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Isabel De La Fuente
1 de abril a las 2:24 · 

CORONAVIRUS. PANDEMIA. No querer saber, no querer escuchar, no atender, es además de suici-
da, un atentado contra los demás.
Escuchad con atención. Estos son los síntomas. Y esto es obligatorio que todo el mundo lo sepa. Ya 
no es el tiempo de que miréis a otro lado, de que lo ignoréis o penséis que a vosotros no os tocará. 
Estad muy atentos.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

 C.T.O.
 30 de marzo a las 23:53

Un testigo me ha hecho llegar este vídeo de un compañero suyo. Acaba salir del hospital y cuen-
ta los síntomas que ha tenido y tiene, y su agradecimiento. Pide difusión.

 https://www.facebook.com/ctahoces/videos/228227935211986/?t=42

https://www.facebook.com/ctahoces/videos/228227935211986/?t=42  
https://www.facebook.com/ctahoces/videos/228227935211986/?t=42  
https://www.facebook.com/ctahoces/videos/228227935211986/?t=42
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Ana Isabel De La Fuente

1 de abril a las 9:25

por favor... Seguid rezando, por mi hija... La enfermedad está avanzando. Mi hija tiene neumonía 
y tiene patologías previas. Hoy está aún más cansada y débil. Dolor en el pecho y la lucha de las 
defensas es fuerte..

Escuchad. Atended. Poner atención, por favor.
La situación en España es crítica. La situación entre el personal ES CRÍTICA. Están intentando 
deshacerse también de cierta parte del personal sanitario, mintiendo sobre el resultado de los 
tests, para no ser atendidos por el personal especializado en coronavirus y mandándoles a su 
casa... abandonándolos en manos de los pobres médicos de cabecera... que no tienen ni idea, ni 
recursos, ni capacidad, para afrontar esta pandemia... ES UN ESCÁNDALO. Los medios MIENTEN. 
El caos es total. Por favor.
Es una súplica para todo el personal sanitario. PARA TODOS LOS Profesionales de la Sanidad. 
Todo el colectivo. Mi hija está sufriendo todo lo que acabo de exponer, gravemente. Pretenden 
echar a un lado a ELLA y al resto de sus compañeros en este hospital de Madrid.

Por favor. A todos los que aún estáis fuertes física, mental y emocionalmente. A todos los que 
sois fuertes espiritualmente y sabéis cómo rezar, cómo sanar, cómo actuar ante el enfrenta-
miento entre la sombra y la luz, la enfermedad y activar el sistema inmunológico de todos los 
cuerpos físicos y energéticos de cada individuo. A todos los que poseéis corazón, inteligencia, 
sabiduría... buenas intenciones, buenos deseos, buena disposición ante la Luz y sois implacable 
cuando detectáis, actuáis y neutralizáis el mal. A todos los que saben rezar y no les tiembla el 
alma ni la mente ni el corazón ni la voz cuando invocan al Ser Supremo, a la Madre Universal, a 
Dios. A todos invoco, os hago la llamada, os pido:

Rezad
Rezad, por nosotras, por todos los enfermos, ya no infectados, sino los que infectados están su-
friendo complicaciones graves por causa del coronavirus afectando cada vez más a los pulmones 
y resto de órganos.
Por todas las familias de los miles de fallecidos .
Por todas las familias de todos los infectados, enfermos y gravemente enfermos DE TODAS LAS 
EDADES SIN DISTINCIÓN: jóvenes, maduros, ancianos.
Por todo el colectivo global y total del persona sanitario, médicos, auxiliares, enfermeros enfer-
meras, servicio de limpieza, administrativos de todo el sistema hospitalario, centros de salud, 
clínicas, etc.
Por todos los que asisten desde todos los ámbitos para que el sistema sanitario avance, no co-
lapse y se sobreponga.
Por todos los que aún no están enfermos, pero están infectados.
Por todos los que no están infectados ni lo estarán, para que sostengan al resto de seres huma-
nos de todo el Planeta en su totalidad.
Por todas las almas poderosas, los espíritus poderosos, las conciencias y consciencias podero-
sas, por la Fuerzas Poderosas de La Luz , la Voluntad y la Compasión Universal Absolutas,
para que se restablezca el BIEN ABSOLUTO Y TOTAL ,
la PERFECCIÓN UNIDA AL BIEN ABSOLUTO Y TOTAL,
la ARMONÍA, PERFECCIÓN UNIDAS AL BIEN ABSOLUTO Y TOTAL.
Para que se restablezca, imponga y triunfe el EQUILIBRIO, LA ARMONÍA, LA PERFECCÍÓN EN EL 
BIEN ABSOLUTO Y TOTAL, sobre TODA LA FAZ DE LA TIERRA,sobre TODA LA HUMANIDAD ABSOLUTA,   
sobre todo el SISTEMA DE VIDA ABSOLUTA.
AHORA, AQUÍ, SIEMPRE.
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Orad sin descanso, invocad sin descanso, rezad sin descanso, actuad en la LUZ, EL PODER, LA COM-
PASIÓN del SUPREMO, ahora , sin descanso, siempre.
En perfecta sincronización, de la mano del corazón, la voluntad y la inteligencia sabiduría universal, 
al servicio de la SUPREMA PRESENCIA DE DIOS, EL ORIGEN, EL PADRE, LA MADRE , EL GRAN ESPÍRI-
TU, como sintáis AL SUPREMO, en el interior de cada uno y más allá del entendimiento humano, y 
origen de toda nuestra Creación; de donde venimos, hacia donde vamos, Somos y Existimos. Desde 
el Origen, Ahora, siempre, eternamente.

GRACIAS. GRATITUD. ESTADO DE GRACIA PERMANENTE.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente Siento decir que, a todos los que seguís enviándome por mensaje el vídeo, 
canalla, irresponsable, y mezquino, falso y desvergonzante, de la mujer que dice vivir en Alemania, 
con su marido grave en el hospital, y lleva ya un mes enfermo, diciendo que ella, -¡sabiendo que su 
marido está gravemente enfermo en el hospital, insisto!- se ha sanado haciendo gárgaras con bi-
carbonato, a todos, les estoy bloqueando. No hay piedad para la gente tan superficial, y miserable.

C.M. Ana Isabel De La Fuente hasta Argentina llegó, !!!Triste!!! Abrazo enorme y fuerza!! Dios 
no nos suelta la mano NUNCA!!

P.L.  Ana Isabel De La Fuente
Dios está con uds. No pierdas las esperanzas. Con Amor vamos a lograr todos juntos poderosos 
milagros. https://youtu.be/QYJfGUApvFM

P.L. https://www.youtube.com/watch?v=mOXTMQfDO58528Hz Regeneración de todo el cuerpo 
Sanación completa del cuerpo Sanación emocioanl y física. Abrazos desde el norte argentino

Ana Isabel De La Fuente PL Nunca pierdo la esperanza. Jamás. Y a las pruebas me remito. 
Gracias por tus palabras .

Ana Isabel De La Fuente PL Muchas gracias. Otro abrazo para ti y tu familia.

P.L.  Ana Isabel De La Fuente Estoy permanentemente en oración contigo. Me gustaría saber el 
nombre de tu hija. Gracias

 L.P. Campo magnético coherente, escudo tesla activado 3,6,9. Es y lo que es ya fue. RESTAURATE

A.CH. Fuerza!! Isabel a seguir por tu hija y por todos orando y pidiendo bendiciones de salud y 
fortaleza. Estamos con uds.

G.H. Ana Isabel De La Fuente ANA TE MANDÉ PRIVADO. Hay gente allá que puede ayudar con-
cretamente. 

 A.M. Ana Isabel De La Fuente... orando por la pronta recuperación total de tu hija. 

G.A.P.R. Si. La pronta recuperación total... en todos sus cuerpos... que como un efecto domi-
nó siga sanando a otros... y todos ya estemos sanos. Debemos sentir esa sanación... como el 
que pide para que llueva en medio de tremenda sequía de 5 años... y luego de  invocar a las  
energias...”siente”el olor del asfalto caliente al caer las primeras gotas...” Siente el ruido de 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://youtu.be/QYJfGUApvFM 
 https://www.youtube.com/watch?v=mOXTMQfDO58 
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esas gotas enormes al caer...Ve esas burbujas en el suelo...Siente como se hace barro alrededor 
de sus pies descalzos y se hunde en él. Así rezo yo... No “para que”... sino ya sintiendo nuestra 
sanación total...

 R.M.P. Ana Isabel De La Fuente seguiré pidiendo por las chicas, Salud paz y amor!
 
M.S. Padre, despierta Tu Luz en cada uno de nosotros ilumina tanta oscuridad y libera al planeta y a 
todos sus seres de ella. Unámonos en Amor, unidos en Consciencia desde lo que realmente somos 
venceremos.

Ana Isabel De La Fuente Así sea, Maite Sip. Muchas gracias por tu oración invocación, para 
todo el planeta, para nosotras y, de manera especial, para ti y todos tus seres queridos.
Bendigo Tu Cristo Interior.

M.S. Ana Isabel De La Fuente Así será. Muchas gracias Isabel. Tengo mucha fe, se que esta vez 
ganará la Luz. Son tiempos para la Verdad, la mentira ya no cabe en este mundo. Que Dios os 
bendiga y conceda una pronta recuperación para tu hija.

Ana Isabel De La Fuente Desgraciadamente, y ante un momento como este para mí, estoy 
bloqueando a mucha gente, que son robots, manipulados mentalmente, peligrosos, que ofrecen 
como robots, y sin conciencia alguna, irresponsables por la forma de ofrecer sus servicios de 
sanación, sin conocer los más minimos preceptos de confidencialidad de la persona a sanar, sin 
saber cómo funciona la energía, sin saber que no se puede dar todos ni ningún dato personal de 
ningún tipo a ningún grupo, a nadie que esté sanando, porque no sabemos el tipo de personas que 
concurren en esos grupos, ni para qué utilizan todos los datos personales, y lo que es peor, su 
nombre, sin saber, sin que esta gente conozca cómo funcionan las fuerzas universales, sobre todo, 
las de la oscuridad, que cuando tú das tu nombre abres la puerta a esas fuerzas y grupos que 
ritualizan el mal sobre la gente que se expone sin saberlo.

Estos grupos de sanación NO TIENEN PORQUÉ TENER LOS NOMBRES NI DATOS PERSONALES DE 
NINGÚN TIPO PARA HACER SANACIÓN. ES MENTIRA QUE SEAN NECESARIOS.

En todos los grupos y escuelas iniciáticos, expertos en el conocimiento y aplicación de la energía, 
jamás se usa el nombre real de los componentes, iniciados, monjes, etc. Precisamente para evitar 
que el mal, las fuerzas y grupos también humanos del mal, les encuentren y les ataquen. Por eso 
adoptan otros nombres mucho más protectores, que tengan que ver con el Bien, en sus múltiples 
acepciones y formas.

Los que piden sin consciencia el nombre completo de esos enfermos, sin el permiso de ellos 
mismos y bajo su responsabilidad, están además de violar el derecho de intimidad, abriendo 
puertas para que otros grupos o fuerzas se introduzcan, a su vez, no sólo en ellos, sino en sus 
propias casas y entornos. Porque así funciona la energía. Además, y previamente, siempre se debe 
invocar a las fuerzas del bien, al Supremo, a Dios, antes de aplicar la técnica o práctica de sanación, 
precisamente para proteger y evitar que, cuando se abren los planos para sanar, no se cuelen las 
fuerzas contrarias...

Si esto no se comprende, tengo que bloquear a quienes insistentemente no respetan el conoci-
miento universal real y verdadero.
Por eso, y por experta en estos temas, mis temas, porque soy psíquica, médium de nacimiento, 
canalizadora y vidente, conozco como funciona la energía y las dimensiones y las fuerzas que se en- 
trelazan entre ellas, y usan la energía para el beneficio o no, de éstas. Por eso, decía, es mejor, ante 
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la duda, rezar, orar, invocar a Dios, si no dominamos, si no sabemos, si desconocemos, o/y además 
de saber, conocer y ser experto en energías y sanación.

Espero que me comprendáis desde el conocimiento superior y desde la inteligencia del corazón.

A todos los que me estáis ofreciendo sanación para mi hija, un infinito agradecimiento, y abrazo, y 
mi deseo de vuelta para esas personas y sus familias, porque yo la acepto y la recojo para mi hija, 
pero sólo cuando intuye mi ser que es correcta y procede del Bien del corazón y Yo Superior de 
cada una de ellas. Pero, como soy psíquica, capto enseguida quien quiere mentirme, engañarme o 
colarse en el campo vibratorio de mi hija. Y soy implacable con ellos, como ya sabéis.

Mi eterno agradecimiento para las grandes almas y personas que sois la mayoría de mis seguidores, 
personas de bien, de corazón, y geniales, que mucho más naturales que algunos de estos grupos, 
-solo algunos- hacéis tanto bien con vuestras recomendaciones, oraciones, buenos deseos y téc-
nicas de sanación geniales, que llegan siempre y se multiplican entre todos, no sólo con mi hija y 
conmigo. Cuando el alma es genial, como la de la mayoría de vosotros, el campo de fuerza es ex-
traordinario. Gracias por todo ello, gracias por vuestra esencia, y gracias por vuestra potencia, que 
procede de tanta buena intención y corazón. Somos, sois, todos, poderosos.

Un gran abrazo, siempre.

Y, mientras, sigo recibiendo vuestra ayuda, con las manos y el corazón abierto. Porque, así lo recibo, 
y así también me sostiene para seguir adelante.

DIOS os bendiga y proteja y guíe a todos. Eternamente siempre, ahora.

Gracias.

Yo Soy. Yo Soy. Yo Soy.

CH.A.A.  Ana Isabel De La Fuente Para la sanación basta con saber que es para tu hija. La energía 
sabe a dónde dirigirse. Equilibrio e infinito amor para tu hija y para ti.

Ana Isabel De La Fuente CHAA así es, querida amiga.. Te agradezco tu lúcido comentario... Un 
gran abrazo para ti.
Bendigo Tu Cristo Interior.

 CH.A.A. Ana Isabel De La Fuente con amor infinito estamos con ustedes.

Z.I. la sanación en si misma la realiza el enfermo la intención, deseo, oración, envía la energía y elije 
si es necesaria para una u otra experiencia. Desde la buena intención se mueve en tres sombras la 
manipulación, mucho ánimo y de verdad es tiempo de protegerse mucho, no abrir puertas y orar, 
orar, y orar, desde mi ser a tu ser, luz, luz, y mucha luz y nada mas. El ser no necesita de nombres ni 
de etiquetas, y para su madre coraje que no le falta, mucha fuerza y amor para vivir esta experien-
cia que las dos elegisteis amor y luz.

B.A. Toda la sanacion y luz hacia vos, tu hija y cada persona que lo necesite. Que estas energias 
sanadoras se multipliquen mas y masss.

 Toda la luz!!
 Toda la energia sanadora!!
 Fuerzas!! Abrazos de Luz
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C.P. Querida Isa... Puedo compartir esto que has escrito de manera clarísima, como siempre, 
sobre las energías, los nombres... porque me canso de explicar sobre los llamados a las medi-
taciones masivas, a mandar energía etc, etc, y estas palabras tuyas resumen todo lo que vengo 
diciendo. GRACIAS!

Ana Isabel De La Fuente CP mi querida Copo Paz... estoy muy agotada, como puedes imaginar... 
Por eso, comentarios como el tuyo, son tan necesarios para mí... Te agradezco de corazón tu 
comprensión y sabiduría. Un gran abrazo.

C.P. Ana Isabel De La Fuente Gracias a vos por todo lo que nos enseñas día a día! Estás en mis 
pensamientos en todo momento y pido por tu hija y por vos constantemente!! He leído varias 
veces esto que has escrito y es lo que vengo repitiendo y hablando y la verdad es que te admiro 
porque no te cansas de decirlo.. a mi me agotan! Es como que ya no encuentro de que manera 
explicar... y entonces pienso que quizás es porque no es su momento y yo voy a seguir siendo 
la loca que habla de todas estas cosas!! Pero también siento que a alguna almita buena le puede 
llegar!! Y sigo... Abrazo inmenso de alma a alma!

Ana Isabel De La Fuente CP un enorme abrazo para ti.

Ana Isabel De La Fuente Hoy mi hija ha ido de nuevo a urgencias.. La neumonía no está remi-
tiendo, está peor uno de sus pulmones..
Mi sobrina, la que trabaja como enfermera de urgencias en otro hospital de Madrid, en este 
momento está ahora mismo en urgencias, como paciente, con fiebre y dificultades respiratorias...
... Qué más puedo decir....(las dos primas, son profesionales de la sanidad, en Madrid...)

Siempre pido oración, de corazón, elevada a Dios.. Hoy, más que nunca...

Gracias a todos los que sois plenamente amor, voluntad, inteligencia en acción y determinación.

Un gran abrazo, de corazón, para todos.

C.A. Ana Isabel De La Fuente en casa hemos estado orando por tu hija y ahora oraremos tam-
bién por su prima. Dios las sane y reconforte. Él es el hacedor de milagros. Un abrazo Isabel.

M.P. Ana Isabel De La Fuente convoco a quienes quieran sumarse a las 22. 30 hs de España, es-
taré enviando oraciones para tu hija y su prima!!! La luz del Padre es derramada sobre ellas, 
confío en ti Padre/Madre

 P.R. Sigo orando, no perdamos la fe, esta pesadilla pasará pronto.

 A.L.S. Ana Isabel De La Fuente un abrazo intenso querida amiga ..muy muy fuerte

L.D.S.C. Ana Isabel De La Fuente seguimos como siempre entonces, la energía “inteligente” llega 
allí donde sea necesaria.

Isabel De La Fuente LDSC gracias, querido Luis... Estoy plenamente segura de ello. Un gran abra-
zo, querido amigo.
E.R. Ana Isabel De La Fuente Sigo rezando. Un abrazo.

L.D.S.C. Isabel De La Fuente ánimo, gracia, coraje, salud y amor, Isabel para ti y sobre todo para 
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ellas en estos momentos. Un abrazo radiante y estamos pendientes.

M.F.S. Ana Isabel De La Fuente Seguiré rezando por tu hija y ahora también por tu sobrina. Ten 
fe. Amorosos y esperanzadores abrazo Isabel. 

S.J. Ana Isabel De La Fuente Luz sanadora para ellas!! Que la fuerza de la espada del arcángel Miguel 
y Rafael corten y liberen de sus cuerpos toda energía no perteneciente a ellas. Así es y así será ...! 

 C.D. Siempre en mis oraciones. ahora las dos valerosas muchachas. Y para tí también Isabel.

A.F. solo puedo recomendarte veas las bendiciones de esta pagina y su sistema de sanar puede-
pedir que la ayude Prana Violet Siva

C.A. Ana Isabel De La Fuente Dios con ellas, contigo y toda la gente inocente...!!! Mis oraciones 
y espiritu con ustedes, con todos, con todo!!!

A.F. Tengo a mis primas en España trabajando en salud y, te entiendo, es importante que no ten-
gan miedo y se conecten con su alma!! y si funciona la mente y el cuantico que le ordenen a su 
cuerpo vencer, ellas son las que deben hacer eso, podemos ayudar sin saber quienes son, así 
que mucha suerte de corazon, pidiendo se desactive el virus pero eso hay que hacerlo ya, hoy 
hay video ahora y el la mañana hay bendición 11 am hora Argentina.

A.T. Seguimos alzando al único luminoso nuestra más sincera oración de recuperación para tu 
hija y ahora sobrina. Bendiciones de salud aquí y ahora.

C.A. Seguimos enviando toda la sanación, con todas las formas y recursos posibles ¿Cómo si-
guen tu sobrina y tu hija? 

T.A.K. Me uno en oración querida Ana Isabel

K.H. Hola Isabel, leyendote, sentí toda la fuerza de la energía suprema, se me salían las lágrimas 
y mi cuerpo Espeluznó, amiga, los seres de luz estan con ustedes, tu hija sanará, tu estarás bien, 
todos estaremos bien, confíen que así será!!!, un gran abrazo de luz y amor.

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias. Bendición y protección para ti y tu familia.
 Bendigo Tu Cristo Interior.

M.de.Z. Supremo Creador te pido que envies tu Luz sanadora para la hija de Isabel, para todos los 
que apoyan y ayudan a los enfermos.
Para toda la humanidad luz, fuerza, amor, paz, sabiduría, conciencia universal; que así sea tu volun-
tad como la nuestra en todo y en todas partes Amén.

V.V.  Yo, Vilo Vida (Victor), como el ser multidimensional que soy, aquí y ahora en el plano Tierra, 
desde mi corazón y mi ser:

Que la vibración más alta de Salud correcta y perfecta se manifieste de manera completa y sin lími-
tes en la hija de Ana Isabel. Dios, haz presente en ese ser por el que pido el restablecimiento com-
pleto de la salud en todos sus sistemas, sus órganos, su cuerpo, así como a nivel mental, emocional 
y energético, si fuese preciso, para una completa armonía y salud.
Gracias a la Vida y al Universo, y a Dios, a los que entrego el resultado de esta petición, ya que sa-
ben la manera correcta y perfecta de hacerla posible.
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Y pido que lleguen, hasta Ana Isabel y su hija, los recursos y personas suficientes sin límites, para 
que puedan actuar de la mejor manera posible según ellas lo crean preciso.
TU HIJA ES LUZ, TU HIJA ES AMOR, TU HIJA ES SALUD. Y ASÍ ES. AMADO YO SOY EL QUE SOY, Y ASÍ ES.
(Deseo que te sirva, de corazón).

Ana Isabel De La Fuente infinitas... infinitas gracias, querido Vilo. Así lo acabo de invocar y rezar. 
Te agradezco de corazón tu asistencia y acompañamiento. Un fuerte abrazo, para ti y tu familia.
Bendigo Tu Cristo Interior.

F.A. Vilo Vida Querido Amigo...., me ha sorprendido tu Emanación y hecho vibrar muy Alto... 
Eres TODO, lo que dices y sientes

V.V. Ana Isabel De La Fuente Aunque no nos conocemos personalmente, mi aprecio por ti es sin-
cero y enorme, Ana, y con amor desde mi corazón -que siento que lo mereces- van mis mejores 
deseos para ti y todo -y todos- los que están contigo... ¡Gracias por ser un regalo de la Vida!  
 
Isabel De La Fuente Vilo Vida te agradezco tus palabras sinceras, y tu intención tan elevada de 
llegar al alma y al corazón... Y así las recojo. Son tiempos difíciles para todos, para toda la huma-
nidad; yo sólo la represento en una parte. Por eso cualquier buena intención que nace de lo  que 
es de verdad, es bálsamo... Muchas gracias, de corazón.
Mis mejores deseos, también, para ti y toda tu familia, de paz interior, salud, fortaleza, visión 
superior... que forman parte de tu tesoro personal innato...
Un gran abrazo,

E.E.A. Acompaño tu sentir, enviamos Sanacion, luz y energía!! Por favor es importante que tome 
vitamina C en megadosis ... o busca urgente quien te provea de Dióxido de cloro o MMS... asi bus-
ca... puede ser muy útil.

 L.C. Emiliano En España está prohibido
 
D.N. En este momento aquí y ahora Yo Soy la reconfiguración de los vehículos en evolución de tu 
hija nacida en el momento perfecto llena de salud y belleza, protección y abundancia con el patrón 
perfecto del cuerpo humano de este Plano. Yo soy la sanación en cada uno de sus átomos de sus ce-
lulas en cada uno de sus órganos. Yo soy la sanación omnisciente y omnipotente en tu hija en este 
sagrado momento. Gracias Universo, Gracias Fuegos magnos. Gracias Hermano JESUS de Nazareth.

Ana Isabel De La Fuente Así es, así sea. Ahora y siempre.
Muchas gracias por tu invocación sagrada a nuestra Amada Presencia YO SOY. Un gran abrazo, 
y te invoco de vuelta a ti todas tus y mis palabras, para ti, para tu familia, para los tuyos. Un 
gran abrazo.

D.N. Ana Isabel De La Fuente de verdad confio que su Presencia la cuida y la sanará. Mucha paz para. 
Mucha paz para ti como toda Madre que padece por los hijos. Bendiciones de calma, fe y forta-
leza para ti y tu hija.

Ch.G. Que la virgen cubra a tu hija y a todos los enfermos con su manto y dios les de la salud per-
fecta... un abrazo Bendiciones.

E.V.D. Queridisima Isabel.. Ya estás en mis oraciones diarias junto a tu amada hija y a todo el per-
sonal sanitario y junto a todos los enfermos por el corona virus. Beso enorme..tranquila por favor... 
Te valoro y admiro. Beso enorme
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Ana Isabel De La Fuente Gracias, de corazón. Bendiciones y protección, también, para tu familia 
y para ti. Bendigo Tu Cristo Interior.

M.H. Señor humildemente te pido sanidad para la hija de Isabel en el nombre poderoso de Cristo 
Jesús amén.

D.M. Oh Padre celestial, tu eres omnipresente, tu estás en todos tus hijos.
Manifiesta tu poder de cura, en mi cuerpo, en el cuerpo de mis hermanos, en el cuerpo del planeta tierra.
(Se repite la oración, mencionando los diferentes cuerpos sutiles que se agreguen a la sanación, 
Mente, Alma, lo que considere ser sanado además del físico).

 Ana Isabel De La Fuente Gracias.

A.D. Favor trata de conseguir y probar con el MMS

Ana Isabel De La Fuente Gracias, ya hemos hablado aquí, en mis páginas, en estos días, todos, 
y desde hace años del mms.
De todos modos, y conociendo a la perfección lo que es, y teniéndolo desde hace años, mi hija 
está medicada brutalmente, vive aislada como yo, el gobierno no nos deja movernos, ni salir, Y 
en su caso, ni podría tomarlo, porque no tiene, y está prohibida su venta y distribución en España, 
todos los establecimientos están cerrados, ni podría ya ahora por el coctel de fármacos que le 
están administrando. De todos modos, gracias por tu consejo.

E.R.M. Ana Isabel De La Fuente el par biomagnetico a distancia nos esta dando muy buenos 
resultados. Cuenta con nuestras oraciones y envios de energia deluz y sanacion.

 A.D. Ella estará bien

C.M. Ana Isabel De La Fuente a distancia lo venden y te l oenvisn por correo. hay alguna manera 
d hacérselo llegar? algún médico q tengas contacto y que puedas convencerlo por debajo proto-
colo Médico? mucha fuerza Isabel y luz sanadora a tu hija.

 P.S. mis oraciones y envio de energia desde mi alma !!!

Ana Isabel De La Fuente Adriana Daraio Muchas gracias, eso es lo que deseo, invoco, espero y 
confío. Ella, mi sobrina enfermera de urgencias, mi familia, para mí y para toda la humanidad al 
completo.

S.P.A. Desde Costa Rica pidiendo por tu hija y todos los afectados y por toda la humanidad, fuerza, 
paz, amor,comprensión, serenidad y sobre todo muchísima fe.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias. Bendigo Tu Cristo Interior.

L.R.C. La energía universal la acompaña, no desesperes ten fe, hay algo que todos debemos enten-
der y es que nada dura para siempre, de el dolor viene el aprendizaje, espero que todo salga bien, 
abrazos grandes desde Argentina, aquí también estamos peleando la fuerza!!!... Desde tu corazón 
puedes ayudarla, desde tu energía y amor.... Que pena tan hermosa!!!!....

G.M.G.V. Querida Isabel, deseo con todas mis fuerzas que tu hija se reponga, Solidaridad desde. 
México, un fuerte abrazo

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, de corazón, G.MG.V. Un abrazo para ti también. 
 Protección y bendición para ti y tus seres queridos.
R.M.P. Isabel, tranquila, voy a pedir por ella a un gran médico del cielo. Salud para tu hija y mucho amor.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, R.M. Te lo agradezco, de corazón. Que la bendición y 
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la protección suprema te envuelvan a ti y a tu familia.

M.L. Mucha Luz, oración y protección de Dios. Saldrá adelante. Bendiciones.

C.A.P.H. Arriba ese ánimo.se que no pierdes la Fe !!! Rezó por tu hija y todos los enfermos vamos a 
salir d esto desde Uruguay un enorme abrazo apretado. 

Y.V. Mucha fuerza para tu hija, es una luchadora.

Ana Isabel De La Fuente Gracias, Y.V. ... La situación ha empeorado en todos los órdenes en el 
hospital. Están abandonando al personal sanitario infectado. No les quieren reconocer como 
enfermos de coronavirus, y les están retirando de la asistencia del propio hospital donde tra-
bajan, y derivándoles -abandonándoles- a los médicos de cabecera.. Su médico de cabecera, 
evidentemente, desbordado, no tiene ni idea, no tienen recursos, no saben nada, no tienen 
medios, no saben cómo actuar, no saben...nada. El hospital ha traicionado a los trabajadores 
infectados.. Y, se aproxima graves cosas... Mi hija, hoy está peor de salud, neumonía... No sabe-
mos, en este momento, qué va a suceder...

Y.V. Ana Isabel De La Fuente es una vergüenza total y absoluta como están actuando mostrando 
su deshumanidad. Espero que cuando se pueda, se hagan las denuncias oportunas y salga a la 
luz tanta ruindad. Somos muchos los que estamos mandado fuerza y energía sanadora para que 
tu hija se recupere pronto. Os deseo todo lo mejor de corazón.

S.C.L. Estaremos con todo nuestro corazón orando en casa por tu hija y todos ustedes, un gran 
abrazo de corazón a corazón 

A.I. Mis mejores pensamientos de amor y energía para ambas

M.A. Estamos en oración por ella.
Ya la visualizamos sana y fuerte. Mucha FUERZA eres una gran MADRE y a tu familia. Otro abrazo, 
de corazón. 

J.C.E. Un saludo afectuoso a usted y su familia. Que Dios le envíe mucha sanación.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias. Igualmente. Sanación y fortaleza interior y exterior 
para ti, tu familia, y para todos.

 J.C.E. Ana Isabel De La Fuente amén. Muchas gracias.

E.R.S. Dios sane a tu hija y pronto se recupere tu pais. Dios los proteja. saludos y un abrazo de corazón.

Isabel De La Fuente E.R.S. gracias, E.R., Te agradezco tus buenos deseos. Dios nos proteja a to-
dos, a ti también gracias estamos todos expuestos. pero no debemos bajar la guardia. 

S.A. Dios contigo. Dios conmigo. Dios con tod@s. Orar a Dios que ya termine esto pronto, abrazos 
Isabel para ti y tu familia

M.G.S. Un abrazo desde México, tendré a tu hija en mis oraciones y a todo el mundo también.
 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias. Bendigo Tu Cristo Interior.

M.G. Amor, Luz y Paz para la humanidad toda y que la Luz del Padre Madre nos iluminen por el 
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camino de la evolución y se haga aquí y ahora. Así es y así será.

Y.F.O. por la pronta recuperación de su hija. Dios le Bendiga!!

D.H.S. Asi sea HECHO ESTA. La LUZ bendita los PROTEJA

P.R. Le enviaré sanación a distancia y a usted un abrazo bien grande. Cuídense mucho

B.C. Me uno en oración, que la salud prevalezca!!!!

L.S.Y. En mi invocación diaria estaréis presentes, un abrazo de luz 

A.R. Unido más que nunca en oración por todos los enfermos.

F.C.M. Ánimo y fuerza veras como tu hija que es fuertemente nos da una alegría besos

M.H. Está tomando MMS y Artemisa? Mis deseos para que mejore, escribe a la Dulce Revolución, 
ellos saben como ayudarla.

C.A. Mi oración permanente por tu hija.
 

Ana Isabel De La Fuente y fe, supongo... ¿no, querido Juanjo... o ya la perdiste hace tiempo...? 
No te preocupes. Gracias por tu deseo de fortalecimiento interior y exterior para mi hija y para 
mí. El empoderamiento es esencial, crucial, y absolutamente necesario para todo, hoy y siempre.

 Un gran abrazo, querido amigo....

JM Ana Isabel De La Fuente todas las mañanas hago mi oración por todos ! Un abrazo grande. 

Ana Isabel De La Fuente te recuerdo, Juanjo, que tú, si tú, estuviste presente y oficiando junto 
a Sergio Delmar, y otro compañero tuyo, -aún no os habíais consagrado como sacerdotes-, cuan-
do aún formábamos parte del coro, en el bautizo de mi hija, en Nuestra Señora de Guadalupe... 
hace 28 años...
Hoy, mi hija, necesita toda la ayuda... No volví nunca a saber nada de aquella gente del coro.
Pero, me resulta curioso tu presencia en mi página, y que, de alguna manera, ¿providencial, po-
dríamos decir....?, hoy estés aquí presente y ante quien tú, también, bautizaste… Que Dios nos 
proteja, nos bendiga, nos acompañe, nos guíe, nos sane,… a mi hija, a ti, a mí, a nuestras fami-
lias... Lo dicho, y tras esta secuencia de ‘causalidades’... después del ‘tiempo’..., un abrazo para ti.

J.M. Ana Isabel De La Fuente si... y no es casualidad te sigo desde hace mucho tiempo sólo que 
al ver tu mensaje hoy, me movió a unirme a tus peticiones. Estamos unidos!

Ana Isabel De La Fuente J.M. te mandaré una foto de aquel día... del bautizo de Idoia...

 Ana Isabel De La Fuente J.M. Lo intuyo, lo sé. Muchas gracias… Has leído mi último comentario....?

S.C.  Isabel... tan fuerte como has rugido en tu vida para destapar, abrir y sanar. Hoy desde aquí 
rugimos por ti como Leon que libera. Rugimos por tu hija... cuando ya no queda nada, queda 
todo. Queda la cuántica conexión sagrada. Has pedido que oremos y sanemos... has dado el per-
miso y cuenta con ello desde esta casa. Estaremos contigo y con ella. Te amamos, las amamos. 

Ana Isabel De La Fuente Mi querida S.l. … Qué bien me habéis conocido en mi proceder du-
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rante tantos años y sin descanso... porque tenéis sabiduría superior tú y tu madre... Vuestros 
comentarios estos años han sido para mi siempre luz, acompañamiento y complicidad.  
Sólo puedo agradecerte de corazón este apoyo de hoy y de siempre... porque intuís que lo ne-
cesita mi hija, y lo necesito yo... Si he pedido es, porque es totalmente necesario. Ojalá Dios nos 
escuche. Pido a Dios por vosotras, por toda tu familia, por todos los seres humanos, por mi hija, 
por mi familia, por mí... Ahora, siempre, eternamente.

 
 Muchas gracias. Un abrazo enorme de corazón para ti, querida.

 Bendigo Tu Cristo Interior.

SC  Ana Isabel De La Fuente Gracias Isabel... Gracias. Te abrazo fuerte en la distancia, y no tengo 
más que gratitud por ti. Que todos los angelitos del cielo iluminen tu camino siempre así como 
el corazón, los pulmones, la sangre y la potencia de tu hija. Las abrazo en mi corazón todos los 
días. Estamos para ti y para ella.

Isabel De La Fuente S.l.C. Muchas gracias, de corazón. Igualmente. Recibiréis todo lo que os 
merecéis y el apoyo que necesitéis, siempre. Un abrazo para las dos.

M.I. Toda la luz de sanación namaste

A.R. Mucha LUX en este momento, aquí y ahora

C.M. ánimo y luz Isabel!! puedo compartir? solicito permiso...

M.G. Yo soy la salud perfecta aquí y ahora manifestandome. Estoy con tu hija

A.Z. Isabel por favor decime el nombre de tu hija y fecha de nacimiento

T.L.N. Ana Isabel De La Fuente Siento amor, siento compasión, quiero aliviar, te mando un gran abra-
zo desde México que estamos empezando en esta carrera de lágrimas. Anoche soñé un planeta 
mojado en lágrimas... Muchos seres con mucho dolor y muchas almas arrancadas de sus cuerpos...

Soledad y tristeza...
Pero Dios nos ayuda, no perdamos la fe

Ana Isabel De La Fuente …. Querida Tere... Muchas gracias por compartir tus buenas intencio-
nes y tu sueño... Nunca creímos que llegaría tan pronto el apocalipsis. Pero, la Fe, la Fortaleza 
interior, y el Yo Superior algo van a conseguir. Gracias por tus gratificantes sentimientos.

 Que la protección y bendición de Dios te envuelvan a ti y a tu familia. Ahora y siempre.
 Bendigo Tu Cristo Interior.

P.V.R.V. Es el momento que salga de ahí. Ya lo ha dado todo. Díselo

 Isabel De La Fuente Disculpa ¿a qué te refieres?

P.V.R.V. Decías que trabaja en el sector sanitario, y ya tiene esos síntomas que aunque no quiera 
decir nada, no se arriesgue más y deje de trabajar alegando lo que sea. Pero que no se ponga 
más en riesgo.

Isabel De La Fuente   Paula V. Ruiz Vargas... no  has leído ninguno de mis artículos anteriores... 
¿verdad...? Mi hija, en cuanto le diagnosticaron, allí mismo en su hospital, en un día laboral, le 
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dieron la baja inmediatamente. Ella está haciendo la cuarentena en su casa.. Y atendida por tel. 
por dos médicos: el de cabecera.. y una de su propio hospital.

P.V.R.V. Vale Isabel. Leí solo cuando avisaste que tu hija trabaja en hospital. Hasta hoy no me he 
vuelto a conectar. Saldrá adelante al igual que han salido mis primos hermanos de Torrejón que 
ya están en casa. Uno es camillero y también llegó a tener neumonía. En la gente joven tiene un 
bajo porcentaje de afectación grave.
Son los malditos medios de comunicación que se esmeran en anunciar a gritos cuando se pro-
duce una excepción en alguien joven.
Un beso

Ana Isabel De La Fuente Paula V. Ruiz Vargas mi hija tiene otras patologías de riesgo... Mi so-
brina, su prima, es enfermera de urgencias en otro de los grandes hospitales de Madrid... y las 
dos  saben, por sus propios puestos de trabajo, te aseguro, que está muriendo gente de todas 
las edades...
Me alegro de que tus primos estén recuperados. Un motivo para la celebración, sin duda.

 De todos modos, gracias por tu comentario.

Ana Isabel De La Fuente Paula V. Ruiz Vargas En realidad, y viendo que hoy ha ido a peor, pues la 
neumonía va avanzando, .. hoy, ella sabe que, es muy probable que no vuelva a trabajar en ese 
hospital. Quizá, como dices, ya no tiene que seguir en ese sector.. sino en otro..
Muy buena intuición que has tenido, y me ha surgido hoy, gracias a tu comentario.

Un abrazo

A.Z. Y el MMS?Andreas Kalcklers?

A.B. Hola... Como se llama su hija?

Ana Isabel De La Fuente Gracias, Ani, porque se que estáis muchos empezando a hacer sanación 
sobre mi hija. Lo agradezco de corazón y eternamente. No voy a dar el nombre de mi hija por 
razones de seguridad, porque es personal sanitario de un importante hospital, por preservar su 
intimidad, y para no dar armas a las fuerzas del mal para que la ataquen directamente.   
Recuerda que yo soy terapeuta, sanadora, y médium-exorcista. Se muy bien de lo que hablo.  
Igual que sé, como profesional, en el terreno de las dimensiones y la energía, que no hace falta 
saber el nombre de la persona a quien se le desea aplicar sanación. Un gran abrazo de corazón 
para ti, y fortaleza, equilibrio y protección para ti y toda tu familia.

A.B. Ana Isabel De La Fuente gracias de corazón, no soy muy dada a esto pero si rezo por tod@s, 
pero agradezco tú corrección porque aprendí algo que no sabía, madre mía, e hice una petición, una 
petición con el nombre de mi hijo...
Gracias, mil gracias

Ana Isabel De La Fuente Ani Baquero siempre se debe primero pedir permiso a quien se le vaya a 
aplicar. Debe dar su autorización, y ser plenamente consciente de lo que se le va a hacer. De todos 
modos, gracias por todos tus buenos deseos, y tu intención. Pues, la intención, querida amiga, es 
infinitamente más poderosa que cualquier remedio... Un gran abrazo para ti y tu hijo.   

A.R. consumir ajo urgente, apio, limón, cebolla, magnesio.

S.G.P. Mucha fuerza y mucho amor para tu hija desde mi corazón, muchos ánimos Ana Isabel De 
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La Fuente. 

B.O. Estaremos en oración desde Argentina. Por su hija que se recupere

A.F. Ver sanacion pranica violeta el sr siva para desactive el virus en ella

P.Ca. Desde enviando buenas vibras y mi música y energía es medicina ok, estamos contigo Isabe-
lita desde Cuzco todas las buenas vibras ok

Ana Isabel De La Fuente Muchísimas gracias, por tus palabras y tu generosidad, Phuru de Caxa. 
Igualmente para ti y tus seres queridos.

N.R. Como Madre envío todo el Amor desde mí Corazón por la pronta recuperación de tú querida 
hija. Ana Isabel
Así sea con todos 

L.A.C. Isabel De La Fuente
Sigo presente y deseando que ya esté bien. Mando toda la energia positiva que me sale del corazón 
por la recuperancion ya.

Pilar Esquinca Abrazos de luz y amor. Y en oración contigo.

Maria Carmen Cosmiatra Bendiciones

Ana Bendezú Pardo Mis oraciones por ustedes Bendigo su completo bienestar. Amén

C.R.S. Cuenta conmigo Isabel 

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Concha. Un gran abrazo.

R.N. Me uno a las oraciones!!

B.C. Oro contigo desde el centro de mi SER, que corresponde al AMOR Y BONDAD de la Creación.

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Beatriz Cardenas. Un abrazo, para ti

P.B. Cuenta conmigo amiga

T.P.R. por que bienestar de tu hija y la abrazo con todo mi ser.
Me encuentro en USA y aquí a los casos de covid19 están aplicando medicina para la malaria (hi-
drocloroquina)

Ana Isabel De La Fuente ya se está acabando este fármaco en España. Prácticamente ya no hay... 
Un gran abrazo, y mis rezos y bendiciones también para ti y tu familia.

A.C. Fuerza! Te acompañamos en oración y FE en el BIEN

E.L.C. Invoco a la Suprema Purificación Cósmica, para que traiga a tu hija y a ti, la Suprema Perfec-
ción y Pureza de Dios. 

C.C.R.D. Allí con tú niña y contigo querida amiga y con todos , allí estoy con todos vosotros envian-
do LUZ , abrazos infinitos

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Carina. Bendigo Tu Cristo Interior.
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J.A.B. En estos duros momentos, mi corazón con vosotras... mucho ánimo!

L.S. Me uno a ti y a tu hija

C.F. Mucha fuerza y luz para tu hija!!!! y para el resto.

A.D. MMS

Ana Isabel De La Fuente Ya te he contestado. Gracias.

S.Z. Si Isabel de corazon rezo

C.H.F. Me uno en oración y súplica por tu hija, sobrina, por Ti, (como madre), por todos los profe-
sionales de la salud que hacen el máximo esfuerzo de atender con diligencia a sus pacientes y todos 
los que trabajan en ésa área en particular, como por todos los enfermos y la humanidad entera 
aquella amorosa y compasiva.... Me uno en oración a todos vosotros y también por cada uno de 
nosotros....Un abrazo muy pero muy fuerte para Ti, estimada 

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, querida Cecilia Hidalgo Farré. Te agradezco de corazón 
tus palabras, tus oraciones, tu buena intención y tu ser verdadero.

 Bendiciones y protección para ti y tu familia... 
 Bendigo Tu Cristo Interior.

C.M. Salud perfecta!!YA!!!

S.A. Dios ayuda a tus hijas protejelas amen

T.S.C. Querida Isabel,rezo desde el corazón..por ellas,por tí...un abrazo!!!

I.P. Isabel, eres una persona que lleva presente en nuestra familia desde hace años, y nos has ayu-
dado y velado por nosotros siempre de una forma entregada y amorosa al mil por mil, como es 
el verdadero amor, con consciencia, y por ello nos hemos beneficiado enormemente en nuestras 
vidas. Quiero que sepas que en estos momentos, nuestra familia va a dedicar sus oraciones y rezos 
para mandar luz y amor por tu hija, y por ti y tu familia. Mucho amor y luz Isabel, Os queremos 
mucho.

Ana Isabel De La Fuente Mi querida Isabel... entre las pocas palabras que me van quedando, 
a parte de mi lucha y fortaleza habitual, y leyendo con detenimiento tus palabras, no sabes  
cuánto agradezco que me hayas enviado y publicado este mensaje. Como me conoces... sabes 
bien cómo me puedo estar sintiendo, lo que pienso y cómo debo estar por dentro. Por eso, te 
agradezco, de corazón, y ya lo sabes, vuestras oraciones y vuestro cuidado para con mi hija, a la 
que todos conocéis, y para conmigo.

I.P. Muchas gracias por estas palabras, Isabel... No caen en balde. Están muy presentes. Os man-
do un gran abrazo, y mis oraciones y mejores pensamientos también están en todos y  
cada uno de vosotros, como siempre ha sido.

 Un abrazo, enorme para ti y para todos.

S.G. Estamos en oración por la salud de tu hija y por fortaleza ante lo que es esta pandemia no hay 
frontera ni espacio ni tiempo que nos mantenga unidos.
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 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias. Que así sea. Bendigo Tu Cristo Interior.

Y.J.B. En este momento Decreto firmente y bajo el amparo de La Fuente Divina de que sea restable-
cida la Salud en todo el planeta, tierra, hablo en nombre de toda la humanidad, y reconociendo de 
que; la Luz siempre se impondrá sobre las tinieblas. Bendiciones a todos! 

C.J. En eso estoy y en eso estamos todos los que estamos al servicio de la Luz, ni tú, ni tu hija, ni 
nadie que eleve su corazón al Altísimo está solo. Dios en su infinita misericordia te sostiene. Paz 
profunda.

M.B. No encuentro las palabras, solo decirte que te acompaño en esta situación, deseando lo me-
jor para tu hija. 

S.J. Luz sanadora para ella ! Se va a recuperar ... es una prueba de FE ! Altas dosis de VIt C intraveno-
sa más VIt B son efectivas ... inténtalo. Soy médico, me dicen que no tengas miedo y estés tranquila. 
Abrazo de Luz 

S.G.A. El dr Isaac Goiz se ofreció para hacer biomagnetismo a distancia a los dolientes de CV. Lo 
mismo digo yo misma y creo que cualquier colega. Sólo ella debe de dar el consentimiento.
Gracias
Bendiciones

G.G. Estoy rezando por tu hija... no se merece estar pasando por este momento... despues de to-
dooooo lo que ha brindado a la sociedad... no se merece esta canallada... y rezo por ti...para que te 
cuides y estes en perfecta salud... para poder cuidar de tu hija...

O.S. Mi querida Isa la oración de una madre siempre es escuchada, verás que todo esto pasará y 
Uds estarán bien, oraré por uds y están en mi corazón, la oración desde el corazón jamas es ignora-
da animo guerrera estamos contigo.

M.A. Pido por tu hija y por todos ellos a mi forma!! la intencion es lo que cuenta! Animo Isabel! 

M.M.H. Pido la asistencia del arcángel Rafael que la cubra con su manto verde esmeralda de la 
sanación. La madre María la envuelva con su inmenso amor. Y a ti que tu fortaleza crezca cada vez 
más. Bendiciones desde Chile.

O.Z.R. Oh ya leí por qué no das su nombre!, tienes razón, gracias por explicarlo! La energía de Luz 
que en verdad es de Luz, llega a quien lo necesite, a orar por tu hija y por toda la gente que está 
pasando por este trago amargo!
G.H. Isabel, seguimos orando por tu hija y por todos aquellos que necesitan sanacion, Dios esta 
vivo!! Estamos contigo

F.S.P. Siento muchísimo por lo que estás pasando. Los países estamos pasando por mucho. Pediré 
por todos.
S.A. Que la preciosa sangre de cristo Jesus derramada actue sobre toda la humanidad, salve oh 
Dios a la hija de mi querida Isabel, tu tienes el poder Dios. Por tu poder y gloria por siempre libéra-
nos señor de este mal. Amen, Amen, Amen

G.D.M. Acabo de enviar energía reiki y de sanación hacia tu hija. Al principio en mi mente te veía a 
ti y no a ella. Así que te enviaba energía a tí y tú la pasabas a tu hija. Al cabo de un rato ya era co-
nexión directa con tu hija (así lo sentía yo). Gracias porque ha sido una experiencia muy gratificante 
para mi pues he sentido mucha vibración en mis manos y brazos, paz y amor.
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Luego he rezado y seguiré con ello próximamente.
Deseo una pronta curación para tu hija por todo el bien que hace.
Cuidaros familia

Isabel De La Fuente Muchas gracias, por tu buena intención y la energía que sale de tu corazón...
Es normal que sólo me vieses a mí al principio, puesto que mi hija no vive conmigo, y además, 
en otra ciudad.
Te agradezco tu ofrecimiento, disposición y sanación que sale de tu espíritu superior y de tu 
propia alma, hacia mi hija. Un gran abrazo, de corazón.
Bendigo Tu Cristo Interior.

G.D.M. Gracias Isabel. Sigo con mi misma técnica hacia tu hija. No la olvido.    
Deseo que vaya mejorando. Mi cariño hacia vosotras.

G.D.M.  Isabel, sigo enviando energía reiki y ahora también cirugía psíquica (reiki tibetano) hacia los 
pulmones de tu hija y sobrina.

 Un abrazo.

V.D.O.A. Mi querida Isabel, seguiré enviándo sanación y protección desde mi ser a tu hija y a todos. 
Un fuerte abrazo

Isabel De La Fuente Muchas gracias, V.D.O.A. Oración y bendiciones para ti y toda tu familia, 
también.

T.S.C. Bendiciones Isabel!... rezo, rezo, rezo... cada día a todas horas...  un abrazo enorme, cuidate 
por favor, por ti y por todos...  

Isabel De La Fuente Muchas gracias Teresa Savriti Cabrera Oración, rezos, invocación, bendición, 
por tu hija y por ti, también. Como para el total del colectivo sanitario y todos los que están 
manteniendo la vida, si, la vida, ahora mismo en España y en todos los rincones del mundo..

 Un abrazo.

L.D. Pido a Dios por la salud de tu hija y por ti para que Dios proteja a toda tu familia FUERZA 
ISABEL FUERZA mi gratitud para ti siempre

A.R.R.D. Buen día Ana Isabel, los Maestros enviaron esto contra el coronavirus,
”https://www.youtube.com/embed/HgiOfMNo_LM”

ACTUALIZACIÓN para ELIMINAR el CORONAVIRUS

L.O. Hola Isabel
Por el poder del cristo
Por su majestad el cristo
Por la voluntad del cristo Jesus
Imploro la pronta recuperacion de hija de Isabel de la Fuente
Asi sea en nombre del padre hijo y espiritu Santo
J.R.L.A. Estamos en oración constante para todo el planeta y por supuesto por la salud de su hija va 
a salir adelante ya que tiene a una madre muy fuerte que es usted y una madre todo poderosa que 
es la virgen, Dios las bendiga a usted a nuestras familias y a toda la tierra.

S.C.I., de día, de noche, estoy en oración con todo mi ser para tu hija primeramente, y por todos 
nosotros y el mundo .. Dios con todo mi amor...

C.P. En mis oraciones!
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G.E. Bendiciones, fuerza, fe y fortaleza para ti y tu hija

L.B. Mucha energia para ella mi querida Isabel, solo luz; un abrazo 

Isabel De La Fuente “Mucha energía para ella”...
Muchas gracias por tus palabras, Lorena… Es un mensaje que parece sencillo y, sin embargo, llega 
hasta el corazón. Sólo luz y un abrazo, también para ti, querida amiga..

E.R.V. Así será!

A.C.O. Así será

E.A.L. Podemos sentir tu Dolor y tu Impotencia... las palabras sobran... solo queda seguir pidiéndo-
le a Dios que esto termine.
Esperamos tener buenas noticias con respecto a tu hija que los Angeles acudan a ella y la sanen. 
mucha energía y un gran abrazo a tu alma.

E.R. Isabel estoy rezando por tu hija y por ti. Adelante. Un abrazo

R.M. Ana Isabel De La Fuente empiezo meditación de sanación para tú amada hija, pediré permiso 
para que nos acompañe el amado Arcángel Rafael. Bendiciones de luz 

S.C.M. Le pido a Dios que sane a su hija señora Isabel y a todos las personas que arriesgan su vida 
para ayudar a otros. Dios por favor sanalos tu eres el único que puede hacerlo, te lo suplicamos.

A.M.C.T. Rezaré y pediré por tu hija

M.R.S. Amén. Con Amor!
L.A.C. Ana Isabel De La Fuente Desde que lo supe no se va de mi corazon. Un abrazo amiga para 
todos y especial el mejor deseo para tu hija.
 
G.R.Q. Fuerza querida Isabel, Desde Argentina estoy contigo TODO ESTA EN ORDEN DIVINO TODO 
ESTA SANADO AMEN

A.N. Hola Ana Isabel De La Fuente siento que estéis pasando por esta situación... Cuentas con toda 
la voluntad fuerza y determinación que Yo Soy para que tu hija y tu estéis sanas, fuertes y protegi-
das, Ahora y Siempre.
Un gran abrazo.

 Isabel De La Fuente Te agradezco tus palabras, Antonio Nogales..
 Yo Soy. Otro abrazo para ti, querido amigo.

A.T. Te estoy enviando mucha sanación a tu bella hija, a tí, a tu hogar. Santísimo Sacramento del 
Altar. Luz, mucha Luz. Bendiciones de salud.

A.H. Seguimos contigo, seguimos orando por ellas.

A.Y.G. Saudos mi querida Isabel, la oracion esta presente en estos momentos dificiles desde lo mas 
profundo del corazón, sin dejar de brillar ni por un instante auque la impotencia te invada, el can-
sancio, o tu cuerpo no de mas, con todo corazon en lo mas profundo nuestra esencia brilla y debe 
estar mas presente que nunca, como bien dices...un gran abrazo con todos y para todos en estos 
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momentos y bendicion de corazon.

L.M.C. Desde mí yo soy,invocando la presencia de Madre/Padre Universal,pido con toda la humil-
dad y la fuerza de mí corazón por la salud de vuestra hija,y por la salud y sanación de todos los seres 
que están luchando con esta nefasta enfermedad . Rezo, oro, ab...Ver más

L.D. Que Dios proteja bendiga a tu hija con amor mis oraciones para ustedes FUERZA ISABEL FUERZA

A.I.D.P.T. Mucha fuerza Ana, os meto en las sesiones gratuitas que hacemos mi pareja y yo de 
biodinamica un abrazo inmenso las hacemos todas las noches y comenzamos en unos minutos ....
Muchísima Fuerza

L.D.S.C. Estamos contigo, Isabel. Fuerza, ánimo, gracia, coraje, luz de amor y chispitas de sanación 
para vosotros! 

C.G. El Supremo os colme de Resistencia y Bendición a vuestra hija y a vos. Mi alma te abraza querida.

M.H. Seguiré en oración

B.V. Ana Isabel De La Fuente Un afectuoso saludo y abrazo desde Costa Rica, que Dios todopodero-
so rico en MISERICORDIA y clemencia nos, ayude a salir victoriosos ante esta calamidad, que tanto 
a ahogado la salud física y psicológica de los y las personas que laboran dia con dia, para erradicar 
la enfermedad en hospitales y demás centros de salud... por todos ellos, sus familias y en especial 
por las personas contagiados del virus, para que el Señor sea dador de vida y salud.

M.R.Z. Dios les devuelva la salud!

E.H. Fuerza Isabel

G.D. Contigo y con tu hija, especialmente con ella, para que se restablezca su salud muy pronto. 
Todas las bendiciones, oro y pido por ella, por tí, por toda la humanidad. Gracias Padre, Madre, que 
ya me oíste.

J.M. Bendiciones y mi oración

C.A.F. Así será! Isabel
C.A. Todo mi ser y espíritu con tu hija, tu misma y toda la humanidad!!! Mis oraciones en todo 
momento!!! Toda la fortaleza para sus cuerpos y almas!!! Dios, Padre - Madre, Gran Espíritu, Divina 
Presencia!!! Cuidalos, cuidanos!!!

J.O.D. Oración y los mas fuertes deseos por la recuperación de tu hija GRACIAS. GRATITUD. ESTADO 
DE GRACIA PERMANENTE. Amen

C.C. Abrazos sanadores

F.C. Morer Paciencia que todo saldrá bien

A.C.D. Sana está.

C.O. Ahhhooo ! Estamos en eso !
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I.D. A tú hija y a todo el mundo en mis oraciones querida Isabel.... Así sea...

H.M. Isabel. Tu y tu hija, las lleno de amor bendiga y la luz del infinito yo las protejan y cubran con 
la luz del amor, sanando y purificando todo tu espíritu , cuerpo , que las vibraciones más altas cu-
bran sus campos , llenando de fuerzas luz y amor sanidad total y absoluta a sí es y a sí será .tú eres 
y serás luz luz.
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Ana Isabel De La Fuente
2 de abril de 2020

“Señor: ármame de paciencia
ármame de paciencia
...ármame de paciencia....
Gracias.”

Respiro hondo.. profundamente...acepto lo que son y significan las redes sociales... hago criba... se-
paro el trigo de la paja.... presto atención , sólo, al Bien.... elimino el mal... Observo... me cercioro... 
intuyo... elimino.. hago criba...
Vuelvo a respirar profundamente...
Cuento hasta 10, si hace falta... y vuelvo a respirar..

Observo, elimino el trigo de la paja... descubro diamantes... almas en luz y en flor... generosidad 
encubierta... El Bien se esconde... pero vibra... Vuelvo a respirar...
Hago criba.. separo el trigo de la paja... Elimino... las malas yerbas pretenden opacar el verdadero 
amor.. .que rezuma... que se esconde de la grosera energía … disfrazada....
Respiro hondo.. me armo de paciencia.... .. y vuelvo a respirar... Observo... elimino la paja, y más 
paja, y más oscuridad, maquillada... al acecho, parásita, .. . esperando que la flaqueza se asome, en 
cualquiera, .. desde donde se pueda lanzar....

Respiro hondo... profundamente.... Cuento hasta 20, incluso... Detecto.... neutralizo... elimino.... 
destierro.. Y vuelvo a respirar...

Respiro, mantengo la atención.... observo.... intuyo...veo.... Detecto el diamante, el brillo majestuo-
so de las almas de verdad... las recojo entre mis manos, en mi corazón, en mi mente, en mi cuer-
po.... Inspiro.. el maravilloso y dulce aroma de las almas que, orantes, permanecen en vela, latentes, 
sin desfallecer ...en silencio.. Y están aquí, en mis páginas, entre miles de palabras, de frases, de 
silencios.... También, como un ejército..... que neutraliza, sin contemplaciones, el mal solapado, la 
mala intención, lo que pretende debilitar... pero ,al final, simpre, sin conseguirlo....

Respiro.... profundamente.... Inspiro... Observo.. Y veo al ejército del Bien, multiplicándose... ex-
pandiéndose.... expandiendo majestuoso su implacable Voluntad, Inteligencia, Compasión, su Luz, 
sus múltiples emanaciones, letales, contra lo que no es Natura..... Inspiro..

me armo de paciencia... Observo, me inclino ante mi hermoso y silente ejército de luz, disfrazados 
de contactos, disfrazados de personas, disfrazados de perfiles, disfrazados de amigos... que nunca 
han dejado de ser el poder del Amor, el poder de la Sabiduría, el poder de la Voluntad, el poder de 
Ser , actuar, vibrar, sin dilación, sin titubear, sin pretender, sin esperar : ejecutan, sin más, la propia 
luz que Son.

Inspiro.... observo.... me reclino ante todos ellos, todas ellas. Les reconozco, las reconozco, les agra-
dezco.

Gratitud, servicio, verdad, compasión, ejecución. Ellos ellas, vosotras , vosotros, los que entrela-
zados entre cientos, entre miles, en silencio, sin hacer haciendo, sin hablar dictando, sin dudar 
ejecutando, sin hablar vibrando, sin doblegarse fortaleciendo... ayudándome a mí, a mi hija, a mis 
seres queridos, a mis contactos, a mis amigos, a mis seguidores, a la gente de Bien, a la gente fuerte 
que sostiene el mundo, sólo por la Única Luz, por la Única Voluntad, por la Única Inteligencia, por la 
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Única Compasión, por el Único Amor....Porque, sin que el resto se dé cuenta.. sin que, muchas veces, 
lo noten... ellas, ellos, son maestros. Insignes, maestros, de sus propias consciencias, de sus propios 
espíritus, de sus propias vidas.. Y ante el Supremo.

Y yo, sólo puedo reclinarme, agradecer, recibir, y aceptar.

Y es lo más grande y hermoso que puedo hacer y sentir en cualquier estado en el que me encuentre 
durante mi pequeña existencia en la materia.

Por vuestra ayuda, por vuestro soporte ,por vuestros rezos, por vuestra templanza, por vuestra 
paciencia, por vuestra determinación, por vuestra consideración, por vuestra maestría... a todas, a 
todos, Gracias por lo que sois, ahora, siempre, y eternamente, el verdadero Equipo De Luz.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

M.P. Te abrazo querida Isabel, orando por tu hija, por ti, por todos!!! El Padre junto a uds rodeán-
dolas de luz, y junto a todos nosotros!

A.T. Estamos pendientes de tu hermosa hija, deseándole salud, fortaleza y pronta recuperación. 
Bendiciones Isabel.

M.A. Así Ana Isabel... con esas fuerzas, con esa fe, mantente firme, estamos todos a tu alrededor, 
sosteniéndote, a vos, a tu hija, a todos los que hoy necesitan de éstas energías,,, Estamos... esta-
mos con Uds.!

I.D.B. Isabel deseo pronta recuperación para tu hija y pido al Señor fuerza para ti.
Fuerza para todos en estos momentos.

M.R.S. Estamos con vosotras. Que salgáis airosas de todo mal para que fuertes podáis seguir cam-
biando a mejor el Mundo. A tu hija toda fuerza y bendición en este duro momento.

Isabel De La Fuente Muchas gracias por tus palabras de fortaleza... Cuánto valoro cuando la 
persona sabe lo que dice y lo dice con profundo y total entendimiento...
Yo también invoco para ti y tu familia fortaleza y que la bendición os atraviese y proteja siempre.
Un gran abrazo, Marisol Roldán Sánchez

P.B. Como sigue tu hija ? Espero que mejor

Ana Isabel De La Fuente gracias por interesarte.. No puedo hablar mucho... Pero, aún, no está 
mejor... Recuerda que es neumonía... y esta sustancia, este arma de laboratorio, no es un virus... 
Una abrazo.

 Isabel De La Fuente Pilar Bernad te lo agradezco de corazón, Pilar... Un gran abrazo

M.A.K.T. Confiemos todo va a salir bien , fuerza !!!

M.G. Que la Luz y el Amor del UNO llegue a vos y a tú Hija ,las envuelve en su corazón y sana sus 
dolencias. Amor desde Argentina!!!

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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R.M.P. Ana Isabel De La Fuente sé que esto es de laboratorio, confiemos en el supremo amor cós-
mico para que esto termine de una vez, y que la Salud abrace a tu hijita.

L.A.C. Ana Isabel De La Fuente
Sigue en mi corazon el deseo ya este bien.

N.V.C. Pilar Bernad les mando muchas luz sanadora

E.V.D. Gracias a ti... Queridisima Isabel! Por tu entrega. Sabiduría y amor!!! Rezo por ti, por tu fami-
lia y por tu hermosa hija!! Dios es Todopoderoso!!!! Abrazo de oso te mando.

E.R. Isabel siento que te amo y siempre te amé. Siento alegría cuando pienso en ti y en tu hija. Res-
piro en paz, en calma sintiendo vuestra sonrisa. Cada día os siento y os merecéis todo el Amor de 
la Gran Fuente. Un abrazo sentido a las dos, con mucho respeto. Gracias.

L.D. A tu lado como nunca mil bendiciones para ti mil bendiciones para ti mil bendiciones para ti yo 
también te reconozco yo también te bendigo

R.C. Todas mis oraciones mi intención y mi sentir de Salud infinita para tu hija, y para todos los que 
se encuentran infectados, y gracias infinitas a ti por ser tu ! Y por siempre estar!

Y.V. Isabel, como sigue tu hija? Os envío mucha fuerza. Ánimo.

 Isabel De La Fuente... igual... Muchas gracias por tu interés..

 Y.V. Isabel De La Fuente todo va a salir bien, confía

 Isabel De La Fuente Yolande Vigne gracias...

G.D. Contigo Isabel, y pidiendo por ti y especialmente por tu hija, nuestra familia y por el planeta 
todo. Gracias Padre que nos escuchas.

E.A. Ánimo querido Ser de Luz. Todos los días pido al padre y a los Seres Angélicos encargados de 
la Sanación por tu hija. Que la Energía del Creador la proteja y cuide. Un abrazo muy fuerte. Que 
Dios te dé fuerza y esperanza en estos difíciles tiempos. Has dado mucha Luz a la humanidad y el 
Cielo te cuida

 Ana Isabel De La Fuente Estrella Azul, mi querida amiga... Gracias por tus preciosas palabras..  
     Un gran abrazo de corazón, para ti y tus seres queridos.

G.G. O Cómo está tu hija Isabel querida? He orado por ustedes en España... Bendiciones de sanación 

E.R.M. Pronto estara bien,hay una guerra tambien arriba y aqui todo no es luz,hay una sutilidad 
engañosa.Discernimiento alineado con un corazon amoroso.

P.E. Toda mi luz Ana. Desde México te saludo con amor.

A.L. Desde México, pido por tu hija, por ti y por todos mis hermanos españoles, que la luz predo-
mine siempre, bendiciones!
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K.S.M.D. Espero este más sana yo apenas veo el Facebook pues tuve un pequeño problema por 
acá, es mejor que se halla recuperado pues allá estan en un clima terrible para una persona con 
problemas respiratorios bendiciones

S.C.L. Mi corazón con todos ustedes

M.E. Soy de Baja California sur México y sigo sus publicaciones, que me han dado muchas veceres-
puesta a mis inquietudes, y cuenta con mis decretos y oraciones por tu hija, por usted y por toda 
España

E.M.E.A. Luz y sanación para ella.

C.G. Que el amor de Dios las proteja hoy y siempre.

T.B. Isabel, este mensaje es para tu hijita!! Bendiciones para ustedes.

V.A.A. Lindas palabras que me emocionan...Isabel De La Fuente, ser parte del Ejército de luz aho-
ra y siempre

C.C. Mis oraciones para su pronta recuperación

P.D.V. Ana Isabel, pienso en ti y en tu hija todo el dia, enviandoles luz de sanacion y tranquilidad. 
Nose si conoces los codigos sagrados, pero en mi han sido milagrosos, Se que todos recomiendan 
cosas, y cada una me imagino que ha funcionado, en el fondo es el poder de la oracion y el pensa-
miento. Un abrazo gigante.

G.S. Abrazo tu alma

N.M. Un abrazo, Isabel

F.V. Te quiero Isabel
Gracias, gracias, gracias.
Y aunque casi siempre trato de permanecer silente, te agradezco, pues mi sed de aprender y ascen-
der me hacen sentirme orgulloso de haber elegido bien cuando te solicité me permitas saludarte.
De ti también aprendo
Te quiero hermosa dama

J.A. Estoy con ustedes. Mucha luz querida a la distancia. Fortaleza y valor en estos momentos.
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R.M.A. Mucha fuerza!!!

M.L.T.M. La luz de mi corazón se funde con la luz de tu corazón.

T.S.C. Te veo, te agradezco,te abrazo... Desde el Ser

IH. Querida Isabel sigo rezando por ustedes Dios las protegerá ahora y siempre un cariñoso abrazo 
lleno de luz!!

M.R.Z. Por la vida!

L.L.L. Animo

M.B. Gracia Isabel!!! Esto me hizo emocionar mucho!!! Te quiero querida amiga!

M.D.B. Te envío mucha luz!!!

E.M.L. Emocionan tus palabras. Bendiciones para todos. Seguimos.

J.O. Debía Un fraternal abrazo

G.D. Gracias Isabel, gracias por tu Grandeza. Gracias

N.G. Esteban Hola Isabel con todo lo que has hecho y sigues haciendo para despertar las almas..
estoy segura que vas a salir triunfal de esta situación.. eres muy importante en este plan..no te des 
por vencida seguro que ella saldrá con fuerzas..yo pido y oro al padre te proteja y te envié su luz de 
sanación para ti, tu hija y el mundo. Un ,abrazo de luz y recuerda no estáis solos.

B.A. Tu hija esta envuelta en un manto de luz que la protege
Mucha luz
Mucho amor
Bendiciones!! Y Fuerzass!!

 Ana Isabel De La Fuente Gracias, Betina.. Lo mismo deseo para ti. Luz, amor, bendición, fortale 
 za. Un gran abrazo

N.R.H. Deseo que tu hija se mejore lo antes posible, un abrazo desde las Canarias

S.A. Gracias Isabel fortaleza templanza y mucho amor para uds. Vos y tu hija. Todo saldrá bien.
Aqui se hizo sentir el otoño con una lluvia marcando un cambio en el clima.
Mañana abren los bancos solo para jubilados, no entiendo por qué no los abren ya que los super-
mercados si lo han hecho. Eso es muy raro.
El gobierno y ministros se jactan que estamos haciendo bien las cosas porque son 32 los muertos. 
Me huele a mentira es tan grande el poder que estamos sometidos 4x4. Las pymes empiezan a 
colapsar y el estado las tomará si cierran.

M.A.R. Solo vivirás lo que seas capaz de imaginar. ( abraza al rey de la creación y déjate llevar)

G.A.P. Somos como ese cardúmen de peces pequeños que saben juntarse sincronizadamente for-
mando la enorme silueta de un cetáceo gigante!
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P.B. Espiritu Santo; Pedid y se os Dará, Llamad y se os Abrirá... Aunque Seamos Inmortales mas allá 
de esta Temporal Misión por transmutar, por la Vida Dada del Hijo del Hombre,Te rogamos que La 
Vida de esta hija de la Eternidad que es este Ser humano, que es esta hija de Dios Vivo venida de 
La Fuente, quede completamente Salvaguardada bajo tu Protección, como la de tantos héroes y 
heroínas cotidianos que como ella han sido arrojados y entregados a esta Prueba y la han Vencido 
ya. Te lo Rogamos de todo Corazón, no porque Creamos que no lo harás sino te lo pidiéramos ante 
Semejante Extertor de la Iniquidad ya derrotada, sino simplemente para adherirnos a su mas Rau-
do Cumplimiento, y Recordarte que en estos Momentos tan Claroscuros de la Humanidad, necesi-
tamos, de vuestra, la mas pronta Llegada a cada una de las Almas de este Planeta, Se encuentren 
en la Dimension de la misma en que ahora se Encuentren, y mas allá de que Sepamos por la Fe 
y la Esperanza que una parte de vosotros Anide en cada uno de quienes Así Lo Pidan... Salvando 
su Vida, Sabes que Salvarás la de Muchos. Sin esta Extraordinaria Mujer Venida de la Fuente, el 
Universo, sería Todo menos Ella... Por Esto Sabemos de Nuestra Eternidad como Seres, pase lo que 
pase en este Mundo, y de que con Ella entre Nosotros, Se Verá Cumplida Tu Voluntad..; Danos Fe 
para Seguir Adelante, danos Esperanza para concebir que Transmutarás las Profecias, Adelantando 
su Final Victoria, tu que sabes que Somos Hijos de la Resurección que nos Espera mas allá de este 
Tiempo..; Toda la Fuerza y Paz para Ana Isabel y su Maravillosa Hija y Descendencia.

Ana Isabel De La Fuente Mi querido Pedro Barcena. He leído en alto, en actitud orante tu ma-
ravillosa oración. Cada una de tus palabras, que salen de tu corazón y de tu alma, resuenan 
como verdad, la verdad del espíritu que implora al Supremo, cuando nuestro ser, el de toda la 
humanidad, lo necesita. Y eso dice mucho de ti, de tu verdad y de tu corazón.

Gracias por tu sagrada intención, tu verdad, y la luz de tu ser.. Dios te bendiga a ti y a tus seres 
queridos con todo lo que tú has invocado, y más allá. Un gran abrazo, de corazón.
Bendigo Tu Cristo Interior.

B.C. Así sea.

C.A. No se si viene al caso mencionarlo pero hace mas de 10 años atrás te pedí ayuda con una sola 
palabra, y me respondiste con un mensaje extenso canalizado que me iluminó el camino, te agrade-
cí tanto durante todos estos años. Con toda mi alma, con toda la fuerza de mi corazón le pido a Dios 
por tu hija , por vos y por todos... por toda la humanidad. Solo encendiendo nuestra luz podremos 
avanzar. Sin descanso , continuamente orando siendo canales de luz para irradiar AMOR. Nueva-
mente gracias Isabel que toda la luz q siempre haz dado regrese a vos y a tu hijita multiplicado.

Isabel De La Fuente Carina Andrea... te agradezco de corazón tu testimonio y tu honestidad... 
Y esa honestidad, ese cariño y ese respeto llegan a mí como un bálsamo..como una gran ayuda, 
para mi hija y para mí. Gracias por tus palabras en oración e invocación al Ser Supremo, a la Luz 
y al Amor. Dios te bendiga y te abrace con sus más altos atributos y bienes, para la protección y 
fortalecimiento de tu familia, para ti misma, y para todo tus seres queridos.

 Un gran abrazo.
 Bendigo Tu Cristo Interior
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Ana Isabel De La Fuente
4 de abril de 2020

Por los miles de víctimas por causa de COVID-19- El ataque de bioterrorismo declarado contra la 
humanidad al completo. Provocado. Y que dará comienzo, irremisiblemente, a la implantación de 
un nuevo orden mundial.
Por el fortalecimiento definitivo del espíritu, la mente y el cuerpo de y en toda la humanidad. Por 
su intocable libertad eterna. Por su superioridad, incontestable, sobre cualquier inteligencia y po-
der artificial. Pase lo que pase; suceda lo que suceda; sea cual sea la indefectible transformación 
mundial resultante.

Yo, invoco al Supremo y declaro.

Que la inmensa protección y compasión, el abrazo inconmensurable del Padre, y la Luz del Amor 
Eterno les envuelva durante todo el proceso y después de abandonar sus cuerpos. Sean igualmen-
te protegidos e iluminados por la Compasión y la Luz sus familiares y allegados en este y en todo 
momento. Por los miles de fallecidos, por todas las mujeres y hombres de la Tierra, que la Paz les 
envuelva y nos envuelva a Todos, y sea, así, restaurada la Paz de manera definitiva en todo el Pla-
neta Tierra y todas sus formas de vida.

Así Es. Así Sea. Así será.

Gracias.

Yo Soy .

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente
12 de abril de 2019

Que la inmensa protección y compasión, el abrazo inconmensurable del Padre, y la Luz del Amor Eterno les en-
vuelva durante todo el proceso y después de abandonar sus cuerpos. Sean igualmente protegidos  iluminados 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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por la Compasión y la Luz sus familiares y allegados en este y en todo momento. Por los miles de fallecidos, por 
todas las mujeres y hombres de la Tierra, que la Paz les envuelva y nos envuelva a Todos, y sea, así, restaurada 
la Paz de manera definitiva en todo el Planeta Tierra y todas sus formas de vida.

Así Es. Así Sea.

Gracias.

Isabel De La Fuente

V.C.G. Yo Soy

G.D. Que así, sea y así será.

E.L.G. Infinitas gracias querida Isabel ! A pesar de la angustia por tu hija, sigues ayudando y cum-
pliendo con tu misión, que Dios Padre Madre multipliquen toda bendición, amor y consciencia 
para el bien y equilibrio de tu hija, seguimos en oración no las dejaremos solas! Y que el manto de 
la Virgen de Guadalupe nos envuelva a todos... Yo soy el equilibrio de Dios Yo soy el amor de Dios

P.P.P. Todo es todo y nada es nada. Todo es primordial y nada lo es, todo es un sacrificio siendo algo 
sagrado y a su vez no lo es. Desde el amor se puede pero tambien desde el odio si está bien enfoca-
do. Tenemos que serlo todo sin miedo al reflejo que tenemos delante, no hay dos sin tres. Así que 
todo mi amor, oración y energía vital a que se recupere todo el entorno que rodea a las magas que 
hablan con dioses. Para todo lo demás masterchef.

V.V. Que la Vida y el Universo rebosen tu vida, Ana Isabel, de Alegría, Amor, y Abundancia!
Y desde mi corazón, pido que la energía sanadora y armonizadora de la salud, siga presente en tu 
vida y la vida de tu hija.

Que el Amor Consciente se manifieste aquí y ahora!

Gracias Ana! Eres un sol

C.C. Así sea. Mucha fortaleza

G.J.M. LA GRAN LEY DE LA PAZ NOS COLMA CON EL AGUAVERSO DE SU LUZ EL FUEGO DE SU AMOR 
Y LA CARICIA DE SU PAZ... Y LA VERDAD NOS HACE LIBRES...

G.M.G.V. Que así sea mi querida Isabel

AT.. Así es

G.G.O. BENDICIONES

E.B. Asi sea asi será

M.F. que asi sea

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
4 de abril de 2020

Fotos cielo azul. Tomadas a las 15h27. 04042020.
Fotos cielo cerrado de nubes.Tomadas a las16h24 04-04-2020 Madrid, España. 
(por Isabel De La Fuente )

Sólo una hora después, tras haber amanecido el día con los cielos impolutamente azules, y tras las 
fumigaciones químicas habituales llevadas a cabo por vuelos, militares, específicamente prepara-
dos para fumigar y esparcir por los cielos estas sustancias químicas, metálicas y bacteriológicas... 
creando múltiples redes de estelas químicas (vulgarmente conocidos como “chemtrails”), puede 
observarse la modificación total del cielo, cerrando el paso a la luz del sol, sino que ha modificado 
el clima, en este caso, bajando la temperatura, creando un perfecto “efecto invernadero”, por el 
que de manera hermética no puede revitalizarse ni purificarse el aire, el ambiente, y permanecen 
en suspensión los metales, químicos y bacterias, virus y demás compuestos que garantizan dentro 
del encapsulamiento de la zona fumigada (ahora ya toda la Tierra, al completo) y que permanezcan 
en suspensión , permanente, tales agentes patógenos, virus, bacterias y demás compuestos bioló-
gico nanotecnológicos , creados en laboratorios específicos al servicio de los poderes militares que 
dirigen a toda la humanidad en completo, el sistema al completo de la vida en la Tierra; es decir, 
ahora, ya, todo el planeta.

Sólo un poco de razonamiento elemental, observación y amplitud de miras, concatenando ideas, 
entrelazando y sacando conclusiones elementales de todo ello, podréis imagina cómo, dónde , 
cuándo, por qué y para qué, se ha generado, implementado, esparcido e infectado todo el planeta 
con la pandemia, con el arma de guerra específico para “humanidades”, en este caso, el covid 19 
(CORONAVIRUS), y cómo, cuándo, de qué manera, para qué, su objetivo, fin y resultados-conse-
cuencias, de la multi estructura multi frecuencial (en ramo) que abarca todo el planeta en su totali-
dad, a partir de todo el sistema satelital en red, para el control absoluto de toda la humanidad, no 
sólo a través de la destrucción de su sistema inmune, la enfermedad y la muerte, sino a través del 
chip de control individual obligatorio, que se implementaría e instalaría en el interior de cada uno, 
a través de la vacuna obligatoria.                                                                                     
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El plan de los poderes ya no ocultos, siniestro, contra la humanidad, para su control, utilización, 
e incluso, intermediación de sus objetivos ocultos, como seres esclavos, impositiva y letalmente 
vaciados de voluntad, y obreros a su disposición para complementar tales fines, de momento, les 
ha salido perfecto.

De momento.

Si el ser humano no permite que se le despoje de autoridad, acierta a detectar la única verdad, 
abandonando todas sus creencias políticas sin distinción y haciendo una defensa a ultranza y de-
finitiva de la propia especie humana, empoderándose total y absolutamente, a partir del fortale-
cimiento interior y exterior de todos sus cuerpos, y llevando a cabo un gran sistema de resistencia 
permanente, por sus propias capacidades innatas inmortales, intocables e incontestables, y acti-
vación de tales para neutralizar y desterrar a todo el sistema político mundial, y las fuerzas invisi-
bles que les manejan, en este plano y en los inmediatos, quizá el plan se les vendría abajo, y por 
primera vez en la historia del planeta, el ser humano habrá mostrado y manifestado su derecho, 
por su propio mérito y ejecución, a ser un ser libre, liberado, y consciente, y como consecuencia 
de ello, preparado para integrar un nuevo estado de consciencia ampliado, dimensión, acorde a su 
naturaleza sagrada.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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S.H.Z. fumigan los cretinos!

G.G.M. En México está igual Isabel De La Fuente.

C.R.R.J. Chile lo mismo.

R.M. A mí me han tildado de loco por tratar de 
hacerles ver esto a las personas. 

F.V.S.R.M. a mi igual y supongo al 80 % de los de aquí, es deplorable.

M.Ch. Así es está muy claro aunque 
muchos NO LO QUIEREN CREER O VER.. 
AHÍ ESTÁ

C.C. En algunos lugares de Argentina se 
han escuchado sonidos extraños y luces 
en los cielos

M.Z.L. Clara Casco También en México

L.A. Si Isabel, aquí, si bien aparentemen-
te el sol brilla, sientes un inusual frío, yo 

estoy en Ecuador, en la mitad del mundo, los rayos del sol caen directos, por ende la temperatura 
en un día soleado es más que tibia, no este frío que le obliga a cerrar ventanas a ponerse un pu-
llower, abrigarse y rápidamente el cielo, a mas tardar, después del mediodía se llena de espesas 
nubes grises, estos infames no tienen perdón.

R.C. De noche también lo hacen, lo he observado varías veces en Japón.

Isabel De La Fuente absolutamente cierto. También tengo muchas fotografías que he tomado de 
noche en los últimos 12 años...

MAA Horror!

JI Cornejo Rodriguez Estelas Químicas. Nos Fumigan.

 Isabel De La Fuente... de siempre...

MDB Siempre igual, por aquí últimamente no fumigan tanto

FSA Es terrible lo que está sucediendo a nivel mundial.

Isabel De La Fuente todos los días desde hace 15 años.. A veces descansan uno, dos días... luego 
siguen. ‘Gracias’ a esas cientos de miles de estelas constantes, creando redes de sustancias quí-
micas y metálicas, cambian el clima, controlan la mortandad del planeta y su salud, y sobre todo, 
una franja multivibratoria a través de la cual funcionan las telecomunicaciones inalámbricas, entre 
el sistema multi satelital y el resto del planeta. El cambio climático es el resultado de un efecto in-
vernadero creado por ‘ellos’ mismos, para controlar a toda la especie humana, y regular su nuevo 
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ecosistema, su nuevo desarrollo vital, ya teledirigido de manera controlada y absoluta. Transgéni-
cos, plantas y toda la naturaleza, transgénicas células madre en animales y la especie humana, y el 
perfecto funcionamiento de los chips de identificación de cada individuo, no sólo a nivel interno... 
sino, también, a nivel orgánico...

Y así, queda perfectamente constituido el primer mundo artificial del planeta Tierra, con plantas, 
clima, aire, condiciones, alimento y cuerpos artificiales, con todo un sistema de vida artificial diri-
gido por una inteligencia artificial, con intermediarios necesarios como son, los nuevos seres semi 
artificiales; es decir, queda constituida la mátrix.

M.D.B. Isabel De La Fuente, si conozco todo referente a la depredación de la especie humana, 
todo para que no levantemos cabeza y puedan seguir alimentándose de nuestra energía que 
emitimos.

 M.D.B. Creo que estamos ahora en 
el punto de inflexión para que con la 
ayuda del universo podamos subir 
nuestra vibración y junto a Gaia que 
ya está ascendiendo, podamos libe-
rarnos de esta esclavitud.

 M.D.B. Muchos seres de aquí y de 
otras dimensiones están ahora mismo 
en este proceso, confiemos.

Isabel De La Fuente M Dolors Bassols En definitiva, no te has enterado de nada. Y de nada de 
lo que he escrito. Tú sigue a lo tuyo... a tu programación pseudo espiritual, a tu bucle y a tu auto 
mentira. Una cosa es la verdad a la que llega el ser de manera individual y sagrada, y otra repetir 
como un papagayo lo que no dejas de escuchar a otros, en sus múltiples formatos, falsos espiri-
tualistas. Sólo leerte y ya sabemos cuánto estás programada y lo peligrosa que puedes llegar a 
ser. Y no porque puedas estar diciendo algún tipo de verdad, sino porque no razonas por ti misma 
ni has adquirido conocimiento alguno a través de tu propia experiencia personal. Yo te sugiero, 
mientras escribas aquí, en mi página, vacíes toda tu mente de tanta programación y que apuestes, 
por primera vez, a empezar de cero dentro de ti misma, para contigo misma, sólo contigo misma y 
te quedes ahí....

 M.C.C Sólo va quedar Juan y el perro!

Ana Isabel De La Fuente Maria Cristina Cristina... qué razón tienes... Me has hecho reír, a pesar  
del drama que estamos viviendo...

Eliel Bailatino Contradictorio, los mismos que hoy nos tienen encerrados para protegernos de su 
virus, por muchos años nos envenenan, alteran el clima, los alimentos, las frecuencias, y ahora vie-
nen directos hacia nosotros sin piedad con una vacuna chip, para terminar de “Protegernos” por 
Dios !!! Ellos nunca han parado, el que quiera despertar valore su interno y verán con más claridad 
lo que maleficamente nos hacen externamente.

 Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/2040383175379/?t=5

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/2040383175379/?t=5 
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E.A. Y eso es en todas partes, yo vivo en Mexico... y como dices descansan unos días y siguen.....

Y.L.R. Ana y que opinas de las meditaciones organizadas para hoy y mañana? esa energía es más 
alimento para estos entes?

 Isabel De La Fuente Tú lo has dicho.

 Y.L.R. Isabel De La Fuente no se pero no me resonaba participar... GRACIAS

V.C.G. Aquí también de un cielo azul brillante hermoso como hacía tanto tiempo que no se veía y 
a ponerlo sucio... Llevaban tiempo que no se veían gracias a estar todo tapado, pero como dicen 
fumigan de noche y suma y siguen envenenando la atmósfera.

S.A. Solo Dios puede liberarnos, con férrea voluntad a no vacu-
narse. Gracias Isabel!!! Dios cuide y protege su ser y familia.

A.F. Dicen que el virus se transmite en la vacuna, o sea el que se 
vacunó de la gripe lo tendrá adentro y se activó x miedo ?

Luisa Ruiz Jimenez Han vuelto por todos lados!!!

S.A. La fuerza de cada uno en orar y salir de esta manipulación tiene 
que lograrse junto a Dios

P.B. Bravoooooooooooooo por la Denuncia tal Cual y por Ese DE MO-
MENTO..., Y por la Esplendorosa Segunda Esperanzadora Parte, So-
bre todo porque eso es precisamente lo ultimo que estos Monstruos 
Vampiro Genocidas con los Dias Contados quieren que Oigamos, y 
sino, que se lo pregunten a la última portada del The Economist..!!!!!

P.B. Deseamos Fervientemente de todo corazón que tu Valiosisima Hija del Cielo, esté Recuperán-
dose, como tantos otros lo están Logrando..

Isabel De La Fuente “Inoya”: “Hija de la Luz” - Procedente de “Inoctombra” (Más allá de esta Tierra)
-Gracias, Pedro Barcena-

L.R.J. Buen dia, como se encuentra tu hija? Confiemos que bien y sea sólo pasajero. Cuidense mucho.

Z.N. Si el ser humano no permite que se le despoje de autoridad, acierta a detectar la única verdad...  

L.R.J. Han vuelto por

Ana Isabel De La Fuente
26 de mayo 2011 Chaimtrailer y avión comercial 
cruzándose... Reveladora imagen..
Vídeo realiazado en Aranjuez -Madrid-
15 de mayo de 2011.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/2040383175379/?t=5
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 todos lados!!!

L.R.J. 
Han vuelto por todos lados!!!

L.R.J. Han vuelto por todos lados!!!
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Ana Isabel De La Fuente
5 de abril de 2020

(Por favor. El que lo lea, que lo lea hasta el final. Gracias.) Cuando decimos que el gobierno de 
España es cómplice de asesinato y criminal nos quedamos cortos. En su día, espero que sea muy 
pronto, pagarán las consecuencias de sus actos criminales, el atentado constante con anterioridad 
al decreto de pandemia, durante y después, contra la práctica totalidad de la sociedad española, en 
todos sus ámbitos, empezando por todo el estrato médico y de la salud. Sólo puedo reiterar: Asesi-
nos, criminales, ejecutores de las peores medidas contra la salud general de la sociedad española. 
Cargarán sobre su conciencia, sus vidas y sus cuerpos los miles de muertos que hay bajo sus crimi-
nales decisiones, y esperemos que paguen por ello en vida, no en otros planos, ni dimensiones, y 
mucho menos, sin cuerpo físico.

Se que me he quedado corta al describirles y señalarles. Porque el oscurantismo en torno a sus no 
decisiones y decisiones es mucho más siniestro de lo que el general de la población pueda imagi-
nar. Estos satánicos esbirros de la masonería sionista satánica nunca obran por obrar; sus planes 
son siempre contrarios a natura, siempre en contra de la humanidad, siempre garantizándose que 
atacan al núcleo del espíritu en la materia, como buenos demonios que son. Y esto ya no puede ser 
negado, ni pretender mantener una ceguera constante, ni seguir haciendo el esfuerzo ímprobo de 
seguir negándolo, nadie más.

El ser humano también es cómplice de todo lo sucedido sobre sí mismos, sus familias, sus entornos, 
y sobre su hermano de raza en general, cuando no quiere ni ver, ni saber, ni hacer. Todos en el mis-
mo saco. Y todos estamos en esto hasta ‘el final’. Un final que ya lo estamos sufriendo y viviendo 
in situ, en directo, en tiempo presente y real, por toda la humanidad y todo el planeta al completo.
La ignorancia, la inconsciencia, y la irresponsabilidad que se deriva de éstas, son tan cómplices 
como nutrientes , del mal que está ejecutando su plan perfecto en estos tiempos apocalípticos, 
donde la agenda satánica del poder que se ha hecho con el control del funcionamiento total y glo-
bal del planeta, desde las más altas capas de la atmósfera con toda su red múltiple generada por los 
miles de satélites al servicio de estos poderes y el control de toda la humanidad y todo el ecosiste-
ma humano desde el cielo hasta las entrañas de la Tierra, se está llevando a cabo con siniestra y es-
peluznante precisión con una humanidad nockeada y , de momento, sólo de momento, debilitada,

pero que, es más que posible que en cuanto se empodere y sea consciente el grueso humano, 
será capaz de dar un golpe igualmente letal contra estas fuerzas , parásitas, sin alma, y por tanto, 
sin recursos universales más que los que la propia mayoría humana con su energía pueda propor-
cionarles, cuando tome consciencia de todo su poder multidimensional que empieza en su propio 
interior, reconociéndolo, y se manifestará en el exterior ejecutándolo.

El golpe final de la masa humana convertida en Consciencia Humana manifestada en la materia, 
será de órdago, si ese mismo grueso humano toma consciencia, y que tal consciencia sea de igual 
manera y mayor proporción tan letal contra estas fuerzas como poder recreen en su interior y eje-
cuten según su Autoridad, Voluntad y Poder que le exige su propio Ser Superior y así dará orden.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

P.D. Por último.
Por favor; evitad poner emoticonos en negativo, o falso sentimentalismo. Vamos a ser serios y 
maduros, por una vez. Aunque sea, por una vez. Seamos tajantes en nuestro compromiso con 
nuestros propios sentimientos y emociones. Nada de doblegarse al infantilismo, sino a la integridad 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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que posees en el centro de tu ser, sean cuales sean las circunstancias o incluso las consecuencias. 
A ver si empezamos, ya, a doblegar programas mentales y emocionales que van por delante de tu 
capacidad de raciocinio, y tu propia intuición por inconsciencia ‘programativa’.

Es la hora de actuar desde dentro con todo el poder, con toda la voluntad, con toda la autoridad 
para poner a raya a tus propias emociones sean de la naturaleza que sean. La Verdad es siniestra; 
pero, es la Verdad. Y cuando se asume con entereza y Poder interior empuja al cambio gracias por 
su potencia energética intrínseca.

Basta de tonterías. No están los tiempos para majaderías. Sino para demostrar de una santa vez 
de qué pasta está hecha la humanidad. Y esta humanidad, como las otras, como las anteriores, en 
otras épocas y eones, siempre ha sido TODOPODEROSA.

Que NO se te olvide. O al menos que NO se te olvide si vas a interactuar en mis páginas.

Gracias.
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN .
--------------------------------------------------------------------------------------

Y, aquí, un ejemplo de siniestro desgobierno del gobierno de España.

Coronavirus: “absoluto rechazo” de las profesiones a las medidas de Sanidad

“Esta medida, que hoy denunciamos, no solo traspasa los limites científicos, sino los deontológicos 
de nuestras organizaciones y sin duda los jurídicos al poner en riesgos no solo al profesional sino a 
los ciudadanos a los que atiende”, señalan los Consejos Generales de Dentistas, Enfermeros, Far-
macéuticos, Médicos y Veterinarios

“Necesitamos medidas eficaces, efectivas y eficientes para poder vencer a la Pandemia del Co-
vid-19, necesitamos una dirección firme y confiable. Por eso hemos demandado con insistencia 
que las autoridades sanitarias cuenten con el compromiso y la colaboración de las profesiones que 
representamos. Juntos lograremos los objetivos. Ni un día más con un profesional sanitario infecta-
do o en riesgo de contagio por no tener medios de protección”, sentencian.”

REDACCIÓNMEDICA.COM
Coronavirus: “absoluto rechazo” de las profesiones a las medidas de Sanidad
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Ana Isabel De La Fuente Por favor; evitad poner emoticonos EN NEGATIVO, o falso sentimen-
talismo. Vamos a ser serios y maduros, por una vez. Aunque sea, por una vez. Seamos tajantes 
en nuestro compromiso con nuestros propios sentimientos y emociones. Nada de doblegarse al 
infantilismo, sino a la integridad que posees en el centro de tu ser, sean cuales sean las cir-
cunstancias o incluso las consecuencias. A ver si empezamos, ya, a doblegar programas mentales y 
emocionales que van por delante de tu capacidad de raciocinio, y tu propia intuición por incons-
ciencia programática. Es la hora de actuar desde dentro con todo el poder, con toda la voluntad, 
con toda la autoridad para poner a raya a tus propias emociones sean de la naturaleza que sean. La 
Verdad es siniestra; pero, es la Verdad. Y cuando se asume con entereza y Poder interior empuja al 
cambio gracias a su potencia energética intrínseca.

Basta de tonterías. No están los tiempos para majaderías. Sino para demostrar de una santa vez de 
qué pasta está hecha la humanidad. Y esta humanidad, como las otras, como las anteriores, en 
otras épocas y eones, siempre ha sido TODOPODEROSA.

Que NO se te olvide. O al menos que NO se te olvide si vas a interactuar en mis páginas.
Gracias.

Ana Isabel De La Fuente están muriendo ancianos a mansalva.. es una eugenesia y eutanasia diri-
gida.. Pero, igualmente, están muriendo miles de inocentes de todas las edades... asesinados por 
un arma de bioterrorismo creado en un laboratorio y liberado a conciencia por los poderes que 
dirigen el mundo, amparados, avalados y arrodillados el resto de naciones al servicio de estos. Es 
una obscenidad trágica y malvada, la que vivimos toda la humanidad al completo, aquí en España, 
en cada rincón del Mundo... Obscenas poses, abyectas actitudes, miserables justificaciones inmo-
rales, cuando catalogamos de héroes a toda esta masa de ancianos, a estos estos miles de seres 
humanos, familiares, personas, seres sagrados, tanto o más que nosotros. Pues héroe sólo es aquel 
que entrega conscientemente su vida por una causa, un ideal o un objetivo. Pero, no aquel que es 
víctima de un ataque terrorista sin precedentes, dirigido y ejecutado por un poder que debería, pa-
radójicamente, cuidar de ellos, de todos nosotros.. Y sin embargo posiciona hacia abajo su pulgar, 
para ser derrotados los seres humanos en una decisión siniestra, y sin que la mayoría de los 8 mil 
millones 200 mil habitantes del planeta, haya podido ni decidir sobre su destino, ni darse tiempo a 
prepararse contra tal ejecución.

No hay ya más aplausos a las 8 de la tarde de ningún día más.

No va a haber ninguna condescendencia más por mi parte hacia ninguna tendencia alienante y 
alineada por el poder. Todas las mujeres y hombres que están dando su vida en el colectivo sanitario 
por intentar salvar la vida de todos los que puedan, sin herramientas ni protección, porque el go-
bierno, los gobiernos así lo han impedido.... aún no sabemos bajo que orden siniestra y asesina... 
se merecen un respeto inmenso y universal, que atraviese esta realidad oscura en la que vivimos y 
va más allá de cualquier imaginación ni intento de imaginación.

Todos los que están dando su vida, como mi hija, infectada, enferma, diagnóstico: neumonía bila-
teral, y mi sobrina, enfermera de urgencias, infectada, y con los síntomas en evolución y aumento, 
ambas, profesionales del sector sanitario en dos hospitales de Madrid, donde vivieren exactamente 
el mismo modo de proceder de los dirigentes de ambos hospitales, como un guión perfecto seguido 
por todas las autoridades de todos los hospitales de España, de negación de recursos a los traba-
jadores inicialmente y, que continúan siguiendo a rajatabla al poder establecido, de manera psicó-
pata, exponiendo a la enfermedad implacable, e incluso, la muerte de muchos de ellos, ya en el 
momento presente, y en lo sucesivo, no son heroínas ni héroes. Son víctimas, entregadas en ritual 
por un objetivo mayor urdido por el poder mundial...
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Que no caiga nunca en el olvido. Que quede vivo en tu presente, en tu mente, en tu corazón. Que 
no caiga nada de esto, de lo que está sucediendo en ningún olvido, nunca, jamás.

Sed conscientes. Y actuar. Obligaos a sed en verdad y de verdad. No más debilidad de carácter ni del 
ser, a pesar del dolor enorme por la pérdida de nuestros seres queridos... Tenemos derecho a llorar, 
a perder, a sentir dolor extremo, a sufrir... pero también tenemos el mismo derecho y obligación de 
sacar el poder que anida en lo más profundo de nuestro ser, y que debe manifestarse en todos los 
órdenes de nuestra existencia... Tengámoslo en cuenta. Y, sin dilación, actuemos.    
             
Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=3ZT-BAFl9vY
ALERTA: Las secuelas del coronavirus Efectos secundarios

Ana Isabel De La Fuente Dios mío... Ayúdanos, protégenos, fortalécenos... empodéranos. Haz 
que triunfe el milagro de la Perfecta Vida Natural en cada una de nuestras sub partículas y en 
todo nuestro organismo y en todos nuestros cuerpos entrelazados.
El Triunfo de la Vida Original. La Perfección obrando y siendo en todas las dimensiones en donde 
el ser humano existe, es y vibra.
El Milagro de la Vida imponiéndose como un Patrón Perfecto en armonía perfecta, en equilibrio 
perfecto, desde el núcleo todopoderoso del ser, en el centro exacto del ser humano, vibrando 
en manera perfecta.

 Gracias. Gratitud. Poder, Sabiduría, Amor, en armonía y voluntad perfecta desde El Origen, des- 
 de la Perfecta Luz, desde el Perfecto Espíritu Original, ahora, en toda nuestra capacidad vibrato 
 ria, y hasta el último momento de vida en la materia, y más allá de ésta.

 Copo Paz Gracias! Que así sea!

 G.D. Ana Isabel De La Fuente Que así sea y ASÍ SERÁ.

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k
¿Hay que MANIFESTARSE YA CONTRA EL GOBIERNO por el CORONAVIRUS? 
El NUEVO VIDEOCLIP DE INFOVLOGGER YOUTUBE.COM

YOUTUBE.COM

La Reunión Secreta. Dr. Gaona
ALERTA: Las secuelas del coronavirus,
Efectos secundarios

#EstadodeAlarma

¿Hay que MANIFESTARSE YA CONTRA EL 
GOBIERNO por el CORONAVIRUS? 
El NUEVO VIDEOCLIP DE INFOVLOGGER

https://www.youtube.com/watch?v=3ZT-BAFl9vY
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k 
https://www.youtube.com/watch?v=3ZT-BAFl9vY
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k
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M.S. https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA

Ana Isabel De La Fuente Lo dicho:
Por favor; evitad poner emoticonos en NEGATIVO, o falso sentimentalismo. Vamos a ser serios 
y maduros, por una vez. Aunque sea, por una vez. Seamos tajantes en nuestro compromiso con 
nuestros propios sentimientos y emociones. Nada de doblegarse al infantilismo, sino a la integridad 
que posees en el centro de tu ser, sean cuales sean las circunstancias o incluso las consecuencias. 
A ver si empezamos, ya, a doblegar programas mentales y emocionales que van por delante de tu 
capacidad de raciocinio, y tu propia intuición por inconsciencia programática. Es la hora de actuar 
desde dentro con todo el poder, con toda la voluntad, con toda la autoridad para poner a raya a 
tus propias emociones sean de la naturaleza que sean. La Verdad es siniestra; pero, es la Verdad. Y 
cuando se asume con entereza y Poder interior empuja al cambio gracias a su potencia energética 
intrínseca.
Basta de tonterías. No están los tiempos para majaderías. Sino para demostrar de una santa vez 
de qué pasta está hecha la humanidad. Y esta humanidad, como las otras, como las anteriores, en 
otras épocas y eones, siempre ha sido TODOPODEROSA.
Que NO se te olvide. O al menos que NO se te olvide si vas a interactuar en mis páginas.
Gracias

Ana Isabel De La Fuente Si queréis ayudar, hacedlo hacia dentro, desde dentro, hacia delante, 
y hacia arriba. Sin doblegar el Espíritu, sin doblegar el Alma, sin doblegar, siquiera, el Cuerpo 
Sagrado que habitamos y nos concedieron para aprender a sostener la Más Alta y Sagrada Vibra-
ción Original, a través de nuestra conciencia y nuestra consciencia.

 Gracias.

B.C. Ana Isabel De La Fuente Sí!, Gracias.

M.S. Lo van a pagar en esta vida y en este plano, las cosas se irán sucediendo y despertando cons-
ciencias, la Luz se hará en este planeta, se acabó el tiempo de la mentira, todos caerán con ella. 
Deseo con todo mi corazón que se recuperen pronto tu hija y su prima. Un abrazo Isabel.

L.B. Sospecho que le están tirando a cada pais con diferente FUERZA para DEBlLlTARLO por no decir 
eliminar del todo a su población, o como en otros casos como sucedió con China, ltalia, España y 
ahora EU y Ecuador... Algunos paises han atendido oportunamente o no, la pandemia, por lo que 
a ratos dudo de mi sospecha...

L.D.S.C. Mi gratitud contigo ahora y siempre, Isabel. Hay que observar la Verdad con conciencia y 
empezar por uno mism@ te abrazo grande extendido a tu hija y sobrina! 

V.C. Cumplen órdenes del Nuevo Orden Mundial... acelerando así el proceso

YOUTUBE.COM

Manifestación Gobierno Dimisión

https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA 
https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA
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V.V. Pues que verdad expresas!
Como muy bien dices, está humanidad siempre ha sido todopoderosa.
Como seres, tenemos poder personal, de plantar cara, de expresar, de actuar desde el corazón con 
amor. De no tragar con más programas, Informaciones, manipulación, emociones...
Gracias por aportar tanta luz!

M.H. Espero que tu hija vaya evolucionando bien...

B.C. Que bueno Isabel, que contamos contigo. Mi sincero aprecio.

S.A. Fuerte y concisa gracias por tus palabras cada uno con su grano de arena haremos mucho

L.S. Antes de prender la tv me puse a leer esto, y de haberlo escrito alguien mas mi atención hubie-
ra cesado antes del quinto renglón escrito, creo firmemente en tus palabras porque creo que tus 
fuentes son de origen certero, a todos nos ha puesto a pensar, espero que todos hagamos lo co-
rrecto desde nuestro interior, no recuerdo como se escribe pero sé su significado... ibhsehebhanah.

 Ana Isabel De La Fuente Ibhsehebahnah: Reconozco Al Pequeño Gran Dios en Tu Corazón.

S.A. Fuerte y concisa gracias por tus palabras cada uno con su grano de arena haremos mucho

G.J.M. El sistema es corrupto totalmente en todos los países... La idea de oa democracia por si sola 
es absurdo como va a elegir la población dormida...son solo esclavos... Aún ellos los políticos son 
solo esclavos.....

A.L.S. Ooleeeeeeee, las cosas claras, el poder en la palabra,
La confianza en el espiritu inmortal
La conciencia abarca todo lo q existe

J.B. Oido

Ana Isabel De La Fuente Gracias.

Javier Bono
Ana Isabel De La Fuente no quise ofender, te pido disculpas... De alguna forma entiendo que 
estamos en el mismo barco y solo nos queda remar...

Ana Isabel De La Fuente
Javier Bono No me has ofendido. Yo no me muevo por ofensas, o emociones de otros. A mí me 
mueve, sólo, la verdad. Y aquello que experimento día a día en mi propia vida, en mí misma, en 
mi entorno, en mis seres queridos, en mi hija. Lo demás, no existe para mí si pretende opacar la 
Verdad. Es lo que tiene estar al servicio de Dios.
Un abrazo para ti.

M.H. Espero que tu hija vaya evolucionando bien...

P.D. Hicieron el 8M, pese a todas las advertencias, un genocidio abierto, papa Soros, chocho.
 

Ana Isabel De La Fuente y mucho más... y otras muuuchaaas cosas más.... a conciencia. Por eso, 
y a conciencia, deben pagar por lo que han hecho, adrede, y continúan haciendo.

P. D. Mandan los bancos, en WikiLeaks, salio un mail de John Podestá diciendo claramente, 
“Alberto Fernández es nuestro hombre de confianza en Argentina” lo peor del ser humano, tú 
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P.D. Ana Isabel De La Fuente te has enterado lo que hicieron en Argentina? 14 días de 
cuarentena obligatoria y reúnen a ancianos y gente necesitada a MONTONES, para                                                                                                                                             
la asignación, y las jubilaciones, TODOS JUNTOS, en la calle, a la entrada del invierno... Es un plan 
de despoblación macabro, y la gente salía a aplaudir a los balcones, malditos mono plaudidores. 
“Amarás a tu amo”

E.S.Y. Hola Ana Isabel De La Fuente, hoy noto algo distinto en tus palabras crudas y duras, siempre 
(en lo que leo, no alcanzo a leerlo todo) han sido así crudas y duras pero aún cuando tu nunca 
pierdes la esperanza dejas ver que no es así con los demás. Pero esta vez no, te siento como con un 
poquito de mas confianza en los demás. No se si me expliqué ni si sirva de algo. Casi nunca comento 
pero esta vez quice hacerlo. Gracias por tu esfuerzo. Un abrazo.

Ana Isabel De La Fuente Lo que estoy escribiendo y publicando en estos tiempos es exac-
tamente lo mismo que vengo haciendo desde que existe internet, y desde hace 30 años, de 
todos los modos y a través de todas las plataformas que he podido, y donde he divulgado, dado 
conferencias, cursos, talleres, encuentros, etc. No he variado un ápice jamás. Siempre ha sido 
exactamente igual. Dependiendo de la información, del contexto, de la necesidad, de la ocasión, 
del público, o de la última verdad que se nos presente. Cómo lo recibís es en función de todo 
lo anterior. Y así tiene que ser. Entre otras cosas, porque no soy un robot, ni me anima ninguna 
inteligencia artificial, ni programación mental, ni me dirige ningún gurú, ni nada que pueda ver 
comprometida mi propia autoridad y voluntad, sean estas equivocadas o no.

No mantengo alienación ni alineación de ningún tipo a nada ni a nadie. Y ese no impedir lo que 
dicta mi sagrada Voluntad en cada momento, quizá te sorprenda a ti, porque no estés acostum-
brada a seguir a tu verdad interior real. Pues, pocos lo hacen por que tienen enclaustrada su 
esencia, su personalidad, su verdad, y su naturaleza volitiva. De ahí mi labor de intentar azuzarla 
en vosotros para que algún día la podamos utilizar de manera conjunta contra el sistema progra-
mativo que controla la voluntad general del planeta.

Si sientes esto o aquello cada vez que lees algo de mi autoría, entonces, es que está surtiendo 
efecto. El efecto exacto que tiene que tener en cada uno, como previamente lo ha hecho en mí, 
y ha empujado a transmitirlo.
Saludos.

E.S.Y. Pues mucha luz para ti y familia, que sigas encontrando ese amor y fortaleza para seguir. 
Un abrazo

T.L.N. Ana Isabel De La Fuente saludos Isabel De La Fuente, siempre tan acertada, siempre con 
tanta claridad. Rezo por tu hija, la pienso sana, quiero que así sea, lo pienso por todos y todas.
Mi estado interior está en permanente contacto con mi esencia. Tus palabras y entereza me dan 
ánimo.

 Te envío mi amor, recibe por favor y espero te de una caricia a tu alma.
 Bendiciones.

L.B.
Sospecho que le están tirando a cada pais con diferente FUERZA para DEBlLlTARLO por no decir 
eliminar del todo a su población, o como en otros casos como sucedió con China, ltalia, España y 
ahora EU y Ecuador... Algunos paises han atendido oportunamente o no, la pandemia, por lo que 
a ratos dudo de mi sospecha...
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Ana Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k

M.R.S.
Parecen humanos. Pero... Están huecos o enfermos.

Ana Isabel De La Fuente
son muy muy peligrosos... porque no paran de difundir... de contagiar.....de traspasar a quie-
nes les poseen su cuerpo, a otros,su maldad, su egregor, y su propio virus... Lo hacen en red, en 
masa, aprovechando todo este engranaje de internet.. Sin que nadie ni nada los pare, y ganando 
adeptos, que les ríen las gracias, les palmean, y difunden sus majaderías siniestras, que si al me-
nos nos provocasen sólo risas, ni nos interesarían, pero su maldad es contagiosa , y corre como 
la pólvora...
Se reía de mí, de mi hija y mi sobrina.. .. se reía , con esa perversa actitud de quien está poseído.. 
y no tan vacío.. Y me tildaba, a mí, de personaje de la ‘new age’, dentro de su discurso habitual 
de programado ente sin escrúpulos y sin conocimiento alguno de ninguna verdad..
Te aseguro Marisol Roldán Sánchez, que si estoy haciendo todo esto estos días...es por algo... Y 
ese algo, ya tiene que ser evidente y masivo, para que tenga que evidenciarlo.
Es por algo, amiga.. Porque, te aseguro, que es insufrible todo lo que veo y recibo a mi alrededor, 
al margen de la cruda verdad que se está manifestando, después de tantos años de investigación 
y aviso , al menos, por mi parte, desde todos los medios que pude y me dejaron,....
Un gran abrazo. Y lo dicho, al menos se que hay quienes acompañan esta página, y a su autora, al 
menos, digo, en espíritu y en la búsqueda del restablecimiento de la verdad, y de nuestro propio 
equilibrio y campo vibratorio...

E.V.D.
Que no te quepa la menor duda que estamos contigo... Siempre.. Y muchísima fuerza.. Un beso 
grande para tu hija y tu sobrina y otro para ti.... Eres muy fuerte gracias a Dios!!!! Beso enorme 
y sigo rezando por tu hija y por el personal de salud de toda España.

M.R.S.
Ánimo familia. Vais a salir de está. Rezo por ello

A.H.
Mi amor y mis oraciones contigo y con tu hija y sobrina. Te abrazo querida y agradezco tu compartir 
y tu valentía, retomar mi poder es algo que me ha llevado muchos tiempos... tu ejemplo ha dado 
luz a mi camino, te honro, te abrazo y te bendigo.

M.B.
Es increíble entre mis contactos hay un par ese esos y que yo creía inteligentes, pero pasa lo mis-
mo!!! Se rien de todo lo niegan y además divulgan todo tipo de videos donde se dice que solo es 
una forma de darnos miedo para dejarnos en casa que nadie muere que nos bla bla estoy hartisi-
mo!!! Cuando comparto tus cosas o algún pensamiento ni siquiera muestran interés solo ponen 
sus comentarios perturbadores en mis publicaciones las cuales elimino inmediatamente. Creo que 
es hora de que tampoco me tiemble el pulso y los eliminé a ellos como a tantos otros que ni se por 
que están allí. En fin que tiempos difíciles pero que esclarecedores.

Ana Isabel De La Fuente
“que tiempos difíciles pero que esclarecedores.”
La maldad en su máxima expresión... y muy cerca de nosotros... a nuestro lado... pegada a noso-

https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k 
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tros. en personas que no imaginábamos, que nunca hubiésemos intuido, incluso en familiares, 
contactos, vecinos, …. una maldad que llevaba mucho tiempo haciendo su trabajo, su labor ca-
llada, disfrazada de ‘normalidad’.. Y dices bien; mis mensajes llegan a muy pocos.. a casi nadie.. 
Ni siquiera la mayoría de los que deciden leer los artículos, lo creen, lo entienden o les importan. 
Lo se.
Pero, me es indiferente. Estoy haciendo lo que me dicta mi conciencia.
Gracias por tu comprensión y tu capacidad de análisis profunda. Un gran abrazo, querido amigo, 
Martin.... Dios nos guarde y nos proteja.

M.B.
Ana Isabel De La Fuente que así sea amiga hoy y siempre!!!
 
M.B.B.
Muy bien Ana Isabel De La Fuente, cuentas con todo mi apoyo.

R.M.P.
Desgraciadamente es real el virus, y estamos en medio de una guerra bacteriológica...ya prefiero ni 
hablar más porque de mi boca salen sapos y culebras!

M.A.
Mis oraciones contigo y tu familia, desgraciadamente acá en México mucha gente irresponsable-
mente sigue saliendo y paseando sin medir las consecuencias. Y las autoridades que nos deben 
dirigir no informan la gravedad del problema. Bendiciones a todos.

M.F..O.
Este es un tiempo donde todo saldrá a la Luz,las máscaras se caen !,Te mando un gran abrazo y mis 
oraciones para tu hija y sobrina y todo el personal sanitario que es el que más se expone.Aca en 
Argentina a las nueve salen aplaudir y esos mismos que ap... Ver más

N.X.O.
Maria Fabiana Oriol lo mismo están haciendo en algunos condominios en Chile!! No puedo 
aceptar el nivel de maldad.

E.A.A.
Pues con estos actos k dicen ser de seres humanos increyentes de lo k está pasando pues son vacíos 
no tienen gratitud ni el echo de que dios le hay permitido estar en esta vida ...si no tiene gratitud 
pues no es nada es un ser despreciable reírse del dolor de tu semejante de locos pues eso es resul-
tado de vivir la vida como mejor venga sin nutrir tu alma de cosas positivas llevarlo de valores , moral 
de amor... aprovechar este momento de pedir mucho perdón por todo oremos mucho en vez de 
fastidiar gracias Isabel por todas tus enseñanzas .cariños desde Perú.

M.F.O.
Veo en las redes de dar amor ayudar al otro y después veo lo contrario el egoísmo, la indiferencia 
al prójimo y si, estoy bloqueando a muchos que me atacan, porque podemos pensar diferente y 
respetar al otro que piensa distinto.

M.S.
Por sus actos los conoceréis...                                                                                   
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K.S.
Estoy contigo Isabel, desde Uruguay. No sabes lo que te entiendo, profundamente. Que tengas 
siempre esa voluntad inquebrantable, resiste Isabel. Resiste.
Gracias, que Dios te bendiga siempre.

V.D.
Tienes todo el apoyo de la luz . Mis mejores deseos a ro
Todos. Volveremos con mas fuerza. El mal ha salido pero no podran. Fuerte abrazo

Ana Isabel De La Fuente
Acabamos de asistir a un ejemplo perfecto y exacto de lo que estoy denunciando. Una persona 
pública como comentario un vídeo donde, precisamente, se divulga de manera insultante que no 
existe nada de lo que está pasando. Y quien lo afirma, escuchad bien,...quien lo afirma son, sí es-
cuchad con atención... son...’”los pleyadianos”.. , en la figura de una mujer, de habla inglesa, pero 
habla en español, y que tiene muchos seguidores, que le siguen arrodillados, porque la capacidad 
de raciocinio ha llegado a un tope, y ya no va a dar a más. Se esfumó la inteligencia, y con ello, la 
consciencia. Y esa persona que publica el vídeo, aquí, encima me pregunta que qué pienso de ello..
Lo que ha hecho esta mujer, es exactamente lo que defiendo; a simple vista creéis que es una 
persona normal, que intenta sólo, de manera sencilla, saber qué opino sobre algo que ya ha pu-
blicado.. Fijaos la estrategia. Ese video ya llega a todos, y cuando la bloqueo, la reacción normal 
de la mayoría es reprobarme mi actitud porque era una ‘inocente’ mujer ‘que sólo quería ayudar’ 
(¿ayudar.. a qué, quién.. después de haber publicado el vídeo de lo que exactamente estaba de-
nunciando...?)... como ha respondido después a mi amenaza de bloqueo, en una demostración de 
cinismo muy típica de este tipo de personas.

…. Seguimos.

H.M.
Isabel De La Fuente si tienes mucha razón yo vi ese vídeo hay muchos más haciendo un rebote de 
ello en muchos canales . Diciendo que es mentira el virus y muchos hospitales están vacíos... En sus 
mensajes ellos reciben el “mensaje “ por medio de Internet que viene de una nave de fuera de la 
tierra...

Ana Isabel De La Fuente
Henry Mendez y yo me pregunto... ya cansada.... ¿cómo es posible que haya gente que les defien-
da y lo multipliquen como una peste que se propaga con tanta rapidez....?¿qué clase de ser huma-
no es el que existe sobre la Tierra, que deja que brote entre los suyos, semejantes entes vacíos, tan 
poderosamente manipulables por cualquiera ….?

H.M.
Ana Isabel De La Fuente todo es una cadena muy formada por años. Nuestros antepasados 
nuestras familias con sus creencias. Y que son manipuladas terrible. Eso lo van inculcado genera-
ción a generación. Un control automático. No todos podemos romper la cadena en mi casa solo 
yo ! pude, mi generación no seguirá ese patrón . Seguirá la espiritualidad y el despertar. Explorar 
esa vibración que tenemos dentro y conectarte es muy hermoso namaste ISA y mucha luz para 
ti y tu familia.

M.S.
Ana Isabel De La Fuente he oído hablar de eso de los pleyadianos, niños índigos, cristal etc. etc. 
no sé si es todo lo mismo pero me parece una locura. Me queda desearte mucha fuerza y que 
todo esto pase pronto. Aquí en Uruguay hay seis fallecidos, todos mayores y con diversas pato-
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logías. La gente no hace mucho caso, en fin...
Beatriz Cardenas
De acuerdo, Isabel.

Kim Izza
Es bastante molesto ver como “personas” se atreven a negar el virus... ¿que parte de su cerebro 
tendrán atrofiada? nooo jamás voy a poder entenderlo. Solo puedo pensar que tienen serios pro-
blemas mentales, es la unica forma de asimilar su posición ante el tema... no hay otra.
 

Ana Isabel De La Fuente
porque sólo atienden a las primeras palabras de lo que escuchan, y no pueden elaborar nin-
guna idea inteligente después. Que no sea un virus, sino una sustancia creada en laboratorio 
a raíz de materia orgánica, nanopartículas orgánicas, no significa que esa arma sea incluso mil 
veces más letal que un virus natural. A partir de ahí, si no hay virus, no hay muertos, no existe 
el contagio, y no existen ni el personal sanitario ni existen hospitales.. y hasta niegan que haya 
gente dentro; pero en el colmo del paroxismo, y del brote psicópata que activan en su cerebro, 
divulgan masivamente que los hospitales están vacíos, y que todo es mentira...
Esa es la forma de actuar más previsible por parte de los servicios de inteligencia, que generan 
toda esta estructura de locura, con sus actores primarios predominantes y los tontos útiles ne-
cesarios, -la masa programada o re programada- para que se establezca el descontrol, la duda, y 
las consecuencias siniestras de todo ello...

E.D.
Cómo te entiendo... yo también no paro de eliminar a seres de mis contactos. Me doy cuenta que 
los que van de “gusiluz” son los seres menos empáticos, comprensivos y que encima ridiculizan tu 
estado de dolor. Se han llegado a reír en mis comentarios por ser activista para concienciar sobre 
el tema, se han reído de contar que tengo a mi padre en el hospital!! Estamos locos? Que clase 
de automátas de corazón de piedra son esos? Que dicen que la tierra puede respirar y aplauden 
las muertes de su especie? Qué psicópatas son esos? Como si la tierra no tuviera el poder de re-
generarse a su antojo... si se ríen de este holocausto es que son cómplices del mal. No me queda 
otra cosa que pensar. Y encima esos mismos hacen meditaciones masivas en momentos de que se 
abren portales... miedo me da todo. Prefiero orar y trabajar por libre. Me siento excluida, abando-
nada, y vulnerable hacia mi propia raza.

Ana Isabel De La Fuente
Qué extraordinaria reflexión acabas de hacer, abordando todo el tema de manera integral, de-
jando ver a la perfección la locura dominante justo dentro del falso mundo espiritual al uso, que 
son legión, por desgracia y con tan preclaro análisis y evidencia. Lo peor, como dices, sabiendo 
que es verdad, porque tu padre está en el hospital, toda esa masa energúmena y muy peligrosa, 
se ríen y lo niegan en el colmo del paroxismo de la demencia que esparcen estos sujetos de ma-
nera vírica y sin que nadie lo paralice. Es así. Porque así me está sucediendo.
Te agradezco tu exposición y ojalá lea tu comentario la mayoría de mis contactos. Gracias, Erika 
Daloha.. Y que la salud sea restablecida en tu padre, en perfecta armonía y equilibrio. Y que tu 
fortaleza no decaiga ni para sostenerle ni para sostenerte a ti y a tu verdad.
Un gran abrazo.

E.D.
Ana Isabel De La Fuente gracias por tu respuesta. En estos momentos caóticos a todos se les cae 
la máscara donde ya no pueden usar un personaje dentro de la sociedad. Sigamos luchando por 
nosotros, y por los pocos “humanos” que quedamos. Te admiro Isabel por tu valentía y entrega 
hacia la verdad y el corazón.                                                                                              
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Ana Isabel De La Fuente
Erika Daloha Gracias, Erika. Solo digo, para terminar, que aquellos, cientos, o miles que están 
cayendo en las redes de abducción bajo pretextos de sanación, con terapias inventadas para 
captar masivamente a la gente a través de internet, va a ser muy duro para ellos y para todos los 
que logran que caigan en sus redes, que se expanden como la pólvora... Es simplemente sinies-
tro el plan de los servicios de inteligencia. Lo que no haga el virus lo van a lograr estas redes... 
Terrible.
Porque, además, por su culpa, los verdaderos sanadores y sanadoras de nacimiento, las almas lí-
citas para sanar, van a quedar al margen por causa de esta aberrante tendencia a seguir esa peor 
pandemia que es la de la false espiritualidad al servicio del control humano en su especialidad 
de ‘débiles mentales’ , campo donde tienen su punto de mira de manera especial los de inteli-
gencia y otros cuerpos del estado al servicio de la detección de personas que podrían ayudar en 
el real despertar de la voluntad y las capacidades humanas...
Ya no puedo seguir más.
Un gran abrazo, Erika.

E.D.
Ana Isabel De La Fuente que caigan todas las máscaras, que se revele la verdad, que podamos 
vivir en paz, que tengamos misericordia, que tengamos comprensión y la unidad entre todos 
para emprender y transcender está niebla. Eso es lo que más deseo.
Un abrazo profundo desde mi ser, y a cualquier criatura con alma.
Que los dioses nos escuchen y nos guíen

C.A.P.H.
Fuerza Ysabel a Dios le pido por tu hija y ahora tu Sabrina un enorme abrazo apretado desde Uruguay

Ana Isabel De La Fuente
Debo llevar más de 50 personas bloqueadas en estos días. Muchos, son contactos habituales de los 
últimos 10 años. Sin contemplaciones. Están todos bloqueados. Y los que quedan. Porque esto ya 
no va a parar.

A.D.
Es época de limpieza en todas sus formas

P.Z.B.
Ana Isabel De La Fuente desde mi país te bendigo y te cubro de todo peligro a ti y a tu familia. Mis 
oraciones y buenos deseos estan con todo el mundo. Mi amor infinito a la bella humanidad. Deseo 
salud y recuperación para todo el mundo. Lo deseo en nombre de Jesús. Amén, amén, amén.

S.A.
Isabel no te tiembla el pulso porque a la luz no se la opaca, das batalla a cuanto demonio y parasitó 
disfrazado se cruza en tu vida y en la de Todos, los que apartamos espíritu y alma de la
oscuridad. Que siempre encuentres lo mejor para tu vida. Que este infierno terrenal pase pronto, 
sea gloria del único creador su accionar y recupere la alegría de estrechar lo más quiere en sus 
abrazos.
Usted honra la vida, el espíritu y alma- la obra de nuestro Padre.

M.T.
Muchas personas ya no tienen Alma. Llevan 1 demonio dentro que dirigen sus vidas,...
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L.S.
Isabel, toda la semana hice oración por tu hija, le pedi a nuestro Padre sanacion para tu hija y pedi 
por ti ,lo increíble fue que al terminar de orar escuché tu voz muy clara agradeciendo la oración, des-
de lo mas profundo de mi ser pido por ti y los tuyos, que la luz les guíe y acompañe hoy y siempre.

Ana Isabel De La Fuente
Porque, es muy probable que así fuese, porque he dado gracias a todos por vuestras intenciones, 
vuestras oraciones y rezos, y por vuestra generosa disposición. Muchas gracias por todo ello, 
Lory Sozavak. Que esas mismas oraciones te colmen, te protejan y te bendigan a ti y a los tuyos, 
en este y en el tiempo y en los acontecimientos que nos vienen.
Bendigo Tu Cristo Interior.

Un gran abrazo

N.X.O.
Es un virus creado en laboratorio. Transgénico, por eso ninguno de nosotros tiene en el cuerpo el 
modo de enfrentarlo. Es un virus Chino, país en el cual no le tienen ni un respeto a la vida humana. 
Hicieron la primera prueba con la H1N1 o gripe porcina. Yo se que lo que dices Isabel es verdad y 
la gente estúpidamente no quiere entender. No entienden lo básico, que es quedarse en sus casas, 
qué esperanza tenemos de que crean toda la maquinación demoníaca qué hay detrás de esta pan-
demia. Un abrazo y que Dios cuide a ti y tu familia.

T.S.C.
Con lo que está cayendo... Y ahí están... Chusma, sin corazón, poseídos y dominados.... sin respeto 
por la vida humana.
Agradezco poder compartir este espacio...
Bendiciones!

R.R.
Ana, en México no es muy diferente lo grave es que el mismo presidente negó la existencia de la 
pandemia y si bien dices son como demonios, este (presidente) engaño a 30Millones de mexicanos 
que votaron por él, sabia que esto sería un error pero el tiempo me corrigió y es mucho, mucho 
peor de lo que pensé, no solo es la pandemia es la destrucción de México económicamente y 
socialmente. Hoy gracias a López estamos divididos en “chairos” (pobres), “fifis” (ricos) y “conser-
vadores”, total que este presidente nos esta jodiendo la vida en forma total y lo peor es que veo, 
que la sociedad mexicana no reacciona, literalmente nos están matando y no hacemos nada, des-
caradamente dice este presidente que la pandemia “le quedo como anillo al dedo, para consolidar 
su 4T”, mas claro no puede ser solo le interesa su proyecto “socialista” y no importa el numero de 
muertos para llegar a su objetivo, ¿hasta cuando México despertara? no lo se, ya que es un pue-
blo que resiste mucho aunque tenga el pie en el cuello. Por ultimo espero que tus familiares se 
repongan lo mas pronto posible y que España también ya despierte y haga lo que deba hacer para 
erradicar esta pandemia, SUERTE y que DIOS nos brinde un poco de su ayuda.

S.A.
Dios oremos con más fuerza, estamos atestados de tanto mal en diversas personas

S.A.
Estoy en el patio de mi casa con un árbol de tilo y otro de olivo en la vereda escribiendo y con paz 
aunque preocupada, por eso me fortalezco con unos minutos de verde mucho verde. Dos pilares 
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en mi vereda dos árboles maravillosos.
L.I.
En argentina pasa lo mismo hay gente que no respeta nada y se toma las cosas como si fuera bro-
ma. Fuerza España

M.R.S.
MUCHAS BENDICIONES DESDE MII PAIS SEÑORA, MI ADMIRACION Y MIS RESPETOS, ESPERO EN 
DIOS QUE SU HIJA Y SU SOBRINA SE RECUPEREN PRONTO.

Ana Isabel De La Fuente
Muchas gracias, Malena. Bendigo Tu Cristo Interior.
Protección y bendición también para ti y toda tu familia.
Un abrazo.

E.M.E.A.
Asi es Isabel. Todavía hay gente a la que se lava el cerebro magistralmente, como no! Todo trazado 
milimétrica y premeditadamente. Intentan acallar la verdad que está más que clara! Ignorantes o su-
misos... miles y miles de víctimas inocentes, y aún se cuestionan? Impresentables. Eso es lo que son.
Mucha luz para todos, mucha sanación y claridad.
Muchas gracias por tus palabras.
Bendiciones y mucha luz y sanación.

C.J.V.
Ánimo hermana tenemos que ser fuertes ahora y ayudarnos. Juntos podremos, en cuanto a las 
sombras haces bien en eliminarlas de tu entorno. Ahora más que nunca hay que iluminar, expan-
dirse y hacer que la vibración sea más ascendental. Ánimo y vamos a estar junto a los que más nos 
necesitan como tu querida hija y hermana nuestras y tantos miles de seres de luz que están ahora 
mismo luchando contra esta esta oscuridad nacida y creada por y para el mal.
Bendiciones y todo saldrá bien, un abrazo de luz 

L.B.
Estimada Isabel, la gente mala está en todas partes y muchos, son personas muy falsas, que tienen 
doble cara, desde mi corazón en silencio, tengo a tu hija en todo momento, en mi pensamiento, 
enviándole mi energía y mi intención, de sanación para ella, sé por lo que estás pasando y no te 
deseo para nada, ese sufrimiento, yo también tengo una hija en España. No te desanimes, ni te 

contamines con esa energía de personas tan mezqui-
nas. Te deseo mucha fortaleza, y lo que crees lo creas, 
así que puedes con tu amor de madre y de tía, lograr 
que ellas sanen. Recibe un abrazo.

Ana Isabel De La Fuente
Terrible, el testimonio de esta... Terrible...
Sólo pido AYUDA, protección, fortaleza, ayuda del Su-
premo para todo el personal sanitario en México y en 
todos los países del Mundo. Porque, nosotros lleva-
mos meses denunciándolo... en España ha sido terro-
rífico, y sigue siéndolo a día de hoy. Ya no se puede 
seguir jugando con la vida.
https://www.facebook.com/ANITAESPINOSAE/
videos/10158195733124257/?hc_location=ufi
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Ana Isabel De La Fuente
6 de abril de 2020

nos esperan tiempos muy duros, muy duros. Todo este movimiento de tierras, de cuerpos, de 
espíritus, de bajos astrales, de redes que atrapan a las masas, en el nombre del dinero y el poder y 
en el nombre de un falso espíritu que es el verdadero ejército de esos poderes en la sombra y que 
le ha hecho el doble juego en este ritual tremendo, trágico, y por el que están muriendo cientos de 
miles de personas...
La doble red creada por los atrapados y encarceladas sus voluntades, previamente, por los pode-
res oscuros que les dominan, y que ha atrapado a los pocos sensibles, semi inconscientes y semi 
conscientes que quedaban en la Tierra, más los ejércitos de cuerpos vacíos, o poseídos que siempre 
se adhieren a estos movimientos, toda esa masa de millones de personas reclinadas su cerviz, sus 
cuerpos , sus mentes y los entes que les poseen y otras energías insecto, etc., ha dado el golpe de-
finitivo para el cierre de la cárcel planetaria, y la apertura masiva por parte de todos estos zombis 
de todas las aperturas al bajo astral, es decir, los infiernos, y ha trabajado vehementemente en 
nombre del falso espíritu para los servicios de inteligencia que dominan a la masa humana en estos 
momentos.

Toda esa reagrupación de miles de millones de cuerpos, y mentes, y entes ya liberados del bajo 
astral, conforman y conformarán el nuevo Orden Mundial, cuya característica dominante es el sis-
tema carcelario en red, que atrapa , envuelve y cierra todo el planeta hasta sus capas más altas de 
la atmósfera y que domina toda la red de miles de satélites que orbitan en torno al planeta para 
controlarla. Todo este movimiento de cuerpos, de espíritus, de entes, de egrégores, doblegadas 
las voluntades por la debilidad del cuerpo y el alma, por la enfermedad y por la confirmación del 
estado carcelario y el cercenamiento de las pocas libertades que nos quedaban, ha hecho que el 
momento presente sea la demostración palmaria del infierno, de la esclavitud, y de la mátrix.
Esta manifestación, evidente, de uno de los aspectos englobados en lo que se mostró en los libros 
del Apocalipsis, no es más que la realidad pura y dura en la que viene subsitiendo la humanidad 
desde hace millones de años. Y hasta hoy no se ha visto modificada ni un ápice, sino que, más bien, 
agrandada y supuestamente ejecutada.

Pero, esta realidad, ante los ojos, el corazón, y la mente de la mayoría de los seres humano, vivos 
y muertos, no sería más que la oportunidad más grande jamás vista ni vivida para el hombre de 
mostrar, a pesar del estado carcelario físico, su libertad eterna e intocable e incontestable de su 
espíritu superior, de su alma, de su conciencia y su consciencia. Hace falta que se llegue a tal estado 
de dominio por parte de quien no lo tiene, nunca lo tuvo y nunca lo tendrá, sobre la especie hu-
mana, pero se le ha permitido hacerle creer que sí, por la propia masa humana, durante el tiempo 
que ha tardado en darse cuenta. En darse cuenta de todo el proceso y estado vivido hasta hoy, por 
el que el ser humano ha estado anestesiado, despojado de recuerdo de consciencia, despojado de 
recuerdo de autoridad absoluta, despojado de recuerdo de poder absoluto, despojado de recuerdo 
de sí mismo como ser creado y como ser superior.

Todo ello saldrá por los aires, si ‘Dios quiere’, es decir, si el Ser Superior de todos los que habitando 
en un cuerpo físico actualmente, y más allá, en un cuerpo más sutil, dan el mayor golpe de cons-
ciencia, efecto y ejecución jamás visto en la Tierra y más allá de ella, como el verdadero ejército 
de almas sagradas convertidas en su propia divinidad individual y colectiva, que anulen toda esta 
maya, mátrix, falsa y farsante, que no existiría sin la energía, ni el alma ni el cuerpo de los miles de 
millones de seres humanos a quienes se les arrebata, se les absorbe o utiliza, estas inteligencias ar-
tificiales, parásitas y sin conciencia ni consciencia superior, cuando el ser humano pierde su propia 
consciencia de ser y yace y permanece ausente de su propio cuerpo porque ha olvidado su poder, 
su voluntad y su autoridad sobre sí mismo. 
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Momento de gran revuelo entre los miles de millones de almas que habitan cuerpos físicos hoy, y 
los cientos de miles de millones de almas que ayudan o esperan desde planos y dimensiones más 
sutiles, pero siguen ligados, asidos a la especie humana; y, más, ahora que esos cientos de miles, 
en latente suspensión, han fallecido asesinados por un arma de bioterrorismo, más allá de su ver-
dadera hora final.

Me temo, o espero, que este este último tiempo es definitivo para un tipo de especie humana de-
terminada, que ha cumplido El Ciclo, y se espera de ella todo su potencial en acción, aquí y allí, des-
de aquí y desde allí. Ayudados por infinitas formas de conciencia e inteligencias superiores, desde 
los planos donde es efectiva la ayuda y la mayor consciencia que nos lleva a activar y desarrollar y 
ejecutar nuestros talentos, dones y capacidades, humanas. energéticas y espirituales, a nivel indi-
vidual y a nivel colectivo, como especie, sin distinción.

Ya no se podrán cerrar puertas ni ventanas a la liberación de todos los espíritus de un lado y del 
otro, de un confín u otro, dimensión u otra... Sino que activar lo mejor de cada ser en su empuje 
obligatorio a reconocerse como Ser Superior Sagrado e Incontestable e Inmanipulable y Eterno.

Por eso, la invocación, la oración y la unión con lo más íntimo y profundo , son inequívocamente 
esenciales y, obligatorias, en tiempos donde la Verdad ya no puede ser escondida, ya se ha mani-
festado, en todo su drama, dominio y esplendor.
Ahora;

El Espíritu jamás se doblega, el Espíritu jamás puede ser doblegado, pase lo que pase, suceda lo que 
tenga que suceder, sea cual sea el dictado de El Gran Espíritu, que es la Única Verdad, que siempre 
Fue, siempre ES, y siempre Será.

Así Es.

Y así lo reConocemos consciente e inconscientemente, aquí y allí. Ahora y Siempre.

Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Maite Sip Amén

S.A. Son tiempos difíciles y algunas personas están sufriendo mucho. Hay una guerra que fue 
desde siempre, ahora manifiesta de forma transformada, manipulada. Y que tiene doblegada a 
la población mundial.
Pienso en Dios, en su gran amor... en el infierno creado y en los espíritus que han bajado hasta 
el... en la capacidad que tenemos y en ser y actuar emponderadamente porque honras la vida y a 
quien creo hasta lo desconocido. El hombre se ha desconectado de la sabiduría del espíritu

 Isabel De La Fuente Gracias por tu reflexión.

S.A. Isabel De La Fuente es un hermoso ser, que abre mi mente y corazón. Sean para usted hoy un 
día de muy buenas noticias.

 Isabel De La Fuente S.A. Que así sea. Para mí, para ti, y para todos.
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D.C.C. Con todo lo que esta pasando creo que empieza una nueva etapa en la forma de dominio 
hacia el ser humano ya sea físicamente o espiritualmente.

 Isabel De La Fuente cierto. De ahí mi escrito... Y los cientos anteriores a este,

F.O. Es poco habitual en mi comentar por estos lares, el espiritu es sagrado, el trabajo interior es sa-
grado y repercute en el exterior en los demás. Nos están golpeando fuerte, sin embargo no podrán 
con nosotros. Fuerza Ana Isabel.

T.S.C. Lo siento dentro de mi,no se explicarlo solo lo se.Y rezo y pido todo el tiempo,por todos.Por 
mis hijas y por todas las hijas,por mi madre y por todas las madres,por mis muertos y por todos los 
muertos,por toda la humanidad.Eso es lo único que siento que puedo hacer..... de momento,pero 
algo más me espera y confio,confio,confio... en mi SER.

B.E.C. Amén; pido y oro íntimamente por mi espíritu incorruptible,y la plena consciencia de todo 
ser humano, se genere la gran y absoluta consciencia universal de liberación

L.D.S.C. Gracias a ti, Isabel! El velo se está levantando más aún... atentos y preparados! Abrazo 
grande y extensivo

M.R.S. Que la energía divina nos sane y nos proteja.
Que seamos capaces de ver el mundo de manera diferente, de mejor manera.
Que podamos elevar nuestra conciencia y vibración para nuestro más alto bien y de todos los seres 
en este universo.

 M.M.F. Así es, Isabel, debemos unirnos totalmente.

 Isabel De La Fuente ¿ah, sí...?

 Isabel De La Fuente ¿y a ‘qué’ o a ‘quién’ debemos unirnos, según tú?

Isabel De La Fuente ¿y a ‘qué’ o a ‘quién’ debemos unirnos, según tú?

H.G. Querida Isabel, la verdad desconozco la forma en que las gerarquias del bien van a entrar a 
vuestra ayuda, ya es mucho lo que estamos pasando. He visto miles y miles de entidades angeli-
cales entrar a la tierra.

C.H.A. Isabel He leido su publicacion , mi apoyo y vendiciones !!

S.B. Que tal sigue tu hija?

Isabel De La Fuente Gracias por tu interés, Sonia. De momento, estabilizado. Pero seguimos oran-
do y confiando. Un abrazo

J.Z. Totalmente de acuerdo, Eso lo he dicho, EL SILENCIO HACE A LAS PERSONAS COMPLICES! y las 
oraciones pidiendo todo el tiempo SIN ACCION Y SIN DAR y NO QUERER CAMBIAR cuando somos 
nosotros los que tenemos que hacer el cambio. Lamento mucho lo de tu hija y sobrina, apenas 
lo leo, si en algo puedo ayudar por favor avisame, nosotros seguimos trabajando arduamente al 
otro lado del charco dia y noche. Ha habido mucha confusion con la informacion. Hay que subir la 
vibracion a pesar de las circunstancias y pase lo que pase, ellos quieren que desesperemos y no 
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podemos bajar la frecuencia, se que son tiempos dificiles con muchos retos. O ellos o nosotros. 
FUERZA Y VALOR!!. MIL BENDICIONES!Me gusta

Ana Isabel De La Fuente cuidado con lo que dices... sobre todo, si no piensas antes de escribir. Revi-
sa tu comentario y revisa qué te ha empujado a contradecirte y entrar en paradojas, o en creencias 
contrarias a las que expones, pero que te callas. Subir la vibración... ¿qué significa eso?¿y cómo lo 
harás? Es una frase tan vacía o tiene tantas respuestas como seres humanos hay en la Tierra. Y en 
cuanto a la oración, el rezo, tú qué sabes acerca de ello, qué conoces sobre ello,?¿tu petición de 
subir la vibración es mejor que orar, que rezar, que invocar? ¿y por qué enjuicias algo que no cono-
ces, o juzgas a quienes lo practican, cuando tu propuesta de ‘elevar la vibración’ puede resultar tan 
parásita como inútil si no hay una acción decidida detrás de tal actitud?

Te pediría que revisases lo que has escrito. Y también, que bajes el tono, escribiendo en minús-
culas. Y ya de paso que, si opinas en mi página, que antes leas todo lo publicado aquí sobre esto 
a lo que estás aludiendo y criticando. Y que respetes, precisamente, mi llamamiento constante al 
rezo, a la oración, a aquellos que pidieron formar parte de mis contactos. Oración y rezo que es en 
lo único en lo que creo. Y no en la falsa espiritualista, que amansa, falsea la verdad, convierte en 
borregos a la mayoría de sus rebajados a sus gurús, y son la masa menos valiente e inactiva de la 
sociedad. No creo en lo que vendéis, lo que hacéis, y en vuestra tendencia constante y peligrosa 
de programar la gente con conceptos muy alejados de la realidad, que al final siempre se vuelven 
contra uno, y vendido a las nuevas biblias.

En cuanto a la salud de mi hija y mi sobrina, ahora, este no es el sitio de hablar de ello. Y, la ayuda 
la elijo yo. Yo decido. Y .. no elegiré sobre la masa programada falsa espiritualista y manipuladora, 
y menos pondré en sus manos la salud de ninguno de mis familiares.

Gracias por alguna buena intención que hayas dejado en tu comentario con respecto a ellas. Y en 
cuanto a lo demás.. ya te lo he explicado más arriba.

Saludos.
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Ana Isabel De La Fuente
6 de abril de 2020

“para que el mal prolifere basta que los bueno no hagan nada”

Es La Hora.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-y como fondo, no hay nada más precioso que escuchar al Orfeón Donostiarra, 40 de sus integran-
tes, entonando el Hallelujah, cada uno desde su confinamiento obligado, en Donostia, España. “ El 
Orfeón Donostiarra dedica esta grabación “a todas las personas afectadas” por el coronavirus, un 
bonito gesto con el que dar algo de esperanza a familiares y enfermos. “-

Maravilloso...

Buenas noches.

Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM
ORFEÓN DONOSTIARRA - DONOSTIAKO ORFEOIA: Hllelujah
ETXEAN GERATU ORFEOIAREKIN COVID- 19 gaixotasunak ekarritako

Ana Isabel De La Fuente https://tv.libertaddigital.com/videos/2020-04-06/la-emotiva-interpreta-
cion-de-hallelujah-el-himno-del-orfeon-donostiarra-contra-el-coronavirus-6073495.html
El emotivo “Hallelujah” del Orfeón Donostiarra
TV.LIBERTADDIGITAL.COM
El emotivo “Hallelujah” del Orfeón Donostiarra

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k
Ocultar o denunciar
¿Hay que MANIFESTARSE YA CONTRA EL GOBIERNO por el CORONAVIRUS? El NUEVO VIDEOCLIP 

https://tv.libertaddigital.com/.../la-emotiva... 
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k 
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DE INFOVLOGGER
YOUTUBE.COM
¿Hay que MANIFESTARSE YA CONTRA EL GOBIERNO por el CORONAVIRUS?…
El NUEVO VIDEOCLIP DE INFOVLOGGER
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k

V.C.G. Que curioso... Porque vengo haciendo un trabajo con esta canción... 
https://youtu.be/dzPoVblqZ4g
YOUTUBE.COM
Aleluia - 06/01/2017

V.C.G. Y con esta... https://youtu.be/wRV3XEyHrDw
YOUTUBE.COM
Gregorian - Hallelujah

V.C.G. Yo Soy la Libertad eterna.
Yo Soy el Amor De Dios manifestado.
Yo Soy la Libertad.

Yo Soy el Amor.
Yo Soy.

Vanesa C Guirao Y con esta también... https://youtu.be/d4cZF4Yl9jU

Ave Maria en arameo (Elimina la migraña, la depresión y la ansiedad)

https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k
https://youtu.be/dzPoVblqZ4g 
https://youtu.be/wRV3XEyHrDw 
https://youtu.be/d4cZF4Yl9jU 
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
7 de abril 2020

Qué buen vídeo... Qué bueno. Enrique de Vicente, magistral, una vez más. Y es que todo sobre lo 
que reflexiona es de una lucidez, y de una brillantez, que en muy pocas personas he visto nunca. 
Además de estar total y absolutamente de acuerdo en todo lo que ha expuesto en el vídeo. Gracias, 
Enrique.. Una gozada escucharte hablando, primero , desde el conocimiento y la información de-
mostrada, desde al alma y la consciencia plena, al alma y a la consciencia de quien tiene la suerte 
de toparse con tus vídeos.
Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

40 NOM. Hacia un mundo peor, aunque por poco tiempo: el fin de la religión, los libros y la reflexión 
https://www.youtube.com/watch?v=dm3g11f8tbk&feature=share&fbclid=IwAR04KAQRH9UA9BB

https://www.youtube.com/watch?v=dm3g11f8tbk&feature=share&fbclid=IwAR04KAQRH9UA9BB 
https://www.youtube.com/watch?v=dm3g11f8tbk
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Ana Isabel De La Fuente
8 de abril de 2020

Mi artículo. ‘Nos Esperan Tiempos muy Duros”
en la página ELSERSUPREMO.COM

Gracias, Andrés González Hernández.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

http://www.elsersupremo.com/index.php/reflexiones/372-nos-esperan-tiempos-muy-duros

¿Hay que MANIFESTARSE YA CONTRA EL GOBIERNO por el CORONAVIRUS? 
El NUEVO VIDEOCLIP DE INFOVLOGGER

V.V. Leído entero! Gracias por tan inspirado y acertado texto.

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
http://www.elsersupremo.com/index.php/reflexiones/372-nos-esperan-tiempos-muy-duros
http://www.elsersupremo.com/index.php/reflexiones/372-nos-esperan-tiempos-muy-duros
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k
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Isabel De La Fuente
8 de abril de 2020

No voy a callarme. Esto va dirigido a las almas, personas y mentes coherentes, despiertos, y au-
ténticos. También, y sobre todo, a los miles de seguidores de mis paginas y al resto de la población, 
española o no, que se han sometido, arrastrado, a una creencia política por encima de la verdad, 
incluso aunque sus familiares estén muriendo, ellos perdiendo sus trabajos, y perdiendo la poca 
dignidad que queda en quienes defienden por encima de sus vidas creencias políticas extremas o 
de cualquier naturaleza, pues todas fueron creadas por los mismos grupos de poder al servicio del 
único poder, (superior) que, a su vez, domina toda la Tierra y a toda la Humanidad, para generar 
el odio, la división y la propia matanza entre los propios seres humanos adscritos, programados, 
peligrosamente teledirigidos por aquel primero y superior que está por encima de todo.

Decir la Verdad, cueste lo que cueste, asumirla, aceptarla, y aceptar las consecuencias y acciones 
que se derive de ello, es lo primero que tiene que hacer un ciudadano, cualquier persona ante la 
realidad dominante, y más en tiempos de tragedia planetaria, urdida por terceros. El ritual en masa 
en forma de matanzas, guerras, infecciones masivas de la población mundial, avalada por los pode-
res que siempre la han dominado, como siempre ha sido a lo largo de los tiempos y las edades en 
este planeta, ya nockeada esa misma masa humana, sólo puede derivar en un ocaso holocaustico 
que pareciera que nadie pudiera ya parar, y sólo aceptar ante lo que nos viene.

De momento, mientras continúan lo acontecimientos terribles que vive España, como mínimo, 
para no ser aplastados por la peor fuerza en estas circunstancias, que es la cobardía masiva -de 
momento., igualmente, jamás vista, al menos, como mínimo, como ciudadanos de pleno derecho, 
denunciar, elevar la voz, mostrar el rechazo al mal, a todo aquello a lo que se están viendo someti-
dos los ciudadanos y les podría estar llevando a la eliminación de todas sus libertades, y a que sigan 
contagiándose y muriendo muchos inocentes.

Como se que la mayoría ya no recuerda qué es la libertad y la consciencia de libertad y de ser, no 
espero mucho, -más bien nada- de quienes lean este escrito y vean el vídeo que expongo en su 
totalidad y hasta el final. La programación mental masiva es el arma más terrible contra el mismo 
ser, contra el mismo individuo y contra los demás. Pero, es mi obligación como ser individual y libre, 
como dije, de pleno derecho, y no sujeto a nada ni a nadie, y nunca lo estaré, publicar dicho vídeo 
y encomendar al espíritu consciente real de cada uno a que mire cara a cara la verdad que está 
sufriendo en sus propias carnes, y actúe en consecuencia.

-------

Lo que estoy escribiendo y publicando estos tiempos es exactamente lo mismo que vengo haciendo 
desde que existe internet, y desde hace 30 años, de todos los modos y a través de todas las plata-
formas que he podido, y donde he divulgado, dado conferencias, cursos, talleres, encuentros, etc. 
No he variado un ápice jamás. Siempre ha sido exactamente igual. Dependiendo de la información, 
del contexto, de la necesidad, de la ocasión, del público, o de la última verdad que se nos presen-
te. Cómo lo recibís es en función de todo lo anterior. Y así tiene que ser. Entre otras cosas, porque 
no soy un robot, ni me anima ninguna inteligencia artificial, ni programación mental, ni me dirige 
ningún gurú, ni nada que pueda ver comprometida mi propia autoridad y voluntad, sean estas 
equivocadas o no.

No mantengo alienación ni alineación de ningún tipo a nada ni a nadie. Y ese no impedir lo que 
dicta mi sagrada Voluntad en cada momento, quizá te sorprenda a ti, que me lees, porque no estéis 
acostumbrados a seguir a vuestra verdad interior real. Pues, pocos lo hacen por que tienen enclaus-
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trada su esencia, su personalidad, su verdad, y su naturaleza volitiva. De ahí mi labor de intentar 
azuzarla en vosotros para que algún día la podamos utilizar de manera conjunta contra el sistema 
programativo que controla la voluntad general del planeta.

Si sientes esto o aquello cada vez que lees algo de mi autoría, entonces, es que está surtiendo 
efecto. El efecto exacto que tiene que tener en cada uno, como previamente lo ha hecho en mí, y 
ha empujado a transmitirlo.

Saludos a todos. Y que el Ser Superior nos proteja, nos libere, y nos guíe en los próximos tiempos , sea 
cual sea la circunstancia o realidad que tengamos que vivir a partir de estos apocalípticos momentos.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM

¿Hay que MANIFESTARSE YA CONTRA EL GOBIERNO por el 
CORONAVIRUS? EL NUEVO VIDEOCLIP DE INFOVLOGGER
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k&fbclid=IwAR2ANO-UbRYnQa0eNBR2bse-
5YpTdS2MaF7nboVEF-RDQ1JfhFc88KGpjSuk

Ana Isabel De La Fuente La cobardía reinante e imperante es exhaustiva... Y esa cobardía, proba-
blemente alimentada por un cierto miedo, incluso falso miedo, o por indiferencia, o por rechazo 
extremo y exhaustivo de la verdad, por defender creencias políticas por encima de la propia vida o 
la vida de los demás, son el santo y seña de esta sociedad actual mundial.

Es decir, más de lo mismo, y el mismo comportamiento del ser humano a lo largo de la historia de 
este planeta, pero en estos tiempos, de manera más sangrante, debido a que el número de pobla-
ción mundial, hoy, es la mayor de todos los tiempos, y la más programada e inhabilitada mental-
mente jamás vista.

M.H. Puedo compartirlo ?

 Ana Isabel De La Fuente EVIDENTEMENTE. Para eso publico y publico y publico y publico y   
 publico y publico y publico sin parar sin parar sin parar sin parar.... desde hace años. Para que  
 lo divulguéis, 
 ….
 para que lo divulguéis...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k&fbclid=IwAR2ANO-UbRYnQa0eNBR2bse5YpTdS2MaF7nboVEF-RDQ1JfhFc88KGpjSuk 
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k&fbclid=IwAR2ANO-UbRYnQa0eNBR2bse5YpTdS2MaF7nboVEF-RDQ1JfhFc88KGpjSuk 
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M.H. Ana Isabel De La Fuente gracias... espero hacerlo llegar al máximo de personas posible ...

 Ana Isabel De La Fuente Milagros Herrera gracias...

 E.M.E.A. Alcemos la voz unidos por Dios. Eso es!. Lo comparto inmediatamente. Gracias!

P.L. No permitan de ninguna manera que los psicópatas chavistas de España destruyan   a 
su país, solo observa como estamos los Venezolanos soy de Venezuela y con esta grave Situa-  
cion Mundial somos los que lo peor lo estamos pasando sin electricidad, sin agua, sin gas, sin   
dinero en efectivo, sin comida, sin medicinas, con un Internet intermitente, sin ninguna gota de   
gasolina, para colmo en cuarentena y con una intervención latente de EU o sea es algo sin pre-   
cedentes es espantoso.

 Ana Isabel De La Fuente Par Lisbeth ya lo están haciendo. La dictadura marxista se está impo- 
 niendo con todo su poder.

 Ana Isabel De La Fuente Par Lisbeth lo siento real y profundamente, en el corazón, por todos   
 los venezolanos... No tenemos más palabras.

M.H. Espero la buena evolución de tu hija y sobrina 

I.M.N. Gracias, gracias gracias Isabel!!!

P.P. Perdoneme usted señor Juan Anson, lea su propio mensaje totalmente ridículo y cargado de 
melignidad, escuchese así mismo en la rabia y la telaraña que está atrapado,... Isabel
es las personas más coherentes que jamás he visto, se ciñe a decir la verdad tal cual es, otra cosa 
es que la telaraña que lleva usted le impide ver la verdad... No le tolero que hable así de una mujer 
que defiende simpre la verdad, que se entrega plenamente, que lo da todo, y que hace un trabajo 
preciso e impecable durante toda su vida... con una capacidad de compasión consciencia y valor... 
que veo en muy pocas personas!!
Precisamente personas como usted se repite una y otra vez la maldad atraviesa provocando gue-
rras...
Si no está la altura de comprender nada, apartese...

P.P. Muchos besos querida Isabel.

Isabel De La Fuente Gracias, Patricia...

L.C. Yo tengo días lleno de vergüenza y hartazgo por esta imbecilidad ante la que millones se some-
ten. Jamas considere pertenecer a un panorama de calamidad derivada del absurdo, de lo ridículo 
y de lo más bajo. Espero que estos pequeñisimos destellos de cordura existencial en los mas pen-
santes, logren dar “ señales de emergencia” a la mente central para dar indicaciones de aplastar de 
una vez por todas, estos juegos de la conciencia tan estupidos!

F.Z.V. Hola Isabel
Felíz y bendecido miércoles lleno de amor y salud para ti

P.H. Valiente

E.P. Te sigo dando las gracias por todo lo que nos enseñas. Solo saldré a manifestarme por la liber-
tad de todos y la mia propia.gracias Isabel.

Ana Isabel De La Fuente al final... es un tema de libertad. Nada más. De intentar que no perdamos 
nuestra libertad. Yo no creo en nada... Sólo creo en la libertad.

E.P. Yo tampoco creo en nada pero si en nuestra libertad
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L.A.C. Isabel De La Fuente
Siempre he visto un poco mas allá que otros y eso me ha causado el ser rechazada por amigos y 
familiares en cierta forma, pero no me importa porque yo soy yo y no pertenezco al hombre; sí...
pertenesco al creador de este universo y doy gracias por darme esa vision para no permitir ser 
manipulada de maneras erroneas. Esto ha causado momentos no tan gratos, pero si momentos 
que han brindado luz al problema. Con esto quiero decir que no soy santa pero tampoco mala. Mi 
libertad me da paz y mas herramientas para la creatividad positiva.
Estoy de acuerdo contigo Ana Isabel De La Fuente
Adelante y ser valiente es parte para dar la lucha por nuestros seres queridos y este planeta y sis-
tema solar que son nuestro
“lar’.
Un abrazo y bienestar para los tuyos y tu niña.

S.P. Infinitas gracias Isabel.

J.A. Surtió efecto desde el primer vídeo que vi por el 2008 con rafapal y desde ahí no paré de se-
guirte en tus escritos, en tus conferencias, siempre vía internet porque estoy lejos.. y siempre gene-
rando lucidez, generando consciencia, tratando de despertarnos y doy gracias a que existas, a que 
existan personas como vos, que direccionan hacía la verdad, a que nos encontremos con nosotros 
mismos, con nuestro verdadero yo interior..

G.G. Para mi eres mi maestra mi guía terrenal y quiero que sepas que siempre habrá seres enfermos 
de metes malos que querrán acabar tu carrera una mujer como tú Dios te regalo un gran don desde 
que naciste para esta misión es la tierra y sigue para adelante que el mal nunca triunfa esta gente 
nefasta Pagará . pido a Dios y a todo ser de Luz Ángeles ,seamos protegidos los que ayudemos en 
este planeta para salvarnos sigue para adelante mi ángel dios es nuestra fortaleza bendiciones

J.C.G.C Gracias querida Isabel por tantas verdades que a muchos aún pueden parecerles ficticias, 
pero que son una realidad indiscutible... Tenemos que plantarnos ante ese poder aunque cueste. El 
miedo se acaba cuando entra la consciencia y la Verdad... Muchos ya estamos listos y preparados 
para este tiempo apocalíptico... Desde cada rincón del planeta se levantan los espíritus y las almas 
que ya gritan basta!!! Un abrazo fraterno y mis oraciones por tu hija y sobrina.

Ana Isabel De La Fuente gracias, querida J., por tus palabras... Me ha gustado mucho tu comenta-
rio, y me ha llegado con suma nitidez y calor.
Un gran abrazo, de corazón. Y que Dios nos proteja y te proteja a ti y a los tuyos con todo su poder 
y su misericordia.

G.J.M. https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/.../480...
https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/

PLATAFORMA. QUIEROAUDITORIAENERGETICA.ORG
El COVID-19 no es un virus, es un exosoma influido por la contaminación electromagnética
https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/blog/15-categoria-blog-2/538-cov-vir-exos-
camp-elect

 Ana Isabel De La Fuente Lo que he venido explicando y denunciando desde hace dos meses   
 aquí, en mis páginas.

Ana Isabel De La Fuente Y desde hace mucho tiempo atrás... que iba a pasar, cómo y de que manera.

https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/.../480.
https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/ 
https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/blog/15-categoria-blog-2/538-cov-vir-exos-camp-elec
https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/blog/15-categoria-blog-2/538-cov-vir-exos-camp-elec
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Ana Isabel De La Fuente
8 de abril de 2020

Que conste. Me ACABAN DE AMENAZAR por teléfono ahora mismo...
quiero que sepáis que ya estoy recibiendo las primeras amenazas por teléfono. Acaban de llamar-
me, un hombre, y me ha amenazado diciendo que me va a denunciar. Su última frase: “que sepas 
que vas a ir a la cárcel·”
La excusa para hacerme esta llamada, por parte de esta persona , es que yo en su momento le dije 
algo... No se quién es. Y no se a qué se refiere.Pero, da igual; como cuando sucedió en la Guerra Ci-
vil española, todo el mundo empezó a denunciarse unos a otros, por motivos personales, por odios, 
por rencores, por posición social, por reyertas familiares antiguas, y todo ese odio, que alimentó 
las creencias políticas de uno y otro bando, fueron el detonante de que todos fuesen asesinándose 
unos a otros, y diera comienzo a la cruenta y fratricida Guerra Civil que sufrieron los españoles en 
el año 1.936. La gente de un signo político, por ejemplo, del que gobierna ahora, para tener moti-
vo de denuncias, lo justificará aludiendo o alimentado por odios personales, cuitas, sentimientos 
pendientes, y todo lo que os podáis imagina, sean ciertos o no; como me acaba de suceder a mí.

Por favor. Quiero que toméis nota de lo que me acaba de pasar.

Tengo su teléfono, claro. Y estoy pensando en si publicarlo o no...
Pero, .. Quiero que todos seáis testigos de lo que está pasando en España. Quiero que seáis testigos 
de que no miento. Nunca he mentido. Y... las amenazas, directas, graves, empiezan ya a proliferar, 
siguiendo las indicaciones del Partido Socialista de España, que es quien gobierna en este momen-
to, que está conminando y empujando a la sociedad española a denunciar unos a otros. Y esto está 
publicado en su propia página oficial, en Twitter y demás redes y páginas. Están invitando, forzando 
a la sociedad, a que denuncien a los que no piensan como ellos, a los que les critican, a los que no 
entran o no aceptan el corte de libertades atroz que están exponiendo.

Os dejo esta prueba de lo que empieza a pasar. Y... espero que seáis testigos directos de lo que os 
voy a ir escribiendo.

Espero que la protección superior llegue a efecto. Y que estos sujetos, que van a empezar a prolife-
rar y multiplicarse , tengan el correctivo que se merecen por parte de las fuerzas que nos protegen 
no sólo a nivel vibracional, sino las fuerzas policiales oportunas.

Isabel De La Fuente

P.Z.B. Que la divinidad te proteja de la oscuridad.

 Ana Isabel De La Fuente y que los valientes actúen junto a mí, y también me protejan

S.J. Perro que ladra no muerde ... siempre recuerda eso. Eres un ser de Luz y estás muy protegida 
...! 

Isabel De La Fuente… no sabes lo que está sucediendo en España... Voy a ponerte un link ofi-
cial del gobierno. Donde insta a denunciarse unos a otros.. y les teledirige cómo hacerlo paso a 
paso...

 Esto ya no es una broma
 https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200
 PSOE on Twitter

http://Isabel De La Fuente 
https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200 
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 PSOE on Twitter
 https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200

 A.P. NO ES BROMA ISABEL... ES SERIO

 Isabel De La Fuente Adriana Perez lo acabo de denunciar y repetir

 M.M.F. Que seas protegida, Isabel, es tremendo.

 P.D.M. ! Muchas luz para vos

A.P. HACE MÁS DE UN AÑO QUE ME PASÓ LO MISMO EL HOMBRE HABLABA PERFECTO EL IN-
GLÉS Y ME DABA ÓRDENES DE PARAR CON LAS PUBLICACIONES DE MI PÁGINA WEB... COMO 
YO VIVÍ 18 AÑOS EN NEW YORK SE CUANDO ALGUIEN HABLA MAL EL INGLÉS, EL HOMBRE LO 
HABLABA PERFECTO, RASTRIE LA LLAMADA Y VENÍA DE CHILE..

A.P. Hay que tener cuidado porque eso no fue todo estuvo parqueado un auto negro en frente 
de mi casa y muy extraño porque en esa época yo vivía en un pueblo de tan solo 2500 habitantes 
y no es cuestión de que perro que ladra no muerde, pues saben que mis hijos viven en USA... Son 
serios CUIDADO, SIN embargo sigamos unidos con la verdad.

Isabel De La Fuente A.P. han estado 10 años persiguiéndome y haciéndome la vida impo-sible... 
No se cómo sobreviví a todo lo que me hicieron... y utilizando a cientos de personas, redes, pági-
nas fraudulentas, llamadas, ataques frecuenciales contra mí, ataques de cientos... amenazas de 
muerte... quema de ordenadores y emisoras a distancia... amenaza a mis seguidores,... pinchazo 
de mis teléfonos, de internet, de todos los que me rodeaban....
 
P.P. Si yo soy totalmente testigo de todos esos ataques sin parar a Isabel De La Fuente, todo esto 
es intolerable, Basta ya!!!

Isabel De La Fuente A.P. Tú y yo sabemos bien de qué hablamos..

C.H.A. Ya entiendo... ud. De que publicaba si puede decirlo

https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200 
https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200
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 G.H. C.H.A. publica sobre lo que le da la realísima gana.        
 Qué publica, no motiva a un imbécil para tratar de amedrentar.

V.V. No me extraña.
Varios de los canales más prolíficos de YouTube sobre terapias, información libre sobre este vi-
rus, sobre consciencia, herramientas de empoderamiento uno mismo... (Caja de Pandora, Min-
dalia, y otros con cientos de miles de suscriptores)... Han sido fulminantemente cerrados para 
que dejen de emitir.

Así que tú, que das información veraz, y das herramientas -meditar, orar, subir nuestras defen-
sas, no creer en lo que nos quieren obligar a aceptar-, pues también te intentar coartar.

En lo que se pueda, cuenta conmigo para denunciar y sacar a la luz esta porquería.

De momento, seguimos en nuestro centro, en el corazón, sin miedo, sin callar nada ni seguir co-
rriente alguna, como tu bien dices, ‘esperando y confiando en que llegue a efecto la protección 
superior’.

Y un día más, deseando desde el amor de mi corazón y mi Ser, la salud completa y el restableci-
miento del perfecto funcionamiento del cuerpo a todos los niveles en tu hija. Que me acuerdo 
de ello, Isabel.

 M.S. Van por el camino Orweliano hacia 1984 arrastrando a todos los que han vaciado de   
 Alma. Oremos juntos desde lo más profundo de nuestros corazones para remitir esta situación.  
 Cuídate Isabel, estamos contigo. 

Isabel De La Fuente o lo que es peor, a reproducir y ejecutar la guerra civil española del 36. Está 
sucediendo exactamente lo mismo en España.

 

https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200

 M.B. Isabel De La Fuente que asco esto!!!!

 Isabel De La Fuente M.S. …¿qué puedes decir, qué te parece esa amenaza del psoe, que   
 acabo de publicar?

A.C. La Luz te cobija Isabel.

M.A.R.D. Estoy contigo Isabel

J.M. Aquellas huestes tenebrosas se retiran o se funden por donde llegaron. Estamos blindados, 
imposible que penetren, mucha luz y valentía. Le abrazo Isabel.

     TWITTER.COM
     PSOE on Twitter

https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200 
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A.L.S. ISABEL DE LA FUENTE... 
SABIDURIA QUE EMANA DE LA FUENTE... DEL   
CENTRO VIBRATORIO... A QUE LE TEMES TÚ?
CALMA, SOSIEGO...
TODO ESTÁ DE TU PARTE... ESO SI,
SÉ PRUDENTE, PROTÉGETE,
NO TE EXPONGAS
ISABEL

T.S.C. No podía ser de otra manera...tienen miedo a perder el poder.Protección para ti y para 
todos los buscadores de la verdad...y a seguir..sin miedo,un abrazo!

T. M. Vaya, vaya, estoy impresionada.

Ana Isabel De La Fuente ¿?

T.M. Creo que están persiguiendo a mucha gente, incluso al canal Mindalia, La Caja de Pandora, 
Josep Pamiés páginas webs, etc. Están aprovechando justamente este momento.

R.M. Mi luz divina contigo Ana Isabel De La Fuente e invoco El rayo azul de nuestro amado Mi-
guel Arcángel para que te envuelva en su protección y pido que te envíe sus legiones para que 
nada te detenga. Mi corazón y mi luz contigo. Amaj Anduj amor a ti. 

K.I. Alguien que es capaz de amenazar e intimidar a una persona porque no piensa igual que si 
mismo, es sin lugar a dudas un enfermo mental, es un retrogrado y toglodita o cavernicola y lo 
cierto debería estar en un manicomio para que lo traten.

En esta epóca de la información todos pensamos distinto... nadíe piensa igual que otro... jamás, 
esto ya es una verdadera Torre de Babel y no por eso debemos matarnos.... Nunca voy a com-
prender a los humanos, sus actuaciones cada día me superan. 

D.N. Publicalo no le tengas respeto a su privacidad si el no la tiene contigo y no la tiene con tu vida...

C.d.l.C. Lo que te han echo está muy mal, pon tu privacidad solo para amigos 

A.I. Que seas protegida, Isabel, tranquila que sea la paz contigo.

Isabel De La Fuente esto es a lo que está instigando el psoe, el partido del gobierno actual de Es-
paña, y en su coalición con el partido comunista Podemos. Está instigando al odio, a la vendetta, 
al enfrentamiento, … aprovechando el drama que vivimos, para que nadie pueda denunciarles, 
nadie pueda criticar su nefasta gestión que nos ha llevado a tantos miles de muertos e infectados.
https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200...

https://twitter.com/PSOE/status/1246384982450483200
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G.D. Esto no es tolerable ni hay que dejarlo pasar, ya compartí este mensaje, por favor, si todos 
compartimos estaremos haciendo visible esta peligrosa situación. Cuidemosno entre todos. Que 
Dios nos bendiga y nos proteja.

A.T. Es normal de los cobardes, escudarse detrás de un teléfono, detrás de una computadora, de-
trás de un anónimo. Estamos contigo. Adelante.

E.A. Estamos contigo Isabel. No entres en su juego, en su energía. Intentan meterte miedo. No 
caigas en ello. Tu tienes la fuerza y el amparo del Altisimo y sus seres de Luz que están contigo pro-
tejiendote. Siempre contigo con un fuerte abrazo querida Isabel

Ana Isabel De La Fuente ¿Qué no entre.. en qué? Me han amenazado desde un teléfono que 
no conseguimos saber a quién corresponde, no conozco a esta persona, y ha sido una amenaza 
muy grave...
Exactamente, ¿en qué no tengo que entrar? ¿en no denunciarlo...? ¿Debo no denunciarlo en 
público, aunque sea para que haya testigos de lo que está sucediendo? Evidentemente lo de-
nunciaré a la policía, pero, no comprendo este tipo de mensajes.

S.A. Ojala todo cambie y los corruptos sean apresados.
Isabel Dios te proteja y te colme de gloría

S.A. Lo siento Isabel !!! La amenaza da muestra de la debilidad de el, y del sistema.
Mi deseo que el ser superior la proteja ahora y siempre a usted y su familia.
Quien se mete con usted, esta preso y oscuro. Abrazo virtual

Isabel De La Fuente 
https://www.elmundo.es/espana/2020/04/07/5e8cb73521efa0b1668b46a3.htm
ELMUNDO.ES
El Palacio de Hielo: la gran morgue de España, la imagen de la pandemia

M.R.S. LOS COBARDES, LOS DEBILES DE ESPIRITU LOS PODRIDOS DEL ALMA ES LA UNICA SALIDA QUE 
TIENEN. QUE LA LUZ DIVINA LA SIGA ILUMINANDO. UN ABRAZO A LA DISTANCIA ISABEL.

http://www.elmundo.es/espana/2020/04/07/5e8cb73521efa0b1668b46a3.html
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I.B.V. Que lamentable!!!
En los momentos más difíciles aparecen las peores bajezas humanas....

O.S. Muchos como tú Isa están denunciando,claro ellos apenas empiezan tu ya llevas mucho 
tiempo,la caja de Pandora abrió más canales diciendo q no los van a parar,no estás sola hay muchos 
valientes junto a ti y nuestra oración siempre.

L.D. Hay gente cobarde lo siento tanto que te pase esto pero recuerda que a los que brillan los 
quieren opacar FUERZA ISABEL FUERZA estamos contigo que la luz del padre te proteja siempre 
mil bendiciones para ti y tu familia QUE TODOS SEAMOS FUERTES PARA QUE SEAMOS LIBRES y tu 
sigue brillando

S.A. Hay que escrachar al sinvergüenza que te amenaza y muy bien por denunciarlo

B.C. tomamos cuenta de estas acciones, para hacer respetar la integridad de Ana Isabel De La 
Fuente,

A.N. Hola Isabel, siento leer esto, porque además se que no es la primera vez. Pero OLE tú por 
denunciarlo y con ello hacernos VER como está la situación porque parece que no estamos siendo 
realmente consciente de lo que está pasando, o eso, o que ya todo da igual, porque no entiendo 
que con la cantidad de gente que está muriendo,,, aquí no pase nada... Como si todo fuera por 
accidente... Y ya está. Por cierto, vaya con la indiferencia que hay detrás de muchos comentarios 
espiritualoides... sin siquiera empatizar, sin fondo ninguno, todo pose. No me sorprende nada que 
el patio esté como está. Se me viene esta historia...

Había una vez un hombre muy devoto que creía ciegamente en Dios. Este hombre era un pescador 
que salía a pescar aun en los días de tormenta ya que su fe le decía que no debía temer puesto que 
Dios siempre estaría ahí para ayudarlo en cualquier circunstancia.

Un día de tormenta su barco naufragó y poco a poco se hundía. Al ver que su barco se hundía el 
hombre desesperadamente gritaba -”Dios, ayúdame te necesito ¿Dónde estás?”, y por más que se 
esforzaba no veía a Dios. En eso pasa un barco pequeño a un lado de él y una persona le gritaba 
fuertemente y lanzándole un salvavidas, -”Hey, amárrate a este salvavidas que te voy a salvar”
El hombre contestó -”No, no necesito de tu ayuda, Dios me salvará”
Y el barco se alejó perdiéndose en la tormenta. Poco a poco el barco se iba hundiendo más y el 
hombre gritaba desesperadamente - Dios, ayúdame te necesito mi barco se está hundiendo ¿Dón-
de estás?”

De repente ve una luz cerca de él y era un barco grande de la marina, estos le aventaron una esca-
lera de cuerda y le dijeron -”Hey, sujétate bien a esa escalera que te vamos a salvar”

El hombre nuevamente contestó -”No, no necesito de su ayuda, Dios me salvará”

Ellos insistieron pero como la tormenta arreciaba se alejaron. Del barco del pescador solamente 
quedaba sobre el agua el mástil y el pescador agarrado a él gritaba con sus últimos alientos - Dios, 
ayúdame te necesito me estoy ahogando ¿Dónde estás?”
Aún en su desesperación alcanzó a ver una luz en el cielo, era un helicóptero, y escuchó una voz 
que le gritaba, -”Hombre, agárrate bien de la cuerda que te estamos lanzando, te vamos a salvar”.

Pero el hombre nuevamente contestó -”No, no necesito de su ayuda, Dios me salvará”
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El helicóptero se alejó dejando al hombre en su soledad y desesperación el cual murió ahogado.

Camino al cielo al encontrarse con Dios, lo primero que hizo fue reclamarle porque si él (hombre) 
creía ciegamente en Dios, El no lo había ayudado y lo dejó morir ahogado.

Dios le dijo, -”Yo nunca abandono a mis hijos. ¿Recuerdas el barco que te lanzó un salvavidas? Ese 
era YO ayudándote.
¿Recuerdas el barco que te lanzó una escalera? Ese era YO ayudándote...
¿Recuerdas el helicóptero que te lanzó una cuerda y te dijo que te agarraras fuertemente? Ese era 
YO ayudándote.

Te di tres oportunidades y tú decidiste no tomar ninguna. Yo siempre estuve cerca de ti para ayu-
darte pero está en ti reconocer las oportunidades y aprovecharlas. Contra tu decisión (confusión) 
yo nada puedo hacer.

El hombre se sintió avergonzado, agachó su cabeza y pidió perdón.

Ana Isabel De La Fuente son todas esas oportunidades que tenemos de salir de las creencias de que 
las cosas van a cambiar por si solas sin nosotros hacer nada mas que tener fe... Y no mover un dedo, 
empezando por nosotros mismos.
Perdona por lo extenso...
Un abrazo querida amiga, fortaleza y protección.

Ana Isabel De La Fuente qué grande tu comentario, querido Antonio... qué gran demostración 
de claridad y evidencia... Pero, fíjate: ¿Cuánta gente, cuántos de mis contactos han leído este 
comentario... y para cuántos ha pasado desapercibido....? ¿te contesto?. Si alguien aparte de 
mí, lo hubiese leído, sin ninguna duda habría o comentado o aplicado el ‘like’ de turno. No hay 
nada de eso, por lo que, nadie más que tú y yo sabemos que existe este comentario, genial, y 
preclaro, en mi espacio..

Responde y demuestra con dramática claridad, que las cosas importantes, las que llevan de 
verdad luz y calor, aquellas que son realmente las únicas importantes, pasan de largo para la 
mayoría... Y no las ven. No las sienten. No las captan... no ven, ni sienten, ni padecen... Incluso, 
si pareciese lo contrario, cuando comentan aquí..

La verdad es tan auténtica, que la mayoría no la ve...

qué grande tu comentario, querido Antonio... qué gran demostración de claridad y evidencia.. 
Pero, fíjate: ¿Cuánta gente, cuántos de mis contactos han leído este comentario.. y para cuántos 
ha pasado desapercibido....? ¿te contesto?. Si alguien aparte de mí, lo hubiese leído, sin ninguna 
duda habría o comentado o aplicado el ‘like’ de turno. No hay nada de eso, por lo que, nadie más 
que tú y yo sabemos que existe este comentario, genial, y preclaro, en mi espacio..
….
Quizá, es probable, seguro que es así, la causa, la responsabilidad es mía; algo no les llega a la 
mayoría.. Lo siento, de verdad, sobre todo, después de entregar mi vida a la consciencia, pero 
ver muy pocos frutos, al menos, a mi alrededor..
La mayoría de los que aquí comentan, con sus buenas intenciones, con sus intentos de buenas 
intenciones,, no acaban de echar raíces en su propia Verdad, ni mantienen el calor que es propio 
de la Única Verdad.. y por eso, no florece, ni da fruto, ni permanece...

Supongo que la consciencia sagrada, no hace distinción de buenas intenciones.. y siempre pre-
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mia con el reconocimiento de la luz a todos sus hijos, … Y no nos corresponde a ninguno saber 
cómo se reparte o activa ni en nadie ni en nosotros mismos.. He ahí el milagro del Misterio Sa-
grado, que no responde a ninguna ley conocida, ni escondida, sino a una Voluntad Suprema que 
nadie puede siquiera alcanzar..

Por eso, me quedo en lo que siempre he conocido dentro de mí y reconocido y me da la vida y 
el calor:

“Hágase la Voluntad de Dios”

Gracias, Antonio...

A.N. Sinceramente no creo que la responsabilidad de que no le llegue a mucha gente, como tu di-
ces, sea tuya... Cada uno tiene o no la voluntad y el interés de Reflexionar, de verdad, en qué cree, 
por qué lo cree y en Permitirse tener o no una visión mas amplias de las cosas. Parece fácil pero 
casi nadie se para a pensarlo seriamente, es más fácil dejarse arrastar por las corrientes mentales, 
sociales, políticas, espirituales, pasionales, etc... del momento.
Pero bueno, al menos como tu bien dices, ‘’ la consciencia sagrada no hace distinción de buenas 
intenciones, y siempre premia con el reconocimiento de la luz a todos sus hijos’’. Y que así sea..
Gracias.

R.K. No puedo creer todo lo que te ha pasado??!!! Primero tu hija, después tu sobrina y ahora la 
amenaza
Te mando muchas bendiciones!!!!

M.Z. Levanta una denuncia. Incluye el número todo dato es preciso. No caigas en presiones. Un 
abrazo de luz.

J.K. Querida Isabel aquí en México tienes una casa un amigo, lo que necesites

G.G. Te hago llegar un fuerte abrazo de Amor y q luz nos envuelva.

M.M.H. Que la luz y la fuerza te proteja. Que un ejército de ángeles te cubran

G.H. Divulga su teléfono y denúncialo.

G.H. Muchas veces solo son desquiciados fanáticos. Incluso pueden ser presos. O simplemente un 
tonto que se hace el vivo frente a los amigos.



459

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

VOLVER AL ÍNDICE

Isabel De La Fuente
8 de abril 

1 minuto de silencio por los miles de muertos en España, y en todo el Mundo, por el COVID 19.
14.555 oficiales. Pero, los datos reales rondarán 40 mil, en España.

Ana Isabel De La Fuente

El MUNDO.ES
El Palacio de Hielo: la gran morgue de España, la imagen de la pandemia

 Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&feature=youtu.be

Isabel De La Fuente ¿dónde estáis los españoles? ¿dónde estáis,cuando hay miles de fallecidos en 
España, vuestros familiares? ¿dónde estáis? ¿dóne? ¿habéis agachado la cerviz, estáis escondidos 
bajo tierra, en las cuevas? ¿dónde estáis... dónde...? ¿por qué no denunciáis abiertamente? 

¿por qué no dais la cara?¿por qué no dais la cara en el nombre de vuestros fallecidos y enfermos?¿por 
qué no veláis a vuestros muertos,les rendís respeto a los muertos, vuestros muertos, vuestra 
familia?¿dónde?¿dónde estáis?

Cobardía. Extrema

Luz A Cordero 40.000?                                                                                                             

YOUTUBE.COM
Manifestación Gobierno Dimisión

http://https://www.elmundo.es/espana/2020/04/07/5e8cb73521efa0b1668b46a3.html?fbclid=IwAR3r4fWgh5qNj6m-TUDtzhaC-xxnel0WrLekFh4qthA3cGZSvcP6Aazxd1k
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&feature=youtu.be
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Ana Isabel De La Fuente L.A.C. oficialmente 14.656. Cuando las empresas funerarias contabili-
zan tres veces más... en toda España....
Creo, porque te sigo más o menos, que tú no eres consciente, tú y mucha gente, de lo que está 
sucediendo en la Tierra... Creo que no eres consciente de lo que está pasando en toda Europa, 
no sólo en España e Italia....

L.A.C. Ana Isabel De La Fuente Tienes razon pues no tengo television y a penas nos dicen lo que 
sucede en Espana e Italia. Pueden decir par de cosas y ya. Bueno aqui tampoco se ponen de 
acuerdo con la informacion.
Toda la informacion es confusa y nos tienen... básicamente encerrados con pocas formas de 
conseguir hacer compra de alimentos.
Nada si no es por par de amigas de España y la tuya Isabel De La Fuente no me enteraria como 
lo hago ahora. No es facil la situacion y es angustiante el no saber las cosas como son.
Bien sabes que mis deseos son y seguiran siendo positivos para la recuperacion pronto. Un 
abrazo

A.M.M.D.  Es aquí donde me doy cuenta que realmente muchas almas están frías no reaccionan.. 
No despiertan.. Lo más SAGRADO NUESTROS SERES AMADOS Y DEJAMOS QUE EL SISTEMA NOS 
DIGA QUE HACER Y QUE ELLOS DECIDAN QUE HACER CON SUS CUERPOS Y EN BOLSAS DE BASU-
RA... LO MÁS SAGRADO CREACIÓN DEL CIELO... esto ha llegado a oídos de la Corte SUPREMA DIVI-
NA y LOS CIELOS SE MOVERÁN Y ELLOS RECOJERAN A SUS HÉROES Y LES HARÁN HONORES PERO 
CON VIDA EN ABUNDANCIA Y ETERNA... Y NOSOTROS SEGUIREMOS AQUÍ HASTA APRENDER COMO 
SE VIVE EN COMUNIÓN.

M.A.G.R. Que terrible Fuerza España

M.C.C. eso es lo que deberiamos de hacer todos los dias 1 minuto de silencio y dejarnos de tantas 
gilipolladas de bailes y canticos en el balcon

M.C.C. deberíamos llevar todos un crespon negro, en señal de luto porque no es normal ni de men-
tes sanas estar haciendo el imbécil en los balcones en momentos como estos! el gobierno infanti-
lizando a la gente con idioteces fuera de todo lugar! somos subnormales, nos dicen que tenemos 
que asomar una flor en el culo y vamos todos con la flor como borregos!
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Ana Isabel De La Fuente
8 de abril de 2020
 
¿es que nadie en España llora a sus muertos?¿es que nadie en España va a llorar a sus muertos, 
yo estimo serán entre 40 mil, y se podría llegar a más de 60 mil en los próximos meses, cuando se 
hagan los recuentos reales ?¿vais a seguir callando, y no llorando a vuestros muertos , por seguir 
unas ideas políticas, por acallar a vuestros verdugos, por miedo y cobardía, por agacharos y arrodi-
llaros ante todos estos responsables del resultado de esta pandemia, por muy orquestada que esté 
y ejecutada por los poderes ocultos de este planeta, .. ?¿es posible?

¿es posible que antepongáis unos ideales políticos, antes que la Verdad.. y por encima , incluso, de 
vuestros muertos y enfermos ?

Voy a seguir haciendo esta pregunta cada día...

No voy a parar.No voy a callar.

Cobardía, asesina, extrema.

Isabel De La Fuente

M.M.F. No puedo comprender a que estado de insensibilidad y deshumanizacion hemos llegado...
ya me asombre de otras “ cosas”.

A.B. Una persona me dijo en su día, el problema de esta sociedad es que el hombre perdió su valentía.

S.A. El hombre perdió su valentía o dejó de ser humano?... cuando la insensibilidad se apodera de 
él, ya hace tiempo que el espíritu permitió intereses personales y mundanos por sobre la vida y la 
práctica del espíritu de luz... amor y fraternidad universal.
                                                                                                       
R.R. Las falsas ideologías del “izquierdista” son los verdaderos enemigos hoy en forma global, esta 
idelogia socialista se agazapo durante un tiempo para atacar nuevamente y se disfrazo de “demo-
cracia”, de “defensor de los pobres”, cuando en realidad es el verdadero Nuevo Orden Mundial. Ha-
cernos esclavos eso es lo que quieren, ¿dejaremos que lo logren o defenderemos nuestra libertad 
y democracia?

Ana Isabel De La Fuente totalmente de acuerdo con tu reflexión.

J.P.G. Es un lavado de cerebro colectivo... Marionetas que solo piensan y sienten en 3D... El último 
objetivo es apropiarse de las almas... Algo que es más complicado pero cuando ya te han lavado el 
cerebro y eres una marioneta se está en el camino de... Todo es una farsa: la izquierda / derecha, la 
religión (porque está corrompida) / la Nueva religión mundial etc...
Tal vez todo ésto que ésta pasando es inevitable. Son tiempos muy duros y vienen peor aún. La 
esperanza es que al final el Bien gane al Mal aunque sea en el último round bajo la campana de fin 
de combate.

S.H.Z. el miedo parece que lo puede todo, y que callemos es la idea... sin palabras Isabel

http://Isabel De La Fuente
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N.A. Aquí en Colombia pasa lo mismo. Los medios son muy condescendientes con el gobierno, 
minimizando los efectos de esto, invisibilizando los muertos, inyectando un falso espíritu de positi-
vismo, de que todo va a estar bien, que de esta salimos. Todo está hablado y coordinado.

Ana Isabel De La Fuente totalmente de acuerdo con tu comentario, Nicolás. Así es. Como un 
guión perfecto que siguen todos los gobiernos, exacto, y al dictado de... ¿”quién”...?...

Pues, aquello que estás pensando... eso es.

Saludos.
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Ana Isabel De La Fuente
9 de abril de 2020

Esto es Consciencia, plena y responsable, en Acción. Además de responsabilidad moral y ética, 
efectiva e integral.
Gracias.
Esto, como podéis observar y apreciar, en nada tiene que ver con las convocatorias masivas de 
meditación grupal y carcelaria de todos esos inconscientes que las promueven bajo numeraciones 
y táctica invisibles a la conciencia ordinaria de quienes las nutren con su inconsciencia y cuerpos 
vacíos. Y que tanta propagación, multiplicación e infección provocan a lo largo y ancho de las redes 
sociales... Atrapando a miles de incautos en la propia red que ellos mismos nutren y fortalecen, al 
servicio de los de inteligencia, para su propio control y manejo de sus voluntades.
Saber discernir, separar el grano de la paja, la autoconsciencia plena, y la ocasión integral, es pro-
fundamente más sanador que el contagio masivo de cuerpos y mentes vacías de conocimiento y de 
comprensión de la ocasión y la oportunidad sagradas.

No sólo están estos profesionales ejerciendo una consciencia plena en sus propios puestos de tra-
bajo, donde se unen profesionalidad, inteligencia, consciencia y Bien, evidentes; sino que es una 
oportunidad para quienes puedan observar y comprender el vídeo, para empezar a dejar traslucir 
la verdadera naturaleza del espíritu sagrado e individual de cada uno ante el momento presente 
y más allá...Y trasladar su capacidad de entendimiento más allá, igualmente, de su programación 
mental...

El Momento Es Ahora y con el concurso de Tu Plena Consciencia e Individualidad Sagrada al Servicio 
del Gran Espíritu Universal Manifestado en Todos y Cada Uno de Nosotr@s.

Isabel De La Fuente
“En el Hospital de Alcorcón, en Madrid, cantan Mantras para vibrar alto... Gracias. Gracias. Gracias.”
https://www.facebook.com/yogamadretierra.org/videos/10221556295845617/

Antonio Nogales Totalmente de acuerdo contigo Isabel De La Fuente.
El video me ha sorprendido, me alegro mucho por ellos porque se ve que lo necesitan y les hace bien.

Isabel De La Fuente pues seguimos con la indiferencia general, y en este vídeo se aprecia con clari-
dad... De todos modos, la infección de contactos intentando boicotear ya mis páginas ya está muy 
activa. Pero, por otro lado, yo también debo llevar en torno a 60 contactos bloqueados en los últi-

http://Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/yogamadretierra.org/videos/10221556295845617/ 
https://www.facebook.com/yogamadretierra.org/videos/10221556295845617/
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mos días. Y no me arrepiento de nada. Es más, si quedan vacías mis páginas, me quedaré aliviada. 
Eso demuestra que mi libertad en pensamiento, sentimiento y acción,siguen intactas. Nunca he 
creado ni quiero sectas en torno a mí. Sólo me interesa la verdad. El resto, hace ya mucho tiempo 
que se que no me interesa.

Un abrazo.

A. S. Me sumo a los mantras Isabel, ya como sigue tu hija?

Isabel De La Fuente Angel Sanchez Gracias.Poco a poco estabilizándose. Pero, seguimos velando, 
orando y confiando. Un abrazo

B. C. ELLOS SABEN, Gracias por ese ejemplo.

G. D. Gracias...!!!! Llega al alma Isabel. Abrazos

M. M. Con tu permiso Isabel, por escribir estás palabras de apoyo a tu labor y a tu Gran Ser. Años 
llevan atacando a Isabel por mostrar la verdad, me quedé atónita ayer al leer, que le habían ame-
nazado, parece ser que fastidia que la verdad se muestre, y puedo decir, que todo lo que transmitió 
Isabel ayer, como en todos sus años que ha vivido cada canalización, en su cuerpo, en su alma, por 
ayudar a cada uno de ustedes, y a la propia humanidad, a ser conciencia- y consciencia. Cada es-
crito, cada palabra dicha, cada visión canalizada y escrita, es Verdad. Yo soy testigo de ello, porque 
yo he vivido esas mismas visiones, sin hablarnos, ni explicar nada, y como a mí, les habrá pasado a 
otros que son verdaderos videntes y médiums, como Isabel, o yo misma Otra cosa es que se tenga 
el coraje para dar un paso Adelante y defender al SER, a la Hermana, que lo da todo, a riesgo de 
mucho. Isabel bendita eres , Que Dios te bendiga ahora y siempre. Gracias querida Isabel De La 
Fuente por todo, y estoy totalmente de acuerdo con tu post, el vídeo que has compartido me ha 
emocionado, gracias por compartir.

Isabel De La Fuente Muchas gracias, querida Montse..
Bendigo Tu Cristo Interior.

S. H. Z. ISabel como sigue tu hija?

Ana Isabel De La Fuente Estabilizada y mejorando. Un gran abrazo, Susana.

S. H. Z. gracias a Dios!!! bueno va a salir bien !!! abrazos

R. M. P. Ana Isabel De La Fuente gracias a Dios!

M. R. S. TOCA EL ALMA ESTA IMAGEN, BENDICIONES PARA ESPAÑA, ¿COMO SIGUE SU HIJA Y SU 
SOBRINA?

H. A. Discalzi Vibrar alto... la mejor inmunidad.

Isabel De La Fuente Una cosa, Hernán.. ¿qué es “vibrar alto”?¿subirse a una escalera... o .. ?

Isabel De La Fuente Te diré que, las fuerzas del mal... vibran muy, pero muy “alto”, como di-
ces... Y por eso tienen tanto poder sobre la humanidad...
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Isabel De La Fuente
9 de abril de 2020

“¡Despierta, España!”. Coronavirus. OMS, Gobierno chino, la mentira china, el engaño a España. 
BRUTAL.
Este ciudadano chino, muy valiente, conocedor de la realidad y defensor de la verdad, no le tiembla 
el pulso ni la voz para dirigirse al presidente español y al pueblo español. Y nos termina diciendo: 
“¡Despierta, España!”

Las cosas claras. Una opinión de alguien que sabe muy bien de lo que habla. Y, va al corazón de la 
verdad, cruda y dura....

Yo sólo puedo decirle: Gracias. Por tu valentía, y por la entereza e integridad con que hablas y por 
arriesgarte por defender la verdad que tú conoces como ciudadano chino. Pero tu grandeza aún es 
más brillante cuando lo haces con la profundidad, educación y respeto con que lo haces. Luz. Esta 
es el poder de la luz que nace de la consciencia plena. Y cuánta fuerza y poder otorga....

Ana Isabel De La Fuente

La opinión de un ciudadano chino a Pedro Sánchez (presidente del gobierno español)…

https://www.facebook.com/100036130505655/videos/217015609512788/

Ana Isabel De La Fuente Defenderé SIEMPRE a quien defiende LA VERDAD.
Me es indiferente si es de un partido, otro o el de más allá. NO ME VOY A CALLAR. Ah, por cierto, 
no quiero cobardes ni mentirosos ni cómplices de la mentira en mis páginas. No me importa dónde 
estés o lo que hagas o lo que pretendas; mentirosos, farsantes, falseadores de la verdad, los que 
quieren taparla, engañar a la ciudadanía, los que justifican y amparan a los traidores, criminales, 
dictadores del gobierno de turno, en éste caso, hoy, el gobierno comunista marxista de Sánchez e 
Iglesias, no tienen cabida en mis espacios ni en mi vida.
En tiempos de crisis mundial, de punto de inflexión, de ruptura yo diría universal, la mentira no 
tiene lugar. Por eso y como estos periodistas y colaboradores son LOS ÚNICOS QUE DICEN Y RELA-

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/100036130505655/videos/217015609512788/ 
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TAN LA VERDAD tal y como la está viviendo España, sin ningún miedo a vuestras reacciones, y sólo 
atiendo a mi conciencia, publico y publicaré este video las veces que considere oportunas.

https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&t=647s

Moriah Amitai Amok Despierta España, Mexico y Mundo entero, ya lo sabian en china y aun asi 
dejaron salir de su pais a tanta gente para wue contaminaran el Mundo entero, es hora de levan-
tar la voz, y hacer que todos los que viven en la oscuridad paguen

Nuria Calvo Muy bueno! Que valentía tiene este hombre por denunciar y poner en evidencia las 
cloacas del sistema. Bravo 

Emilia Pascual Comparto

Ana Isabel De La Fuente https://elmanifiesto.com/.../Por-homicidio-por...

https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&t=647s  
https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&t=647s  
https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&t=647s
https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&t=647s
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Ana Isabel De La Fuente
9 de abril de 2020

hay almas y almas. Hay espíritus y espíritus. Vivir siendo un cobarde, no es una opción. Morir 
siendo un cobarde, no es una opción.

… hay almas y almas. Hay espíritus y espíritus.

Ana Isabel De La Fuente Defenderé SIEMPRE a quien defiende LA VERDAD.
Me es indiferente si es de un partido, otro o el de más allá. NO ME VOY A CALLAR. Ah, por cierto,no 
quiero cobardes ni mentirosos ni cómplices de la mentira en mis páginas. No me importa dónde 
estés o lo que hagas o lo que pretendas; mentirosos, farsantes, falseadores de la verdad, los que 
quieren taparla, engañar a la ciudadanía, los que justifican y amparan a los traidores, criminales, 
dictadores del gobierno de turno, en éste caso, hoy, el gobierno comunista marxista de Sánchez e 
Iglesias, no tienen cabida en mis espacios ni en mi vida.
En tiempos de crisis mundial, de punto de inflexión, de ruptura yo diría universal, la mentira no 
tiene lugar. Por eso y como estos periodistas y colaboradores son LOS ÚNICOS QUE DICEN Y RELA-
TAN LA VERDAD tal y como la está viviendo España , sin ningún miedo a vuestras reacciones, y sólo 
atiendo a mi conciencia, publico y publicaré este video las veces que considere oportunas.

https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&t=647s

https://www.youtube.com/watch?v=gtBgvEWDUcA&t=647s
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Isabel De La Fuente
11 de abril 2020

Publicado el 23 de Enero de 2014. Fotos y texto: Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
Link original: https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10202977419862638

LA HUMANIDAD GASEADA Y EL SOMETIMIENTO OBLIGADO DE LAS NACIONES Y SUS CIU-
DADANOS. EL GOLPE DE ESTADO ENCUBIERTO QUE HOY SUFRE ESPAÑA COMO ENSAYO DE 
IMPOSICIÓN MUNDIAL-Fotos del cielo tomadas por mí, en Madrid, España, los días 12 de 
diciembre de 2013 y 7 de enero de 2014. -Las fumigaciones químicas se realizan sin descanso 
casi cada día. Pero, lo que sucedió esos días alcanza cotas de ataque sistemático contra la 
humanidad. Las estelas químicas -chemtrails- se multiplicaron sin descanso en los días sucesi-
vos. Hoy , la pandemia de gripes que asola a España es una de las mayores que se han conoci-
do en los últimos tiempos. Los hospitales atestados de casos de gripe, neumonías y bronquitis 
y ningún medio de comunicación se hace eco de una realidad que no hay donde esconderla. 
Sólo un día, un mediode comunicación, se atrevió a anunciar que la gripe A se había vuelto 
a reproducir en España y que había que extremar precauciones contra la misma. Lo que me 
puso sobre aviso sobre un dato que no se me podía escapar. Y es que el stock de vacunas con-
tra la “gripe A” adquirido cuando se produjo el primer ensayo fallido de pandemia por gripe A 
a nivel mundial, por el gobierno español a través de las farmacéuticas que lo dirigen, tenían 
que darle de una u otra manera salida y utilizar, ya de paso, el sometimiento masivo de la 
sociedad española por debilitamiento y enfermedad continuada, de cara al golpe de estado 
encubierto, pero definitivo, que está sufriendo la nación española.
Y digo golpe de estado encubierto pero operado a la vista de todos, por los poderes que 
dirigen el Mundo desde el momento que idearon en Inglaterra toda la ingeniería de dinami-
tación del sistema económico español, creando la falsa y letal crisis económica que asola a 
nuestra nación a partir del año 2004: Los sionistas judíos, que nunca dejaron de pensar que 
la Península Ibérica es de su propiedad desde tiempos inmemoriales y sobre la que vienen 
experimentando y sobre toda Europa sobre su ADN desde las primeras décadas del siglo 20, 
utilizando la primera y segunda Guerra Mundial, la Guerra Civil española, y todos los demás 
conflictos armados del pasado siglo y los que vivimos en la actualidad; Inglaterra ,desde su 
brazo militar, Estados Unidos, levantando todo el sistema en cadena de bases militares que 
bordean las costas españolas, y controlando todo el sistema de telecomunicaciones y control 
absoluto a través de los móviles e internet, cuyos centros de control están localizados en ese 
espacio de blanqueo de dinero solapado que es Gibraltar, en el extremo Sur de Andalucía; y 
Alemania, su brazo político al servicio de ese otro poder que maneja de manera absolutista el 
Mundo, el Fondo Monetario Internacional que maneja de manera absoluta la Unión Europea.
España es una nación, hoy, sometida sin soberanía sobre sí misma, despojada de todos sus 
derechos ante el mundo y aniquilados desde su propio interior por el poder de las marionetas 
del Partido Popular, esclavos de los poderes antes mencionados. El poder más autoritario 
que se conoce desde la muerte de Franco, anulada toda su historia y arrebatadas todas sus 
libertades por la dictadura que impone el Mercado Común y sus secuaces más peligrosos de 
guante blanco que nunca hubiésemos deseado terminar de reconocer: la banca mundial , las 
farmacéuticas, la industria armamentística (que la ha convertido a España en una potencia 
mundial como proveedor estrella a todos los conflictos bélicos actuales) al servicio de la im-
posición por la fuerza del Nuevo Orden Mundial que pretende acabar con el sistema de vida 
en la Tierra actual. Sistema de vida que sería sustituido por un sólo poder que anule el espíritu 
a favor de la apisonadora de la mente sin escrúpulos que viene modificando el ADN humano 
para albergar nuevas formas de vida muy distintas al humano actual.
Ya no importa si nos gusta o no nos gusta aceptar la Verdad. Por que esta se está imponiendo 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10202977419862638 
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sin remisión y delante de 8 mil millones de personas sometidas por las fumigaciones químicas 
masivas sobre la faz de la Tierra, la imposición de la química al servicio de la mutación de la 
especie humana hacia formas de vida que desconocemos, y por la programación masiva y 
sistemática que toda la tecnología está llevando a cabo sobre la mente humana en general. 
Alimentos, aire y agua sometidos a un imposible contra la vida como la conocemos y que nos 
derivará a una sola vía de escape para el alma y una nueva oportunidad para transcender 
todo este siniestro plan de evacuación de terrestres por la fuerza: la aceptación de la vida más 
allá del aspecto físico y la adquisición de poder por el reconocimiento de nuestro ser obran-
do desde diferentes dimensiones más lúcidas y comprensivas, y con mayor inteligencia para 
neutralizar a toda esta sombra oscura de su propia naturaleza universal que ignora el poder 
de la Luz y las consecuencias de negarlo en la Creación de la que ha formado parte hasta 
este instante de transformación necesaria para todas las almas y entidades de este rincón de 
nuestro Universo reconocido.
La aceptación de la inmortalidad del ser, la Visión universal desplegada, y el tránsito conti-
nuado del espíritu por las múltiples dimensiones buscando el centro y el equilibrio universal, 
pueden darnos soluciones para la transcendencia de toda la vida en el planeta Tierra...

Se impone la necesaria inclinación del ser hacia sí mismo y la búsqueda del centro desde el si-
lencio que obliga el Yo Integrado al servicio del único Poder al que ninguna alma niega su Au-
toridad Absoluta sobre toda la Creación: el Amor y la comprensión de todos sus atributos en 
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la materia y el ser, por el amor a sí mismo, emprenda un camino de Poder , Voluntad y Auto-
ridad sobre su naturaleza superior e inferior y pueda elegir en qué frecuencia de la Luz desea 
comenzar su nuevo éxodo pero esta vez, si, liberador para sí y para toda la Especie Humana

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

M.B. Recuerdo perfectamente este posteo!!! Y los incansables posteos que siguieron!!! Siempre 
firme ahí denunciando todo lo que estaba a la vista de los atentos!!! Mis gracias eternas a tu va-
lentía!!!

Isabel De La Fuente... y los anteriores, desde el 2009...
Gracias, Martin Becker

M.B. Isabel De La Fuente por supuesto en 2009 ví el vídeo en Youtube por el cual te conocí y 
empecé de inmediato a seguirte!!! Beso gigante!!!

M.B. https://youtu.be/tMD3Pmb1cr8

  1/5 Los Intraterrenos, Isabel de la Fuente

Isabel de la Fuente en el Castillo de Montjuic, Barcelona, el 13/08/09. Nos habla de los Intra-
terrenos en España. De quiénes son y de lo quieren comunicarnos. Los Vértices energéticos en 
España. También habla de quien nos ha creado y para qué. De cómo podemos llegar ser libres 
realmente, activando los programas de ADN que tenemos desactivados. Comentarios sobre la 
cumbre de EXOPOLITICA  en Sitges julio/09. Mensaje de la Madre Tierra.

M.Z. Era cuestión de tiempo para que entrará en los organismos y se activará en cierto 
tiempo.

Isabel De La Fuente llevan entrando, como dices, afectando a los organismo humanos des-
de siempre....

Isabel De La Fuente por cierto... ¿has leído todo el texto hasta el final.. ?  
 
M.Z. tenemos que trascender. YO SOY, luz infinita.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://youtu.be/tMD3Pmb1cr8
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Ana Isabel De La Fuente Miroo Zc ¿?

L.C.. Comprobadísimo... en mi ciudad se ven seguido y enferman personas

Isabel De La Fuente ¿habéis leído el texto al completo....? Eso es lo que me gustaría saber....

L.C. Isabel De La Fuente Asi es... se asimila tu mensaje pero no es fácil responderlo una vez que 
cumple su misión. Le he sentido integrarse a mi... asi es como manejo la conunicacion actual-
mente. Gracias, Isa

Isabel De La Fuente ¿quién ha leído el texto íntegro, completo....?

Ana Isabel De La Fuente ….

S.G.

N.C. Isabel De La Fuente leído

P.P. Leído

P.P. Muchas gracias

G.D. leído

B.C. no pude completarlo la primera vez. Por donde vivo hay mucha desinformación, descuido, 
falta de compromiso, medias verdades, tal como tu lo has visto y descrito. Estamos en toque 
de queda en las noches desde las 6 pm.. cambian horarios, restrigen salidas interdiarias un día 
mujeres otro hombres, semana santa toque de queda dos dias y sus dos noches, luego cambian a 
que solo salga uno por familia, denuncias de policias, serenos y personal de salud sin protección, 
sin EPP, Ministro anuncia que sí, morirán en los hospitales, las calles, las casas, y una brigada los 
recogerá humanitariamente. restricción de información. Cosecha de almas y de miedo es lo que 
están haciendo. El camino es al interior del Ser, he caído... me voy a levantar, y seguir. Recién leí el 
texto por tu pregunta, gracias por hacerla-

M.P. De lo que te platicaba Javier Palacios Las estelas.
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Isabel De La Fuente
10 de abril de 2020

Un Policía pide emocionado a los vecinos de Zaragoza un minuto de silencio en homenaje a los 
muertos por coronavirus

Encomiable y ejemplar gesto de esta pareja de policía en Zaragoza, España.
Lo que el gobierno actual de España, comunista y satánico, bajo cuyo mandato ya han fallecido más 
de 15 mil personas , según datos oficiales, - unas cuarenta mil, según los datos que van ofreciendo 
los servicios funerarios, y así se conocerán, esperemos que pronto- no ha hecho, pues no se ha 
dignado hasta ayer, hacer un minuto de silencio por las víctimas , lo hace este policía, invitando al 
resto de los recluidos , con profundo respeto y digno de admiración.
El policía, no sólo hace este gesto humano por excelencia, que parecía haberse erradicado de nues-
tros corazones y de los corazones de esta banda, de este enjambre de políticos psicópatas que go-
biernan en España actualmente, ante tal masacre , fundamentalmente, de ancianos, de mayores, 
de ciudadanos españoles, al fin, sino que se arrodilla mientras posa un ramo de flores en señal de 
respeto y duelo, mientras suena el Ave María...

Unos sujetos que no muestran el más mínimo gesto de humanidad, ni respeto, ni piden perdón, ni 
se acuerdan de los miles de muertos, que se ríen en el Congreso, que se carcajean en una situación 
tan terrible, trágica, como vive España hoy, todos entre las rejas de nuestras casas, confinados y en-
carcelados, que no están haciendo absolutamente nada para evitar la destrucción de la economía 
en España, que mienten sin cesar en cada comparecencia, que persiguen a todos los ciudadanos 
y medios y periodistas , y amenazan y destierran, que se atreven a criticar su abyecta trayectoria 
desde que comenzó la pandemia y la paralización total de España, que no han protegido al sector 
sanitario en una siniestra e inquietante orden que procedía de algún ‘arriba’ aún no desvelado, de 
proteger ni ofrecer protección ni permitirla a todo el colectivo sanitario en España, como si de un 
guion de terror se tratase, que ha permitido la ruina y en caída libre de todo el entramado social 
laboral y profesional, que obliga a seguir pagando impuestos a los trabajadores que no pueden ir 
a trabajar por orden del Estado, y no protege, como la primera medida que debió haber tomado, 
a la tercera edad, a los mayores, en sus residencias, centros geriátricos, o en los mismos hospi-
tales, dejándoles morir, entre un caos administrativo y de ausencia de líderes cualificados reales 
ante tamaña emergencia, que llevó a un confinamiento obligado y obligatorio a miles de personas 
mayores que viven solas y están muriendo en sus casas, sin ayuda de absolutamente nadie, y en 
centros de mayores, en masa.. sin control, en las primeras semanas de confinamiento... este tipo 
de entes, de sujetos, de personajes políticos al mando de la deriva más catastrófica de España en 
su historia moderna... inhumanos, insensibles, e incapaces, no pueden ni un sólo día más seguir al 
mando de nuestra nación.

Pido dimisión inmediata de todo el gobierno y sus socios comunistas-marxistas, y demás al comple-
to. De manera inmediata. Y que sean juzgados y condenados a cadena perpetua, no revisable. Por 
delitos de lesa humanidad, dejadez de funciones, y reiterada incapacidad para tomar decisiones 
al más alto nivel para atajar un ataque vírico que pareciera haber promulgado en vez de intentado 
detectar, atajar y erradicar.

40 mil muertos.. Más o menos esas son las cifras más cercanas y reales. Cómplices. Han cometido 
un crimen contra nuestra sociedad no tomando las decisiones más elementales de protección de la 
ciudadanía española. Deben pagar por ello.

Los muertos no descansarán hasta que los que sí tenemos voz y no queremos callarnos, consigamos 
que esto cambie y sean erradicados estos políticos de toda la escena política española. Deben ser 
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juzgados y condenados; por ellos. Por cada una de esas personas muertas. Por todos los enfermos. 
Por todas sus familias. Por tanto sufrimiento. Por la pérdida de trabajo masiva. Por que hay miles 
de familias que ya no tienen para poder sobrevivir. Por todos.

No Pienso Callarme.

Ana Isabel De La Fuente    Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM
Policía De Zaragoza - Pide Minuto De Silencio Para Quienes Ya No Salen a 
sus Balcones
https://www.youtube.com/watch?v=h-W8Nq8q9p4

R.S. Cárdenas ¿Crees en los datos oficiales???

Isabel De La Fuente No. Evidentemente, como he dejado claro en el artículo.
Entre 40 mil actuales, y 60 mil muertos habrá, con el paso de los meses.....

R.S.C. Cárdenas Isabel De La Fuente Te aseguro que no llega ni al 10% y de ellos muchos serán 
enfermos de cualquier enfermedad menos del famoso bicho.

R.S. Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/watch/?v=841202936399187

Isabel De La Fuente R.S.C.
Escucha. Una vez más lo voy a contar aquí. Mi hija es personal sanitario en un hospital muy 
emblemático y conocido de Madrid.. Lo sabe todo, lo ha vivido todo. Y está infectada, tiene una 
neumonía bilateral, ha estado grave.. y está todavía recuperándose con un coctel de fármacos 
tremendos.. porque ha sido muy duro. Lo que sabe ya no lo cuenta, por miedo, y porque les 
obligaron a guardar secreto.

Por supuesto que no es un virus, nunca lo ha sido y nunca lo será. Es un triple ácido, como 
empecé a explicar hace meses, a diestra y siniestra, y sigo repitiéndolo... Un triple ácido. Que 
además, se multiplica la acción en el organismo por el debilitamiento que producen todos o , 
mejor dicho, el haz de multifrecuencia o frecuencia en ramo, que se ha ido implementando y 
poniendo en marcha en toda la Tierra desde hace 60 años, mínimo. Los chemtrails, además son 
la parte de la ecuación necesaria para que funcione ese campo de multifrecuencia en ramo, y 

YOUTUBE.COM
Sobrecogedor homenaje de dos policías 
a las víctimas de coronavirus | 
EL MUNDO

YOUTUBE.COM

No es un VIRUS, es un Experimento 
TECNO-BIOLÓGICO a 60Hz 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.elespanol.com/sociedad/20200410/lagrimas-policia-zaragoza-vecinos-muertos-ave-maria/481452453_0.html 
https://www.elespanol.com/sociedad/20200410/lagrimas-policia-zaragoza-vecinos-muertos-ave-maria/481452453_0.html 
https://www.elespanol.com/sociedad/20200410/lagrimas-policia-zaragoza-vecinos-muertos-ave-maria/481452453_0.html 
https://www.facebook.com/watch/?v=841202936399187 
https://www.youtube.com/watch?v=h-W8Nq8q9p4
https://www.facebook.com/watch/?v=841202936399187
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que está haciendo una criba humana, mostrando a los ‘ejemplares’ mas fuertes dentro de la raza 
humana.. Y los que no, pues no sobrevivirán. La vacuna con el chip incluido finalizaría el círculo 
de funcionamiento de las nuevas frecuencias en las que se va a desarrollar la vida humana a 
partir de ahora. El chip se activa desde la red satelital que controlará todo el planeta y a cada 
uno de los seres humanos, ya esclavos.
Mi sobrina, es enfermera de urgencias en otro enorme hospital de Madrid, muy conocido. No 
son cientos los muertos, no. Son miles de miles. Y lo que ha vivido desde que todo empezó en 
enero, en ese hospital, de cientos de muertos y miles de enfermos.. no se ha contabilizado. Ella 
tiene ahora una gran depresión, por lo que ha tenido que vivir, ese infierno de película de terror, 
donde ella misma, con 26 años, ha tenido que decidir a quien atendía y a quién dejaba morir.. 
Hacinaban a cientos en plantas específicas.. cientos.. ya en la primera semana de Marzo..
Hoy, mi sobrina, también está enferma, con un derrame en el pulmón, y con muchos fármacos 
porque ha estado muy muy enferma, como el cien por cien del personal sanitario, tanto en el 
hospital de mi hija, como en el de mi sobrina. Las dos hoy enfermas y de baja, tienen, 26 y 28 
años...
Lo que yo se, las pruebas que tengo, los adiós grabados dentro del propio hospital en urgencias, 
a ti no te los voy a mostrar ni los voy a publicar. Mi sobrina hizo una entrevista para un medio 
inglés.. muy larga, donde denunció todo lo que ella ha vivido, y sabe.. Tuvimos que eliminarlo 
de YouTube por pánico. .Por miedo a represalias del gobierno , del propio hospital, y para salva-
guardar su propia integridad física...

Ya no te cuento más...

cuarenta y cinco mil, mínimo... Mi intuición me lleva aquí en España a día de hoy, unos 60 y 
tantos mil... muertos por este ataque con triple ácido, creado en el año 2001, y sucesivamente 
mejorado, en 2006, 2010, 2011, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 y 2019 es el mismo... con sus 
patentes correspondientes y sus ‘vacunas’ correspondientes. Fue creado entre EEUU y China, y 
también otros países han aportado o colaborado, como Austria, Alemania... y algún país árabe, 
que incluso lo han utilizado como arma de guerra y chantaje, por ejemplo, contra España, a 
cambio de ciertos favores o dictámenes que ellos pretendían, incluso con la colaboración del 
gobierno de USA. Esta arma nanobacteriológica, tuvo mucho que ver con algo que le pasó a un 
máximo gobernante de nuestro país... junto a una señora extranjera... que obligó a que luego 
renunciara... La amenaza que hicieron con esta arma, -esta misma que hoy nos está matando 
- a España, consistía en infectar a la población española, si no se hacía lo que este otro poder 
ordenaba...

Estaban involucrados, USA, Austria, Egipto y Arabia Saudí, y... España era la afectada y amena-
zada en ese momento...

Se tomó una decisión, la que obligaban estos servicios secretos y de inteligencia, a través de un 
laboratorio... alemán, con su sede en Arabia Saudí... , y aquel máximo gobernante... dimitió. No 
cuento más...

Isabel De La Fuente R.S.C. ¿has leído lo que te he escrito?

A.P. Isabel De La Fuente yo si leí todo Isabel y que podemos hacer? No hay oposición ante este 
terrorismo de los gobiernos ?

Isabel De La Fuente A.P. Oposición... oposición... no mucha. Hay, siempre, personas que lo 
intentan todo, con su propia vida, y nunca llegan a gran cosa. Y cuando mueren, la gente les 
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olvida, y todo vuelve a empezar. Ahora están surgiendo cientos o miles de personas, en España 
que están denunciando, o alentando, o creando cada uno o cada uno de esos grupos, desde su 
posición o posibilidades lo que pueden, contra este sistema, o este gobierno o el otro, o este 
orden mundial nuevo, o nuevo paradigma. Pero... después de las revueltas, que las habrá, este 
mundo seguirá igual. Porque, está diseñado para ser exactamente así, y medir a las personas, 
a las almas, a los espíritus y... a los cuerpos... en su resistencia a la verdad o a la mentira... Es 
como un lugar artificial, una mátrix, donde cada espíritu o alma o cuerpo... insisto... el cuerpo 
físico también, es medido ante su propia conciencia y consciencia superior, según el grado de 
integración de la Verdad inamovible, innata, y lo verdaderamente en orden a Natura, al Yo, y 
según su Bien, y su Equilibrio... Es decir; un infierno donde las almas deben medir su Bondad o 
no bondad...
Lo demás, ya lo sabes de memoria....

A.A. Isabel De La Fuente yo también tengo familiares y amigos y esto es una realidad, lo que es 
increíble que todavía se dude ...

F.S.A. Lo que se ve, no se juzga. Soy de una ciudad cercana a Estados Unidos y es aterrador estar 
enterandote que cada día, cada hora va incrementando el número de muertos y contagiados.

Isabel De La Fuente Cuando digo gobierno satanista... Sólo tenemos que ir investigando ‘actos’ 
cuyos centros del estado van realizando poco a poco, incluyéndolos, a la vista de todos, en centros 
como la universidad, y poco tiempo antes, sólo un par de meses de que se declarase la pandemia 
por este triple ácido, que no virus, cuya propagación fue a conciencia y con un claro objetivo mun-
dial. Un ejemplo de esos actos que van anunciando lo que viene después. Esto fue el 28 de Noviem-
bre de 2019, en la Universidad Complutense de Madrid, del Estado, una de las universidades más 
conocidas y populares de España.

La Universidad Complutense monta un ritual satánico y cierra la capilla para que no se rece mien-
tras se celebra | Madrid
https://okdiario.com/espana/complutense-monta-ritual-satanico-cierra-capilla-que-no-rece-mientras-celebra-4871902#:~:text=La%20
Complutense%20monta%20un%20ritual,se%20rece%20mientras%20se%20celebra&text=La%20Facultad%20de%20
Filosof%C3%ADa%20de,el%20t%C3%ADtulo%20’Experiencia%20siniestra’.

R.C. empezaron a fomentar y pronto implementar el satanismo

https://okdiario.com/espana/complutense-monta-ritual-satanico-cierra-capilla-que-no-rece-mientras-celebra-4871902#:~:text=La%20Complutense%20monta%20un%20ritual,se%20rece%20mientras%20se%20celebra&text=La%20Facultad%20de%20Filosof%C3%ADa%20de,el%20t%C3%AD
https://okdiario.com/espana/complutense-monta-ritual-satanico-cierra-capilla-que-no-rece-mientras-celebra-4871902#:~:text=La%20Complutense%20monta%20un%20ritual,se%20rece%20mientras%20se%20celebra&text=La%20Facultad%20de%20Filosof%C3%ADa%20de,el%20t%C3%AD
https://okdiario.com/espana/complutense-monta-ritual-satanico-cierra-capilla-que-no-rece-mientras-celebra-4871902#:~:text=La%20Complutense%20monta%20un%20ritual,se%20rece%20mientras%20se%20celebra&text=La%20Facultad%20de%20Filosof%C3%ADa%20de,el%20t%C3%AD
https://okdiario.com/espana/complutense-monta-ritual-satanico-cierra-capilla-que-no-rece-mientras-celebra-4871902#:~:text=La%20Complutense%20monta%20un%20ritual,se%20rece%20mientras%20se%20celebra&text=La%20Facultad%20de%20Filosof%C3%ADa%20de,el%20t%C3%AD
https://okdiario.com/espana/complutense-monta-ritual-satanico-cierra-capilla-que-no-rece-mientras-celebra-4871902#:~:text=La%20Complutense%20monta%20un%20ritual,se%20rece%20mientras%20se%20celebra&text=La%20Facultad%20de%20Filosof%C3%ADa%20de,el%20t%C3%ADtulo%20’Experiencia%20siniestra’.
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L.S.L. Si voy a morir, que sea luchando. Yo no me callo.

L.C. Bendiciones desde Mexico, Isabelita... animo!

R.S. https://youtu.be/zCQyUnAwosU

Isabel De La Fuente
Isabel De La Fuente y como este vídeo, cientos, ya... Muchos médicos, como ayer en el progra-
ma Milenio Live, el médico adjunto de urgencias del hospital Ramón y Cajal de Madrid, uno del 
grupo de hospitales monumentales que hay en Madrid, dicen exactamente lo mismo o parecido.

Isabel De La Fuente Es alucinante...
https://www.youtube.com/watch?v=nXC38Wz0gEM

E.C. Políticos, actores, banqueros y todo tipo de lacras
Esperemos que todo tenga exito Y caigan toda esta red planetaria Por lo menos ya se esta haciendo 
algo. Saludos y fuerza a todos
https://m.youtube.com/watch?feature=youtu.be&v=6mPE6iG0_4c
Censurado por Youtube

     La lista infame de jeffrey epstein - isla lolita

Ana Isabel De La Fuente el problema es que viene siendo ‘así’, toda esta corrupción, rituales 
masivos de vidas, desde el principio de los tiempos... Los rituales de entrega de indefensos, de 
débiles, de millones de víctimas, como tales rituales, o como guerra, como pandemias, como 
plagas y catástrofes de todo tipo, provocadas por los hombres poseídos que siguen teniendo el 

YOUTUBE.COM

Expósito: “Los españoles, por encima 
de sus gobernantes”

lbry.tv
La lista infame de jeffrey epstein - 
isla lolita

Youtube.com

Dr Cameron Kyle-Sidell: 
“Estamos operando bajo un paradigma médico 
que no es cierto”

https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
https://youtu.be/zCQyUnAwosU  
http://La lista infame de jeffrey epstein - isla lolita
https://www.youtube.com/watch?v=nXC38Wz0gEM
https://lbry.tv/@oraculodezamna:9/la-lista-infame-de-jeffrey-epstein-isla:c
https://www.youtube.com/watch?v=zCQyUnAwosU
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poder, no ha dejado de repetirse en las sucesivas edades del ser humano..., y no parece que vaya 
a dejar de seguir siendo así.
Me temo que ninguna fuerza universal superior lo ha impedido antes, ni lo va a impedir ahora. 
La Tierra es literalmente el infierno. Y como tal, tiene como objetivo probar a las almas... probar 
a los espíritus.... probar al ser. Cuando los espíritus, las almas, el ser, es ‘probado’, automáti-
camente vibra en la consecuencia de tal ‘probación’ en la misma dimensión que tal vibración 
produce... Se llama transcendencia o no transcendencia del Ser, según su consciencia de Ser...

Por eso, se hace difícil comprender qué tipo de ‘ayuda’ es la que recibe el ser humano, desde 
qué frecuencia, desde qué dimensión de su ser... y cómo ello repercute transformando su esta-
do en uno u otro tipo de frecuencia según el estado de su ser...

Es muy difícil asimilar esta verdad.... Muy difícil. Pero, parece que la rotundidad de la Verdad se 
impone sobre nuestra realidad, nuestra pequeña conciencia, y nuestra definitiva ausencia de 
libertad interior real. Sólo la conciencia y la consciencia del bien y del mal, nos permite trans-
formar nuestro ser, incluso más allá de que seamos conscientes o no, de tal Verdad... Ya sé que 
suena paradójico, pero... la Verdad para un ser limitado en su conciencia de Yo, es tan paradójica 
como difícil de asimilar... Sólo comprensible desde la naturaleza superior intocable del propio 
ar consciencia de que somos más allá de esta realidad, es francamente difícil, por toda la opa-
cidad, la mátrix, el circuito cerrado que supone un infierno, cuando el ser no es consciente, si-
quiera, de que lo Es... O al menos, momentáneamente, lo ha olvidado... (aunque ése ‘momento’ 
dure un eón...)

¿Cuál sería ‘la salida’?

La Verdad. La consciencia de Verdad. La aceptación de la Verdad, sea lo cruda que sea, o insopor
table que sea.

C.A. Ana Isabel De La Fuente cada vez que me acuerdo de el caso del “Bar España” se me pone 
los pelos de punta, y el testimonio del pobre chico, es muy fuerte (he intentado poner el nombre 
del caso 5 veces en el texto. y no podía teclearlo) en fin... Como tantas atrocidades que se han 
hecho en España y especialmente en Canarias, con gran cantidad de niños desaparecidos.

Isabel De La Fuente No es el caso Bar España, no es el caso Alcasser.. pero, sigue siendo terrible
Celtiberock Aormetal https://www.youtube.com/watch?v=fWjX2wWPFjc

YOUTUBE.COM

Informe de la semana 
Expediente Royuela 11/04/2020
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Isabel De La Fuente C.A.
https://www.youtube.com/watch?v=Q8QpkCjsmDs

Ana Isabel De La Fuente Celtiberock Aormetal
https://www.youtube.com/watch?v=nz_wVS2q9Q0

C.A.
Estos dos testimonios ya los ví, el primer vídeo no, ahora le echo un vistazo, gracias. 

Ana Isabel De La Fuente
C.A. seguro que te revuelve igual que a mí... Pues, revuelve tanto el que tiene ideas políticas y 
mata por ellas, como a quien no las tiene, como yo...

C.A.
Isabel De La Fuente Acabo de ver el del caso Royuela, y vamos, revolver el estómago no, pero 
una impotencia, y una mala hostia que me ha puesto del copón, lamentablemente, esto no lo 
puedo poner en mi muro, y lo pasaré a personas en concreto por si no lo han visto, pero vamos 
que estoy sin palabras, me he descargado el vídeo por si lo quitan

Isabel De La Fuente
C.A. pues hay 11 vídeos realizados directamente por los Royuela, padre e hijo, los que desvela-
ron todo este horror, en su propio canal. Búscalos.

C.A.
Isabel De La Fuente He visto uno de un tal fiscal Mena y de un doctor que se lucraba con abortos, 
y no he podido terminar de verlo, entre esto y lo que veo últimamente por la calle, me dan ganas 
de no salir por otros meses, y precisamente mi temor no es el contagio.

YOUTUBE.COM

Alberto Hernandez Calvo Caso
Bar España

YOUTUBE.COM

CASO BAR ESPAÑA | SACRIFICIO RITUAL 
SATÁNICO
Declaración completa Miguel Ángel Maura

https://www.youtube.com/watch?v=nz_wVS2q9Q0 
https://www.youtube.com/watch?v=Q8QpkCjsmDs
https://www.youtube.com/watch?v=nz_wVS2q9Q0
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E.C. La verdad tal como es y lo q está sucediendo en el planeta. Grandes personeros implicados en 
su mayoría, la élite que nos gobierna desde las penumbras. Espero que todo esto tenga un bien final 
y todos caigan, que nosotros asi nos vamos liberando de muchos, y muchos otros más, se darán 
cuenta de la realidad. Gracias por la información me la llevaré y trataré de bajarla, ya que la están 
borrando.
Saludos y gracias
Ánimo y fuerza en estos momentos, a salir adelante. 

L.B. Hay que ser mas grande que el miedo para no entrar en pánico. Todo tiene que pasar para 
nosotros tener mas fuerza.

Isabel,  espero que tu hija sane 100%.
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Isabel De La Fuente
11 de abril de 2020

la verdad...
Un soldado que traslada cadáveres del coronavirus “el olor lo hace muy difícil”

A los que siguen mintiendo vilmente , insistiendo en que no está muriendo gente, que todo es 
mentira, que los hospitales están vacíos y que nunca ha sucedido tal cosa..., por cierto, los nuevos 
psicópatas ‘influencers’ de la divulgación de la “pseudonosiquizátalvezconspiración”, que engañan 
a cientos de engañados ,ya habituales, y que son legión y en aumento, y generan nuevas ‘iglesias’, 
‘religiones’ y sirven a la perfección al poder que dirige el mundo, con su táctica de la distorsión, del 
doble juego, el engaño, el encantamiento, el embaucamiento, medias verdades, medias mentiras, 
tergiversación, y , como resultado, la mentira constante , que tanto gustan de programarles y di-
rigirles a los poderes oscuros, que en breve se harán con el control de la voluntad humana y todo 
el sistema terrestre, si no ocurre un milagro rea o.. un cataclismo planetario, y que suelen dejar, 
al final, nockeada a la masa, que confundida e incapaz de discernir, obra por renunciar a cualquier 
acción, inclina la cabeza, la esconde bajo el ala, y espera a que sus nuevos siervos -eso si, todo muy 
democráticamente y todo muy ‘espiritualmente’ llevado- les dicten lo que tienen que pensar, lo 
que no tienen que ver, y cómo convertirse en súbdito nuevo policía para atacar a quienes no pien-
sen como ellos o como les manda su señor dictador.

-Por cierto; en esta página podréis leer cientos de casos de muertes, con nombres y apellidos, que 
está dejando este ataque, contra la humanidad, con un arma nanobacteriológica creada en labo-
ratorio para matar, y que no es un virus, y cuya letalidad es definitiva cuando convergen los multi 
campos frecuenciales de radio frecuencia, activados en masa en la Tierra, en los últimos tiempos, 
como el último de ellos, el 5G, que debilita el sistema inmune hasta cotas realmente dramáticas, 
nunca vistas antes. Por ello, ciertos países de Europa la han inhabilitado. Pero no países como Es-
paña, -hoy gobernado por comunistas y a punto de imponer una nueva dictadura -, laboratorio ha-
bitual de los poderes del NOM- nuevo orden mundial-, que registran el mayor número de víctimas 
mortales, -en masa-, y que para tales poderes, tal demostración de letalidad, no es más que ‘un 
nuevo éxito’ de control sobre la humanidad.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Un soldado que traslada cadáveres del coronavirus: “El 
olor lo hace muy difícil”

S.A. Gracias Isabel por poner luz a la oscuridad.
El hombre alejado de Dios es: víctima consiente del poder creado para atomizar, manipular y escla-

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://elcaso.elnacional.cat/es/sucesos/coronavirus-soldado-ume-trabajo-trasladar-cadaveres-muertos-furgonas-madrid_30079_102.html?fbclid=IwAR2eatKKqD5HELAu2Smz722abqPs3wl4HTFAUZv0YbjUxbBppcxHdW6vbk4
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vizar al hombre que por creerlo lejos está del ser humano, alejado de su propia voluntad e incons-
ciente total de la Fuente universal y del ser- saber espiritual que ES; cae en su libre albedrío a ser 
ente parasitado y vulnerado de lo peor de la maldad. Dormidos en masa, el bioterrorismo buscará 
la reducción ...para poder controlar al rebaño que no despierta.
Agradecida siempre por leer, su saber.
Bendecida seas SIEMPRE Isabel.

Isabel De La Fuente mi querida S.A. lo que yo denuncio va mucho más allá, y es muy claro y 
muy preciso. Lo que denuncio es una dictadura marxista de terror, satanista, que está gobernan-
do España y avalando toda la destrucción que vive la pobre Venezuela, desde hace años... Que 
además ampara a los grupos terroristas, del narco, y paramilitares....
No quiero que mis palabras vayan por otro camino, que se desvíen, ni que entendáis otra coas 
distinta de la que vengo denunciando desde hace años, pero desde hace dos meses y medio, en 
particular. Y más, estos últimos días.
Por favor. Me gustaría que fueseis conscientes y que no permitieses que la programación men-
tal general terrible, os desvíe del camino que señalo. La verdad que expongo en mis posts está 
avalado con todo lo que está sucediendo en España, con pelos y señales.
Me temo que ya no vamos a poder mirar hacia otro lado. Y habrá que asumir las consecuencias 
de tantos años de inconsciencia de la mayoría, y de tanta inacción y cobardía de la masa huma-
na, en este caso, de la masa española y la iberoamericana...
En fin.
Gracias por tu comentario. Feliz día.
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Isabel De La Fuente
13 de abril de 2020

No voy a callar. Igual que no voy a dejar de bloquear a quienes insisten en negar la verdad, son 
cobardes, siguen mirando a otro lado, defienden la política por encima de cadáveres, perseguidos, 
divulgadores reales que están dando su vida... sí, su vida..., por seguir ofreciendo la información 
real sobre la situación que está sufriendo España en manos y ejecutores de un gobierno corrupto, 
dictador, impulsor de políticas de otros países con dictaduras criminales, y que están sometiendo a 
nuestro país a la ruina en todos los sectores, y al ostracismo de miles de muertos, en una eutanasia 
y genocidio a la vista de todos sin precedentes en nuestra historia como nación. Mientras, aneste-
siados, encerrados en sus casas, mirando a otro lado, cantando miserablemente el “Resistiré” en 
un infantilismo vergonzoso y miserable que tapa y entierra socialmente a los más de cuarenta mil 
muertos, una mayoría ancianos, y otra abandonados a su suerte en sus propias casas, gente de 
todas las edades,y por supuesto, niños, infectados o atacados por esta arma nanobacteriológica 
creada en laboratorio para eliminar a gran parte de la humanidad en tiempo récord, y controlarla 
en lo sucesivo, a nivel planetario. Este gobierno, el gobierno dictador de España, está al servicio de 
ese otro poder llamado “Nuevo Orden Mundial” que será la mayor dictadura, el mayor sistema de 
esclavitud jamás visto en el Planeta Tierra, y mayor confinamiento humano, sometido, esclavizado 
y programado, de todas las eras.

España, Italia y China, son el primer y mayor experimento para estas fuerzas siniestras y satánicas 
que se han hecho con el control del mundo...
El resto, es una copia masiva, que replica con exactitud ‘el modelo’ de ejecución dictado por estas 
fuerzas.

Quiero que sepáis también que me persiguen decenas de bots, y que mi exposición es peligrosa para 
mi integridad. Pero, vosotros sois testigos, responsables y co-responsables de todo lo que vivamos 
los que no nos hemos callado nunca, pero también de que prospere este gobierno satánico, gracias a 
vuestras defensas sin sentido y de locura a sistemas de creencias esclavizadores, dictadores  y  masacra-
dores de la humanidad. Sois responsables con vuestros votos, con vuestras afiliaciones, con vuestras 

vidas enteras 
entregadas 
a d e f e n d e r 
a muerte a 
vuestros ver-
dugos y ver-
d u g o s d e 
vuestros fa-
m i l i a r e s . 
V o s o t r o s 
sois los res-
ponsables y 
cómplices de 
que avance 
el mal sobre 
la Tierra sin 

ninguna opo-
YOUTUBE.COM
Entrevista: La última rajada de Spiriman contra Pedro Sánchez y Pablo Iglesias
por el coronavirus.                                                                                          

https://www.youtube.com/watch?v=X52whHRncxg&fbclid=IwAR1Rqop8LyhlesMrVpWLcz-uAhhdEw892f-qsUfRmj4CClhNpcUs0dqNL4E
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sición, vosotros sois los cómplices y los sujetos utilizados por ese poder para eliminar a los que 
dicen la verdad y la defienden. Sois vosotros, si, los responsables finales de esta masacre terrestre. 
Porque sin vosotros estos poderes jamás hubiesen podido acometer todas estas catástrofes, holo-
caustos, siniestros, pandemias, guerras, etc, sobre la humanidad.

Meditad sobre ello. Porque, habrá un momento, habrá un estado en el que no podréis huir... No po-
dréis huir. Porque la muerte, no es ni mucho menos el refugio de nada ni de nadie sino, al contrario, 
la exposición total y absoluta de la conciencia a su propio auto atentado y atentado contra la vida y 
contra el ser, sin posibilidad alguna de esconderse ni librarse de las consecuencias.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Una muestra más del satanismo imperante entre nosotros.. y a partir de 
ahora, dominante en toda la Tierra. Recordad; si se ha propagado y se ha instaurado en la Tierra 
es gracias a todos , por haber participado de sus ritaules satánicos sociales en todos los órdenes.

ELESPAÑOL.COM 
Prohibidos los oficios de Semana Santa pero se autorizan 
desplazamientos para preparar el Ramadán

El Gobierno permite a dos comunidades musulmanas de Cáceres ir a otras 
localidades a por comida autorizada por el Comisión Islámica de España.
12 abril, 2020 02:53

Isabel De La Fuente Y 47 millones de habitantes encerrados en sus casas con la cabeza entre las piernas, 
bajando la cerviz, aceptando lo inaceptable, muchos, la mayoría de los que les votaron, defendiendo lo inde-
fendible , ciegos, sordos, mudos ante la infame gestión del gobierno y la dictadura comunista que se cierne 
cada día más sobre los españoles...

L.B. como mexicanos tenemos muchos defectos, pero ante la pandemia la dejamos pasar de largo, no 
creo sea por ignorancia, pero si ha tenido que ver la formación católica aún existente...

Ana Isabel De La Fuente ¿?¿ Realmente te crees lo que has escrito?...
¿de verdad...? No dejáis de sorprenderme en vuestra reflexiones... que denotan a la perfección, como 
os traiciona el subconsciente, señalando a lo contrario de la verdad, para tapar la culpabilidad que viene 
directamente de la ideología programada en tu cerebro, y que no queremos aceptar...

Isabel De La Fuente Mira, León… Sé que ‘denuncias’ a los ‘amos del mundo’, al poder que nos dirige, a 
través de todo aquello que llevo tantos años denunciando yo también, y de manera más expuesta que 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.elespanol.com/espana/20200412/prohibidos-semana-santa-autorizan-desplazamientos-preparar-ramadan/481702420_0.html?fbclid=IwAR3sX1e38JI8ny_g4ytn4H212e5qBpNtEB8lFWLzguwLkEeXyNsjKaBBayQ
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tú, pues han sido 25 años de divulgación sin protección, ante cientos de miles de personas, y dando 
datos. Datos y más datos. Demostraciones y más demostraciones. Curiosamente, no me equivoqué 
nunca, desgraciadamente, en mis denuncias, evidencias, y anticipo de lo que iba a pasar. Algo que llevo 
primero denunciando en mi medio más cercano desde los 19 años, y después como divulgadora psí-
quica y vidente. Las pruebas están ahí, porque fueron grabadas de mi formas y en miles de formatos . 
Pero, cuando os veo, os leo denunciar a ese poder mundial, antes en la sombra y ahora ya revelado, y 
os veo caer en contradicciones, porque no termináis de superar las creencias, porque al final, ¿quién es 
verdaderamente libre o está libre de creencias?, siempre os traicionan, me doy cuenta de lo difícil que 
va a ser revertir esta situación terrestre. Ni los supuestamente conscientes... son capaces de erradicar 
creencias y programas... de pensamiento, actuación o inacción.

Ese es un estudio que vengo haciendo desde hace muchos años... He investigado el comportamiento de 
la mente en aquellos que decían divulgar para la liberación del alma o de la mente o del cuerpo, o que 
se consideraban periodismo de investigación contra la conspiración satanista que pretenden implantar la 
dictadura esclavista mundial en breve. Y, no he conocido aún, a ni uno de esos divulgadores, periodistas, 
incluso los que han sufrido persecución, que esté libre de tales letales programas políticos o cercena-
miento de la reflexión total e integral, a todos los niveles.
Sigo haciéndolo... sigo investigando y contrastando... y confirmando.
Será en otro plano o dimensión donde podamos ver, si acaso, que haya no programación o cierta libera-
ción psíquica o mental de todos esos programas de esclavitud política, etc, de las almas o espíritus de la 
mayoría... Porque, esos espíritus se llevan consigo tales creencias a otros planos...
No sigo porque no me apetece seguir explayándome...

L.A.C. León Bismarck Lo ultimo que has dicho cala en el pensamiento pues ellos saben cosas que han 
disfrazado con el tiempo. No digo mas porque tu que has dicho esto me imagino que sabes a lo que me 
refiero. Soy catolica apostplica y romana pero no por mi eleccion aunque ahora hago mi vida libre de 
creencias falsas y si creo en quien yo soy.

L.B. Luz A Cordero Arcontes disfrazados de seres de luz que nos mantienen como su alimento en esta 
granja terrestre... lncrementan su fuerza drenando nuestras energias (como es arriba, es abajo) engaño, 
manipulación, absorbción de energias que se apoyan de esa ignorancia en la que la élite nos mantiene 
adoctrinados ignorantes para regocijo de las iglesias ursupadoras de las buenas costumbres...

Isabel De La Fuente Este es el sujeto que ha dirigido y dirige a toda la sanidad española hasta hoy, la ma-
sacre, que este ataque bacteriológico ha supuesto para España... Este sujeto, no tiene ninguna capacitación 
ni conocimiento médico ni sanitario alguno. En realidad no tiene capacitación alguna para ser ministo de 
nada.. Y sin embargo... sigue ahí. Con 40 mil muertos a sus espaldas, y sigue tan ancho... como su panda de 
malhechores políticos que han establecido la mayor dictadura que ha vivido España... nunca.

Luz A Cordero Isabel De La Fuente
Ninguno. Ni alla, ni aqui. Todo es lo mismo lamentablemente

S.B. Más enseguida te Leo muy interesante lo que publicas... Cómo sigue tu hija Isabel????

REDACCIÓNMÉDICA.COM

Diez cosas que no sabes sobre Salvador  
ILLA, nuevo ministro de Sanidad 

https://www.redaccionmedica.com/virico/noticias/diez-cosas-que-no-sabes-sobre-salvador-illa-nuevo-ministro-de-sanidad-2771
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Isabel De La Fuente Y sospechosamente... ¿no creéis? han desaparecido de mis páginas... ¿ se habrán me-
tido debajo de las piedras? los miles de seguidores españoles... que han dejado de publicar y compartir y 
entrar en mis posts...
¿Dónde están... dónde están....? ¿dónde? ¿será el control que están haciendo sobre las redes y persecución 
sobre nosotros por parte del gobierno, que haya bloqueado todas mis publicaciones para mis contactos, 
o es que la población española es cómplice del crimen de lesa humanidad cometidos contra ella misma... 
por los poderes que han legitimado en las urnas, yendo a votar sus propios esclavizadores, defendiendo 
políticas que están cavando sus propias tumbas..., y por eso han dejado de entrar en mis espacios... o están 
denunciándome...?

K.L. Isabel De La Fuente a mi ya no me sales como uno de mis principales noticias tengo que entrar a tu 
página a posta para ver qué has escrito.

Ana Isabel De La Fuente Kaiser Luis pues ahí lo tienes....

Ana Isabel De La Fuente 

A.B. Es curioso porque el otro día miré y no estamos como amigas, si está me gusta a tu página, pero aún 
así veo tus publicaciones..
Mucha fuerza para tí y toda tu familia.
Un fuerte abrazo

Isabel De La Fuente Gracias, Ani

A.A. Isabel esto ya sabes que lleva cocinándose mucho tiempo y también sabes cómo están las cabezas, 
igual que lo sabes tú, lo saben ellos muy bien. Vivimos en una sociedad con una capacidad de discernir muy 
dudosa y de una discapacidad Espiritual, Tremenda.
Gracias a Díos, también queda gente con mucha Luciez que no deja de pelear por que salga la verdad, en tí 
misma tenes el ejemplo de esas lucha. Mucho Ánimo y mucha Fuerza para este tiempo y el que está por venir.

A.A. En cualquier caso espero q éste sacrificio al q estan sometiendonos sirva para q muchas personas cam-
bien que lo harán, estoy convencido de ello. Yo no perderé la Esperanza Jamás

E.P. Me borro de tu página sin antes decirte que de espiritualidad no tienes nada por fin das la cara Jesús 
decía por sus actos los conoceréis... EH AQUÍ UNA FALSA PROFETA !!!

G.D. Por pensamientos como el tuyo hemos llegado a este punto en la humanidad.

Ana Isabel De La Fuente Por supuesto, estás bloqueada. ¿por mis actos? Yo estoy denunciando 
lo que tú no te atreves. Jesús jamás participaría de tu cobardía. Estás poniendo como ejemplo 
al Maestro de Maestros, de la que yo soy discípula absoluta. La valentía del Gran Maestros tú 

EL MANIFIESTO.COM
Querella criminal contra todos los mi-
nistros (y ministras).

https://elmanifiesto.com/.../Por-homicidio-por... 
https://elmanifiesto.com/nacion/25495211/Por-homicidio-por-imprudencia-Querella-criminal-contra-todos-los-ministros-y-ministras.html
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no la conoces, Encarna Pastoriza.. ¿estás tergiversando e inhabilitando su palabra valiente, su 
entrega, su Verdad entre las Verdades? Fijaos la pobreza mental de esta persona. Fijaos. Utiliza 
al más grande valiente de la historia moderna del Mundo, que denunció a todos los poderes de 
su tiempo, como arma arrojadiza contra mí, que denuncio a todos los poderes de mi tiempo...!!
La locura se ha apoderado de todos estos cerebros trastornados, como el de esta mujer. Y el 
discurso es tan pobre y tan evidente, que da risa..
Los que denunciamos a los poderes psicópatas somos iguales que Jesús... Y, yo no soy profeta de 
nada ni de nadie, más que de mí misma. Yo respondo de mí... De ti, nunca. Porque no respondo 
de los trastornados, de los débiles al servicio de los poderes, de los cobardes, de los mentirosos, 
… Ay, pobre mujer... Cuánta oscuridad en tu cerebro y en tu corazón... Cuánta miseria... Cuánta 
oscuridad os invade... Y cuán peligrosos sois para el resto de la humanidad. Por suerte, estás 
controlada... e inhabilitada; pero no por mí. Sino por los que de verdad iluminan y protegen a la 
verdadera humanidad.

Pobre mujer...

Ana Isabel De La Fuente Por favor, que todo el mundo lea este mensaje de esta señora. De 
verdad que es un ejemplo digno de examen en profundidad. Este tipo de personas y este tipo 
de mensajes son necesarios para investigar cómo funciona la mente humana, cómo funcionan 
las creencias, cómo funciona el control mental, cómo funcionan los servicios de inteligencia 
cuando ponen en funcionamiento todos sus mecanismos de control mental y programación, y 
los utilizan como tontos útiles al servicio de sus objetivos.... Por favor, Encarna. Ofrécenos más 
comentarios como el anterior. Necesitamos seguir investigándote..

E.P. Cuanta razon tienes, estas almas son la oscuridad del planeta.

Isabel De La Fuente No son pensamientos lo que ha mostrado este sujeto, sino su programación 
mental y volitiva, contraria a cualquier ejercicio de raciocinio de pensamiento real, de actividad 
cerebral autónoma. Este sujeto, como millones, son mentes y cuerpos vacíos, programados. Y a las 
pruebas me remito. Este sujeto, no sabe ni entiende ni una de las palabras que ha escrito... No tie-
ne capacidad. -Porque cualquier persona pensante, se reiría de su comentario, por absurdo en una 
página como esta. Este sujeto, esta persona, no sabe lo que es reflexionar, no sabe leer, no tiene 
capacidad comprensora, no sabe ni siquiera lo que sale de su boca o de sus dedos... Es mas, dudo 
que ella haya escrito este mensaje, por sí misma. Es imposible...

Es bueno que a partir de este comentario de esta persona se hagan profundas reflexiones, estu-
dios, investigaciones, sobre cómo la mente de los sujetos funciona a través de internet, o al revés, 
cómo no funciona a través de estas redes. Y cómo la tecnología al servicio de las inteligencias secretas de 
estos poderes, utiliza a millones de sujetos a través de estos circuitos de control que es internet....

A.A. Isabel De La Fuente pues Isabel yo al contrario que tú no gasto ni un minuto de mi tiempo en con-
testar a estas personas. Me parece que es como hablarle a un muro de hormigón.

Isabel De La Fuente Alfredo Anguiano eso para mí es cobardía

Isabel De La Fuente Alfredo Anguiano yo sí contesto. Para que el resto reflexione o reaccione... La indife-
rencia es lo que aumenta el mal en el mundo y lo nutre... Callarse no es la opción.

A.A. Isabel De La Fuente por mi parte no lo es, pienso que el que ya no espabiló difícilmente lo hará, le 
digas lo que le digas. No obstante respeto tu comentario.
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Isabel De La Fuente Alfredo Anguiano cobardía. Es alucinante... Sólo unos pocos jugándonosla..., mien-
tras vosotros calláis... ¿? pero esto qué es... ¿qué es esto?... Pero, realmente haces una reflexión 
sobre lo que aquí ves en mis páginas, y lo que hacéis las mayoría?

A.A. Isabel De La Fuente me parece frustrante, de todas formas, sí leo tus publicaciones, es por-
que admiro tu insistencia y estoy muy de acuerdo con todo tu pensamiento.

Isabel De La Fuente A.A. ¿no te das cuenta de que tu actitud es exactamente igual que la de esa 
señora... porque lleva exactamente a la misma inacción, y muestra energéticamente lo mismo, y 
que suma al silencio de los borregos, a los amansados, los falsos mansos, que justifican su inac-
ción por activa o por pasiva, dejando vendidos y expuestos a los que sí denunciamos ?

A.A. Isabel De La Fuente claro que la hago y en mi día a día siempre traté de abrir los ojos de la gente.

Isabel De La Fuente Alfredo Anguiano ¿entonces, por qué me has escrito lo que me has escrito?

A.A.Isabel De La Fuente, no creo Isabel que en absoluto soy como esa mujer, respeto que tu lo 
creas pero no lo soy.

A.A. Isabel De La Fuente Por que me cansa ya.

A.A. Isabel De La Fuente y siento que te lleves una impresión equivocada de mí, de verdad que 
lo siento

Isabel De La Fuente me llevo una impresión real en cada momento de la actitud de cualquiera 
de los contactos de mis páginas... Esto es una locura. Y, veo que la mayoría se está encerrando en 
sus propios programas y justificaciones, y los de siempre, como yo, seguimos exponiéndonos a 
esos poderes y jugándonos la vida, como se puede ver en mis páginas, que prácticamente nadie 
sale en defensa de ninguna verdad... y desaparecen...

A.A. Una aclaración, cuando digo que no me parezco en absoluto a esa mujer, no quiero faltarla 
el respeto por que en realidad no la conozco como para juzgarla. Lo que no me gustó ni estaba 
de acuerdo era con su pensamiento.

B.C. Leído. Está en curso también donde vivo, Lima, Peru.

Ana Isabel De La Fuente Dime una cosa, B.C.  ¿cuáles son tus creencias políticas...?¿las tienes? Yo se 
que sí. Bueno, pues eres tan peligrosa como aquellos a quienes denuncio, por eso mismo.

B.C. Ana Isabel De La Fuente, sí, las tengo, son una carga difícil de quitar, lo reconozco.

K.L. Estupenda entrevista a a Jesús Candel, no pertenezco a ningún partido político a ninguna religión 
ni a nada soy libre pensador! Solitario siempre, con una inmensa rabia e impotencia contra todo el 
sistema político! Que no debería existir! Es un teatro de payasos criminales! No entiendo a la gente 
peleándose, que si la derecha o la izquierda o que se yo! Abrid los ojos! Todos son lo mismo!

Ana Isabel De La Fuente https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2769640456484863...

B.C. se resisten a ver la realidad.

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2769640456484863... 
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Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=1qUzj1kvrLI

YOUTUBE.COM
VIDAS ROTAS por el CORONAVIRUS y el GOBIERNO NEGLIGENTE de PEDRO...

https://www.youtube.com/watch?v=1qUzj1kvrLI
https://www.youtube.com/watch?v=1qUzj1kvrLI
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Ana Isabel De La Fuente
13 de abril de 2020

a una gran mayoría de seres humanos la verdad les produce los mismos efectos que el agua bendita 
a los poseídos...

Isabel De La Fuente

N.X.O.  Es cierto

E.A.M.  Exacto

V.D.O.  Totalmente, porque rompe su falsa coraza

Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=MjgdfS2g1Zc&t=1474s

E.C. que asco de políticos. que estafa de sistema que llevamos sufriendo tantos años

M.M.F. No aceptan la VERDAD...AUNQUE LA COMPRENDAN (a medias)

M.S. M.M.F. ya no la comprenden, porque no la reconocen al estar vaciados de ella

Isabel De La Fuente M.S. vaciados de mente, de conciencia, de alma... 

M.S. Isabel De La Fuente Meros recipiente vacíos.      

Isabel De La Fuente Minuto 1:51. Escuchad con atención a este sujeto, Pablo Iglesias, lo que dice y 
cómo lo dice.
https://www.youtube.com/watch?v=j8nMmfTI65I

E.C. Isabel no te voy hacer caso. no puedo escuchar al vicepresidente 2 del gobierno. por salud 
mental, mándame un, concierto de ratones y lo escucharé feliz.

YOUTUBE.COM
Carlos Cuesta entrevista en exclusiva y sin
censura al valiente Javier Cárdenas...

YOUTUBE.COM

TREMENDO INFORME DE CARLOS CUESTA SOBRE EL 
CASO DINA QUE HUNDE A IGLESIAS EN LA MÁS 
ABSOLUTA MISERIA

http://Isabel De La Fuente 
https://www.youtube.com/watch?v=MjgdfS2g1Zc&t=1474s 
https://www.youtube.com/watch?v=j8nMmfTI65I 
https://www.youtube.com/watch?v=MjgdfS2g1Zc&t=1474s
https://www.youtube.com/watch?v=j8nMmfTI65I
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Isabel De La Fuente La inteligencia de los ratones y ratas es mayor que la del ser humano, y esto 
está contrastado. Nuestro respeto a todos ellos.

E.C. Isabel De La Fuente tengo claro Isabel que respeto más a las ratas. que al vicepresidente 2

E.G.B.A. Sí se revuelven contra ella escupiendo y vomitando bilis y venenos repugnantes, e igual 
reaccionan ante las presencias de radiante luz consciente.
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Ana Isabel De La Fuente
15 de abril de 2020

Sabe quién quiere saber. Y yo siempre he querido saber.
¿Cuánta gente quiere saber, de verdad?
La mayoría no quiere saber , pero te exigen que se la “reveles” bajo amenazas de todo tipo.
Por experiencia, y lo he sufrido en mis propias carnes, el insulto, la persecución, las amenazas, la 
mentira, la difamación, el odio y la destrucción son los frutos habituales dirigidos por la mayoría a 
quien busca la verdad y la intenta compartir.

La mayoría dice, se queja, exige que se le dé la verdad, así, porque sí, y sin mover ni un ápice de su 
cuerpo ni de su mente ni de su conciencia.

No hacen nada para ganarse el saber, el conocer, o alguna verdad.

Y cuando la tienen delante, cuando podrían procurársela , incluso, sin mucho esfuerzo, cuando 
sólo tendrían que aprender a discernir, ejercer la capacidad del cerebro y de la mente de pensar, 
razonar, cotejar, discernir, concatenar y extraer conclusiones... simple y llanamente, lo rechazan: 
rechazan la verdad.

No quieren saber, ni conocer, ni ver la verdad.

Sólo se aferran, y matan por ello, -sí, lo hacen, y de muy diferentes maneras, cada día, en cada si-
tuación, y con el máximo odio-, a sus creencias
y las creencias que les imponen sus grupos favoritos,
sus gurús favoritos,
sus líderes favoritos,
sus políticos y partidos favoritos,
sus programadores favoritos,
sus medios favoritos,
sus esclavizadores favoritos,
sus mentirosos favoritos,
sus delincuentes favoritos,
sus psicópatas favoritos....
sus amos favoritos ….
de los que son “masivamente” fans.

El problema de esta dimensión, de este infierno, y con estos demonios, no son los mismos demo-
nios, sino la humanidad misma.

El ser humano es el problema.

Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

Quiero, por favor, que veáis este vídeo hasta el final. Esta es la verdad. Podéis extrapolarla, tam-
bién, a todos los sectores implicados en esta muerte masiva permitida , no sabemos por qué, por 
el gobierno comunista de España, -satanista-. Es simplemente escalofriante... Pero, lo mismo que 
si escucháis hablar al personal sanitario de cualquier hospital de Madrid o de España... policías, 
bomberos..., etc...

Escuchad, con atención, hasta el final..

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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YOUTUBE.COM
Hablan las funerarias SIN CENSURA
Hablan las FUNERARIAS SINCENSURA En este reportaje, grabado desde...
https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ&fbclid=IwAR1XOO9wDpG2HbOmvwAdrFjh_
SEUeLQZXhvm02zSYNQK20Niiq-hZqEEoFI

Ana Isabel De La Fuente Pablo Iglesias, chavista, está intentando por todos los medios imponer 
un dictadura comunista, aprovechando la tragedia ocasionada por la pandemia, y habiéndose 
hecho, ya, con el control del gobierno, de manera ilegal, por encima del psicópata Sánchez, pues 
vivimos en un Estado de Excepción encubierto, ilegal e inconstitucional, debe ser desenmasca-
rado urgentemente ante todos y qué se sepa todo lo que tiene a sus espaldas, y lo que pretende 
hacer instaurar en España.
https://www.youtube.com/watch?v=P9JIGgt7hD4

Isabel De La Fuente 

YOUTUBE.COM

CEPS habla el arrepentido ROBERTO VICIANO

PERIODISTADIGITAL.COM

Identificación digital ID-2020, el terrorífico
plan del Bill Gates para controlar a la...

https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ&fbclid=IwAR1XOO9wDpG2HbOmvwAdrFjh_SEUeLQZXhvm02zSYNQK20Niiq-hZqEEoFI  
https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ&fbclid=IwAR1XOO9wDpG2HbOmvwAdrFjh_SEUeLQZXhvm02zSYNQK20Niiq-hZqEEoFI  
https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ&fbclid=IwAR1XOO9wDpG2HbOmvwAdrFjh_SEUeLQZXhvm02zSYNQK20Niiq-hZqEEoFI  
https://www.youtube.com/watch?v=P9JIGgt7hD4 
Isabel De La Fuente https://www.periodistadigital.com/.../identificacion.../... 
https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ
https://www.youtube.com/watch?v=P9JIGgt7hD4
https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200327/identificacion-digital-id-2020-terrorifico-plan-diabolico-bill-gates-controlar-humanidad-noticia-689404286249/
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Ana Isabel De La Fuente Gobierno socialista comunista español: criminal y Asesino.
Gobierno Dimisión Ya.
https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ

YOUTUBE.COM
Hablan las funerarias SIN CENSURA (escuchen hasta el final)

J.P.G. Me resuena totalmente lo que dices... La expansión de éste “manicomio” (en el que la Ver-
dad es la Mentira, el Bien es el Mal, quien busca y defiende la verdad es un acosador y quien lucha 
contra el Mal y la Injusticia es un maltratador) está en fase de progresión geométrica.

R.G. Los humanos solo quieren la verdad que se les acomode a su realidad. Por ende la verdad 
desde la comodidad del escuchar siempre es contra-prejuiciada si siquiera detenerse a entender 
y comprender el poder de las palabras y de la verdad sin importar lo dura que sea. Gracias Isa por 
siempre hablar con la verdad, y eso a muchos les molesta y sin siquiera terminar de leer los mensa-
jes que sin duda alguna son para mostrar a esta humanidad que es lo que ocurre.

S.G.H. Isabel, cuantos somos realmente humanos? Sera que el problema es que estamos (hablo 
por mi) tan fragmentados que no somos ni poco humanos? Fue lo que se me vino en mente al leer-
te igual te envio un saludo y gracias por compartir.

C.R.S.G. Hys una minoría somos conciencias viables el resto son conciencias artificiales, Depre-
dadores, contenedores vacíos, sin alma...

M.D.M.C. Una revolución en las redes y en las calles cuando esto se normalice... si es que llega... 
tiene que haber alguna forma que el pueblo pueda pedir dimisión del gobierno... firmas... manifes-
tación online... etc.

B.C. solo atenta a las evidencias. Y cuando se comunica, es rechazo. Y se nota que todo está orquestado.

Ana Isabel De La Fuente Si; también está orquestada y asimilada y normalizada, ante el resto: 
la cobardía.

G.A.P.R. ID ealizan. Tienen una mínima ID ea de lo que está pasando. Tienen sus ID olos...Crean un caos 
en sus real ID ades. Son ID iotas que se ID entifican con estup ID eces...

https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ
https://www.youtube.com/watch?v=3_CCBhiuezQ
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Ana Isabel De La Fuente esto  incluye, fundamentalmente, a los comunistas, marxistas, fascis-
tas, extremistas... No lo olvides, Guillermo Adhemar Pereyra Rodriguez; sobre todo, a los comu-
nistas, marxistas, fascistas, nazis.. ¿sabes lo que significa ‘nazi? Nazi: Nacional Socialista.

Un nazi no es de extrema derecha... Es, Nacional Socialista. Nazismo: Nacional Socialismo... No 
lo olvides... No lo olvidemos.. : Comunismo, marxismo…, socialismo... nazismo...

¿cuáles son tus creencias....?
Cualquiera de ellas, todas extremas, todas normalizadas, son las mayores dictaduras del mun-
do... Porque, los dictadores, aparentemente de derechas, son igualmente pagados, por el poder 
mundial ‘comunista’ esclavista, que busca el sometimiento mundial al mayor sistema y ´regimen 
de esclavitud jamás visto.

G.A.P.R. Mis creencias son en la gente común. Simple. De corazón abierto. Sin mas ambición que 
la de amar. No creo en quienes dicen una cosa y hacen lo opuesto. Ni sé como se llama ese siste-
ma... democracia... no sé. Pero sí sé que me indignan la mayoría de los políticos...(funcionarios 
de la gente)... que solo funcionan para sus intereses. ... Ayer vi a ese hombre chino denunciando 
a su propio gobierno chino corrupto. Bueno... en gente así... creo. En gente como tu, Isabel... 
creo. En quienes lograrán la DIMISIÓN de todos esos genocIdas

S.A. Estos señores, le ponen el espíritu y el alma a su trabajo.
Que desalmados todos los operarios que están en el gobierno, plan oscuro operan... Dios nos am-
pare siempre.

A.G. Que abrumador! y que cobardes no sacar provecho de su sabiduria y conocimiento y alejarse 
de la verdad y de la hermosa libertad

S.H.Z. yo quiero saber!!!

A.C.D. Es una élite global. Todos los países sufrimos bajo sus perversiones.

M.D.M.C. Una revolución en las redes y en las calles cuando esto se normalice.... si es que llega.... 
tiene que haber alguna forma que el pueblo pueda pedir dimisión del gobierno.... firmas... mani-
festación online .... etc

B.C. solo atenta a las evidencias. Y cuando se comunica, es rechazo. Y se nota que todo está orquestado.

Ana Isabel De La Fuente 
Si; también está orquestada y asimilada y normalizada, ante el resto: la cobardía.

Isabel De La Fuente 
https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200327/identificacion-digital-id-2020-terrorifico-plan-diaboli-
co-bill-gates-controlar-humanidad-noticia-689404286249/
ID-2020, el terrorífica plan de Bill Gates para controlar a la humanidad.

Periodista Digital

Identificación digital ID-2020
el terrorífico plan de Bill Gates para controlar a la 
humanidad.

https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200327/identificacion-digital-id-2020-terrorifico-plan-diabolico-bill-gates-controlar-humanidad-noticia-689404286249/
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Isabel De La Fuente
15 de abril de 2020

Un minuto de silencio por los miles de fallecidos, seres humanos , con todos los derechos a ser 
reconocidos en vida y en el momento de su muerte por sus familiares y por todos nosotros, en 
España , oficiales: 18.579, y los extraoficiales (más de 40 mil). Es lo mínimo que deberíamos hacer 
todos los españoles, sin distinción.

Y por todas las víctimas mundiales de este atentado del poder mundial a toda la humanidad.

Ana Isabel De La Fuente

E.P. Me uno de todo corazón

L.A.C. Contigo y todos . Esto duele hasta el alma. Deseo profundamente que esto termine aunque 
nuestro futuro cambie. No sera igual 

C.G. veo tanta similitud del Gobierno Español con el Argentino, y tantas cabezas sin razonar y que 
las llevan a donde ellos quieren, que juro dan temor, impotencia y enojo. Merecido MINUTO DE 
SILENCIO por tantas victimas de seres nefastos.

E.L.G. Que Dios Padre Madre protejan esas almas desencarnadas antes de tiempo y las llame a su 
presencia, seguiremos en oración ya que es lo único que no nos pueden quitar.

N.G.A. Que el Señor reciba esas almas y les de el descanso eterno... QDP

http://Ana Isabel De La Fuente
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M.C.C. es igual aqui a seguir bailando en los balcones y hacer deporte en casa, correr saltar lo q 
sea, lo importante es estar sanos, que mas da que haya vecinos abajo que se esten enfermando de 
los nervios!
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
16 de abril de 2020

Impresionante. Por favor, escuchar atentamente todo lo que dice esta periodista y escritora espa-
ñola, Cristina Martín, experta en el Club Bilderberg y Geoestrategia, todo lo que dice de principio 
a fin. España está sufriendo una censura sin precedentes. Un estado de cercenamiento o negación 
o confiscación a manos del poder de toda información sobre los efectos del coronavirus, los falle-
cidos, el interior de los hospitales, desde los medios oficiales y también los más importantes. La 
censura más dictatorial en todos los medios y redes es un hecho. ¿Por qué, quién está detrás, con 
qué objetivos? ¿Qué tiene que ver Bill Gates con todo esto..? ¿por qué España..?

Si sabéis escuchar, entonces, entenderéis todo; sobre todo, quién está detrás de todo el aparato 
de censura que se está implantando en España... Pero, hay que querer conocer la verdad y prestar 
mucha atención y discernimiento.
Para conocer, para entender, para saber la clave de la verdad hay que investigar, hay que ir a lo 
más profundo, hay que llegar hasta el final de todos los hilos.. Investigar, estudiar la información, 
ver las relaciones y correlaciones, los entramados, los peces gordos que siempre asoman cuando 
escarbamos , cuando nos atrevemos a ahondar sin miedo... Es entonces, cuando, además, hay que 
permitirse aguzar la vista y el oído.. y aceptar la verdad tal y como es. Negar por programación y 
tendencia mental habitual, no sólo genera analfabetos sociales, sino que se convierten en ver-
daderos impedimentos humanos y energéticos que bloquean y hacen de corta fuego a la verdad 
tal y como es. Y cuando la verdad por fin se mira a la cara y se la escucha... es cuando tenemos la 
posibilidad de generar todos nuestros recurso y reunir el valor y la fortaleza para traspasar o neu-
tralizar los efectos de la verdad, sin son negativos, o nutrirnos y expandirnos cuando sus efectos 
son positivos o naturales....

De momento, si queremos transcendencia, antes, debemos ganarnos a través de la experiencia en 
esta realidad, aunque sea ilusión o programación, el derecho volitivo y consciente de merecerla 
aceptando todos los retos a los que obliga la consciencia en un determinado escenario, en este 
caso, la Tierra.

CONSCIENCIAenACCIÓN
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=Q3eQDgmPNp0

YOUTUBE.COM
CRISTINA MARTÍN: “No paran de perseguirnos en las redes cuando
cuestionas fuentes oficiales”                                                       

https://www.youtube.com/watch?v=Q3eQDgmPNp0
https://www.youtube.com/watch?v=Q3eQDgmPNp0
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CONSCIENCIA en ACCIÓN La verdad siempre ante todo. Me da igual de dónde proceda, si yo estoy 
atendiendo al momento presente. Si nadie la defiende por un lado, habrá que publicarla desde 
cualquier otro. El día que seáis realmente libres, ese día no tendréis miedo para defender la liber-
tad que ofrece la verdad que os ha hecho libres.

https://www.youtube.com/watch?v=JW2JADd_FLM

CONSCIENCIA EN ACCIÓN
https://www.periodistadigital.com/.../identificacion.../...

YOUTUBE.COM
Los trucos de PEDRO SÁNCHEZ y 
PABLO IGLESIAS para SOBREVIVIR a la pandemia

PERIODISMODIGITAL.COM
Identificación digital  ID-2020, el terrorífico
plan de Bill Gates para controlar a la pandemia

https://www.youtube.com/watch?v=JW2JADd_FLM
https://www.youtube.com/watch?v=JW2JADd_FLM 
https://www.periodistadigital.com/.../identificacion.../...  
https://www.periodistadigital.com/.../identificacion.../...  
https://www.youtube.com/watch?v=JW2JADd_FLM
https://www.periodistadigital.com/.../identificacion.../...
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Ana Isabel De La Fuente
16 de abril de 2020

en estas horas oscuras sólo queda el valor de los más profundos valores; el valor de quien los 
defiende como el verdadero sentido de su existencia... En estos tiempos inciertos para la persona-
lidad sometida, la mente socavada, el corazón traicionado... el cuerpo profanado; en estos tiempos 
inciertos para el más íntimo espíritu, sólo queda el valor de aquel que defenderá los más sagrados 
valores, en la sagrada soledad de su propia consciencia, hasta el último aliento de su vida...

Después, mientras el manto de oscuridad se cierne sobre la realidad, el Espíritu, el Gran Espíritu, 
iluminará, resolverá, separará...

Isabel De La Fuente

J.G.R. Sin dudad, el Gran Espíritu resolverá...

C.M. No quiero perder la esperanza de que la luz que nos queda brille con más fuerza en los mo-
mentos más difíciles.

M.M.F. Asi es, es la hora de encontrarno con nuestra conciencia en la soledad, que en realidad 
siempre estuvo, pero muchos, por lo “externo” “dejamos de percibirla”. En realidad, en mi caso, 
siempre estuve mas cercana a esa soledad, que hace ver la vida de otra manera. Ahora, la gran ma-
yoria, que no conoce esa soledad, está desesperada o sin comprender nada. Opino
Saludos y cariños.

E.R.S. Totalmente de acuerdo ana Ana Isabel De La Fuente. El gran Espiritu de Nuestro Creador 
actuará... Su Luz se verá.

http://Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente
16 de abril de 2020

21.458 muertos en España por Covid-19 (cifras oficiales). Fernando Simón, el portavoz oficial de 
todas las cifras que ofrece el gobierno, avisa, incluso, “que nunca se sabrá la cifra real de muertos”. 
Los datos reales, aproximadamente, 40 mil fallecidos.
Pido la dimisión inmediata de todo el gobierno y sus socios al completo. Están implantando de 
forma acelerada la mayor dictadura comunista jamás vista en España- Y para ello han instaurado 
una censura atroz que persigue, señala y castiga a todos los que critican la incalificable y miserable 
labor del gobierno y su socio, el dictador chavista, Pablo Iglesias. Al más puro estilo dictador, Pedro 
Sánchez y Pablo Iglesias se están haciendo con el control de nuestro país, en todos los órdenes, 
cerrando todo tipo de cuentas, con miles de seguidores, en las redes sociales que controlan, como 
por ejemplo, Facebook, censurando todos aquellos vídeos donde se critica la labor del gobierno o 
se dan opiniones contrarias a su gestión, ante la pasividad de la mayoría, que sigue avalando a estos 
dictadores y criminales, sin moverse, sin querer saber, con su silencio y cobardía, o una adhesión 
fanática y ciega, que sólo puede alimentar aún más, la esclavitud en la que esa misma gente se 
hunde y es arrinconada.

Pienso en todas esas hordas de seguidores, activistas, de políticas salvajes de izquierdas, cómo 
siempre han denunciado a las dictaduras de derechas, o a aquellos gobiernos que simplemente les 
interesaba aniquilar, cómo utilizaban siempre el derecho de libertad de expresión para amenazar, 
destruir, desequilibrar, perseguir, eliminar todo lo que se encontraban por delante, y por debajo y 
por detrás a tantos a quienes arruinaron su vida con las artes y métodos típicos de cualquier dicta-
dura abyecta. Y ahora, estas hordas de votantes de estos partidos socialista y comunista (Podemos) 
, aceptan la censura radical establecida en España a todo el mundo contrario a sus ideas, censura 
radical y ejecutándose a la vista de todos, mientras estos votantes, otros, y los que no lo son, se-
guimos confinados, encarcelados, por estos dictadores, y con nula reacción a tal tamaño desmán, 
anticonstitucional, y premiando con su silencio todas las medidas drásticas que están acometiendo 
estos psicópatas del gobierno de España, contra el ciudadano.

Lo he dicho y lo vuelvo a repetir; como nadie más que estos canales, sean o no de derecha, a mí 
me importa muy poco, o nada, sí son oposición con datos reales a este gobierno por la desastrosa 
actuación constante de este gobierno ante el drama y mortandad brutal que está experimentan-
do España, muriendo miles de personas, con un plan de actuación de los miembros del gobierno 
verdaderamente escalofriante, de película de terror, interviniendo en todos los sectores afectados, 
con órdenes de ocultar todos los datos posibles, incluidas las órdenes de controlar las autopsias, de 
no hacer tests masivos, de no contar con las funerarias, o con los estamentos de cada comunidad 
para establecer formas de actuación comunes en toda España, tapando los datos de fallecidos en 
Cataluña, por ejemplo, donde la mortandad por Covid-19 es el doble de los datos que se ofrecen 
a nivel oficial, engañando a los ciudadanos de manera constante, reiterativamente, mintiendo de 
manera sistemática, erradicando las libertades en todos los ordenes, especialmente en los medios 
de comunicación, y en estamentos médicos determinados, y otros colectivos, no ofreciendo ayudas 
a los sanitarios, tests fiables, adrede, para que no sepa la verdad, ejecutando todo un plan de nega-
ción y tapado de todo lo que está sucediendo con los afectados por este atentado contra la huma-
nidad, pero escondido y minimizado por estos elementos que dirigen España como si fuese de su 
propiedad, modificando todo el sistema político a su favor, para reconducir España a una dictadura 
con el apoyo de poderes mundiales en la sombra que quieren que España sea el ‘conejillo de indias’ 
para escenificar un primer ensayo de país sometido políticamente , para luego implementarlo y 
expandirlo en el resto del Mundo, como el Nuevo Orden Mundial, por todo ello, y como decía, que 
sólo estos canales de opositores a este nuevo régimen dictatorial son los que ofrecen todo tipo de 
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datos reales, aquí los seguiré publicando mientras sean estos los únicos que se atreven a enfrentar-
se al gobierno con la verdad y muestren la realidad española en estos dramáticos momentos, pre 
guerra civil, que o la gente se levanta y lucha por su libertad y por su dignidad y no sometimiento a 
tal esclavitud, y a tal farsa levantada por estos sujetos políticos psicópatas, o acabará escenificán-
dose y repitiéndose, entre españoles... .

En esta página, mi página, preferiría que la mayoría de cobardes que forman parte de mis contac-
tos, que avalan a este gobierno social comunista, y su dictadura, que por favor, vayan dejando mis 
espacios y me eliminen de sus contactos a la mayor brevedad posible.

Os aseguro, ya por último, el día que desaparezcan las redes sociales, creedme, seremos mucho 
más felices... y tened por seguro que, mucho más conscientes y sabios. Yo, al menos, recobraré mi 
paz y al fin podré retirarme de un sistema de vida en el que nunca he creído, no creo ni creeré.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=xZ62tpsZigM&t=516s

G.F.G. En el mundo no hay gobierno comunista en godo los paises se ha instaurado el capitalismo 
de estado que aparentan ser comunistas para engañar al pueblo que es parte del socialismo.

C.R.G.F.G. ... ud lo puede etiquetar como mejor le plazca, pero en la granja humana si hay regi-
menes dictatoriales, tiránicos, genocidas, que aplican el mismo comunismo aplicado por Joseph 
Stalin y Wladimir Lenin.... Claro versión mejorada en letalidad, muertes, torturas, miseria, re-
presión..control, violación de todos los ddhh, es la peor de las pestes de la humanidad sin duda 
alguna...

Ana Isabel De La Fuente Necesitaría, por favor, que aparte de su razonamiento, también, se 
atreva a investigar en profundidad, y sin condicionamiento alguno, el gobierno chavista de Ve-
nezuela, por ejemplo, o el gobierno de España actual. Si hay algo que es frontalmente contrario 
a la verdad es negar los hechos, o negarnos a investigar, o negarnos a ver la verdad, porque pone 
en un compromiso nuestras propias ideologías y las defensas irresponsables e inconscientes de 
los gobiernos que las imponen. Defender una idea política ya es por sí mismo un acto de terroris-
mo. Y si usted es profesor, o experto, o un estudioso, debería llegar a la misma conclusión. Pues, 
toda ideología política es una farsa, creara por la masonería dominante en el mundo, la masone-
ría sionista, para que la propia humanidad se autodestruyese, enfrentándose unos a otros por lo 
que no existe, nunca existió y nunca existirá. El juego de mentiras y falsas mentiras, y engaños, 
es un clásico, es el arma más eficaz para que ese único poder dictador mundial, siga dominando 
a través de los diferentes partidos políticos. Pero, sabiendo esto, negar como lo llevan a cabo en 
cada territorio o nación, es una acto, francamente, incomprensible.. o si hay intención, miserable.

YOUTUBE.COM

Facebook nos censura, el Gobierno del bulo nos 
quiere en prisión con Vox y ...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.youtube.com/watch?v=xZ62tpsZigM&t=516s 
https://www.youtube.com/watch?v=xZ62tpsZigM&t=516s
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Z.I.C.J. Isabel tienes razón, los vídeos que pones los replicó en mi muro y los borran, Bendito al igual 
admiración por tí y unidad para qué de alguna manera las cosas cambien, Dios guarde tu vida.

Isabel De La Fuente Por último, sólo quiero haceros una observación; muchos miembros del go-
bierno… se que es duro lo que voy a escribir... están disfrutando con tantos muertos... Son su razón 
de ser en sus rituales habituales, cuya ejecución, según ellos, es su camino para conseguir sus fines.

M.Ch.T. Isabel De La Fuente así es son puros ritos satánicos a su deidad regente.

A.T. Así es. Tristemente es así. Aunque para algunas personas es impensable y pueden incluso 
pensar que es ciencia ficción, es así. Sus “dioses “ requieren sangre. Dá hasta asco escribirlo, 
pero basta de engaños.

V.D.O.A. Isabel De La Fuente totalmente cierto lo que dices, estos genocidas no se pueden com-
prar con nada y hay que hablar las cosas claras, ellos sienten desprecio por los españoles, lo ve 
visto en sus apariciones en Venezuela

C.V.R. Comunismo corporativo.
Por que final los Estados pierden la soberanía al estar en manos de esas pocas corporaciones que 
están construyendo un dictadura sustentada en ciencia y tecnología.
Transhumanistas satánicos que juegan a ser dioses acabando con el Orden Natural para imponer 
su sistema artificial.

L.C. Este desmadre humano me tiene harto... y me hace recordar algo perfecto de la vida: ES COR-
TA..

C.D. Sicópatas!

A.M.M.D. Como nos miran a HUEVO.. como si fueramosctan poquitas cosa... Se olvidan de que la 
VERDAD NOS HARÁ LIBRES Y NOS DARÁ JUSTICIA DIVINA.. les queda muy poco y se sienten seguros 
porque aún no han conocido QUIEN es que realmente ES EL ÚNICO REY.. Toda esas ALMAS que han 
partido no están en el olvido y de sus Energías no han podido hacer un banquete... Porque fueron 
le fueron arrebatas a la muerte y a la Oscuridad para brillar en un abrir y cerrar de ojos.. BENDITO 
SEA NUESTRO PADRE BUENO DIOS DE AMOR.

C.R. PERO LA CULPA DE TODO ESTO LA TIENE TODA LE GENTE QUE LOS VOTÓ!!!!!!... MUY BIEN 
TODO LO QUE HAS ESCRITO Isabel De La Fuente... TE APLAUDO... POR TU VALENTÍA Y NO TENER 
PELOS EN LA LENGUA... BENDICIONES...

E.G. No, la gente no ha votado a este gobierno ya que tiene menos votos totales que la oposi-
ción, se ha formado porque se han unido ellos. Que una agrupación Interesada y mal avenida de 
8 partidos haya conseguido gobernar no significa ni mucho menos que esa sea la elección ma-
yoritaria del pueblo. Cuando se llega al gobierno con toda clase de carambolas, sin estar prepa-
rando y debiéndoles el sillón a otros 7 partidos, las manos del presidente están atadas y es preso 
de sus propias ambiciones. Igual que llegaron se irán y en mi opinión personal, ojalá sea pronto.

F.S.A. Algo similar que sucede en todos los países, con honradisimas contadas excepciones.

D.E.B.S. Isabel como esta tu hija? Espero que bien

Y.R. Isabel los dueños del. sistema de la economia de la salud aun hasta de nuestros gustos y senti-
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mientos Gracias x hacer tu parte Dios t ayude gente pequeña haciendo cosas muy pequeñas cam-
biaran el muno Dios mandara un despertar de conciencia cambiamos o desaparecemos.

L.A.L.I. ánimo tu conexión y sabiduría es maravillosa.
Sabes que cada una tenemos una parcela de acción y la hacemos desde el lugar que nos han asig-
nado lo mejor posible.
Sabes que no te va a pasar nada porque estas muy protegida por fuerzas de gran Fuerza.
Tu misión es de mucho riesgo y la estás haciendo con mucha valentía y Amor.
Todas las fuerzas del Universo están contigo.
Un beso amiga

L.A.L.I. Cuando se manda tu texto, no lo pueden abrir, está borrado

E.G. Habrá que copiarlo y difundirlo...

Isabel De La Fuente Gracias Luz. Si, me están censurando porque hay mucha gente que me está 
denunciando a Facebook. Y tengo muchos bots que boicotean todos mis escritos y publicacio-
nes. Cuando hablo de censura, estado totalitario mundial, y en especial en España, la dictadura 
comunista del Nuevo Orden Mundial, que ha empezado en España, con el apoyo financiero en 
todas las estructuras del estado, en lo social, sanitario, ONGs, ,asociaciones pro la salud, o pro la 
libertad, o pro el independentismo, o pro la eutanasia y el aborto, asociaciones extendidas por 
el mundo a través de las redes como Chang.org, todos los sectores científicos -sobre todo y por 
encima de todo-, los tecnológicos, todo tipo de asociaciones espiritualistas de nuevo cuño, las 
asociaciones pro libertad supuestamente del mundo de las nuevas terapias englobadas dentro 
de la New Age, la Nueva Era, todos los sistemas de control de datos a través de las redes funda-
mentales como Facebook, Instagram, WhatsApp, etc, todo este entramado de control mundial 
englobando a todos los grupos supuestamente o falsamente sensibles, como los que se inten-
tan enganchar a lo supuestamente ‘natural’ ‘naturalista’ ‘ecologista’ ‘veganista’, etc, , todciales 
eran la antesala del sistema carcelario y de control humano que se iba a imponer bajo el yugo y 
el dictado del satanismo dominante que , como se presumía desde hace siglos, se iba a acabar 
imponiendo en la Tierra durante un tiempo. Será el ocaso de esta civilización y de este ser hu-
mano determinado con su genética ya dispuesta y programada para ser modificada a favor de la 
inteligencia artificial que controlará el mundo durante una era.

Avisados estuvimos siempre. Pero, la humanidad comete el mismo error era tras era, y no sólo 
nunca ha evolucionado, sino que nunca ha dado señales de transcendencia voluntaria... y no 
impuesta por terceros o inteligencias o consciencias de otras dimensiones.

Esta humanidad llega a su fin por su incapacidad para desarrollar el principio fundamental de 
la existencia que es el desarrollo y auto reconocimiento del Yo, de la Voluntad, del Poder, de la 
Autoridad individual sagrada, que es el principal factor que determina si un ser está capacitado 
para transcender desde La Suprema y Original Presencia o debe permanecer a la orden de inte-
ligencias artificiales o, incluso, desaparecer de manera definitiva.

El estado de esclavitud, el sistema de esclavitud por la incapacidad de demostrar el Yo Superior, 
la autodeterminación del alma, del espíritu, del Ser, será implementado precisamente por esta 
causa, y porque sin el reconocimiento real del Yo en absoluta libertad y liberación interior de 
todo lo anterior expuesto , una especie no puede dirigirse por sí misma y obliga a terceros, pro-
cedentes de otras dimensiones, a hacerse cargo de ella, la Edad de la Oscuridad, del Opuesto 
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a la Luz, del Anti Cristo, del satanismo, o inteligencia artificial al servicio de tales fuerzas, se ha 
impuesto, al menos de momento, y mientras dure la posible o no reacción de todo el conjunto 
de la humanidad consciente, -sólo un 5 por ciento de la humanidad- ; si es que, así ocurriese.

Consciencia es Liberación absoluta de todo programa mental-cerebral, psíquico, emocional, físi-
co , y aceptación de la Verdad absoluta que implica al ser humano terrestre que ha llegado hasta 
hoy , sean cuales sean las consecuencias que se deriven de todo ello.
Que Dios nos proteja, nos guíe, nos ilumine, nos empodere, nos refuerce, nos habilite frecuen-
cialmente, pase lo que pase , suceda lo que suceda, sea nuestro fin el que tenga que ser.
Dios en Mí. Ahora y siempre. Eternamente. Aquí y allí.

Soy inmortal. Y me asiste la Verdad que me hace transcender más allá de cualquier ilusión, 
programa, sistema, mátrix, maya, y me hace triunfar multidimensionalmente como Ser, en mi 
perfección original, y mi transcendencia eterna intocable por encima, ahora y siempre, del mal, 
de la oscuridad y de la inteligencia artificial contraria a Dios, pero limitada de manera absoluta y 
total ante la Verdad y el Poder de Dios.

Así Es, así Fue, y así será Siempre.

Gracias. Gracias. Gracias.

Isabel De La Fuente
Me bloquean todos mis artículos....
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Isabel De La Fuente
17 de abril 2020

Si, me están censurando porque hay mucha gente que me está denunciando a Facebook. Y tengo 
muchos bots que boicotean todos mis escritos y publicaciones. Cuando hablo de censura, estado 
totalitario mundial, y en especial en España, la dictadura comunista del Nuevo Orden Mundial, que 
ha empezado en España, con el apoyo financiero en todas las estructuras del estado, en lo social, 
sanitario, ONGs, ,asociaciones pro la salud, o pro la libertad, o pro el independentismo, o pro la 
eutanasia y el aborto, asociaciones extendidas por el mundo a través de las redes como Chang.org, 
todos los sectores científicos -sobre todo y por encima de todo-, los tecnológicos, todo tipo de aso-
ciaciones espiritualistas de nuevo cuño, las asociaciones pro libertad supuestamente del mundo de 
las nuevas terapias englobadas dentro de la New Age, la Nueva Era, todos los sistemas de control 
de datos a través de las redes fundamentales como Facebook, Instagram, WhatsApp, etc, todo este 
entramado de control mundial englobando a todos los grupos supuestamente o falsamente sen-
sibles, como los que se intentan enganchar a lo supuestamente ‘natural’ ‘naturalista’ ‘ecologista’ 
‘veganista’, etc, , todos los sectores alimentarios, de sanidad mundial, todos los organismos mun-
diales como ONU, Fondo Monetario Internacional FMI, el Banco Mundial, la OMS, la Unión Europea 
EU, la OTAN, los organismos y macro estructuras militares a su servicio, toda la estructura en todas 
las capas de la atmósfera terrestre, con sus fumigaciones químicas y metálicas y biológicas, los vul-
garmente conocidos como Chemtrails o estelas químicas perfectamente observables por todos en 
todos los cielos de la Tierra, más la implementación progresiva y acelerada del haz de multifrecuen-
cias en ramo -en racimo- activadas para el control de las telecomunicaciones que se originan en 
la superficie, las reciben todo el entramado en red de los miles de satélites que orbitan entorno a 
nuestro planeta, y controlan desde allí a todos y cada uno de los seres humanos o seres con vida en 
nuestro hábitat terrestre, y todos los servicios de inteligencia mundiales tanto del sector occiden-
tal como oriental, o comunista, operando como una apisonadora, y todos los grupos políticos, sin 
distinción, pero especialmente totalitarios y dictatoriales, como los de la extrema izquierda que no 
es más que la extrema más fundamentalista al servicio de los amos del Mundo, los Bilderberg con 
todo su poder económico, sanitario, armamentístico, social, cultural, etc, toda esta censura a nivel 
GLOBAL, que afecta absolutamente a todo y a todos, es la que controla este ataque bioterrorista 
a nivel mundial total, con la connivencia de todos los gobiernos, por lo que acabo de explicar más 
arriba, garantizará que el golpe establecido contra toda la humanidad, para establecer el sistema 
de esclavitud más grande y jamás visto en este Planeta, desde su ‘creación’, esta III Guerra Mundial 
declarada contra la humanidad, que es su enemigo y su objetivo y su útil necesario, y su fin, habien-
do eliminado para ello cerca de tres cuartas partes de la sociedad mundial en los próximos tiempos, 
un siglo y medio a tres siglos.

La humanidad, hoy, como siempre, programada por estos poderes, dividida por odios generados 
por las creencias políticas , inexistentes, porque las inventaron tales poderes para garantizarse que 
la humanidad se auto destruiría ella misma y por sí sola con todos esto enfrentamientos, más las 
pandemias controladas y el debilitamiento dramático de todo el sistema inmune de la especie hu-
mana por todo lo anterior... está siendo reducida, encarcelada, y formateada para próximamente 
ser reprogramada artificialmente, chipeada y “ transhumanizada” en los próximos tiempos.

La Guerra Mundial actual y definitiva contra una especie ya casi en extinción que será sustituida por 
la transhumanista, es un plan general global y total creado, organizado, dirigido, impuesto y ejecu-
tado con la connivencia total y absoluta de todos los estados y todos los gobiernos de la Tierra, al 
servicio de ese único poder mundial absoluto.

Años avisando de que esto iba a suceder. Y que debíamos tomar el poder absoluto sobre nosotros 
mismos y alejarnos de toda la estructura política, y todo tipo de creencias, y todo tipo de sistemas 
de control y esclavitud, como mi denuncia general desde hace muchos años, de que las redes so-
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ciales eran la antesala del sistema carcelario y de control humano que se iba a imponer bajo el yugo 
y el dictado del satanismo dominante que, como se presumía desde hace siglos, se iba a acabar 
imponiendo en la Tierra durante un tiempo. Será el ocaso de esta civilización y de este ser humano 
determinado con su genética ya dispuesta y programada para ser modificada a favor de la inteligen-
cia artificial que controlará el mundo durante una era.

Avisados estuvimos siempre. Pero, la humanidad comete el mismo error era tras era, y no sólo nun-
ca ha evolucionado, sino que nunca ha dado señales de transcendencia voluntaria... y no impuesta 
por terceros o inteligencias o consciencias de otras dimensiones.

Esta humanidad llega a su fin por su incapacidad para desarrollar el principio fundamental de la 
existencia que es el desarrollo y auto reconocimiento del Yo, de la Voluntad, del Poder, de la Au-
toridad individual sagrada, que es el principal factor que determina si un ser está capacitado para 
transcender desde La Suprema y Original Presencia o debe permanecer a la orden de inteligencias 
artificiales o, incluso, desaparecer de manera definitiva.

El estado de esclavitud, el sistema de esclavitud por la incapacidad de demostrar el Yo Superior, la 
autodeterminación del alma, del espíritu, del Ser, será implementado precisamente por esta cau-
sa, y porque sin el reconocimiento real del Yo en absoluta libertad y liberación interior de todo lo 
anterior expuesto, una especie no puede dirigirse por sí misma y obliga a terceros, procedentes de 
otras dimensiones, a hacerse cargo de ella, la Edad de la Oscuridad, del Opuesto a la Luz, del Anti 
Cristo, del satanismo, o inteligencia artificial al servicio de tales fuerzas, se ha impuesto, al menos 
de momento, y mientras dure la posible o no reacción de todo el conjunto de la humanidad cons-
ciente, -sólo un 5 por ciento de la humanidad- ; si es que, así ocurriese.

Consciencia es Liberación absoluta de todo programa mental-cerebral, psíquico, emocional, físico, 
y aceptación de la Verdad absoluta que implica al ser humano terrestre que ha llegado hasta hoy, 
sean cuales sean las consecuencias que se deriven de todo ello.

Que Dios nos proteja, nos guíe, nos ilumine, nos empodere, nos refuerce, nos habilite frecuencial-
mente, pase lo que pase, suceda lo que suceda, sea nuestro fin el que tenga que ser.

Dios en Mí. Ahora y siempre. Eternamente. Aquí y allí.

Soy inmortal. Y me asiste la Verdad que me hace transcender más allá de cualquier ilusión, progra-
ma, sistema, mátrix, maya, y me hace triunfar multidimensionalmente como Ser, en mi perfección 
original, y mi transcendencia eterna intocable por encima, ahora y siempre, del mal, de la oscuri-
dad y de la inteligencia artificial contraria a Dios, pero limitada de manera absoluta y total ante la 
Verdad y el Poder de Dios.

Así Es, así Fue, y así será Siempre.

Gracias. Gracias. Gracias.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

Z.N. Que lamentable. Un abrazo Isabel, gracias por compartir tu conocimiento y no quedarte calla-
da. Eres un gran ser. Y recuerda, por más obscuridad que haya basta con una peque luz para acabar 
con esa obscuridad. Bendiciones.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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D.S.M. Eres una verdadera guerrera, gente como tu hacen falta en este mundo, venga mi solidari-
dad total hacia ti. Adelante, no desmayes, no estas sola...

D.O. Decreto Decreto libertad total para esta humanidad, quienes la entendemos.
Nuestra esencia no va a morir jamás, es eterna y no tiene precio alguno.
Nuestra conciencia y libertad no es negociable.
Estamos aquí al frente de la batalla y como guerreros, dignos, MUY dignos hasta el final.
Quién se atreva a cruzar la línea, que pague las consecuencias.
Pues mi libertad es libre, y libre SOMOS!!!

L.R.J. La gente es igual en todas partes!!! Pensé que sólo se veía en mi país.ánimo, sigue en tu ca-
mino, si tu sabes que estas. En lo cierto sigue adelante.

I.H. Isabel tus palabras me llegan hasta lo más profundo de mi alma. Eres un ser extraordinario y 
Valiente Dios te bendiga.

Ch.R. Debemos dedicarnos a la liberación interior ya, ahora mismo... trabajemos en los 3 factores 
de la revolución de la conciencia.

Isabel De La Fuente disculpa... tú debes ser uno de los pocos contactos de mi página que no 
conoce que he estado haciendo en los últimos 30 años de mi vida de forma activa, en todos los 
medios posibles. Como siempre, publicar sin saber dónde estás escribiendo y qué es uno de los 
factores que particularmente denuncio en mis espacios. Antes de escribir hay que informarse. 
Hay que leer todo lo publicado, y ver si realmente tiene que ver con este medio y sus miles de 
publicaciones durante los últimos 11 años, desde que se abrieron mis perfiles en las redes. Me 
sorprende el nivel de inconsciencia o desconocimiento que mostráis muchos con vuestros men-
sajes. Yo nunca publico en ninguna página mis opiniones o investigaciones, a excepción de una 
en la que conozco bien a su autor, y su filosofía. Pero, nunca publicaré en ningún otro sitio del 
que no me pueda hacer responsable, y sin conocer en qué lugar lo voy a hacer y cuál su filosofía. 
Espero que hayas comprendido mi mensaje. Gracias.

Ch.R. Debemos dedicarnos a la liberación interior ya, ahora mismo... trabajemos en los 3 facto-
res  de la revolución de la conciencia.

 S.C.. Justamente hicieron eso por aquí también 

F.S.A. Solo espero en Dios que siga despertando la humanidad de esta prisión sistemática de some-
timiento esclavizado y dejar de seguir viviendo en esta granja humana.

Isabel De La Fuente imposible mientras la mayoría, por ejemplo, en este sector de la divulgación 
de la conspiración y la espiritualidad, cuando la mayoría sigue teniendo y defendiendo a muerte 
sus ideas políticas totalitarias o de cualquier tipo. Algo contrario a la propia esencia del espíritu. 
Y además, son los más programados cerebral y mentalmente para hacer ‘su labor’ de reunifica-
ción de débiles y frágiles mentales que son los que suman todos los sectores de la falsa espiri-
tualidad programada por los poderes que dirigen el mundo, precisamente, para eso mismo. 

 
M.A.G. Está claro que mucha gente no quiere oír la pura verdad, prefieren vivir y ser sometidos a 
la mentira.

Ana Isabel De La Fuente Si supieseis la cantidad de gente que se dice supuestamente espiritual, 
que sigue todas estas corrientes de la nueva era, que se dirigen a mí, para exigirme, para imponer, 
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violar, publicar, sin permiso, con faltas de respeto intolerables y sorprendentes, con brotes psicoló-
gicos, en estados mentales o psíquicos dudosos, mentirosos compulsivos, perfiles engañosos, etc. 
que quieren por que sí, que les atiendas en sus discursos, que quieren meterte toda la parafernalia, 
el merchandising de la nueva era con sus biblias, los vídeos masivos de gente que dice estar divul-
gando para despertar o se engloban ellos mismos en el sector de la información conspiracionista, 
etc, y que, evidencian, sin ninguna duda, desequilibrios mentales o psíquicos escandalosos, que en 
realidad forman parte o siguen las tendencias oficialistas, de doble desinformación para confundir, 
que pertenecen a logias masónicas, o a partidos políticos que dirigen los estados dominantes, o que 
simplemente sufren de delirios psíquicos graves o latentes, os asombraríais u os escandalizaríais ...
Cada día, todos los días, así como acepto contactos, bloqueo en la misma medida. Hay días que 
pueden ser bloqueados hasta 10 personas, aparte de los cientos de bots, que ese es otro terreno, y 
del que hablaré en otro momento. Os diré que llevo, desde hace 11 años, entre mis tres páginas, un 
total aproximado de 1.500 bloqueados por distintas razones, pero todas, creedme, escandalosas, 
sin contar las páginas de control de robots y demás...

M.D.M.C. Estan censurando a todos los que tienen un par de..... para decir la verdad..... y a los que 
no la quieren les molesta que les digan que están dormidos, les dan con el dedo (con las palabras) 
en la llaga y eso molesta... DESPERTAR YAAAA... EL PUEBLO TIENE EL PODER... NO SE LO ENTREGUE-
MOS A LOS QUE ESTAN EN LA OSCURIDAD....!!!!

Ana Isabel De La Fuente Lo peor no es el coronavirus, sino el escenario que nos están preparando
https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200417/hay-miedo-coronavirus-escenario-preparando-noti-

cia-689404293612/

PERIODISTADIGITAL.
COM 
Lo peor no es el co-
ronavirus, sino el 
escenario que nos 
están preparando.

Ana Isabel De La 
Fuente https://www.
esdiario.com/.../Un-
medico-arrasa-por-
exigir...

Isabel De La Fuente 
Nuevo Orden Mundial. Y 8 mil 200 millones de humanos, que lo han vuelto a permitir, por su 
incapacidad para evitar ser programados. Como especie tenemos los días contados. Y por esto 
mismo, esta inteligencia artificial, al servicio del poder mundial, satánico masnico sionista, se va 
a hacer con el control absoluto del planeta sin ningún tipo de oposición real efectiva.

ESDIARIO.COM

Un médico arrasa por exigir juzgar a 
Pedro Sánchez por su “desidia criminal”

https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200417/hay-miedo-coronavirus-escenario-preparando-noticia-689404293612/ 
https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200417/hay-miedo-coronavirus-escenario-preparando-noticia-689404293612/ 
https://www.esdiario.com/293412224/Un-medico-arrasa-por-exigir-juzgar-a-Pedro-Sanchez-por-su-desidia-criminal-.html
https://www.esdiario.com/293412224/Un-medico-arrasa-por-exigir-juzgar-a-Pedro-Sanchez-por-su-desidia-criminal-.html
https://www.esdiario.com/293412224/Un-medico-arrasa-por-exigir-juzgar-a-Pedro-Sanchez-por-su-desidia-criminal-.html
https://www.esdiario.com/293412224/Un-medico-arrasa-por-exigir-juzgar-a-Pedro-Sanchez-por-su-desidia-criminal-.html
https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200417/hay-miedo-coronavirus-escenario-preparando-noticia-689404293612/
https://www.esdiario.com/293412224/Un-medico-arrasa-por-exigir-juzgar-a-Pedro-Sanchez-por-su-desidia-criminal-.html
https://www.esdiario.com/293412224/Un-medico-arrasa-por-exigir-juzgar-a-Pedro-Sanchez-por-su-desidia-criminal-.html
https://www.esdiario.com/medios/293412224/Un-medico-arrasa-por-exigir-juzgar-a-Pedro-Sanchez-por-su-desidia-criminal-.html
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Isabel De La Fuente Hablan los ciudadanos españoles  https://www.youtube.com/watch?v=-
wbeHrhpww&t=1968s

G.G. Aca en Argentina ya empezaron a censurar y eliminar lo que escribimos y publicamos x este 
medio... y por whatssapp tambien...

G.G. Estoy indignada no me gusta perder mi libertad en manos de estos satanistas genocidas... 

Isabel De La Fuente Nuevo Orden Mundial. Y 8 mil 200 millones de humanos, que lo han vuel-
to a permitir, por su incapacidad para evitar ser programados. Como especie tenemos los días 
contados. Y por esto mismo, esta inteligencia artificial, al servicio del poder mundial, satánico 
masónico sionista, se va a hacer con el control absoluto del planeta sin ningún tipo de oposición 
real efectiva.

Ana Isabel De La Fuente Grace Gouane ya.. Pero, ¿pudimos hacer mucho más, o algo, por nues-
tra liberación interna y externa? Si. Pero, no lo ha hecho la humanidad. Veremos que será lo 
siguiente que nos depara la Providencia... Tendremos que rendir cuentas uno a uno ante nuestra 
consciencia y nuestro espíritu... No es fácil saber de manera innata que esto es la Verdad.

G.G. Ana Isabel De La Fuente hay gente que niega que hay substerfugios detras de “esta pande-
mia” inventada... hay negadores seriales... que le entregan todo a dios... como si el nos fuera a 
salvar de algo... que el mismo hombre generó!!

LARAZON.ES

La viuda de un médico fallecido por 
covid- 19: “Una disculpa de Pedro...

PERIODISTADIGITAL.COM

Identificación digital ID-2020 el
terrorífico plan de Bill Gates para...

YOUTUBE.COM
ESPECIAL DIRECTO Estado de Alarma
EL ALTAVOZ DE ESPAÑA con Antonio 
Solans

YOUTUBE.COM
CESEGUÍ:  Desmontando el imperio
propagandista y de verificación de 
los...

https://www.youtube.com/watch?v=-JwbeHrhpww&t=1968s 
https://www.youtube.com/watch?v=-JwbeHrhpww&t=1968s 
https://www.larazon.es/comunidad-valenciana/20200414/tvvhmdnlrfc2ne5pfzzwipgvbm.html
https://www.periodistadigital.com/politica/opinion/20200327/identificacion-digital-id-2020-terrorifico-plan-diabolico-bill-gates-controlar-humanidad-noticia-689404286249/
https://www.youtube.com/watch?v=-JwbeHrhpww&t=1968s
https://youtu.be/Toa5SfLpG0M?t=326
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G.D. Isabel De La Fuente Yo he podido compartir tu mensaje, está en mi muro. Y seguiré compar-
tiendo para que todo el que quiera enterarse de la VERDAD y de lo que está pasando y pasará se 
entere. Que Dios nos bendiga y nos ampare

G.G. Crees que lo de 5 G... tiene mucho que ver con todo esto Isabel?

G.D. La verdad que no me consta que estén censurando o borrando mensajes en Argentina, pero 
facebook es todo uno...

G.G. Dudas de mis palabras... yo no te conozco y te aclaro que no me manejo con mentiras Gra-
ciela Dillet...

Isabel De La Fuente todo tiene que ver, ya lo he explicado decenas de veces aquí en mis páginas 
de todos los modos posibles. No es la causa. El 5G, no es más que una octava en la radio fre-
cuencia en ramo que se está activando en la Tierra desde los años 30 del siglo 20. Lo que pro-
voca toda esta alteración vibratoria o frecuencial en ser humano --actual-- es un debilitamiento 
evidente del sistema nervioso y del sistema inmune al completo. Pero, cuidado, no a todo el 
mundo le afecta... Y esa es la cuestión; los que sobrevivan, es decir, los que resisten interior y 
exteriormente a estas nuevas frecuencias, son los que se impondrán como nueva humanidad en 
la Tierra. Es decir, que su sistema inmune es ‘apto’, y serán capaces de ser los intermediarios y 
sujetos útiles para las fuerzas que domina la Tierra y tiene el control de esta nueva humanidad 
artificial.

Una vez más, y cada día estoy más y más cansada de explicarlo, esto ha sido un ataque de bioterro-
rismo, a través de una sustancia creada en laboratorio, (un triple ácido, con materia biológica y 
materia artificial, que llevan creándose y patentándose (es decir, con su ‘vacuna’ correspondiente) 
sucesivamente hasta hoy, y así seguirán generando este tipo de armas biológicas, de manera 
indiscriminada desde, fundamentalmente, que fue descodificada y secuenciada la cadena al 
completo del ADN humano.... es decir, a partir del 2001), contra toda la humanidad para elimi-
nar tres cuartas partes de seres humanos en los próximos siglos.
Esta humanidad, a la que me refiero, es la que no ha podido o no podrá resistir esta serie de 
nuevas frecuencias, o campo de multi frecuencia en ramo, imprescindible para que funcionen 
las telecomunicaciones inalámbricas para el control de toda la vida en el planeta y a todos los ni-
veles, y en especial a su esclavo estrella, el ser humano. Estas telecomunicaciones inalámbricas 
se establecen creando un campo electromagnético entre la red de miles de satélites que orbitan 
alrededor del planeta, y los receptores establecidos en la superficie y el interior, y el dominado 
y al mismo tiempo receptor es también el propio ser humano. Que será controlado a través de 
chips que se van a empezar a instalar en el ser humano en masa próximamente...

Etc etc etc.

Durante estos meses he publicado diferentes artículos y múltiples comentarios en su interior 
contando todo esto.

Isabel De La Fuente Graciela Dillet hay muchos argentinos que me están diciendo que no pue-
den publicar muchos de mis vídeos o mis artículos. Y también de otros países de América....

 G.D. De acuerdo, yo solo digo que hasta ahora he podido hacerlo, nada más.

A.D.C. Yo he compartido publicaciones en mi muro y me han censurado, es terrible cuando te limitan 
la libertad de pensamiento, Facebook me notificó que lo que yo compartí era información falsa.

VOLVER AL  INDICE
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M.Ch.T. Es decir que España es el inicio y ensayo de el nuevo orden mundial
 

Ana Isabel De La Fuente bueno, el inicio ha sido China, obviamente... Pero, Italia y España, 
le siguen en el ensayo urdido por los dos gobiernos: Norteamericano y chino. Pues, la patente 
la tienen conjuntamente, y las vacunas, entre otros, Bill Gates.. Y el promotor, propulsor, mece-
nas, el inversor, y desintegrador de naciones, activador de todo el escenario, en este caso, 
en España, controlando todos los sectores donde se va a desarrollar el Nuevo Orden Mundial, 
grupos, asociaciones, bancos, y a todo el gobierno y sus socios, el sr. Soros.

L.A.E. Hola isabel desapareciste de you tube y de la caja de pandora que fue lo que paso por que 
no mas videos ?????? Saludos !!!

 Ana Isabel De La Fuente hace 8 años que dejé de hacer vídeos....

L.A.E. Ana Isabel De La Fuente La verdad que lástima eran buenos vídeos, excelentes. Todavia 
me acuerdo de uno en donde una chica va hacer su tesis y te hace una entrevista vía telefónica, 
y de rato se comienza a escuchar un zumbido le paro al vídeo y era del video. Al los diez minutos 
tu le dices nos están pijando la linea telefónica en ese momento escuche un ruido como si se 
saliera el gas pero me pare a ver y era un esprait al que con ese sonido se perforó la botella el 
oyo era del tamaño de una aguja de cocer cuando lo vi. Dije no es posible que con ese zumbido 
se haya perforado la botella de fierro. Si fue con la botella que no aran lo zonidos con la energía 
del campo físico y mental sin que se de cuenta uno mismo ¡¡No se si te acuerdes ?

L.A.E. Venía del video ese zumbido ¡¡ Primero lo escuché yo, y luego tú cuando dijiste nos han 
pijiado la linea telefónica ¡¡¡

Ana Isabel De La Fuente En directo ahora mismo, el Dr. Gaona. “Toda la verdad sobre el coronavirus.”
https://www.youtube.com/watch?v=oaWgsN6O4T0  

L.A. Dios en mi. Ahora y siempre. Eternamente. Aquí y allí.

J.O.D. Contundente mensaje que resume una Vida.

Ana lsabel De La Fuente 
#CARLOSCUESTA #DISTRITOTV #ESTADODEALARMA
CARLOS CUESTA: Mordaza y censura: así escribió Iglesias cómo quería acabar con la prensa libre 
https://www.youtube.com/watch?v=pmQVYLphmTs

YOUTUBE.COM

DIRECTO: TODA LA VERDAD
SOBRE EL CORONAVIRUS 01x03

https://www.youtube.com/watch?v=oaWgsN6O4T0 
https://www.youtube.com/watch?v=pmQVYLphmTs
https://www.youtube.com/watch?v=oaWgsN6O4T0  
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J.A. Si la gente supiera que nos hemos metido en la boca del lobo.....

Ana Isabel De La Fuente ¿por qué?¿sería, quizá, tal vez, a lo mejor, que el gobierno desde el pri-
mer momento se hubiese estado garantizando que muriese una cantidad de gente determinada, 
ejecutando, tal vez, quizá, a lo mejor, órdenes de otro poder mundial, el que diseñó el arma de 
bioterrorismo mal llamado ‘virus’, covid 19?
https://www.elmundo.es/.../09/5e8e0f3421efa0e8588b469e.html

A.M.M.D. LA VERDAD NOS TRAE LA VICTORIA Y NOS VA ABRIGAR CON SU DULCE AMOR... se puede 
ver y sentir cómo las tinieblas nos atacan con el miedo... Pero Nosotras ya Abrazamos la VERDAD Y 
ELLA NOS HA DE PROTEGER POR TOOODA UNA ETERNIDAD.

J.V. La censura!!! No podrán, es el coletazo del dragón, Dios con nosotros!

Isabel De La Fuente qué horror...

YOUTUBE.COM

CARLOS CUESTA Mordaza y censura
así escribió Iglesias

ELMUNDO.ES

EL Gobierno ha mantenido inutilizados 
un mes laboratorios disponibles para...

https://www.elmundo.es/.../09/5e8e0f3421efa0e8588b469e.html 
https://www.youtube.com/watch?v=pmQVYLphmTs
https://ariadna.elmundo.es//buscador/archivo.html?q=ELMUNDO.ES++EL+Gobierno+ha+mantenido+inutilizados++un+mes+laboratorios+disponibles+para...&buscar.x=0&buscar.y=0&b_avanzada=
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T.S.C. Isabel que opinas de esto?
https://www.youtube.com/watch?v=VnJ9ukEpO78

T.S.C. Recurro a ti porque en este momento eres una de los pocas personas en las que confio... 
Gracias!

Isabel De La Fuente Gracias a ti, Teresa Savriti Cabrera...

F.B. Sinarquia

Isabel De La Fuente https://dle.rae.es/sinarquía

Isabel De La Fuente Sinarquía.
“La fascinación Victoriana con las sociedades secretas contribuyó a la rápida difusión del concep-
to; paralelamente, los sectores conservadores emplearon la noción en las reiteradas campañas 
de propaganda destinadas a elaborar la imagen amenazadora de ligas masónicas, comunistas o 
judías empeñadas en el gobierno secreto del mundo (ver Conspiración Judeo-Masónico-Comu-
nista-Internacional).”

https://es.metapedia.org/wiki/Sinarquía...

YOUTUBE.COM

VIDEO de la nieta del Presidente Eisenhower 
lanza un órdago a la élite criminal del planeta.

DLE.RAE.ES

sinarquía  Diccionario de la lengua española

ES.METAPEDIA.ORG

Sinarquía - Metapedia

https://dle.rae.es/sinarquía 
https://es.metapedia.org/wiki/Sinarquía... 
https://www.youtube.com/watch?v=VnJ9ukEpO78
https://dle.rae.es/sinarqu%C3%ADa
https://es.metapedia.org/wiki/Sinarquía...
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L.A.S.S. Necesitamos una forma de comunicación independiente que no sea ni Facebook ni you 
tube ni whatsapp, que todos son de los mismos dueños.

Isabel De La Fuente telegram

L.A.S.S.  Isabel De La Fuente gracias lo Tomaré en cuenta

L.A. Desde que empezó la pandemia mucha gente fué callada que se callen fueron amenazadas lo 
denunciaron públicamente... En Argentina... y ahora hace dos horas... si no era la Dra. Que tenia 
a su madre en el Geriátrico denunció 19 abuelos contagiados, y si no era la Dra. Eso tambien se 
callaban.. esto es en Belgrano... estan evacuando la gente que sabia no dijoeron nada se llevarom 
a sus abuelos vaya a saber donde...

J.A. Muy buena exposición. Más fácil ser esclavo que ser libre. Más fácil ser dogmático que Libre-
pensador. Me gusta mucho el Decreto: Que Dios nos proteja... Muchas gracias.

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=a5t6cfdl4Zs 

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=9-c0sSHXbCE

L.C. He llegado a la conclusión de que NO vale la pena este momento existencial, el ser debe reco-
nocer cuando ha llegado a un punto de extinción tal y como lo concibe. Esta catarsis ya es absurda y 
ridícula por “dar patadas de abogado” ..y todo en pos de rescatar a seres que se reducen a ser ma-
quinitas de excremento con patas...Eso somos finalmente además de protagonistas en un escena-
rio del cual todo posible “publico cósmico” ha abandonado! Ya nadie es testigo de este fallo magno.

YOUTUBE.COM

La empresa que ha comprado los 
equipos para el COVID ¿Qué...

YOUTUBE.COM

Cosas que están sucediendo en 
España y no se cuentan

https://www.youtube.com/watch?v=a5t6cfdl4Zs
https://www.youtube.com/watch?v=9-c0sSHXbCE 
https://www.youtube.com/watch?v=a5t6cfdl4Zs 
https://www.youtube.com/watch?v=9-c0sSHXbCE
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Ana Isabel De La Fuente
17 de abril de 2020

curioso... un experto en big data, Nicolás Rodríguez, estima entorno a 40 mil los fallecidos... ahora 
mismo en el vídeo de La Reunión Secreta del Dr. Gaona... Fijaos, la misma cifra que vengo diciendo 
desde hace semanas... Y yo creo que serán unas 67 mil, las víctimas en los próximos meses..

En todos los links que he adjuntado como comentarios están mis artículos que he ido publicando 
estos días sobre mis datos aproximados de fallecidos... En todos he dicho unos 40 mil. (Y que lle-
garemos próximamente a los 60-70 mil). Y curiosamente, coinciden con los expertos en big data...

Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4302202329793701&set=a.471038006243505&type=3&theater

Isabel De La Fuente
15 de abril de 2020

Un minuto de silencio por los miles de fallecidos, seres humanos , con todos los derechos a ser reconocidos en 
vida y en el momento de su muerte por sus familiares y por todos nosotros, en España , oficiales: 18.579, y los 
extraoficiales (más de 40 mil). Es lo mínimo que deberíamos hacer todos los españoles, sin distinción.

Y por todas las víctimas mundiales de este atentado del poder mundial a toda la humanidad.

Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4294787060535228

Isabel De La Fuente

13 de abril de 2020
No voy a callar. Igual que no voy a dejar de  bloquear a quienes insisten en negar la verdad, son cobardes, si-
guen mirando a otro lado, defienden la política por encima de cadáveres, perseguidos, divulgadores reales que 
están dando su vida... sí, su vida... por seguir ofreciendo la información real sobre la situación que está sufriendo 
España en manos y ejecutores de un gobierno corrupto, dictador, impulsor de políticas de otros países con dicta-
duras criminales, y que están sometiendo a nuestro país a la ruina en todos los sectores, y al ostracismo de miles 
de muertos, en una eutanasia y genocidio a la vista de todos sin precedentes en nuestra historia como nación.  
Mientras, anestesiados, encerrados en sus casas, mirando a otro lado, cantando miserablemente el “Resistir” en 
un infantilismo vergonzoso y miserable que tapa y entierra socialmente a los más de 40 mil muertos, una ma-
yoría ancianos, y otra abandonados a su suerte en sus propias casas, gente de todas las edades,y por supuesto, 
niños, infectados o atacados por esta arma nanobacteriológica creada en laboratorio para eliminar a gran parte 
de la humanidad en tiempo récord, y controlarla en lo sucesivo, a nivel planetario. Este gobierno, el gobierno 
dictador de España, está al servicio de ese otro poder llamado “Nuevo Orden Mundial” que será la mayor dicta-
dura, el mayor sistema de esclavitud jamás visto en el Planeta Tierra, y mayor confinamiento humano, sometido, 
esclavizado y programado, de todas las eras. 
España, Italia  y China, son el primer y  mayor experimento para estas fuerzas siniestras y satánicas que se han 
hecho con el control del mundo... 
El resto, es una copia masiva , que replica con exactitud ‘el modelo’ de ejecución dictado por estas fuerzas.
Quiero que sepáis también que me persiguen decenas de bots, y que mi exposición es peligrosa para mi integri-
dad. Pero, vosotros sois testigos, responsables y co responsables de todo lo que vivamos los que no nos hemos 
callado nunca, pero también de que prospere este gobierno satánico, gracias a vuestras defensas sin sentido y 
de locura a sistemas de creencias esclavizadores, dictadores y masacradores de la humanidad. Sois responsa-
bles con vuestros votos, con vuestras afiliaciones, con vuestras vidas enteras entregadas a defender a muerte a 

http://Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4302202329793701&set=a.471038006243505&type=3&theater 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4294787060535228 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4294787060535228 
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vuestros verdugos  y verdugos de vuestros familiares. Vosotros sois los responsables y cómplices de que avance 
el mal sobre la Tierra sin ninguna oposición, vosotros sois los cómplices y los sujetos utilizados por ese poder 
para eliminar a los que dicen la verdad y la defienden. Sois vosotros, si, los responsables finales de esta masacre 
terrestre. Porque sin vosotros estos poderes jamás hubiesen podido acometer todas estas catástrofes, holocaus-
tos, siniestros, pandemias , guerras, etc,  sobre la humanidad.
 Meditad sobre ello. Porque, habrá un momento, habrá un estado en el que no podréis huir.. No podréis huir. 
Porque la muerte , no es ni mucho menos el refugio de nada ni de nadie sino, al contrario, la exposición total 
y absoluta de la conciencia a su propio auto atentado y atentado contra la vida y contra el ser , sin posibilidad 
alguna de esconderse ni librarse de las consecuencias.
Ana Isabel De La Fuente
Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4284184221595512

Isabel De La Fuente
10 de abril de 2020

Un Policía pide emocionado a los vecinos de Zaragoza un minuto de silencio en homenaje a los muertos por coronavirus. 
Encomiable y ejemplar gesto de esta pareja de policía en Zaragoza, España. 
Lo que el gobierno actual de España, comunista y satánico, bajo cuyo mandato ya han fallecido más de 15 mil per-
sonas, según datos oficiales, - unas cuarenta mil, según los datos que van ofreciendo los servicios funerarios, y así se 
conocerán , esperemos que pronto- no ha hecho, pues no se ha dignado hasta ayer, hacer un minuto de silencio por 
las víctimas , lo hace este policía , invitando al resto de los recluidos, con profundo respeto y digno de admiración.
El policía, no sólo hace este gesto humano por excelencia, que parecía haberse erradicado de nuestros corazones y de 
los corazones de esta banda, de este enjambre de políticos psicópatas que gobiernan en España actualmente, ante tal 
masacre , fundamentalmente, de ancianos, de mayores, de ciudadanos españoles, al fin, sino que se arrodilla mien-
tras posa un ramo de flores en señal de respeto y duelo, mientras suena el Ave María..
Unos sujetos que no muestran el más mínimo gesto de humanidad, ni respeto, ni piden perdón, ni se acuerdan de los 
miles de muertos, que se ríen en el Congreso, que se carcajean en una situación tan terrible, trágica, como vive España 
hoy, todos entre las rejas de nuestras casas, confinados y encarcelados, que no están haciendo absolutamente nada 
para evitar la destrucción de la economía en España, que mienten sin cesar en cada comparecencia, que persiguen a 
todos los ciudadanos y medios y periodistas , y amenazan y destierran, que se atreven a criticar su abyecta trayectoria 
desde que comenzó la pandemia y la paralización total de España, que no han protegido al sector sanitario en una 
siniestra e inquietante orden que procedía de algún ‘arriba’ aún no desvelado, de proteger ni ofrecer protección ni 
permitirla a todo el colectivo sanitario en España, como si de un guion de terror se tratase, que ha permitido la ruina 
y en caída libre de todo el entramado social laboral y profesional, que obliga a seguir pagando impuestos a los tra-
bajadores que no pueden ir a trabajar por orden del Estado, y no protege , como la primera medida que debió haber 
tomado,  a la tercera edad, a los mayores, en sus residencias, centros geriátricos, o en los mismos hospitales, deján-
doles morir , entre un caos administrativo y de ausencia de líderes cualificados reales ante tamaña emergencia, que 
llevó a un confinamiento obligado y obligatorio a miles de personas mayores que viven solas y están muriendo en sus 
casas , sin ayuda de absolutamente nadie, y en centros de mayores , en masa.. sin control, en las primeras semanas 
de confinamiento... este tipo de entes, de sujetos, de personajes políticos al mando de la deriva más catastrófica de 
España en su historia moderna... inhumanos, insensibles, e incapaces , no pueden ni un sólo día más seguir al mando 
de nuestra nación.
 Pido dimisión inmediata de todo el gobierno y sus socios comunistas-marxistas, y demás al completo.  De manera 
inmediata. Y que sean juzgados y condenados a cadena perpetua , no revisable. Por delitos de lesa humanidad, de-
jadez de funciones, y reiterada incapacidad para tomar decisiones al más alto nivel para atajar un ataque vírico que 
pareciera haber promulgado en vez de intentado detectar, atajar y erradicar.
40 mil muertos.. Más o menos esas son las cifras más cercanas y reales.  Cómplices. Han cometido un crimen contra 
nuestra sociedad no tomando las decisiones más elementales de protección de la ciudadanía española. Deben pagar 
por ello. 
Los muertos no descansarán hasta que los que sí tenemos voz y no queremos callarnos, consigamos que esto cambie 
y sean erradicados estos políticos de toda la escena política española. Deben ser juzgados y condenados; por ellos. 
Por cada una de esas personas muertas. Por todos los enfermos. Por todas sus familias. Por tanto sufrimiento. Por la 
pérdida de trabajo masiva. Por que hay miles de familias que ya no tienen para poder sobrevivir.  Por todos.
 No Pienso Callarme.
 Ana Isabel De La Fuente
 Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4284184221595512 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222136497027593

Ana Isabel De La Fuente
8 de abril de 2020

¿es que nadie en España llora a sus muertos?¿es que nadie en España va a llorar a sus muertos, yo estimo serán 
entre  40 mil, y se podría llegar a más de  60  mil en los próximos meses, cuando se hagan los recuentos reales 
?¿vais a seguir callando, y no llorando a vuestros muertos , por seguir unas ideas políticas, por acallar a vues-
tros verdugos, por miedo y cobardía, por agacharos y arrodillaros ante todos estos responsables del resultado 
de esta pandemia, por muy orquestada que esté y ejecutada por los poderes ocultos de este planeta, ..  ?¿es 
posible?
¿es posible que antepongáis unos ideales políticos, antes que la Verdad.. y por encima , incluso, de vuestros 
muertos y enfermos ?
Voy a seguir haciendo esta pregunta cada día...
 No voy a parar.No voy a callar.
 Cobardía, asesina, extrema.
Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4276582699022331

Isabel De La Fuente
8 de abril de 2020

1 minuto de silencio por los miles de muertos en España, y en todo el Mundo,por el COVID 19.
14.555 oficiales. Pero, los datos reales rondarán 40 mil, en España. 

Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente https://elmanifiesto.com/nacion/25495211/Por-homicidio-por-imprudencia-
Querella-criminal-contra-todos-los-ministros-y-ministras.html

Ana Isabel De La Fuente En todos los links que he adjuntado están mis artículos que he ido publi-
cando estos días sobre mis datos aproximados de fallecidos... En todos he dicho unos 40 mil. (Y que 
llegaremos próximamente a los 60-70 mil). Y curiosamente, coinciden con los expertos en big data...

L.A.C. Madre mia! Mi pregunta, todavia es orquestado o natural todo esto? Ya se pasa de la raya. 
No se puede hacer nada, solo esperar en la fila. Lo vi en sueños despues del 911 y la muerte de La 
Princesa Diana. 

ELMUNDO.ES

El Palacio de Hielo: la granmorgue de España, la 
imagen de la pandema.

ElMANIFIESTO.COM

Querella criminal contra todos los ministros 
(y ministras)

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222136497027593 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222136497027593 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222136497027593 
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https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4276582699022331 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://elmanifiesto.com/nacion/25495211/Por-homicidio-por-imprudencia-Querella-criminal-contra-todos-los-ministros-y-ministras.html  
https://elmanifiesto.com/nacion/25495211/Por-homicidio-por-imprudencia-Querella-criminal-contra-todos-los-ministros-y-ministras.html  
https://elmanifiesto.com/nacion/25495211/Por-homicidio-por-imprudencia-Querella-criminal-contra-todos-los-ministros-y-ministras.html  
https://www.elmundo.es/espana/2020/04/07/5e8cb73521efa0b1668b46a3.html
https://elmanifiesto.com/nacion/25495211/Por-homicidio-por-imprudencia-Querella-criminal-contra-todos-los-ministros-y-ministras.html
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Ana Isabel De La Fuente ¿vienes siguiendo y leyendo todos mis artículos y los comentarios que 
en ellos voy publicando explicando todo esto sobre el coronavirus estos meses? Creo que ya te 
lo he comentado en otra ocasión... Me sorprende tu comentario, Luz A Cordero... mucho.

L.A.C. Ana Isabel De La Fuente
siempre he tenido una vida diferente y una de las cosas que siempre he tenido “lo que yo mis-
ma me digo” sueños profeticos. Esto no lo puedo evitar y veo creo un poco mas alla de muchos 
desde peque. No solo ha sido un sueño, si no; tambien he visto cosas en artes antiguos que su-
puestamente estan en el vaticano que reflejan cosas que veo hoy muy claras. No puedo hablar 
mucho pues uso un tel cell y la letra es muy pequeña. Perdi tres computadoras y mis blogs han 
sido robados junto can mi canal de You... bla bla bla. Lo digo asi por precau...? Sí, mi ultimo sue-
ño esta muy paralelo a lo que ha pasado luego de todos estos años de angustia humana. 
Te cuento corto.

Soñé que mientras estaba en casa de mi sobrina en fiesta de familia, salí un momento al balcón 
a fumar un cigarrillo (lo hacía entonces), bueno y cuando mirando el cielo veo una guerra frente 
a mi. Vi un hombre alto de color, dirigiendo esa guerra y me decidí a bajar y enfrentarme a él, 
también ví bolas de fuego caer del sur sobre el lugar. Yo corrí y me paré frente a él y le dije “por-
qué haces esto?, son tus hermanos! Él me oyó y dió señales a los soldados de detener el fuego. 
En ese momemento yo ví que aparecieron tres esferas que bajaban del cielo (norte) y de ellas 
bajaban seres vestidos de blanco curando a las personas heridas y uno bajo cerca donde habia 
un hombre herido sentado en una roca y le puso la mano en la frente y lo curó. Luego miré hacia 
mi derecha y ví como unos mercados o almacenes, y frente a ellos muchas personas haciendo 
fila, personas de todos colores, razas y posición económica, para que le dieran un plato de co-
mida. Ahi terminó el sueño.
Isabel, son más los sueños y he vivido una vida alejada basicamente de todo. Si pudira decirte 
más lo haría pero ya. Todo cae en su tiempo. Un saludo y mil gracias por ser como eres. El que 
no te oiga pues allá ellos. Yo siempre he sido la loca de la familia.

G.H. L.A.C. somos ovejas negras... Te comprendo!

L.A.C. Graciela Harmony
Sin duda. Yo he sido sacrificada un par de veces.

G.H. Luz A Cordero te refieres a “vidas anteriores”?

L.A.C. Graciela Harmony
Graciela se que he vivido vidas pasadas por las cosas que no se van de mi mente desde pequeña 
que ahora entiendo muy bien, pero que a la misma vez no me son relacionadas a la vida que vivo 
hoy en dia. Creo que esto es porque en realidad como la vida continua pues el próximo turno es 
diferente aunque las memorias no se van.
Dime. Acaso no somos energia “alma” y esa energia es constante y sigue sin detenerse? Es para 
mi muy cierto que solo muere el cuerpo pero nuestra enegia continua como si nada. Tal vez al 
entrar de nuevo en esta o diferente dimension nuestra memoria es borrada pero pienso que 
hasta cierto punto. Las personas mas conectadas a el planeta, el universo y con mucho amor 
para todo y todos es mas suceoptibles a recordar sin querer vidas pasadas de varias formas.
Ahi lo dejo por ahora. Un saludo. 

G.H. Luz A Cordero totalmente de acuerdo. Tengo algunos recuerdo... Y conozco cosas desde 
pequeña, sin haberlas estudiado aquí. Abrazo.

S.A. Si tus dichos y aseveraciones hoy recien hoy los demás salen a hablar

D.L. Excelente en vivo, gracias por compartirlo.
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Ana Isabel De La Fuente
19 de abril de 2020

Fundamental. Por favor: ved el vídeo hasta el final.
Seguimos informando sobre lo que en verdad tenemos que saber... y aceptar. Muchos ya sabéis 
quién es Soros. Este sujeto, es el artífice de la destrucción controlada de España, por ejemplo.

https://www.youtube.com/watch?v=lA1_Vd3otgc

YOUTUBE.COM
Expediente Soros: el siniestro hombre que influye en tu vida y no lo sabes

https://www.youtube.com/watch?v=lA1_Vd3otgc 
https://www.youtube.com/watch?v=lA1_Vd3otgc
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Ana Isabel De La Fuente
19 de abril de 2020

España: Estado de alarma: Dictadura encubierta.
Confinada. Amenazados.
Mutiladas sus libertades. Cercenada la libertad de expresión.
Amenazados. Arruinada la economía.

‘EL AUDIO DE PABLO IGLESIAS QUE ESTÁN BORRANDO EN REDES Y POR EL QUE DEBE DIMITIR’.
Escuchad bien, atentamente, el vídeo.
Este, el que habla en el audio que ofrece el vídeo, es el actual vicepresidente del gobierno de Espa-
ña, Pablo Iglesias. Este sujeto, ‘presunto’ ¿ terrorista?, chavista, comunista, es quien está llevando a 
la deriva a España, en un momento dramático para nosotros y para toda la humanidad. Este sujeto 
es el que está dictando la política a seguir , cuando sufrió un descalabro electoral en las últimas 
elecciones, el 4º partido en votos. Ha establecido una censura sin precedentes, y su intención, una 
dictadura comunista y sin el apoyo de la ciudadanía. Se está aprovechando de los miles de muertos 
en España, más de 40 mil, y el estado de confinamiento anticonstitucional que le está permitiendo 
cambiar las leyes a favor de su causa dictatorial. No tiene ningún reparo en contar a los cuatro vien-
tos sus intenciones dictatoriales. ¿Debería ser juzgado como terrorista, como dictador, por atentar 
contra nuestras libertades por perseguirnos , por acabar con la libertad de expresión, junto con 
el presidente del gobierno, por ejercer nuestro derecho avalado por la constitución, tal vez como 
criminal, por todo lo que vino haciendo junto a Monedero , por ejemplo , en Venezuela... y lo que 
quiere implantar en España avalado por los poderes que gobiernan el Mundo.... .? Escuchad aten-
tamente el audio, con la voz del propio Pablo Iglesias, porque no deja lugar a dudas de sus propias 
intenciones y del tipo de persona que es.

Por cierto, españoles....¿dónde estáis?¿por qué habéis desaparecido de mis páginas?¿la cobardía 
cuándo ha sido una cualidad de los españoles..?¿sois capaces de sucumbir a cualquier poder totali-
tario con tal de seguir adorando a vuestro amo y señor, y una ideología criminal que cercene todos 
vuestros derechos y libertades? Decidme...¿cuándo tornasteis a semejante tipo de seres humanos 
cobardes y adoctrinados y zombis....?¿cuándo? ¿por qué? ¿cómo es posible.... ?

https://www.youtube.com/watch?v=teIX39v_DB0

¡NOTICIÓN! EL AUDIO DE PABLO IGLESIAS QUE ESTÁN BORRANDO EN REDES 
Y POR EL QUE DEBE DIMITIR.
YOUTUBE.COM

https://www.youtube.com/watch?v=teIX39v_DB0 
https://www.youtube.com/watch?v=teIX39v_DB0
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Ana Isabel De La Fuente Por cierto, españoles... ¿dónde estáis? ¿por qué habéis desaparecido de 
mis páginas? ¿la cobardía cuándo ha sido una cualidad de los españoles...? ¿sois capaces de sucum-
bir a cualquier poder totalitario con tal de seguir adorando a vuestro amo y señor, y una ideología 
criminal que cercene todos vuestros derechos y libertades? Decidme...¿cuándo tornasteis a seme-
jante tipo de seres humanos cobardes y adoctrinados y zombis...? ¿cuándo? ¿por qué? ¿cómo es 
posible.... ?

M.M.F.Insólito

Isabel De La Fuente https://www.facebook.com/aurora.diazotero/posts/1562073027289475

T.S.C. No tengo palabras...

Ana Isabel De La Fuente ¿Te das cuenta, T., que han desaparecido mis contactos españoles, no 
comentan, no aparecen en las fotos habituales de los amigos en la página, entre los likes, tam-
poco existe ni uno.. excepto tú?

T.S.C Ana Isabel De La Fuente el miedo... la mascarilla es un simbolísmo, no hablar... el confina-
miento, no ver más allá de cuatro paredes. Siento algo dentro de mi que no puedo explicar... 
pero no es bueno para la humanidad... Rezo por todos!

Ana Isabel De La Fuente T.S.C. Lo que sí sería bueno es que, eso que dices sentir dentro de ti, lo 
dijeras y muy claramente. El miedo a hablar, el callarse, o no expresar totalmente aquello que 
tenemos dentro, ni hace bien, ni es bueno incluso para tu propia conciencia. Siempre. Siempre 
hay que expresarlo todo; guste o no. Y mucho más en estos momentos. Para mí, el callar es una 
debilidad que sólo anima al mal, a los poderes que dices que usan el simbolismo de la mascarilla 
mordaza.

Las ideas, para mí obsoletas y torticeras, de que hay que callar... siempre, porque supuestamen-
te muestra ‘sabiduría’ son definitiva y flagrantemente falsas. Es la farsa con que han mantenido 
callados, inutilizados, y arrinconados a los sensibles, a los sensitivos, a los verdaderos sabios... 
Pues, callando, jamás se ha demostrado que sirva al Bien; al contrario: ‘Quien calla, otorga’. No 
me imagino a un sabio no hablando. Falso de toda falsedad. Los grandes sabios, los grandes 
avatares siempre dieron su vida por la Verdad. Y por eso fueron considerados sabios y avatares. 
Desde el silencio jamás ‘ha cambiado’ el mundo. El silencio es el arma favorita del mal, de los 
poderes que mandan sobre el ser humano y su sistema de vida en la Tierra.

El ser humano no aprende... Milenio a milenio... demuestra una cobardía tan abyecta como 
demostrativa del por qué de su eterna esclavitud, su eterna ceguera y su eterna pose de aga-
char la cabeza, o hundirla bajo tierra en todo momento. Y sobre todo, cuando se le otorga la 

YOUTUBE.COM

Extralimitaciones del gobierno
Sánchez está sobrepasando los poderes que le
otorga el estado de alarma.

https://www.facebook.com/aurora.diazotero/posts/1562073027289475 
https://www.facebook.com/aurora.diazotero/posts/1562073027289475
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oportunidad de hacer valer su autoridad interna, su autoridad sagrada, su voluntad sagrada, su 
verdadera potencia interna, sin la cual, jamás podrá transcender por sí mismo, sino obligando a 
terceros, a terceras fuerzas, conciencias, poderes, energías, entes, a que se encarguen de ellos. 
Observar a ochomil doscientos millones (8.200 millones) de seres humanos arrastrándose ante 
un grupo de inteligencias artificiales y fuerzas del mal, aunque tengan el control absoluto en red, 
es francamente deplorable... Y muestra a las claras por qué el ser humano es un esclavo imposi-
ble de liberar. El ciego, atado de pies y manos, hacinado, y contra la pared, -el mito de la caverna, 
una y otra vez, una y otra vez, una y otra vez.....- no puede ser jamás ni liberado ni ayudado. Pero 
sí manejado por los que, obligados por ley universal, se ven obligados a cargar con ellos, o bien, 
perfectamente utilizados por las fuerzas del mal para poder imponerse e implantarse allí donde 
nunca tendrían derecho.

¿De quién es la culpa de que el ser humano sea y se comporte, eternamente, como un esclavo?

T.S.C Ana Isabel De La Fuente Agradecida!

N.X.O. Es la misma estrategia que están aplicando en Chile. La diferencia que acá no son gobierno

S.A. Vamoss por nuestra libertad!!! Fuertes es lo valientes que tenemos que ser, valentía y fe

S.A. Qué cosa se dejan llevar mentalmente por ideas, ideas y somos dominados rotundamente. 
Podremos salir de esto? Aqui pasa lo mismo es muy triste

Ana Isabel De La Fuente Respóndete a ti misma. 

S.R. Toda verdad debe ser revelada. Nacimos libres, seremos libres. ¡¡¡ Abrazos desde Argentina ¡¡

R.R. Ana Isabel, esto me recuerda una premisa de los socialistas, “A Los Pobres Los Necesitamos 
Pobres”, ya con el cuento de que los llevarán a tierras llenas de “libertad y justicia” pescan a mu-
chos adeptos que no tienen conciencia, ni conocimiento de que los están llevando a una granja, 
donde ellos son el ganado. En México tenemos serios problemas con el izquierdista de López, está 
quebrando literalmente al país y sino fuéramos vecinos de EU ya desde hace tiempo estaríamos 
hablando Ruso ó Chino, ya que el presidente junto con su pandilla de Morena (su partido), quieren 
por todos los medios que se implante el sistema Cubano/Venezolano y agregaría Ruso. Esto últimos 
hasta donde he podido indagar son los que están tras bambalinas dirigiendo todo su plan y México 
es primordial para este ya que como estamos al lado de EU pretenden usarnos como plataforma 
para “exterminar al Imperialismo”, como si el socialismo fuera el paraíso. Realmente es un infierno 
disfrazado de democracia. España, defiendan, luchen, griten, no dejen que un puñado de imbéciles 
dogmáticos los pisen. Aquí en México, están despertando y espero pronto saquemos a este animal 
y sus compinches, no podemos permitir que continúen destruyendo mi país. Saludos y adelante.

N.X.O. Es la misma estrategia que están aplicando en Chile. La diferencia que acá no son gobierno.

F.O. Donde están los españoles...?, como el avestruz con la cabeza en el agujero, como si esto no 
fuera con ellos, con nosotros, con todos, aguantando carros y carretas, legislaciones desde la CEE, 
recortes, prohibiciones, actualmente decreto tras decreto, sin importar que contraiga la que diga 
la carta magna... etc, etc. Eso sí, si vuelve el fútbol, saldrán como murcielagos de una gran caverna 
al anochecer. Los animales defienden el futuro de sus hijos mejor que nosotros. Un abrazo y fuerza 
Ana Isabel.
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Isabel De La Fuente
19 de abril de 2020

Pues si. Mis posts no aparecen en la mayoría de mis contactos españoles, que son como el 50% 
de los cerca de 20 mil contactos repartidos entre mis tres perfiles en Facebook. Esa es la cuestión; 
sobre todo, no llegan a los españoles... ¿por qué será?.

Facebook, supongo que, lo próximo que hará, será cerrar todas mis cuentas. Pero, ¿a quién le im-
porta? A mí, desde luego, ya, no. Llegará un día en el que la verdadera consciencia podrá asistir a 
un verdadero escenario de liberación extraordinario: toda esta tecnología utilizada para encerrar, 
cerrar y completar la mayor cárcel, o sistema holográmico carcelario jamás visto en este planeta, 
desaparecerá.
No se si lo veré -seguramente no-, en esta vida. Pero, lo veré desde ‘la otra’, probablemente. Si 
puedo, desde allá.. espero continuar con mi labor de seguir instigando y trabajando para que se 
consiga la auto-destrucción de este mundo , ilusión, maya, por ser el peor experimento vital o sub 
creación de este Sistema Solar. Si el ser humano consciente, el real, el liberado, el transcendido, 
fuese lo suficientemente poderoso en su capacidad para comprender lo que significa la autoridad 
del Yo, la Voluntad Sagrada, el Poder interior, cuando salgamos de este cuerpo -que, por cierto, yo 
considero maravilloso.. nuestro verdadero ser más amoroso, porque nos ha tenido que aguantar 
como espíritus..., y la mayor evidencia y demostración de lo que significa el auténtico amor in-
condicional- deberíamos constituir el verdadero y definitivo ejército que pusiese en jaque la vida 
esclavizante y carcelaria de esta especie, la especie humana, y aquellas potencias espirituales que 
la permiten desde diferentes dimensiones o incluso mundos. A quien hay que poner en jaque es a 
las inteligencias y formas de vida que dirigen y abocan a miles de millones de hordas de espíritus 
hacia la experiencia infernal artificial humana en la Tierra, fuera de la Tierra. Cuando el ser humano 
se revele. Pero fuera de la Tierra, antes y después de nacer en este estado infernal, y se revele ante 
esos otros mundos y fuerzas que lo permiten, ese día.. la especie humana habrá dado un golpe de 
efecto cósmico sin precedentes, y que podría cambiar el propio universo en el que dependemos 
y parasitamos, porque jamás hemos tenido voluntad, y nunca nos respetarán ni podrán tomarnos 
en cuenta como seres conscientes e individuales que nunca más podrán ser manejados por ningún 
otro sistema de vida o espíritu o fuerzas o creaciones de cualquier otro confín, por muy superior 
que se pretenda hacer creer al ser humano con cuerpo o sin él, aquí o allí, en esta o en otra dimen-
sión. Cuestión de empoderamiento definitivo más allá de esta vida. Antes, durante y después de la 
experiencia carnal.

Espero... aunque sea ‘eternamente’ ese golpe mundial universal y cósmico por parte del ser huma-
no... el ‘día’ -el eón, la creación, en el todo y antes de volver a fundirnos en la ‘nada’ o en el vacío, . 
exigiendo y exhibiendo su verdadera autoridad y libertad, ante el resto de la Creación...

Tengo todo ‘el tiempo’ del mundo... y el ‘no tiempo’, también. Sólo soy estoy y permanezco en la 
Consciencia universal y personal, en una u otra expansión o reducción de mi conciencia. Pero.. 
espero. Y seguro, estoy segura de que, tarde o temprano.… lo ‘veré’.

Lástima que aún haya tan pocos que me secunden , o si quiera lo intenten, mi golpe de consciencia 
suprema y universal , aquí...en este ahora, y en este tiempo, y en este cuerpo, y en esta cárcel....

Si permitimos esto en este ‘aquí’ ¿qué podemos esperar de cómo nos traten ‘allí’, si no hemos 
demostrado ninguna autoridad, ni poder, ni voluntad sagrada e individual aquí?

¿si permitimos aquí el estado de esclavitud, ser esclavizados, una y otra vez…, que podemos espe-
rar allí... y cómo nos deben tratar ‘allí’ ?

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente 

http://Ana Isabel De La Fuente
http:// Isabel De La Fuente  
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I.U.M. A mi me llegan... 

J.V.L. Saludos querida Isabel, espero que te encuentres bien en unión de los tuyos, es mi mas since-
ro deseo y ruego a dios porque así sea, te bendiga por siempre, eres un faro que ilumina nuestros 
senderos

E.P. Somos much@s los que estamos a la expectativa... esperando cuál será el siguiente paso para 
reaccionar de la manera más adecuada dentro de esta enorme confusión. Estoy segura de que 
much@s te seguimos leyendo aunque no estemos respondiendo, quizá abrumad@s o necesitando 
reconectar para actuar más adelante.

A.S. A mí me llegan y estoy en México, no estás sola querida. 

K.C. Yo los veo Isabel De La Fuente 

G.D. Que bueno sería que todos los contactos den una señal... Un abrazo Isabel. !!!

J.O.D. Abrazos desde Bogota Colombia.

P.S.G. Te veo Isabel desde chile, acá donde la obra se desmorona.

Isabel De La Fuente... ningún contacto español está por aquí..... Y es a esta censura que ha aplica-
do Facebook a mis escritos para que no llegue a mis miles de contactos españoles, a la que me he 
referido en mis dos posts anteriores. ¿Por qué? Porque estoy denunciando al actual gobierno que 
intenta imponer próximamente una dictadura comunista aprovechándose de los miles de muertos 
en España, -más de 40 mil-, por causa de este ataque controlado de Bioterrorismo, y avalado por 
todos los gobiernos, para ir haciéndose con el control de toda la Tierra, en los próximos 40 años. 
Al final del siglo sólo habrá un gobierno mundial. Y el ser humano, será la primera especie artificial 
vaciada de alma, pero habitada o habilitada para albergar más de un espíritu... procedentes de los 
planes astrales más bajos... Una medida ‘del otro lado’, para albergar miles de millones de espíritus 
que no pueden transcender... aún.

Ya lo he explicado en otras ocasiones, aquí, en mis páginas, y durante años....

Isabel De La Fuente Ninguno de los que habéis leído este post, publicado, o habéis reaccionado al 
mismo, sois españoles... ¿cómo es posible? Me han censurado todas mis publicaciones a mis con-
tactos españoles..que son el 50 por ciento de mis aproximadamente 20 mil seguidores, entre las 
tres páginas que tengo en Facebook... Sólo tenéis que razonar, discernir, contrastar... daros tiempo 
para pensar en profundidad....

E.P. Yo lo leí y contesté, soy española y estoy en Madrid...     

Isabel De La Fuente E.P.… Interesante... Mis contactos españoles habituales han desaparecido. 
Y no les aparece ninguno de mis avisos.

T.M.G. Yo también te leo, casi todos tus post aparecen, nunca comento... pero claro, cuando 
dejo de verte, te vuelvo a buscar y vuelves a aparecer

T.M.G. Vivo en Almería

S.P. Yo también lo vi, soy de Menorca

I.R.G. Saludos Isabel De La FuenteTe saludo y desear que tu hija ya esté mejor. Un abrazo.
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A.I. Yo si te leo Isabel. Quiero saber cómo está tu hija

Isabel De La Fuente Hola, Analía. Gracias por preguntar. No he querido hablar de ella, porque ya 
no quiero involucrarla de cara a un ataque directo de Facebook y sobre todo de los haters, que 
son muchos y podrían ir a destruirla. No voy a contar cómo está para que grupos de destrucción 
mental, que hay y muchos, que hacen ‘meditaciones’ para destruir a determinadas personas, 
haciéndome a mí seguimientos, puedan hacerle daño. No quiero exponerla. Y lo mejor es no de-
cir a nadie si está bien o está mal. Durante años he sufrido ataques brutales a nivel energético, a 
nivel informático, a nivel internet, a nivel móviles y fijos..., donde mi familia se vio comprometida.

Estoy segura de que quien lea este comentario comprende a qué me refiero.

E.A. Isabel De La Fuente Te abrazo desde el corazón!!
A mi me encanta todo lo que publicas! Bendiciones.

E.L.G. Lo comprendemos muy bien querida Isabel, pero nosotros seguimos orando mucho y pi-
diendo por ella, por ti y por todos y así es mejor no exponerla, gracias por todo, un abrazo y que 
Dios Padre Madre las sigan cubriendo con su Luz, Fuerza y Amor !

P.A. Te leo desde Colombia... Un abrazo

G.G. Isabel De La Fuente esa gente que está endemoniada la tiene que pagar y nada de tu niña 
no respondas más que se recupere y así esté ya estable mejor callada por que esta gente ende-
moniada no dejará que digas la verdad y tú tiene que seguir con esta misión es muy importante 
lo sabes yo hablo con Dios todos los días sé que me escuchas hay veces ciento que me responde 
y solo puedo decir que esto es obra del hombre está claro aparte de que tú ya lo habías dicho 
desde antes solo nos queda cuidarnos y mucha oración no sabes lo sensible que me pongo ver 
mucha gente que muere cuando no fue su momento pero tengo que ser fuerte no debemos 
llevarnos por el temor que tengas un bendecido comienzo de semana y solo ver la manera como 
tener libertad de expresión. Que maldad de estos seres humanos que están haciendo contigo se 
fuerte pediré mucho por ti y tu familia todo tiene que salir a la luz y pagar estos seres oscuros el 
daño que están haciendo

A.I.I. De La Fuente mi hijo y yo deseamos que esté bien

Isabel De La Fuente A.I. muchas gracias.. Yo también os deseo que estéis fenomenal los dos. 
Como la conoces, estoy segura que recibirás una buena información. Un abrazo, enorme, para 
los dos.

G.H. Isabel De La Fuente Entiendo perfectamente y esa es la mejor actitud para vuestra protec-
ción, por esa misma razón no pregunto mucho amor desde mi corazón, abrazo inmenso.

F.Z.V. Un abrazo fuerte desde mi alma con todo mi aprecio y respeto

J.C.G.C. Mi querida Isabel. Más y más nos vamos uniendo cada día desde donde estamos para 
pararnos fuerte ante lo que vivimos ahora y lo que se viene. Cada día de encierro es un día se for-
talecimiento espiritual. Será difícil para ellos para sobre nuestra consciencia fortalecida y aclarada 
en el silencio. No estas sola. Nunca lo has estado y no lo estarás. El miedo se disuelve cada día. Un 
abrazo desde Perú.

L.D. Yo te leo y me llaga toda la información que nos comunicas estoy en México
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S.B. Yo te leo y te admiro tu Sabiduría... desde. Te mando un abrazo de Luz!!!

P.L.G. Te sigo desde Chile Desde hace muchos años.

J.S.C. Llegó todo bien a MALLORCA. Un saludo cariñoso amiga.

D.H. Si me llega.Catalunya.como esta tu hija.una abraçada.

M.S.L. Yo no soy Española pero aquí vivo y sé lo que es una dictadura comunista, de allí escapamos 
muchos.

A.A.L. No perdamos la esperanza. Siempre contigo Isabel De La Fuente des Cusco Perú por el 
valles grado.

L.A. Yo leo a ella... igual admiro su valentía.. su sabiduria .. DIOS la proteja a ella y su famila que 
nuestra Madre Santísima la cubra con su Santo Manto... saludos desde Mendoza Argentina...

M.A.R.D. Yo vivo en Catalunya y me llega siempre, y si no llega te busco

Ana Isabel L.S. Llega a Vigo!
Un abrazo y salud para ti, tu hija y familia.
Y para el planeta ...

I.M.N. Gracias Isabel un gran abrazo!!

M.M.G. Yo soy española y lo he leído

Ana Isabel De La Fuente Gracias. No eres un contacto español mío habitual. De hecho, estáis 
apareciendo contactos que jamás habíais comentado por aquí, y me alegro mucho de ello. Y los 
cientos de habituales, a ellos, no les llegan los avisos de mis posts.

Así que, me alegro y te agradezco, que hayas leído este artículo. Que tengas un gran día y una 
mejor semana.

I.M.N. Yo si te leo!

M.M.L. Yo soy española y agradezco mucho tus post eres una persona muy autentica y humana 
que Dios te vendiga, te mando un abrazo y mi admiracion.

M.C. Saludos desde España!

I.M.N. Y gracias por toda tu información!

Isabel De La Fuente... y sólo una vez compartido... Sólo una persona lo ha compartido... Y es mi 
mayor declaración universal, en el nombre de la especie humana....
que pena... Y sin embargo habéis comentado muchos, habéis reaccionado noventa y tantas per-
sonas... Pero, ninguno lo comparte; ninguno ha compartido mi post... ¿me entendéis ahora? ¿me 
comprendéis..? ¿comprendéis por qué hablo como hablo....? Me escribís palabras y palabras y 
mensajes.. pero, no compartís en vuestros espacios mis palabras. Claro. Por supuesto. Yo soy una 
defensora de la libertad individual y de acción. Pero, lo que me produce tanta desazón es ver que 
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o no comprendéis mis textos, u os gusta aceptar que sois esclavos en cualquier formato o dimen-
sión, o simplemente , que sois débiles...muy ...débiles. Y a la hora de la verdad, casi siempre, huís.
Siento tener que escribir esto.. Aunque lo hago a menudo, es imposible dejar de hacerlo, aunque 
me proponga cada día no volver a escribir en las redes, nada. Y cerrarlas. Pero... algo dentro de mí, 
no me deja...

L.A. Isabel  De La Fuente yo comparto sus publicaciones .. y cuando quiero ver y leer de nuevo ya 
no esta me sale el archivo no esta disponible .. y no se que es lo que pasa .. bueno se que pasa... 
es la verdad...

Isabel De La Fuente L.A. exacto; eso mismo pasa: Facebook elimina mis escritos. Censuran. Y 
amenazan

L.A. Isabel De La Fuente y si a mi ya me amenazaron por decir muchas veces la verdad. Mas a ud. 
Que es algo real lo que vivimos Isabel De La fuente cuidese mucho... Dios la proteja siempre... 
se la quiere mucho....

Ana Isabel De La Fuente L.A. Gracias, tú también. Un abrazo

J.A. Aquí llega, y si no llega entro en la página y leo. Gracias por los aportes. Todos ellos interesan-
tes. Un saludo desde Utebo (Zaragoza).

P.d.l.F. Como esta tu hija querida Isabel. ?

M.B.Q. desde argentina hoy despues de varios días cuando comentaste que tu hija estaba enferma, 
hoy te leo, un abrazo enorme

Z.I. Yo soy española 

H.M. Tus publicaciones son tan reales he interesantes, tienes razón, Lara mi es difícil expresarme 
así como tu, expresas de una manera tan profunda he interesante, es verdad tenemos que ser 
fuertes internamente, trabajar en nuestro interior,es más profundo de lo que se puede enten-
der normalmente, aveces pienso que así como ha habido durante la historia del mundo llamados 
,grupos,asociaciones, logias, etc, así deberíamos de empezar algo así y unirnos todos los que pen-
samos igual, a lo lejos estar unidos sinceramente, compartimos información y aprendizaje , para 
que los que queremos aprender más y no tenemos tanta información,aprender juntos y enseñar 
a nuestras familias he hijos ,para hacer un cambio día a día, y empezar un despertar en familia , 
aunque en familia es difícil,mi familia no acepta esto no cree, piensan que estoy equivocada por 
no decir menos, creo me entienden, veo que los que investigamos y nos informamos estamos en 
solitario,estamos unos pocos por aquí por allá, sin unión, y así es más difícil crecer y unirnos y apo-
yarnos he ir de la mano para poder prepararnos y protegernos de los malos, es mi humilde opinión

Isabel De La Fuente Gracias por tu comentario, H.M. ...  Sólo que, si nosotros también hicié-
semos eso mismo, unirnos en logias, o grupos, al final, seríamos igual que ellos. Para mí, todo 
grupo es una secta. No creo en ese tipo de obligadas asociaciones, Sólo debería haber una sola 
asociación... la del sentido común humano, la que trabaja la paz interior desde el momento que 
llegamos a la Tierra, la que debe reconocerse y conocer profundamente y desde que nace su 
propio cuerpo interior pero sin programación externa, potenciando la auto observación profun-
da para aprender a amar nuestro propio cuerpo físico que nos permite vivir en esta dimensión 
y en este plano, la del respeto absoluto a cada ser, empezando por el respeto absoluto por uno 
mismo a uno mismo desde que nace, la del espíritu expresado con todos sus talentos en liber-
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tad, la libertad que empieza en uno mismo y se expresa en el reconocimiento de la libertad del 
hermano como si fuera la de uno mismo... (cuando esto ocurra, de hecho, la libertad entendida 
como tal, desaparecerá. ¿Por qué? Porque lo que es innato, es natural y es intrínseco a la propia 
naturaleza del ser en cualquier contexto y dimensión, no hace falta señalarlo ni buscarlo; sim-
plemente, ya está manifestado; la del trabajo y desarrollo en paz según las cualidades innatas 
de cada uno, la consciencia desarrollada desde el instante que nace el bebé, la del conocimiento 
cósmico universal enseñado sin cortapisas ni censuras, ni limitaciones a todos los seres huma-
nos por igual, la que desarrolla lo natural e innato, el equilibrio interior y exterior, la consciencia 
plena que comienza por el auto conocimiento desde el inicio de la vida, el potenciar el potencial 
interior de cada uno desde la confianza y la ilusión, la de aceptar y desarrollar la inteligencia ex-
traordinaria a todas las dimensiones posibles y a toda la experiencia universal y cósmica , el auto 
conocimiento del ser desde la partícula subatómica hasta la conciencia expandida que desea 
conocer todo aquello que le ofrece el basto universo...

y jamás imponer ninguna tendencia más que la que tiene que ver con la esperanza, la fortaleza, 
la ilusión, y la máxima unión de nuestro cuerpo con nuestro espíritu para que como raza todos 
tengamos las mismas posibilidades, individuales y colectivas, de ir infinitamente más allá de esta 
dimensión y de los propios medios recibidos en el momento del nacimiento....

Los demás grupos y logias, todos, me sobran... Pues, todo grupo toda logia toda asociación aca-
ba por convertirse en un centro de poder y control y programación, y cercena la libertad innata, 
la voluntad innata, la fortaleza innata, la consciencia innata, y la individualidad sagrada de cada 
ser y cada persona

….etc. etc. etc.

H.M. Isabel De La Fuente, Tienes razón, bueno quise decir otra cosa, es complicado para mi 
explicar, pero si entiendo, uno debe trabajar en nuestra evolución personal, cada uno tiene que 
trabajar en uno mismo y buscar la manera de aprender, gracias por tomarte el tiempo de con-
testar 

N.A.C. Muy acertado lo tuyo. Te Felicito.

R.B.C. Saludos y bendiciones..!

L.R. mi respeto, admiracion, valoracion, siempre la leo.

Isabel De La Fuente Gracias, L.R. ... Lo sé. Un abrazo...

L.R. gracias a usted, no le puedo negar, más de alguna vez, me emociona al leer lo que escribe, 
contesta.

Isabel De La Fuente L.R. Te agradezco tus palabras... Porque, no siempre es fácil seguir tenien-
do activos mis perfiles, por todo lo que tengo que leer, las mentira, las farsas, los comentarios 
miserables que suelen aparecer cada día en mis espacios. Comentarios que me parecen incon-
cebibles.. o que anulan todo el trabajo que llevo haciendo desde hace tantos años.. y sin des-
canso alguno... El mal está por todas partes, la mentira, los mentirosos que lo justifican todo, y 
que atacan como si fuesen asalariados o asalariadas del mal, mintiendo sistemáticamente sobre 
quién soy, a qué me he dedicado, qué es lo que he hecho, o no he hecho, como los que ya llevo 
bloqueados hoy, son muchos.. y medran mucho. También, y por supuesto, agradezco mucho y 
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de corazón a las personas buenas que no dinamitan, y que sí son testigos o aprecian todo lo que 
intento hacer por una causa que yo considero mayor y más importante de mi vida: la defensa de 
la Verdad y la obligación a ella por mi creencia firme en Dios.

Un gran abrazo, Loreta. Y gracias por tu constante respeto y educación.

L.R. gracias, gracias, gracias.

L.R. y seguramente son miles, los que le leemos, creemos etc, su coraje, consecuencia, son dig-
nos de imitar.
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Isabel De La Fuente
20 de abril de 2020

Por cierto, españoles... ¿dónde estáis? ¿por qué habéis desaparecido de mis páginas? ¿la cobardía 
cuándo ha sido una cualidad de los españoles..? ¿sois capaces de sucumbir a cualquier poder tota-
litario con tal de seguir adorando a vuestro amo y señor, y una ideología criminal que cercene todos 
vuestros derechos y libertades? Decidme... ¿cuándo tornasteis a semejante tipo de seres humanos 
cobardes y adoctrinados y zombis...? ¿cuándo? ¿por qué? ¿cómo es posible.... ?

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1562072933956151&set=pcb.1562073027289475&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBzazAJn1UoUC8w
ees4WKKalwTj0c5WtxzWGeXhQCR-nnVlx2VxFlP09Oi3Q_R2NS_9hS6rcDOGHTfx

A.D.O. 9 de abril No existe Estado de Derecho, hoy, en España.

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1562072933956151&set=pcb.1562073027289475&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBzazAJn1UoUC8wees4WKKalwTj0c5WtxzWGeXhQCR-nnVlx2VxFlP09Oi3Q_R2NS_9hS6rcDOGHTfx 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1562072933956151&set=pcb.1562073027289475&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBzazAJn1UoUC8wees4WKKalwTj0c5WtxzWGeXhQCR-nnVlx2VxFlP09Oi3Q_R2NS_9hS6rcDOGHTfx 
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L.S. Isabel, un saludo desde lo mas profundo de mi ser, tus post ya no me salen, yo tengo que entrar 
a tu muro, espero tu hija este mucho mejor, que la luz les acompañe hoy y siempre, eres grande 
Isabel eres una Guerrera

Isabel De La Fuente ya sabes que me están censurando totalmente. Y… las denuncias de mu-
chos, cobardes, que empujan a esta censura de Facebook,

A.D.C. En El Salvador está pasando lo mismo, estado de excepción

I.M.N. Gracias Isabel!!

M.Z.  Sigue con esa valentía que te caracteriza, tu guía es luz para muchos. Fuerte abrazo.

L.C. Yo creo en ti y en tu mensaje glorioso para los que estamos en freecuencia de lucha por sobre 
este punto existencial sucumbiendo. Desde 2010 te escucho. Saludos desde Mexico

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=9-c0sSHXbCE

YOUTUBE.COM
Cosas que están sucediendo en España y no se cuentan

https://www.youtube.com/watch?v=9-c0sSHXbCE 
 https://www.youtube.com/watch?v=9-c0sSHXbCE
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Isabel De La Fuente 20 de abril de 2020
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

E.P. Preciosa tu y la foto

Isabel De La Fuente Gracias, E.P. Un abrazo

L.R. que impresionante, sublime fotografia

S.H.Z. hermosa foto Isabel!

P.L. Recuerdo esa imagen. Brutal

S.A. Bellísima imagen! Espero que tu hija esté recuperada. Abrazo virtual

L.A. Bella Imágen ....

E.C. descanso de la guerrera, lo tienes ganado

G.D. Esta tierra, este mundo, que necesita tanto Amor. Gracias Isabel. Abrazos

E.A. Hermosa foto!!!
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J.G.G. Bellisima tu foto isa!!

C.R.M. No me salían tus publicaciones. No sé el motivo. 

Isabel De La Fuente me está censurando Facebook sistemáticamente...
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Isabel De La Fuente
20 de abril de 2020

“La desobediencia es el verdadero fundamento de la libertad. Los obedientes deben ser esclavos.” 
– Henry David Thoreau

y ahora, después de la puesta en escena, previsible, del confinamiento por el ataque de bioterro-
rismo, y tras los miles de fallecidos, -entregados en su miserable ritual-, en breve comenzarán los 
fuegos artificiales, -como en París-, y se ensayará, con grupos previamente elegidos y formados 
para ello, lo que sería el siguiente acto de este simulacro-o realidad, de guerra mundial; el ataque 
con armas, los enfrentamientos contra las autoridades, y las confrontaciones entre humanos... Que 
es exactamente lo que se busca.

Y la humanidad... ¿se enterará de algo... o seguirá siendo el monigote en manos de los psicópatas 
amos del mundo que siempre arremeten y nos utilizan para, exactamente, buscar la auto destruc-
ción de la propia especie entre nosotros mismos?

Cuando empiecen 'los fuegos artificiales' la humanidad debería no responder absolutamente a 
nada. Al revés; un buen golpe de efecto contra ese poder miserable sería que... si, sí,... quedarnos, 
nuevamente, en nuestros hogares, sin salir, y que hagan la guerra ellos solos, en sus calles vacías, 
con sus propios armamentos, hasta que la marea humana, en el momento preciso, saliese a la calle 
en masa, en silencio, como Gandhi, hasta que nuestra enorme y consistente Presencia, les obligase 
a deponer su poder y a ellos mismos ante un tribunal humano que les erradicaría definitivamente 
del planeta. Por ejemplo, confinados en una nave-satélite de las que orbitan alrededor del Planeta, 
hasta el momento de 'su partida' a otro mundo... Donde, espero y confío, les espere la verdadera y 
real justicia universal y determinante.

Isabel De La Fuente   Ana Isabel De La Fuente

J.Z. Precisamente hace horas la titular del FMI dijo que despues del covid no se sabe si se podra 
garantizar la cohesion social. Se leer entre lineas y esto que dijo es que legitimaran el estado de 
guerra civil y no haran nada para pacificar, matence unos a otros.

Isabel De La Fuente Esta titular del Fondo Monetario Internacional, es la mayor terrorista y psi-
cópata de la historia del propio FMI. Esta sujeto debe ser un robot.

J.G. Hola. Que triste.
Yo tambien creo que debemos de ser guerreros pacificos, unirnos por el bien de la humanidad, con 
mucha luz podriamos cambiar las mentes de las personas que no desean paz en el mundo.

J.G. Isabel, ¿me permites compartirlo?, esta habiendo mucha censura en los medios de comunicacion.

Isabel De La Fuente Pero, por supuesto. Por favor; claro que podéis compartir, y ojalá compartie-
seis todo este trabajo que vengo publicando desde hace 11 años sin parar, en las redes. ¡¡Ojalá!! 

S.R. Lo compartiré querida Isabel...
es escalofriante pensar ...

http://Isabel De La Fuente 
http://Ana Isabel De La Fuente
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O.L.



536

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

Ana Isabel De La Fuente
20 de abril de 2020

Quien no quiere aceptar la verdad, está con quien esclaviza, maniata y amordaza.
Ved y escuchad atentamente el vídeo hasta el final. En España, el silencio tenso empieza a tornar 
en atronador; se puede cortar. Al escándalo, drama y horror que ha supuesto la muerte de más de 
40 mil ciudadanos españoles, la mayoría por la negligencia manifiesta del estado y su incapacidad 
para gestionar un problema de esta magnitud, por su inoperancia, su incapacidad, su falta de pre-
paración y profesionalidad por parte de la banda dictatorial , marxista, y bien financiada por Soros 
y sus tentáculos chavistas en América , hay que sumar la decidida y desvergonzante actuación del 
tándem Sánchez-Iglesias para dar un golpe de estado encubierto, que lo primero que se ha asegu-
rado es una censura sin parangón desde que se estableció la democracia, en el pasado siglo, para 
implantar una dictadura comunista sin precedentes en nuestro país. Y sin contar ni con los 48 mi-
llones de españoles, y ni mucho menos, con ningún otro partido político de la oposición. Artes que 
definen, precisamente, a las dictaduras de todo tipo y pelaje.

Cada vez más claro, cada vez resulta más evidente, cada vez lo esconden menos, cada vez, algunos, 
lo intentan desvelar a los españoles: Sí, el estado de alarma, la censura impuesta sobre la ciuda-
danía y su persecución si se critica al gobierno, ha quedado de manifiesto en las palabras de este 
General de la Guardia Civil. Increíble... Y sin embargo, estoy convencida de que este general lo ha 
hecho adrede para desenmascarar al gobierno sobre las intenciones que tienen sobre el estado 
que quieren imponer y para ello , antes, han de amordazar y maniatar a todos los españoles. La 
suerte que le avecina a España, con el país con más fallecidos por porcentaje, por este bioataque, 
se va fraguando muy rápidamente.. Mientras el confinamiento dure, más se recrudece la guerra in-
terna entre el poder, el poder absoluto, la estructura y los mecanismos del estado, y aquellos otros 
poderes que llevan financiando y gestando este escenario, -en España y en toda la Tierra- desde 
que, definitivamente, bajaron el pulgar y dieron comienzo a esta guerra contra la humanidad , 
justo cuando dispersaron, inocularon e implantaron este triple ácido, falsamente llamado virus, y 
cuya última patente, obviamente, en el 2019, fue bautizada como ‘Covid-19.

Quien no quiere aceptar la verdad, está con quien esclaviza, maniata y amordaza. Aquí no hay 
interpretaciones posibles. La verdad es una: quieren implantar una dictadura comunista en Es-
paña, a costa de lo que sea. Si antes, espero y confío, no lo remedian los propios españoles... y 
la ayuda que pueda venir de algún estado de gracia que , de repente, caiga sobre la Tierra y este 
poder mundial que quiere imponer por la fuerza y con todas sus formas de programación mental, 
ruina económica, amenazas directas e indirectas a los ciudadanos, censura y persecución a través 
de todas las redes y todas las tecnologías a su alcance para dominar la voluntad de todos, más el 
arma más letal que es , la pandemización o expansión por fumigación o a través del agua, de los 
alimentos, de las vacunas y la mayoría de los fármacos, de la enfermedad y el debilitamiento ge-
neral a través del deterioro sistemático por radio frecuencia, por campos de multi frecuencia en 
ramo, como el último de los implantados, el 5G, de todo el sistema inmune y de todo el conjunto 
orgánico-biológico-mental y psicológico de los individuos. Y todo , con un peligro añadido, aún más 
terrorífico: el contagio de los que ya son esclavos del sistema de control, y que se convertirán en 
los peores policías de detección, control y neutralización -eliminación- contra aquellos que aún no 
se hayan convertido a la ‘esclavitud’, y osen criticar o huir del sistema carcelario.....

CONSCIENCIAenACCIÓN
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente
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YOUTUBE.COM
Increible descuido: 27 segundos que pueden acabar con el Gobierno 
PSOE/Podemos
https://youtu.be/ouMqG4zqnlg

Isabel De La Fuente Por cierto; y que nadie se olvide: Toda ideología política es una farsa, creada 
por la masonería dominante en el mundo, la masonería sionista, para que la propia humanidad se 
autodestruyese, enfrentándose unos a otros por lo que no existe, nunca existió y nunca existirá. El 
juego de mentiras y falsas mentiras, y engaños, es un clásico, es el arma más eficaz para que ese 
único poder dictador mundial, siga dominando a través de los diferentes partidos políticos. Pero, 
sabiendo esto, negar cómo lo llevan a cabo en cada territorio o nación, es una acto, francamente, 
incomprensible... o si hay intención, miserable.

Isabel De La Fuente https://elmanifiesto.com/busqueda/1/querella%20criminal

M.A.R.D. Gracias Isabel por tu impagable trabajo, te admiro.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias por tus palabras, Maria Antonia...
-Si. El esfuerzo está siendo muy grande... desde que nací-

M.A.R.D.  Ana Isabel De La Fuente supongo que esta era una de tus misiones en esta vida. Gracias por ello

B.R. Está gente se maneja con energías muy oscuras, observales las miradas, muchas veces no par-
padean y una de ellas es Celá, Sánchez e Iglesias.
En Venezuela algunos miembros de ese régimen, hacen ritos satánicos con sacrificios de animales 
y niños.

EL MANIFIESTO.COM
Querella criminal contra todos 
los ministro (y ministras

https://youtu.be/ouMqG4zqnlg 
https://elmanifiesto.com/busqueda/1/querella%20criminal 
https://www.youtube.com/watch?v=ouMqG4zqnlg
https://elmanifiesto.com/busqueda/1/querella%20criminal


538

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

Todos ellos para pertenecer a esa hermandad que se financia con el narcotráfico y el oro, deben 
pasar por ritos y energías oscuras.
Por eso mienten sin reparo, no ves arrepentimiento en ellos, ni perdón por las victimas, se rien de 
la gente en medio de está crisis, dicen una cosa y al rato corrigen, desesperando a la gente, porque 
en el fondo hay sadismo.
No aceptan criticas, y a todo le dicen bulos, son autoritarios.
En fin, despiertan en la gente los sentimientos más bajos, porque eso los alimenta como cuales 
psicópatas se tratase.

Ana Isabel De La Fuente exacto. Por ahí van los tiros...

B.R. Ana Isabel De La Fuente, siento que el pueblo español va a sufrir muchos al igual que los ve-
nezolanos y cubanos, hasta que realmente se den cuenta de la gravedad de haber desobedecido 
todos los avisos que les dimos no pondrán salir de este infierno.
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Ana Isabel De La Fuente
22 de abril de 2020

Estoy viendo que algunos de mis nuevos contactos, también lo son de muchos gurús, que mue-
ven sectas, y atrapan con esta nueva falsa espiritualidad, a mucha gente... Y esa gente está en mis 
páginas... Increíble. Voy a empezar a eliminar a todos estos contactos. Ahora, más que nunca, todas 
esas sectas perversas, como Ser Uno, el Libro del Conocimiento, el Curso de Milagros, Ramtha, la 
Reconexión... el muy ‘atrayentemente’ falso libro “el Secreto., que incita a que no pares de desear 
y querer adquirir sin parar...(justo lo contrario que establece el Espíritu verdadero....Es retorci-
damente oscuro e incita a la riqueza espuria...) y tantos y tantos otros libros, nuevas biblias’ new 
age’, y demás, que tanto daño y vaciado mental provocan en tantos seguidores, ya convertidos en 
peligrosos, se mueven como pez en el agua entre tanta gente inconsciente, o llena de miedos que 
les arrastran hacia lo que sea, hacia quien sea, con tal de agarrarse como un clavo ardiendo a estos 
personajes, que siempre acaban convirtiéndose en gurús de masas sin ningún tipo de criterio , ni 
voluntad, ni conciencia, y... sin dominio sobre sus cuerpos, para paliar todas esas emociones , do-
lores o sufrimientos, o simplemente, ausencia de personalidad o voluntad.

Acabo de mantener una ‘conversación’ con una de estas personas, con sutiles aires de gurú, muy 
educado, y pacífico.... abrazado a estas sectas tan conocidas y recurrentes en la actualidad, curso 
de milagros, ser uno, etc, -ya sabéis- y que, curiosamente, aparece vestido en algunas de sus fotos, 
como un sacerdote católico (¿será, verdaderamente, un sacerdote... o lo fue... ), y en otras, como 
es preceptivo, de gurú de nueva era. Hablando con ese lenguaje religioso, típico de los que buscan 
atrapar voluntades, y adeptos a su causa, que no atiende a lo que se le explica porque están ya muy 
profundamente programados... y confundidos Y por eso suelen ser los mejores ‘lideres’ para una 
secta, cualquier secta; como por ejemplo, la secta Curso de Milagros es uno de los grandes éxitos 
de los servicios de inteligencia norteamericanos, con su proyecto MK Ultra, que tan buenos resul-
tados produjo en ese matrimonio, conformado por judíos, y cuya mujer fue utilizada como conejillo 
de indias, como sujeto programable, y el marido, trabajaba en ese departamento secreto, en dicho 
proyecto MK Ultra.... No olvidemos, que eran, los dos, judíos. La mujer que canalizó, le programa-
ron el cerebro, para escribir en contra de su voluntad todo aquello, era judía, y no tenía especial 
querencia ni le importaba la figura de Jesucristo. Esta mujer, judía, siempre renegó y hasta el final 
de su vida de tales escritos, que consideraba que se hacían a través de ella sin su consentimiento... 
Y tanto...

Y tanto...

También estaba metido en ese, tan infeccioso como el anterior, y como lo es la secta Reiki, y Ra-
mtha, y Libro del Conocimiento, la Reconexión, y tantos otros, que tan bien han manejado contra 
los sensibles y débiles mentales, los servicios de inteligencia secretos que llevan 70 años ensa-
yando todo tipo de tecnologías, frecuenciales sobre todo, para el control mental y el control de 
la voluntad de los individuos, cuyo primera toma de control y captación se hace con el ‘caramelo’ 
fundamental: su biblia correspondiente, con su metodología, guion y su lenguaje perfectamente 
diseñado y escogido para que la abducción de la mente de quienes son dominados -siempre muy 
fácilmente- sea eficaz y un éxito.

Acaba metiendo al ‘Siempre Eterno’, y recurre al apóstol Santiago y su historia de conversión, porque 
está convencido (siempre les ocurre a todos estos captadores, depredadores, parásitos al servicio de 
su chip y su programación mental, lo mismo: sienten una necesidad imperiosa de convertir, seducir, 
abducir y atraer, de entrada, a la mayor cantidad de gente posible, porque todos deben convertirse 
a su causa y formar parte de su secta) de que yo, por rebatirle todo lo que hace y dice, no soy cre-
yente y que debe apercibirme e ‘iluminarme’....



540

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

Le dije, claro está, que no metiese a Dios en todo esto, que nada tenía que ver con su lenguaje falso 
ni sus creencias... Pero, claro, no me escuchó...

Y entonces, me hago una reflexión interna.. y la comparto con vosotros:

¿hay alguna diferencia entre ese tipo de personas, (por muy estudiado que sea su estilo y su tono 
‘religiosos’ ) y otra, (como siempre, con fiereza y muy poca reflexión) que defienda hasta el paroxis-
mo y la programación mental, una ideología política, cualquiera....?

Increíble el paralelismo. Bueno, en realidad no. Siempre ha sido así. El dominio de voluntades, el 
vaciado y el control mental, la programación, siempre han sido así....

Quizá, como va a desaparecer la última especie humana tal y como la creíamos entender.. a lo me-
jor, suceden otras cosas... o viran las mentes comunes humanas hacia otros nuevos derroteros de 
la conciencia.. aunque no sea aquí, o más allá de aquí....

Quién sabe.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente Mirad.  Muchos de los nombres más conocidos de este gremio espiritual 
como de la divulgación a través de YouTube, y con miles, o cientos de miles de seguidores, les he 
conocido personalmente. Y os aseguro que los más conocidos, al menos en España, tienen tras de 
sí actividades delictivas demostrables. Otros, bastantes, a parte de que no se sabe de dónde proce-
de su financiación, son satanistas profesos, o masones profesos o conversos o miembros directos 
de una logia.
Otros, otras, son simples delincuentes (se que han cometido delitos, actos demandables, relaciona-
dos con amasamiento de millones de euros, estafas, negocios irregulares, al margen de la ley, etc.)
Otros, que son grandes y muy conocidos organizadores y divulgadores.. tienen pasados muy oscu-
ros ,espurios, antagónicos con la supuesta espiritualidad o relativo al despertar de la conciencia, o 
divulgadores conspiracionistas; totalmente contrarios y escandalosos.....
La mayoría de todos estos, que yo he tratado y conocido personalmente, antes y después de ser co-
nocidos, tienen además grandes taras psicológicas, psicopatías, o problemas mentales evidentes. 
Y eso explicaría ,además de la psicopatología evidente, el porqué se dedican a lo que se dedican, 
y cómo llegan a tener el poder y el dinero que amasan. Y lo más paradójico para mí, cómo llegan a 
tantos cientos de miles de personas sin que nadie les investigue, denuncie o delate,... Y ese sí que 
es un gran enigma para mí. Cuanto más malvado es el personaje, más adeptos y seguidores tiene, 
y mayor impunidad ante la ley. Nunca son investigados, ni encarcelados, ni molestados por la justi-
cia... Un gran y muy oscuro enigma...

M.S. Para hablar con nuestro Padre, no se necesita de terceros

M.M.S. Muy acertada amiga suscribo totalmente tu reflexion. Hay mucho iluminado y gurús, falsos 
maestros espirituales que montan infinidad de Sectas para que sus discípulos lo adulen, lo veneren, 
potenciando su ego, su soberbia, y manipulando a sus siervos para fines lucrativos o sexuales amén 
de causarles innumerables daños psicológicos y a nivel espiritual

Ana Isabel De La Fuente en este caso me refiero exclusivamente al negocio de la espiritualidad 
new age, y todo lo que ha reunido en torno a sí. Una trama ideada, financiada y ejecutada por 
los poderes en la sombra para unificar cuerpos y voluntades para ser reprogramados mental y 

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente
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cerebralmente para convertirlos en un ejército en cualquier momento, que destruiría a una par-
te de la sociedad. Me gustaría que no os desviaseis demasiado de exactamente a qué grupos, 
productos, literatura y técnicas me estoy refiriendo. Para lo que invito a todo el que quiera cono-
cer la verdad que investigue quién, qué grupos editoriales están detrás, dónde están sus domi-
cilios sociales, qué empresas los financian, con quién están relacionadas estas editoriales, etc...

M.M.S. Lo sé porque he conocido varios casos como lo descritos aquí en Málaga

T.S.C. La oscuridad se mueve como el aire, penetrando en las mentes, apoderándose de ellas...
desconectando al ser humano de su Ser.... Y un humano desconectado se convierte en un zombi. 
Al servicio de la oscuridad, no hay capacidad de discernimiento, no hay capacidad de amar... Y se 
acaba convirtiendo en otra “cosa”.... Que Dios nos ayude!

Ana Isabel De La Fuente sobre todo y por encima de todo, en el gremio de la falsa espiritualidad, 
de las falsas técnicas con sus biblias-bests Sellers correspondientes, financiadas y creadas al 
mismo tiempo, por los servicios secretos que dedicados a crear la New Age, con todos esos es-
critores ‘salvadores’, cuyas editoriales están todas financiadas por familias correspondientes al 
Club Bilderberg, las familias de banqueros sionistas más poderosos de la Tierra. Con millones de 
‘clientes’, este gremio conformado por todas estas ‘marcas’ que constituyen por sí mismas un 
emporio de la espiritualidad y el falso ‘despertar de la conciencia’, entre las que sobresalen todo 
el ramillete de empresas: Reiki (marca registrada por excelencia, y la más perversa y sutil cadena 
de infección y contagio energético por excelencia) curso de milagros, libro del conocimiento, la 
reconexión, el ser uno, Ramtha, el secreto, y los derivados de estos que fomentan el: ‘consigue 
lo que quieres’ ‘cómo hacerse millonario’ ‘consigue todo lo que deseas’ (a costa de lo que sea 
y por encima de lo que sea) y todos esos pensamientos ideados-inventados para atrapar la ma-
yoría de las voluntades ante la abundancia de carencias y miserias y sufrimientos de quienes se 
convierten en adeptos a estas prácticas y a estos gurús de nuevo cuño, y otros muchos que todos 
conocemos de sobra, han reunido en torno a ellas, y en estos últimos 60 años, y unificado todo 
un ejército de espíritus y cuerpos vaciados de mente y autoridad sobre sí mismos, preparados 
para ser programados y reprogramados según las necesidades de los poderes que los dirigen, y 
con el objetivo, un buen día... -probablemente, muy probablemente, muy cercano...- de utilizar 
a estas masas como arma de guerra, detección y destrucción del resto de sus hermanos, por la 
facilidad mostrada para ser dirigidos y teledirigidos por cualquier información con total entrega 
de tal masa humana, siempre débil, y siempre la más peligrosa para el propio ser humano.
Todo esto, y las falsas religiones que utilizan verdades incontestables para captar a los más débi-
les mentales, a los enfermos, a los adictos de la voluntad, la mente y el calor de terceros, que se 
cuentan por cientos de millones, son el arma por excelencia de los grupos de poder en la sombra 
para el control mental y físico de la mayoría humana.

Pero, todo esto, ya te lo conté en su momento ¿verdad, Teresa Savriti Cabrera?... Y, convendre-
mos , tú y yo, Teresa, que no parece que haya calado en muchos de los miles de adeptos a estas 
prácticas.... ¿no es cierto?....

¿no crees que habría que hacer una auto -reflexión, mirar cuál es nuestra ocupación profesional 
con respecto a todo este entramado-carcelario de multi contagio-contacto en red, de abducción 
general y utilización para un objetivo que no es precisamente bueno para el propio ser humano, 
sino al contrario, es la manifestación palparia del aceleramiento de la esclavitud humana, junto 
con otras redes sociales y de todo tipo ideadas para el mismo fin?

Se busca única y exclusivamente el confinamiento general del planeta a través de múltiples pro-
gramas de control por gremios.....

¿estás de acuerdo, Teresa...?
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T.S.C. Ana Isabel De La Fuente Así es... desde que lo hablamos hasta ahora cuantas cosas han 
pasado cuantos cambios... Va para tres años que nos vimos... Agradecida!!!

E.C.G. Yo hace unos días puse un post de todo esto. No veas como salieron todos a defenderse, 
manipular y justificar esa falsa espiritualidad manipulada por seres ARCONTES, reptiles y seres de 
otras dimensiones que hace pasar seres de luces de colores. Voy a compartir tu texto... Empezar 
hacer lo mismo que tu. Fuerza y libertad. Gracias por valor y accion.

N.X.O. Unas amigas mías, después de leer ese famoso curso de milagros, cambiaron mucho. Y no para 
mejor. No le había dado muchas vueltas al asunto, pero ahora que te leo, claro que tiene sentido.

M.A.M. P.N.X.O. te acuerdas lo que te comenté de lo que percibí de ciertos grupos espirituales 
y como en un momento dado, empezaron a mostrar las garras y cuernos.

N.X.O. Siiiiiiiiiii. La mayoría ha mostrado la hilacha.

Ana Isabel De La Fuente M.A.M.P. son sectas que lavan el cerebro de manera muy peligrosa. 
Precisamente, gente de esta secta Curso de Milagros y otra como los de la Reconexión, son 
los más violentos que he conocido. Han sido bastantes las personas con las que he tratado 
pertenecientes a Curso de Mi. y el Libro de Conocimiento, donde acaban siendo robots, se les 
vela la mirada, repiten hasta la saciedad lo que leen en esos libros diseñados para formatear y 
reprogramar la mente, y despojar a sus adeptos de voluntad -como en todas las sectas-, que uti-
lizando un argumento supuestamente espiritual -falso de toda falsedad, que tal libro haya sido 
dictado por ningún ‘Jesús’ - se capta el cerebro y la voluntad y … el cuerpo de quien se adhiere 
a tal programación, y ya está preparado para, posteriormente, ser utilizado para ‘algo’, llegado 
el momento, ‘. Una mente vaciada y reprogramada ya está preparada para ser utilizada por 
terceros; habitualmente, los servicios de inteligencia, grupos secretos, que les utilizarán como 
‘armas’ contra el resto de la sociedad.

N.X.O. Ana Isabel De La Fuente así es.

D.F. Excelente escrito Ana Isabel, es lamentable como la falsa espiritualidad se ha hecho cómo mar-
keting del mejor postor, en todas las páginas existe una enorme posibilidad de tener personas que 
solo buscan su provecho y contaminar, crear confusión y distorsión de las cosas sagradas.
Ojalá la limpieza empiece en todas y cada una de las que se dicen Sirven a La Luz.
GRACIAS GRACIAS GRACIAS

O.P. Buen día Isabel. Te consulto: que opinión tenes de Matias De Stefano? Es aconsejable escu-
charlo de tu punto de vista?

P.C. De este personaje si que puedo dar testimonio directo. Cuando me preguntan por el y 
cuento la violenta y agresiva cataratas de amenazas incluso de muerte, que recibimos y tu es-
pecialmente Isa, cuando conformabamos tu red (red social ning)... Aun hablando de primera 
mano.. muchos alienados totalmente me lo niegan. Y encima cada tanto me llegan invitaciones 
a sus paginas o cursos. Pero si vasta ver sus ojos idos, alienados y vacios para darse cuenta que 
de angel nada...

Y.V.  O.P. Matias De Stefano es un estafador y un manipulador de manual, además de megalómano.
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Isabel De La Fuente O.P. Te contesté en un extenso y muy detallado comentario, con datos, nom-
bres, y pruebas. Pero, he tenido que eliminarlo para evitar denuncias o ataques, pues nunca he 
puesto en manos de los juzgados todo lo que sé de toda esta gente, de manera directa, personal, 
testigos y pruebas. P.C. sí lo leyó, y me consta que ella conoce a la perfección todo lo que he con-
tado en el mensaje, y además, ella ha vivido al mismo tiempo que yo, y conmigo, todo aquello 
de lo que hablo y ella sabe que sé.

Pero, escucha a P.C. detenidamente... atentamente...

Isabel De La Fuente Y.V. y otros trastornos, declarados, diagnosticados, aquí en España, de la 
personalidad.

O.P. Gracias por el tiempo dedicado a todas. por otro lado Facebook está muy vigilante. Con de-
cirte Isabel que me sacaron un comenterio por una mala palabra que dije en chiste a un amigo.

Isabel De La Fuente O.P. ... malos tiempos estamos viviendo para la verdad... Buenos tiempos 
para la oscuridad y la esclavitud... Y todo ello, avalado y sostenido por la propia humanidad.

O.P. Si Isabel. La misma humanidad afila el hacha del verdugo por la comodidad de la ignorancia. 
Mi vision

Isabel De La Fuente O.P. ... el parasitismo es muy peligroso... El parasitismo se mueve siempre 
en el exterior y nunca en el interior. El parasitismo no lleva implícito la capacidad de raciocinio 
puesto que no le es necesario a su naturaleza… Y de ahí, viene todo lo demás..

A.I. De acuerdo contigo. Cada día hay más

E.Q. Aún hay mucha gente inmersa en el engaño en la New Age, por eso les molesta lo que escribe 
Isabel.

S.S. excelente post y muy claro...!! saludos

T.P. Ese tipo de personas que caen en los “falsos maestros espirituales” son las que no se han dado 
cuenta que desde que nacemos somos seres espirituales nadie más ni menos que otros, cuestio-
narnos todo para aprender a discernir.
Gracias por tus palabras.

L.D.S.C. Quien sabe los derroteros sobre los que caminemos, pero cada vez más tendremos claro lo 
que NO queremos, aunque se nos muestre delante como una alternativa válida...con esos carame-
los dulces. Cuidémonos mucho, Isabel. Abrazo grande

E.S.Y. Haces que mi cabeza revolucione a mil por minuto cada vez que leo algo tuyo jeje. Saludos y 
gracias.

S.B.G.Ch. me dejaste impactada, no me imaginé nunca que el curso de milagros fuese asi

N.V.P. Están hilando fino...

A.C.D. Aprovechando que veo algo tuyo, cómo están tu hija y nieta? Mejor? Saludos cordiales.

P.L. Totalmente de a acuerdo
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G.H. Hola Isabel, cómo está tu hija? Has pensado en darle MMS 

E.K. Gracias Ana Isabel De La Fuente, desde México, por soltar esa información sectaria con nom-
bres y apellidos... Necesitamos dentro de este mundo de información, ser cautos y saber que no 
todo lo que brilla es oro. Un abrazo cordial.

N.R. Q tal está tu hija?

B.L.T. Gracias, Ana Isabel por la información llena de luz y de discernimiento hay que estar alertas.

F.B. Nunca me he sentido parte de ningún grupo o secta antes lo intente pero ahora creo en lo que 
me hace sentido en ese momento y si algo más me lo hace, cambio y me adapto a mi nueva yo del 
presente, no hay peor cosa que no tener autonomía y seguir o alabar a otro ser humano, creo en 
la sincronía, en mi intuición, aunque no siempre le hago caso, pero el ser sabio está ahí muy en el 
fondo conectado con Dios y con la verdad absoluta, no sabría describirla en este momento pero 
espero estar en ello o cerca algún día. Por ahora feliz en casa descubriendo quién soy, quien he sido 
y quizá quien quiero ser pero por ahora solo profundizando en el silencio sabio, saludos. 

J.M. Me puedes explicar mejor porfavor? Los temas metafísicos “new age” y todo esto que nom-
bras hablan de amar al prójimo, de actuar con compasión, de atraer lo que sea que deseamos, me 
puedes por favor explicar que hay mal con esto y que sugieres que deberíamos hacer los humanos? 
Entiendo tu parte de los “líderes espirituales” obviamente nunca debemos idolatrar a nadie pero 
para que los demás aprendan tienen que consultarlo y obtenerlo de alguien que ya se cuente con la 
información no? Así como cuando vamos a la escuela escuchamos y necesitamos de los profesores, 
maestros, etc. Así cómo tu lo haces con tus seguidores en tus canales, de nuevo te pido el favor que 
me aclares que significa realmente este mensaje que me dejas algo confundido, gracias :)

Ana Isabel De La Fuente J.M. Si formas parte de mis contactos, es porque al menos, se intuye, 
que sigues mi trabajo desde que se crearon mis perfiles. En ellos tienes toda la información al 
respecto, que vengo publicando desde entonces. Son cientos de escritos. Y desde el año 2009. 
Investiga. Y no sólo entre mis escritos, sino donde tienes que ir que es a las fuentes, fiables. 
Saludos.

J.M. Ana Isabel De La Fuente gracias.

A.Y.G. En el camino, uno empezó a ver y ser consciente de esa falsa espiritualudad... opta por un 
transitar solitario... se vuelve diferente uno por ser si mismo, por descubrir y manifestar la esencia 
y sabiduria que está dentro de uno mismo.... siempre dije encuentra tu propio, canto, musica, tec-
nica no necesitas ningun curso, guru o demas.... solo necesitas afinar tus sentidos, recordar quien 
eres, conectarte con la naturaleza, abrazar el cosmos... y siempre brillar... y hablar cuando hay que 
hablar... ser conscientes de la realidad y verdad... la dominación ya no más... ese es mi sentir. Un 
gran abrazo.

C.S.R. Hola isabel, te acabo de ver en un documental de las leyes universales que me ha encantado 
y me he animado a buscarte en Facebook para seguirte.
Al ver este comentario tuyo, veo que no fluiré contigo, tus prejuicios me han decepcionado, no te 
creía así, cada quien puede hacerse de las herramientas y grupos con la que fluya, todo es acepta-
ble, yo práctico reiki y no lo considero secta, en mi vida intento regirme por las leyes universales ya 
que las considero necesaria para conocer el funcionamiento de la vida y del ser humano, y sincera-
mente visto lo visto no haré el intento de pedirte amistad puesto que me echarías.
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Isabel, cada uno debe fluir con lo que considere que le vaya bien, los prejuicios sobran.
Chaito

Isabel De La Fuente Te equivocas, C.S. Llevo muchos años investigando este mundo de la falsa espiritualidad. Cono-
ciéndolo desde el interior, desde el año 95, del siglo pasado. Yo nunca publico información basada en 
prejuicios, eso es falso de toda falsedad, y sí es un prejuicio por tu parte. Yo, investigo, porque 
esa es mi dedicación profesional. Cuando se investiga es porque se tiene mucha información 
directa, no sólo indicios, sino contrastable y demostrable. Nada de lo que he publicado jamás 
en mis espacios, está basado en prejuicios, sino en experiencias directas y múltiple información 
procedente de los mismos sectores, gestores, y creadores de toda esa información. Y, como es 
público todo lo que escribo y denuncio, por eso mismo se ha podido contrastar y demostrar. Si 
tú, que sí eres una persona con prejuicios y muy desinformada, y probablemente inconsciente 
o ignorante, te molestases en investigar en profundidad la verdad de todo, podrías acceder a la 
misma información y fuentes que yo. Pero, sois muy peligrosos, la mayoría, porque sólo servís a 
quienes utilizan vuestros cuerpos y mentes para ser programados y reprogramados infinitamen-
te, al servicio de fuerzas externas, indirectas y terceras, que sí saben qué hacer con las mentes y 
voluntades y cuerpos doblegados con todo tipo de tecnología y técnicas y prácticas, para conse-
guir un fin totalmente alejado a aquello a lo que os rendís sin ningún tipo de discernimiento ni 
investigación por vuestra parte.

Todo lo que aquí se ha escrito está totalmente demostrado, e incluso rubricado por los propios 
organismos que han creado estos grupos de control mental. Porque, entre otras cosas, ya no se 
esconden, y lo explican de manera abierta, todo lo que han hecho y hacen, para que la sociedad 
vaya conociendo quién es realmente, que grupos y fuerzas y poderes son los que dominan el 
mundo y a la humanidad.

Tus prejuicios, demuestran que eres altamente peligrosa y de momento, posees una mente pa-
rásita. Podrías revertir esta situación si te dedicases a investigar en profundidad, y no perdieses 
el tiempo en escribir tonterías, sino en ir en pos de la verdad, aceptarla y asimilarla, si realmente 
consideras o reconoces que eres un ser con inteligencia superior. Que es de lo que se trata. Yo, 
personalmente, no sigo a nadie... no tengo líderes, no tengo ningún tipo de afecto a nada ni a 
corriente alguna, ni personajes, ni grupos, pues soy bastante o mucho, un ser que nunca se ha 
adaptado ni mezclado en este holograma, para bien o para mal, es indiferente. Mi desafección 
y mi mantenimiento como una especie de eremita, sin proponérmelo, sino que ésta es mi natu-
raleza desde que nací, me ha llevado por esta misma naturaleza, y por ley de atracción según el 
propio ser nuclear de cada uno, a encontrarme con la verdad de bruces, tener que atravesarla, 
sufrirla, y conocerla de primera mano hasta el tuétano en incontables ocasiones, situaciones 
inauditas e inéditas, y sin que mediase de manera alguna mi personalidad, o incluso, al margen 
de ella. El espíritu es indomable cuando no está sometido, ni siquiera a la pequeña voluntad de 
la personalidad instaurada adrede en la mente y el cuerpo de la persona, que le ha tocado como 
guion a desarrollar. Y ese es mi caso. Imposible adaptarme a ninguna de vuestras frecuencias, 
ni programaciones, ni entendimiento sobre esta existencia programada y artificial -los budistas 
e hinduistas lo denominan ‘ilusión’ o Maya... Al no estar sujeta a este entramado artificial exis-
tencial, la libertad de conciencia te lleva a experimentar cosas inconcebibles, inesperadas, e 
incluso, imposibles, para la mente y el cuerpo ordinarios. Cuando esto es así, por muy cruda 
que sea esa verdad, cuando te mantienes, a pesar de todo lo anterior, en esta dimensión y en la 
otra, la verdad es inevitable, sea cual sea el grado de destrucción o deterioro que se derive de tal 
experiencia, y el ser se expone en todo su potencial, incluso, enfrentándose a múltiples muertes 
en la propia vida, a todo lo que obligue la manifestación de la verdad en su recorrido por esta 
programación mátrix, denominada ‘vida humana en la Tierra’.
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Lo que ocurre es que si tú no has podido o no te has permitido experimentar algo de lo que trato 
de explicarte, es imposible que puedas entenderlo. Y mucho menos, puedas entender lo que 
verdaderamente significa, la palabra y el concepto: libertad.

Si vivieses en lo sucesivo algo de lo que te he explicado, ya no tendrías que volver a escribir 
lo que has escrito, por tu propia experiencia personal. Mientras, sólo podemos recurrir a la 
eliminación de mis espacios o el bloqueo por incompatibilidad existencial, que cuando sucede 
se convierte en un campo de frecuencia tóxico y destructivo. Y por ello, siempre, y sin temor a 
equivocarnos, hay que proceder.

Siento que tengas que enfrentarte, inevitablemente, a partir de ahora, por todo ello, a la ver-
dad... Suerte.

Isabel De La Fuente Por cierto... Cuánto ridículo hacéis cuando os atrevéis a enfrentaros contra 
vuestra propia verdad... Y cuánto sufrimiento interno provoca en quien osa hacerlo, y encima, lo 
demuestra. Doble o triple trabajo: vergüenza, arrepentimiento, y tener la obligación de redimir 
y transformar o liberar todo lo anterior...

Por qué no habrías elegido antes de hablar, haber permanecido callada... En fin. No lo digo por 
tu libertad de escribir lo que te de la gana, sino por la vergüenza posterior al verse reflejado en 
espacios con miles de seguidores y miles de visitas, conscientes o inconscientes, es lo mismo... 
Y esa exposición, al final, pasa factura, siempre.

C.S.R. Me dispongo a compartir esta reflexión contigo, arriesgándome simplemente a que tú, 
que lo estás leyendo, no compartas lo mismo, pero forma parte de este juego… Tu realidad no 
es la mía.
Detente un momento y piénsalo.

Tú, con tus virtudes y tus defectos, tus experiencias e ilusiones a cuestas, desde donde estés, 
miras a la vida y lo que sucede, de acuerdo a tus particularidades y preferencias.

Yo, con mis virtudes y mis defectos, mis experiencias y mis ilusiones a cuestas, desde donde esté, 
miro a la vida y lo que sucede, de acuerdo a mis particularidades y preferencias. Y en nuestro 
diálogo, intentamos intercambiar nuestros mundos pensando, a veces, que es el mismo. Por 
eso, en ocasiones, nos cuesta tanto llegar a un acuerdo o que nos comprendan.

De hecho, tanto tu como yo podíamos haber asistido al mismo acto o ser partícipes de una mis-
ma situació, pero cada uno de nosotros lo ha vivido a su manera, de acuerdo a su experiencia, a 
sus preferencias, a sus creencias, etc. Es decir, de acuerdo a la forma de ser de cada uno.

De ahí que cualquier opinión sea tan válida como la nuestra, de ahí el relativismo de lo vivido, la 
subjetividad de nuestros mundos y la construcción de nuestras realidades.

C.S.R. No te pega insultar de la manera k lo haces, tampoco voy a seguir gastando energía tan 
preciada para mi en esta conversación, te dejo con tu ego indomable.

Isabel De La Fuente C.S.R. a qué te refieres con insultar? Has leído bien mis comentarios?

Isabel De La Fuente C.S.R. Puedes por favor decir alguna tontería más? Pero no te das cuenta de 
que al final son comentarios absurdos y muy superficiales a comentarios que te podrían instruir 
mucho a tu conciencia, aún muy superficial?
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Isabel De La Fuente C.S.R. Mira, estamos perdiendo demasiado tiempo con una persona que no 
lo merece. Creo que no te has enterado bien ni de donde estás, ni de qué hablas, ni de dónde 
te posicionas en tu propia vida, por lo que he podido investigar de ti. Eres demasiado ingenua, 
superficial, no sabes hacia dónde tirar... muy necesitada de ir de un lado a otro buscando pro-
tección, buscando apegos, incluso infantil en determinados de tu vida. Buscar más y mejor, 
informarte y leer profundamente, contrastar, investigar de verdad, procurarte tus propias ex-
periencias llevándote a ti misma al ejercicio constante de razonar y no quedarte dormida en las 
esquinas de otros..., todo eso, es lo que realmente debes hacer si quieres darle profundidad a 
tu mente y a tu vida..
No sabes de qué hablamos aquí, estás perdida, y no puedes seguir el hilo de todo lo que aquí se 
trata. Y tus comentarios superficiales, pues lo demuestran. Todo se puede solucionar si te tomas 
en serio a partir de ahora, si mejor antes de hablar piensas mucho más, lees, investigas, y en vez 
de esperar de otros, te pones a trabajarte a ti misma... Mejor, dedícate a lo tuyo, empieza desde 
ti, y quédate en ti. Entonces, comprenderás todo lo que hoy estás recibiendo en esta página, 
y por qué. Por lo demás, te invito a que permanezcas en tus espacios y defiendas tus propias 
experiencias reales, y pongas toda tu energía en ello, y dejes todo lo demás. Esa es la clave, y no 
insistir cuando no se tiene nada que decir, cuando, sobre todo, estamos vacíos.

C.G. C.S.R. Yo fui parte de esta practica y dejame decirte desde mi experiencia personal, orar, orar 
y el disernimiento es muy importante para dejar esta práctica, que si no enfermas fisicamente o 
psicologicamente aun estas a tiempo de salir de ella, nunca es tarde para empezar a indagar, in-
formarse, preguntar a tu ser interior si es correcto lo que haces. Siento que la mayoria de las per-
sonas que lo practica son aquellas que tienen ganas de ayudar a otras personas, por eso captan 
y engañan a muchas. La oracion ayuda muchísimo. Espero que algun día te des cuenta que estas 
en el camino equibvcado que atenta contra tu ser interior, que es lo más sagrado que tenemos. 
Bendiciones.

T. M. Yo pensando que el Ser Uno era algo bueno.

Isabel De La Fuente Pero tú ¿has hecho en tu vida, en alguna ocasión, alguna vez, algún ejercicio 
de reflexión, discernimiento, pensamiento profundo, atención, análisis y contraste de la infor-
mación que consumes?
Te María

T. M.  Si, varias veces. Y me asalta la duda. Por ejemplo, los pleyades, están en contacto real? 
BILL Mayer miente? As es rhran ( o como se llame) Es real?

L.V. Exacto. Sincrónico. Tal cual.
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Ana Isabel De La Fuente
23 de abril 2020

¿Os acordáis de la puesta en escena de la inauguración de los juegos olímpicos de Londres, en 
2012 donde salían tantas camas y enfermeras, y niños.. por cierto, también? Pues la verdad es que 
sí. Recuerdo perfectamente que estaba muy interesada en seguir toda la simbología desplegada 
en aquella puesta en escena, y que en nada tenía que ver con deportes ni con juegos olímpicos, 
y no parábamos de comentarlo buscando razones para aquella descarada ristra de mensajes que 
los ‘Illuminati’ querían ofrecernos, ya sin esconderse, acerca de sus intenciones para los próximos 
tiempos.

Si os dais cuenta, como me pareció cuando lo viví en directo aquel día, toda la puesta en escena es 
un sinsentido con respecto a lo que debería ser una ‘ceremonia de apertura de un acontecimiento 
deportivo’. Sí, ya sabemos que lo deportivo como el resto de espectáculos forman parte del con-
trol de la voluntad de la humanidad. Pero, aquello fue ciertamente escandaloso. Recuerdo que no 
paraba de repetir, entre alucinada e indignada, que cómo era posible que estuviésemos viendo 
exactamente todo ese infernal conglomerado de simbolismos entre masónicos y satánicos, al más 
puro estilo “Bilderberiano” (de Grupo Bilderberg) , bien dirigido por la mano de los ‘Illuminat’i … 
(Formas (que representan datos reales) de denominar a ese puñado de familias , todas entronca-
das, que sirven a un único y mismo ‘Señor’, que dominan, hoy, todo el planeta y el devenir humano 
desde todos los ángulos, en todos los aspectos e incluso, y por primera vez, universales. Puesto que 
estas familias de poder son mera y simplemente , satánicas. Y al servicio de las fuerzas más oscuras 
están y se deben) en vivo y en directo, y ya sin careta alguna ni disimulo. Tantos años escondidos de 
la mirada del hombre... Aunque, hubo un tiempo, el último antes de éste (en torno a unos 15 mil 20 
mil años) en que aún , sus ancestros todavía se juntaban entre las diferentes formas y genéticas de 
seres humanos, seres humanos híbridos y otros ‘seres’. Pero aquello es demasiado complejo para 
abordarlo ahora , aquí. Lo que sí es cierto es que aquel último tiempo, anterior a éste, es probable, 
como ya he defendido en otras ocasiones, años atrás, que no hubiese acabado definitivamente, y 
aquellos son los mismos de hoy, buscando denodadamente su venganza... Y así lo creo a día de hoy, 
también. No creo que la era Atlante haya acabado.. Y éste ‘final de los tiempos’ al que se referiría, 
muy probablemente, es ‘aquellos’ tiempos que no terminaron de finalizar.... Y unos y otros, los 
‘vencidos’ y los ‘sobrevivientes’ , hoy, están librando la última batalla...

Por eso, de ahí que , siempre haya mantenido que el tan traído y llevado ‘despertar’, representa, 
en lenguaje bastante encriptado para los neófitos, se refiere a los que se vieron envueltos e invo-
lucrados, directamente , de una u otra manera, en aquella otra ‘batalla’ por la supremacía sobre 
la Tierra, o la desaparición definitiva de ciertos linajes (o todos) de una rama o estirpe concreta , 
que pareciera haber sido extinguida, pero que, para sorpresa de los dominadores, las ascuas de sus 
espíritus para nada fueron nunca sofocadas, y por eso, en este último tiempo, han de ‘despertar’ 
para finalizar lo que quedó inconcluso. ¿Y por qué ellos, deberían ser los aludidos al famoso ‘des-
pertar’ y no el resto? Pues, por eso mismo; porque formaron parte de aquellos tiempos y los suce-
sos dominantes que cambiaron el Mundo. Mantienen, por esa misma razón, en ciertos elementos 
de sus genes, la información rea, completa o semi completa de lo que aconteció, el lenguaje y las 
herramientas para descodificarla, y el gen intacto que le liga, aún hoy en día, a aquellos troncos y 
familias; es decir, la ‘sangre’. Y con todo ello, unos y otros, la mayor responsabilidad y carga cons-
ciencial, para bien y para mal por ‘todo lo que pasó’. Con su sufrimiento, destrucción, y el peso de 
toda la conciencia y la consciencia que recae sobre todos aquellos y que son ,por todo ello, de la 
misma manera, los únicos que podrían deshacer el hilo (el bucle) de aquellos acontecimientos, 
ya fortalecidos, experimentados, habiendo aceptado el peso amargo de la responsabilidad sobre 
nuestros actos, se hayan cometido de manera consciente o inconsciente, y han acumulado el cono-
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cimiento suficiente para afrontar todo lo anterior. Pues, lo que sí existe en toda Creación es justicia, 
aunque no podamos verla cuando aún estamos en proceso de adquirir consciencia sobre nuestra 
propia conciencia.

Y ese dictado de la justicia universal establece, como principio y ley por excelencia que todo tiene 
una causa y una consecuencia. Y que sólo puede responsabilizarse de una consecuencia aquel que 
ha experimentado y formado parte de la causa que lo generó...

Lo que sucede una y otra vez como en un bucle eterno es el crudo y dramático enfrentamiento 
entre la Luz y la Oscuridad... Los conscientes y los inconscientes. Los hijos originales y eternos de la 
Luz y las creaciones o subcreaciones. Lo natural y lo artificial. El Espíritu y el Programa....La Energía 
y el Hardware. El Bien y el Mal.... …...……...

En fin.

Hoy por casualidad, en una página, he visto el vídeo editado en YouTube... Cualquiera que crea que 
todo lo que estamos viviendo en la realidad mundial y terrestre es casual o ‘fruto de la naturaleza’ 
o es un ingenuo o... su voluntad está ya definitivamente infectada por ...
…. los ‘Sabios de Sion’.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM
London 2012 Olympics Plan for 2020 I Nanny State? I NHS 
England I Hospitals
Otra opción: https://www.wakenews.tv/watch.php?vid=c01b27d6a

G.M. Macabro. Me pregunto por esa necesidad que tienen siempre de mostrarlo explicitamente, 
publica y masivamente, sus sellos, su marca, sus rituales, en todos los espectaculos que le pertene-
cen, de todo tipo... Quieren normalizar de a poco lo se esta viniendo, lo que planearon?

Isabel De La Fuente Y continuando con las correlaciones, aquí tenemos al presidente del gobierno 
español, Pedro Sánchez. Este, no es más que un asalariado (probablemente programado menta 
MKUltra) pelele, en manos de estos ‘ amos’ del Mundo . Y así lo ha dejado bien claro, precisamen-
te, hace dos días, en el congreso de los diputados, haciendo de portavoz de las intenciones de sus 
jefes. Y el Plan, como podéis comprobar, continúa.

http://Ana Isabel De La Fuente 
http://Isabel De La Fuente
https://www.wakenews.tv/watch.php?vid=c01b27d6a  
https://www.wakenews.tv/watch.php?vid=c01b27d6a  


550

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

https://www.youtube.com/watch?v=lwf_tLy_dMM...

E.V. Si Isabel, de hecho también de eso me acordé,justamente por este virus y las dichosas vacunas 
que quieren sacar por todos lados,en fin... Dios nos proteja de esa gente.

C.R. Los amos del planeta cárcel hace rato ni se esconden, ni disimulan..la más descarada en la ce-
remonia de Inauguración del túnel transalpino que se hizo en Suiza, en san Gotardo el 01 de junio 
de 2016, donde se realizó una misa abiertamente satánica, con copulación con el macho cabrío...

YOUTUBE.COM

Ahí lo dejo... Pedro Sanchez admite que 
el covid 19 ayudará a la creación de la 
Gobernanza Mundial

https://www.youtube.com/watch?v=lwf_tLy_dMM... 
https://www.youtube.com/watch?v=lwf_tLy_dMM...
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Ana Isabel De La Fuente fue terrible aquello. Y aquí se publicó. Creo recordar que hice una pu-
blicación de aquello.

E.G.B.A. Yo también quedé impactada por todo lo que vi de simbología illuminati-sionista-masóni-
ca- diabólica aquel día... de principio a fin con la canción de London Falling de fondo...

E.C. impresionado con tu capacidad mental y clarividencia Isabel

P.R. No serán supremacía, un puñado de los buenos puede sobre Miles de los malos, no es la can-
tidad, es la calidad. Respiremos Amor, exhalemos Amor, eso los paraliza, los elimina.

Ana Isabel De La Fuente P.R. ¿lo dices en serio...?

P.R. Es mi esperanza, es mi intima convicción. Es lo que deseo y pienso... como real. El Amor es 
la salvación.

S.C. P.R. ... has estado en un exorcismo? Amor pero de guerrero, confrontación, empoderamien-
to y verdad es lo que siento es más importante. Los niños inhalan y exhalan amor, y sabes lo 
que les hacen? A ellos no los aculilla eso nada más... desenmascarar y ponerlos en evidencia 
también es amor

P.R. S.C. nunca dije amor estático... Inactivo. Los logros son batallas, como bien decís, cada cual 
sabrá cómo darlas. En este tiempo veo un posicionamiento del miedo, y es la mejor arma para 
paralizar cualquier acción. Gracias por darme tu opinión.

E.A. Si, a mí también me pareció una inauguración de Juegos Olímpicos muy extraña. No me gustó 
nada. Ahora lo entiendo

M.Ch.T. Isabel que podemos hacer ante tanta maldad

E.V.  Muy buena pregunta M.Ch., tuvieramos las herramientas o el mismo poder o más que 
todos ellos para frenarlos,solo Dios la verdad...a.veces me pregunto porque me tocó vivir esta 
era con tantas cosas horribles,que habré hecho en mis vidas pasadas para tener que estar en 
esta? Espero que en algún momento yo despierte aún más o totalmente y sepa que hacer,por 
lo pronto,solo Dios. 

A.P. lo que me llama la atención es que el grupo MUSE haya protagonizado la canción oficial de ese 
evento manejado por los satanistas, escucha algunas de sus letras por ejemplo la canción UPRISING 
lo que dice

Ana Isabel De La Fuente desconozco ese grupo.

A.P.  Ana Isabel De La Fuente https://youtu.be/EGGTEYsHFlk es el grupo que protagonizó la no-
che de clausura de los juegos olimpicos 2012 escucha esa canción.

YOUTUBE.COM
Muse - Uprising (Letra en Español

https://youtu.be/EGGTEYsHFlk
https://youtu.be/EGGTEYsHFlk 
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Isabel De La Fuente A.P. ¿sabes lo que es ser ‘agente doble’, o la doble desinformación?
Si lo sabes, entenderás toda la puesta en escena.
Te informan de una cosa y de la contraria a la vez. Eso provoca el desconcierto... Pero, el descon-
cierto entre quienes no acaban de saber pensar. Hay que ‘saber’ pensar.
saber
pensar.

El oscuro siempre juega a la doble información o doble desinformación. Ida y vuelta. De tal ma-
nera que ya no sabes qué es verdad y qué no es verdad, quién es verdad, quién no es verdad. 
Y simplemente la verdad nunca está en la información... sino, en quiénes manejan la informa-
ción, -la que sea, da igual la que sea. Es indiferente si es negativa o positiva. Y qué buscan los 
que manejan la información. El ejemplo más claro y evidente de manejo de la información para 
manipular a los supuestos informados está en el gremio de la espiritualidad, del misterio, de la 
divulgación esotérica, o la divulgación sobre la conspiración mundial, o la divulgación masóni-
ca... por ejemplo.

No importa si la información ofrecida es real o verdad. Es indiferente. Lo importante es el efecto 
sobre las mentes, las voluntades, la conciencia de quienes al escuchar una información ceden 
toda su autoridad, su voluntad, su conciencia, su mente, y sus cuerpos a quienes se la han ofre-
cido o el campo de vibración que desprende el grupo que ha aceptado esa misma información, 
y el efecto de entrega voluntaria o involuntaria del cerebro, la mente y el programa con esa 
información sobre esa gente...

Entiende que la sombra se mueve por egrégores, campos frecuenciales, campos vibracionales, 
grupos, sectas, asociaciones... todo lo que reúna conjuntos de voluntades y cuerpos... Es decir: 
cualquier grupo y técnica que reúna a un grupo de gente en torno a ellos o estas, sobre los que 
se van a ejercer una tercera influencia vibratoria o vibracional de control sobre estos, reprogra-
mación mental, por el uso de sus mentes, cerebros y cuerpos, de manera casi siempre incons-
ciente por parte de estas fuerzas o poderes.
etc... etc... etc...

S.C. Horrible... y los niños... parece el sacrificio de niños, el tráfico de niños... los túneles. (Quiebre 
de la pureza) y bueno a todo eso también el virus... macabro...

K.M.S. Lo vi justo antier... y quedé impactada del cinismo
Creo que la verdad esta en la cara y mucha gente se esconde de la verdad 

J.V. Quieren impedir la activación de los genes angélicos en la humanidad, no lo van a lograr.

T.S.C. https://www.youtube.com/watch?v=ETX5dCC6uOE

YOUTUBE.COM

JK Rowling en la Apertura de Los juegos 
Olímpicos en Londres 

https://www.youtube.com/watch?v=ETX5dCC6uOE
https://www.youtube.com/watch?v=ETX5dCC6uOE
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Isabel De La Fuente
24 de abril de 2020

Me comentan contactos y contactos muy amigos, que no pueden ver mis mensajes, mis artícu-
los porque les aparece en blanco cuando se clickea sobre ellos, o simplemente desaparecen. La 
censura en Facebook, y en todas las redes sociales, y en whatsapp, en todos los medios de comu-
nicación y soportes tecnológicos lo único que demuestra y lo demuestra de manera incontestable 
es la brutal censura que antecede a un golpe de estado encubierto encaminado a la imposición de 
un orden político dictatorial que empieza en España, pero se expande por toda Europa, en un plan 
perfectamente trazado cuya ecuación esencial y definitiva es el ataque con armas de bioterrorismo 
como este Covid-19, que pone en jaque a todos, sometiendo a la población mundial, a la fuerza, 
generando una esclavitud encubierta y una decadencia de la libertad que se irá minimizando hasta 
que la mayoría deje de percibir siquiera que en algún instante en la historia de este planeta hubiese 
existido. Un golpe de estado que declara la guerra a este ser humano, para dar paso a un nueva ge-
neración de transhumanos, con un sólo poder mundial al que se someten, miserablemente todos 
los gobiernos, sometiendo a su vez, con métodos tan miserables como previsibles, a sus propios 
ciudadanos, asfixiándolos hasta que no les quede más remedio que claudicar, tragar y arrodillarse, 
para poder sobrevivir.

YOUTUBE.COM
¿Qué aplaudimos en los balcones?  #Basta de aplausos

Ser cobarde no era una opción. Nunca lo fue. El precio ya hace años que vine pagándolo de todos 
los modos posibles. Incluso, con el miedo a mi propia vida y la vida de mis familiares.

Y aún así, sólo veo a mi alrededor una mayoría , una masa acobardada, debilitada, e inconsciente, 
que no mueve ya un músculo por su libertad o su propia supervivencia, mientras acepta enclaus-
trado y encarcelado, antitconstitucionalmente, en su casa, y sólo espera el nuevo dictado del dic-
tador, sea quien sea quien moviese los hilos de su disfraz o de sus músculos y huesos... Sólo vale la 
cobardía. Y quien se atreve a denunciar , como acabo de hacer ahora mismo, yo, desde mi terraza al 
resto de ciegos que aplaudían, ya no se a qué, acaba siendo insultada por el resto de vecinos, mien-
tras algunas otras voces intentan levantarse sobre el resto, hasta que se ha producido un auténtico 
enfrentamiento según las ideas políticas de los que insultaban, pero ninguno para hacer prevalecer 
la verdad. Yo tengo la verdad del sector sanitario que ha sufrido, y para siempre, el mayor golpe de 
muerte jamás visto en España desde la guerra civil, en del año 1936 a 1939.

https://www.youtube.com/watch?v=w3WPw6eO-nw&fbclid=IwAR1b3j7VCSV2oLOmIMU8JLhbX3AQQptYx3ozLk2XaOdtek-0VMRukqsDGKQ
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No me importa. No me importa nada. No me importa nada ni nadie que muestre deliberadamente, 
a propósito, adrede, una debilidad tan sospechosa como cómplice de sus ‘señores’...

No se qué es lo que consideran estas masas que significa libertad, consciencia, verdad, … pero creo 
que tampoco me importa mucho ya. La mayoría, el ejercicio de discernimiento profundo, de pensa-
miento, de querer investigar, contrastar y conocer la verdad que siempre está escondida de los ojos 
superficiales y las mentes dormidas, y por lo tanto, los cuerpos semiatrofidados para el ejercicio del 
razonamiento, bien programado e infectado de virus que inyectan y distribuyen las programaciones 
mentales, ya despojados de voluntad para acercarse a la Verdad, es imposible que ya la puedan 
encontrar por todo este bloqueo del cerebro.

Si. Estamos todos en esto. Todos somos seres humanos. Y todos dirigidos por una programación que 
proviene del exterior y nos hace perder todo contacto con la verdad. Está hecho adrede. Es la mane-
ra que tienen los poderes más siniestros para controlar a la especie humana y hacerse con el control 
de la Tierra. Y lo llevan haciendo desde el Principio, desde siempre.. Y siempre pierde el ser humano.
¿No creéis que este momento tan dramático y cercenador de todas las libertades, muriendo ino-
centes, y todos encarcelados, no debería ser el mejor punto de partida para buscar todos la li-
beración de nuestra especie a través de la liberación de nuestra conciencia de tal entramado de 
programaciones mentales, genéticas, y de todo tipo, dando un golpe sobre la mesa de la realidad, 
y poner en jaque a tales fuerzas, queriendo y demostrando que realmente queremos saber la Ver-
dad, y hacernos con ella, sin esperar a que nadie lo haga por nosotros, y así poder activar todo el 
potencial interior, todo nuestro poder interior y toda nuestra capacidad mental y consciencial, e 
intentar con ello eliminar, desintegrar toda esta trama de control humano, terrestre, vital, hasta 
hacerlo desaparecer, al menos de nuestra conciencia. ?

No podéis seguir defendiendo a vuestros esclavizadores. Y esos esclavizadores son los creadores 
de las ideas políticas, todas. Y mucho menos podéis defender ideas políticas por encima de vues-
tra conciencia, del alma, del respeto al otro y a uno mismo. Ninguna creencia puede estar por 
encima de la propia vida, del propio ser, del propio ser humano. Si lo permitís, si por contra esa 
es vuestra naturaleza, matar por ideas que no existen, o auto destruiros a favor de un tirano, de 
un esclavizador, de un poder que sólo quiere nuestra vida y nuestros cuerpos para sostenerse en 
una dimensión que no les corresponde, y que su configuración parásita, y artificial, no les permite 
sostenerse como seres de pleno derecho si no es alimentándose y usando a terceros. (En este caso, 
tan evidente, de seres como nosotros), porque si lo hacéis, si seguís haciéndolo, sois cómplices de 
ellos. Y la complicidad, también es un delito universal. Quizá, el peor.

Por cierto. Y por último. Como siempre, pese a todos y pese a todo:

Yo, No me voy a callar.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente.

A.B. Yo de momento he podido ver tus publicaciones y videos que has compartido, si es cierto 
que algunos de estos videos si no se visualizan rápido son eliminados..

C.A.L.A. Te reconozco, te agradezco. Comparto.

A.P. A mi me aparece todo

M.R. Te leo, quizá es en España. Un abrazo

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente. 
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F.F.R. Puedo leerte aún desde España. Te conocí hace tiempo en una cafetería de Madrid. Graciasss.

A.B.S. Es increible las restricciones que hay cuando hablas en contra del NWO, a mi me ha salido un 
cartel diciendo que no puedo compartir noticias hasta el domingo a las 22.20

L.C. Por supuesto que das voz a quienes no pueden plasmar estos aciertos tan precisos a lo que ocu-
rre. Ya se demostro el sometimiento a plenitud, que continua entonces?! Pero una humanidad esta 
entumecida en una labor que esta haciendo lo suyo con antelacion, todo estaba bien planeado y con 
pruebas que llevaron a este punto en donde pocos estan concientes y hablan las cosas como son!

L.D. Bien dicho y bien hecho Isabel aplaudo y agradezco tu no silencio grita grita fuerte Isabel LIBER-
TAD PARA TODOS AMOR PARA TODOS CONCIENCIA PARA TODOS GRITA FUERTE GRITA SIEMPRE NO 
TE CALLES QUE TU VOZ LOS APLASTE A TODOS LOS PERVERSOS GRITA FUERTE LIBERTAD SIEMPRE 
LIBERTAD

G.D. y nosotros que hacemos? ...

L.A.L. Por fin hoy, ahora mismo te leo.
Eres maravillosa

Y.R. que no te sorprenda es claro que los dueños del sistema saben que eres de la facción positiva 
para la humanidad

S.R. Te admiro Isabel tu tenacidad y sabiduría es ilimitada. Un gran abrazo desde mi 

D.L. Querida Isabel, eres un,ser de luz se le aprecia esa fuerza guerrera en este instante mundial 
de caos y descontrol!!!...

Ana Isabel De La Fuente https://www.esdiario.com/800590094/Las-autopsias-que-prohibio-el-Gobierno-Eran-
pulmones-convertidos-en-marmol.html?fbclid=IwAR2KA0mpA9rqTCl_Dq3nOp1z0LyC6on7hiHvyuq5-WJL0proyMdAft-
MHNYQ

ESDIARIO.COM

Las autopsias que prohibió el Gobierno:
“Eran pulmones convertidos en mármol”

https://www.esdiario.com/800590094/Las-autopsias-que-prohibio-el-Gobierno-Eran-pulmones-convertidos-en-marmol.html?fbclid=IwAR2KA0mpA9rqTCl_Dq3nOp1z0LyC6on7hiHvyuq5-WJL0proyMdAftMHNYQ
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Isabel De La Fuente
24 de abril de 2020

Diario habitual de una usuaria en las redes de cada día... Este debería ser, realmente, el título de 
mis posts habituales desde que abrí mi primer perfil por estos lares carcelarios...

“Querido diario en red”: Cuántos caraduras hay por las redes... Y no saben que se topan con un 
hueso duro de roer como yo. Un escritor, conocido en el mundo de la divulgación, que solicita 
amistad para vender sus productos.. y lo primero que hace, cuando le acepto, es exactamente eso: 
invitarme a sus páginas de venta de sus libros... En cuestión de pocos minutos. Le descubro, le pre-
gunto por qué ha solicitado amistad, y si es precisamente para ofrecerme sus libros y utilizar mis 
miles de contactos para ello... y automáticamente jjajajjajajja me bloquea.

Y esta persona es un escritor que se mueve y mucho entre los periodistas más importantes de la 
divulgación en España.... Pues, no. No me suele temblar el pulso ni con estos tan conocidos, ni con 
los no conocidos. Nunca me he dejado llevar por la supuesta ‘importancia’ de ningún personaje, 
sea o no conocido, millonario, influencer, o un gran ‘dios’ de la divulgación del misterio.

La mayoría sigue sin comprender lo que es la verdadera autoridad del ser. Y que cuando la verdad 
nos va obligando a atravesar todo tipo de terrenos inhóspitos , destructores, mentirosos, triturado-
res, incluso siempre al borde de la vida, siempre al borde de la muerte, los personajes con sus per-
sonalidades, sean quienes sean no valen más ni menos que lo que son, y ese valor es exactamente 
el mismo de todos y cada uno de los seres que llega a la Tierra sea cual sea su grado de conciencia 
o inconsciencia, o sea cual sea su origen, sus causas y las consecuencias que tengan que vivir, por 
guion existencial determinado, siempre, antes de nacer. Pues, todos estos, lo olvidan una y otra 
vez. Y cuando se les desenmascara, en efecto, en su propia cara, enseguida huyen con el rabo entre 
las piernas, intentando no dejar rastro, mostrando una cobardía inusitada para este tipo de per-
sonajes, que se mueven como pez en el agua en el mundo y los medios de la divulgación, venden 
libros y se entremezclan bien en estos gremios que , en la mayoría de las ocasiones, como en todos 
los demás, se organizan y funcionan como cualquier otra secta de la sociedad.

Creéis que el mundo de la consciencia o la espiritualidad o del misterio o de la conspiración son di-
ferentes al resto, o que son supuestamente superiores, o que tienen alguna verdad que vosotros no 
poséis y, por eso, gozan de poder y dinero e influencias. Y realmente es así. Pero eso no les hace ni 
mejores ni peores personas. Sólo eso: personas. Y, como tales, no podemos esperar de estos, ni de 
nadie, nada que no sea la misma humanidad que mostramos cada día en esta dimensión. Para mí, 
una lástima; pero comprensible. Nadie es mejor porque haya escrito un libro sobre un sector que 
te genera sensaciones o te remueve pensamientos. Pues, fijaos que quién mejor domina este tipo 
de manipulaciones emocionales, psicológicas o parapsicológicas es, precisamente, el poder que 
domina el mundo con todas sus editoriales, productoras y cadenas de telecomunicaciones para lo-
grarlo y así tener o entretenida a la sociedad o manipulada... de manera , casi siempre, subliminal.

En este gremio, como en todos, y casi todos funcionan como sectas, como todo en la Tierra, hay 
personas buenas y malas, conscientes e inconscientes, más informadas que otras, y más o menos 
preparadas que otros y otras. Es decir: todos somos, definitivamente, iguales. Y como iguales hay 
que perder el miedo a decir o decirles la verdad... sin miedo. Eso de acumular favores o contactos 
o poderes o intereses no es más que una estratagema de nuestro pequeño mal habitual que nos 
mueve y remueve desde que existimos. Y así lo aceptamos todos, de una u otra manera, porque 
sinó no podemos sobrevivir en este pequeño infierno que es la vida en la Tierra. Pero de ahí a ser 
evidente en la consecución de tus objetivos egoístas..., justamente en ese rango, es la evidencia 
descarada, la franja donde se suele mover el sentido de detección del bien y del mal.
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Esta reflexión, realmente, no sirve para mucho o para nada. Simplemente es una reflexión de esta 
pobre naturaleza del ser humano cuando no nos damos cuenta de cómo actuamos y no lo reco-
nocemos. Pues hemos sido creados así. Lo único que deberíamos hacer es prestarnos atención y 
aceptarnos así como somos, incluso en tal grave falta de tacto, de respeto y de educación, cuando 
todos sabemos que sólo hay una forma de sobrevivir socialmente; pero no hace falta demostrarlo 
tan abiertamente y sin escrúpulos. Pero sí, siempre, podemos recurrir a la educación, al sentido del 
humor, al reconocimiento explícito de nuestras intenciones. Y cuando todo es evidente, incluso, 
puede comenzar la colaboración enriquecedora y que nos nutra y nos beneficie, ya de paso, a todos.

Pero, sin embargo, la pose ruin de esconder la mano, después de haber tirado la piedra, escurrirse 
por el bulto, como una serpiente, y desparecer cuando te han desenmascarado, sólo muestra una 
señal de que somos humanos y que nos adjetivó y sustantivó desde el principio: el egoísmo.

En fin.

Que, buenos días, buenas tardes a todos, y que siga la fiesta y el circo un día más. Eso sí, en confi-
namiento, bien calladitos todos, “esclavizaditos”, “sometiditos” , y sin decir ni “mú”... de momen-
to.... No valla a ser que perdamos los favores que clamamos al universo, si abrimos la boca y nos 
castiguen también desde el cielo los dioses a los que tanto tememos y por los que es justificada, 
por casi todos, nuestra egoísta salida por el foro, la huida poco valiente , y el tan socorrido “sálvese 
quien pueda” y si soy yo, mejor....
...de momento.... Todo, de momento..

Veremos.

El cielo emborronado y sucio por los chemtrails, las estelas químicas dejadas por los aviones fu-
migadores de todos los días, desde hace algunas décadas; pero en estás dos últimas ,escandalo-
samente ratificadas y eficaces para el sistema de orden mundial que nos ha confinado no sólo en 
nuestras casas, sino en un campo de multifrecuencia donde la esclavitud ya se ha implantado de 
manera general y controla nuestra salud, por supuesto, y toda nuestra vida y nuestros cuerpos. 
Hacía sol, esta mañana...

Algún día, el verdadero Sol, volverá a ser nuestro único rey y dador de vida... Pero, en libertad y en 
común unión con nuestro pequeño astro... aquí y allí, dentro y fuera de nosotros mismos... corazón 
humano y núcleo solar...

Feliz viernes de consciencia plena y liberadora para todos.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

S.B. Tus sabias palabras me vienen bien ... leerte me ayuda mucho Isabel... sigamos adelante con 
Fuerza y Fe...Te mando un Abrazo de Luz desde Pcia de Mendoza.

M.F.D. El “darse cuenta” es fundamental Isabel

L.A. Cuidese mucho Isabel De La Fuente.. abrazo ...

L.R. feliz viernes estimada Isabel.

M.L.R. Feliz viernes Isabel, Gracias.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
25 de abril de 2020 
Las autopsias que prohibió el Gobierno: "Eran pulmones convertidos en mármol"

Todo el mundo, sean o no seguidores de mis páginas, tienen que leer este artículo. Si queréis, claro, 
saber y conocer con datos la Verdad sobre el coronavirus en España. Es un escándalo. Un escándalo 
que ya empecé a publicar en mis espacios en febrero a través de todos mis artículos, fruto de la 
información que ya me iban pasando mi sobrina, enfermera de urgencias en un gran hospital de 
Madrid, de la seguridad social, y mi hija que trabaja en un emblemático hospital privado, igualmen-
te, de Madrid.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222370463356605

ESDIARIO.COM
Las autopsias que prohibió el Gobierno: “Eran pulmones convertidos 
en mármol”

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=8dc6kY1ZREs

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=1YFEPGkrrsQ

YOUTUBE.COM
ESPECIAL DIRECTO Estado de Alarma EL ALTAVOZ DE ESPAÑA con Antonio…

YOUTUBE.COM

Las autopsias que prohibió el Gobier-
no: “Eran pulmones convertidos en 
mármol”

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222370463356605 
https://www.youtube.com/watch?v=8dc6kY1ZREs  
https://www.youtube.com/watch?v=8dc6kY1ZREs  
https://www.youtube.com/watch?v=1YFEPGkrrsQ  
https://www.youtube.com/watch?v=1YFEPGkrrsQ  
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222370463356605
https://www.youtube.com/watch?v=8dc6kY1ZREs
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A.I. Escandaloso.

M.M.F. Comparto con dolor e impotencia

C.R. Ana Isabel De La Fuente que opinas de esto: https://t.me/rafapalreal/974 Me gusta

Isabel De La Fuente Pues, no tengo nada que opinar. A la vista está que la gente comienza a har-
tarse. Veremos cómo van a seguir el comienzo de estos movimientos sociales en el resto de países. 
Yo, discrepo de Rafa, pues no creo que haya que decantarse a favor de ninguno de estos políticos, 
ni Trump, ni los rusos, ni los chinos... ni ninguno. Pues, este plan ha sido urdido por todos, pero 
especialmente por EEU y China; sí, por los dos, que son los autores y financiadores de esta arma 
de bioterrorismo y más de 400 mil patentes más que hay de este tipo de elementos artificiales de 
laboratorio preparados para utilizarlos contra la humanidad, según les vaya viniendo bien, para se-
guir al dedillo la agenda satánica que tienen escrita estos grupos desde hace milenios... Ahora, Trump 
juga a pelearse con China, porque usó mal el juguete de ambos. En este poder mundial, compuesto 
por una sola ‘familia’, con varios troncos, siempre hay fisuras -necesarias- para que ‘el juego’ con-
tinúe y permanezca. Pues si no hay tensión, si no hay una supuesta confrontación de poderes o 
entre poderes, la humanidad -sus esclavos- no se moverían y no trabajarían para ellos, y tampoco 
se morirían, y sí alcanzarían unos valores y evoluciones que a estos grupos no les interesa. 

YOUTUBE.COM
ESPECIAL DIRECTO Estado de Alarma
EL ALTAVOZ DE ESPAÑA con Antonio

T.ME
Noticias rafapal

El enfrentamiento, las guerras desencarnadas, incluso las destrucciones de la humanidad son para 
ellos su alimento, su razón de ser, su elemento, su modus vivendi, y su escenario necesario para 
mantenerse en este planeta y en este estado vibratorio. Sin guerras, la humanidad avanzaría sin 
parangón, sin medida, sin control por parte de ellos; es decir, evolucionaría realmente, y transcen-
dería grandiosamente. Y esta ‘familia’ no lo toleraría. Les interesa el caos, el infierno sostenido, la 
destrucción, para que la especie humana y su hábitat, ‘hábitat’ total y absolutamente controlado 
por ellos, manipulándolo según sus objetivos, según sus necesidades a medida que avanza la mani-
pulación sobre la especie en su ADN y su ARN, no lo olvidemos, que es lo que esos entes persiguen 
controlar sistemáticamente y en todo momento de nuestra historia, para que la humanidad nunca 
pueda sostenerse ni levantarse por sí misma. Si la humanidad va creciendo en su poder interior ya 
no puedes esclavizarla... Me pregunto si esto es tan difícil de entender por la mayoría...
Por eso, creer que hay poderes enfrentados, de verdad, que se inclinan unos sobre otros por algún 
bien que pretendan procurar al ser humano, es absolutamente ingenuo, y nada más lejos de la 
realidad. Son los mismos perros son los mismos con distintos collares. A unos de esos poderes les 
interesa el control absoluto de la sociedad y el ser humano, y el resto de los poderes, supuestamen-
te enfrentados, están de acuerdo. Otros de esos poderes juegan a que ceden a los ciudadanos una 

 https://t.me/rafapalreal/974
https://www.youtube.com/watch?v=1YFEPGkrrsQ
https://t.me/rafapalreal/974 Me gusta
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mayor libertad, y lo que hacen es controlarles artificialmente de manera invisible, por medio de 
frecuencias y otros, pero sigue siendo una esclavitud encubierta. Y otros, hacen como que están en 
medio, neutralizando, o manteniéndose como pequeños oasis en los territorios que dominan, pero 
la realidad es que esos territorios de supuesta paz y riqueza, son en los que habitan esos poderes, 
y no quieren tener demasiados problemas con sus súbditos circundantes inmediatos para poder 
seguir pertrechando y ejecutando su plan sobre el resto de la humanidad.

Cuando nos posicionamos en uno u otro lugar, defendiendo a un poder o a otro, esto muestra que 
ya estamos infectados por el programa, que no hemos entendido realmente nada, y que nuestra 
visión sigue cercenada por el programa mental que ya está actuando en nuestra mente y en nues-
tro cuerpo.

En este circo de la vida en la Tierra ninguna de esas fuerzas dominantes son ni representan al Bien. 
El Bien no va por esos cauces, y ni siquiera, por esta dimensión. Y eso es fundamental que se en-
tienda. El Bien se mueve y entrelaza desde otras dimensiones que no son esta mátrix artificial don-
de la luz se ve cercenada y opacada temporalmente. Recordad que la Luz, el Bien, la Verdad, nunca 
pueden ser ni eliminadas ni destruidas. Mientras que los mundos de oscuridad tienen siempre los 
días contados, y nacen muertos, y muertos se mantendrán ante el Principio y el Fin reales. Son sólo 
ilusorios... temporales... Maya... Programación... Mátrix... Su origen y su destino son la muerte y su 
auto-destrucción por Ley y Principios Universales.

Lo que sucede, casi siempre, es que la mayoría de los espíritus que acceden a este plano, con una 
u otra ‘promesa’ de ‘algo’, siempre acaban por perder el recuerdo y no encontrarlo durante sus 
períodos de vida en la carne aquí, y por eso se prolonga este estado artificial de vida, mientras sus 
ocupantes y habitantes no despierten a la verdad interior que aquí se trata de mostrar o hacer ver. 
Y por eso, estos estados infernales son nutridos por los inconscientes, ciegos y desmemoriados 
existenciales. Y los parásitos poderes que los dirigen se aprovechan de esa amnesia casi general, 
que parece eterna, -pero no lo es... no lo es-, para sostenerse durante ‘un tiempo’ en una dimen-
sión y estado y cuerpos que no les pertenecen ni les corresponden. Y eso es una falta contra el Nú-
cleo, el Centro Universal del Ser, por excelencia. Un pecado ‘original’, -se refiere a la falta contra el 
ser, contra la vida esencial y primaria con la que se da origen a una especie altamente manipulada 
genéticamente- que sólo puede revertirse cuando el ser manipulado toma consciencia de todo ello, 
activa su poder interior, su voluntad sagrada, su autoridad, y comienza a ejercerlos dominando su 
espíritu y su carne en una dimensión como esta, desde donde, una vez que se enfrenta a las inte-
ligencias artificiales, los contra-luz, los anti-cristos, etc, se puede expandir y liberar el espíritu y la 
conciencia y la carne de cada uno, cuando aceptamos que somos libres porque nos hemos liberado 
de la esclavitud del programa, de Maya, de la Ilusión, de la Programación artificial no natural, desde 
nuestro propio interior y por nosotros mismos aceptando la Verdad y anteponiéndola a todo lo que 
no lo es y va contra Natura.

Mientras el ser humano se niegue a sí mismo, aceptando sólo lo que vive y ve en el exterior a sí 
mismo, nunca podrá saber cuál es el factor determinante y causante de la esclavitud en el que se 
apoyan estos poderes, parásitos, para someter a los seres humanos a tal esclavitud. La esclavitud 
sólo puede proceder de la falta de consciencia de uno mismo sobre sí mismo, de la falta de autori-
dad de uno mismo sobre sí mismo, de la falta de voluntad superior e interior, porque se las hemos 
cedido, entregado o vendido a terceros, por nuestra inconsciencia de lo que somos, hemos sido 
y seremos siempre eternamente, que nos lleva a la ignorancia, y al analfabetismo espiritual más 
elemental e innato...
….
Si creéis que hay alguno bueno entre estos... es que aún estáis dormidos..
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O.U.A. Sospecho que esto puede tener que ver con los chemtrails y las emisiones de ondas elec-
tromagnéticas.

Isabel De La Fuente es un conjunto de factores y hechos. Todo a la vez.

O.U.A. En esas fumigaciones van desde patógeno orgánicos, nanoplásticos, metales pesados...... y 
luego un toquecito al botón del microondas y voilá... el plato ya está listo para ser consumido.
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Isabel De La Fuente 
23 de abril 2020

Y continuando con las correlaciones, aquí tenemos al presidente del gobierno español, Pedro 
Sánchez. Este, no es más que un asalariado (probablemente programado menta MKUltra) pelele, 
en manos de estos ‘ amos’ del Mundo. Y así lo ha dejado bien claro, precisamente, hace dos días, en 
el congreso de los diputados, haciendo de portavoz de las intenciones de sus jefes. Y el Plan, como 
podéis comprobar, continúa.
https://www.youtube.com/watch?v=lwf_tLy_dMM...

YOUTUBE.COM

Ahí lo dejo... 
Pedro Sanchez admite que el covid19 
ayudará a la creación de la Gobernanza 
Mundial

https://www.youtube.com/watch?v=lwf_tLy_dMM... 
https://www.youtube.com/watch?v=lwf_tLy_dMM...
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Isabel De La Fuente
25 de abril 2020

La verdad de lo que está haciendo este gobierno corrupto hasta la náusea, que se ha dedicado 
a medrar, impedir todo tipo de protección sanitaria desde el principio, y aún sigue, después de 
mas de 50 mil muertos, fomentar la propia expansión de este arma de bioterrorismo , haciendo 
negocio con la muerte de todas estos seres humanos, ciudadanos españoles, comprando material 
fraudulento -totalmente demostrado y denunciado por el colectivo sanitario ya ante los tribuna-
les- , y llevándose millones los criminales intermediarios y el propio corrupto e igualmente criminal 
gobierno comunista.
Mientras, la sociedad callada, escondida, en sus casas, mientras siguen muriendo miles de perso-
nas, tapando las vergüenzas de esta banda de criminales, e incluso amonestando a quienes estamos 
levantando la voz, cada uno como podemos y a través de los medios que podemos, y la economía, 
destruida, que va a producir muchos más miles de muertos que el propio ataque de laboratorio.

La ruina y la muerte es exactamente lo que han fomentado e implantado este gobierno, a las órde-
nes de otro gobierno mundial igual de satánico, psicópata y miserable que busca en un sólo golpe y 
sobre toda la faz de la Tierra, un esclavitud sin precedentes a lo largo y ancho de su historia. Escla-
vitud, estado carcelario, sin libertades, todos alienados y alineados de manera exacta en la propia 
pobreza , miseria y despojados de conciencia, y por ello, sin voluntad. Este es el escenario deseado 
por las dictaduras más abyectas que subyacen de todos los grupos políticos, incluido el que ha 
ocupado el gobierno de España, y que sabiendo que si no lo hacen irán a la cárcel todos, buscan 
seguir adelante en su miserable martillo contra el pueblo español, hasta ver impuesta su dictadura 
mientras hacen tiempo , es muy probable, para idear cómo van a huir de aquí.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/4343362572344343/

Por otro lado, aquellos miles de personas que les han 
votado una y otra vez, no voy a cejar en mi empeño de 
denunciarles igual que a estos poderes, por haberles 
habilitado y nutrido con su voto y con todo su ser, por 
ser cómplices de esta banda de criminales y no querer 
siquiera reconocerlo ni dar su brazo a torcer a costa de 
su propia vida y la de los suyos, sin ninguna vergüenza, 
ni arrepentimiento, ni consciencia.

Todo lo que aquí se explica está total y ampliamente 
demostrado. Y de ahí las miles de denuncias ante los 
tribunales que se están ya poniendo en España con-
tra el gobierno , por parte de todo tipo de gremios, 
; eso sí, valientes. Pues sólo los valientes son los que 
en realidad mueven el mundo, se consiga o no hacer 
prevalecer la verdad. Ese constante intento de no ce-
der ante yugos, verdugos, delincuentes, criminales, o 
alienados y alineados al sistema o a la ideologías más 

radicales y más cercenadoras, que son, a pesar de la dramática situación donde el paro, la miseria, 
la enfermedad, la muerte y la falta de libertad siguen sin conmoverles ni moverles de su inacción 
y su cobardía.

C.R. Peste comunista ya tomó el poder en España, o los echáis a la fuerza, o la tiranía más cruel e 
inhumana se instaurará..

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/4343362572344343/ 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/4343362572344343/
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Isabel De La Fuente
https://scontent.fros1-1.fna.fbcdn.net/v/t15.5256-10/94101352_4343519912328609_2091634161025548288_n.jpg?_nc_
cat=105&_nc_sid=1055be&_nc_ohc=WfGzEmFR7JAAX-NUSwI&_nc_ht=scontent.fros1-1.fna&oh=a0fb071f57ca8c1f2b089c76f757
cb6c&oe=5F489165 Carlos Rey Isabel De La Fuente oleeeee con dos cojones.....

E.P. La fuerza del bien ganará esta batalla. Muchos hemos entendido lo que esta pasando y estamos 
unidos en este momento.

Isabel De La Fuente no es cuestión de estar unidos... algo 
en lo que yo no creo, y se ha demostrado que es una pa-
traña. Pues, esa falsa unidad, que sólo es filosófica, sólo sir-
ve al control de la voluntad sea cual sea la excusa o idea o 
pseudo intención que la promueva, pues cuando la gente, 
la mayoría sin consciencia real ni sentido de su propia auto-
ridad interior ni de lo que es de verdad la Voluntad, se une 
sin tal capacidad de comprender y activar el Yo sólo acaba 
amasando , alienando y alineando hacia otra idea o inten-
ción más sumando energía de egrégor que luego los pode-
res e inteligencias usarán siempre para su beneficio, como 
ya se ha podido comprobar en infinidad de ocasiones. La 
cuestión no es unirse o dejar de unirse, sino de actuar cada 
uno desde su interior , activando todo su potencial racio-
nal, su inteligencia su consciencia plena y su fortaleza inte-
rior, su poder interior, y ejercer según esa fuerza y potencia 
y esa inteligencia. Lo que sería la verdadera libertad para 
decidir y ejecutar sin que nadie te llame a ello.
Aquí la cuestión, y entiendo tu comentario, es que haya 

cada vez más gente empoderada por su propia consciencia 
poderosa y profunda, y haya desarrollado su fortaleza interna, según la aceptación de la Verdad 
tal y como es, sin modificar una coma , sin falsos victimismos y falsas lamentaciones y falsas 
poses que alimentan más a la cobardía que a la falsa auto protección. Aquí lo que se dirime es si 
el ser humano va a demostrar de una santa vez su empoderamiento interior, su inteligencia su-
perior, su fortaleza interna y externa y su conciencia plena de libertad para demostrar o aceptar 
y actuar según la verdad pura y dura que le rodea avalada por la Verdad universal que le asiste...
Si no mostramos tales cualidades y poderes, ahora más que nunca que la humanidad está contra 
la pared, acorralada y asesinada , entonces es que, tal defenestración de esta especie humana 
última, se corresponde con su propia ineptitud como espíritus y como personas. Si nosotros 
no nos habilitamos a nosotros mismos como seres superiores y de pleno derecho cósmico y 
universal, por qué habrían de hacerlo otras inteligencias externas, que son las únicas que nos 
podrían ayudar, si los propios seres humanos son incapaces de detectar qué les está sucedien-
do, cómo atajarlo, o incluso y es lo más reprobable, en todo momento ha negado tal asistencia 
alineándose y nutriendo y avalando y arrodillándose ante su propio esclavizador y exterminador, 
y destruyendo a su propio hermano cuando revelaba o revela la verdad, y su propio hábitat te-
rrestre, para no molestar a sus dictadores y aniquiladores, para preservar una vida que ya estaba 
muerta, y sentenciada, incluso, antes de nacer.
O abandonamos de una vez ese tipo de pensamientos y reflexiones que forman claramente 
parte de un programa de control que les lleva funcionando desde hace millones de años, o 
seguiremos en la rueda de la auto destrucción de aquellos que siguen negándose a sí mismos 
mientras esperan inútilmente una ‘unión’, falsa excusa donde parapetarnos escondernos o dis-
frazarnos, para no tener que activar todo su poder interior y exterior, por miedo, cobardía, falso 
victimismo, debilidad absoluta, auto engaño, programación mental aceptada, y no tener que 

https://scontent.fros1-1.fna.fbcdn.net/v/t15.5256-10/94101352_4343519912328609_2091634161025548288_n.jpg?_nc_cat=105&_nc_sid=1055be&_nc_ohc=WfGzEmFR7JAAX-NUSwI&_nc_ht=scontent.fros1-1.fna&oh=a0fb071f57ca8c1f2b089c76f757cb6c&oe=5F489165 Carlos Rey Isabel D
https://scontent.fros1-1.fna.fbcdn.net/v/t15.5256-10/94101352_4343519912328609_2091634161025548288_n.jpg?_nc_cat=105&_nc_sid=1055be&_nc_ohc=WfGzEmFR7JAAX-NUSwI&_nc_ht=scontent.fros1-1.fna&oh=a0fb071f57ca8c1f2b089c76f757cb6c&oe=5F489165 Carlos Rey Isabel D
https://scontent.fros1-1.fna.fbcdn.net/v/t15.5256-10/94101352_4343519912328609_2091634161025548288_n.jpg?_nc_cat=105&_nc_sid=1055be&_nc_ohc=WfGzEmFR7JAAX-NUSwI&_nc_ht=scontent.fros1-1.fna&oh=a0fb071f57ca8c1f2b089c76f757cb6c&oe=5F489165 Carlos Rey Isabel D
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enfrentarse a sus poderosos verdugos y no molestarles activando su propia ‘luz’, no vaya a ser 
que les deslumbre a los pobres criminales que les dirigen... y aumentar con ello la dureza de su 
represión sobre ellos mismos...

E.P. Isabel De La FuenteA eso me refería que cada vez hay mas gente tomando conciencia de 
responsabilidad con nuestro ser superior y clasificar bien toda la informacion. Disculpame nunca 
se me ha dado bien expresarme escribiendo pero en tu contestacion que has ententido lo que 
queria expresar. Agradezco mucho tu contestacion gracias.
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Ana Isabel De La Fuente
26 de abril 2020

Lo vuelvo a publicar porque sé que la mayoría de mis contactos, contactos que, el cien por cien 
han pedido ellos ser parte de mis espacios, no ha leído mi escrito ni ha visto el vídeo. Sólo os digo 
una cosa, esta página y su autora, yo, no estoy empleando mi tiempo y mi información para que 
la mayoría de estos contactos no les interese saber la verdad ni, al menos, entrar a profundizar en 
ella a través de mis escritos. No comprendo qué hacen todos estos miles de seguidores aquí. No 
comprendo por qué seguís siendo contactos de mis páginas. Y no entiendo por qué ya no empezáis 
a salir de ellas si no os interesa nada de lo que aquí se publica. La hipocresía no forma parte ni de mi 
ni de mi vocación ni de mi exposición como ser humano desde que nací. Así que espero lo mismo 
de estos miles de contactos que voluntariamente pidieron formar parte de mis contactos. Os ruego 
que, por favor, vayáis abandonando mis listas de contactos. Y que lo hagáis a la mayor brevedad 
posible. No me interesa acumular miles de bots, porque la mayoría actuáis como tales, pues la 
acumulación de toxina y cuerpos y mentes inermes sólo pueden estorbar en el esclarecimiento de 
la verdad.

Gracias por eliminarme de vuestros contactos. Y gracias por aquellos que sí buscan la verdad y se 
adentran sin miedo y aceptando las cosas como son en mis espacios.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

La verdad de lo que está haciendo este gobierno corrupto hasta la náusea , que se ha dedicado a me-
drar, impedir todo tipo de protección sanitaria desde el principio, y aún sigue, después de mas de 50 mil 
muertos, fomentar la propia expansión de este arma de bioterrorismo, haciendo negocio con la muerte 
de todas estos seres humanos, ciudadanos españoles, comprando material fraudulento -totalmente de-
mostrado y denunciado por el colectivo sanitario ya ante los tri-
bunales-, y llevándose millones los criminales intermediarios y el 
propio corrupto e igualmente criminal gobierno comunista.
Mientras, la sociedad callada, escondida, en sus casas, mientras 
siguen muriendo miles de personas, tapando las vergüenzas de 
esta banda de criminales, e incluso amonestando a quienes esta-
mos levantando la voz, cada uno como podemos y a través de los 
medios que podemos, y la economía, destruida, que va a producir 
muchos más miles de muertos que el propio ataque de laboratorio.

La ruina y la muerte es exactamente lo que han fomentado e im-
plantado este gobierno, a las órdenes de otro gobierno mundial 
igual de satánico, psicópata y miserable que busca en un sólo gol-
pe y sobre toda la faz de la Tierra, un esclavitud sin precedentes a 
lo largo y ancho de su historia. Esclavitud, estado carcelario, sin li-
bertades, todos alienados y alineados de manera exacta en la pro-
pia pobreza , miseria y despojados de conciencia, y por ello, sin voluntad. Este es el escenario deseado 
por las dictaduras más abyectas que subyacen de todos los grupos políticos, incluido el que ha ocupado 
el gobierno de España, y que sabiendo que si no lo hacen irán a la cárcel todos, buscan seguir adelante en 
su miserable martillo contra el pueblo español, hasta ver impuesta su dictadura mientras hacen tiempo , 
es muy probable, para idear cómo van a huir de aquí.

Por otro lado, aquellos miles de personas que les han votado una y otra vez, no voy a cejar en mi empeño 
de denunciarles igual que a estos poderes, por haberles habilitado y nutrido con su voto y con todo su ser, 

http://Ana Isabel De La Fuente 
http://Isabel De La Fuente 
http://CONSCIENCIAenACCIÓN
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10222382263851610
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por ser cómplices de esta banda de criminales y no querer siquiera reconocerlo ni dar su brazo a torcer 
a costa de su propia vida y la de los suyos, sin ninguna vergüenza, ni arrepentimiento, ni consciencia.

Todo lo que aquí se explica está total y ampliamente demostrado. Y de ahí las miles de denuncias ante 
los tribunales que se están ya poniendo en España contra el gobierno, por parte de todo tipo de gremios 
; eso sí, valientes. Pues sólo los valientes son los que en realidad mueven el mundo, se consiga o no hacer 
prevalecer la verdad. Ese constante intento de no ceder ante yugos, verdugos, delincuentes, criminales, 
o alienados y alineados al sistema o a la ideologías más radicales y más cercenadoras, que son, a pesar 
de la dramática situación donde el paro, la miseria, la enfermedad, la muerte y la falta de libertad siguen 
sin conmoverles ni moverles de su inacción y su cobardía.

Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
26 de abril de 2020

Para todos los que soléis utilizar esa frase contra todos los que no piensan ni actúan como ellos, 
ni quieren esconder la mentira a la que someten, en este momento, los partidos políticos que go-
biernan hoy España, y a todos los que les siguen , programados muy severamente para servir a sus 
‘amos y señores’, aunque sea a costa de sus propias vidas o la vidas de sus familiares.

Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=F1iSLO9GwgY&t=4516s...

Ana Isabel De La Fuente Y este es uno de esos vídeos, curiosos, donde observamos y co-
rroboramos, cómo se juega con las naciones... desde tiempos inmemoriales, claro; desde 
siempre. https://www.youtube.com/watch?v=J2jrh0tiJkc

YOUTUBE.COM

¿CÁRCEL O MUERTE?

YOUTUBE.COM

BRONCA DE KISSINGER A GEORGE
SOROS. “DEJA EN PAZ A ESPAÑA”

http://Ana Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=F1iSLO9GwgY&t=4516s... 
https://www.youtube.com/watch?v=J2jrh0tiJkc
https://www.youtube.com/watch?v=F1iSLO9GwgY&t=4516s...
https://www.youtube.com/watch?v=J2jrh0tiJkc
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C.R. Ana Isabel De La Fuente kissinger y Soros son cabezas visibles del estado profundo, de los 
dueños de la granja humana, no hay ninguna "bronca" entre mercenarios del mismo bando....

Ana Isabel De La Fuente C.R. me repites una y otra vez lo que llevo publicando desde hace mu-
chos años, y sin parar. Lo se.

https://www.expansion.com/economia/politica/2020/04/02/5e85edbbe5fdea66488b4591.html

C.R. Ana Isabel De La Fuente no repito lo que no he leído, cuando comento lo hago por el titular 
del video... Saludos Ana.

EXPANSION.COM

Diputados y senadores cobran más de 
un millón de euros en dietas pese al...

https://www.expansion.com/economia/politica/2020/04/02/5e85edbbe5fdea66488b4591.html 
https://www.expansion.com/economia/politica/2020/04/02/5e85edbbe5fdea66488b4591.html
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Ana Isabel De La Fuente
27 de abril de 2020

https://www.elconfidencialdigital.com/articulo/la_voz_del_lector/frente-popular-intento-provo-
car-pandemia-espana-guerra-civil/20200402194703142113.html

     ELCONFIDENCIALDIGITAL.COM

El frente Popular intentó provocar una pandemia en España durante la 
Guerra Civil

https://www.elconfidencialdigital.com/articulo/la_voz_del_lector/frente-popular-intento-provocar-pandemia-espana-guerra-civil/20200402194703142113.html 
https://www.elconfidencialdigital.com/articulo/la_voz_del_lector/frente-popular-intento-provocar-pandemia-espana-guerra-civil/20200402194703142113.html 
https://www.elconfidencialdigital.com/articulo/la_voz_del_lector/frente-popular-intento-provocar-pandemia-espana-guerra-civil/20200402194703142113.html
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Isabel De La Fuente
27 de abril de 2020

La verdad sobre la situación del colectivo sanitario en España, contada por una médico española.
Todo el gobierno tiene que dimitir. Si no dimite, deberían ser juzgados y encarcelados.
Hubo un plan desde el primer momento. Todos lo sabían. Lo sabían todos los gobiernos. Y mu-
chos, más de los que os pensáis, estaban preparados. El plan, como todo buen plan urdido por los 
poderes más siniestros de este planeta, debe conllevar ‘muertos’, sino, no es un buen plan para la 
masonería satánica que dirige todo. Los muertos, para esta especie psicópata y criminal, forman 
parte habitual de sus rituales de vida, de acción y de ejecución. No son nada sin sus rituales, sin sus 
matanzas, sin sus sistemas de control que siempre riegan y culminan con sus muertos... Y ante la 
total indiferencia del resto del rebaño dominado. Aunque esos muertos, ocurran entre sus propias 
familias, delante de ellos, y sin ocultamiento. La sangre, la muerte, y la mentira, son la base de los 
poderes que se están definitivamente haciendo con el control del mundo y de la humanidad . Y 
paradójicamente, lo consiguen, consiguen plasmarlo, con la ayuda de aquellos a quienes esclavi-
za y mata. Lo hacen a través de todo su sistema político, del que participan muy activamente los 
propios esclavos. Muchos de ellos morirán en sus rituales, que incluyen el sistema controlado de 
esclavitud en todos los órdenes perfectamente normalizado y aceptado por todos, en la realidad de 
cada día en todo el entramado social mundial. Pero, da igual. Cuando los esclavos están totalmente 
programados y dominados por sus esclavizadores, a través de todos los medios de comunicación y 
toda la tecnología a su favor, por toda la farsa política , los partidos políticos , todas las ideologías 
políticas, inventados e inventadas por ellos, controlados por ellos, impuestos por ellos, sólo sirven 
a su señor aceptando la entrega en ritual voluntaria, participando de tales creencias políticas y 
elecciones políticas , que sin lugar a dudas, e inevitablemente, les llevará a su propia destrucción , 
como siempre fue, como siempre ha sido, y como se puede apreciar de manera dramática hoy, ante 
una declaración de guerra dictada por estos poderes , por estos esclavizadores, tiranos, dictadores, 
criminales, psicópatas y por supuesto, asesinos, contra toda la humanidad.

El gobierno de España, hoy, elegido y programado por estos poderes para destruir esta nación , 
aprovechando el ataque de bioterrorismo pertrechado por una facción de ese mismo tronco que 
domina la Tierra,y pasando por encima de los más de 50 mil muertos , y sin que les importe ni una 
de esas muertes, al revés, las esconde , las niega, las veja, las minimiza, las entierra de la realidad , 
cumple, impertérrito, sin ningún tipo de sentimiento, y al servicio de su señor, el dictado y al dicta-
do de éste, siguiendo, perfectamente, cruelmente, vilmente, el Plan.

Mientras... los esclavos, no sólo no les señala y se enfrentan a ellos. No. No.. Al contrario, una ma-
yoría de sus acérrimos seguidores, se mantienen bien en este tipo de escenarios sangrientos y de 
indiferencia, donde la paradoja no sólo no obliga al razonamiento y la reflexión, sino que les aneste-
sia definitivamente y les devuelve al programa de control y manipulación mental a favor de quienes 
siempre acaban sentenciándoles y humillándoles hasta asfixiarles y defenestrarles a lo largo de sus 
vidas. Y acaban convirtiéndoles en sus héroes , en sus amados señores, por quienes se arrastrarían 
y arrastran, incluso, a costa de sus propias vidas y las vidas de los suyos.

Esta especie humana, ya, toca a su fin.

Demonios y endemoniados, cada vez son más y son legión. Ocupando cuerpos y mentes.

Otros, la mayoría, esperan inermes. A no se sabe qué.

Y otra parte de la humanidad, ya consciente, ya conscienciada, que ya ha visto y comprendido, se 
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asoma horrorizada ante lo que se avecina para unos, para otros, para todos. Sabe, siente, piensa, 
uniéndose a las palabras del Maestro de Maestros, que ‘Su reino (y su conciencia) no es de este 
mundo’...

Toca aceptar, enfrentar y confrontar la verdad. Tal y como es. Y.. si el 
Poder y la Fortaleza interiores surgen, y la Inteligencia y la Misericordia 
del Verdadero Espíritu nos asisten, mantener la Esperanza en la pro-
funda y radical transformación y cambio que neutralice o haga desapa-
recer todo el programa de control mental y corporal sobre la especie 
humana, que pretende terminar de establecer el poder siniestro y arti-
ficial, haciendo desaparecer la última especie para poner en marcha el 
ser híbrido artificial y despojado de alma y voluntad.

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/
videos/4352243678122899/
MaryFer DalEtul 
https://www.infobae.com/.../la-oms-es-responsable-de-la.../

Isabel De La Fuente El escándalo de la página del Ministerio de Sani-
dad, que compra miles de bots para aumentar los ‘Likes’ en sus publi-
caciones.... La vergüenza de un gobierno que no tiene límite ni medida; 
como sucede con todos los gobiernos totalitaristas, dictadores, y sobre 
todo, los comunistas.

Isabel De La Fuente Un médico que ya está harto de los aplausos. Se 
están jugando la vida cada día, un sector tocado, evidentemente, por 
el covid19, con una tasa de infectados, que casi el cien por cien de in-

fectados. No quieren ser héroes: son profe-
sionales, muertos de miedo.. Sí; muertos de 
miedo.. que no han elegido vivir este tipo 
de catástrofes provocadas o no, sino servir 
al ser humano con sus conocimientos pro-
fesionales y vocacionales. En este caso, por 
un ataque de bioterrorismo urdido por el 
poder mundial en la sombra contra toda la 
humanidad. Y permitido, fomentado, avala-
do y ejecutado sobre nuestra nación, a conciencia, adrede. Gobierno 
criminal. Tarde o temprano, algún Principio o Ley Universal se encargará 
de todo ellos, ya que no creo en la Justicia terrestre -ni mucho menos- 
cuando los que la componen son el mismo poder y el mismo gobierno 
en la sombra, para garantizar no lo derechos de los ciudadanos, sino su 
ayuda a la letalidad de todas las armas de los amos, contra la ciudada-
nía.
Mientras, esa ciudadanía, sigue avalándoles de manera abyecta, aun-
que sea disfrazada de supuesta ‘inconsciencia’ o supuesta ‘ignorancia’, 

con sus votos, sus adhesiones a las falsas ideologías políticas (inexistentes, falsas de toda falsedad 
e inexistentes para ese poder en la sombra) a los psicópatas criminales que mandan sobre ella, les 
asfixia, enferma, somete, programa, y les arrebata sistemáticamente su libertad en todos los ám-
bitos del ser.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/4352243678122899/
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/4352243678122899/
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/4352243678122899/
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/4352243678122899/
https://twitter.com/barbara.../status/1255135793686786054
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4352328668114400
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Esa ciudadanía, en su mayoría, con sus adhesiones a la mentira, que es el arma por excelencia de Sa-
tanás, son cómplices directos de El Oscuro, el Perverso, y es la que le sostiene, nutre y les destruye.

Isabel De La Fuente y éste sujeto del vídeo, es el incalificable vicepresidente del gobierno de Es-
paña, chavista-comunista-criminal. En las últimas eleccio-
nes, su partido sufrió un tremendo descalabro, que debe-
ría haberles obligado a desaparecer de la escena política 
española. Aún así, Pablo Iglesias y su partido , sea asocia-
ron con el presidente Pedro Sánchez para des-gobernar 
justo en un momento dramáticamente histórico para Es-
paña y toda la Tierra. Todos estos calificativos muestran 
una verdad que está probada y comprobada, con múlti-
ples pruebas ya reveladas, y de las que ni siquiera se de-
fiende ni lo niega, pues son decenas los vídeos donde este 
sujeto fue avisando sus intenciones que hoy está ponien-
do en práctica en España. Algo incalificable e inverosímil 
para mí es que este sujeto pueda estar decidiendo el de-
signio de España en estos trágicos momentos, sin ningún 
tipo de oposición, sino más bien al contrario; avalado, 
sostenido, financiado por toda la trama de empresas li-
deradas y financiadas por George Soros, y otros servicios 
de inteligencia directamente relacionados con el Club Bil-
derberg, y los presidentes de los gobiernos que lideran las 
fuerzas más poderosas y letales de la Tierra.

L.A.L. Esperemos que en este periodo de reflexión, en el 
que nos tienen, despertemos los más posible, nos demos 
cuenta de quién verdaderamente somos y desde el reco-
nocimiento de la Luz que nos configura, nos empodere-
mos, y la utilicemos todos en un nuevo resurgir.

Acordemonos, todos somos UNO.

Si todos los seres de Luz, desde nuestro reconocimiento, 
actuamos juntos, podremos conseguir, que esto cambie.

Por lo menos vamos a intentarlo, desde la individualidad de cada uno, el bien todos.

Ana Isabel De La Fuente Gracias por tu mensaje, Luz. Pero, sólo tengo que decirte algo, que yo 
llevo denunciando desde hace años en decenas de escritos acerca de una frase que has escrito, 
y que tiene que ver con la programación mental impuesta a través de toda la ideología de  la 
falsa espiritualidad reunida bajo la nomenclatura ‘New Age’ Nueva Era, con todas las editoriales 
que la han difundido por medio de todas las biblias unidas a creencias y falsas técnicas, y cuya 
frase o eslogan más famoso y más brutalmente satánico es esa en la que tú has caído y que has 
escrito : “Acordemonos, todos somos UNO”. Esta frase reúne todo lo que busca y ejecuta cual-
quier poder totalitario, dictadura, y poder extremo, como el que ahora mismo ocupa nuestro go-
bierno, que es un reflejo del Nuevo Orden Mundial que intentan imponer los poderes ocultos , 
los Rothschild, los Bilderberg, y toda la masonería sionista satánica; y ha sido incluida e impuesta 
en toda esta farsa espiritualista durante años, para ir reunificando a toda la masa de inconscien-
tes y débiles, y con trastornos de la personalidad, y otros programados que suman e integran a 
la masa de la falsa espiritualidad. Esta frase “Somos uno” es la más diabólica de las frases que 
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esta farsa programativa y MKUltra ha instaurado en el mundo de la espiritualidad para doblegar 
y eliminar la Voluntad Sagrada, e Individualidad Sagrada, -primer Principio de Dios- de la masa 
anestesiada e inclinada a que siempre sea esclavizada y dirigida por cualquier dictador, del tipo 
que sea; en este caso, el gurú de turno que hace las veces de tirano o dictador al servicio de los 
propios servicios de inteligencia que les programan y usan para doblegar a los distintos gremios 
que componen la sociedad, cualquier sociedad.

Ya se que no has podido leer mis cientos de artículos publicados en estos 11 años en las redes, 
denunciando profusamente todo esto, y con información detallada del porqué. Pero, mi voca-
ción por descubrir la verdad y denunciarla me ha llevado a insistir en la denuncia para intentar 
que despierte a tal verdad quienes realmente creen que existe, fuera de cualquier programación 
de la voluntad, del cerebro y de la mente. Hay cientos de artículos e informaciones detalladas 
sobre quiénes están detrás de todas estas falsas biblias al servicio de la fraudulenta ‘Nueva Era’, 
quiénes la han financiado, que grupos de poderes y bancas, y qué es exactamente lo que bus-
can con toda esta literatura de control mental detallado y perfectamente urdido para doblegar 
a los verdaderos psíquicos, ingobernables, indomables, e imprevisibles, como yo, por ejemplo, 
para que pudiendo acceder a la verdad sobre quién domina este mundo, no podamos difundirlo 
bajo amenazas y controles, o simplemente, como han hecho con el 90 por ciento de los consu-
midores, actores, proclamadores, gurús, esclavos, programados y aleccionados inconscientes y 
aborregados que conforman la masa de la falsa espiritualidad.

No, Luz. No. No es verdad que todos ‘somos uno’. Tú eres tú, y yo soy yo. Y en eso, exactamente, 
consiste la vida y la existencia. En que tú seas tú, y yo sea yo. Si no fuese así... simple y llana-
mente... no existiría...’la vida’... ni existiría, escúchame, el Amor. Pues el Amor sólo existe en la 
división del Ser Original. Donde el Ser, multiplicado infinitamente, se reconoce en el otro... con 
su individualidad sagrada, aprende de él, y por tanto... le ama.

Ser uno es ser y formar parte de una dictadura. Si tú sigues pensando eso, y todos los que ya han 
sido programados, no te será difícil someterte a cualquier poder. Porque al aceptar que todos 
somos uno no estás reconociendo la libertad del ser del otro, no estás reconociendo su indivi-
dualidad, no estás reconociendo su diferencia, no estás respetando al otro por ser distinto, no 
te estás enriqueciendo con la diferencia del otro, no estás, en definitivamente, y sería de todas 
las formas imposible, no estarías amando. No se ama lo que no se puede diferenciar porque 
simple y llanamente careceríamos de consciencia.. Y sólo existe el Amor por la diferencia. Y la 
diferencia, tal y como promueve el satanismo, y el contra Dios, en su mentira universal y exis-
tencial constante, es la que persiguen estas fuerzas a través de todo el entramado de control 
mundial que no quiere, y persigue a los divergentes, a los diferentes, a los indomables, a los 
que su individualidad sagrada les eleva, paradójicamente , a Dios, les multiplica sus capacidades 
innatas, les confiere por sí mismos el poder y la autoridad sagradas, como dioses que son, se les 
confirió desde el momento en que existen..., a los que se sienten libres y libres morirán siempre 
auspiciados, guiados y empoderados por la misma y única Verdad Universal....

No hay nada más fácil de controlar que a una masa de inconscientes, sin voluntad, sin autoridad, 
sin poder, y arrodillados a cualquier estímulo externo, por parte de los poderes en la sombra. 
Y es más, toda la tecnología militar de control de la humanidad y toda la Tierra, sólo funciona 
cuando la masa está reunida, forma egrégores, y está parada por la inexistente voluntad perso-
nal, por el vaciado de mentes, por la nula capacidad para reconocer por uno mismo su propia 
individualidad sagrada... y única...

No. No somos uno. Somos infinitos ‘Hijos de Dios’... que enriquecen y construyen la propia Creación.
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G.D. Gracias Isabel, cada vez más claro. Gracias.

Ana Isabel De La Fuente No ‘somos uno’.

Isabel De La Fuente Todas las medidas, leyes, etc que está tomando este gobierno comunista, 
son absolutamente intolerables, como incomprensibles...

https://twitter.com/i/status/1255135793686786054

@sanchezcastejon

https://twitter.com/i/status/1255135793686786054
https://twitter.com/barbara.../status/1255135793686786054 
https://twitter.com/i/status/1255135793686786054 
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Ana Isabel De La Fuente
28 de abril de 2020

Dimisión del gobierno en pleno, Ya. Me adhiero a toda denuncia o manifestación que pretenda 
informar y concienciar sobre la pérdida paulatina de libertades y nuestros derechos, usando como 
rehén y herramienta del pánico la ruina económica de nuestra nación, y de todas las naciones, y el 
ataque de bioterrorismo internacional para diezmar selectiva y paulativamente la población de la 
Tierra.

Como lo vengo haciendo desde que empezó toda esta trama gubernamental para imponer una dic-
tadura comunista en España aprovechando el ataque de bioterrorismo lanzado en toda la Tierra , 
pero con especial y miserable incidencia en nuestra nación por la constante y criminal actuación de 
nuestros gobernantes que nos sólo no la han intentado evitar, sino que ha fomentado e impuesto 
la muerte masiva de ancianos, y del resto de fallecidos y todos los demás infectados y afectados por 
ese triple ácido creado en laboratorio, el Covid-19,
Gobierno criminal. Que no ha provisto a todo el colectivo sanitario del material mínimo necesario, 
ni el necesario para no contagiarse, sino al contrario; les han impuesto medidas motivo de delito 
y así consta ya en las múltiples , cientos de denuncias de todos los colectivos sanitarios de nuestro 
país. Además de impedir sistemáticamente que los ancianos de toda España, sean tratados con 
fármacos específicos, o simplemente, sean tratados en los hospitales. La mayoría de los casos que 
salen en los medios , de ancianos curados, es una farsa perfectamente estudiada para engañar, con 
todos los medios a su alcance, y de manera criminal y abyecta al resto de la ciudadanía.

Además de los ancianos, hay miles de muertos de todas las edades, sin distinción. Y este gobierno 
ha actuado, pareciera que promoviendo esa mortandad masiva, no evitándola, y fomentándola 
con sus no-decisiones de ningún tipo, mientras se van expandiendo los afectados e infectados y 
enfermados por este ataque, insisto, de bioterrorismo, el covid-19, cuya propagación se ha visto 
impuesta por diferentes medios, especialmente por el aire, en puntos estratégicamente seleccio-
nados, y cuya efectividad se ha visto multiplicada por la implementación y puesta en marcha de ese 
haz de multifrecuencias en red, dentro de las cuales se encuentra la última puesta en marcha, la 
multi frecuencia 5G, que debilita su sistema inmunológico de manera extrema a miles de personas. 
En una orden de ataque contra esta última especie humana, (3ª Guerra Mundial) antes de imponer 
el transhumanismo y la inteligencia artificial total sobre la faz de la Tierra.

Con todo, este gobierno es siniestramente cómplice de todo lo anterior. Y por ello deben dimitir, y 
por supuesto, ser puestos a disposición judicial, ser juzgados con cadena perpetua; y si es preciso, 
ser desterrados hasta el final de sus días: por el bien de la humanidad de Bien.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente https://youtu.be/-DZgDQZDbdM?t=13

YOUTUBE.COM

Un médico a Sánchez: “Inútil, los muer-
tos te dan igual; te importa solo el...

http://Ana Isabel De La Fuente 
http://Isabel De La Fuente
https://youtu.be/-DZgDQZDbdM?t=13 
https://youtu.be/-DZgDQZDbdM?t=13
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Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=bWdwKeC57vE

Ana Isabel De La Fuente https://altcensored.com/watch?v=5F1zetbgNXU

S.H.M. ¿Esto es un rayo de esperanza para el despertar del pueblo español? Saludos

Isabel De La Fuente Dependerá de todos nosotros.

N.X.O. Ya se muestran sin ningún pudor. Increíble que tan poca gente lo vea.
https://www.lasexta.com/.../bill-gates-alaba-pedro...

Ana Isabel De La Fuente Todo va exactamente como lo tenían trazado. El plan, su plan de im-
poner una dictadura comunista en España, va exactamente en los tiempos que ellos quieren y 
con la connivencia, no de los poderes gubernamentales y los que están detrás de estos, de la 
mayoría de la ciudadanía española que o mira para otro lado, o simple y llanamente los avala.

N.X.O. Es demasiado monstruoso, por decir algo, porque no existen palabras para describir los 
horrores que se vienen en el mundo.

S.A. Ojala se pidiera aquí la dimisión. Lo comparto

E.H. se puede decir más alto, pero no más claro BRAVO Ana Isabel De La Fuente,como siempre...
excelente,gracias por todas tus aportaciones, que Dios te bendiga.

YOUTUBE.COM

Un Médico Malagueño a Pedro Sánchez
“Inútil,  los Muertos Te Dan Igual”

YOUTUBE.COM

#Operación Albatros Pedro y Pablo
AGARRENSE LOS MACHOS 5/5

LASEXTA.COM

Bill Gates alaba a Pedro Sánchez

https://www.youtube.com/watch?v=bWdwKeC57vE
https://www.lasexta.com/.../bill-gates-alaba-pedro...
https://www.youtube.com/watch?v=bWdwKeC57vE
https://altcensored.com/watch?v=5F1zetbgNXU
https://www.lasexta.com/noticias/internacional/bill-gates-alaba-pedro-sanchez-compromiso-fondo-mundial-refleja-liderazgo-espana_201909275d8db2b70cf2f603438a8738.html
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S.H.M. ¿Esto es un rayo de esperanza para el despertar del pueblo español? Saludos

Isabel De La Fuente Dependerá de todos nosotros.

S.A. Ojala se pidiera aquí la dimisión. Lo comparto

L.B. Sigan sin parar en Venezuela se cansaron de protestar y siguen protestando Visualicemos lo 
que queremos que pase
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Ana Isabel De La Fuente
28 de abril de 2020

Bill Gates alaba a Pedro Sánchez: “Su compromiso con el Fondo Mundial refleja el liderazgo de 
España”

Pues, ¿podríamos decir ya que esto que aquí se publica podría ser “la verdad, toda la verdad , y 
nada más que la verdad” por la que el sujeto Pedro Sánchez, llegado a la política de la mano de el 
otro sujeto aquí referido, está actuando exactamente como lo hace sin modificar una sola coma de 
las órdenes recibidas por ‘su amo y señor’, entre los que destacan y son manos ejecutoras, el más 
abajo referido y el sujeto George Soros, desde que llegó a la política y aprovechando el estudiado 
ataque contra la humanidad cuya arma mortal desencadenante (e impulsora del NWO -nuevo or-
den mundial, para los despistados- ), de destrucción y control es el Covid-19?

Isabel De La Fuente

25 de Septiembre de 2019. Conversación en twiiter entre Bill Gates y Pedro Sánchez.
https://twitter.com/BillGates/status/1176943084984242178

LA SEXTA.COM
Bill Gates alaba a Pedro Sánchez
El presidente del Gobierno en funciones ha anunciado el retorno de España...

Isabel De La Fuente ¿dónde estarán los 20 mil seguidores de mis páginas....?

M.D.B. Isabel De La Fuente muertos de terror

M.A.G. Dominados por el miedo

Isabel De La Fuente 
https://www.youtube.com/watch?v=4TU6Avl0bok

Estruendoso cacerolada en toda España contra el Gobierno del bulo Pedro Sánchez-P. Iglesias

https://www.youtube.com/watch?v=4TU6Avl0bok 
https://twitter.com/BillGates/status/1176943084984242178
https://www.youtube.com/watch?v=4TU6Avl0bok
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M.S.A. a su mejor empleado por seguir al pie de la letra su agenda criminal.. 

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=ZGCEJKDDUf4

T.S.C. Me revuelve hasta lo más profundo,especuladores,seres sin alma.Este hombre fué un 
servidor de Hitler,se enrequicio con la desgracia de los demás,lo sigue haciendo y arrastrará al 
abísmo a todos aquellos que como él no tienen corazón.Manejado por la oscuridad,sirviendo a 
la oscuridad y buscando servidores para la misma,a costa de lo que sea.Son mala hierba.Intento 
mantener la calma y confio

Ana Isabel De La Fuente T.S.C. ¿quién tiene el problema realmente: los psicópatas malvados 
que dominan el mundo, o el mundo que se deja dominar por los malvados? ¿que´ha sucedido 
en España, qué está sucediendo en España, qué va a suceder en España? ¿te respondo o me 
respondes?
¿Volverán a ganar las elecciones los socialistas-comunistas?

T.S.C.  El problema lo tenemos los españoles, hay ignorancia y miedo. Eso no deja pensar ni 
actuar. Mal futuro para nuestra sociedad. España está siendo utilizada y manejada por esos psi-
cópatas sin alma, los de aquí y los de fuera... y están implantando de forma acelerada la mayor 
dictadura comunista. No entiendo de política pero si te puedo decir que no creo en ninguna 
ideología política, es una farsa al servicio de los “amos del mundo”. Que Dios nos ayude, porque 
mal futuro se está gestando. Gracias por Todo!

J.A. Bill gates conocido eugenista, predijo que “la próxima guerra iba a ser contra microorganis-
mos”, ahora ‘financia la vacuna’, socio fundador del id 2020, en su última publicidad de microsoft 
contrato a marina abramovic conocida satanista, que tuvo que borrar por los likes negativos de la 
gente y ahora alaba a otro títere que parece seguir las mismas ordenes que él..

Ana Isabel De La Fuente Muy interesante y completa entrevista acerca del entramado de Soros y el 
gobierno de Sánchez e Iglesias.

https://www.youtube.com/watch?v=8VvY8sexpy (CENSURADO)
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=8VvY8sexpyM

YOUTUBE.COM

Salen a la luz los vínculos entre el Gobierno,
Sánchez y George Soros

YOUTUBE.COM

George Soros: el magnate que manipula a 
Sánchez para vender España

https://www.youtube.com/watch?v=ZGCEJKDDUf4  
https://www.youtube.com/watch?v=ZGCEJKDDUf4  
https://www.youtube.com/watch?v=8VvY8sexpyM
https://www.youtube.com/watch?v=ZGCEJKDDUf4
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=8VvY8sexpyM
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E.M.L.U. Mk ultra Sanchez programado, no parará aunque le cueste la vida.

Ana Isabel De La Fuente E.M.L.U. Total y absolutamente de acuerdo, y cierto lo que escribes... 
Veremos qué puede suceder... O qué podría sucederle a él y a su socio ... Pues, hay varias faccio-
nes secretas, igualmente, que están ‘controlando’ algo, ciertos factores de lo que está sucedien-
do. Y entre esas facciones, al menos dos, una de ‘información’ y otra... de ‘ejecución’, podrían 
estar pensando... o ...’decidiendo’, según los métodos ‘habituales’ con que se manejan y mane-
jan estos ‘amos’ y los ‘contra-amos’...
Ya se habría puesto ‘sobre la mesa’... ‘ciertas acciones’. Otra cosa sería que se llegasen a ‘ejecu-
tar’ o no, dependiendo del propio pulso de la población en ciertos puntos de la Tierra...

De hecho, se ‘paralizó’ dicha ‘actuación’ al menos, hace dos semanas. Sigue en proceso latente... 
Y actuarán si reciben ‘la orden’.
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Ana Isabel De La Fuente
28 de abril 2020

En Orense, España, ahora, hoy. Camioneros pidiendo la dimisión del Gobierno en pleno.
Dimisión del gobierno en pleno, Ya. Yo también me adhiero a esta manifestación. Como lo vengo 
haciendo desde que empezó toda esta trama gubernamental para imponer una dictadura comu-
nista en España aprovechando el ataque de bioterrorismo lanzado en toda la Tierra, pero con es-
pecial y miserable incidencia en nuestra nación por la constante y criminal actuación de nuestros 
gobernantes que nos sólo no la han intentado evitar, sino que ha fomentado e impuesto la muerte 
masiva de ancianos, y del resto de fallecidos y todos los demás infectados y afectados por ese triple 
ácido creado en laboratorio, el Covid-19,
Gobierno criminal. Que no ha provisto a todo el colectivo sanitario del material mínimo necesario, 
ni el necesario para no contagiarse, sino al contrario; les han impuesto medidas motivo de delito 
y así consta ya en las múltiples, cientos de denuncias de todos los colectivos sanitarios de nuestro 
país. Además de impedir sistemáticamente que los ancianos de toda España, sean tratados con 
fármacos específicos, o simplemente, sean tratados en los hospitales. La mayoría de los casos que 
salen en los medios, de ancianos curados, es una farsa perfectamente estudiada para engañar, con 
todos los medios a su alcance, y de manera criminal y abyecta al resto de la ciudadanía.

Además de los ancianos, hay miles de muertos de todas las edades, sin distinción. Y este gobierno 
ha actuado, pareciera que promoviendo esa mortandad masiva, no evitándola, y fomentándola 
con sus no-decisiones de ningún tipo , mientras se van expandiendo los afectados e infectados y 
enfermados por este ataque, insisto, de bioterrorismo, el covid-19, cuya propagación se ha visto 
impuesta por diferentes medios, especialmente por el aire, en puntos estratégicamente seleccio-
nados, y cuya efectividad se ha visto multiplicada por la implementación y puesta en marcha de ese 
haz de multifrecuencias en red, dentro de las cuales se encuentra la última puesta en marcha, la 
multi frecuencia 5G, que debilita su sistema inmunológico de manera extrema a miles de personas. 
En una orden de ataque contra esta última especie humana, (3ª Guerra Mundial) antes de imponer 
el transhumanismo y la inteligencia artificial total sobre la faz de la Tierra.

Con todo, este gobierno es siniestramente cómplice de todo lo anterior. Y por ello deben dimitir, y 
por supuesto, ser puestos a disposición judicial, ser juzgados con cadena perpetua; y si es preciso, 
ser desterrados hasta el final de sus días: por el bien de la humanidad de Bien.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/joaquinperez159/videos/2550927388557703/?t=33
Camioneros en Orense pidiendo la dimisión del gobierno en pleno.

Camioneros en Orense pidiendo la 
dimisión del gobierno en pleno.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/joaquinperez159/videos/2550927388557703/?t=33 
https://www.facebook.com/joaquinperez159/videos/2550927388557703/?t=33
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Ana Isabel De La Fuente https://youtu.be/-DZgDQZDbdM?t=13

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=bWdwKeC57vE

Ana Isabel De La Fuente https://altcensored.com/watch?v=5F1zetbgNXU

YOUTUBE.COM

Un médico a Sánchez: “Inútil, los muertos te dan
igual; te importa solo el feminismo...

YOUTUBE.COM

Un Médico Malagueño a Pedro Sánchez: 
“Inútil, los Muertos Te Dan Igual”

YOUTUBE.COM

#OperaciónAlbatros Pedro y Pablo 
AGÁRRENSE LOS MACHOS 5/5

https://youtu.be/-DZgDQZDbdM?t=13 
https://youtu.be/-DZgDQZDbdM?t=13 
https://www.youtube.com/watch?v=bWdwKeC57vE 
https://altcensored.com/watch?v=5F1zetbgNXU 
https://youtu.be/-DZgDQZDbdM?t=13
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Ana Isabel De La Fuente
30 de abril de 2020

¿Síndrome de Estocolmo? ¿Consciencia?¿Libertad?

48 Días de Arrestos Domiciliario. El Mundo Encarcelado.
Dudo mucho que una experiencia, del tipo que sea, se convierta en una prueba existencial para 
medir o no el verdadero trasfondo humano, o la conciencia, o el nivel de voluntad y consciencia 
que habita en nuestro interior necesarias para poder medir tal experiencia y la verdad que pueda 
rezumar, si la persona o grupo de personas que se ven envueltas en tal experiencia, -sobre todo si 
no es fruto de su propia acción , sino que es arrojada desde el exterior, adrede y por terceros- dejan 
de activar su voluntad interna por miedo, alineación a todo lo que le rodea, o alienación e inercia a 
la propia vida , sean cuales sean las consecuencias a las que se vean abocados.

Y este proceso de programación muy extendido, no tiene nada que ver con la toma de consciencia 
radical a la que te aboca la experiencia personal donde sí eres siempre protagonista, consciente 
o inconsciente, que te obliga a activar todo el complejo entramado del ser que habita en un cuer-
po humano y que cursa , siempre, con shock, sufrimiento, dolor, totalmente individual, personal, 
donde únicamente está en juego la persona y su conciencia. Se puede apreciar en estos tiempos, 
donde el trauma es provocado de manera artificial , por fuerzas externas y ajenas, que no dan la 
cara, que llevan a la ceguera involuntaria sobre todo lo que rodea a tal experiencia más o menos o 
supuestamente traumática, en los miles de personas que, aunque hayan perdido a seres queridos, 
a los que no han podido ni ver mientras estaban hospitalizados, ni cuando fallecieron, ni cuando 
los incineraron, siguen sin inmutarse ante lo que en circunstancias más o menos normales, hubiese 
provocado una reacción interna de emociones, y probablemente de acciones. Y no es así. La ma-
yoría , con pérdidas humanas en su familia o en su entorno inmediato, no puede reaccionar ante 
lo que no ve.... Y puede que, es muy probable, no quiere ver para no tener que ‘reaccionar’. Tanta 
alienación con el sistema de vida, por muy oscuro y esclavizador que sea, hace que tanto el cerebro 
como el sistema emocional, esté bajo mínimos, y como causa de ello, su sistema inmune esté muy 
por debajo de su capacidad de reacción, o incluso se muestre insuficiente o anulado por tal alie-
nación y alineación voluntarias o involuntarias al sistema -carcelario- de vida que supone nuestra 
estancia en esta sub-dimensión u holograma programado, que conocemos como ‘vida en la Tierra’.

Ante miles de muertos, una sociedad se mantiene bajo mínimos en su sistema de reacción, porque 
ni ve, ni siente, ni padece, y nunca mejor dicho, pues estos tres aspectos fundamentales del ser, 
quedan anestesiados por la programación que procede del exterior, anulada su capacidad de reac-
ción, y auto sometida al auto engaño para no tener que ver, ni sentir, ni padecer, según acatan las 
directrices externas que les imponen que así debe ser, por un anti natural, ilegal, y que atenta con-
tra todo tipo de libertades fundamentales, principios universales, éticos o mismamente sociales, y 
clasifican definitivamente al ser humano como un ‘esclavo’, un individuo, programado, sometido y 
vaciado de autoridad, y como consecuencia de todo ello, inconsciente:

“`por el bien común”
“para no ‘alarmar’ “
“para no alterar el orden social”

Y lo más llamativo y peligroso, que activan todas las alarmas de la consciencia, “para poder seguir 
apoyando al sistema que le oprime, les despoja de voluntad y consciencia, les programa y repro-
grama según sus intereses, para que puedan seguir imponiendo su brazo impositivo sobre todos los 
ciudadanos, sin contar con ellos ni con ningún otro grupo afecto a ellos o participante, compañero 
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o contrincante del entramado político, -siempre ajeno a la sociedad , sobre el que la dominan a su 
antojo y determinan su devenir y porvenir, siempre mortal para alguno de los aspectos humanos 
de la ciudadanía, y a veces, al conjunto de todo su ser y supervivencia- donde han ejecutado su 
particular y dictatorial golpe de estado, sin que la propia ciudadanía, el conjunto de individuos so-
metidos,

voluntariamente

decide no molestarles en su imposición de “nueva normalidad”; es decir: el establecimiento , sin 
más, de un estado de excepción encubierto, que precede a la instauración de una dictadura, en 
este caso, promulgado abiertamente por el vicepresidente del gobierno, y avalado por el presiden-
te del gobierno, que la quiere ratificar por orden de sus amos y señores que pretenden extenderla, 
a partir de un país occidental como primer ensayo antes de proceder a la eliminación de la cuota 
de seres humanos necesaria para que el plan sea efectivo y definitivo.

Y así, una masa humana , sin rumbo ni control, sin conciencia ni consciencia de ser, sin voluntad, 
sin autoridad interior, sin poder interior, sin capacidad para poder observar, ver y entender en 
profundidad, reflexionar, discernir, y extraer conclusiones, pues, para poder ejercer este segundo 
Principio Universal: la Inteligencia, antes, cada individuo , debe ser consciente de su propio Yo, de 
la Voluntad Sagrada e Individual del Ser, de Su Ser, de su poder interior, que le llevaría indefectible 
e inevitablemente , a la acción decidida e incluso natural , de activar todo su potencial interior para, 
precisamente, salvaguardar su propia autoridad personal, su propia fuerza de voluntad interna, en 
dos palabras:

su libertad.

Y sin embargo, esa ingente masa humana elige ante la propia sorpresa de sus depredadores y es-
clavizadores, no molestarles en su ejercicio de esclavizar y eliminarles progresiva y decididamente 
en muy poco tiempo...

Cuando este grupo de poderes entramados, otrora ocultos, hoy ya no tienen donde esconderse, 
por fin aparecen a tiro de conciencia y a la vista de la mayoría, es decir, cuando podrían, al fin, es-
tar vendidos ante la propia humanidad, y así ser derrocados por ella 8 mil millones de habitantes 
terrestres, esa ingente cantidad de cuerpos, elige, decide, no hacer nada; sino, al contrario, ‘de-
jarles tranquilos’ para que continúen con su genocidio a discreción, sin molestarles, al tiempo que 
se convierte una mayoría, en policía perseguidora contra todo aquel hermano que ose denunciar, 
desenmascarar y poner en evidencia y señalar a todo ese poder oscuro, esa élite, que realmente no 
son nada si los 8 mil millones de anestesiados y programados por el régimen instaurado por aque-
llos, simplemente, se levantasen contra ellos, les inhabilitase y recuperasen su autoridad interna, 
su voluntad , su poder interior, su inteligencia y el amor propio mínimo que debe mostrar un ser 
creado para poder ser: un ser de pleno derecho universal, libre y consciente.

Algo inaudito, nunca visto sobre este planeta a lo largo de su historia. El mayor número de habitan-
tes jamás reunido, pero sometido a un puñado de parásitos que no existirían sin la humanidad, y 
sin el reclinamiento general ante ellos , la cesión general de su conciencia, de sus cuerpos y de sus 
voluntades....

Inaudito. Y digno de estudio para las consciencias universales desligadas de este planeta, pero ob-
servadoras del mismo y de sus habitantes. El mayor conjunto de seres esclavizados y despojados 
de voluntad y consciencia, jamás visto en esta sub creación. Inerme, vaciado de alma, sin ojos, y 
sin conciencia.
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No se necesita un club de satánicos, ni un grupo de inventores de dinero, ni una asociación de liber-
ticidas, para dirigir, hoy, a 8 mil millones de individuos. Basta con un sólo espíritu demoníaco para 
que tuerzan y bajen la cerviz tantos miles de cuerpos.... Y así ha quedado demostrado, hasta hoy...

Me pregunto: ¿es posible?
¿Cómo es posible?

¿Cómo es posible que esté sucediendo?

¿La totalidad del ser humano, despojada de mentiras y auto engaños y de su condición hasta ahora 
aceptada, de esclavo, en breve, ya, próximamente, va a imponer -que no exigir; no tiene por qué 
exigir nada- su propia autoridad como ser libre y liberado y devolver a su vida su plena consciencia, 
voluntad, poder, autoridad internas, su inteligencia y sabiduría, y se devuelva a sí mismo, su con-
dición de ser sintiente, por excelencia, su compasión y su misericordia para consigo mismo y para 
con sus hermanos, y romper definitivamente el tablero, el juego y la mátrix de esclavitud, y confi-
nar, neutralizar o eliminar, también, definitivamente, a ese pequeño grupo de demonios, parásitos, 
vacíos de alma, que sin el ser humano, ni siquiera existirían...?

¿Lo hará, el ser humano?. ¿Lo ejecutará, por primera vez en su historia planetaria, en la mayor 
ocasión jamás brindada para lograrlo ?

¿Lo haremos?

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222422925948137
Magistrado español: el confinamiento no es un acto sanitario sino político. CENSURADO

ESCUCHAR EN: https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/magistrado-espa-ol-el-confinamiento-no/09d29cd1
4a5dde59277e45ad075c805822a5e149/3d3e0d

T.R.S. Décadas de programación sistemática han transformado a los oprimidos en opresores, ciegos 
fieles defensores a capa y espada de sus amos psicópatas narcisistas delincuentes sin escrúpulos... 
Qué pena de sociedad aborregada...

LBRY.TV

Magistrado español: el confinamiento no es
un acto sanitario sino político.

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10222422925948137 
mailto:https://lbry.tv/@AlbertoC:c/magistrado-espa-ol-el-confinamiento-no:0 
https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/magistrado-espa-ol-el-confinamiento-no/09d29cd14a5dde59277e45ad075c805822a5e149/3d3e0d
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Isabel De La Fuente 
1 de mayo de 2020

Día 1 de Mayo de 2020. La mayor ruina de España de toda su historia. El principio del declive de 
ésta nación, la ruina de sus ciudadanos, y el “confinamiento” (‘encarcelamiento’) que ha cercenado 
todas nuestras libertades, después de expandir, y seguir haciéndolo, el contagio masivo por esta 
arma de bioterrorismo internacional, y asegurárselo manteniendo el confinamiento hasta límites 
anticonstitucionales, urdidos por una grupo de criminales que amparan bajo la denominación de 
‘Gobierno de España’, tras no haber ganado las elecciones con los votos de los ciudadanos espa-
ñoles que procedieron a hacerlo, sino que por un sistema de estadística previamente dictados sus 
resultados por el Club Bilderberg, asaltan el poder con la connivencia de la mayoría de los grupos 
mayoritarios o no de la oposición, con el fin de conseguir, materializar, posteriormente -es decir, 
ahora- la gran destrucción de la nación española, del pueblo español y de toda nuestra historia, a 
golpe de dictadura o plan perfectamente diseñado por los poderes ocultos que hasta ahora han 

manejado o mantenían el dominio de toda la Tie-
rra y la humanidad, a través del sistema económi-
co inventado para beneficiarse únicamente ellos, y 
controlando a la humanidad con ese ‘ministerio de 
la muerte’ que son los laboratorios dedicados casi 
con exclusividad a generar todo tipo de enfermeda-
des , y estableciendo con exactitud en la medida y 
en los tiempos, en los objetivos y en las consecuen-
cias exactas, el momento , el lugar -en este caso, los 
lugares- elegidos , para diseminar el arma nanotec-
nobioterrorista más eficaz para generar el cambio 
más rápido y letal que les permita urdir un nuevo 
orden mundial, con que someter, en esta ocasión, 
a toda la población del planeta, más de 8 mil mi-
llones de personas, sin contar con los ‘habitantes’ 
sometidos , y los no sometidos que viven en el in-
terior de la Tierra.

Los esclavizadores de la nación española, escla-
vos a su vez de quienes les dominan, a través de 
un muti entramado complejo y muy extendido de 
redes que entrelazan cientos de miles de empresas 
que controlan todos los movimientos propagandís-
ticos, de comunicación, publicitarios, (por este or-
den) por encima de todo, militares y armamentís-
ticos, económicos, políticos, legislativos, sociales, 
laboratorios, sanitarios, alimentarios, culturales, 



ISABEL DE LA FUENTE

590
VOLVER AL ÍNDICE

deportivos, educativos, etc., comenzando por Bill Gates, George Soros, el FMI, la Unión Europea, y 
para llevarlo a cabo, los mastodónticos fondos de inversión internacionales de difícil identificación 
y membresía, han llevado a cabo todo este siniestro plan, criminal, de permitir la muerte de tantos 
miles de ciudadanos españoles, (cerca de 50 mil con los datos oficiales, más de 70 mil en realidad 
(y así se demostrará en los siguientes meses, pero no de manera oficial, porque la dictadura lo im-
pedirá, pero sí de manera clandestina) y la destrucción abominablemente organizada, planificada 
y ejecutada de todo el sistema español y la quiebra económica , a la vista de todos, en directo, por 
televisión , con alevosía y si necesitar nocturnidad alguna donde esconder sus satánicas decisiones.
No es lo mismo que la mayoría acepte y decida por un bien más o menos común, y de manera paula-
tina sin quebrar ningún sistema de libertades, sino a partir de la conciencia y la consciencia real, que 
atentar una y otra vez, de manera sistemática contra toda estructura humana para destruir al mismo 
ser humano como si fuese un eterno esclavo y entregado sistemáticamente en ritual de mortandad y 
negación de sus más elementales y esenciales y básicos principios universales y derechos.

Pues, aún con todo ello, han elegido, como siempre, la primera opción, la más abyecta, la más 
siniestra, la más allegada al mal. Y en este caso, que es lo más sangrante, con la connivencia de la 
mayoría de los pareciera ya eternamente esclavizados esclavos.

Somos su alimento, su vehículo, su objetivo, su fin y su medio. Y 8 mil 200 millones de ‘seres’ hu-
manos, esclavos, sin enterarse... o permitiéndolo con su miedo, su debilidad, o por su indiferencia.
¿Podríamos hacernos, si nos asistiese algún tipo de razón, la pregunta “¿Quién nos salvará?” en 
este contexto, en este siglo y con esta conciencia general del planeta y la humanidad que la habita 
en la actualidad?

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

L.A.C. Eso es asi y en mi islita bella tambien. La corrupcion es la que manda 

Isabel De La Fuente corrupción = latrocinio. Corruptos = Ladrones. Políticos corruptos ladrones.

G.D. Siiii, lamentablemente

L.C. En todo el mundo estan esos criminales corruptos, unos más evidentes que otros, pero sobre 
pueblos que se asemejan en su imbecilidad.

Ana Isabel De La Fuente 
Evidentemente, porque es un sólo grupo, una sola ‘familia’, un sólo poder. La cuestión es ¿por 
qué no hace más gente lo mismo, denunciar ?

A.V. pues pongamos ya un altoooo !!!

G.H. Es cierto Isabel, esa fotografia califica a mi pais tambien ! Venezuela

L.A. Muy cierto Isabel De La Fuente esta foto identifica a mi Pais Bolivia, Acá donde vivo a Argenti-
na, lamentablemente es cierto... abrazo bella, Dios la proteja ...

M.Ch.T. Que momentos tan difíciles , parece que en esta historia los malos se están imponiendo.

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
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F.S.A. Te sigo Isabel y sigo compartiendo hasta que lo permitan. Ésto como ya sabemos se está 
presentando en todos los países. La guerra química y biológica contra la humanidad la estamos 
viviendo.

F.Z.V. No solamente es en España, también en Sudamérica.
Acá en Perú estamos igual.

E.C. Lo mismo aqui en Chile
Tal cual lo dice el CARTEL
SOBRAN LADRONES AQUI 
PARTIENDO POR EL PRESIDENTE QUE TIENE ORDEN DE 
ARRESTO PENDIENTE DESDE HACE UNOS AÑOS
espero que pronto salgamos de esta
Espero que su hija esté mucho mejor

Saludos y gracias
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Isabel De La Fuente ha actualizado su foto de portada.
2 de mayo de 2020

la disolución de la realidad -realidad significa falsa creación o subcreación- . Lo que es real no es Ver-
dad. Nada es real en la Ilusión. Sólo un sueño, programa, mientras dura un holograma y su objetivo. 
La Nada es más auténtico que la realidad dentro de una ilusión....

Isabel De La Fuente    Ana Isabel De La Fuente

http://Isabel De La Fuente  
http://Ana Isabel De La Fuente 


MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

                                                                                                                                                                              593
VOLVER AL ÍNDICE

F.Y.J. Mahncke Adorable siempre guapa mucha sensatez

M.O.Ll. Subcreación, asi creo que es.

M.Z.S. Isabel De La Fuente, que bella te ves!!

P.G. Saludos desde San Fernando del valle de Catamarca 

G.H. Siempre bella !

L.A.C. Linda! y cierto

T.S.C. Totalmente de acuerdo, nos muestran lo que quieren que veamos, que fácil es la mente 
humana,probando todo lo experimentado sobre programación mental. Como si no hubiera pa-
sado nada,y sigue pasando...y vendrá más... pide calma en mi para poder sostener esto...Gracias 
Isabel,yo te “veo”... desde la humildad.

Ch.H. Que bella manera de decir así lo siento yo

L.C. No hay otra forma de expresarlo y al mismo tiempo esa “forma” pierde sentido al aplicarse..

P.L. Interesante, será por eso que he venido Sintiendo algo así como lo que decia los mayas? El no 
tiempo del tiempo? no siento el futuro ni el pasado y el presente es lo que se vive en este momen-
to, y no es que no lo siento por desesperanza ni nada de eso sino es un sentir más profundo, el 
tiempo en este momento no lo siento ojoo aunque se vea Ilusoriamente que pasa volando. No se 
si soy Yo que percibe esto o realmente sucede algo así

E.B. Así como apareces en la foto de Clarita e iluminada así se manifiesta esa reflexión. Abrazos
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Ana Isabel De La Fuente 
3 de mayo 2020

Primer domingo de Mayo... Día de la Madre. 

Un día luminoso y brillante. Y tú, hija mía -hace, ya, casi dos meses que no nos vemos, desde 
que empezó esta situación inverosímil en la Tierra; que te enfermó, que tanto nos asustó, 
que no he podido cuidarte físicamente, y que la fe y la confianza han sido mis acompañantes 
mientras te ibas recuperando, entre el miedo, la incertidumbre, el horror de tantos miles de 
enfermos y quienes iban abandonando la vida... sin poder, casi, hacer nada para evitarlo... 
-me sorprendes con estas preciosas palabras dentro de ese enorme ramo de flores que me 
has enviado esta mañana temprano... y que muestran el motivo que me mantiene y da sen-
tido a mi vida antes que cualquier otro.

El más hermoso regalo que podía recibir en el Día de la Madre, es seguir celebrando como 
cada instante y como cada año de tu vida, que seas mi hija y que por eso soy madre; ver 
tu recuperación, cada día y volviendo a hacer frente a la vida y a la realidad, como hoy, de 
nuevo en el hospital, en tu lugar de trabajo, en tu vocación humana y como profesional, 
agradeciendo a todo y a todos, con tu fortaleza interior y tus profundos valores, sobre todo 
en estos tiempos tan inciertos y que tanto dolor humano y gran confusión está derraman-
do... Mientras observamos la caída de un tiempo y un tipo de humanidad y el inicio de un 
punto de inflexión que obligará a todos a mostrar la verdadera cara, los talentos de este 
ser humano en decadencia, y la decadencia y quiebra de un sistema que ha estallado en 
mil pedazos, que nos obligará a extraer nuestro máximo potencial para hacer frente a este 
presente único en nuestras vidas y en esta era que se acaba...

Gracias, querida hija, por recordarme todo esto y por el regalo de tu vida.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente.

      GRACIAS POR ESTAR SIEMPRE

      A MI LADO Y CUIDARME AÚN 

     A LA DISTANCIA

      MUY FELIZ DÍA
   
                                  Te Quiero Mamá

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
5 de mayo a las 22:29 

la primera cárcel se levanta en la propia mente humana, cuando nos negamos a querer ver y cono-
cer la verdad de lo que nos rodea; en especial, y ésta genera los más gruesos y elevados muros, de 
aquello que es inmediato y es absolutamente cercano a nosotros.

Isabel De La Fuente

M.Z.L.
¿Puedo compartir?

Isabel De La Fuente
Por supuesto, siempre. Y todos mis artículos. Gracias.

M.M.S.
“No encerrarán entre murallas mi pensamiento. Resido en las estrellas”. (Fortunata y Jacinta. Beni-
to Pérez Galdós).

J.A. tal cual, la primera cárcel es el falso sentido de identidad que tenemos de nosotros mismos, 
desde el cual vemos la vida y lo que nos rodea, hasta que reconocemos interiormente nuestra 
esencia y empezamos a ser nosotros de verdad, ahí se empiezan a derribar los muros, la propia 
presencia de conciencia en uno da esa visión superior...

Isabel De La Fuente yo diría... la ausencia de sentido de autoridad... que nunca ha tenido, real-
mente, el ser humano, y es la base sobre la que se sustenta la esclavitud exterior ejercida sobre 
quien nunca ha llegado a conocer tal necesario sentido del Yo.

En cuanto al “falso sentido de identidad” supongo que te refieres a la personalidad... y la perso-
nalidad, se diga lo que se diga, no se elige; viene con el resto del guión con los que nos proveen 
antes de encarnar. Y de ese guión-destino y la personalidad añadida para desarrollarlo, nadie 
se libra. Y es parte del juego de la existencia, o los elementos de que disponemos para poder 
desarrollar, en una vida en un plano determinado, cualidades o particularidades o aspectos del 
Ser, con los que se van construyendo, Una Creación.... o La Propia Creación...

El ser humano es un invento, una creación. El alma, no. Y aún siendo un invento, una creación, 
a mí me parece que el cuerpo humano es infinitamente más grande, grandioso, de lo que se ha 
querido hacer creer a la humanidad a lo largo de los tiempos y las edades, engañada, progra-
mada, para no llegar a conocerlo nunca... Si supiera, al menos, una parte de la humanidad, los 
secretos universales que encierra este ‘pobre’ cuerpo humano, que tanto rechazo, desdén, y 
ninguneo provoca en la mayoría, porque han sido anestesiados para que nunca alcancen a ver 
su propia sabiduría y majestuosidad internas que, en verdad, le acercan a Dios....

El problema no lo tiene el cuerpo humano, o ni siquiera la personalidad y el destino, otorgados 
-y todos prestados- antes del nacimiento en la materia... El problema es la desprogramación y 
reprogramación constantes de su cerebro y de parte de sus genes, para anular, desactivar, capar 
sus infinitas posibilidades reales que posee la naturaleza física humana como punto de enlace y 
despegue hacia aspectos del ser y su conciencia aún, hoy más que nunca, desconocidos para la 
mayoría, y que constituyen por sí mismos, auténticas dimensiones propias de nuestra especie, 
y a pesar del medio material, esencial o supuesta y falsamente primario, desde donde nos han 
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hecho creer que no podemos o no estamos capacitados para activar, explorar y expandir, o, 
simplemente, no existen. Y son aquellas inteligencias -curiosamente, más artificiales- quienes se 
han hecho con el control de lo que debería ser intocable, incontestable y sagrado...

Por todo ello, hay un ‘momento’, un punto de inflexión existencial, donde se paraliza el medidor 
y control oficial de conciencias, -quiero decir, el tiempo- y la autoridad del Ser se impone, actúa 
y ejecuta. Y es más que probable que ese punto de inflexión esté comenzando en este preciso 
‘momento’ nomomento. Y lo que fue programado, obligado a ir contra natura, debe irremisible-
mente volver a su ser... al Ser.

Y si para ello ha de destruirse todo lo anterior... pues: se destruirá.

J.A Isabel De La Fuente si.. en verdad es ausencia, pero existe un falso sentido de autoridad que 
cree tener en su vida cotidiana, cuando en realidad todavía no ha tenido autoridad en el lugar 
mas cercano que es su interior, sobre informado y programado constantemente, sin poder per-
cibir lo que le rodea desde ese necesario espacio interno para ver de verdad las cosas... gracias 
estoy releyendo y profundizandome en tu respuesta.

E.B. Que bueno.... lo comparto, gracias

Isabel De La Fuente
Las cárceles más duras y extremas las crean las ideologías. Y las ideologías políticas, las que más 
atentan contra el ser, además de encarcelar, sentencian de muerte a la propia mente, al cerebro, a 
todo el cuerpo, al alma...

M.M.S. “No encerraran entre murallas mi pensamiento. Resido en las estrellas”. Benito Pérez Galdós

C.C. Tal cual. Lo mismo opino

M.Z.L. ¿Puedo compartir?

Isabel De La Fuente Por supuesto, siempre. Y todos mis artículos. Gracias.
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
6 de mayo de 2020

Esto es lo verdaderamente terrible... Pruebas y más pruebas de que el gobierno español, y el resto 
de súbditos al servicio del único poder mundial, está muy felizmente sujeto al siniestro poder que 
le dirige, y que le manda enviar este recadito a la cada vez menos  ingenua ciudadanía española, 
en sentido  inverso; es decir, esto se podría interpretar así: si el gobierno dona millones a esta ong 
es porque los dirigentes de esa ong le están obligando a hacerlo para blanquear la imagen de dicha 
ong y sus 'intenciones', e incluso ocultando un doble sentido en forma de ritual no tan encubierto: 
que Pedro Sánchez muestre públicamente cómo se doblega, en ritual, a ese poder que le domina, 
le da forma y le programa, ante los propios ciudadanos españoles. A cambio, este sujeto vacío que 
es el actual presidente del gobierno, cree obtener una recompensa que le vienen 'prometiendo' 
desde hace décadas, aquellos quienes originalmente 'le captaron' para cumplir, para ellos, 'una 
misión', como es destruir España, por ejemplo.  Una recompensa que o bien le relacionará, como 
a sus antecesores en su partido, el Partido Socialista, -Felipe González, Rodríguez Zapatero....- y 
como la que gozan desde hace tiempo los dirigentes de Podemos -Pablo Iglesias, vicepresidente del 
gobierno, Monedero, etc- con los más oscuros y criminales fondos, como los relacionados con el 
narco, de la América Hispana que, a su vez, patrocinan a algunas de sus más abyectas dictaduras; o, 
simplemente, podrían, digamos, 'apartarle', al 'más puro estilo' que podáis imaginaros, y que tanto 
suelen utilizar este tipo de logias, y en concreto, 'la gran logia' que domina, de momento, parte de 
la Tierra. 

En plena crisis, en plena ruina económica, en pleno debilitamiento social y humano, estos sujetos 
al servicio del Oscuro, se regodean en su ya no oculta mofa de la sociedad planetaria, en vivo y en 
directo, para que esa sociedad, ya sometida, vaya conociendo de primera mano quiénes son los 
que, realmente, les dirigen.

CONSCIENCIAenACCIÓN 
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

20MINUTOS.ES
Melinda Gates agradece a España los 125 millones para la 
conferencia donantes

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.20minutos.es/noticia/4246893/0/melinda-gates-agradece-a-espana-los-125-millones-para-la-conferencia-donantes/?fbclid=IwAR07WTOZXN3yLaH9DsTYd-uZABWhAF9gjKZUzj1SE37dXf4ZLI2HNZOrvPw&utm_medium=socialshare&utm_campaign=desktop
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Isabel De La Fuente
7 de mayo
 
“Ciudadanos” con ninguna aspiración a la libertad. Pero sí una clara adicción al ‘confinamiento’ y 
al hacinamiento.

.... Cuestiones de programación...

.... Consecuencias de la programación...

Ana Isabel De La Fuente

C.R. La Libertad exige responsabilidad, compromiso, conciencia... Es mucho más cómodo permane-
cer en la zona de confort, aunque ésta no sea ni digna ni confortable...

M.Ch.T. Tiene miedo de contagiarse y morir

S.H.Z. no todos quieren eso, pero pocos no pueden hacer lo que muchos se empeñan en ignorar.

Isabel De La Fuente
cada uno puede hacer lo que quiera... Pero, como he escrito en mi post, eligen la programación 
que obliga al amasamiento, a la manada, al grupo, al hacinamiento... Y llevo años diciendo una 
y otra vez lo mismo, explicando lo mismo, denunciando siempre lo mismo... Y hoy, muchos años 

http://Ana Isabel De La Fuente
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después, no sólo casi nadie defiende la libertad, sino que se han sumado a la esclavitud impues-
ta por sus señores... 8 mil millones de sujetos arrodillados ante un puñado de demonios.... Y una 
gran mayoría de esos millones de personas, buscando justificaciones, justificar lo injustificable, 
para seguir arrodillándose ante sus esclavizados, y someter a los que no quieren obedecer a la 
esclavitud de unos y otros.
S.H.Z.
es asi, lamentablemente
L.C.
Isabel De La Fuente Lamentablemente cierto... es como si unos pollos se enteran de que son cria-
dos para ser alimento, pero no huyen, pues no saben para que más servirán en este mundo...?
L.C.
Nada mas ni nada menos que la verdad..
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Ana Isabel De La Fuente
7 de mayo de 2020

Isabel De La Fuente
5 de noviembre de 2013

Los “Antiguos” y sus descendientes, siempre conocieron la verdad sobre el Sol, sobre las 
estrellas, sobre la Humanidad, sobre los secretos tan profundamente guardados en “los te-
rritorios sagrados”, sobre su procedencia y sobre la última procedencia de sus “señores” y 
su necesidad de “esconderse”, mientras de nuevo re-programaban al hombre para que, al 
final, como sucedió, les volviesen a “liberar”... El hombre aún no ha comprendido. El hombre 
en general. No así los aborígenes. Hombres que nunca modificaron un ápice sus recuerdos 
sagrados y su herencia cósmica y terrestre a la vez. Ellos, llegado “el último tiempo”, debe-
rían ir desapareciendo de la Tierra. Y con ello... su Legado Sagrado. Aquello que no debían 
revelar hasta ese gran último momento.

Isabel De La Fuente

-Artículo publicado por Isabel De La Fuente el 5 de noviembre de 2013 -

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=740777582602878&set=  a.458120157535290&type=3&theater

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=740777582602878&set=  a.458120157535290&type=3&theater 
http:// 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=740777582602878&set=  a.458120157535290&type=3&theater
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Isabel De La Fuente
7 de mayo de 2020
YouTube
 
La única televisión en España, el único medio que habla, casi a diario, y denuncia abierta y clara-
mente, los oscuros y múltiples entramados que dirige George Soros y su estrecha relación con todo 
la estudiada destrucción de España y su marioneta, Pedro Sánchez, para llevarla a cabo. Como la 
también muy inquietante relación que mantiene el (falso. En su momento saldrá a relucir la verdad 
de este personaje creado, Sánchez, y la manipulación de los votos de las últimas elecciones en 
España) presidente del gobierno con Bill y Melinda Gates, en todo este muy turbio, siniestro y ya 
demostrado asunto del coronavirus, sus vacunas, sus inversiones en la OMS , y los miles de conta-
gios y muertos en España, y su devenir (es más que probable) tanto del sujeto Sánchez como de la 
nación española, ‘de la mano’ de estos tres siniestros brazos ejecutores de los poderes más oscuros 
que dominan el mundo: Soros, Bill y Melinda Gates.

Lo que tengo muy claro es que esta ‘pandemia’ del falso virus está más que estudiada, urdida y 
ejecutada.

- Desaparición de las libertades reales. Sustitución por otras falsas libertades creadas por ellos, 
relacionadas y determinadas por todo el entramado de inteligencia y tecnología artificial que do-
minará sobre la faz de la Tierra.

- La imposición de un gobierno único, ya revelado abiertamente toda la humanidad.

- La consensuada ‘mundialmente’ eliminación de 3/4 partes de la humanidad en los tres siglos 
próximos siglos. (Veremos si lo consiguen...) con sus técnicas ‘estrella’: Virus-Vacunación-Virus-
Vacunación-Virus....entre otras (alimentación, fármacos, sustancias químicas y bacteriológicas de 
diseño en el agua, el aire, etc.) y su complemento para conseguir ese binomio letal, -y muy eficiente 
para estos poderes- la eutanasia y el aborto masivos e impuestos por los propios gobiernos a través 
de sus ministerios pertinentes.

- La imposición de un sistema-orden de ‘igualdad’ real; en la que toda la sociedad ya será alineada e 
igualada, despojada de individualidad, sin conciencia, sin diferencias significativas , anteriormente 
ya erradicadas por todo el entramado de ingeniería social que aceleró el sistema de esclavitud bajo 
el mandato-soflama-programación mental : “todos somos iguales” “queremos igualdad” “no hay 
diferencias entre géneros” “el hombre y la mujer son iguales”... etc...
Puesto que, además, ya no importará el género, cualquiera que se haya creado para establecer 
la absoluta confusión y división entre todos los seres humanos; y sería un hecho la desaparición 
definitiva del concepto “hombre-mujer” que quedaría disuelto en una suerte de series de seres 
semi artificiales, dirigidos por inteligencias externas, cuya reproducción correría a cargo de tales 
inteligencias.

- El comienzo de una era híbrida artificial-humana, dirigida, igualmente, por un único cerebro con 
múltiples ramificaciones y sub cerebros, que se relacionarían con el establecimiento y selección de 
los diferentes linajes humanos.

- La transgenización total de todas las semillas que conforman la naturaleza absoluta del Planeta, y 
la consiguiente transgenización de las células madre en todo el reino animal. Y por supuesto, de la 
especie híbrida-humana.
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- Coronando toda esta nueva realidad, esta ‘nueva normalización’ (como diría el ínclito, programa-
do y sometido Sánchez ), toda una intervención climática adecuada para imponer, implementar y 
desarrollar todo lo anterior.

CONSCIENCIAenACCIÓN Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM

Soros, Sánchez y Grifols: Sociedad Limitada

A.G. Buenas preguntas una tras otra del presentador/colaborador.

G.G. Te compadezco Isabel... de vivir en ese país tan vendido a poderes oscuros... ese Soros y sus 
secuases endemoniados..

Isabel De La Fuente Disculpa.... ¿has leído y comprendido mi artículo al completo?

R.C.R.C.
G.G. este País España? Para decirlo de forma fácil de entender ...estamos hablando de una in-
tención de dominación absoluta a todos los niveles del mundo! en el que el ser humano se en-
cuentra, para hacer de ti y de mi y de todo el mundo incluyendo todas las formas de vidas en la 
tierra, esclavos!! Sin emoción sin decisión, vacíos muertos en vida... esto es muy serio investiga 
investiga investiga y que Dios nos ayude...

Isabel De La Fuente
Rocio Cal Gracias, querida Rocio Cal... Me dio mucha pereza tener que responder al otro comen-
tario.
Saludos.

Isabel De La Fuente
De hecho, Grace Gouane, en realidad, yo te compadezco a ti, porque intuyo que no has enten-
dido nada.... aún.
Que disfrutes de un buen domingo... de momento; puesto que, en breve, tendrás que hacer 
frente a la cruda realidad, que te va a hacer despertar de un golpazo; como hace siempre “la 
realidad” que, habitualmente suele tener siempre la manía de no compadecer a nada ni a nadie.

http://CONSCIENCIAenACCIÓN
http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente
9 de mayo de 2020 

El Ministerio de Sanidad español tenía un protocolo de actuación ante una pandemia perfecta-
mente tipificado y explicado desde el año 2005, actualizado el 2006, cuando estaba, también, en el 
gobierno el PSOE, con el incalificable Rodríguez Zapatero. Protocolo que en ningún momento se ha 
seguido en esta pandemia; al contrario. Lo que parece realmente es que todo lo que ha sucedido 
en España desde que empezó el 2020 ha sido perfectamente planeado para que así resultase; con 
sus miles de muertes y contagiados, adrede, a conciencia, siguiendo unos objetivos, perfectamente 
urdidos. La reducción de personas mayores, el contagio masivo de la población, el confinamiento 
exhaustivo, más propio de un estado de Excepción, la pérdida de libertades, la quiebra económica, 
aprovechar el impuesto Estado de Alarma, de manera anticonstitucional, para aprobar leyes y di-
solver todo aquello que este gobierno dictador comunista ha creído conveniente para su beneficio 
y control de la sociedad española, sin consentimiento ni aprobación del resto de los partidos polí-
ticos, -al más puro estilo de cualquier execrable dictadura-, la pérdida en todos los sectores de la 
sociedad, para que esta nación tenga que declararse en quiebra y pueda ser rescatada por la Unión 
Europea... Y, por consiguiente, la pérdida definitiva de nuestra soberanía -que ya casi no existía-, 
y permitir así que se implante un gobierno externo de intervención liderado por las próximas po-
tencias mundiales , y la rápida disolución de nuestra nación, bajo una dictadura que arrasaría con 
todo nuestro pasado, nuestra cultura, nuestra ancestral y muy importante historia, y del concepto 
‘España’ como tal.

Es, ciertamente, increíble. Por eso, por todo ello, por la malvada y satánica actuación de toda esta 
gente -sin preparación alguna para ocupar tales cargos, ni profesional ni personal-, este gobierno 
en pleno y sus socios deben dimitir inmediatamente. Y la sociedad, sobretodo los que les han vo-
tado, deben hacer una reflexión profunda sobre lo que para ellos debería significar el concepto ‘ 
programación mental’, mentiras, medios de comunicación y publicidad, libertad, dictadura, respe-
to, verdad, el enraizamiento de las mentiras como única forma de gobierno aceptado y aceptadas 
por la mayoría de los ciudadanos, dictadura-estado, política y mentira, prohibición de libertades 
fundamentales, honestidad, de nuevo, renovación de la ‘programación mental’, esclavitud, respeto 
a los ciudadanos y sometimiento, etc......

Y luego, meditar profundamente sobre las consecuencias de reflexionar ‘profundamente’ sobre lo 
anterior , y aceptar , honesta y ‘profundamente’, el resultado de todo ese ejercicio interno de inteli-
gencia sabia y verdadera. Y entonces, si así ocurriese, si todos así lo hiciésemos, unos y otros, quizá, 
a lo mejor, nos merecíamos que virase milagrosamente el destino al que nos tiene abocados estos 
poderes siniestros mundiales que quieren imponer un nuevo orden mundial, es decir, una dicta-
dura única sobre la faz de la Tierra, y que tan perfectamente representan nuestros gobernantes 
locales, ignorantes, vaciados de mente, conciencia, valores, (en definitiva: vacíos), programados, 
incapacitados para cualquier tipo de responsabilidad, sin preparación intelectual, ni profesional, 
ni moral ni ética, (es decir; perfectamente programados para actuar tal y como lo están haciendo) 
como estos sujetos que ‘okupan’ el gobierno actual español, ante la paralizada y boquiabierta po-
blación, que aún cree que está sufriendo una pesadilla y que sigue anhelando, pero con pocas fuer-
zas ya, que en algún momento se va a poder despertar y alejarse de ella, aunque le deje secuelas 
para todo el resto de su vida...

Todos estos elementos deben dimitir o ser inhabilitados inmediatamente. Moción de censura. Jui-
cio contra ellos. Sentencia y cadena perpetua.

Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente 
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 YOUTUBE.COM
 AHORA! LA REUNIÓN SECRETA. TODA LA VERDAD DEL CORONAVIRUS
 https://www.youtube.com/watch?v=TOmcyXa9UoA&feature=share&fbclid=IwAR3QM6Hg3rgZbHDvkdW4lz4RUSNoWJVMSeED1w-oF46JkfBSr-nv_ZJUOhI

 Ana Isabel De La Fuente 
https://www.youtube.com/watch?v=pYWvptuHgOM

 

Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=JTi3O4dRdjE

 
Isabel De La Fuente Es un no parar…. Y mis seguidores españoles escondidos por ahí... con a 
cabeza entre las piernas, arrodillados, la mayoría, ante semejante despropósito, que nos está 
llevando a la ruina y la pérdida de las libertades... No les importa que se esté implantando una 
dictadura... No se qué me hace sentir mayor vergüenza, si el poder que nos ha encarcelado o la 
masa social española....

YOUTUBE.COM

EMR: EXCLUSIVA: Salen a la luz las pruebas de que el 
Coronavirus...

YOUTUBE.COM

LAS MULTAS DEL ESTADO DE ALARMA SON NULAS Y OS ADJUNTO EL  

RECURSO...

https://www.youtube.com/watch?v=TOmcyXa9UoA&feature=share&fbclid=IwAR3QM6Hg3rgZ  bHDvkdW4lz4RUSNoWJVMSeED1w-oF46JkfBSr-nv_ZJUOhI  
https://www.youtube.com/watch?v=TOmcyXa9UoA&feature=share&fbclid=IwAR3QM6Hg3rgZ  bHDvkdW4lz4RUSNoWJVMSeED1w-oF46JkfBSr-nv_ZJUOhI  
https://www.youtube.com/watch?v=pYWvptuHgOM 
https://www.youtube.com/watch?v=JTi3O4dRdjE  
https://www.youtube.com/watch?v=JTi3O4dRdjE  
https://www.youtube.com/watch?v=TOmcyXa9UoA&feature=share&fbclid=IwAR3QM6Hg3rgZbHDvkdW4lz4RUSNoWJVMSeED1w-oF46JkfBSr-nv_ZJUOhI
https://www.youtube.com/watch?v=pYWvptuHgOM
https://www.youtube.com/watch?v=JTi3O4dRdjE
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 https://www.youtube.com/watch?v=AiKA0NUnc-U
 

Isabel De La Fuente
Pablo Iglesias, actual vicepresidente del gobierno, y presidente del partido comunista PODEMOS. Él 
es el responsable máximo... y casi único, de las residencias de mayores y centros geriátricos donde 
han muerto la mayoría de fallecidos en España por el Covid-19. Este presunto (todavía) criminal 
tendrá que pagar con cárcel su responsabilidad ante tantos miles de muertos y sus familias.

https://www.youtube.com/watch?v=c4xMKnPhlFs

I.E.I. Llevo poco tiempo siguiéndote, y debo confesarte que no entendía nada. Llegué a tí y no re-
cuerdo sinceramente cómo. Pero si te puedo decir que estoy viendo con mis propios ojos la mani-
pulación y la censura de las cadenas de televisión. Y hoy ya ha sido el colmo, de casualidad he leído 
que había una manifestación on line y la han censurado. Sinceramente pienso cómo tú, no sé qué 
me da más vergüenza, si el poder del gobierno o la masa social. La gente ya no se atreve ni a opinar, 
la mayoría callados, no entiendo nada

I.E.I. Muchos ánimos Ana Isabel, hoy siento mucha rabia e impotencia. Esto es una auténtica dictadura

Isabel De La Fuente totalmente de acuerdo con tus dos comentarios.
Es una dictadura. Y avalada por todos los estados miembros de la Unión Europea, a través de todo 
el múltiple entramado creado por George Soros, que es el que ha financiado, modelado, tutelado y 
programado toda la carrera de Pedro Sánchez, (jamás en la vida ha trabajado en nada) que domina 
todo el pensamiento, la ideologización en todos los ámbitos y sentidos, de las masas, en este caso, 
la masa española, a través de los partidos políticos y todos los medios de comunicación a su servi-
cio (es decir, la mayoría de los medios españoles), con la ‘inestimable’ e impagable ayuda del dicta-
dor Pablo Iglesias, financiado a su vez por los lobys narcos de Venezuela, Colombia, etc. Y todo ello 
a la vista de todos, de más de 47 millones de ciudadanos, con alevosía y mucha satánica maldad.

YOUTUBE.COM

¡OTRO ESCÁNDALO! EL CONGRESO
INHABILITA LA PÁGINA CON LOS...

https://www.youtube.com/watch?v=AiKA0NUnc-U 
https://www.youtube.com/watch?v=c4xMKnPhlFs 
https://www.youtube.com/watch?v=AiKA0NUnc-U
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Isabel De La Fuente
10 de mayo de 2020

Si alguien duda sobre quién puede representar a la perfección la figura del Anti Cristo, sólo tiene 
que dirigir su intuición, su atención y su inteligencia sobre Bill Gates. Hay muchos otros demonios; 
como ese otro demonio estrella: George Soros... Muchos, muchos demonios, que se han hecho con 
el control del planeta... y sin ninguna oposición de los más de 8 mil millones de individuos huma-
nos, dominados por estos y otros muchos más.

La Unión Europea, madrina de Bill Gates en la vacuna contra el Covid-19. Y recaba más de 7 mil mi-
llones de euros. Y España le regala a este individuo satanista, como su padre y su abuelo, y a su fun-
dación, 125 millones de euros en plena quiebra de España, urdida y llevada a cabo por el individuo 
Pedro Sánchez, que a su vez es sostenido, programado y está al servicio de los Gates y George Soros.

  YOUTUBE.COM
  Expediente Soros: ¿Qué conexiones siniestras hay entre George Soros, 
  Bill Gates y la pandemia?

Sin duda, la oscuridad se ceñirá sobre la Tierra... y las ‘pandemias’ y ‘plagas’ con sus ideólogos y 
magnates decidirán sobre la humanidad, sin su concurso, sin su voluntad, sin que ésta sea ni siquie-
ra consciente, cuando impongan su ‘nuevo mundo’, su ‘nueva normalización’, su NOM, hacia dónde 
la quieren dirigir, cuántos y cómo quieren que sea a partir de ahora.

Conciencias del Mundo, los que aún no hayan perdido la consciencia; estad atentos, porque ha 
comenzado la cuenta atrás. Será difícil que ya puedan despertar los dormidos (los programados) 
.Entonces, habrá que velar... meditar y observar sobre la Verdad y Su Naturaleza Sagrada en lo 
más íntimo y profundo del Ser. Una profundidad que podemos identificar en lo más esencial de 
la partícula subatómica..... Y si llegamos a ‘Ver’, ahí, y desde ahí, podría generarse un vuelco de 
acontecimientos, e incluso de realidades…. Como ésta, falsa, que atenaza a más de 8 mil millones 
de seres humanos.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=k8xX60aNZi4&t=4s&fbclid=IwAR26UwSadmKPidfok77NYK_oWKnmKfFeC-iU6af4fzDTOY7TGQXtpe9K4hU

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
https://youtu.be/k8xX60aNZi4
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Isabel De La Fuente https://www.infohispania.es/comprar-espana-bajo-deuda...

F.S.A. Triste realidad la que estamos padeciendo.

G.R.Y. Desde Costa Rica esperanzado en el triunfo de la luz.

T.S.F. Así sea!

S.A. Siempre clara Isabel, tu luz nos acompaña y agradezco poder leerte y tener la valentía que tú 
demuestras. Tu eres un alma pura, Dios y el Arcángel Miguel te proteja y a toda tu familia.

Ana Isabel De La Fuente Es tremendo... Increíble... Siento esca-
lofríos... Aquí las primeras pruebas de la destrucción económica 
de nuestra nación... Y estas imágenes pertenecen a un barrio de 
Madrid...¿qué no estará sucediendo ya en el resto del territorio 
español....?
https://www.youtube.com/watch?v=JnHcv-YtXac

YOUTUBE.COM
La MISERIA llega a ESPAÑA con PEDRO SÁNCHEZ. Barrio de 
Aluche. Madrid.

I.E.I. Siento una inmensa tris-
teza, a la vez que rabia e im-
potencia. Imágenes claro está 
que no salen en las cadenas de 
televisión, y cómo tú dices que 
no estará sucediendo en el res-
to de España?

Ana Isabel De La Fuente España debe levantarse, debe gritar, debe 
enfrentar esta situación, y todos a una, contra el mal personifica-
do y escenificado por los poderes que dirigen a los actores que 
hacen de presidente y ministros del gobierno español. Sin duda:
Es La Hora.

https://www.youtube.com/watch?v=j2X8cDlerKA

La calle ruge contra PEDRO Sánchez. Brutal CACEROLADA.

INFOHISPANIA.ES

Comprar España bajo deuda perpetua: el
próximo interés de Georges Soros

https://www.infohispania.es/comprar-espana-bajo-deuda... 
https://www.infohispania.es/comprar-espana-bajo-deuda... 
https://www.youtube.com/watch?v=JnHcv-YtXac  
https://www.youtube.com/watch?v=JnHcv-YtXac  
https://www.youtube.com/watch?v=j2X8cDlerKA 
https://www.youtube.com/watch?v=j2X8cDlerKA 
https://www.youtube.com/watch?v=j2X8cDlerKA 
https://www.infohispania.es/comprar-espana-bajo-deuda...
https://www.youtube.com/watch?v=JnHcv-YtXac
https://www.youtube.com/watch?v=j2X8cDlerKA
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Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4358361264177807?notif_
id=1589156948217750&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.youtube.com/watch?v=32snZj6P3VI

A.I. Este lleva muchos años pasando en España, muchos, por desgracia. Ya en la crisis del 2008 co-
menzó y no ha parado hasta hoy.

Ana Isabel De La Fuente PSOE y Podemos son los Canalizadores de la Droga de Maduro en Europa 
Según The National Interest
https://www.youtube.com/watch?v=kQol_TwSgIc&t=758s

G.A.P.R. Por ejemplo yo... comparto todo lo que tu dices. Me niego al dominio... me niego a esas 
vacunas... Quiero que se ajusticie  .estos.gobernantes,presidentes genocidas... publico las verdades 
como estas... comunico y medito. Rezo y envío energía de luz y de.amor... Tantas.cosas....denuncio, 
miro e investigo... pero... Hay que unirse desde la.union de consciencias con fuerzas reales... No sé 
cómo. 

Ana Isabel De La Fuente Expediente Soros:
Esta saga de vídeos EXPEDIENTE SOROS, son totalmente imprescindibles. Una recopilación de he-
chos, muy inquietantes y a la vez reveladores.

¿Qué conexiones siniestras hay entre George Soros, Bill Gates y la pandemia?

PSOE y Podemos son los Canalizadores de la Droga 
de Maduro en Europa Según The National Interest

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4358361264177807?notif_id=1589156948217750&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4358361264177807?notif_id=1589156948217750&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged 
https://www.youtube.com/watch?v=32snZj6P3VI  
https://www.youtube.com/watch?v=32snZj6P3VI  
https://www.youtube.com/watch?v=32snZj6P3VI  
https://www.youtube.com/watch?v=kQol_TwSgIc&t=758s 
https://www.youtube.com/watch?v=kQol_TwSgIc&t=758s 
https://www.youtube.com/watch?v=kQol_TwSgIc&t=758s 
https://www.youtube.com/watch?v=32snZj6P3VI
https://www.youtube.com/watch?v=kQol_TwSgIc&t=758s
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G.A.P.R. Muy buenos estos videos!!! Despiertan instintos criminales en mi!!! Que no recordaba 
que los tenía! A ese Fernandez,presidente de mi pais yo no lo voté...y no les creo nada... solo 
cuando se “pisan el palito”...como.le pasó en esa entrevista...que “reconoció” que es otro ge-
nocida!

G.D. Querida Isabel, esto es muy lamentable, ese video muestra una escena muy parecida a la que 
diariamente se muestra en nuestro país, Argentina, y sobre todo en el conurbano bonaerense, 
aunque acá se completa con comedores solidarios que espontáneamente la gente arma, es muy 
triste todo, pero ver esa cola en España es realmente alarmante y más alarmante para nosotros 
porque evidentemente esto va a ir para peor. Y como dices: ”habrá que velar... meditar y observar 
sobre la Verdad y Su Naturaleza Sagrada en lo más íntimo y profundo del Ser. Una profundidad que 
podemos identificar en lo más esencial de la partícula subatómica...  Y si llegamos a ‘Ver’, ahí, y 
desde ahí, podría generarse un vuelco de acontecimientos, e incluso de realidades…. Como ésta, 
falsa, que atenaza a más de 8 mil millones de seres humanos”. Dios nos guíe para poder lograrlo... 
Y gracias por estar siempre pendiente...

R.C. Insurrección! No hay otra solución no hay otra salida!

J.O.A. Imagínate yo de Argentina si Macri como Aníbal Fernández sus campañas fueron financia-
do por Soros.
Saludos

N.E. Buen día
Querida amiga. Apoyo totalmente tu concepto. Dios bendiga a tu Hija y sobrina. Y, a todos los que 
padecen. Esta horrible enfermedad. Besos y bendiciones

Isabel De La Fuente https://youtu.be/Ci3qC66MP4I

R.S.
https://bittube.video/.../32902e72-c806-432f-abbe...
Plandemic The Movie. (Castellano) - What you´re not being told about...

J.C.G.C
Seguimos compartiendo y cada día conectando con ese corazón universal para cambiar esta reali-
dad y ponernos sobre ellos... La batalla espiritual comienza... Años pocos, pero vamos con todo...

YOUTUBE.COM
Epediente Soros: ¿Qué conexiones siniestras hay 
entre George Soros, Bill Gates y la pandemia?

YOUTUBE.COM

Bill Gates, la filantropía puesta al servicio del 
control demográfico mundial

https://youtu.be/Ci3qC66MP4I 
https://bittube.video/.../32902e72-c806-432f-abbe... 
https://www.youtube.com/watch?v=k8xX60aNZi4&t=4s&fbclid=IwAR2wvyESTyguyl0XvVm_nbhbKXhAiU2OinI29j5RJCi2kmfBWLpfrfIQKEU
https://youtu.be/Ci3qC66MP4I
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J.C.G. https://youtu.be/exnab6hNUII

E.C.L. Transforman el capitalismo por un sistema llamado totalitarismo (La dictadura del proyecto 
anti - cristico)

I.R. Se replicará para poner a pensar a muchos.

M.C.
Je, están nerviosos, se dieron cuenta que esto es imparable, pero tampoco les sirve, La Banda de 
la’’poción mágica’’, cada vez que pongan algo parecido, desplegará, respuestas inteligentes, solida-
rias, desde la poderosa voz, de la consciencia!!!!!!!
Gracias!!!,de verdad, gracias!!! 
Carina Griffett claro, te lo paso se llama Gabriel Pampillon su número es 092826688
Puedo decirles por lo que veo, el CDS y el MMS está teniendo un
crecimiento exponencial,que nadie
Imagina,es imparable,gracias al covid 19 que vino a despertarnos.(les salió el tiro por la culata)
Me animo a decir que con tiempo esto va a llegar, a pesar de las trabas, a la mitad de la población 
mundial.
Por supuesto que después que pase todo va a colaborar a mejorar el problema de la pobreza, por 
la disminución de enfermos y mayor posibilidad de éstos para trabajar, y menor gasto en salud.
Eso es exactamente,lo que no quieren que pase!!!!!!!!

YOUTUBE.COM

Morás: SI, Youtube nos BORRÓ
¿FIN de la LIBRE EXPRESIÓN?

https://youtu.be/exnab6hNUII 
https://youtu.be/exnab6hNUII
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Isabel De La Fuente
9 de mayo de 2020
 
El Ministerio de Sanidad español tenía un protocolo de actuación ante una pandemia perfecta-
mente tipificado y explicado desde el año 2005, actualizado el 2006, cuando estaba, también, en el 
gobierno el PSOE, con el incalificable Rodríguez Zapatero. Protocolo que en ningún momento se ha 
seguido en esta pandemia; al contrario. Lo que parece realmente es que todo lo que ha sucedido 
en España desde que empezó el 2020 ha sido perfectamente planeado para que así resultase; con 
sus miles de muertes y contagiados, adrede, a conciencia, siguiendo unos objetivos, perfectamente 
urdidos. La reducción de personas mayores, el contagio masivo de la población, el confinamiento 
exhaustivo, más propio de un estado de Excepción, la pérdida de libertades, la quiebra económica, 
aprovechar el impuesto Estado de Alarma, de manera anticonstitucional, para aprobar leyes y di-
solver todo aquello que este gobierno dictador comunista ha creído conveniente para su beneficio 
y control de la sociedad española, sin consentimiento ni aprobación del resto de los partidos polí-
ticos, -al más puro estilo de cualquier execrable dictadura-, la pérdida en todos los sectores de la 
sociedad, para que esta nación tenga que declararse en quiebra y pueda ser rescatada por la Unión 
Europea. . . Y , por consiguiente, la pérdida definitiva de nuestra soberanía -que ya casi no existía- , 
y permitir así que se implante un gobierno externo de intervención liderado por las próximas po-
tencias mundiales , y la rápida disolución de nuestra nación, bajo una dictadura que arrasaría con 
todo nuestro pasado, nuestra cultura, nuestra ancestral y muy importante historia, y del concepto 
‘España’ como tal.

Es, ciertamente, increíble. Por eso, por todo ello, por la malvada y satánica actuación de toda esta 
gente -sin preparación alguna para ocupar tales cargos, ni profesional ni personal-, este gobierno 
en pleno y sus socios deben dimitir inmediatamente. Y la sociedad, sobretodo los que les han vo-
tado, deben hacer una reflexión profunda sobre lo que para ellos debería significar el concepto ‘ 
programación mental’, mentiras, medios de comunicación y publicidad, libertad, dictadura, respe-
to, verdad, el enraizamiento de las mentiras como única forma de gobierno aceptado y aceptadas 
por la mayoría de los ciudadanos, dictadura-estado, política y mentira, prohibición de libertades 
fundamentales, honestidad, de nuevo, renovación de la ‘programación mental’, esclavitud, respeto 
a los ciudadanos y sometimiento, etc......

YOUTUBE.COM
AHORA! LA REUNIÓN SECRETA. TODA LA VERDAD DEL CORONAVIRUS

https://www.youtube.com/watch?v=TOmcyXa9UoA
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Y luego, meditar profundamente sobre las consecuencias de reflexionar ‘profundamente’ sobre lo 
anterior, y aceptar, honesta y ‘profundamente’, el resultado de todo ese ejercicio interno de inteli-
gencia sabia y verdadera. Y entonces, si así ocurriese, si todos así lo hiciésemos, unos y otros, quizá, 
a lo mejor, nos merecíamos que virase milagrosamente el destino al que nos tiene abocados estos 
poderes siniestros mundiales que quieren imponer un nuevo orden mundial, es decir, una dicta-
dura única sobre la faz de la Tierra, y que tan perfectamente representan nuestros gobernantes 
locales, ignorantes, vaciados de mente, conciencia, valores, (en definitiva: vacíos), programados, 
incapacitados para cualquier tipo de responsabilidad, sin preparación intelectual, ni profesional, 
ni moral ni ética, (es decir; perfectamente programados para actuar tal y como lo están haciendo) 
como estos sujetos que ‘okupan’ el gobierno actual español, ante la paralizada y boquiabierta po-
blación, que aún cree que está sufriendo una pesadilla y que sigue anhelando, pero con pocas fuer-
zas ya, que en algún momento se va a poder despertar y alejarse de ella, aunque le deje secuelas 
para todo el resto de su vida...

Todos estos elementos deben dimitir o ser inhabilitados inmediatamente. Moción de censura. Jui-
cio contra ellos. Sentencia y cadena perpetua.
Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=pYWvptuHgOM

Isabel De La Fuente  https://www.youtube.com/watch?v=JTi3O4dRdjE

Isabel De La Fuente Es un no parar…. Y mis seguidores españoles escondidos por ahí... con a cabeza entre 
las piernas, arrodillados, la mayoría, ante semejante despropósito, que nos está llevando a la ruina y la 
pérdida de las libertades... No les importa que se esté implantando una dictadura... No se qué me hace 
sentir mayor vergüenza, si el poder que nos ha encarcelado o la masa social española....

https://www.youtube.com/watch?v=AiKA0NUnc-U
.

YOUTUBE.COM

EMR: EXCLUSIVA: Salen a la luz las pruebas de que el 
Coronavirus circulaba por España desde Noviembre

YOUTUBE.COM

¡LAS MULTAS DEL ESTADO DE ALARMA SON 
NULAS Y OS ADJUNTO EL RECURSO GRATIS!

YOUTUBE.COM

¡OTRO ESCÁNDALO! EL CONGRESO INHA-
BILITA LA PÁGINA CON LOS... INGRESOS DE 
LOS ABOGADOS

https://www.youtube.com/watch?v=pYWvptuHgOM 
https://www.youtube.com/watch?v=JTi3O4dRdjE 
https://www.youtube.com/watch?v=AiKA0NUnc-U 
https://www.youtube.com/watch?v=pYWvptuHgOM
https://www.youtube.com/watch?v=JTi3O4dRdjE
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Isabel De La Fuente

Pablo Iglesias, actual vicepresidente del gobierno, y presidente del partido comunista PODEMOS. Él 
es el responsable máximo... y casi único, de las residencias de mayores y centros geriátricos donde 
han muerto la mayoría de fallecidos en España por el Covid-19. Este presunto (todavía) criminal 
tendrá que pagar con cárcel su responsabilidad ante tantos miles de muertos y sus familias.

YOUTUBE.COM
El bufete Cuatrecasas prepara una demanda contra Pablo Iglesias, Illa y Simón por homicidio
https://www.youtube.com/watch?v=c4xMKnPhlFs

Isabel Eslava Illescas Isabel Eslava Illescas
Llevo poco tiempo siguiéndote, y debo confesarte que no entendía nada. Llegué a tí y no recuerdo 
sinceramente cómo. Pero si te puedo decir que estoy viendo con mis propios ojos la manipulación y 
la censura de las cadenas de televisión. Y hoy ya ha sido el colmo, de casualidad he leído que había 
una manifestación on line y la han censurado. Sinceramente pienso cómo tú, no sé qué me da más 
vergüenza, si el poder del gobierno o la masa social. La gente ya no se atreve ni a opinar, la mayoría 
callados, no entiendo nada

Isabel Eslava Illescas Muchos ánimos Ana Isabel, hoy siento mucha rabia e impotencia. Esto es 
una auténtica dictadura

Isabel De La Fuente totalmente de acuerdo con tus dos comentarios.
Es una dictadura. Y avalada por todos los estados miembros de la Unión Europea, a través de todo 
el múltiple entramado creado por George Soros, que es el que ha financiado , modelado, tutelado y 
programado toda la carrera de Pedro Sánchez, (jamás en la vida ha trabajado en nada) que domina 
todo el pensamiento, la ideologización en todos los ámbitos y sentidos, de las masas, en este caso, 
la masa española, a través de los partidos políticos y todos los medios de comunicación a su servi-
cio (es decir, la mayoría de los medios españoles) , con la ‘inestimable’ e impagable ayuda del dicta-
dor Pablo Iglesias, financiado a su vez por los lobys narcos de Venezuela, Colombia, etc. Y todo ello 
a la vista de todos, de más de 47 millones de ciudadanos, con alevosía y mucha satánica maldad.

https://www.youtube.com/watch?v=c4xMKnPhlFs  
https://www.youtube.com/watch?v=c4xMKnPhlFs  
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Ana Isabel De La Fuente
11 de mayo de 2020

Se busca a alguien que sienta y actúe, para esta, ahora sí, inevitable y urgente misión, y no “nueva 
normalización”, como : “Persona singular soberana”· Jünger, como un esclavo sabedor de su con-
dición impuesta por un poder ilegal y amoral, que se revele contra su destino, por la fuerza de su 
visión; un alma auto sustentada por el peso de su propia conciencia y fortalecido por ella; con una 
mente que ya ha aprendido que : su honestidad es resistencia y su consciencia, inmortalidad.
¿Quién contestará, con su ‘Presencia’, a mi reclamo?

Que nadie dude de que el gobierno social-comunista, actual, de España ha ejecutado un golpe de 
estado, encubierto, y bajo el teatro surrealista de lo ‘constitucional’.

Comienza la fase de represión.

Como en todos los golpes de estado y en todas las dictaduras. El camino hacia este siniestro des-
tino, delante y en la cara de más de 47 millones de ciudadanos, cercenando todas las libertades, 
utilizando todos los mecanismos del estado para lograrlo, persiguiendo a la ciudadanía, y empo-
breciéndola hasta que el hambre, la miseria, la ruina debilite a la población y ya no tenga ni ganas 
ni fuerzas para hacer frente a la situación ni para denunciar a los golpistas ni para reivindicar sus 
derechos y sus libertades.

“Sin libertades somos un rebaño pastoreado por hienas” Antonio Escohotado

Una sociedad, por otro lado, que empieza a dividirse entre los que quieren defender sus libertades -por 
muy pocas que fuesen- y los ‘chivatos’, que llaman a la policía para denunciarles y perseguirles; exacta-
mente lo mismo que sucedió en los previos y durante toda la Guerra Civil española, del año 1936.

Una sociedad amnésica que ha olvidado lo que sucedió entonces, una guerra urdida por los mis-
mos grupos políticos de antaño que hoy se han hecho con el poder sin el concurso de la ciudadanía 
-pucherazo electoral, partidos que no han obtenido casi votos, tomando el mando por la fuerza - 
utilizando esa otra arma de bioterrorismo, el ‘covid-19’ , para sentenciar de muerte a todo un orden 
que ya está siendo erradicado, por la fuerza, y sustituirlo por la mayor forma y sistema de esclavitud 
jamás visto sobre la faz de la Tierra.

Independientemente de que el golpe mundial, por la fuerza, bajo amenaza, inoculando falos pero 
letales virus de laboratorio semi artificiales, sobre la población -como sucede en todas las guerras- 
a modo de armas, arruinando de un día para otro todas las naciones, encarcelamiento masivo 
de gran parte de la población mundial, etc, cada ciudadano de este planeta y de su nación, debe 
comenzar su insurrección, como decía una amiga de esta página hace unas horas, allí donde está 
sufriendo la declaración de guerra contra la humanidad, que ya ha comenzado.

Observar lo que tenemos a nuestro alrededor, allí donde vivimos, mirando a los ojos a los esclaviza-
dores, golpistas, disfrazados de políticos, y poderes semi invisibles para la mente aguzada y la fina 
intuición de quien ya ha aprendido a ver sin que medien los sentidos, y a sus amos intermedios y 
señores, todos marionetas, de una fuerza, siniestra, pero parásita... sin alma y sin entidad suficien-
te para existir, sino es por aquellos sobre los que se arrojan para chuparles la energía, su mente 
y sus voluntades... y en la mayoría de las ocasiones: sus cuerpos.... Y así, mantener y demostrar, 
aunque sean sólo un puñado personas, como diría Jünger, su singular soberanía, en medio del caos 
y la destrucción. Sin miedo a morir, porque ya han muerto, por su Presencia, a aquellos que, ahora, 



MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

                                                                                                                                                                              615
VOLVER AL ÍNDICE

pretenden perturbarles con imposiciones, que estas personas soberanas, conscientes, singulares, 
por sí mismas y su propia integridad mortal e inmortal, no han elegido..

¿Aparecerán esas personas singulares-individuales, soberanas , conscientes de sí mismas y de lo 
que les rodea, aquí y más allá, fortalecidas humana o divinamente, con miedo o sin él, por la luz de 
su intocable espíritu inmortal....?

¿Es quizá este un escenario perfecto para mesías, misiones, héroes, avatares, o simplemente, para 
el ensalzamiento definitivo de la Voluntad Sagrada humana que sólo alberga y mueve el Espíritu ?

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

N.X.O. Nos vamos a llenar de mesías. Son tiempos muy peligrosos. Y también de mucha soledad 
para quienes, de verdad, vean lo que está ocurriendo.

Isabel De La Fuente 
no has entendido mi escrito...

es una pena.

Y siempre ocurre igual...

G.S. Nosotros somos la solucion, sin salvadores, como seres autoconvocados y soberanos tal 
como lo expresa Isabel desde siempre! Gracias Isabel

M.M.M. Estais viviendo lo que vivimos los venezolanos desde hace tiempo 

Isabel De La Fuente Gabriela Sesin Gracias, querida amiga... Me temo que nadie ha compren-
dido mi escrito. Que además, hace una mención especial a los (me temo que muy pocos) cons-
cientes.. que son los que darán el paso hacia delante: las personas singulares soberanas.

El resto ni ha leído el texto... ¿cómo podrían, entonces, comprender una sola palabra?

G.D. Si, yo me sumo... “estamos en misión”...

P.S.
Esas son las amenazas. Y cuales son las soluciones?

Isabel De La Fuente
y usted… ¿de qué habla?

Isabel De La Fuente
¿Por qué escriben en mis posts gente que no lee mis posts? Ese es un gran enigma... Pero, 
también, dice mucho de cómo está la generalidad de la masa humana, y el porqué de lo que le 
sucede, como por ejemplo, en estos tiempos.

G.G. Lo comparto Isabel el que tiene la mente Espiritual despierta lo entenderá Sigue así con esta 
misión Isabel de la Fuente eres y serás mi ángel de luz pido a Dios que siempre te ilumine y te 
proteja y ahora mucho más en esta lucha, misión, sé que todo saldrá a la luz pronto entre ellos 
mismo se traicionarán y llegará. El momento de la verdad tkm bendecido comienzo de semana

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente
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J.E.
Amiga.... #ÚLTIMAHORA Presentan una querella ante el Tribunal Supremo contra el Gobierno en 
nombre de 3.000 familiares de fallecidos por coronavirus. 
https://t.co/ovnRPXKo4C https://t.co/AFxOs4IZVM

P.V.R.V.
Hola, el verdadero guerrero no quiere rebaño. Quiere más guerreros a su lado que se atreban a 
trascender y que no hagan la vista gorda acomodadamente.
No hay peor rebaño que el que sabe que lo es y lo que tendría que hacer, pero prefiere vivir en las 
cómodas mentiras. Si todos se atreven, no hace falta alta un líder. Si no se atreven el líder acabará 
siendo cabeza de turco vendido cobardemente por su “pueblo”.

Isabel De La Fuente
un alma poderosa de sí misma porque es consciente de sí misma, es, y por sí misma, un líder.
¿Lo entiendes?¿lo entendéis...?

Isabel De La Fuente
una persona singular soberana. Sólo una persona singular soberana cambia el mundo. Su campo 
de frecuencia, su identidad energética, su peso consciencia, su coherencia interna, su concien-
cia de libertad y de elección en orden a sí misma.... conforman ya una entidad por sí misma en 
varias dimensiones a la vez.. Y ese campo de frecuencia atraviesa a todos los que le rodean. Y 
es, sin más que sirviendo a su propio ser, un líder por sí mismo... Que influirá, lo queras tú o no, 
en el resto. El líder, no se considera a sí mismo líder. El líder, como el maestro, como el sabio, es 
reconocido por el campo vibratorio en el que ya están inmersos todos los que le rodean.

F.O.
Maravillosamente expresado Isabel. Compruebo a diarío a nivel local el adoctrinamiento, insto a 
buscar esa consciencia anestesiada diariamente..., y en sus miradas veo, siento que en un instante 
soy juzgado y condenado. No me preocupa eso. Un abrazo.

H.T.
Gracias por aceptarme como amigo.Saludos desde el otro lado del atlantico (Argentina )

M.O.
si sabremos por aca de esto, es asi Heriberto?

M.O.
Llevamos décadas de esto... bienvenida la caida del velo en los ojos España!!! (Y la tierra en 
general...)

ABC.ES

Presentan una querella ante el Tribunal 
Supremo contra el Gobierno en nombre...

https://t.co/ovnRPXKo4C https://t.co/AFxOs4IZVM 
https://t.co/ovnRPXKo4C https://t.co/AFxOs4IZVM
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M.A.M.P.
No reconozco fuerza extraña superior a Dios Omnipotente y todopoderoso. Solo a El me subordino 
y respeto. Resto influencia y poder a todo lo que venga del mundo aparente de lo humano, por 
tanto, temor no siento y estoy al servicio de lo que mi Dios encomiende.

G.G.
Lo comparto Isabel el que tiene la mente Espiritual despierta lo entenderá Sigue así con esta mi-
sión Isabel de la Fuente eres y serás mi ángel de luz pido a Dios que siempre te ilumine y te proteja 
y ahora mucho más en esta lucha, misión se que todo saldrá a la luz pronto entre ellos mismo se 
traicionarán y llegará. El momento de la verdad tkm bendecido comienzo de semana.



ISABEL DE LA FUENTE

618
VOLVER AL ÍNDICE

Isabel De La Fuente
11 de mayo de 2020

Por favor: escuchad atentamente todo lo que se explica en el vídeo. En sólo 4 minutos: Bill Gates. 
Su obsesión... La siniestra influencia de su padre… vacunas,... aborto... control de la natalidad....

Ana Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM
Bill Gates, la filantropía puesta al servicio del control 
demográfico mundial

Ana Isabel De La Fuente
me faltó mencionar, asociado a este elemento, a su familia, y a todos los que son como ellos, sata-
nismo.

Isabel De La Fuente
por favor... Yo sólo pido que antes de escribir, y en vuestro propio fuero interno, y de una vez por 
todas, penséis. Porque, para mí, es insoportable observar cada día la incapacidad manifiesta de 
reflexión de la mayoría, la incapacidad para recordar datos y hacer ejercicios de razonamiento a 
la altura de la inteligencia que algún día debimos tener, no se en qué momento de la historia.. Y 
sobretodo, dejar de ser infantiles, pueriles, y superficiales hasta lo insoportable.

Después de años de intento de profundización, yo he dimitido. Miles de escritos para intentar 
que la gente pensase, sólo eso: pensase. PENSASE. Y es manifiestamente, hoy, imposible.

No puedo soportar que la mayoría no piense de manera inteligente... y repita hasta el extremo 
programaciones, frases, y círculos viciosos de pensamiento absurdo que sólo lleva a alimentar a 
aquellos que sí piensan por la mayoría robándoles su mente, su voluntad, e incluso sus cuerpos.

Simplemente, ya no aguanto más. Dimito

http://Ana Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=Ci3qC66MP4I&feature=youtu.be&fbclid=IwAR29suWW5vkbqm8fu9mQBcxQ7-90q8IRM1f-8m6djg7r0QZJbxRJNubwjts
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M.O.
Y que deberiamos hacer Isabel?

M.O.
Si ya escuchamos, entendimos (algo al menos), pensamos y nos sonó..., ahora? que se hace? El 
sistema es así. Como cambia cada uno esto? Gracias.

M.O.
Es el video que sigue al que compartiste.. muy interesante. 
https://www.youtube.com/watch?v=urxNPMIQNAg... 

R.C.

Su avaricia desmedida y su total despreció y odio hacia la humanidad es increíble !

J.A.
  

 https://m.youtube.com/watch?v=drUo-oOBC-E#menu

YOUTUBE.COM

¿Es Bill Gates el anticristo? - vas a 
quedar en Schock

YOUTUBE.COM

Bill Gates Hace 10 Años Ya Hablaba Sobre 
Reducir la Población

https://www.youtube.com/watch?v=urxNPMIQNAg
https://m.youtube.com/watch?v=drUo-oOBC-E#menu 
https://www.youtube.com/watch?v=urxNPMIQNAg
https://m.youtube.com/watch?v=drUo-oOBC-E#menu
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Ana Isabel De La Fuente
12 de mayo de 2020

Isabel De La Fuente
Manifestación contra el Gobierno en Madrid: “Ha nacido la resistencia”
Cientos de personas protagonizan una “cacerolada” en la madrileña calle de Núñez de Balboa al 
grito de “Gobierno dimisión”

LARAZON.ES
Manifestación contra el Gobierno en Madrid: “Ha nacido la 
resistencia”

https://www.larazon.es/madrid/20200511/lf3flas47zakrdqpc7wledc5mm.html?fbclid=IwAR3_VEIzVwz8ml_3IIa5d8oYIcr_itKoyVTOweUETzKwwY5dwRYvsNWu_uI
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Isabel De La Fuente 
https://www.abc.es/.../abci-presentan-querella-ante...

Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=nKPj-NrDpng

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=eIi2-NZ0uqM

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=uTlb7sgKjRc

ABC.ES

Presentan una querella ante el Tribunal 
Supremo contra el Gobierno en nombre...

YOUTUBE.COM

Los Españoles Gritan Libertad, Libertad
en el Barrio de Salamanca

YOUTUBE.COM

Manifestación Online Viernes 15 de Mayo
a las 19:00 JUICIO AL GOBIERNO...

YOUTUBE.COM

Joaquín paseaba con la bandera de España 
y la policía pretende eliminar las fotos de 
su...

https://www.abc.es/.../abci-presentan-querella-ante...  
https://www.abc.es/.../abci-presentan-querella-ante...  
https://www.youtube.com/watch?v=nKPj-NrDpng  
https://www.youtube.com/watch?v=nKPj-NrDpng  
 https://www.youtube.com/watch?v=eIi2-NZ0uqM 
https://www.youtube.com/watch?v=uTlb7sgKjRc 
https://t.co/ovnRPXKo4C https://t.co/AFxOs4IZVM
https://www.youtube.com/watch?v=nKPj-NrDpng
https://www.youtube.com/watch?v=eIi2-NZ0uqM
https://www.youtube.com/watch?v=uTlb7sgKjRc
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E.D.C. Que emoción ver esto, acá en Guatemala aún no llegamos a está etapa, por el momento los 
medios infunden miedo a salir a la calle pero Ojalá pronto muchos comiencen a darse cuenta de la 
realidad.

I.B. Vamos en todo el mundo....la voz de los buenos de los sanos de mente y corazón
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Isabel De La Fuente
12 de mayo de 2020
 
Si. Yo también estoy harta. Harta de todos estos siniestros personajes, que son un insulto cons-
tante y una severa falta a las conciencias más puras, los actuales ocupantes del gobierno de Espa-
ña, al servicio de poderes muy oscuros, satanistas y satánicos, que sólo buscan la destrucción allí 
por donde van extendiendo sus tentáculos. Estos esbirros de los Gates, los Soros, la UE, el FMI, la 
ONU, la denostada y muy miserable OMS, y la mayoría de gobernantes al servicio de aquellos y de 
otros, con todas sus estructuras, aparatos y mecanismos de control, etc...., estos peleles que siguen 
indicaciones de aquellos, deben ser inmediatamente desplazados, anulados, despojados de tales 
puestos, y ser juzgados, sentenciados y que paguen las consecuencias de sus actos, de por vida. 
Y que , el pueblo , los ciudadanos, en algún momento, tomen y activen su propia soberanía, su 
empoderamiento más consistente, su sentido más profundo del equilibrio y el sentido común, su 
inteligencia -consecuencia de la aceptación de los hechos y las consecuencias, convertida en sabi-
duría-, y den el verdadero golpe contra el sistema, -tenga el aspecto, la forma y los elementos que 
tengan- jamás visto sobre la faz de la Tierra. El día que la humanidad, o una gran mayoría, lo active, 
lo decida y ejecute, si llegase ese momento, sería el golpe de timón, de consciencia más transcen-
dente , una radical y expansiva mutación hacia un nuevo modelo de existencia más auténtico, real 
y verdadero. Significaría, entonces, que nos hemos ganado un nuevo estado de consciencia, una 
nueva forma de vida, donde la libertad jamás volvería a cuestionarse ni ser el centro de tal forma 
de vida, y la voluntad de cada individuo sería la señal de que la especie humana ha ofrecido al uni-
verso su verdadera carta de naturaleza integral, ya preparada para avanzar, de manera armoniosa y 
acorde a su esencia original, y el respeto alcanzado hacia sí misma, sería su portal y salto definitivo 
hacia los mundos auto sustentados y soberanos, constructivos y brillantes por su extraordinaria 
multi-capacidad para adaptarse , atravesar, superar y establecerse, a diferentes densidades vibra-
torias - a la vez- y su, definitiva, amplia experiencia en comprender luces y oscuridades, carencias 
y excesos, sentimientos, emociones y consecuencias resultados tras haber pasado por los diversos 
planos que conforman el ‘Infierno’.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM
ESPAÑA está HARTA y nosotros MÁS

http://Ana Isabel De La Fuente 
http://Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=z0mArk81Sjw&feature=share&fbclid=IwAR0SyycUUnJjlzyg0zzTQqjQS-76CUdQMYrorC1hQqhPsS_J5RUuUyiRcZU
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S.H.Z. somos varios

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=qR0MWkJy2nw

F.S.A.
Ya no son campos de concentración ahora son hogares de concentración

L.C.
Yo estoy tan harto, que dudo de mi estadia en este plano existencial....me siento ridiculo y suma-
mente abrumado de ver a Dios mismo empinado y mostrando el fundillo..así me lo tomo yo! ESTOY 
HARTO de este sensacion de calamidad.

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=eIi2-NZ0uqM

Manifestación Online Viernes 15 de Mayo a las 19:00 JUICIO AL GOBIERNO 

R.Ch. Me incluyo

H.M. Estoy harta de todo esto, también, regresamos a la época medieval pero moderna, es lo MIS-
MO!!!

Isabel De La Fuente totalmente.

N.E. Buenas tardes amiga. Deseo de todo corazón, que tu hija, sobrina estén bien de salud. Y, todas 
las personas en el mundo... Estén sufriendo este terrible mal del corona virus. Cariños amiga y ben-
diciones. Desde Valencia. Venezuela. Noris.

YOUTUBE.COM

CARLOS CUESTA: Sánchez ha pisoteado las
leyes durante el Estado de Alarma y toda...

YOUTUBE.COM

JUICIO AL GOBIERNO

MANIFESTACIÓN

VIERNES 15 A LAS 19

file:
file:
file:
file:
file:
file:
file:
file:
file:
file:
https://www.youtube.com/watch?v=eIi2-NZ0uqM 
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Ana Isabel De La Fuente
13 de mayo de 2020

“El problema no es que alguien con poder sobre vidas y economías mienta. Todos lo hacen, tarde 
o temprano. El problema, grave, es cuando a demasiada gente no le importa en absoluto que les 
mientan.” Arturo Pérez-Reverte

Isabel De La Fuente

A.G.
Eso mismo pasa ahora en argentina...saludos sra isabel

L.C. Una gran histeria. En psicoanálisis se describe al tipo como “la bella indiferencia”

C.R. Mucho zombi, mucho borrego....ser libre implica asumir responsablemente las riendas de 
nuestras vidas, pero es más “cómodo” mantenerse en la falsa zona de confort...con esa actitud 
nuestras libertades y ddhh serán eliminadas, erigiéndose la peor de las Tiranías....

S.M.D. Con respeto pregunto que hacen para iniciar la resistencia? Porque nadie ganó una guerra 
desde un teclado, yo veo que nadie sale, desde argentina escribo, en este momento tengo una 
suerte de flota de color blanco girando en círculos sobre mi casa, esto es el proyecto blue beam? 
Hologramas, contra quién combatimos, esto por muy despierto que uno sea nos supera o salimos 
todos o nos bancamos la que venga.

Isabel De La Fuente Exacto; pregúntate a ti misma qué es lo que haces .Empieza por ti. Que es el 
primer empiece válido, es decir, no permitir no tanto que no te mientan, sino que no te mientas 
tú a ti misma. Ese es el gran reto... Si de entrada ya empiezas a pelearte y temer al proyecto Blue 
Beam, entonces, es que ya estás corrompida por dentro, mental y psicológicamente. Y has deja-
do que el temor te corroa. ¿Y por qué? Porque no puedes controlar tus propios pensamientos, 
tus propios miedos.. Y no sabes distinguir lo que es real y lo que no lo es; y por eso lo mencionas, 
lo señalas y temes a tal ‘proyecto’.
En cuanto a la ‘resistencia’ que mencionas, es evidente que desconoces todo lo que está suce-
diendo ya aquí en España. Por eso, lo mejor es dirigirte a ti, mirarte , empezar por ti, y luego, 
pero nunca antes, sigues con lo que te rodea que es consecuencia de ti misma. Y si no lo tienes 
del todo claro... no des ningún paso, vuelve a dentro, vuelve a empezar. Si no eres capaz de 
reconocer tus miedos, tus programaciones, y tus dudas, generadas por fuerzas y ‘proyectos’ 
externos, no sólo no puedes dar ningún paso hacia el exterior; sino que, serías sospechosa.. e, 
incluso, peligrosa, para los demás.
….
Abandona todo lo que estés leyendo, los cientos de miles de vídeos de la conspiración que 
estés deglutiendo, etc. Porque, ya no es que en efecto todas esas amenazas sean reales, que 
lo son; sino que ya no puedes dominarlas... ni dominarte. Es el comienzo del miedo..., por no 
saber distinguir lo que nos ocurre en la mente, en la cabeza, en las ideas, en los pensamientos, 
en las sensaciones. Y ese miedo es el que, al final, alimenta, paradójicamente, al Blue Beam, el 
MKUltra, y todos los cientos de programas de control mental... y nos convierte en entes peligro-
sos. Cuando el miedo atenaza, por no poder tener el control, la supervivencia ante el otro y el 
agarrarse desesperadamente al agujero que creemos que nos corresponde, se convierten en las 
más inmediatas y más letales armas....
…..
Primero, parar, respirar, y meditar qué estamos haciendo, qué estamos pensando, y qué preten-
demos hacer, fruto de tales pensamientos y de tales acciones... Por ahí empieza ‘todo’...

http://Arturo Pérez-Reverte 
http://Isabel De La Fuente 
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A.G. Eso mismo pasa ahora en argentina...saludos sra isabel

J.K. Exacto, el problema no es la oscuridad, sino nuestra complicidad!

N.C. Qué triste verdad ... No hay remedio para esos mansos, serán conducidos a su destrucción.
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Ana Isabel De La Fuente
15 de mayo de 2020

Concentración contra el Gobierno en Madrid.
A favor de que se extiendan por toda España todo tipo de manifestaciones contra este gobierno. 
Y espero que, cuando caigan, sean inhabilitados, juzgados y condenados. El resto del Mundo, ten-
dría que hacer lo mismo con sus respectivos gobernantes. El sistema, o lo que quedase de él, o el 
otro que quieran implantar, deben ser siempre enfrentados por la sociedad mundial al completo, y 
siempre . Sin titubear, sin dudar, sin permitir que el miedo paralice el pensamiento, ni la conciencia 
ni el cuerpo. Sólo la consciencia mueve de verdad todos los resortes y capacidades del ser huma-
no cuando, desde el exterior, se pretende aniquilarlos, y con ello, eliminar la libertad . Da igual el 
resultado; da igual si se conseguirá o no ese resultado u otro, o cualquier otro aún más impensado 
o inesperado; da igual. Lo que importa es que tu conciencia no se vea jamás paralizada, y que la 
consciencia se imponga sobre todas las cosas, y todas las situaciones. Y la consciencia es cosa del 
espíritu, no de los resultados a largo plazo... Lo que importa, y es lo único, es que la conciencia no 
se vea cercenada de manera innatural, y debido a ello, que los cuerpos no queden paralizados, ni 
inhabilitadas las voluntades, en ningún momento.

La conciencia del ser está por encima de cualquier sistema, cualquier realidad, y, por supuesto, por 
encima de cualquier programación artificial, irreal, falsa; es decir, ni ilusoria ni maya ni mátrix. La 
conciencia y la consciencia son claves para hacer prevalecer el espíritu en todo Presente, en cual-
quier presente: en éste presente concreto, hoy, ahora. Y, por supuesto, siempre.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

TWITTER.COM
@NIUSDiario
Concentración contra el Gobierno en Núñez de Balboa, Madrid

S.A. Ojalá aqui pase lo mismo

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente 
http://Ana Isabel De La Fuente 
https://twitter.com/i/broadcasts/1DXxyeDYDnRxM?fbclid=IwAR0i5WehSCGO4tPmh9uuEvBjeUVqzgzxbL_0HWgLL3b1CLSC7HuGBYIVgak
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Isabel De La Fuente
15 de mayo de 2020

EL NUEVO ORDEN MUNDIAL: DESTAPADO. LA DIPUTADA ITALIANA SARA CUNIAL DESTAPA LA 
AGENDA GLOBALISTA TOTALITARIA EN EL PARLAMENTO ITALIANO.

“Querido Presidente Conte, la próxima vez que reciba una llamada del ‘filántropo’ Bill Gates, la 
envíe directamente a la Corte Penal Internacional por los crímenes en contra de la humanidad “

En pocos minutos lo resume todo. Todo lo que denunciamos cada día sobre este plan mundial de 
eliminación, paralización y encarcelamiento, perfectamente urdido por estos poderes siniestros, 
y cuyas cabezas visibles para todo el mundo, son los personajes creados para llevarlo a cabo, Bill 
Gates y compañía.

Ana Isabel De La Fuente

https://www.conclusion.com.ar/internacionales/diputada-italiana-denuncio-a-bill-gates-por-cri-
menes-contra-la-humanidad/05/2020/

https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=jQQ8L1i8BfA

YOUTUBE.COM
SARA CUNIAL DIPUTADA ITALIANA, DESENMASCARA EL NUEVO ORDEN MUNDIAL

SACRIFICIO DE SARA CUNIAL POR LA HUMANIDAD. 14 DE MAYO DE 2020: EL NUEVO ORDEN 
MUNDIAL DESTAPADO
Este es el video más importante subido en la historia de este miserable canal. Compartidlo a 
todas las personas que conozcáis. Resubido del canal de Alberto ...

L.A.C. Muy bien! Los huecos negros van revelando su agenda ante el mundo Wow

G.G. Ya falta poco Isabel pronto estos anticristos pagarán todas las muertes de tantas vidas y se 

http://Ana Isabel De La Fuente 
https://www.conclusion.com.ar/internacionales/diputada-italiana-denuncio-a-bill-gates-por-crimenes-c
https://www.conclusion.com.ar/internacionales/diputada-italiana-denuncio-a-bill-gates-por-crimenes-c
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=jQQ8L1i8BfA 
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=jQQ8L1i8BfA 
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=jQQ8L1i8BfA 
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=jQQ8L1i8BfA 
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=jQQ8L1i8BfA
https://www.youtube.com/watch?reload=9&v=jQQ8L1i8BfA
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armará una guerra pero saldrá la rebeldía de nosotros los buenos, y los malos caerán uno por uno. 
Dios protégenos y danos fuerza que todo se dé a la luz pronto

C.P.G. Comparto Isabel De La Fuente

M.D.B. Rezo por ella. 

V.R.
La Organización Mundial de la Salud dice ahora que nunca ha aconsejado el confinamiento para 
frenar la pandemia

DIARIO-OCTUBRE.COM

La Organización Mundial de la Salud
cice ahora que nunca ha aconsejado...

https://diario-octubre.com/2020/04/28/la-organizacion-mundial-de-la-salud-dice-ahora-que-nunca-ha-aconsejado-el-confinamiento-para-frenar-la-pandemia/   
https://diario-octubre.com/2020/04/28/la-organizacion-mundial-de-la-salud-dice-ahora-que-nunca-ha-aconsejado-el-confinamiento-para-frenar-la-pandemia/   
https://diario-octubre.com/2020/04/28/la-organizacion-mundial-de-la-salud-dice-ahora-que-nunca-ha-aconsejado-el-confinamiento-para-frenar-la-pandemia/   
https://diario-octubre.com/2020/04/28/la-organizacion-mundial-de-la-salud-dice-ahora-que-nunca-ha-aconsejado-el-confinamiento-para-frenar-la-pandemia/?fbclid=IwAR2ML-tiGTvVBchzGyKNd_oscxR9SejYqq6gkGgX_8BLo4vnRtqVqiuN9Yc
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Isabel De La Fuente
16 de mayo de 2020

A las 20h. A las 8 en punto, cuando una parte, grande en mi barrio, de ciudadanos, sin conciencia, o 
a mala conciencia, salen a aplaudir, sin vergüenza alguna, al gobierno criminal y asesino de España, 
yo, acabo de salir a mi terraza y, a puro grito, les he gritado a todos, golpeando fuertemente mi 
tapadera, que eran unos cobardes. Sí. Otra vez lo he hecho... Había decidido que no lo volvería a 
hacer; pero... fue en vano mi intención. Mi ser interno, ese que siempre me dicta, antes de que me 
dé cuenta, siempre se sale con la suya.

Les he gritado, a todos, y a pesar de las mezquinas sonrisas que acompañaban a sus desvergon-
zados aplausos, mirándoles a la cara, a quienes podía ver su rostro, que eran unos cobardes, que 
estaban apoyando con su indiferencia y su apoyo ruin a un gobierno que está atentando contra 
todas nuestras libertades, les he gritado que ellos, y no tanto el gobierno, son los responsables de 
que la democracia esté desapareciendo, y permitiendo con su indiferencia abyecta la imposición 
de una dictadura comunista a velocidad endiablada. Les he vuelto a gritar, hoy aún más alto, hoy 
dando más fuerza a los golpes sobre mi tapadera, que el barrio donde me he criado y vivido toda 
la vida, ya había vivido en sus propias carnes -yo experimenté, dramáticamente, con la muerte 
de los padres militares amigos míos, y en mis propias carnes, dos directa y personalmente- más 
de 15 atentados de la banda terrorista ETA, y jamás nos habíamos mostrado como una vecindad 
cobarde, a pesar de la dureza de todos aquellos años de la transición , tras la muerte de Franco y 
la declaración de la famosa ‘democracia’ que tanta sangre derramó, y tanta ignominia, múltiples 
asuntos oscuros, muertes encubiertas y directas del gobierno del PSOE, -véanse todos los vídeos 
del EXPEDIENTE ROYUELA-, fue dejando como rastro hasta llegar a este tiempo en que un golpe 
de esclavitud global, un golpe de dictadura comunista local , -aquí, en España- , vuelve a golpear 
a nuestra sociedad, pero con una siniestra e inquietante y muy terrible particularidad; esta vez, la 
imposición de una dictadura comunista se impone con el beneplácito de la mayoría... y poniéndose 
a su servicio, y al servicio del gobierno, -con la participación de algunas fuerzas policiales- para ata-
car, denunciar y eliminar a los que nos oponemos, porque jamás hemos sido cobardes.

Hoy, otra vez, he vuelto a salir a la calle, ante mis vecinos, cientos, a gritos, eso sí, y con mi “cace-
rolada” particular -puesto que nadie me ha acompañado- a exigir libertad. Y a exigir la dimisión 
del gobierno, cómplice de miles de muertes en España, y culpable y ejecutor directo de su ruina 
económica, política, social y humana, y que sean juzgados y condenados. Y a poder ser, que sean o 
desterrados, o condenados a cadena perpetua.

No me importa. No me importa nada. No me importa que la mayoría de los cobardes se multipli-
quen como setas en torno a mí, o que muestren esa grosera y miserable sonrisa ante mi discurso 
a gritos, pero eso sí, bien hilvanado y claramente intencionado, a pesar de mi -siempre supuesta- 
vehemencia, directo, claro y señalando a sus conciencias.

¿por qué, por qué lo he hecho, por qué lo hago? Porque jamás he rehuido de mi propia conciencia, 
jamás he sido cobarde conmigo misma, jamás he rehuido de mis propias faltas, de mis carencias, 
de mis errores y de mis oscuridades; y siempre me he enfrentado a ellas, para bien o para mal, haya 
o no servido para algo, o hayan permitido o no algún tipo de evolución extraña, con la que mi ser 
ni se identifica ni pretende utilizar, cuando de la verdad a gritos que salta de dentro de mi ser se 
trata, al margen de universos, creaciones, evoluciones, trascendencias, resurrecciones y ni eleccio-
nes ni selecciones angelicales ni de ningún otro orden. Cuando de ser humano se trata, cuando de 
ser humana, en mi caso, se trata, sólo veo y miro por mi humanidad con todas sus consecuencias, 
a pesar de que jamás me haya sentido humana.. hasta hace 3 meses. Pues, hasta entonces, nunca 
he sentido una cercanía vibratoria con ‘humano’... hasta que he visto vertiginosamente cómo se le 
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cercenaban la poca dignidad y derechos que aún le quedaba , ahora que vamos hacia el cierre del 
primer cuarto del siglo veintiuno... y , supongo que como le habrá sucedido a millones antes que 
a mí, aún nunca haber encajado en este mundo y en esta extraña naturaleza humana, jamás he 
dejado de amarla... Ni mi espíritu puede permitir que sea tratada de la manera más indigna jamás 
vivida en este planeta, ni que se la condene al vacío de conciencia, voluntad, mente y autoridad 
alguna sobre sí misma, ni que se la sentencie a la nada de la artificialidad , la programación mental 
general, y al uso y abuso de sus cuerpos, despojados ya de inteligencia, por parte de los más os-
curos , miserables, abyectos y asesinos poderes satánicos que se están haciendo con el control de 
todo el funcionamiento y la vida Planeta... si esta humanidad, aunque ese casi herida de muerte, 
no se despierta, se activa su poder interior, se levanta y destruye al mal con todos sus recursos 
internos y externos, igual que se haría o como se procedería en cualquier otro rincón o dimensión 
del universo.

Cuando la vida está en juego, aunque sea la vida de una pequeña y muy poco significativa, en apa-
riencia, creación, como la que conforma nuestra especie humana, sólo hay una opción: la lucha. 
La lucha interna y externa. La guerra entre el Bien y el mal es, o ha sido, eterna.. Hasta hoy, hasta 
este instante, en que, una vez más, la Oportunidad Universal del Ser, vuelve a presentarse ante la 
pequeña mente del ser humano.. y le empuja, le pone entre la espada y la pared, le atenaza y el 
presiona para que despierte o por las buenas...o por las buenas; o sí o sí. Porque, por las malas, ya 
llevamos varios millones de años.

¿Será ésta la primera ocasión en que logremos algún tipo de victoria contra el mal, o tendremos 
que esperar a que se destruya la Tierra del todo para que no nos quede más remedio que actuar de 
una manera cósmica y dimensional y vibracional y consciencialmente definitiva ?
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Mientras os respondéis y no, yo, aquí, sigo, desde mi terraza, golpeando mi tapadera de metal y 
gritando, al más puro estilo de aquellos que, a lo largo de todos los tiempos y edades, salieron a 
la calle a gritar, a insistir, y reclamar a las conciencias de las masas, que despertaran... que era el 
tiempo de Velar… que ‘la hora’, una vez más, había llegado… que debemos levantarnos contra la 
realidad, -otra más- creada por otras voluntades que sólo quieren el mal… Y que, cuando la cons-
ciencia llama al levantamiento del ser y de los cuerpos , la propia conciencia debe hacer un acto 
de consciencia interior que sólo desde la valentía por ella procurada, puede accionar y acciona la 
fuerza exterior para enfrentarse a lo que no pertenece al ser ni al bien universal ….

Y, aunque, ya ha ocurrido en tantas otras eras y edades y tiempos… una vez más, mi conciencia , 
vuelve a utilizarme y me empuja a repetir mi patón preferido de acción existencial que es: la revo-
lución.

La insurrección debería ser obligatoria en todos los avatares y en todos los que, en su fuero interno, 
comprendieron, o al menos intuyeron, el sentido de los verdaderos ‘mesías’ , las fuerzas que los 
nutrieron y la consciencia que les dieron forma a sus voluntades, a lo largo y ancho de la línea del 
tiempo... que constituye una ‘realidad’ hasta que, irremisiblemente y por ‘Orden Superior’, llega a 
su finalización.

Y no me importa nada. No me importa en absoluto cuánta inconsciencia, cobardía, y entes del mal 
quieran seguir a su ‘señor’. La insurrección y la revolución, por mi parte, siguen dando pasos firmes 
a través de mí. Y no pararé hasta que así me lo dicte mi conciencia. Y creo que, esta, no está, a día 
de hoy, muy por la labor de abandonar ni de abandonarme.

Que Dios me asista y me proteja. Que Miguel Arcángel y todas sus huestes nos asistan, nos empo-
deren y ejecuten contra el mal. Su fuerza siempre me ha asistido. Yo, nunca he dejado de ser una 
guerrera.

Así es, así fue y así será por siempre.

“Yo Soy el Águila que vuela por encima del Viento”

Ibshebahanah: Reconozco Al Pequeño Gran Dios en Mi Corazón.

Dios En Mí.

Dios En Mí.

Dios En Mí.

Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

M.L.R. Gracias Isabel

F.S.A. Eres una verdadera guerrera innata

L.A.C. Has dicho algo que sí es el o la verdadera causa de todo el mal que nos ataca. Sí... nosotros 
mismos aquí y allá en España y en todo el mundo somos el ingrediente clave para causar toda 
esta locura que ni se detiene y... de por hecho, los gobiernos toman ventaja de la ignorancia 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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humana. Una cosa buena es... que ya se va descubriendo la causa de este virus mundial llamado 
“locura colectiva” y que muchos han reaccionado a nuevas formas de comprender el porque de 
nuestras desgracias.
Un saludo Isabel De La Fuente.

L.C. Yo he abandonado una individualidad desde donde nada puede hacerse... asi de simple!

L.V. Ibshebahanah

A.T. No sabes cuanto te entiendo

A.T. Ahora te pregunto desde mi corazón, no sientes una tristeza infinita ante la estupidez humana? 
Te abrazo Isabel

Ana Isabel De La Fuente 

YOUTUBE.COM
ASÍ vivió JAVIER NEGRE la CACEROLADA de NÚÑEZ de… BALBOA a PIE DE CALLE

A.T. Ana Isabel De La Fuente excelente, ojalá pronto sean más los que griten libertad y se arran-
quen esa venda que los medios de comunicación imponen

Isabel De La Fuente Podéis ver en directo este vídeo, liderado por el Dr. Gaona, expertos en datos, 
una abogada, etc. sobre la responsabilidad del gobierno de las muertes por el coronavirus, por su 
negligencia, y las miles de acciones penales que se están preparando contra todo el gobierno al com-
pleto.
https://www.youtube.com/watch?v=fl2qW70oinw

YOUTUBE.COM

AHORA! LA REUNIÓN SECRETA. LOS
PAPELES DE LA VERGUENZA III

https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8 
https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8 
https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8 
file:
file:
file:
file:
file:
file:
https://www.youtube.com/watch?v=fl2qW70oinw  
https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8
https://www.youtube.com/watch?v=fl2qW70oinw
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Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=4EnVSCGUp3M&t=94s

T.S.C. Que llegue ese despertar por las buenas y no perdamos la oportunidad, comparto lo que 
dices y a pesar de esa intención de no volver a hacerlo...esta la fuerza del Amor que anida en tu 
corazón... te envió un abrazo.... Gracias!!!!

 L.A. Dios te proteja siempre .. eres muy Valiente e inteligente .. 

B.B. Te he leído y parece que hablas de mi país. Estamos sufriendo cosas terribles. Nos ocultan 
todo. Son mafiosos y corruptos. Dios nos proteja y Arcángel Miguel nos libere con su espada Rayo 
azul...!!! NAMASTE...!!!

B.B. Mi Argentina se está perdiendo en manos de inescrupulosos liderados por la mafiosa maléfica...!!!

 L.A.B.B. es la verdad .. soy de Mendoza ...

B.B. Leni Aldana Yo de Bs. As. Todos los días avanzan un poco más...!! ! ya no somos libres. Pobre 
Argentina. Dios nos proteja...!!! Saludos, tengamos fe...!!!

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=eCjvoe-lga0

A.I. Lamento que estés sufriendo de esta manera. Te mando un abrazo

N.E. Amiga.guerrera.. Siempre lo serás. Miguel Arcángel, siempre te protege. Y, a tu Hija y sobrina. 
Mucha salud a ellas y a todos, que han sido infectados por el virus. Bendiciones.

T.S.C. Ibshebahanah: Reconozco Al Pequeño Gran Dios en Mi Corazón.

S. R. Dios te protege, te guía porque eres una gran guerrera de Luz.

YOUTUBE.COM

¿Nos informan o nos desinforman?
¿qué intereses ocultos existen?

YOUTUBE.COM

La orden de Sánchez a la policía contra las
protestas: inundar con antidisturbios las calles

https://www.youtube.com/watch?v=4EnVSCGUp3M&t=94s 
https://www.youtube.com/watch?v=eCjvoe-lga0 
https://www.youtube.com/watch?v=eCjvoe-lga0 
 https://www.youtube.com/watch?v=4EnVSCGUp3M&t=94s
https://www.youtube.com/watch?v=eCjvoe-lga0
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Ana Isabel De La Fuente
16 de mayo de 2020

‘Cuando la dictadura es un hecho, la revolución se vuelve un derecho.’

Así que, yo, desde luego, seguiré, como siempre, como desde siempre, como desde que tengo uso 
de razón, haciendo revolución, intentando desintegrar desde la base aquello que va en contra de 
mi conciencia, de mi consciencia, y de mi ser como humana y como inmortal. De hecho, nunca he 
dejado de hacer la Revolución desde todos los ámbitos en los que he observado mi existencia, y mi 
existencia con respecto al resto. No hay sentido a esta vida más que desde el enfrentamiento, la 
confrontación , cara a cara , y sin medias tintas, sin cobardía, y sin dobles raseros ni medias tintas, 
con aquello que va contra natura, va contra mi bien, y el Bien, va contra la Verdad y va, siempre, 
como la maldad, hacia la destrucción de aquellos que no reconocen en sí mismos todo lo anterior. 
La oscuridad se alimenta de los cobardes. La oscuridad se alimenta de los pusilánimes. La oscuri-
dad se alimenta de los tibios. La oscuridad se alimenta de los débiles de conciencia. La oscuridad 
se alimenta de los que se dejan programar, utilizar, confundir y debilitar , incluso, a conciencia, para 
no tener que exponer su propio potencial y así, dejarse, siempre, llevar por terceros. Aquellos que 
siempre se dejan dictar por terceros, al final, son y constituyen, definitivamente, el ejército del mal; 
es decir, que el mal ni siquiera existiría sin la participación de las mentes y voluntades cobardes, y 
en una gran mayoría de los casos, sin la utilización de sus cuerpos....

... La revolución, cuando el ser es atacado en su núcleo, en su centro, siempre estalla en caos y ge-
nera la máxima capacidad de su luz, su inteligencia…, Y , definitivamente, su poder. La luz jamás se 
deja arrastrar por el mal, y mucho menos le permite ningún avance. Pero la Luz siempre va acom-
pañada de inteligencia, de voluntad y de poder.... No lo olvidéis.
Yo, no lo olvido.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8
ASÍ vivió JAVIER NEGRE LA CACEROLADA de NÚÑEZ de BALBOA a PIE DE CALLE

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8 
https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8 
https://www.youtube.com/watch?v=73pFE-ZOot8
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Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=4EnVSCGUp3M&t=94s

YOUTUBE.COM

¿Nos informan o nos desinforman?
¿qué intereses ocultos existen?

https://www.youtube.com/watch?v=4EnVSCGUp3M&t=94s 
 https://www.youtube.com/watch?v=4EnVSCGUp3M&t=94s
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Isabel De La Fuente
17 de mayo de 2020

“...lo peor de la ignorancia es que... a medida que se prolonga... se convierte en confianza“ 
(Autor: algún anónimo sabio de las redes, que los hay)

Jose Vera Lanz Hola querida Isabel como estás, mis actividades laborales no me permiten in-
teracción constante, no obstante jamás me olvido de ti, hablame de la salud de tu hija, ya se 
recuperó, yo como siempre pendiente de ti y tus reflexiones, son para mi luz de mis senderos, 
te deseo lo mejor y Dios te bendiga por siempre

Lali Aviles Si así es querida Isabel.

Clara Casco Excelente!!!!

Red Royal Dragón no es confianza, es el estado de la incredibilidad..
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Ana Isabel De La Fuente
17 de mayo de 2020

EN DIRECTO: MANIFESTACIÓN EN MADRID. “¡DIMISIÓN!”Esto está sucediendo en la calle Ferraz, en  
Madrid, delante de la sede de partido socialista, el partido del gobierno de España en la actualidad.
Y así tiene que ser en toda España. 
¡ADELANTE, YA, TODA LA CIUDADANÍA!
https://www.youtube.com/watch?v=rLoyeAxs9tU

Yo no puedo acercarme porque no me lo permiten, al vivir justo en otro extremo de Madrid... Pero, 
en cuanto pueda... me uniré a todas las manifestaciones que me sea posible.

Isabel De La Fuente
y esta concentración y cacerolada es en Galapagar, Madrid, delante de la casa del Vicepresidente 
del gobierno, el comunista y próximamente imputado por la DEA , USA, por su relación con ciertas 
narco dictaduras sudamericanas, Pablo Iglesias.

https://www.youtube.com/watch?v=eky2Hk4SoCM

Así ha sido la TREMENDA CACEROLADA en el CASOPLÓN 
de PABLO IGLESIAS, en GALAPAGAR. Jarabe democrático

VEA el DIRECTO con JAVIER NEGRE de la BRUTAL 
CACEROLADA desde la sede del PSOE en FERRAZ

https://www.youtube.com/watch?v=rLoyeAxs9tU 
https://www.youtube.com/watch?v=rLoyeAxs9tU 
https://www.youtube.com/watch?v=rLoyeAxs9tU 
https://www.youtube.com/watch?v=rLoyeAxs9tU 
https://www.youtube.com/watch?v=rLoyeAxs9tU 
https://www.youtube.com/watch?v=eky2Hk4SoCM 
https://www.youtube.com/watch?v=rLoyeAxs9tU
https://www.youtube.com/watch?v=eky2Hk4SoCM
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Isabel De La Fuente
Y esta otra concentración y cacerolada, hoy, delante de la puerta de la casa del presidente del go-
bierno, el bilderbergriano y psicópata Pedro Sánchez, en Pozuelo de Alarcón, Madrid.
https://www.youtube.com/watch?v=X4HcXHSX0fk

Pilar Zubillaga Vallejo

TODA ESPAÑA DEBERIA SALIR A LA CALLE, TODA A PROTESTAR. Y SI PONEN ANTENAS 5G. QUEMARLAS.

Isabel De La Fuente
Todo el Norte de Madrid, Chamartín, Pinar del Rey, y otros distritos se suman a las caceroladas 
contra el Gobierno pidiendo su dimisión
https://www.youtube.com/watch?v=VL_YMY7wR3s

YOUTUBE.COM

Así protestan los vecinos de PEDRO SÁNCHEZ
en la puerta de su casa en el rico POZUELO de

YOUTUBE.COM

Más de un centenar de vecinos en Ventisquero de 
la Condesa piden la dimisión de Sánchez

https://www.youtube.com/watch?v=X4HcXHSX0fk   
https://www.youtube.com/watch?v=X4HcXHSX0fk   
https://www.youtube.com/watch?v=VL_YMY7wR3s
https://www.youtube.com/watch?v=X4HcXHSX0fk
ttps://www.youtube.com/watch?v=X4HcXHSX0fk
https://www.youtube.com/watch?v=VL_YMY7wR3s
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Isabel De La Fuente
17 de mayo de 2020

Con el lema “Un buen gobierno OBEDECE” (es decir, al contrario de lo que pretende este gobierno 
y todos los gobiernos, que es amenazarnos, encarcelarnos, violar y cercenar todos nuestros dere-
chos, amedrentarnos, y enfermarnos...). Todo gobierno debe, al contrario, obedecer a los ciudada-
nos, que además, son los que les sostienen. Los políticos sólo deberían ser única y exclusivamente 
funcionarios, servidores, ser útiles a la mayoría. Pero, como no lo son, y siempre buscan el some-
timiento, la esclavitud, y la programación de las mentes y la usurpación de las voluntades, el ser 
humano no tiene más remedio que resistir, neutralizar y eliminar a toda esta especie de parásitos al 
servicio de otro poder en la sombra, que podría, quizá, por arte de algún milagro o de la conciencia 
general de un planeta harto, desaparecer definitivamente de nuestro planeta.

Toda España, todos nosotros debemos levantarnos contra cualquier tipo de dictadura, provenga de 
donde provenga, la financie quien la financie, sea impuesta por quien haya sido impuesta.

Si se ha de soñar que el sueño sea el mismo para toda la especie humana: la eliminación del mal. 
La eliminación de todos los que encarnan y ejecutan el mal. La eliminación de todos los sistemas 
que sustancian, sostengan y apuntalen el mal. La eliminación de todos los esbirros, zombis y cuer-
pos programados por el mal. La eliminación de todas las tendencias, corrientes, ideologías, creen-
cias, que fomenten, impongan, eduquen en el mal y para perpetuar el mal. La eliminación de todos 
aquellos entes, sujetos, individuos que personifiquen el mal. La eliminación del mal en todos los 
ámbitos y dimensiones de nuestra existencia en esta dimensión.

No hay término medio. No hay tibiezas ni tibiedades, no hay posibilidad de quedarse en medio. No 
hay posibilidad de apalancarse en la alienación y la inercia que siempre beneficia al mal.

Cuando la presión sobre el cuerpo, la mente y el espíritu ya son un hecho, porque ha sido aplastada 
la mínima libertad y derechos que aún le quedaba a esta especie, cuando el oxígeno ya se va aca-
bando y la enfermedad y la muerte son las armas con las que atenazan al ser humano los siniestros 
y satanistas poderes para paralizarle, someterle y robarle su salud física y mental, y le chantajean 
con la pérdida de su propia vida, al ser humano no le queda más remedio, y ha de hacerlo, que lu-
char para defender su conciencia, su dignidad, su salud y su derecho a vivir bajo la libertad y el bien, 
y decidir el golpe definitivo contra el mal como forma de existencia generalizada y normalizada.

Cuando la presión del mal ya casi se ha hecho con el control absoluto de la vida... ante lo que nos 
viene... o luchamos, o nos dejamos morir. Pues, el mal, que tan bien representan estos gobernan-
tes y la mayoría de los partidos políticos y las ideologías, y todos los entramados de poder econó-
micos, sociales, culturales, médicos, armamentísticos, tecnológicos, farmacológicos, alimentarios, 
etc. sólo puede ser eliminado si se le enfrenta, desarma y neutraliza con la verdad universal que 
todos portamos en nuestros propios cuerpos, en nuestros cerebros y mentes, en nuestro corazón 
y en nuestro común e intocable sentido íntimo existencial, y, por supuesto, con la acción decidida 
a la que todo ese sentir y sentido e inteligencia interior siempre aboca cuando se ve amenazado 
por aquellas fuerzas que quieren eliminarle, amenazarle, desequilibrarle o maniatarle. Hoy, en este 
tiempo, se está dando todo esto. La amenaza más grande contra la especie humana jamás vivida.

Me temo que, aunque no quisiésemos, tal y como sucedió en el ´Tíbet, a sus ciudadanos y a sus 
lamasterios, escuelas y centros budistas, a quienes el ataque del ejército chino les obligó a enfren-
tar y a luchar contra ellos, a pesar de su fuerte núcleo basado en sus sofisticados conocimientos 
ancestrales sobre el control y el poder de su mente....
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Cuando la conciencia se ve amenazada, de manera aberrante y contra natura, es la propia natura-
leza de la carne, profundamente arraigada y unida a la Naturaleza y al sentido de la materia en la 
Tierra, activada y movilizada por el cuerpo, quien se enfrenta a las fuerzas que pretenden desesta-
bilizarla. Y lo hace en el mismo contexto donde se está desequilibrando el ser; en este caso, en la 
materia, y con el cuerpo, su mente y su conciencia, como protagonistas, intermediarios o valientes 
agentes para la transcendencia de los estados infernales. Es decir, sólo aquí, en este contexto mate-
rial, y con nuestros cuerpos, donde se ha de desarrollar el desenlace final de aquello que, sagrado, 
fue contravenido.

Mientras no sepamos, y no se ha logrado, traspasar, resistir o sostener la fuerza de aquello que con-
traviene y amenaza la hegemonía del ser y nuestras vidas, porque no se ha educado al ser humano 
para ello, sólo queda resistir, hacer acopio de poder interior, y ejecutar para contrarrestar al mal. 
Al final, un claro ejemplo de ‘causa-efecto’ elemental, necesario y obligatorio, cuando ya el mal se 
ha hecho con el control, y la propia inercia existencial busca su equilibrio activando y empujando 
a la fuerza oprimida, que, paradójicamente, es la única fuerza real, natural e inmortal... que se ha 
visto sistemáticamente ensombrecida por las huestes del mal, aprovechando la amnesia, anestesia 
e inconsciencia general que han marcado la última era humana en este planeta....

Con todo, y después de todo, y tras tantos años e invitaciones a la reflexión, meditación e intuición 
profundas, al empoderamiento a través de la acción de la consciencia real del Yo, la activación de la 
Voluntad y el Poder internos, pero la masa humana no sólo no lo ha logrado, sino que lo ha tergiver-
sado e incluso anulada su posibilidad a favor de terceros, sólo queda cumplir con las consecuencias 
que produce toda acción que se deriva de los Principios y Leyes Universales y cuya autoridad se 
impone cuando no existe la autoridad interna del individuo... porque ha sido programado o vaciado 
de voluntad y de consciencia.

Causa-Efecto. Cuando aún no se ha desarrollado la consciencia, cuando la voluntad aún no está 
reconocida en el interior, cuando la Verdad está sumergida en el Olvido, sólo queda aceptar y sos-
tener el peso del Principio y Ley Universal. Mientras... el ser humano tendrá que ganarse, antes 
que nada, su propia libertad y el cambio de un modelo social, por una vez, liderado por él y no por 

https://youtu.be/7rYr7hcZk4E
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inteligencias artificiales, entes sin alma, y otras fuerzas del mal que encuentran su acomodo aquí, 
porque sólo en mundos sin conciencia ni voluntades, pero con cuerpos, pueden, como parásitos -y 
es lo que es el mal- existir y sostenerse...

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Madrid se levanta contra el gobierno. Coronavirus | Nueva jornada de protestas contra la gestión 
de Sánchez en toda España

https://youtu.be/7rYr7hcZk4E

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://youtu.be/7rYr7hcZk4E
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Ana Isabel De La Fuente
21 de mayo de 2020

lo que los malditos y psicópatas integrantes del ‘¿gobierno?’ de España y una mayoría, con algu-
na excepción, de políticos abyectos que constituyen esta clase de sujetos que están al mando del 
destino de toda una nación y de 48 millones de ciudadanos, no ha hecho, ni respetado, ni le ha im-
portado, a pesar de los más de 50 mil compatriotas fallecidos, el respeto debido y homenaje, que 
deberían ser siempre sagrados, sí lo hace y lo representa, el pueblo. Y si esto es así, ¿por qué tienen 
que seguir existiendo políticos y política en el mundo, cuando son el santo y seña del infierno sobre 
la Tierra, los grandes y miserables demonios quienes tengan que seguir dictando e imponiendo el 
estado de esclavitud sobre más de 8 mil millones de habitantes sobre este planeta? ¿a qué espe-
ramos para destruir todo este entramado de funcionamiento maquiaquevélico llamado ‘política’ y 
todos estos entes vacíos y programados llamados políticos?¿cuándo, el verdadero pueblo llamado 
humanidad, va a hacerse con el control, de una vez y para siempre de su propia autonomía y su 
voluntad y su conciencia para restablecer la verdadera vida, y no seguir perpetuando el infierno en 
la Tierra..? ¿cuándo?¿cuándo reuniremos la suficiente valentía y voluntad y poder y autoridad para 
dar el golpe definitivo e imponer al ser por encima de cualquier mátrix programación inteligencia 
absoluta artificial y contra natura ?

Si el ser humano sigue arrodillándose de manera tan abyecta como abyectos son quienes les some-
ten, entregando su voluntad y su ser a terceros, esa humanidad no merece más que éste destino: el 
absolutismo de la esclavitud como forma de poder único sobre la faz de la Tierra, y la desaparición 
definitiva de un ser humano que, hasta hace muy poco aún tenía alguna oportunidad de ejecutar 
el Primer Principio Universal por excelencia y que le permite gobernar su existencia aquí y en cual-
quier otra dimensión: La VoluntadPoderAutoridad, pero, la está perdiendo por momentos y a una 
velocidad tan enorme como la que está operando sobre la rotación del planeta en este instante 
cósmico... Me temo que es el tiempo en que todo está ‘ya decidido’ y los ‘caminos bifurcados’ y 
las ‘elecciones determinadas y manifestadas’ entre las consciencias naturales originales y las arti-
ficiales sin alma. Y el factor diferencial y definitivo es... la consciencia derivada del reconocimiento 
del poder y la voluntad interior que está por encima de cualquier programación y poder externos...

Ahora, ya, sólo queda ‘esperar’... (La espera sólo es tal cuando da la mano a la aceptación que re-
sulta de la plena consciencia...) Y cuando esto ‘ocurre’, cuando se da esta tríada, surge la visión... y 
de la visión, la comprensión de la Verdad... Y cuando la Verdad es, ante la conciencia plena, obra el 
milagro de la liberación y la transcendencia....

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente
https://twitter.com/CasoAislado_Es/status/1263545601624543233?fbclid=IwAR25g7T_2PDDDRAxW44ROXt36K-jtPDXau9qiTFEJqy
rpcyUKb-LNnmCcbY

     https://t.co/WTpyb14GIo

  TWITTER.COM

Caso Aislado @Caso Aislado_Es. 21 de may.
Emotivo minuto de silencio en memoria de los 
españoles fallecidos por la pandemia del coro-
navirus. Ahora mismo en Sevilla

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente 
https://twitter.com/CasoAislado_Es/status/1263545601624543233?fbclid=IwAR25g7T_2PDDDRAxW44ROXt36K-jtPDXau9qiTFEJqyrpcyUKb-LNnmCcbY 
https://twitter.com/CasoAislado_Es/status/1263545601624543233?fbclid=IwAR25g7T_2PDDDRAxW44ROXt36K-jtPDXau9qiTFEJqyrpcyUKb-LNnmCcbY 
https://t.co/WTpyb14GIo
https://twitter.com/CasoAislado_Es/status/1263545601624543233?fbclid=IwAR25g7T_2PDDDRAxW44ROXt36K-jtPDXau9qiTFEJqyrpcyUKb-LNnmCcbY
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Isabel De La Fuente
22 de mayo de 2020

...si España se levantase contra el NOM. Y dijese: No,  ¿volveríamos a vivir una nueva re-
’hispanización’ en el Mundo... que luchase por mantener los últimos valores humanos más sagra-
dos, para alejar el mal, convirtiéndolos en empoderamiento y fortaleza interna que mueven a la 
acción definitiva, sea cual fuese el final de semejante épica, y costase lo que costase... igual que 
hacemos los seres, cualquier ser, cuando se decide encarnar aún sabiendo que el mal siempre tiene 
el control pero, tal ser, en su principio carnal, de igual manera, nunca pierde la esperanza de ven-
cerle y por eso acepta el reto de convertirse en ser humano una y otra vez.....?

¿Se volverá a dar la oportunidad, como hace 500 años, de tener el suficiente arrojo, inteligencia y 
poder para, de nuevo, volver a ‘expulsar’ a los nuevos ‘judíos’, los sionistas y masones, de un terri-
torio sagrado, y no me estoy refiriendo sólo a España, como es la propia Tierra, en su totalidad...?

¿Alguien más se atreve a meditar profundamente sobre ello....? Y en todo caso, ¿cree alguien en 
este Mundo que haya alguna otra solución contra el avance implacable del mal, a través del ‘nuevo 
orden mundial’, más que oponer resistencia a tal imperativo del mal contra el espíritu verdadero y 
sagrado del propio Ser y de la misma vida, al mismo modo y manera que hacen estas mismas fuer-
zas, del Bien y del Mal, en todas las dimensiones de nuestro Universo conocido?

¿Realmente aún queda alguien que pueda creer que sin oponer algún tipo de resistencia, sea cual 
sea el medio o la manera, el mal dejará de imponer, como siempre, su dictadura, hasta convertir esta 
creación terrestre en su cárcel más terrorífica jamás vista en este rincón de nuestro Sistema Solar ?

Ya, ya. Ya voy sobre ello; ¿acaso creéis que el Amor (que es el argumento más socorrido entre los 
que se bloquean cerebralmente cuando su consciencia real les asalta, y se dan cuenta de que la 
obligación de tomar decisiones es su peor pesadilla y por ello hay que borrarla de la mente asu-
miendo el roll de cobarde universal por excelencia, antes que mirar frente a frente a la Verdad 
y sus consecuencias) es pasivo, ignorante, débil, inoperante, inútil, incapaz, cobarde, alienante, 
susceptible de ser sometido, inconsciente, pusilánime, paralizante, ciego o traidor de la verdadera 
conciencia y la consciencia ….?

Sólo os digo una cosa; cuando se imponga la Verdad, no habrá un agujero en la Tierra donde escon-
derse, ni la conciencia tendrá universo suficiente para huir ni rincón cósmico donde desintegrarse....

Ana Isabel De La Fuente

M.C.T. En estos momentos el MIEDO es el que reina

E.R. Brillante Isabel. Comparto tu texto. Sigo teniendo la esperanza de que nos agrupemos y reve-
lemos. En Mendoza (Argentina) gracias a la salida masiva del pueblo a la calle de manera pacífica se 
logró que persistiera la Ley 7722 que protege el agua de cualquier práctica contaminante. Fue una 
sorpresa porque éramos muchos. Es el momento de salir, comunicar, darnos cuenta de la manipu-
lación en todos los ámbitos.

http://Ana Isabel De La Fuente 
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Ana Isabel De La Fuente
23 de mayo de 2020

cerca de 60 mil muertos en España por covid. Y esta es la realidad, pues son datos aportados ofi-
cialmente, aunque el impresentable presuntamente criminal portavoz, Fernando Simón, -cómplice 
absoluto de las muertes en España- mientra cada día, por orden del (presunto) criminal gobierno 
social-comunista de España, ofreciendo sólo la mitad de los datos, insistiendo en engañar, día sí 
y día también, a toda la ciudadanía. Por todo ello, por la ruina económica perfectamente pertre-
chada a propósito de la pandemia, el establecimiento de una dictadura totalitaria, con decenas de 
reformas y establecimiento de leyes ilegales, sin contar con el resto del parlamento, acelerando la 
‘nueva’ imposición totalitaria, y por las miles de mentiras continuadas al pueblo español por parte 
del psicópata presidente del gobierno, y el próximamente imputado y cómplice de las muertes de 
los ancianos en España, pues es él directamente quien tenía bajo su mando el control de los geriá-
tricos, centros de la tercera edad y las órdenes dictadas para con ellos de no ser atendidos ni en sus 
centros ni en hospitales, el presunto criminal, comunista y colaborador de Chávez y el narcotráfico 
que sostiene esa dictadura venezolana, Pablo Iglesias, y todo lo demás que la totalidad de los espa-
ñoles sabemos, pero los inclinados políticamente hacia la defensa de tales criminales irresponsa-
bles al frente del gobierno actual, por todo ello, decía, hay que salir a la calle; hay que revelarse; hay 
que manifestarse; hay que dejar de esconderse favoreciendo a los más oscuros poderes e intereses 
que urden toda una trama para destruir España y eliminar a una masa de ciudadanos determinada 
para conseguirlo, incluso utilizando las fuerzas de seguridad del estado, el CNI., ETC. para controlar 
a la población y enfrentarla, etc, Hay que sobreponerse sobre la cobardía y la debilidad habitual 
y reclamar los derechos no sólo fundamentales para garantizar una mínima libertad, sino señalar 
directamente y en alto a los esclavizadores, siempre. Por todo ello:

Si. Hay que manifestarse, salir, exigir y reivindicar nuestra Libertad, y señalar, sin miedo, sin cobar-
día, toda esta monstruosa y crítica situación de España y los ciudadanos españoles.

Se acabó.

Se acabó.

Se acabó.

Punto final.

Isabel De La Fuente Ana 
Isabel De La Fuente

ABC.ES
Numerosos intelectua-
les piden la dimisión de Pedro Sánchez en un manifiesto a favor de las caceroladas

Califican la «pésima» gestión del Gobierno de «imprevisión criminal» y le acusan de anteponer 
«sus intereses políticos e ideológicos»

Mary Chuy Torres
Amenazan con una segunda oleada de pandemia

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente 
http://Ana Isabel De La Fuente 
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Ana Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=dt_CI7qdmMQ

R.R.
Esto me recordó el foro de San Pablo en Brasil, donde hicieron sus planes para Latinoamérica y en 
especifico para México con el estulto de AMLO. Te anexo el plan: Foro de Sao Paulo

ETAPA 1 formulada para instalar el Comunismo en México (2019-2020)

Crear Guardia Militar
Someter al poder legislativo y judicial bajo una solo poder.
Modificar la Constitución para manejar a discreción el dinero del presupuesto.
Equidad de genero.
Desmistificar a religiones, introducir elementos que confundan con sectas esotéricas.
Control de medios, propaganda para impulsar el culto al líder.
Agenda progresista (ABORTO, drogas, homosexualismo, relatividad de valores
Grandes proyectos símbolo que acaparen la atención del Poder Comunista
Reformar educación para la igualdad, adoctrinamiento y lucha de clases.
Expandir el ejercito de leales al Partido (apoyos, dádivas, cupones)

ETAPA 2 Control Político y de población (2021-2022)

Redes sociales y partidos satélites de apoyo
Reforzar la Lucha por los pobres con la bandera de la Corrupción y el Neoliberalismo.
Control Total del Internet
Paramilitares que puedan evadir los Derechos Humano en caso necesario.
Mapear a los empresarios para proponer se vayan marginando o huyendo del país.
Más y más gente en el Gobierno, creación de plazas para EL PARTIDO, quitando las que puedan ser 
vistas como de gobiernos anteriores.
Estructura paralela para controlar gobernadores de estados.
Mecanismo de control del dinero vía tecnología.
Control de bancos.

ETAPA 3 Distribución de la Riqueza (2023-2024)

Expropiaciones masivas
Reparto de viviendas, terrenos, empresas a nombre del Partido.
Escarmiento a clase alta económica; el dinero es pecado
Cambio de Constitución para reelección a juicio del pueblo
Medios de producción en manos del estado.
Solo trabajo, fuera el capital, es de todos.

YOUTUBE.COM
Chávez y Morales Crearon Podemos 
Para Introducir la Cocaína en 
Europa. Según el Informe Cardona

https://www.youtube.com/watch?v=dt_CI7qdmMQ 
https://www.youtube.com/watch?v=dt_CI7qdmMQ
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Isela Bustos Valencia Con la pandemia se ha exacerbado la conducta de las tiranías. Los oráculos 
han venido anunciando que el tiempo fuera del tiempo nos traerá la caída de los tiranos. Estamos 
en el año fuera del tiempo, ahora tenemos que sintonizar la línea temporal adecuada.

Hay que centrarse en la creación y los resultados nos sorprenderán.

Isabel De La Fuente es decir, no estás diciendo nada. Y no hay nada como repetir lo que oyes o 
lees por aquí, por allá, aunque no tenga sentido, carezca de lógica o simplemente, esté vacío tu 
argumento...

Yo soy vidente, soy oráculo, como dices. Y te digo que, dejando a un lado tu comentario, lo 
que sucederá, sucederá si, por una vez, en toda la historia planetaria humana, se activa -y por 
primera vez- el primer principio universal por excelencia: la Voluntad, el Poder, la Autoridad 
individual en, al menos, una mayoría de los seres humanos, que sean descendientes del Último 
Tiempo o era, causantes de la última destrucción humana, hace aproximadamente, 13 mil años, 
para intentar entender o hacer entender o tomar consciencia de aquellas causas y consecuen-
cias, para no volver a repetirlo... en la siguiente era o nuevo tiempo-dimensión. Dado que todo 
se destruyó, entonces, igual que nuestro Sistema Solar y estas dimensiones experimentales o 
‘creaciones’, también cumplieron su destino y ya desaparecieron junto al propio Sistema Solar, 
la Tierra y una parte de esta galaxia, nuestra labor -la de los descendientes de aquellos últimso 
linajes- sería hacer ver a las nuevas oleadas de vida lo que significa ir contra natura, no poseer 
consciencia de Yo, voluntad-autoridad del Yo, consecuencia de la verdadera toma o desarrollo 
de la consciencia, y convertirse en objeto-canal-súbdito de terceras inteligencias, igualmente 
parásitas o artificiales.

Poner atención en la creación, como dices, me parece un argumento vacío, que no me aporta 
nada ni a mi empoderamiento como ser superior, ni me ‘ilumina’ sobre lo que es el bien, el mal o 
natura. Y, justamente, eso que obvias es lo único que se está poniendo en juego en este momen-
to crucial para la humanidad, esta dimensión, este planeta y todo su programa y programación 
desde la última vez que desapareció una humanidad determinada.

Lo primero que deberíamos hacer, amiga, es aprender a desarrollar la consciencia, la autocons-
ciencia, y con ello, reconocer nuestro Yo, y como consecuencia, nuestro Poder Voluntad Autori-
dad, que al final, es lo mismo. Y de eso se trata. Nada más que de eso. De probar a la humanidad 
en su conciencia o no de Yo, si han tomado consciencia o no de sus atributos superiores que le 
otorgan individualidad y autoridad, para no tener que seguir siendo sometidos y dirigidos por 
inteligencias artificiales. Y nada más que eso... que no es poco; incluso, lo más grande a lo que 
jamás nos hubiésemos enfrentado.

En cuanto a ‘nuestra’ ‘creación’, es como decir que tenemos que poner atención a un programa 
y una programación. Y no es así, para quienes comienzan a desarrollar su propia consciencia 
superior. Puesto que el Presente, la atención por excelencia, la consciencia de Presente, es indi-
ferente de la situación o ubicación o estado del ser en el que se encuentre. Y para muestra un 
botón; los grandes sabios, las grandes consciencias integradas, no ponen atención a la creación 
como tal, sino a su propia conciencia sea cual sea el estado en el que se encuentren.... Fíjate 
en la diferencia... Pues, la diferencia, por sí misma, sería una aproximación al desarrollo de tu 
propia consciencia si te dieses cuenta de tal diferencia.
No hay que repetir sistemáticamente los rollos o programaciones espiritualistas al uso, que no 
dicen nada... pero tergiversan y mucho la única verdad -la que anida y es en y desde el interior- , 
y reprograman los cerebros de quienes aún no son conscientes de que poseen voluntad y por 
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eso son siempre parasitados y esclavizados por terceros. Estos rollos o soflamas espiritualistas 
son tan falsos como eficientes programas urdidos y ejecutados por las inteligencias artificiales 
para formatear y reformatear y vuelta a programar los cerebros de los incautos e inconscientes.
Y esto es lo que, al menos, yo, como ‘profeta’, es decir, ‘canal’, es decir, ‘clarividente’, es decir, 
como alma que no tiene medio a indagar y avanzar por todas las ‘realidades’ que se me presen-
tan y obtener toda la información posible de aquello que me afecta como humana, primero, y 
como espíritu inmortal, después. Y te aseguro que, las verdaderas conciencias liberadas y trans-
cendidas más allá de esta realidad, ya muerta, dicen y coinciden en lo mismo: “lo único a lo que 
debe aspirar el ser humano, al menos en esta dimensión-realidad, es a empoderarse, primero, 
y a liberarse, después. Pues son los únicos ‘exámenes’ a los que se enfrenta en este estado de 
probación que conocemos como ‘vida’...

¿Sabes lo que es un ‘estado de probación’?

Es una prueba de resistencia existencial... que sólo puede darse cuando el ser posee conciencia y 
consciencia de autoridad y poder interior, cuando ya ha descubierto que es: Yo. …. Y a esta prue-
ba se están enfrentando una parte de la humanidad, pequeña, pero suficiente. El resto, aún, 
debe estar bajo el mandato o ‘conciencia de yo’, de terceros, sean conciencias naturales, sean 
consciencias artificiales. Pues, si una oleada de vida no tiene consciencia de Yo, obliga a terceros 
a tener que hacerse cargo de dicha oleada de vida.....

Y aquí es donde entran las inteligencias artificiales que se han hecho cargo de este planeta y 
esta humanidad hasta hoy... por, digamos, algún tipo de obligación cósmica ineludible.. Aunque 
esa inteligencia artificial nos haya provocado un auténtico infierno... Pero, hasta que las cons-
ciencias no activen su poder interior, su Voluntad sagrada... este tipo de subcreaciones-matrix-
programas-realidades, o como queramos llamarlas, seguirán cumpliendo con su ‘función’.....
Y eso, entre otras múltiples ‘cosas’, eventos, fenómenos y demás, es lo que se está dando en 
la Tierra en este momento... en lo que concierne a la especie humana... Fuera del ámbito me-
ramente humano, además, y mucho más fuerte e incomprensible o potente, están sucediendo 
otros fenómenos, que para un ser aún inconsciente y sin voluntad interior, serán siempre incom-
prensibles, insoportables, todavía fuera del alcance de su inteligencia..., sucediendo ‘más allá’, 
mucho más allá, de su pequeña realidad.

Por lo demás, y si esa es tu conciencia, podrás hacerte cargo de ella pero sin involucrar a terce-
ros. De qué seas tú consciente, sólo te incumbe y atañe a ti. Pero, sólo a ti. Y si lo que quieres es 
‘poner atención a la creación’ -que sigo creyendo que es una frase hueca y sin sentido- porque 
eso es lo único que te pide tu conciencia pues.... hazlo. Mientras, tu verdadero yo, sigue su curso 
dentro de ti, y al margen de ti... hasta que te fuerce a que rompas con todos tus moldes menta-
les, tras alguna experiencia de las verdaderas, y entonces, comprenderás. Mientras, te sugiero 
que no vayas publicando este tipo de argumentos o frases hechas por aquí y por allá, sembrando 
ese tipo de acumulación que lejos de aportar consciencia, la embarran.

Mejor, como siempre digo, es mantener silencio... auto observación en uno mismo, auto examen, y... 
lo que tenga que decir mi ser superior, hacerlo en los propios espacios de cada uno, para que quede 
constancia de que pertenecen única y exclusivamente, tales argumentos, sólo, a uno mismo...

James Cardona Beltran Acabenlo antes que pase lo de Venezuela

Ana Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=dt_CI7qdmMQ

https://www.youtube.com/watch?v=dt_CI7qdmMQ
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Roberto Ramirez
Esto me recordó el foro de San Pablo en Brasil donde hicieron sus planes para Latinoamérica y 
en especifico para México con el estulto de AMLO. Te anexo el plan: Foro de Sao Paulo

ETAPA 1 formulada para instalar el Comunismo en México (2019-2020)
Crear Guardia Militar
Someter al poder legislativo y judicial bajo una solo poder.
Modificar la Constitución para manejar a discreción el dinero del presupuesto.
Equidad de genero
Desmistificar a religiones, introducir elementos que confundan con sectas esotéricas.
Control de medios, propaganda para impulsar el culto al líder.
Agenda progresista (ABORTO, drogas, homosexualismo, relatividad de valores
Grandes proyectos símbolo que acaparen la atención del Poder Comunista
Reformar educación para la igualdad, adoctrinamiento y lucha de clases.
Expandir el ejercito de leales al Partido (apoyos, dádivas, cupones)
ETAPA 2 Control Político y de población (2021-2022)
Redes sociales y partidos satélites de apoyo
Reforzar la Lucha por los pobres con la bandera de la Corrupción y el Neoliberalismo.
Control Total del Internet
Paramilitares que puedan evadir los Derechos Humano en caso necesario.
Mapear a los empresarios para proponer se vayan marginando o huyendo del país.
Más y más gente en el Gobierno, creación de plazas para EL PARTIDO, quitando las que puedan 
ser vistas como de gobiernos anteriores.
Estructura paralela para controlar gobernadores de estados.
Mecanismo de control del dinero vía tecnología.
Control de bancos.

ETAPA 3 Distribución de la Riqueza (2023-2024)
Expropiaciones masivas
Reparto de viviendas, terrenos, empresas a nombre del Partido.
Escarmiento a clase alta económica; el dinero es pecado
Cambio de Constitución para reelección a juicio del pueblo
Medios de producción en manos del estado.
Solo trabajo, fuera el capital, es de todos.
 · Responder · 19 sem · Editado
Escribe una respuesta...

Roberto Ramirez
Espero que México despierte y pidan la renuncia de AMLO, un presidente estulto, que como 
en España, esta hundiendo al país tal parece que hoy los presidentes cumplen con un requisito 
esencial que es ser ladrón y estulto. Animo España.

YOUTUBE.COM
Chavéz y Morales Crearon Podemos Para Introducir la 
Cocaína en Europa Segúb e...

https://www.youtube.com/watch?v=dt_CI7qdmMQ
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C.L. Bella, cómo siempre 

Guillermo Adhemar Pereyra Rodriguez “La evolución es individual... no es grupal....... Isabel de la 
Fuente

Mónica Pereyra Hermosa!!
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Ana Isabel De La Fuente
24 de mayo de 2020

Lo comprendáis o no, lo queráis entender o no, aunque ya hayáis renunciado a ver o vuestra elec-
ción sea fruto de una profunda inconsciencia  y programación mental reiterada:  los gustos, per-
sonales o no, jamás sustituyen ni sustituirán a la Verdad.  Y como la Verdad es incontestable e 
inmanipulable, si el mundo, la realidad, o este tipo de vida y sus eternos ‘protagonistas’ humanos 
hubieran de ser destruidos un millón o una eternidad de veces, por el propio peso y autoridad de la 
Verdad, así será. Y ésta... este momento actual... podría ser una de esas nuevas ‘veces’.

Isabel De La Fuente

“ la libertad.... no tiene precio”

https://twitter.com/Kapmehxu/status/1264407751217811461?s=20&fbclid=IwAR3l5xjgWZs73fRx4TOpYFztP351jsFg5RHSxaO7Cto
lb_tm0rKM9hRwrTA

TWITTER.COM

Karmenxu on Twitter
“Respeto y Admiración https://t.co/mjUetn7zfu”

https://twitter.com/Kapmehxu/status/1264407751217811461?s=20&fbclid=IwAR3l5xjgWZs73fRx4TOpYFztP351jsFg5RHSxaO7Ctolb_tm0rKM9hRwrTA  
https://twitter.com/Kapmehxu/status/1264407751217811461?s=20&fbclid=IwAR3l5xjgWZs73fRx4TOpYFztP351jsFg5RHSxaO7Ctolb_tm0rKM9hRwrTA  
https://twitter.com/Kapmehxu/status/1264407751217811461?s=20&fbclid=IwAR3l5xjgWZs73fRx4TOpYFztP351jsFg5RHSxaO7Ctolb_tm0rKM9hRwrTA  
https://twitter.com/Kapmehxu/status/1264407751217811461?s=20&fbclid=IwAR3l5xjgWZs73fRx4TOpYFztP351jsFg5RHSxaO7Ctolb_tm0rKM9hRwrTA
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Ana Isabel De La Fuente
26 de mayo de 2020

las personas buenas tienen que ganar
las personas buenas tienen que triunfar
las personas buenas son las únicas que pueden hacer y hacen la diferencia
Sólo las personas buenas hacen la diferencia, porque las personas buenas son las únicas que trans-
forman las consecuencias de lo que no está bien
las personas buenas son las únicas que pueden brillar
las personas buenas son las únicas que pueden abandera el amor
Sólo las personas buenas, por el Amor, transforman lo que no es Amor en una nueva oportunidad 
… para volver al único ‘orden’: el orden natural de la verdadera existencia
las personas buenas tienen en sus manos y en su conciencia y en su corazón la oportunidad de re-
establecer el Bien. Y el Bien siempre es el único aliado de las personas buenas que brillan en amor 
y en Verdad en cada instante de sus existencias, aquí, allí, en cualquier instante, en cualquier lugar, 
en cualquier dimensión

Porque, sólo las personas buenas pueden ser ejemplo de verdad en la Verdad que debe ser resta-
blecida en esta pequeña y alterada realidad que llamamos vida en la Tierra.

Ningún mal, el mal, puede triunfar ni imponerse ni contraponerse al bien que existe, es y vibra en 
una persona y una alma buena.

Las personas buenas han de ganar esta batalla, ilusoria, que llamamos vida, hoy, ahora, en este 
tiempo. Y lo harán , simplemente, porque son buenas. Cuando el bien es constante y no se ame-
dranta, cuando el Bien se mantiene vibrando dentro de un corazón y una mente y un cuerpo y un 
espíritu.. .nada hay que temer.

Las personas buenas triunfarán sobre el mal. Y con ello, harán avanzar a quienes aún no conocen el 
bien, y por eso se suman en su inconsciencia al mal, hacia su genuina y única dimensión posible y 
real, por el amor, por la bondad, por la verdad, y por el mismo Bien.

Y , esas almas y mentes y corazones buenos, completarán un ejército incontestable y valiente, sin 
miedo, sin debilidad, sin titubeos ni mezquindades. Porque su Bien, su más preciado y sagrado 
bien, proviene de la certeza inquebrantable del Ser Superior en su más íntima y pequeña esencia 
, más allá de su pobre personalidad, de su pobre personalización, de su pobre guión, en una exis-
tencia tan breve como necesaria para que el alma y la conciencia aprendan que sólo hay un estado 
en la Creación: El Bien. Mientras el resto de posibilidades no son más que ilusorias intenciones del 
ser ,aún inconsciente, en su camino hay la recuperación del recuero de su verdadera identidad y su 
sagrada auto reconocida Presencia, antes y después del olvido de su naturaleza superior, aquí o en 
cualquier otra dimensión.

No tengo fe; tengo la certeza en mi más profundo fuero interno que las personas buenas, sin nin-
guna duda, triunfarán.

Lo se.

Y cuando las personas buenas triunfen, para entonces, esta ilusión-realidad, tan falta de bondad, 
tan malvada como ignorante de Dios, ya se habrá desvanecido por el peso de su propia ignominia, 
por haber negado a Su Yo Superior. La sombra más oscura del ser tiene los ‘días’ contados. Y quien 
brilla es siempre el ser; la sombra no reconoce su luz; la luz siempre es la Verdad.
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La oscuridad es, únicamente, un estado de olvido que dura sólo un instante. La maldad sólo durará 
un instante cósmico. Aunque parezca aterrador, aunque parezca inacabable, aunque parezca defi-
nitivo, el mal no tiene ningún recorrido existencial ni universal; se destruye a sí mismo, siempre. Y 
por eso nuestro anhelo de Dios siempre, eternamente, es real. Lo único que es real.

Lo sé.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

M.J.V. Así será, Victoria en la Luz Verdadera

G.D. Que así sea, y así será. Yo también lo sé. Te amo Isabel. Gracias

G.F. Así es, aquí y ahora, me llena de regocijo tu gran sabiduría, gracias, gracias, gracias!!!

M.M.H. Abrazos y bendiciones desde Chile

M.N.C. Simplemente gracias por todo.
Bendiciones siempre para usted y familia

L.A.P. Apoyo la moción... el linaje animal no triunfará!
Que la luz de la consciencia y la bondad nos ilumine y nos haga triunfadores...

Saludos Ana Isabel!, me encanta esta faceta tuya.

C.R. Hermoso.... pero mientras tanto cuanto dolor innecesario se genera en el planeta, es imper-
donable e incomprensible que suceda, que se permita...

M.I. Sepúlveda Molina Así es Isabel !!!!
La maldad sólo dura un instante ...el SER es eterno 

M.J.V. Así será, Victoria en la Luz Verdadera 

T.S.C. Así sea, así es, hecho está... Confio!... Gracias!!!

M.R.H. Gracias !

K.F. Bendiciones

C.E.C. Que lindas palabras lleno mi espíritu. Muchas gracias

A.G. Que así sea

S.H.Z. Y si Ana Isabel, la pregunta es CUANDO?????

M.R.S. ASI SERA.

A.L.S. Bonita eres por dios que buena, esta mañana me alegro tanto de leerte.. Más que nunca 
créeme.. Será por q ya todo ha pasado y ya no es necesario aguijón ear la conciencia.. Pero ya tenía 
ganas de leer estos acentos.. De respirar estos aires.. De tener estas certezas.. Vamossss que no hay 

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
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otra razón de ser en la vida que el ser bueno. El amor... La bondad, el bien. Paq historia nos hace 
falta otra cosa? Bendiciones.. GRACIAS A TODOS, GRACIAS ISABEL.. 

A.R.C. Que Así sea Isabel... !!!!!

M.N.C.
Simplemente gracias por todo.
Bendiciones siempre para usted y familia

C.E.C.
Que lindas palabras lleno mi espíritu. Muchas gracias 

S.H.Z.
Y si Ana Isabel, la pregunta es CUANDO?????

K.F.
Bendiciones



ISABEL DE LA FUENTE

656
VOLVER AL ÍNDICE

Isabel De La Fuente
27 de mayo de 2020

Gobierno de España asesino. No creo en tu falso y miserable minuto de silencio, ni en tus falsos 
y miserables 10 días de luto oficial, establecidos a última hora, por vuestra abyecta conveniencia, 
cuando, aterrados, véis venir vuestro destino... ya escrito y sentenciado. Como cómplices de ase-
sinato masivo y todos los demás delitos que se te van a imputar, aquí, o más adelante, allí, seréis 
juzgados y pagaréis y cargaréis con todas las condenas que tendréis; insisto: aquí o ‘allí’.

Después de vuestra satánica actuación, que a nadie, y menos a vosotros, se le, se os olvide, que el 
mal siempre acaba sucumbiendo, pagando, siendo eliminado o auto-eliminándose.

El Bien, nunca, jamás, tiene ninguna otra fuerza con quién medirse.

El mal, ese mal que representáis, sólo ‘momentáneamente’, será vuestro propio final.

La Ley, aquí y ‘allí’, siempre acaba por imponerse. El satanismo que os atraviesa y atraviesa todas 
vuestras instituciones, que no nuestras, sólo tienen un fin: su destrucción. Y en el mejor de los ca-
sos, vuestra auto destrucción.

- Todos los españoles lo saben; los de bien y los, igualmente, cómplices.-

Así es. Y así será.

Sólo queda esperar. Porque, para todos vosotros, Es La Hora.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente
ah, y todos los cobardes, que se cuentan a miles.. ¡qué digo?, a cientos de miles, también lo saben. 

T.S. F.
Unos por ejecutores y el resto por cómplices . Esta es la clase política que tenemos!

L.A.C.
De la ley de Dios nadie se escapa. Y... asi mismo como lo has dicho Isabel De La Fuente “aqui o allí”.
Pronto lo veran acercandose a sus puertas.

A.T.
Es La Hora. Muy bien.

L.C. Tu palabra sea decreto, Isabel...y se plasme de una vez por todas. Mi apoyo total desde Mexico!

G.G. Isabel lo sé esto ya está entre ellos se traicionarán y así como mandaron esas bombas nuclea-
res están entre ellos amenazandose y verán la manera como limpiar y ver cómo hacer la manera 
como arreglar esto por que temen caer de a pocos lo sé lo eh mirado en mis cartas y todo Dios es 
grande Isabel todo en esta vida se paga la muerte de mucha gente inocente las almas que luchan 
y reclaman justicia descansarán al fin besos tkm Isabel eres única bella sigue con esta bella misión.

R.R. Estimada Isabel, en ocasiones anteriores te he escrito sobre la situación en México y siempre 

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente 
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he pensado que todo lo que sucede aquí como en España y otros países no es coincidencia, hoy 
me entero que hay un español funcionando como “asesor” del partido en el poder morena en la 
cámara de Senadores, este personaje es de izquierda y dogmático, lo que sea no sería problema 
para mí y para México, pero este Abraham Mendieta se mete en cuestiones políticas del país y por 
ley esto esta prohibido y de paso tiene visa de turista pero AMLO y la Secretaria de Gobernación se 
hacen de “la vista gorda”. Saludos.

Nuria Calvo Así sea !!! Es la hora de su destrucción.

Ana Isabel De La Fuente

h t t p s : / / w w w. c h a n g e . o r g / p / r e s i d e n c i a s - l a - r e u n i % C 3 % B 3 n - s e c r e t a ? u t m _ c o n t e n t = c l _ s h a r e c o p y _ 2 2 5 1 1 4 5 9 _ e s -
ES%3Av1&recruiter=36066168&utm_source=share_petition&utm_medium=copylink&utm_campaign=share_petition&utm_term=Search%-
3ESAP%3EES%3EBrand%3EGeneral%3EExact&fbclid=IwAR0oFLPq8H1RsJCUWzVB5mIaowWU6SSG6RGB19F0YVW_XzD6SHkT1Ytd6rs

CHANGE.ORG
Firmá la petición

https://www.change.org/p/residencias-la-reuni%C3%B3n-secreta?utm_content=cl_sharecopy_22511459_es-ES%3Av1&recruiter=36066168&utm_source=share_petition&utm_medium=copylink&utm_campaign=share_petition&utm_term=Search%3ESAP%3EES%3EBrand%3EGeneral%3EExact&fbclid=IwAR0oFLPq8H1RsJCUWzVB5mIaowWU6SSG6RGB19F0YVW_XzD6SHkT1Ytd6rs
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
30 de mayo de 2020

Los informes que, a conciencia, a propósito y con un objetivo claro, ocultó el gobierno español al 
principio de la ‘pandemia’ y que aceleraron los contagios y número de muertes en España.  Capí-
tulo 4º
🔴 EN DIRECTO! LA REUNIÓN SECRETA. LOS PAPELES DE LA VERGÜENZA IV

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM
🔴 EN DIRECTO! LA REUNIÓN SECRETA. LOS PAPELES DE LA VERGUENZA IV

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=NDnmUL7NIdY&feature=share&fbclid=IwAR3IfRQYwrtydYk3uA5FHTre8ZXkFBSdkxf5jQc8JOaCkoSLZH9s9FEUvlo
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Ana Isabel De La Fuente
31 de mayo de 2020

“errar es de humanos, perseverar en el error es diabólico “. San Agustín. 

La humanidad, casi en su totalidad, en esta última oleada de vida, no sólo no yerra con profusión, 
sino que, en estos últimos coletazos de era, se jacta, regodea y convierte en religión y normalidad, 
su persistente perseveración en el error que le lleva a su propia destrucción, además de acelerar 
el proceso de desintegración de la humanidad por parte del poder único mundial que se prepara 
para, una vez más, salir ‘disparado’ hacia nuevos enclaves cercanos en el sistema solar cuando la 
masacre y canibalismo humano se multipliquen y sean inevitables bajo su orden de aniquilación. 
No es la primera vez que esto sucede en este planeta, esta sería la 4ª. Igual que es la enésima vez 
que el ser humano elige el mal sobre el bien, ser esclavo por encima de su natural libertad original, 
y entregarse en ritual al mismo tiempo que le aniquilan aquellos que, hasta hoy, siempre se han 
salido con la suya con una especie que nunca ha osado enfrentarse o revelarse, ni ha sido nunca 
una amenaza para ellos. Cuando una creación no sólo no avanza, sino que elige ser torturado en 
ritual, no merece ni tal avance ni ser elevado sobre su propia ilusión de vida, mientras sólo  le ani-
me el mal, no sólo en este plano, sino en aquellos donde desemboca y del que es expulsado, una y 
otra vez, mientras sigue siendo alimento y entre  inconsciente siempre para terceros, y reniega de 
su Presencia , de su consciencia de sí mismo y su autoridad sobre su propia existencia y su esencia 
intocable.
 “Perseverar en el error es diabólico”; ¿ y quién puede perseverar en el error, una y otra vez, mas 
que aquel que ya se siente diablo y el infierno su forma ‘natural’ de existencia? 

Normalizar la situación actual en la que yace esta humanidad, crítica y en máxima oscuridad, ven-
dida al mal, en la que tener esperanza, fe y conciencia de Bien, son motivos para ser perseguidos y 
destruidos social y humanamente, sólo puede obedecer a un triunfo de la perseverancia en el error 
urdido por el único que es capaz de engañar a una humanidad deshumanizada por su negación, 
igualmente perseverante, de su propia identidad universal de Bien, intocable, libre y sagrada: El 
diablo. 
Y esta ‘Nueva Normalización’ (el Nuevo Orden Mundial - satánico y masón) ¿cómo se llama real-
mente? - Se llama: El Anticristo.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente
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JUNIO

“Ciudadanos” con ninguna aspiración a la libertad. Pero sí una clara adicción al 
‘confinamiento’ y al hacinamiento.

... Cuestiones de programación ...
… Consecuencias de la programación ...

Ana Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
1 de junio a las 14:23

“Se está diseñando un mundo para mentes muy básicas”. Ariel Rot, año 2016.

Ana Isabel De La Fuente

G.M.
 ... y al poner “me gusta”, me di cuenta que no hice otra cosa que confirmarlo. (me agarro la cabe-
za). Y así dejando a las inteligencias artificiales que piensen por las personas, y a los robots (inorgá-
nicos) a que hagan los trabajos.

E.C. ya es realidad

C.C. Así es. El que piensa pierde!!!! Para poder manipular y dominar a las masas

C.A. Básicas y menos que eso, los animales tienen mayor consciencia hoy!!!

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
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Ana Isabel De La Fuente
2 de junio de 2020

todo lo que está sucediendo ‘ahí fuera’ es una pura mentira. Una mentira enorme, que abarca a 
todos los sectores; y lo que es peor, abarca a la mayoría de los humanos. Entre cuentos ‘chinos’ y 
sellos de la bestia teñidos de ‘negro’, la mayoría anda deambulando en un cerebro ya triturado por 
el exceso de información, -falsa-, y su incapacidad temerosa hasta el paroxismo para ordenarla o, 
simplemente, para eliminarla. La cobardía la llevan hasta el extremo de no querer eliminar de sus 
pensamientos, de su mente, de su configuración cerebral, tanta basura e inmundicia que empaña 
y ensucia la ‘realidad’ terrestre. Mentiras a las que una mayoría, la que necesitábamos para dar 
jaque mate al poder que nos tiene encarcelados, programados, esclavizados, paralizados, siguen 
asociados, arrojados y nadando en lo más profundo de sus entrañas. La mentira no existiría si esa 
mayoría no se hubiese dejado programar y no hubiese vendido su alma y su cuerpo por un puñado 
de tecnología, basura, y esa amalgama de estiércol que son las creencias, y fundamentalmente, las 
más abyectas, las más satánicas, las más destructivas del Bien, las creencias ‘políticas’.

Y entre mentiras víricas, y mentiras de diseño de valores obscenos al uso y abuso, tan típicos del 
poder masón y satánico que intenta hacerse con el control total de la humanidad y del planeta, 
como las de género, como las del santo y seña de la esclavitud: las de ‘igualdad’, con su soflama tan 
desesperanzador para el espíritu sagrado, como ‘todos somos iguales’, que le arranca de cuajo y le 
arrebata su soberanía al mismísimo espíritu en la carnalidad , y otras de falsa bandera, como, por 
ejemplo, las que se inventan a propósito de una raza concreta, a partir de una orden envenenada 
que hace saltar a la palestra a los más criminales entre poderes elementales que controlan a la 
sociedad, como los tontos útiles, que al final encenderán a una mayoría retrasada en lo esencial-
mente universal e intocable, pero que no se levanta, nunca, jamás, contra su propia ruina, su propio 
vacío de autoridad, su propia pobreza, ruina, y la enfermedad física y mental que conllevan todas 
las anteriores. Muchedumbre que se levanta por un atentado perfectamente guionizado, pero no 
se levantan contra todo ese poder que les ha llevado a la esclavitud... en tan sólo... tres meses.

Y así es cómo se levantan las sociedades-infierno, casi sin poderes ni ejércitos; tan sólo con un par 
de mentiras bien urdidas, entrelazadas, y perfecta y ampliamente programativas, y unos miles de 
millones, -ocho mil- , de seres casi vacíos, ya, preparados para convertirse en un ejército ‘Shaolín’, 
convertido en barro, petrificado, despojado de conciencia y voluntad, pero al servicio de ‘su em-
perador y señor’, -el anti Cristo-, (el comunismo, la masonería, el sionismo, en conclusión: el sata-
nismo) pero muy útil para los planes de dominación, primero de esos miles de millones de entes 
humanos, y después, de esta realidad-dimensión terrestre, por la que tanto han ‘luchado’ estas 
‘inteligencias’, durante millones de años, y que ahora ven muy cerca de dominar a golpe de un sólo, 
pero potentísimo, ‘ordenador’....

-”todos somos iguales...” “todos somos iguales”…”todos somos iguales... Claman los esclavos, ya, 
como mínimo ‘lobotomizados’ , y preparados para arrastrarse ante su ‘nuevo señor’... Todos igua-
les... Todos convertidos a un sólo programa y dependiendo de él.. sin diferencias, sin derechos, 
sin valores, sin capacidad de raciocinio, sin respeto a la esencia sagrada de cada ser.... sin.... sin.. . 
Pero, con toda la estructura carcelaria ya preparada para ser sometidos y utilizadas sus mentes y 
sus cuerpos para ‘el siguiente fin’. Un fin que ni ellos se hubieran imaginado antes de perder defini-
tivamente la conciencia... Porque, de haberlo pensado, de haberlo intuido, de haberlo querido ver, 
jamás se hubiesen prestado... a vender su alma por ‘ello’.

Esta era, esta ‘civilización’, y esta humanidad están sentenciadas. Y esta vez, no tanto por los pode-
res que les esclavizan, como ha sucedido en otras 4 ocasiones más en este planeta, no; esta vez, por 
obra y desgracia de los propios elementos humanos, acobardados y ciegos de su verdadera natura-
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leza, siempre apostando por el verdugo, pero nunca por su verdadera identidad sagrada universal. 
Toda una ofensa infame ante la Creación. Un insulto incalificable a sus verdaderos y primigenios 
‘creadores’, y una oportunidad perdida para una especie que ha demostrado en esta última era 
que, ni está preparada para transcender la esclavitud-programación a manos de terceros, ni está 
preparada para reconocer su esencia sagrada. Es decir, todo un peligro para el resto del universo 
circundante o próximo. Y por eso, habrá que ‘actuar’. Y, sin duda, ya ha sido intervenida esta huma-
nidad y seleccionada y dividida y sentenciada en orden a sí misma.... Sí; a sí misma. En orden a su 
propia conciencia y elección.

El Bien es El Bien. El Mal no tiene cabida. Pero..la mentira, cuando no se reconoce El Bien, genera 
‘creaciones’ infiernos a los que, de manera ineludible, siempre, al final, nos tenemos que enfrentar 
para volver a recuperar la Consciencia Única del Bien Universal... Y así, parece, son, siguen siendo 
‘las cosas’... por aquí, al menos, en esta dimensión.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente https://twitter.com/i/status/1268650345649123329

V.S.
Gracias Ana me llenas de intelecto Y verdad.

M.C.L.
Ana Isabel De La Fuente Es clara la manipulación mediática.

M.C.L. Ana, qué es la verdad y qué es la mentira? ya no entiendo, me parece que de lo que se trata 
es de confundir a quienes no se les puede engañar.

A.R. Maggie Cabeza de León Pues nuestro señor Jesucristo dijo yo soy la verdad y la vida el que 
cree en mi tiene vida eterna que Dios la bendiga.

Ana Isabel De La Fuente ¿tú no sabes qué es la verdad y qué es la mentira, en el único contex-
to en el que vives, que es aquí, en esta Tierra programa ilusión, donde no hay lugar a dudas de 
ningún tipo sobre dónde está la mentira y dónde permanece la verdad, y tienes millones de he-
rramientas para detectarla, empezando por algo tan básico como es el razonamiento elemental, 
insisto, elemental, vuelvo a insistir, elemental, por si no te ha quedado claro, elemental, vuelvo 
de nuevo, elemental, por si se te pasa de largo la palabra, una vez más, elemental, pero aún así 
tienes otras millones de armas para saber perfectamente quién miente y quién no, qué es men-
tira y qué es verdad, qué es el bien y qué es el mal? ¿es en serio tu comentario, o es una broma?

 

WITTER.COM

Juan Carlos Girauta on Twitter

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://twitter.com/i/status/1268650345649123329 
https://twitter.com/i/status/1268650345649123329
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A.R. Pues es lo que dijo nuestro señor Jesucristo en colosenses 3: 1 al 4

 A.R. Ana Isabel De La Fuente
 Colosenses 3:1 al 4 no améis al mundo ni las cosas que están en el mundo.

M.N. Siempre tan acertada una mensajera del cielo. Esto de lo humano aún no alcanza, a compren-
der tanta profundidad, menos a saber cuál es la verdad. Y entonces la masa crítica es la que abre el 
camino a la nueva humanidad...

Ana Isabel De La Fuente no existe masa crítica que pueda asociarse ni como frase, ni como 
palabras sueltas, ni como intención, que tengan que ver con el bien ni con la verdad. Además de 
que, como dato estadístico o matemático, igualmente, no tiene ningún sentido ni altera, en 
absoluto, a la Verdad y al Bien. De hecho, tal expresión y su intención tienen que ver con el mal, 
y jamás con el bien. Piensa.

Si tú crees que tu salvación interna, que tu propio enfrentamiento con tu conciencia y tu cons-
ciencia y con tu espíritu más allá de esta realidad, o en esta misma realidad, dependiera, depen-
diera, dependiese, dependa de una tal ‘masa crítica’, es decir, de terceros, absolutamente ajenos 
a ti, en vez de ser únicamente de tu incumbencia y afectar sólo a ti misma, es que aún sigues pro-
gramada... y peligrosamente. Si crees que todo está sujeto a una estadística, es que ya has caído 
en las trampas del demonio.

Ana Isabel De La Fuente “masa crítica” “ser uno” “todos somos iguales” son las soflamas más 
recurrentes y efectivas e infecciosas de la nueva espiritualidad satánica. Cuya función es agru-
par a toda la humanidad en cárceles mentales, emocionales y físicas, despojarles de voluntad, 
arrancarles su identidad diferenciadora y única y establecer con ello el mayor estado de escla-
vitud jamás visto sobre la faz de esta Tierra, en los millones de años que lleva andando por este 
planeta, artificial, esa especie, igualmente artificial, llamada “humanidad”.

D.H.S. Gracias Ana me llenas de intelecto Y verdad.

G.A.P.R. Coincido con todo lo que dices.

P.L.G. Aplaudo tu claridad para expresarlo lo comparto al 100%

Ana Isabel De La Fuente
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0UbczBOEQk54t-9opA-
AwmrfVRD9UhYZFEzfJ9hkdROK9J5RdOCkh1kUXs

VOZPOPULI.COM
Solo me arrodillo ante Dios

https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0UbczBOEQk54t-9opAAwmrfVRD9UhYZFEzfJ9hkdROK9J5RdOCkh1kUXs
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0UbczBOEQk54t-9opAAwmrfVRD9UhYZFEzfJ9hkdROK9J5RdOCkh1kUXs
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0UbczBOEQk54t-9opAAwmrfVRD9UhYZFEzfJ9hkdROK9J5RdOCkh1kUXs
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Isabel De La Fuente
3 de junio de 2020

no fomentaré, ni apoyaré, ni me solidarizaré, con ninguna mentira. Aunque esa mentira sea mun-
dial y se extienda como la pólvora de la mano de todo la mecánica, estructura y poderes que la 
generan, la implantan, la imponen y persiguen para que sea aceptada por la mayoría. La mentira 
es tan grande que, todos, os habéis convertido en cómplices, y por lo tanto, y de igual manera, en 
culpables.

Y, algo que no deberíais nunca haber olvidado: solo la Luz existe.

Han declarado la guerra a toda la humanidad, el mismo poder que es ensalzado, votado, seguido, 
alimentado y adorado por esa misma humanidad a la que le han declarado la guerra. Luego, tapan el 
golpe mundial sobre la humanidad creando una falsa acción que todos creerán que es verdad, aun-
que sea mentira, y mentirosas las causas, la urdimbre y sus objetivos ante esa misma masa humana 
dominada. Pero, ya todo da igual. La humanidad, en una gran mayoría ya no puede distinguir la ver-
dad de la mentira, la mentira de la verdad, ni diferenciar la luz de la oscuridad, ni la oscuridad de la luz.

Masa, aterradora, cómplice, terrorista de sí misma y de aquellos que sí pueden aún detectar la luz 
entre tanta oscuridad, tanta mentira, y tanta inconsciencia. La ceguera, el programa mental, psíqui-
co, cerebral, genético, se implantan y extienden a una velocidad vertiginosa... Arrasa, arrasa, arrasa 
a todo, todo, a todos.

Humanidad oscura, eso sí, muy oscura; porque oscura tienen sus rasgadas vestiduras de ser huma-
no, a punto de desaparecer, como ser único y sagrado. La mentira es vuestro alimento. Y mentir es 
vuestra ocupación. La mentira es vuestro medio, vuestro fin, vuestra causa. La mentira, yacer en 
la mentira, vuestra obsesión. Y que os mientan, vuestra más abyecta esperanza de cada día, con la 
que os levantáis y acostáis, henchidos de ella... para que el mal siga avanzando y aplastando esta 
creación que ya llega a su fin.

El apocalipsis llega después de la destrucción del mal, cuando el mal, previamente, ya lo haya des-
truido todo y a todos. Nadie se librará.

Mientras... continuad en vuestra mentira, vuestras mentiras, vuestra oscura y muy terrorífica men-
tira, personal y social, interna y externa. Dejad que os siga arrastrando y sometiendo... y veréis al 
mal haciéndose con vuestras vidas y con vuestras almas, en breve.

Y vosotros, sí, seréis los únicos responsables de vuestro sucumbir. Luego, recordad, el llanto, ya no 
servirá de nada.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

C.D. Es verdad...

F.S.A. Creo que la humanidad está educada para ser esclavizada.

S.Z. pero es una verdadera injusticia para todas las personas inocentes, de buen proceder, de buen 
corazón, llenas de virtudes, sería retroceder.

 Isabel De La Fuente no se, exactamente, de qué hablas.

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
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L.C. No podía ser de otra forma, esto colapsa inevitablemente pues ninguna razón cósmica, si le 
podemos llamar así, le sustenta. Somos la vieja piel de una serpiente que ya mudo de vestidura, se 
tallo el lomo con todas las almas para sobrevivir al paso y huir robandose nuestra vida. Hecho del 
que somos testigos en primera fila, paralizados, asustados y sin alternativa ante tal veneno de la 
mentira.

N.G.A. Todos mienten... hay que estar bien centrado para no creer sus mentiras... aca en argentina 
los politicos y los periodistas que sirven a sus señores estan a la orden del dia... no es fácil... pero 
ya sabemos a que juegan...

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.vozpopuli.com/.../rodilla-estados-unidos...

 Ana Isabel De La Fuente 
 

VOZPOPULI.COM
Solo me arrodillo ante Dios

TWITTER.COM

Juan Carlos Girauta on Twitter

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.vozpopuli.com/.../rodilla-estados-unidos... 
https://twitter.com/i/status/1268650345649123329  
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0UbczBOEQk54t-9opAAwmrfVRD9UhYZFEzfJ9hkdROK9J5RdOCkh1kUXs
https://twitter.com/GirautaOficial/status/1268650345649123329?fbclid=IwAR2GI73QlHXuEV_J9I6BCr8CyhnxeiyiYPfYgwaLIvf470aWyQD_kZQLewc
https://twitter.com/i/status/1268650345649123329
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Isabel De La Fuente
3 de junio 2020

y siguen las estúpidas adhesiones a falsos atentados que promueven falsos movimientos de ma-
sas, tan útiles para ensalzarlas, dividirlas, enfrentarlas y para que, al fin, se auto destruyan entre 
ellas mismas, se auto inmolen y auto restrieguen y aniquilen ante los poderes que las manejen. 

No sólo siento que la sociedad es esperpéntica; sino que, me revuelve el estómago y me aleja cada 
día un poco más de ella. Insoportable observar la miseria humana cuando se arrodilla para servir a 
‘su señor’ mientras se destruye a sí misma y destruye a su hermano. 

Mi espacio, mi ser , mi vida pública jamás mostrará adhesión alguna a ninguna imagen ‘negra’, que 
en nada tiene que ver con todos mis ‘hermanos’ de Creación. 
Insisto: cuánta miseria humana programada.. .cuánto inconsciente colectivo... cuánta mente y 
cuerpo vacío de voluntad y consciencia...

Y sigue rodando el mundo en su particular noria que sigue alimentando al averno...

Ana Isabel De La Fuente

F.S.A.
Si llevan años los gobiernos manipuladores, años tomando al país en sus manos también se podrán 
llevar para derrotarlos también mucho tiempo.

Ana Isabel De La Fuente
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0LfQnKOagFNrS
dOtSDqmSM7sWOEZNb37qxTn8ij0uJCed5z8qrg-gcn_k

VOZPOPULI.COM
Solo me arrodillo ante Dios

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0LfQnKOagFNrSdOtSDqmSM7sWOEZNb37qxTn8ij0uJCed5z8qrg-gcn_k
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR0LfQnKOagFNrSdOtSDqmSM7sWOEZNb37qxTn8ij0uJCed5z8qrg-gcn_k
https://www.vozpopuli.com/opinion/rodilla-estados-unidos-policia_0_1361265226.html?fbclid=IwAR3FTKh2CP_r-6Mn4YPE5Ok1i5EPlgEPbQRD71Nk8C8gm1lvnTzS7Qlbw_g
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Isabel De La Fuente
3 de junio de 2020  

Fantástico vídeo. Fantástico directo. Francamente, qué buena intervención.  Hablando claro y de 
forma valiente, ofreciendo verdades como puños. Cuando uno habla con la verdad, nunca hay que 
tener miedo. Y mucho menos, miedo a defenderla. En tiempos tan obscenos como los que vivimos, 
pocos seremos los que llegaremos hasta nuestro final defendiendo la verdad contra viento y marea, 
contra la masa robotizada, contra los poderes miserables que la manejan , la manipulan y ya le han 
robado el alma y sus cuerpos....

Escucha sólo quien sabe y quiere escuchar. Todas la mentiras de estos días, pasarán factura a esta 
humanidad.

Se acabaron las falsas historias de 'negros' y otras manipulaciones de los medios al servicio del 
poder que domina hoy el mundo. Basta de mentiras. Yo, si veo la verdad. Yo si enfrento y afronto y 
defiendo la verdad. Y no permito ni una sola manipulación ni programación de la realidad por parte 
de nada ni de nadie. Y ese es mi valor.

Se acabaron las manipulaciones sociales, se acabaron las creencias basura que se imponen sobre el 
sentido común y la verdad, tal y como es.

No me busquéis entre vuestra manipulada y maldita visión de vuestra realidad, que no la mía. Y 
si no lo veis y no lo queréis entender, ya sabéis hacia dónde debe dirigiros vuestras elecciones; de 
momento muy lejos de  todos mis espacios. Porque, yo, aquí, en mis páginas, en mi vida, en mi 
conciencia, no os quiero ni quiero que permanezcáis un sólo instante.

Y ahora, elegid dónde queréis estar y qué tipo de programa mental y de voluntad queréis para con-
tinuar sometiéndoos a una manipulación masiva humana , social y terrestre abyecta. 

Ah, y no lo olvidéis. Yo, no sólo soy mujer; soy, por encima de todo, ser humano.

Ana Isabel De La Fuente

YOUTUBE.COM
El lado más oscuro de los antifas de George Floy en EEUU...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.youtube.com/watch?v=2FTnJzw6P3Y&feature=share&fbclid=IwAR3__ISBmByl9yFa8WhTiwjOp0wYtNV5uA_cQuZ4f9y-5Avf-YQNx7P4vo8
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E.M. Saludos. Gracias querida amiga Isabel De La Fuente... Viviendo esta pesadilla de las protestas.

M.L.S. excelente enfoque ... y es realidad que Nos toca vivir....

 Isabel De La Fuente en realidad, no es un enfoque, sino, hechos.

L.A. Hechos muy lamentables realmente.

G.M. Tanta verdad!

J.S.C. Muchísimas gracias. Gran trabajo.

Isabel De La Fuente Decirme a mí... y aquí en mis espacios.. que en mí hay ‘falta de empatía’... es 
el colmo, lo último que me quedaba por leer en este mundo de locos, tarados, y profundamente 
inconscientes. Locos, tarados e inconscientes, a los que llevo escuchando e investigando, e incluso, y 
sobre todo, justificando por la causa de sus taras y locuras, y asistiendo... desde, prácticamente, mi 
adolescencia. Y no he hecho otra cosa en mi vida... Pues, por los más destruidos entre los destruidos, 
he dedicado mi vocación, mi tiempo, y prácticamente, toda mi vida hasta hoy. Cuando alguien osa 
negar lo que ha sido el centro, el núcleo de mi vida, como lo es el intentar entender al ser humano, 
apoyarle, ayudarle, e incluso empoderarle, guiarle y llevarle, como he hecho a lo largo de mi vida, sólo 
puede obtener de mí, lo que por su propia elección se ha buscado, le comprenda o no: el bloqueo.

Comprender las miserias humanas, en nada impide ser decisivo en la determinación de erradicar a 
quien insiste en fomentarlas, las niegue, las pretenda esconder, o intente por todos los medios pa-
recer tonto ante aquellas, o multiplicarlas con sus actos de imposición de tales miserias a terceros. 
Y por ello, cuando lo considero oportuno, y por todo lo anterior, no me tiembla el pulso: hay que 
erradicar de raíz, e impedir su propagación.

T.S.C. Isabel De La Fuente .... Amor incondicional... hacia el ser humano... Eso es lo que yo leo en 
tus escritos.... Un abrazo!!

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=6a3mfx8j7bo...
YOUTUBE.COM
DE RODILLAS POR FLOYD, AQUÍ CON MULTAS POR MOMENTOS DE LIBERTAD Y LA CESTA DE LA COMPRA.

Ana Isabel De La Fuente https://twitter.com/i/status/1268650345649123329
Juan Carlos Girauta on Twitter - TWITTER.COM

M.C.T. El ser humano no utiliza el disernimiento

YOUTUBE.COM

DE RODILLAS POR FLOYD, AQUÍ
CON MULTAS POR MOMENTOS...

https://www.youtube.com/watch?v=6a3mfx8j7bo... 
https://twitter.com/i/status/1268650345649123329 
https://www.youtube.com/watch?v=6a3mfx8j7bo
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Ana Isabel De La Fuente
04 de junio de 2020 

“sonaban los móviles en algunos ataúdes...” Servicios funerarios españoles, durante la terrible 
oleada de fallecidos por el ataque de bioterrorismo, el falso virus, también llamado ‘Sars-cov-2”, 
y la nefasta, incalificable, criminal actuación de desgobierno de los delincuentes que gobiernan 
España en este momento, el “presunto” asesino, Pedro Sánchez, actual presidente del gobierno, y 
el vicepresidente, el responsable directo de los mayores en España, el otro “presunto” asesino de 
miles de ancianos, Pablo Iglesias.

- A día de hoy, el número de fallecidos dentro de los datos oficiales está llegando a los 50 mil, 
aunque es probable que sean unos 70 mil por el “coronavirus”. Mientras, el actual satánico, social 
comunista y masón gobierno de España, sigue adelante con su apisonadora, destruyendo todas 
las libertades en España, con una ruina económica sin precedentes, en estas últimas décadas (pa-
recida situación a la que vivieron los españoles tras la Guerra Civil del año 1936 del siglo pasado) 
siguiendo el perverso plan de imposición del Nuevo Orden Mundial en su versión más perversa: 
una dictadura comunista. Y una mayoría de españoles, que dan más miedo aún que los satánicos 
gobernantes y el resto de grupos políticos pagados y al servicio, igualmente, del NOM, casi sin 
moverse de su apalancamiento, anestesiados, y sometidos mentalmente a quienes les esclavizan y 
arrebatan sus libertades, les arruinan y someten, esperando que todo siga igual, sin reaccionar ante 
semejante infierno total al que nos enfrentamos, y con 70 mil muertos a sus espaldas o delante 
de ellos, en sus propias casas, en centros de mayores abandonados, en hospitales convertidas en 
casas del terror, aislados y sin medios, pero sí reaccionan, de manera surrealista y muy miserable 
a un ataque de falsa bandera como es toda la trama del asesinato del delincuente de color -negro- 
a manos de un policía -igualmente tarado- que está levantando a miles de millones de personas, 
siendo todo una falsa actuación, pero no se levantan esos miles de millones contra la dictadura del 
Nuevo Orden Mundial... Esta humanidad ni tiene solución, ni tiene cura, ni tiene por qué ser aten-
dida compasivamente desde ningún otro estrato que no sea este mismo nivel y dimensión, y por 
quienes aún creen que puedan tener la menor fuerza -perdida- para intentar hacerles despertar a 
la verdad y a que la acepten antes de la destrucción total- Pero, pretender una ayuda desde otras 
dimensiones, a quienes no prosperan mínimamente en la conciencia y consciencia del Yo Superior 
intocable, sagrado, libre, y en el Único Bien, me temo que no va a ser posible. Si hay una ‘salvación’, 
vendrá de nosotros mismos, en esta misma dimensión o desde esta dimensión... pero, únicamente, 
por un arrepentimiento y redención propia, en conjunto y al unísono...

De otra manera , de no ser así, sólo quedará esperar las consecuencias de las Leyes Universales y el 
enfrentamiento personal de cada uno ante sí mismo, aquí o allí. Es decir, como siempre.

Dios es Todo, Dios es Perfección, Dios es Amor, sí. Pero, y porque es Perfección (ley del equilibrio) 
por encima de todo y de todos: Dios es implacable.

Dios es implacable.

Que a nadie se nos olvide.

Isabel De La Fuente

D,N.
Falso virus?

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
Te sugiero la lectura de todos y cada uno de mis artículos, al completo, desde enero hasta hoy.

Salomón Huesca Murillo
Dhayana Noriega está bien dudar, pero dude, investigue, investigue nuevamente, lea, lea nueva-
mente, aprenda a discernir y después vuelva a poner a tela de juicio cualquier hecho con todo 
lo anterior.

Verónica Duro Nunca te escribo Isabel sin embargo leo ultimamente tus articulos aqui. Largo seria 
debatirlos y lejos de ello estoy En politica no entro pues para mi todos estan atrapados por la mis-
ma larba. Pero me alegro que se hable claro por la gran falsedad de todo lo que han querido meter. 
Desde la Oms hasta este grupo de gobierno. Y aunque como he dicho no entro en politica si afirmo 
tambien que ojo!! Con estos. Muy atrapados estan por el mal. Y sí, el virus no es tal. Un saludo.

Ana Isabel De La Fuente Yo no hablo de política; hablo de esclavitud. Y la esclaviitud procede 
siempre de los que se dedican a la ‘política’, que es el gremio donde se reúnen los satanistas de 
toda la Tierra, y desde donde se gestiona cómo va a ser el proceso de esclavitud en lo sucesivo 
y paulatinamente. La verdad no entiende de política, entiende de verdad. Satán es Satán; el 
Bien es el Bien. Los dormidos siempre zozobran entre los brazos del mal. El Bien no zozobra, ni 
duda, ni se esconde; simplemente Es. Y es el estado natural de todo. Mientras el mal, sea desde 
su estrado preferente, la política, sea desde cualquier otro centro, estado, medio, estrato, gremio, 
cuerpos, mentes, cerebros, me es indiferente, siga campando a sus anchas, y siga expandiéndo 
se con el beneplácito, de manera especial, por los que ‘votan’, yo seguiré denunciando pese a 
quien le pese, le guste a quien le guste, sea del partido político -todos, satánicos-, que sea, sea 
desde donde se quieran adherir, suscribir o ser esclavizados, me da exactamente igual, seguiré 
denunciando. Y lo haré, como lo vengo haciendo desde siempre en mi vida, hasta el último día 
de mi vida.

Y por supuesto, dándome exactamente igual lo que piensen, digan o imaginen quienes me lean 
o sepan de mí. Porque, la verdad , está por encima de todo lo que no me interesa, que es la vida 
superficial y las mentes superficiales. Y yo, nunca me he sentido formar parte de esta realidad, 
ni ninguna de sus variantes. Esta ‘vida en la Tierra’ es un programa , un holograma, una mátrix-
ilusión; y las fuerzas demoníacas -utilizando la tecnología y los cuerpos ajenos , vacíos de alma 
y voluntad (un 70 % de la población mundial)- son quienes se han hecho con su control por la 
renuncia al bien y a la verdad de los que deberían haberse hecho cargo de su consciencia. Eso es 
lo que me preocupa y me ocupa, aunque ‘estuviese escrito’. Y esas fuerzas del mal, se han hecho
con el trono y el reino de la Tierra, y lo pretenden ejecutar desde los gobiernos, los gobernantes, 
los políticos y los miles de millones de esbirros-ciudadanos, que ya les han vendido su alma. 

V.D.
Te entiendo y lo se. Por eso estás y estamos mas presentes que nunca.

A.O.
Tienes las estadísticas de los muertos reales de covi? Ya sabemos que ahora ya nadie muere de otra cosa

Ana Isabel De La Fuente
he visto tu muro. Y se por dónde vas. Sólo te digo una cosa, ya que has entrado en mi página y for-
mas parte de mis contactos, -por supuesto porque tú así lo solicitaste y fuiste aceptada- te sugiero, 
a ti también, como en el comentario de Dhayana Noriega, que leas todos mis artículos, todos, y 
al completo, desde Enero hasta hoy. Si no es lo que te interesa -he entrado en tu muro y ser por 
dónde vas. Por cierto, hace muchos, muchos, muchos años... más de 20, que vengo denunciando a
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los poderes que dirigen este mundo y sus planes de dominación y esclavitud; lecciones ni una, 
de nadie, que ahora venga a intentar venderme una moto que, la mayoría de los ‘conspiracionis-
tas’ de sillón, ni se han enterado, por muy puestos que crean estar en esto, ni se van a enterar 
en qué consiste tal trama. Y a las pruebas me remito, cuando los que supuestamente están en 
contra de tales poderes, realmente sólo están siguiendo un nuevo mandato de esos poderes, 
a la contra, falsa, por supuesto, que divide y tergiversa y confunde, y reprograma finalmente, a 
unos y a otros en su perfecto plan. Pero, lo peor, además, no es eso; ¿dime, Amalia del Ojo, tú 
tienes familia que trabaje como personal sanitario, actualmente, y directamente, en hospitales, 
por ejemplo, en Madrid o Barcelona?

Te pido que leas todos y cada uno de mis artículos desde Enero.

Como ya dije en otro comentario, ayer, si no lo haces, no puedes escribir ningún comentario en 
mi espacio. Que lo haces, pero no te interesa, tampoco. Que lo haces, pero además, lo rebates 
porque te interesa seguir la ‘contraprogramación’ de los falsos denunciadores de la teoría de la 
conspiración, -ignorantes, su mayoría, que repiten lo que los amos de la programación y la con-
tra programación, y la contra contra reprogramación, quieren, y con mucho éxito para ellos no 
puedes seguir comentando en mis páginas. Que deseas insistir en tu re contra programación: e- 
liminada. Y así.. hasta el final.

Ana Isabel De La Fuente Lo he dicho una y mil veces; en mis espacios no hay lugar para aquello 
que los ‘transgresores’ de la ley de la propiedad privada, los usuarios de las redes, acometen de 
las redes, acometen con mayor frecuencia en forma de supuesta ‘libertad de expresión’, y cuya 
‘acción’ -escrito- no es más que una violación de tales derechos si la autora-autor -dueñadueño- 
de la página pretende mantenerlos, (y aquí me refiero a la mayoría, pues para eso se crearon 
estas estructuras de ras carcelarias llamadas redes sociales, para que todos se familiarizasen 
con la violación constante de derechos esenciales, fundamentales, violaciones, imposiciones, en 
páginas ajenas... repito: páginas ajenas; no en la propia que es donde debe ejercer su libertad 
de expresión de unos sobre otros, normalizarlo, e incluso perseguir a quienes lo detectan y se 
niegan a seguir tales implantaciones en forma de delito, aunque la mayoría ya ni se entere de 
que se han convertido en delincuentes).  Se que a ti, como a, casi, 99,99% esto te sonará a chino, 
porque tú ya no conoces el significado real de ‘libertad’, porque ya perteneces a la generación 
de los esclavos, la esclavitud, y la esclavización normalizadas; aunque parezcas, aparentemente, 
que denuncias al ‘sistema’. Este mensaje, obviamente, no es sólo para ti, sino para todos. Y como 
este, en todos estos años, he escrito muchos, decenas, quizá cientos... Así que, tampoco te lo 
tomes muy personalmente, -aunque sí-, sino para que medites y reflexiones, pero seriamente, 
de verdad, sobre qué es esta realidad, y en qué han caído la mayoría de los seres humanos: unos 
y otros.

 
 A.del.O. 
 Del “mundo post-covid” al “nuevo orden post-mundo” 

Casi todas las descripciones del más que probable infausto desenlace mundial de la cuarentena 
global, insisten todavía en certificar una realidad que ya no tiene sentido. Porque es lo que, pre-
cisamente, la plandemia global ha desmoronado definitivamente: un “mundo post-covid” ya no 
tiene sentido como “mundo”; y menos en los términos que la modernidad se ufanaba de prome-
ter, desde el liberalismo hasta la globalización. Esa idea de “mundo”; que se acuñó en la filosofía 
con Husserl (lebenswelt) y Heidegger (seis-inder-welt), ha dejado lugar a un sombrío escenario 
indeseable que ya no puede ser considerado un “mundo” (al menos ya no, literalmente, para 
todos).
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El fracaso de la modernidad no podía haber sido más fehaciente. Amanece con el genocidio de 
la Comas_rico.jpgnquista, genocidio que es esencial para dar vida al verdadero virus que porta la 
expansión europea desde 1492; porque le brinda, parasitariamente, la posibilidad de una “acumu-
lación pre-originaria” (el trabajo impago y jamás reconocido de 100 millones de indios y afros) para 
financiar toda una forma de vida donde ese virus se pueda realizar en toda su plenitud.

Esa forma de vida es el mundo moderno, como nicho de realización de las expectativas exponen-
ciales de este virus llamado capitalismo. No en vano decía Marx que el capital nace chorreando 
sangre por todos los poros, porque es parido en el genocidio del Abya Yala y, desde entonces, 
para darle vida –que no la tiene– hay que privársela a otros: la humanidad y la naturaleza; por eso 
concluía lógicamente: “la producción capitalista sólo sabe desarrollar la técnica y la combinación 
del proceso social de producción socavando al mismo tiempo las dos fuentes originales de toda 
riqueza: la tierra y el hombre”.

Pregona la modernidad de boca para afuera: “liberté, egalité et fraternité”, y declara que: “todos 
los hombres son creados iguales”; porque, de boca para adentro, lo que considera humanidad es 
apenas el recorte racializado que establece como su propia y más acabada antropología: “todos 
somos iguales, pero algunos somos más iguales que otros”. Aquella observación de Orwell no es 
imputable a un sistema de gobierno sino a un sistema-mundo; por eso Benjamín Disraeli sentencia-
ba ya en su tiempo: “a los derechos humanos preferimos los derechos de los ingleses”.

La hegemonía expansiva que logra, bajo el diseño –no sólo geopolítico sino también antropológi-
co– centro-periferia, le otorgó una legitimidad que se fue diluyendo ya en el siglo XX; fue el siglo de 
las “exposiciones universales” (que comienzan en París, en 1878) que, promoviendo la religiosidad 
del progreso infinito, desplazaba su ficción civilizatoria a un futuro donde sea posible todo, hasta 
la vida eterna. Su liberal creencia hasta piadosa en el progreso y el desarrollo, pedía confiar en la 
ciencia y la tecnología, como los mediadores mesiánicos de un ascenso evolutivo hacia la perfec-
ción absoluta (la misma crédula insistencia neoliberal de la fe en el mercado, como la moneda de 
salvación milenarista)

SEGUIR LEYENDO: 
https://www.surysur.net/del-mundo-post-covid-al-nuevo-orden-post-
mundo/?fbclid=IwAR0bBntEhg_BGxr61_lBj0UKPC-8cmX1RrhSwk-fGu1P3ViiuiK13QkrRpQ

A.del.O.
EL TEATRO PLANDEMICO (DR. STEFAN LANKA)

Dr. Stefan Lanka es un reconocido biólogo y virólogo alemán, seguidor de las leyes del Dr. Hamer.
Ya demostró ante el Tribunal Supremo de Alemania la inexistencia del virus del Sarampión.

En esta ocasión nos explica la historia del fraude de los virus y su contagio, iniciado por Pasteur y 

SURySUR.NET

Del “mundo post-covid” al “nuevo orden 
post-mundo”

https://www.surysur.net/del-mundo-post-covid-al-nuevo-orden-post-mundo/?fbclid=IwAR0cBE_nEgtlzNYgKX4R27g_68YmHR2zM4D1wvWsn2vuFr3bVKxNqkBYIGc
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Koch el siglo pasado, en Francia y Alemania respectivamente, así como su utilización para crear 
terror y miedo en la sociedad.
La teoría microbiana del contagio de Pasteur es en la que se basa la ciencia médica oficial, es inde-
mostrable y no cumple ni con los postulados de Koch. 

https://www.youtube.com/watch?v=Q5j9wo8QtY4&fbclid=IwAR3xrPd4sNoCMBWI115VUFXmG3LhxJHgzxTRhQjIAKjf
aoFksoFbv5TsBZk

Ana Isabel De La Fuente
https://t.co/kOEa525Qpx?amp=1

L.A.P.
Europa completa es un problema para Élite, les sale mas barato matarlos que pagarles pensiones, 
además de sus planes eugenésicos y genocidas, además de ser un país sumamente católico... eso 
los vuelve un problema para el NOM
https://www.elespanol.com/ciencia/salud/20181016/espana-pais-ancianos-mundo/345965687_0.l?fbclid=IwAR2ZJdsE8dHNUx0E

España será el 
país con más 
ancianos del 
mundo en 2040
Ana Isabel De La Fuente
en cuanto el epígrafe de 
la noticia en sí, podemos 
decir que, ya no.

YOUTUBE.COM

EL TEATRO PLANDEMICO 
(DR. STEFAN LANKA)

ELMUNDO.ES

El jefe de Riesgos Laborales de la 
Delegación del Gobierno en Madrid...

https://www.youtube.com/watch?v=Q5j9wo8QtY4&fbclid=IwAR3xrPd4sNoCMBWI115VUFXmG3LhxJHgzxTRhQjIAKjfaoF
https://www.youtube.com/watch?v=Q5j9wo8QtY4&fbclid=IwAR3xrPd4sNoCMBWI115VUFXmG3LhxJHgzxTRhQjIAKjfaoF
https://t.co/kOEa525Qpx?amp=1 
https://www.youtube.com/watch?v=Q5j9wo8QtY4&fbclid=IwAR3xrPd4sNoCMBWI115VUFXmG3LhxJHgzxTRhQjIAKjfaoFksoFbv5TsBZk
https://t.co/kOEa525Qpx?amp=1
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Ana Isabel De La Fuente
5 de junio a las 16:34

¿Que por qué debe desaparecer la especie humana?
Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente... exactamente, por esto.

Guillermo Adhemar Pereyra Rodriguez Si nos dieron un jardín y lo transformamos en un basure-
ro... hay que limpiar el basurero... y volver a vivir en un jardín. Pero eso es una utopía... (perdón)... 
olvidé que el gen mas importante que es el gen del amor... también ha sido basureado.

Paula V. Ruiz Vargas Morir Por débiles. Por no interponer su bienestar por delante de la manipula-
ción. Manipulación de la que son conscientes pero no se atreven a reconocer al vivir en una cómo-
da mentira. El resultado es el que merecen. Solo los jque pagan justos por pecadores, los valientes 
y los que llaman a todo por su nombre, merecen ser rescatados para seguir haciendo lo que habían 
venido a hacer y trascender cuando les toque

Gysel Gis Quieres. Crear un mundo a su manera ante eso está sucediendo toda esta esclavitud, 
muerte manipulación y todo la maldad que pueda haber de los que creen mandar la tierra con el 
poder.

Silvia Alvarez Para controlarnos mejor...
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Isabel De La Fuente
7 de junio 2020

¿quieres destruir a una ‘humanidad’, cualquier ‘humanidad’, la que sea?

Inyéctale unas creencias, cualquier creencia, una sola creencia, mil; es lo mismo, es indiferente, lo 
que sea, las que sean: una sola creencia. Y en poco tiempo, muy poco tiempo, la destruirás: se auto 
destruirá. Como sucede en este momento, en todos los momentos, en cualquier momento de su 
historia, de la historia de esa humanidad, de cualquier humanidad, esta o aquella humanidad.

Como le está sucediendo a ésta última humanidad.

¿Tienes una creencia, varias, muchas, alguna...? ¿Sí?

Entonces....eres un ser peligroso. Muy peligroso.

No transcenderás. Pero sí seguirás alimentando los mundos ‘infierno’, los mundos programados, 
los mundos sin libertades, los mundos sin conciencia, los mundos sin voluntad, los mundos de en-
tes vacíos. Como hoy, como sucede hoy, como está sucediendo ahora. Como , una vez más, le está 
pasando a este mundo y a esta última humanidad.

Ana Isabel De La Fuente

L.V. Literal.

P.G. Isabel, la conciencia es un camino con infinitas direcciones posibles que se pueda imaginar, ne-
cesita perseverancia y constancia, no a todos o a la gran mayoría les interesa seguir, lo interesante 
es que dentro de la humanidad también hay infinitas sorpresas no todo se pierde. Un abrazo.

T.S.C. Isabel De La Fuente... Siento que un evento importante está a punto de llegar, se me encoje 
el estomago... “El principo del fin”?... Que Dios nos bendinga a todos!!!... nos va a hacer falta... 
Gracias por estar, permanece aquí hasta que puedas.

L.S. Han habido segun Elena petrova blavastki 6 humanidades .
Esta es una mas y la proxima renacera como Las cemillas del Campo .

M.Ch.T. Que tiempos tan caóticos estamos viviendo, quiero la verdad, pero ahora se está haciendo 
más difícil encontrarla para mi, así es como me siento .

M.Ch.T. No se si estoy retrocediendo o avanzando, es simplemente lo que siento

 Ana Isabel De La Fuente ser consciente de ello, de no saber si se avanza o retrocede, es ya una  
 señal de la propia conciencia de Yo. Y eso no es un avance o no. Más bien, es sinónimo de trans 
 cendencia asegurada. Darnos cuenta de las cosas es el mayor triunfo para el ser en una dimen- 
 sión donde se pretende en todo momento eliminarlo.

M.Ch.T. Ana Isabel De La Fuente, muchas gracias por ser y estar en este tiempo, gracias por todo 
querida Isabel.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente
7 de junio de 2020
 
¿qué se persigue?

Un caos. Un caos, perfectamente orquestado.

Mientras, y como siempre, la humanidad, arrodillada a su opresor y programado, al poder de turno, 
al de siempre, da igual qué poder a estas alturas; pues, la humanidad, siempre ha sido sometida, 
y hoy, es sometida de una manera inquietante, como nunca antes había sucedido; en esta etapa 
terrestre, la humanidad, está siendo sometida porque, así lo quiere, y así lo está decidiendo.

¿qué se persigue? Exactamente lo que la sociedad está demostrando: que nunca como hoy había 
sido el ser humano tan débil, con una inteligencia tan reducida que no tiene parangón con otros 
tiempos ni con otros ancestros. La ausencia de conciencia, la ausencia de consciencia, la ausencia 
de inteligencia, la ausencia de voluntad, la ausencia de conocimiento, la ausencia de capacidad 
para diferenciar el bien del mal.

Y para ello, no se necesita gran cosa, únicamente se necesita programar los cerebros y voluntades y desde 
unos pocos centros, núcleos, estructuras y armas de control mental específicas... No mucho más.

¿Qué se persigue?

Exactamente esto: esto que estamos hoy viviendo en todo el Planeta.

Y, sobre todo, la desaparición definitiva de la conciencia tal y como la habíamos concebido hasta 
ahora, y la última oportunidad de ser libre, de ser liberado, de que se restableciese, por una vez, la 
libertad.

Es el final de un tiempo. Y ese final ha sido impuesto por unos pocos y a la vista de todos. Y… ¿qué 
están haciendo los 8 mil millones de humanos, a punto de convertirse en esclavos, mientras tanto?

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

R.C. Tenés razón Isabel te saludo desde argentina

L.C. Vivimos una especie de catarsis a todo nivel, que a eso atina a ser esto, similar al canto de un 
cisne antes de morir, así es la conciencia colectiva colapsando desde la mente central. Es un reclu-
tamiento de almas con fuerzas establecidas aclamando lo suyo, imposibles de asimilar desde una 
individualidad ya inservible actualmente! Si esta sucediendo es porque tiene su sitio este entrete-
lon de bambalinas en un cambio de escena cósmica.

 Isabel De La Fuente céntrate, Leonardo Castillo. Céntrate. No te desvíes. Ve exactamente a lo  
 que estoy denunciando. Y no te desvíes... al menos, aquí no.
 Céntrate

R.C. Mientras tantos los que quedamos con un poco de conciencia, luchamos para no seguir con 
la programación de siempre, todo es lo mismo no hay información de nada en los medios, simple-
mente es otra forma de programación mejor manipulada, no hay bandos no hay lados, es lo mismo 
de siempre... creo que ahora es más difícil encontrar nuestra conciencia, pensamos que estamos 
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“despertando” eso dicen ... no es así estamos en el momento más oscuro de todos los tiempos... 
sino luchas en primer lugar contra ti mismo, para poder ver pero ver de verdad! Ya estamos perdi-
dos!

D.L. Si la Humanidad... no Despierta,!!!...estamos condenados a repetirlo!!!!...

J.J.M.B.M. Estoy totalmente deacuerdo contigo Isabel. Solo una reflexion que tu bien sabes. La 
elecion de los tiempos que estamos viviendo se dejan de la mano del Ser humano. Cosmos observa 
y orienta aquellos que siguen el sendero de la vida. La vision de los dos nucleos de existencia ya es 
una verdad. Unos caminaran como rebaño al caos y otros lo haran a la eternidad.

J.O.A. En este mundo es así, vienes te contagias con todo y creas verdugo para cada correción y en 
vez de comprender lo culpamos por temor al falso sufrir.
Me sentí verdugo y es una sensación que rechazó mi ser.
Fuera de mi no hay nadie más que muchos yo.

K.T. Estamos en el precipio ahora es el momento de saltar o quedarse donde uno está.
Sin miedo saltarás y se te seran revelados conocimientos y sensaciones.
Isabel te he encontrado por “casualidad” en una entrevista en youtube y decirte que te seguiré a 
partir de ahora. Muchas gracias Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
7 de junio 2020. 23 horas

¿quieres destruir a una ‘humanidad’, cualquier ‘humanidad’, la que sea?

Inyéctale unas creencias, cualquier creencia, una sola creencia, mil; es lo mismo, es indiferente, lo 
que sea, las que sean: una sola creencia. Y en poco tiempo, muy poco tiempo, la destruirás: se auto 
destruirá. Como sucede en este momento, en todos los momentos, en cualquier momento de su 
historia, de la historia de esa humanidad, de cualquier humanidad, esta o aquella humanidad.

Como le está sucediendo a ésta última humanidad.

¿Tienes una creencia, varias, muchas, alguna...? ¿Sí?

Entonces....eres un ser peligroso. Muy peligroso.

No transcenderás. Pero sí seguirás alimentando los mundos ‘infierno’, los mundos programados, 
los mundos sin libertades, los mundos sin conciencia, los mundos sin voluntad, los mundos de en-
tes vacíos. Como hoy, como sucede hoy, como está sucediendo ahora. Como , una vez más, le está 
pasando a este mundo y a esta última humanidad.

Ana Isabel De La Fuente

L.V. Literal.

P.G. Isabel, la conciencia es un camino con infinitas direcciones posibles que se pueda imaginar, ne-
cesita perseverancia y constancia, no a todos o a la gran mayoría les interesa seguir, lo interesante 
es que dentro de la humanidad también hay infinitas sorpresas no todo se pierde. Un abrazo.

T.S.C. Isabel De La Fuente... Siento que un evento importante está a punto de llegar, se me encoje 
el estomago... “El principo del fin”?... Que Dios nos bendinga a todos!!!... nos va a hacer falta... 
Gracias por estar, permanece aquí hasta que puedas.

L.S. Han habido segun Elena petrova blavastki 6 humanidades .
Esta es una mas y la proxima renacera como Las cemillas del Campo .

M.Ch.T. Que tiempos tan caóticos estamos viviendo, quiero la verdad, pero ahora se está haciendo 
más difícil encontrarla para mi, así es como me siento .

M.Ch.T. No se si estoy retrocediendo o avanzando, es simplemente lo que siento

 Ana Isabel De La Fuente ser consciente de ello, de no saber si se avanza o retrocede, es ya una  
 señal de la propia conciencia de Yo. Y eso no es un avance o no. Más bien, es sinónimo de trans 
 cendencia asegurada. Darnos cuenta de las cosas es el mayor triunfo para el ser en una dimen- 
 sión donde se pretende en todo momento eliminarlo.

M.Ch.T. Ana Isabel De La Fuente, muchas gracias por ser y estar en este tiempo, gracias por todo 
querida Isabel.
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Ana Isabel De La Fuente
08 de junio a las 16 horas

Limpieza. Limpieza total, en mis espacios, en mis páginas, en todos los ámbitos. Y cada día más. Sin 
dilación, sin dejar un resquicio, sin temblar el pulso, sin ningún titubeo, sin una sola duda. Limpieza 
total. No hay espacio para aquello que genere toxina, basura, barros, restos de todo tipo, o se acer-
que a intentarlo. No hay tiempo ni espacio, ya, para permitir ni permitirnos que la negrura continúe 
expandiéndose en ningún orden de nuestra vida.
Limpieza. Limpieza total. Sin permitir ni una sola mota de oscuridad, ni fétida intención de quien 
se acerca, disfrazado, intentando dejar rastro de su oscura o inconsciente intención. Y , hacerlo, 
ya. Es la hora de la decisión bien observada, bien intuida, bien detectada, bien pensada y mejor 
ejecutada.

Sólo una observación más; quien no esté en su máxima atención, bien despierto, consciente, y en 
su sitio, será la propia basura y negrura, que ya se ha hecho con el control de todo y de casi todos, 
quienes le arrasarán, igualmente, sin dilación y sin dar tiempo para el respiro.

Isabel De La Fuente

M.N. Eres una espada de doble filo. Llamas todo por su nombre e intención. Es cierto es tiempo de 
reconstruir os desde la Luz lo que somos y a lo q vinimos a irradiar. 

R.P. venia haciendolo, pero se ve que iba lenta, ya que el universo lo hizo de una por mi. se me bo-
rraron los contactos en mi celular, mi compu rompio el disco duro, asi que perdí todo, tus palabras 
me hacen ver lo que no pude. Gracias.

Ana Isabel De La Fuente pues, Rosario Pellegrino... qué interesante experiencia... A mí me ha 
pasado, ya, varias veces, perder absolutamente todos los datos. En mi caso, la primera vez, 
fue hace más de 20 años. Perdimos todos los datos de nuestra empresa, absolutamente todo, 
miles de datos de clientes, facturación, publicidad, los programas informáticos que vendíamos 
que eran de nuestra propiedad... Todo. Dos veces, en unos pocos meses. Cerramos la empresa, 
claro. Después, ‘algo’, me quemó mi ordenador personal, otras dos veces, muy poco después... 
En ellos tenía mis primeras canalizaciones científicas, secretos-militares, y los datos exactos de 
lo que iba a suceder entrado el siglo 21. Sin más, en días sucesivos, me quemaron, por arte de 
magia... no se sabe cómo, dos discos duros de dos ordenadores.

Después, varios móviles, de empresa, con todos sus datos de años, también se perdieron. Y, a 
lo largo de los años, esta forma de ‘proceder’, para mí de fuerzas supuestamente ‘invisibles’ para 
los normales, se han ido encargando de hacerme desaparecer cientos de artículos, grabaciones 
-cientos de horas-, documentos gráficos y audio-visuales de una importancia enorme, toda esa 
ingente información procedente de canalizaciones, miles de horas de investigación con datos 
exactos, reales, y demostrables -como así fue-, han ido desapareciendo una y otra vez a lo largo 
de los años.....
Aprendí -eso sí, desde muy niña-, que iba a ser un ‘trabajo’ complicado -muy complicado- el-
vivir en esta dimensión y cumplir con un destino predeterminado relacionado, casi exclusiva-
mente, con lo físico, y no tanto con lo espiritual..., con el designio de la Tierra, su humanidad, su 
conciencia, pero en lo material... Pero que, nunca, jamás, iban a poder con mi espíritu. Y así fue. 
Así ha sido. Así que, he aprendido, desde siempre, a no tener nada... a no poseer casi nada, a 
no guardar nada, porque ya sé que tales fuerzas, y otras, y algunas otras más, todas involucra-
das en este asunto de predestinación vocacional -en equipo con otras conciencias desde otros 
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posicionamientos vibratorios, sobre todo-, siempre irán a aniquilar todo lo que pueda ser acu-
mulable en este estado, para que no quede constancia. Así que, no me agarro a casi nada, más 
que, a mi propio recuerdo, mi experiencia y mi visión intocable. Si pierdo todos los datos de 
nuevo, como contactos, trabajos, etc, prácticamente me es indiferente. Ya estoy acostumbrada a 
no darle más importancia que a la propia consideración constante en mi fuero interno, de que 
todo es un juego, una ilusión, un programa, y jamás, una atadura.

Ahora, cada vez que vuelven ‘a las andadas’, o se pierde algo, o me lo hacen perder, o me lo arre-
batan, o me lo eliminan, o simplemente, lo pierdo, me encojo de hombros, y se que no voy a 
caer en ninguna red que me pueda impedir seguir siendo libre. La materia no me ata. Aunque 
a veces, muchas veces, casi siempre, fastidia, y mucho.

Ánimo para tu nueva etapa. Cada vez que me ocurre tal o cual pérdida, ya sé que estoy entran-
do en una nueva etapa, -dirigida, eso sí, siempre, por el Destino (tu destino personal y único, 
decidido desde otra dimensión) -, y que no puedo hacer nada para evitarlo, ni luchar vanamente 
contra ello. Pero, eso sí, esa nueva etapa, querida amiga, siempre comienza con una gran lim-
pieza, liberación, sin pesos de más encima... Y eso es muy bueno.

V.D. De hecho me estoy saliendo de muchos grupos y eliminando incluso a quienes tienen co-
mentarios de odio por lo que sea, humanos u otras epecies. Me da igual y aunque sesn de la 
misma sangre. Al fin y al cabo la familis me la marco yo. Y bes cierto Isabel lo con la vibracion 
mas alta de Amor podremos vivir en estos momentos de caos. 
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Isabel De La Fuente
08 de junio 2020

un mundo empobrecido, con gente desesperada... Occidente abocada a la pobreza y a enfrenta-
mientos civiles inevitables. Y las emociones, -imponiéndose sobre el raciocinio, los datos, la infor-
mación veraz, que no quisieron verla-, serán las desencadenantes de su ruina, de su pobreza y su 
inevitable movilización por odio, por impotencia y por la furia interna de no haberlo podido evitar 
cuando pudieron, la frustración interna de quien sabe que es el máximo culpable de su situación 
y cómplice y copartícipe de la situación general. Quien no quiere ver la verdad, aunque la tengan 
delante, será el causante primero de la destrucción inevitable. La masa, tendrá que hacer frente 
a lo que no quiso impedir, pero sí quiso anteponer falsas emociones, mentiras que generan emo-
ciones, y mentiras más emociones más falsas emociones, sólo pueden degenerar y precipitarse, 
irremisiblemente, hacia el abismo.

Sin duda, la peor crisis de la humanidad, de los últimos miles de años. Pero, no os engañéis; an-
tepusisteis vuestras creencias políticas, terroríficas, y remover y convertir en dictadoras vuestras 
emociones ante ‘acontecimientos’ -de falsa causa y falsa consecuencia , pero absolutamente efi-
caz- ajenos, pero no las movisteis para llorar y exigir justicia, por ejemplo en España, para los más 
de 50 mil compatriotas, fallecidos por un gobierno psicópata y asesino, de los cuales, el 70 por 
ciento eran sus mayores, en un ejemplo de falsa y muy miserable ceguera, vergüenza suprema, y 
miserable indiferencia y desprecio a la verdad por la que, en algún momento, no podréis buscar 
abrigo en ningún tipo de justificación cuando el Destino y su Justicia, real, exija su pago; y su pago 
siempre es letal para el destino del cuerpo y de la misma consciencia.

Cuando la masa, una sociedad, una humanidad, elije imponer emociones -igualmente programa-
das- a querer ver la verdad y aceptarla, sólo tiene un final previsto y ‘justo’: su destrucción.

La Creación no pierde ‘el tiempo’, porque su tiempo y la verdad son el mismo concepto. Y todo 
ocurre, lo queramos o no. Todo sucede, acaba por suceder, acaba por imponerse. Nadie queda a 
salvo, ni aquí ni ‘allí’. La conciencia no puede esconderse en ningún estado vibratorio. La conciencia 
puede parecer dormida un instante, en una quimera, en un sueño de programación, sólo un ins-
tante cósmico. Pero, sólo un instante cósmico... En cuanto vuelve, de nuevo, el aliento, el respiro, 
la consciencia real, la destrucción-transmutación son inevitables.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

C.C. Horrible!!!. Todo preparado adrede en todo el mundo!!!! Para poner a las poblaciones de rodillas

S.B. Permiso Isabel lo comparto ya que escribes tan bien todo... te admiro!!!!! Desde Argentina un abrazo!!!

M.J.V. Me siento similar atrapada y no entendiendo como las personas k decían estar despiertas 
están llenas de miedo.

Isabel De La Fuente ¿qué tienes contra el miedo? ¿no es acaso un sentimiento, y probablemente-
mente, el más poderoso para activar todo el potencial de empoderamiento del ser humano? 
¿sin miedo, acaso, alguien hubiese avanzado hacia el fortalecimiento exterior y el reforzamiento 
de su propio interior? ¿cuántas mentiras genera la falsa espiritualidad que pocos ya siquiera se 
adentran en ellas para discernirlas porque sólo buscan consumir material programativo, en este 
este caso, con la etiqueta de ‘espiritual’, cuando en verdad sólo se trata de un sistema, en forma 
de píldora-creencia, muy eficaz, de control y manipulación mental a través de la manipulación 
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de las emociones? ¿algún animal, alguna raza animal, ha dejado de evolucionar, transformarse, 
aprender, superarse, organizarse, gracias al miedo.. y otras muchas emociones, derivadas de 
esta, a lo largo del tiempo en este planeta?

En todo caso, No es el miedo lo que paraliza. Sino, el sufrimiento constante, y el programa de 
su frimiento constante. Pues, el miedo, activa todos los mecanismos de defensa, inteligencia, 
sistema inmune, energía, potencial, calor, todo de uno mismo para enfrentarlo, fortalecerse, y 
avanzar para superarlo y superar las causas que lo generan. Y, no es, precisamente, lo que en 
este momento está imponiéndose ni se impone en la humanidad en la Tierra, sino la alienación 
y zombismo en torno a una ideología impuesta por terceros -cualquier ideología o creencia-, la 
programación mental y física masiva, por parte de terceros, y el vacío de sentimientos y emo-
ciones reales que procedan, en verdad, del interior de uno mismo.

La soflama “quieren generar miedo” “controlarnos con el miedo”, etc, no es más que una frase 
hcha, vacía, y sin ningún tipo de sentido hoy, que se repite incesantemente entre los -falsos- 
denunciantes de la conspiración, los -falsos- espiritualistas, y todos los que manejan a unos y a 
otros, como una forma más de programación, y activación de la programación mental.  

Con esta frase, además, encima, se demuestra que desconocemos, somos unos profundos des-
conocedores e ignorantes del funcionamiento del cuerpo humano, su biología, su sistema auto-
inmune e inmune en general, nervioso, circulatorio, etc. y por supuesto, genético, y por descon-
tado, cerebral-mental.

El problema no es el -falso- miedo; sino, la alienación y la programación mental por parte de 
terceros. Independientemente de la soflama, eslóganes, frases hechas, etc, que se estén utili-
zando para conseguirlo y reunir un ejército de esclavos cuya cualidad es su incapacidad para 
pensar por sí mismos, para escucharse a nivel interno sus propias emociones y sentimientos, ya 
subyugadas al programa mental, vaciada su voluntad por quienes programan y vacían el cuerpo 
y cerebro de la humanidad, para imponer sus programas de control y ejecución de la esclavitud.

Pero, en fin; esto ya lo he tratado de explicar cientos de veces, en cientos de artículos, a lo largo 
de los años....

Isabel De La Fuente en cuanto a aquellos que se han dedicado a formar parte del famoso 
‘despertar’, a través de las nuevas ‘religiones’ espiritualistas (falsas. De control mental), son, 
precisamente, -y lo veremos pronto-, los más peligrosos entre ese ejército de mentes y volun-
tades doblegadas al sistema; sistema que, en efecto, es quien inventó la -falsa- espiritualidad, 
precisamente, para controlar a los débiles, a los más -aparentemente- sensibles, a los ‘miedo-
sos’ -tendencia constante a repetir el programa mental de mantenerse en el -falso- miedo, que 
les empuja una y otra vez a moverse en círculos cuyo alimento es el eslogan ‘miedo’. Es decir, 
el ejército de los programados sobre los que recae, en sus mentes y cuerpos, el establecimiento 
de la esclavitud en ellos y entre aquellos que les rodean.

 La cuestión final sería ¿despertar... a qué?

Maria Jose Violeta No se que falsa espiritualidad, de todas maneras prefiero que mi vida gire 
hacia la naturaleza bienestar, reflexión, conocimiento etc.

Ana Isabel De La Fuente ¿qué tiene que ver lo que acabas de escribir con mi contestación y con 
tu propio comentario anterior?
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M.J.V. Agradezco tu comentario pero no iba con ese sentido. Era la programación del miedo que 
están generando a nivel mundial.

Ana Isabel De La Fuente ¿qué tiene que ver lo que acabas de escribir con mi contestación y con  
tu propio comentario anterior? ¿puedes detectar tu propia fragmentación mental, fruto de 
una programación externa, y que en nada tiene que ver con tu verdad interior? Pues, eso es 
exactamente a lo que me refiero con programación mental. La programación mental, siempre, 
es externa, ajena, y sólo puede producirse cuando la persona no es consciente de su propio yo, 
no es consciente, en realidad. Y tal programación incluye todo tipo de información, sea del tipo 
que sea -porque no hace distinción a la mente dormida-programada- , incluida la -falsa- espiri-
tualidad, o los falsos nuevos hábitos que muchos creen elegir o adquirir, de repente, cuando 
tales hábitos no deberían ser tales, sino el natural comportamiento del ser humano en su único 
hábitat conocido.

En cuanto a que no sabes a qué me refiero con ‘falsa espiritualidad’, me sorprendes y mucho. 
Porque no he dejado de hablar de ello en todos estos años , de manera profusa, constante, con 
datos, con múltiples reflexiones, con experiencias, con ejemplos, con información real sobre 
tal, etc. etc... Y si tú formas parte de mis contactos, no deja de ser extraño que aquí, en mis 
propios artículos hayas escrito eso.

M.J.V. Agradezco tu comentario pero no iba con ese sentido. Era la programación del miedo kves-
ran generando a nivel mundial

Ana Isabel De La Fuente madre mía, Maria Jose Violeta…. Es sorprendente.. Es decir, no has 
comprendido nada de lo que te he escrito en mis comentarios anteriores.. Me dejas perpleja. 
O no. Simplemente, demuestras, tu programación mental. Y la repites. Te lo vuelvo a preguntar 
¿eres consciente de tu fragmentación mental que te lleva a escribir siempre lo mismo, y sin re-
flexionar sobre ello, aunque te lo desmenucen, te lo traten de explicar, o te inviten a que 
medites sobre ello? Otra pregunta ¿has leído bien todo lo que te estoy escribiendo?

 Ana Isabel De La Fuente ¿has leído lo que te he contestado sobre el miedo?

M.J.V. Y la gente se esta dejando llevar

J.A. Puede estar tan agotada la conciencia y el Ser, y no Ser y desconectar emociones por puro 
agotamiento como quien duerme para recargarse con el sueño. Veo a quienes juegan su juego con 
soltura y dicen y desdicen sin pudor caiga quien caiga, buen contraste, no se si tan válido, más bien 
demoledor (pienso). Popurri reptiliano por poner un adjetivo fácil de identificar. No se si dormidos 
pero si cansa el juego. PROPAGANDA DE EDWARD L. BERNAYS (libro recomendable). Feliz día.

I.R. Isabel, he allí el dilema de muchos... su programación como lo has dicho y se está tan dormido, 
que no se aperturan a investigar, si no ser meros repetidores de todo lo que se publica, cuando todo 
está dentro de nosotros, todo lo implementado por el sistema, todo lo aprendido, todo lo que trae-
mos y pare de contar, tampoco hay que ser tan ingenuos ni hacerse de la vista gorda, hay mucha 
tela que cortar, ni ser tan acomodaticios. Mucho confort y salirse de allí para pensar y reflexionar, 
no es para muchos agradable, pues así nos han programado para creer tantas mentiras que cuando 
tienes la verdad frente a tus narices, te vuelves bizc@ paa no ver... así estamos.
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Isabel De La Fuente
12 de junio de 2020 

estáis muy equivocados, todos estos del ‘negocio del miedo’ que, supuestamente, tanto vocife-
ráis, vendéis, clamáis, o pretendéis denunciar, cuando vosotros mismos formáis parte de toda su 
estructura publicitaria que lanzáis a los cuatro vientos, consiguiendo precisamente eso que denun-
ciáis: implantar miedo en los cerebros (como un perfecto programa de manipulación mental que , 
paradójicamente, no genera miedo, sino algo peor :alienación, habituación, repetición, acomodo, 
normalización del concepto y la palabra miedo como objetivo mental de adormecimiento cuando 
es ejecutada por repetición ) de la incauta mayoría que es incapaz de discernir porque ya son inca-
paces de escuchar, y mucho menos de investigar.

Pero, cuánto dinero, atención, rol y ‘guruísmo’ os reporta, eso sí. Al final, así sois y funcionáis todos: 
los supuestos espiritualistas o pseudo consciencialistas y los meramente funcionarios del sistema 
al servicio del sistema.

No creo en ninguno de vosotros, en ninguno de esos grupos, en ninguno de esos gremios, en nin-
guno de esos lobbies, en ninguna de esas vacas sagradas, millonarios o no, famosos o no, líderes o 
no, gurús o no, divulgadores de éxito o no; es lo mismo: sois todos iguales.

¿en algún momento, antes de que sea tarde, me pregunto, os daréis cuenta?

Voy a seguir con mi ‘auto confinamiento’ personal. Me he reconocido en estos últimos tiempos, 
casi sin darme cuenta, como cuando era niña, una eremita obligada a serlo por puro ejercicio de 
conciencia, y de obligado cumplimiento al dictado de mi espíritu, por no transgredir a mi consciencia.

...

Ante tan satánica confusión y su veloz normalización, sólo queda el aislamiento hasta donde las 
fuerzas dominantes lo permitan... Del resto.. sólo cabe esperar...sus consecuencias sobre todo, 
sobre todos. ¿Y la acción? La acción, en este instante, totalmente supeditada a la quietud de la 
consciencia...

….

de momento. Sólo, de momento.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

A.G. Libre albedrio, tanto el suyo como el mio, y entre nosotros la famosa es usted de repente está 
haciendo aquello de lo que nos acusa a los que hacemos lo único que podemos: levantar la voz!

Ana Isabel De La Fuente ¿lo ve usted? No parece que haya leído el texto, y si lo ha leído, que lo 
haya comprendido. De momento, le sugiero que lo lea y lo trate de comprender, antes de escribir. 

Ana Isabel De La Fuente Para ser coach, no parece tener una buena comprensión lectora, ami-
go... Parece, más bien, ser una de esas personas que se mete por aquí y por allá, arremetiendo 
en lugares ajenos donde no acaba de profundizar y conocer... Mal empezamos ¿no cree?. Usted 
sabrá lo que escribe o publica en sus páginas. Pero, de esta página no sabe nada. Y menos, de por 
qué se ha escrito este texto y cuál es su fundamento. Yo, de momento, a usted, por superficial, al 
menos en lo que respecta a asuntos ajenos a los suyos, no le contrataría sus servicios.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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T.M.M. Ana Isabel De La Fuente ya extrañaba sus textos siempre de muy buena ayuda, y exce-
lente explicación. Gracias 

Ana Isabel De La Fuente Ah, y por último ¿acaso sabe usted lo que llevo haciendo más de 30 
años, de manera ininterrumpida, en todo tipo de medios, formas, formatos, tiempos y no-tiem-
pos, a nivel vocacional-social y profesional, y desde que nací (tengo recuerdo de mis primeros 
mese de vida y de cómo era mi conciencia, entonces) a nivel personal?

 Pues, eso mismo: levantar mi voz. Y sin descansar ni un sólo día de mi vida.

 Mejor permanecer callado cuando no sabemos de qué hablamos ni con quién estamos hablando.

T.R.S. Isabel me pasa lo mismo... Llevo un par de años en “autoconfinamiento” harta de tanta 
pseudoespiritualidad y de “borregos-vampiros espirituales” que ni sienten ni padecen... que sólo 
siguen a su guru superiluminado sin pensar ni profundizar nada... Creyendo haber encontrado el 
“despertar”... Su “tierra promesa”
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Ana Isabel De La Fuente
12 de junio de 2020 

El próximo conflicto bélico = conflicto con armamento nano bioterrorista creado por el poder 
mundial contra toda la especie humana. Como nunca se ha visto. Y esa es la más grande falta uni-
versal, atentado, contra el ser de un ser creado , por parte de inteligencias artificiales dirigidas por 
una parte del cosmos que no quiere que este tipo de universos y formas de vida específica ‘pros-
peren’, transciendan y transmuten hacia energías más puras originales, con sus mismos atributos, 
para no perder sus hegemonías por desconfianza hacia este tipo de criaturas-’creadas’, sin concien-
cia ni consciencia de voluntad suprema, real, interior.

Satanismo contra el Espíritu. La primera gran prueba de fuego de esta especie humana cuando ha 
llegado a un punto de inflexión en su desarrollo y evolución, pero ha continuado sin desarrollar su 
aspecto superior y más importante: su consciencia. Su consciencia de Yo. Su consciencia de Yo en 
libertad y autoridad. Su consciencia de Yo Supremo e Inmortal.

¿Qué genera la ausencia de consciencia de Yo , Autoridad-Voluntad- Poder interior?
Genera, obligatoriamente:

Esclavitud.

¿Solución?

Todo el mundo sabe, conoce de manera innata, cuál es la solución.

Cuando una mayoría sea capaz de hacerse tal pregunta y sea capaz de responderse, entonces ‘ya 
estará preparada’ para hacer efectiva La Solución.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

M.M.F.C.
Alfredo Mario Faccini ”El hombre es su propio creador de su cielo y de su infierno. No existen más 
demonios que los susurros de su propio ego.” 

-Eliphas Levi.”
Ana Isabel De La Fuente ¿vamos a empezar ahora, otra vez, con los ‘tópicos’? ¿con los falsos 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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clichés, muy al uso de la espiritualidad artificial, creada por los poderes, esos mismos poderes, 
que manejan el mundo, para adormecer a los de valentía distraída, a los débiles por elección, a 
los que se jactan, de su cobardía....? ¿no preferirías escribir un texto de tu propiedad, es decir, 
resultado de tu propia experiencia vital personal, aunque estuviera trufada de contradicciones, 
pero auténtica en su clamor?

Ana Isabel De La Fuente ¿hay alguna manera de que seáis/seamos auténticos por una vez en  
vuestra vida, y más en estos momentos donde lo único que nos salvaría es ser lo único que po-
demos ser, pues ya somos cómplices en demasía del avance de la oscuridad que tanto se alimenta 
de la tibieza y de los que entregan una y otra vez su pequeña autoridad a los demás, pero nun-
ca reúnen el suficiente valor para ser ellos mismos, le pese a quien le pese? Además, ¿ser uno 
mismo no sería un motivo para aligerar el alma de tantas cargas impuestas desde el exterior 
-programaciones, genética, cultura, educación, etc- y más aún, un motivo para la esperanza en 
la liberación de nuestra especie, no porque no hayamos podido con el mal, sino por haber con-
seguido sacar lo mejor de nosotros mismos, como por ejemplo, cuando aceptamos nuestra res-
ponsabilidad, participación, complicidad del mismo mal, y por eso nos hemos ganado el derecho 
a llorar, gritar, patalear, y enfrentar ¿por qué no,? al mismo mal, con toda la fuerza de nuestro 
interior, y así mostrar, por una vez, que el poder interior -y sobre todo-, también existe, y es el 
primer principio universal por excelencia, y que hay que reconocerlo, fundamentalmente, para 
poder transcender los mundos-creados-ilusorios-artificiales, generados para los espíritus aún 
sin conciencia ni consciencia de Voluntad-Poder-Autoridad, en el centro de su propio y genuino 
e inmortal Ser?

 Alfredo Mario Faccini Filosofía pura amiga me gusta mucho pero??

Ana Isabel De La Fuente “pero...” una frase que nace del alma y del intestino de uno mismo es 
infinitamente más poderosa, cuando es clamada con toda la fuerza de nuestros órganos -sagra-
dos; sagrados, todos-, que cualquier otra frase hecha por terceros.

Mary Chuy Torres Isabel, ¿como puede la entera humanidad defenderse de las armas biológicas 
que esparce el poder mundial?, ¿cómo protegernos de esos bichos que a propósito son esparcidos 
en el cielo, en la tierra y en el agua?, pienso que solo confiar en nuestro ya mermado sistema 
inmunológico que por décadas los dueños del mundo han envenenado con alimentos manipu-
lados, vacunas y demás, pero aparte de esto, ¿que más podemos hacer?

 Ana Isabel De La Fuente ¿cómo crees tú?

Ana Isabel De La Fuente Eres seguidora de esta página. Puedes leer y releer, por ejemplo, entre 
mis miles de publicaciones. Pero, en especial, si lees este mismo artículo... hasta el final (creo 
sinceramente que no lo has leído), quizá te puedas responder....

Rosa Maria Perillo hay que decir basta basta basta !!! pasa porque lo permitimos de muchas 
maneras

Luis Alberto Perez Mary Chuy Torres la humanidad entera tiene libre albedrío, solo unos pocos 
se han enterado, la mayoría sigue en los mismos dogmas... no nos hemos dado cuenta que la 
serpiente se mordió la cola. No es en este mismo plano a donde hemos de trascender.
Es en el plano consciencial donde unos pocos pudieran hacerlo.
La mayor parte de la población está dormida, anestesiada y casi desahuciada.
Entre ellos muchos seres que amamos pero que deberán seguir en el bucle.
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M.Ch.T. Luis Alberto Perez, yo veo que muchos no viven por estar presas del terror de enfermar del 
bicho, mientras tanto continúa la agenda del Nuevo Orden Mundial y la manipulación de masas.

Ana Isabel De La Fuente Mary Chuy Torres Ya. Y ¿tú qué quieres hacer contigo misma y con tu 
vida, al margen de eso?
Ahí. Ahí es donde deberías poner tu atención, para ver qué pasaría... Probarte a ti misma enfo-
cando sólo en aquello que es real y único en ti, es decir: en ti misma, en tu interior, en ti.

Mary Chuy Torres Ana Isabel De La Fuente, yo quiero dejar de ser lo que era antes, quiero la ver-
dad, quiero ver un mundo diferente, mundos distintos, saber cosas que en la tierra son veladas.
 

 Ana Isabel De La Fuente Mary Chuy Torres “querer” “yo quiero” “yo quiero”
 Tú “quieres”. Pero
 ¿y qué haces?

M.Ch.T. Ana Isabel De La Fuente, busco, SIENTO, pienso, escucho, pero sé que es algo que no es 
fácil pero tampoco imposible.

 M.Ch.T. También se qué hay que actuar

 M.Ch.T. Pero siempre esperamos que alguien o algo nos salve o nos diga que hacer.

M.Ch.T. Ana Isabel De La Fuente, siempre me cuestiono con esa pregunta, ¿Qué hago?

 M.Ch.T. Ana Isabel De La Fuente, gracias por todo.

Luis Alberto Perez Mary Chuy Torres Mantente en el camino, (Jeremías 33 “clamad a mi, yo te 
enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces) bienvenida al laberinto del minotauro, ven 
armada de mucho valor y con el hilo de la conciencia, muchos dogmas y velos de tu mente han 
de caer. El mundo (moon do) no es lo que creemos. Vida y muerte no son opuestos. Son un bucle 
solamente. No temas, por que no hay realmente nada que temer, si te mantienes en conciencien-
cia estás sujeta de la mano de Dios. Vives en una cárcel mental que te reta como adversario para 
alejarte del espíritu.
 
Percibe que el gran objetivo es generar MIEDO (mi e do... e= energia, do=hacer... “lo que mi 
energía hace”), luego entonces, primera regla, no les regales tu energía... no acudas a la convo-
catoria del miedo.

Observa su pirámide, han cortado el paso a la unidad... nos hacen creer que el mundo es división 
y dualidad... los duales no son opuestos, son complementarios... han dividido nuestro cerebro 
haciéndonos trabajar solo un hemisferio.

Nos han dejado en lo HEX otérico, y nos han ocultado lo ESO térico, robando nos la sabiduría de 
lo EScencial de las cosas, para que no las comprendamos, y manipularnos con esa incompren-
sión.
 
No venimos al mundo a cuidar un cuerpo, una casa o un auto... con nada venimos y con nada 
nos vamos... partimos si bien nos va con la HEX periencia, pero es fundamental partir con la 
EScencia bien arraigada en tu ADN, volveremos al bucle... para usar el acumulado consciencial.
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El principio básico es la unidad, la conciliación de las paradojas... esa es la gran herramienta.

Hay un gran rompecabezas que armar en la sabiduría del mundo, para ascender en consciencia.

Espiritualidad, Esoterismo, Numerologia, Astrología, Gemetría, Simbología, Alquimia, Geome-
tría Sagrada, Cábala, Hermenéutica,
Todas son grandes herramientas que te ayudarán.
La “resonancia simpática” es una gran aliada.

Es simplemente volverte una INICIADA en el camino de la conciencia... es tan maravilloso y tan 
largo que una vez que lo tomas es difícil abandonarlo.

El renacimiento o toma de conciencia es “UN CLICK” del cual no muchas personas pueden go-
zar... muchas personas llevamos años o décadas, algunas centurias y hasta milénios con su lega-
do, para hacer despertar a la humanidad...

Es tan difícil que ni uno mismo logra a veces zafarse del MALEFICIO aún sabiendo la verdad.

El mundo ama su cárcel y sus males... y cada día caemos en inconciencia, a tal punto que llega-
mos al punto de la autodestrucción.

Observa... los pecados en su máximo esplendor, SOBERBIA, AMBICIÓN, IRÁ, GULA, LUJURIA

Bien pueden representarse cada demonio con Bill Gates, Felipe Calderón, Pedro Sánchez, Hillary... 
 
LA CONCIENCIA GLOBAL COLAPSÓ!... la sumatoria de las conciencias del mundo esta haciendo 
corte de caja y pasando la factura. A esto llamamos LA SERPIENTE SE MORDIÓ LA COLA.

Entonces, pienso... es la inconciencia la que nos ha traído aquí.

Hay una energía retadora, en el mundo no hay solo humanos, también hay entes parasitarios con 
potestad en los Rey nos y Gobiernos de ESTE MUNDO... pero NUESTRO REINO NO ES DE ESTE 
MUNDO.

Luis Alberto Perez Mary Chuy Torres mira esto... estamos en la HEX istencia, 666, el número 
del hombre bestia... en el MALKUT, en el plano regido por el Sol negro Levógiro (el camino de la 
mano izquierda)... vivimos engañados en la HEX

Merida Romo Pero es como si existiera un bloqueo, mi mente desenvuelve una idea y de repen-
te es como si se escapara y se me ha esfumado el seguimiento de la idea.

Carmen Cordoba Interesante.
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Isabel De La Fuente
13 de junio de 2020

500 años después.
-"¿Qué hicisteis?¿por qué lo permitisteis?¿cómo fue posible que os dejaseis dominar?¿Por qué y 
qué mecanismo interno os paralizó ante aquella mentira?"
-"¿Cómo es posible que os dejaseis manipular, casi todos, a la vez, 8 mil millones de personas ? ¿Por 
qué permitisteis que la Tierra se convirtiese en una cárcel?

-"¿Por qué nos obligasteis a ser letales con lo que nos obligasteis a heredar?¿Por qué nos obligasteis 
a tener que decidir la ruptura definitiva, la destrucción inevitable, la elección sobre la perpetuación 
o paralización de vuestra descendencia , nosotros, por arrodillaros ante vuestros esclavizadores y 
porque renunciasteis a pensar, a discernir, a vuestra sagrada libertad, sin oponer prácticamente 
ninguna resistencia?2

-"¿Cómo fue posible tal ignominia mundial? ¿Se puede someter, a la vez, al mismo tiempo, con 
mentiras y un grupo reducido de elementos, oscuros, siniestros, a 8 mil millones de personas, 
cuerpos y mentes? ¿El ser humano no había acabado de aprender a detectar la mentira, o lo que 
es peor , es posible que haya decidido, personalmente, motu propio, dejarse dominar y hacer la 
voluntad de lo que ese puñado de satánicos les trataban de imponer, con tal de no tener que tomar 
decisiones por sí mismos?"
-¿Es posible que, ni viendo cómo la gente moría a su alrededor, el resto, eligiese la alienación sobre 
la determinación consciente?"
-" ¿Cuándo comenzó vuestra insensibilidad y sometimiento, cómo fue posible que fueseis impasi-
bles a la muerte de millones de inocentes , pero fieles a vuestros esclavizadores e indiferentes a la 
valía sagrada de vuestra propia vida ?"

- "..."

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

F.S.A. Me gustan mucho tus mensajes y procuro siempre compartirlos porque concientizar es una 
forma de despertar a quienes desean abrir los ojos.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
13 de junio de 2020

Habéis mancillando el verdadero principio y objetivo de los Santos. Su ‘espiritualidad’ no es la 
vuestra. Traicionar a la Verdad, no puede ser compatible con vuestros hacinamientos, reagrupa-
ciones, eliminación de la voluntad sagrada y la intuición como única guía para no anular ni asfixiar 
a la propia conciencia interior. Vuestro negocio personal asociado a la necesidad infame hiere de 
muerte al sentido único, intocable y libre del verdadero Espíritu.
Y se que lo tú lo sabes bien. Nadie sabe más que nadie. Simplemente, unos aceptan la verdad y 
otros no. Los motivos , a estas alturas del declive humano y terrestre, ya, no importan.

Hoy...
Hoy me has sorprendido, me has creado zozobra, inquietud. Tus palabras, al final, siempre delatan 
los motivos por el miedo a la pérdida; te ha traicionado tu semi-inconsciente. Pero, lo has dicho. 
Has mentado a la orden-ejército de los programados para redireccionar a los falsos portadores de 
una verdad que ya está prostituida y vendida a la oscuridad. No querer ver qué entes ocupan los 
cuerpos de esos que tú llamas de ‘tu cuerda’ o de tu línea de pensamiento, es decir, esos gurús, 
es traicionar en lo más profundo a tu verdad interior, que en nada tiene que ver con ellos, ellas, 
a quienes ahora tú ensalzas como ‘maestros’, cuando son o programados, bien informados, o y lo 
más llamativo y que más abunda: los poseídos. Porque ¿es que no sabes que algunos de los que 
mencionas están poseídos por otro tipo de entes? ¿acaso, no lo ves? ¿y tu intuición?...

me sorprendes. Me has sorprendido... Considerar, tú, un grande del periodismo, que muchos de 
estos gurús, que son personajes auto-creados para conseguir un sólo fin: su ‘éxito’ personal, ga-
nando miles de euros, incluso, millones de euros, engañando a la gente que les sigue, consiguiendo 
a costa de lo que sea, como sea, de la manera que sea, un roll, un espacio de dominación sobre 
miles de personas, alineándose con otros muchos ‘organizadores’ de eventos para este tipo de 
personajes-lobbie , que rayan la legalidad, están al límite -si no lo han traspasado, ya, en diferentes 
ocasiones- de la delincuencia , la extorsión, la mentira, disfrazados de divulgadores de verdades 
que han cocinado a fuego lento durante estos últimos 15 años, de ‘boom’ pseudo espiritualidad, 
como programa mental dominante en las masas más maleables, manejables, débiles, que tanto en-
gordan las masas de seguidores de estos gurús perfectamente diseñados para tal fin, sean avalados 
por ti, y les des espacio en un espacio tan manipulado como es ese mismo gremio y sus plataformas 
de divulgación .

Nunca os entenderé. Nunca. No he conseguido encontrar a ni un sólo personaje de este gremio que 
no se haya vendido del ‘sálvese quién pueda’ al ‘domino tu conciencia con falsa verdad’ pero me 
interesa seguir en ese lobby para no perder ni ‘prestigio’ ni dinero, y no ser arrojado al olvido, por 
única y exclusivamente seguir la verdad, sin ningún tipo de doblez. Todos a los que os he conocido, 
y personalmente, a mí no me habéis decepcionado. Y seguís sin hacerlo, porque ya os detecté des-
de el primer momento que compartimos espacios y plataformas de divulgación. El veros a todos, 
uno a uno, una a una, en vuestro interior, desde el primer instante, me produjo ya entonces un gran 
revuelto interior, por cuanto pude veros, uno a uno, una a una, cómo iba a ser vuestro futuro y las 
intenciones que os animaban, y los programas de control mental que os manejaban. Luego, esa 
falsa pose de arrodillamiento de unos sobre otros, me ha estado revolviendo el estómago, hasta 
la náusea, hasta el día de hoy en que vuelvo, otra vez, a reafirmarme en lo que ya vi entonces, y 
que hoy reproducís con precisión y sin ningún tipo de posibilidad de emendar tal designio perfec-
tamente diseñado para todos vosotros, pero no por vosotros, sino por quiénes siempre han estado 
dominándoos en vuestro camino de manejo de masas, o grupos, o plataformas, para ese fin que 
esos poderes que os dominan, gestaron y programaron para que se cumpliera a través de vosotros. 
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Y aún sabiéndolo, muchos, no os habéis movido un sólo centímetro de tal camino, por miedo a 
perder un futuro del que veíais bien sus beneficios y bajo qué energías y dimensiones ibais a seguir 
siendo protegidos unos y otros, unas y otras.

Romper con esa programación mental y dominio de voluntad por parte de esas energías, fuerzas 
y poderes, cuesta a quien se da cuenta y percata de tal manipulación, casi hasta la vida; probable-
mente, toda la vida. Porque, habiendo formado parte de tal entramado y programa el que des-
pierta a tal manipulación falso-espiritual, sabe perfectamente que la información manejada en ese 
gremio ‘elegido’ (preparado para tal fin, cerebral, biológica y mentalmente) por los programadores , 
en absoluto es dominante, ni es importante, ni sirve a los objetivos de esos poderes manipulado-
res; sino que el objetivo primordial es utilizar a tales ‘elegidos’ programados, para reunir en torno 
a ellos, con falsos preceptos sensacionalistas relacionados con una espiritualidad-alimento que no 
existe ni tiene valor alguno ante la conciencia real inmortal, a millones de incautos, casi siempre, 
débiles mentales, dañados por sus propios procesos de vida -con culpa o sin culpa, siendo o no 
responsables de ella, etc, pero sobre todo, siendo víctimas y permaneciendo en ese roll- o eligen 
la alienación y que otros siempre les controlen y dicten sobre sus vidas, antes de hacerse ellos 
responsables de las mismas, para ensayar un plan mucho más basto y dramático de control de la 
población mundial en un futuro inminente.

Los programs de control mental y de voluntad sobre la humanidad tienen en la falsa espiritualidad 
y todos sus desarrolladores-programados (alias: gurús), convertidos en falsos nuevos héroes, los 
perfectos aliados para implantar el estado general de esclavitud humana , con decenas de nuevas 
religiones-programas , que mueven las emociones más superficiales, pero siempre tan dominantes 
sobre la débil mente de la humanidad actual en general, que desconoce, ya, y definitivamente, lo 
que significa voluntad, poder interior, verdadera consciencia de Yo, en la libertad individual del ser 
de cada individuo, autoridad sobre uno mismo. Y el resultado de tal programa de control y exacer-
bo emocional a través de múltiples ‘técnicas’ y nuevas biblias, religiones, creadas bajo el programa 
por excelencia de control mental, el MK Ultra , es ese otro punto de reunificación de controlados 
y despojados de voluntad, y, denominado ‘Nueva Era- New Age’ que enardece lo más débil o frágil 
de la mayoría que les sigue y contagia de manera muy efectiva y en muy poco espacio de tiempo, 
a la masa deseosa de encontrar una salida de la mano de cualquier otro dominador, esclavizador, 
gurú, o falso ‘maestro’ o dictador.

Y, si; así es, desgraciadamente, al menos, para mí. No he conocido a uno solo, o a una sola, persona, 
mujer u hombre, dentro de este gremio de divulgadores o gurús al uso, que haya defendido hasta 
el final la verdad , incluso a costa de perder los favores de todos sus ‘colegas’, roles, y, sobre todo, 
dinero, por el mero hecho de ser honesto con su propia conciencia, su espíritu y su consciencia.

Aún, no he conocido a nadie, honesto, que, haya podido mantenerse en tal corriente de mani-
pulación abyecta, llamada espiritualismo -nueva era. Sí he conocido a mujeres y algún que otro 
hombre, que no han podido soportar semejante manipulación miserable del verdadero espíritu, y 
abandonaron despavoridos uno de los programas de control de voluntades y cuerpos, preparados 
para albergar, sin que esos seguidores lo sepan, a miles de espíritus pertenecientes a otros planos 
más densos, oscuros y enfermos, que necesitan los cuerpos de estos incautos, siempre débiles, 
pusilánimes, sin voluntad ni autoridad sobre sí mismos, deslumbrados por las supuestas informa-
ciones espiritualistas sensacionalistas, y por ello, entregadas sus voluntades a quienes les dirigen 
como sus gurús; y fueron conscientes de ello en el primer instante que vieron peligrar su propia 
conciencia dentro de esos mismos grupos, supuestamente benignos, ‘ascendentes’, y pseudo ‘bue-
nistas’, hasta límites justamente opuestos al Bien Universal, que jamás permitiría, por propia ley y 
principio y núcleo de La Verdad, todo lo anterior.
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Ser no es aceptar información, cualquier información, del tipo que sea, y vivir de tal información. 
Ser es Ser. Darnos cuenta de ello y ser responsables únicos de ello, es decir, de tu propia vida, de tu 
propia conciencia, pase lo que pase, llegues a donde llegues, suceda lo que suceda, es incompatible 
con cualquier tipo de reagrupamiento, de lobby, de gremio, o de arrodillamiento a cualquier otra 
fuerza que no sea tu propio Yo Superior, en tu Interior más sagrado; es decir, a Dios.

Lo doy por perdido. La supervivencia, a costa de lo que sea, es la mayor compra-venta de volun-
tades. Almas con gran luz potencial, renuncian a ella por tal supervivencia, dinero, estatus, y huir 
como sea de la soledad. La soledad mal entendida es el arma más letal del espíritu que aún no se 
ha reconocido. Ese espíritu dentro de un lobby de programación ‘espiritual’, es el plan perfecto de 
los dominadores, de los esclavizadores, de los poderes muy oscuros que dominan este mundo y 
hoy, a la mayoría de la humanidad.

El plan perfecto.

Que piense quien quiera pensar.

Que intuya y piense quien quiera no sólo llegar a la Verdad, sino aceptarla con toda su crudeza y 
sea cual sea el final.

A mí me resulta muy difícil hacer como que no veo, como que no intuyo, como que no me doy 
cuenta, como quien quiere ignorar, hacer como el resto: mirar a otro lado, no querer saber, y no 
tener que hacer. No puedo. Y me resulta sorprendente ver que, esos a quiénes sí vi su propia luz, 
cómo se iba apocando por miedo a no tener dinero, a perder su estatus, a no tener que enfrentarse 
a su verdadera soledad. Se que es un precio muy alto el que hay que pagar, mantenerse en la Ver-
dad que el verdadero espíritu reconoce en su interior, siempre, en contraposición con la mentira 
de la realidad social en la que las almas van perdiéndose a cada instante, en masa y a velocidad 
vertiginosa... Pero... Cuando un espíritu sí es consciente ¿qué otra opción tiene?
Sí, ya lo se; la muerte. La civil y la carnal. La carnal es la única segura e inevitable. La civil, seguro, 
también. ¿Y después?

Nada. Después, la Nada. Y de la Nada... también estoy segura, al Todo.

Isabel De La Fuente   Ana Isabel De La Fuente

L.A.P. Un Abrazo Anita!!

N.X.O. Eres tan elocuente. Gracias.

Ana Isabel De La Fuente... no se si soy elocuente, N.X.O. Simplemente defiendo hechos y conside-
raciones basadas en mi propia experiencia, directa, personal, con testigos, hechos; amplia y per-
fectamente demostrable. Y, las evidencias, y los hechos, vividos -y sufridos- por mí, a este respecto, 
créeme, son muchas, muchos... cientos.

Ojalá fuese elocuente, querida amiga.. Ojalá lo hubiese sido cuando he experimentado todo lo que 
denuncio…. (y es poco lo que he publicado, muy poco...). Y si lo hago es porque, mi conciencia 
interna, por uno u otro motivo, casi siempre ajeno a mi voluntad pequeña, me obliga a ello, y siem-
pre en los momentos más inesperados. Mi intuición es quien dicta. Ni siquiera yo puedo evitarla...
En fin...

Gracias por tu comentario.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
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Ana Isabel De La Fuente Creo que mis escritos, están enfocados a otros ‘sitios’, a otros, a ‘terceros´, a 
otras conciencias, o a un puñado de ‘pocos’ conscientes exactamente de esto de lo que hablo, más 
allá de lo que podamos presuponer a priori. Es como si fuese ‘por otro camino,´ que va por por otro 
lado, que va dirigido a quien tiene que ir dirigido.. Incluso, sin que yo sepa, o antes de que yo sepa, 
con certeza, a quién, a quiénes, y a ‘dónde’. Algo así como : “cumplir órdenes”. 
  
Y, yo...claro...,-¿qué puedo hacer? ¿ir contra mi intuición?-… las cumplo.

N.X.O. Yo creo que es así. Estos días he andado bien afectada, con tantas cosas que han pasado 
he tenido que alejarme de personas que creía mis amigos y que creía me apreciaban; y lo que hoy 
escribiste, me reconforta y me acompaña. Por eso te lo agradecí.

Isabel De La Fuente N.X.O. Estoy totalmente de acuerdo con tu comentario. Y te comprendo 
perfectamente. Es exactamente lo que me sucede hoy y… Bueno, me viene sucediendo desde 
hace.. ¿? Casi no me acuerdo.

R.M.P. El camino de la honestidad espiritual es un camino muy solitario que muchos no están 
dispuestos a seguir.

M.E. Mucha luz Isabel. Permitirte brillar a su esplendor, cuando sucede eres muy bri-llante, muy 
bonito. Bendiciones!

K.S.M.Dz. La verdad así pasa pensé que yo estaba loca pues como no me creo buena ni iluminada 
pero noto que muchos personajes se han vendido es mejor seguir nuestro interior gracias por com-
partir tan sabias palabras bendiciones.

T.S.C. Gracias Isabel, un escrito que remueve desde lo más profundo... gracias!!!

Isabel De La Fuente sin mucha repercusión este escrito, como otros muchos que publico y pa-
san casi desapercibidos... Esto está casi perdido ya, Teresa Savriti Cabrera. El nivel de conciencia 
es mínimo, y sobre todo mínimo, ya no entre la sociedad común, que hay de todo, sino en los 
grupos de divulgación que se dicen despiertos, y las masas de inconscientes que les siguen pies 
juntillas. La mayoría ya no ‘hila’, no establece relaciones, no sabe discernir, no sabe pensar... Y 
no sabe lo que es el mal, y por ende, el bien. Cuando la mayoría no es capaz de discernir porque 
además ya no sabe detectar ni comprender qué es el mal, esa sociedad, esa humanidad está 
condenada a desparecer, a destruirse, a auto-destruirse. Y es exactamente lo que está ocurrien-
do. Puedes encontrarte a gente, supuestamente, muy despierta, inteligente, informada sobre 
los poderes mundiales, lo que está sucediendo, etc, pero, son incapaces, de entender las propias 
conclusiones a las que deberían llegar tras hacer esas reflexiones. Y entonces, te contestan con 
lo contrario de aquello sobre lo que habían reflexionado, y son incapaces de ver y entender su 
incongruencia interna y mental, de darse cuenta de qué es el mal, y que el mal es el mal.
 
No les importa, no les llama la atención, no les preocupa que el mal se haya hecho con todo 
el control. Lo ven exótico, diferente, e incluso bien. Les hablas de esclavitud, y les da lo mismo 
lo mismo, les parece interesante. Les hablas de ruina, y les parece interesante, te lo justifican 
como algo bueno. Les hablas de criminalización a través de virus falsos que son armas de bio-
terrorismo, y lo niegan, porque piensan, eso si, muy concienzudamente, que es imposible, y que 
tales virus, aunque se les demuestre con datos y hechos, prefieren elegir que ha sido el azar, la 
casualidad, una mala racha del destino quien les ha propinado tal devastación, aunque hayan 
muerto miles de personas sin sentido. Les das los datos, y no son capaces de reflexionar sobre-
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llos, pues les parecen bien aunque concluyan en un mal manifiesto. Y son universitarios, profe-
sionales, personas con másteres, experiencias en conocimientos, incluso de manipulón, pero 
lo justifican, incluso lo avalan, y de no ser así, te sorprenden negándote todo lo anterior, cuando 
ya habían visto delante de sí, ante sus ojos, las pruebas de todo ello. Niegan que haya un poder 
que quiera esclavizar, porque lo consideran tal movimiento algo bueno para la sociedad o su 
evolución. No conocen el mal, No entienden lo que es el mal. No les parece reprobable que el 
mal se haga con todo el control. Incluso les avalan, les aplauden, persiguen a quienes no pien san 
como ellos, o pensando como tú o como yo, de repente, niegan todo lo anterior, te ridiculizan, e 
incluso niegan lo innegable de una manera tan desconcertante, que sólo puede achacarse a una 
locura general, real, auténtica, que ha infectado la mente y los cerebros de la mayoría, sligencia, 
que además funciona como un programa, y con una vibración que se contagia de manera más 
eficiente y letal que cualquier otra arma creada para el mismo fin o parecido.

Y así, personas que juegan con la espiritualidad, y se someten a ella, forman parte de su entra-
mado, son sesudos y sesudas en el conocimiento de todo tipo de informaciones iniciáticas, o 
de cualquier otro asunto englobado en este, siniestro, gremio, incluso especialistas , con tra-
yectoria espiritual contrastada durante muchos años, y conocedoras de miles de informaciones 
secretas e incluso investigadores o conocedores de tales temas, al final, te sorprenden llegando 
a la conclusión, e incluso divulgando masivamente, que todo es fruto de un azar, que aquí no ha 
pasado nada, porque lo sucedido estos meses en la Tierra, ha surgido de forma casual, un acci-
dente, y que puede servir para mejorar todos o evolucionar. Y ahí es donde te das cuenta cómo 
Satán se ha salido con la suya, y se ha filtrado y devorado a la mayoría de la humanidad y todo 
su entramado terrestre y en todos los ámbitos.
Si. Satán se ha hecho con el control de los cuerpos y mentes de los humanos. Y la prueba de ello 
es mi explicación de todo lo anterior. Cuando la mayoría es incapaz de discernir, hilar, y com-
prender y sacar conclusiones, todas, relacionadas con el Biel o el mal, lo que está bien y lo que 
está mal, es cuando ya podemos decir que la infección ha sido mundial, que esta humanidad 
está sentenciada, y que la esclavitud y la progresiva y paulatina destrucción de tal humanidad, 
tiene sentido, y ya ha dado comienzo.

T.S.C. Isabel De La Fuente totalmente de acuerdo contigo, la oscuridad ocupa los cuerpos, no 
reflexionar, no sentir, no entender... mirar sin ver, creer todas las mentiras sin cuestionar nada... 
peor que el virus, y si ya a comenzado, va ràpido... y lo que tengo claro es que no me arrodillaré 
ante el mal... Que Dios nos bendinga, un abrazo!!!

I.M. Sin dudas ni desperdicio, gracias siempre!! Querida Isabel!
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Isabel De La Fuente
13 de junio de 2020

yo hago
tú haces
él/ella hace
Nosotros/as hacemos
Vosotros/as hacéis
Ellos/as hacen.

Yo siento
Tú sientes
Él/Ella siente
Nosotros/as sentimos
Vosotros/as sentís
Ellos/as sienten

Y ahora viene la que más me gusta:

Yo intuyo
Tú intuyes
Él/Ella intuye
Nosotros/as intuimos
Vosotros/as intuís
Ellos/Ellas intuyen .

Sí; ésta última es la que más me gusta, sí.
Me quedo con ésta.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

Mary Chuy Torres Querida Isabel muchas Gracias por todo

Fermin Salgado Aripez Practicando conjugaciones de verbos.?

 Leonardo Castillo Fermin Salgado Aripez Creo haber captado lo que significa... y estoy de acuerdo.

Graciela Dillet Hacer, Sentir, Intuir, para que todos pongamos estas acciones en práctica, como tam-
bién “tomar consciencia de Yo, Autoridad-Voluntad-Poder interior” Gracias Isabel.

Graciela Dillet Tomando consciencia para dejar de someternos...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
15 de junio de 2020

no hay nada casual; no hay nada fortuito.

Todo está orquestado. Y todo confluye, converge y cobra sentido, en el momento apropiado.

Hoy

así, exactamente, es como funciona el Mal, como se establece el mal, y como triunfa el mal; siem-
pre, con la connivencia general, de la mayoría. ¿Cómo? Con la negación de esa mayoría de que 
exista el mal, y que el mal sea el mal, y nunca el bien. ¿Por qué? Porque parte de esa mayoría 
desconoce de manera absoluta lo qué es el Bien. Desconoce absolutamente lo que es mal. Sufrir 
la destrucción del mal en sí misma, lo consideran ‘normal’, lo consideran un ‘bien’, les parece lo 
normal. El mal es lo normal. El bien no existe. El mal, el más oscuro averno que se ha hecho con el 
control del interior de una gran mayoría, es la normalidad. Podríamos decir, usando el lenguaje de 
los satanistas que se han hecho con el control de todo y de todos, ese lenguaje satanista ya habi-
tual, y por tanto, normalizado en la mayoría, que el mal, el más oscuro, destructivo y atentado a lo 
sagrado, al Bien, es : “la nueva normalización”.
La Nueva Normalización
es el establecimiento definitivo del
Anti Cristo.

Y el Anticristo es la nueva normalización del ente humano, que poco a poco, se está viendo avocado 
a la mayor esclavitud y destrucción del ser, jamás visto. Y todo ello, sin que esa mayoría, -tiempo al 
tiempo- , se dé cuenta. No se dará cuenta ni siquiera, de su propio fin, de su propia destrucción. Y 
ese no darse cuenta es el mayor fracaso existencial del Ser..

Menos mal que, tal estado de negación y aberración del Ser es limitado e ilusorio. Pero, mientras 
la conciencia toma consciencia y no, la vida infernal es la inevitable y terrible ‘normalidad’. De cada 
conciencia dependerá, ya, cómo quiere o puede hacer todo lo que sea y pueda por empezar a ‘dar-
se cuenta’.

Consciencia.

Que Dios nos proteja y guíe en este camino de, necesaria e inevitable, destrucción de esta última  
sociedad y humanidad. 

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

C.A Así es hoy, sin más. Permíteme compartir tu reflexión. Bendiciones

G.D. Si, que Dios nos proteja...

J.A. ‘La nueva normalización’... normalizar algo nuevo, ahí esta; en su ‘normalización’, dentro de los 
parametros de lo que es ‘normal’ se esconde lo que no vemos justamente por ‘serlo’.... porque es-
tamos programados para verlo así.... tenemos que profundizarnos mas en nosotros mismos, somos 
nuestros propios maestros.... tenemos mucho de qué darnos cuenta y aprender

Isabel De La Fuente Como he explicado en mi escrito, y sobre lo que quiero que os deis cuenta; 
“nueva normalización”= satanismo. “nueva normalización”= Anti Cristo.

A.G. Isabel De La Fuente es tan cierto.... gracias sra!! que la luz nos llene... abrazo.
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Ana Isabel De La Fuente
18 de junio de 2020

Verdad. Gracias, Enrique Bunbury, por ser valiente. La mayoría, incluso la mayoría de tus seguido-
res, no sólo no quieren saber nada de la verdad, sino que no quieren oír hablar de ella, e , incluso, 
sí quieren lapidar a quienes no están dispuestos a negarla y quieren hacerla prevalecer sobre este 
mundo siniestro que avanza veloz hacia el satanismo jamás imaginado en este mundo, en este 
planeta, y con la humanidad como portadores y ejecutores del mismos mal que les domina y les 
condenará, en su momento.

Cada vez más lejos de este mundo y esta conciencia ‘global’. La humanidad se merece lo que es y a 
lo que está ‘predestinada’. El fin es la única solución. Cualquier discusión, supuesta conversación, 
debate, etc, no sirven absolutamente para nada; ni siquiera, entre los que se dicen ‘despiertos. 
Pues, estos , son los que menos confianza ofrecen cuando de la Verdad se trata. Es el mundo al 
revés. Ni los que son, ni los que están, ni los que no son, ni los que no están. La tibieza es la madre 
del mal, la mecha que incendia y aviva el mal. La tibieza es la cara del mal. La tibieza es el mal.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Enrique Bunbury Twitter 
https://twitter.com/bunburyoficial/status/1271829989550198784?s=20&fbclid=IwAR1D7ZDZEvtd-Z5WtGfg-iThicCgYU_k2I1rLmBR7-bBfsTEwcM-

T61RnoRg

CARTA ABIERTA A QUIEN INTERESE

 Asisto estupefacto a la apología ddel bullyng y la lapidación, 
por parte de algunos usuarios de las redes sociales y, lo que es 
aún más increible, los medios de comunicación. Intento mante-
nerme al margen y vivir lo más alejado de comentarios, pero me 
envían amigos bienintencionados,   parte de lo que se dice y es-
cribe en estos días. Parece ser que todo motivado por un post 
que publiqué el sábado, haciéndome eco de unas movilizaciones 
globales para todos aquellos que dudan de las intenciones de Bill 
Gates. Al cartel que retweeteé, no le añadí ni una sola palabra. O 
sea, la verdad es que, yo no dije absolutamente nada. Pero... que 
la realidad no fastidie una buena lapidación, cierto?
 Aprovecho esta aclaraciónpara confirmar que, por si no estu-
viera suficientemente claro, “culpable solo soy de lo que escribo 
y digo. De lo que entiendas, no”. Por supuesto, soy un firme de-
fensor del derecho y libertad de expresión. Creo que todos los 
temas son debatibles y, personalmente, no tengo miedo a una 
buena charla. Jamás llamaría a alguien imbécil por pensar dife-
rente a la mía y menos aún, sin escucharle.
 Se utiliza muy alegremente el término teórico de la conspira-
ción en estos días, para desestimar una opinión que no cuadra 
con la generalista. Pero, en este caso, en el tema de Bill Gates, 
no hay nada de conspiración, a mi parecer. Son “sus palabras”, 
las que son cuestionadas por muchas personas en el planeta. Pa-
labras que son fácilmente localizables en internet y en sus discursos. Puedes dudar de sus intenciones o creer en la 
bondad de sus actos a pie juntillas. Pero los datos están ahí, sólo es cuestión de valorarlos, según tus códigos morales 
o filosóficos.
 Les pediría que rectificaran aquellos que, supongo que sin conocimiento real ni mala intenciuón, participaron del 
bullying y la lapidación.
 Atentamente:

 Enrique Bunbury
                                                                                          

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
ISABEL DE LA FUENTEhttps://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://twitter.com/bunburyofic/status/1271829989550198784  
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Isabel De La Fuente
19 de junio de 2020

No existen ‘derechos humanos’; existe una agenda globalista esclavizadora del ser humano en su 
totalidad. Y su objetivo, con tales falsos preceptos, es someter a toda la humanidad y dar por fina-
lizada esta última civilización y reconvertirla en un sistema de control absoluto a través del control 
total de la mente y el cuerpo del hombre, destruyéndole como tal y convirtiéndole en ente, robot, 
ser artificial, dominado por un único gobierno mundial, igualmente, absoluto (mientras el ser hu-
mano lo permita y alimente de manera perpetua); es decir, el totalitarismo más salvaje que impone 
el capitalismo-satanismo (comunismo: son exactamente lo mismo) despiadado y más destructor, 
al que, aunque la masa no quiera o no pueda verlo, se han sumado y están llevando acabo los que 
se dicen ‘progresistas’, de ‘izquierdas’, los nuevos-falsos ‘libertadores’, los que, satánicamente bien 
organizados en su engranaje de control de todas las estructuras, todos los ámbitos y de la progra-
mación mental sobre la población mundial, generaron la ‘nueva religión’ y su ‘biblia’: los falsos 
derechos humanos y la falsa ecología. Y uno de sus títeres, y a su vez nuevos ‘dioses’, cara visible, 
aunque sus cuerpos estén vacíos de alma, son Soros, Bill Gates, y todos los presidentes de los go-
biernos de la mayoría de las naciones e instituciones mundiales (desde siempre, globalistas). Na-
ciones que tienen los días contados, pues la imposición de un poder único es el objetivo perseguido 
por el satanismo y la masonería que son los brazos ejecutores que se impondrán, y darán lugar a 
una nueva realidad ‘programativa’ en la que zozobrarán los últimos vestigios de aquella humanidad 
condenada, y los nuevos ‘cachorros’ humanos programados que terminarán de imponer el nuevo 
sistema totalitario, la nueva ‘granja humana’.

No hay nada más efectivo y arma de control perfecta que la programación de ideas en los cerebros 
de quienes no han desarrollado nunca su conciencia de Yo (es decir, casi la inmensa mayoría de la 
humanidad), no tienen conciencia ni consciencia de voluntad interior, de poder sobre sí mismo, y 
mucho menos, algún conocimiento sobre la única y verdadera esencia inmortal del Ser que habita 
en lo más íntimo y en lo más esencial y original del propio ser.

La juventud, los nuevos niños, las nuevas oleadas humanas, serán, terrorífica e inequívocamente, 
programados sus cerebros desde antes del nacimiento, reprogramado su ADN, y vaciados de ‘alma’ 
y capacidad volitiva, quienes llevarán a la propia humanidad y a todo el sistema de vida en la Tierra, 
al propio estado de esclavitud mundial absoluta.

El primer paso hacia la ‘etapa final’, cuando se fue despojando del sistema de creencias generales 
la creencia de que el mal existiese. Una vez que ha desaparecido la idea del ‘mal’ , normalizando el 
mal, ya destruido el Bien, la aceleración de acontecimientos hacia el derrumbe definitivo de las po-
cas libertades que en algún momento hubiésemos podido alcanzar, y desaparecido de los cerebros 
el ‘recuerdo’ y la capacidad de pensar, el raciocinio, y la intuición, el control de la especie humana, 
ya reunificada y vaciada de sentido del Ser, la imposición y levantamiento del planeta esclavitud y 
humanidad esclavizada se producirá de manera rauda y veloz. Definitivamente, los años 2000 y los 
siguientes 300 años, han sido y serán definitivos para la destrucción organizada y dará comienzo 
a la ‘escalada’ hacia otros puntos cercanos en el Sistema Solar, fuera de la Tierra, de aquellos que 
estarán por encima de los esclavos-humanos, y dejarán a estos, en una gran mayoría, a su suerte; 
tal y como, desgraciadamente para esta humanidad , paralizada desde que fue creada y jamás 
evolucionada ni mejorada más que en su ilusión-programación , ha venido sucediendo de manera 
cíclica desde su primeros pasos en esta dimensión-planeta hasta el día de hoy, y me temo, que en 
los próximos millones de años o eras, por su incapacidad para desarrollar el principio universal 
fundamental por excelencia: la Voluntad, el Poder y la Autoridad interiores; La Consciencia de Yo.
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El Bien Es. El Mal es la negación del Bien, la negación del Ser.

Hoy, en este planeta y en esta humanidad, está triunfando, como nunca se había visto en este pla-
neta, el Mal.

Y..., aunque parezca paradójico, el ser humano, cada ser humano, de manera innata, sabe perfecta-
mente qué es lo que tiene que hacer. Sabe lo que tiene que hacer. Lo que tiene que hacer. Lo que 
tengo que hacer= Voluntad, Poder, Autoridad. Yo Soy. Yo Soy. Yo Soy. Yo Hago. Yo Pienso. Yo Actúo. 
Yo Ejecuto. Yo Soy y Yo Actúo según Yo Soy. Ahora, Siempre, Eternamente.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

X.B.C. Triunfarà el bien al final tranquilidad

Isabel De La Fuente A día de hoy, y desde que existe la Tierra como tal y se creó esta especie 
llamada ser humano, jamás ha triunfado el Bien. Y es porque este lugar programa mátrix infier-
no fue creado para tal fin y objetivo. El Bien no triunfa nunca, porque no puede triunfar. Es decir, 
para que algo triunfe sobre algo debe estar, originalmente, a la misma altura... Cosa que, en 
este caso, no es posible. Es imposible de toda posibilidad. Pues, el Ser Supremo jamás podrá ser 
medido,y mucho menos, contra nada ni contra nadie, ni contra ninguna de sus partes, ni contra 
aquello que, falsamente, lo niegue o niegue su naturaleza suprema. El Bien es, ES. El mal es la 
negación, circunstancialmente, aunque dure eones, del Bien que, a su vez, es lo natural, Natura, 
Lo Que Es. El mal es la inconsciencia momentánea universal, para la consecución de un objetivo, 
aunque durante su transcurso sea destrucción, aniquilación, sufrimiento, dolor, oscuridad, ne-
gación del propio Ser, olvido, inconsciencia, al fin.

El Bien no puede triunfar sobre el mal, porque eso supondría, significaría, siempre falsamente, 
que están a la par. Si algo está a la par de otro algo, no hay posibilidad ni de triunfo, ni de supera-
ción, ni conscienciación… Significa, como dirían los sabios, la perpetuación de la rueda de Sam-
sara, la inercia constante, el ciclo sin fin, la famosa rueda del karma (concepto que en su origen 
no existe como tal, por todo lo que trato de explicar) la condena a la repetición, y la entrega por 
todo ello de la existencia y su curso a leyes y principios físicos universales, que deben sustituir 
obligatoriamente a la conciencia, cuando esta está ausente.

El Bien no se contrapone al mal jamás. Ese sería, entonces, un precepto, idea, creencia, ideo-
logía o construcción, ilusoria, eso sí, del propio mal, y su ‘triunfo’ sobre las mentes dominadas, 
incapaces de hacer esta mínima reflexión íntima, interna, sagrada e intocable e inmanipulable.

Eso es lo que persigue el satanismo: hacerte creer que ambos supuestos conceptos están a la 
par... Fíjate bien Porque, si eso fuera así, el triunfador sería el satanismo, el mal. No es la contra-
posición, sino el imposible supuesto de contraposición sobre conceptos que no son reales, sino 
inventados, para someter al ser que aún no es consciente de que Es. Y en ese trabajo, el mal, es 
un gran ‘maestro’, sin duda. Son maestros de la manipulación de seres y cuerpos incapaces de 
saber que son cuerpos y seres (la mayoría ni siquiera es consciente de qué es el cuerpo, ni le da 
valor, ni lo conoce, ni le importa, ni lo respeta). La negación de la sacralidad del cuerpo es tam-
bién un triunfo del mal. Pues, no pudiendo, jamás, con el espíritu, sí puede, momentáneamen-
te, con el cuerpo, ultrajándolo, para que el espíritu no pueda tomar dominio sobre la pequeña 
conciencia otorgada a quien se le ha concedido, momentáneamente, un cuerpo, para que pueda 
sostenerse en una determinada dimensión.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
ISABEL DE LA FUENTEhttps://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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El Bien jamás ‘triunfa’, no se rebaja ni puede, a conceptos limitantes falsos e ilusorios que en 
nada tienen que ver con El Bien. El Bien Es, El Bien Es Todo, El Bien Es Todo y la Nada. No hay ni 
existe nada más que El Bien. Y es sobre ello sobre lo que urgentemente todos han, hemos de 
meditar.
El Mal es la negación del ser, del Bien, de La Verdad. Pero, sólo, momentáneamente... Y la nega-
ción del Ser, de La Verdad, de la Suprema Presencia Eterna, de Dios, sólo puede ser imaginaria, 
aunque plagada de sufrimiento, dolor, sometimiento, olvido, oscuridad por todo lo anterior. 
Pues, nadie, nada puede ir contra natura... Ni siquiera aunque quiera. Ni siquiera, los entes que 
sostienen el mal, que son los primeros que saben, conocen y -aunque no os lo creáis- temen a 
Dios eternamente. El Mal es el primero que reconoce a Dios por encima de todo y de todas las 
cosas. Y porque no puede dejar de observar a Dios, hacen lo que hacen, para intentar imitarlo o 
reducirlo en su imaginación, actuando sobre terceros. Un papel, muy miserable, pero al mismo 
tiempo, obligatorio, -dictado por el mismo Dios- para que las existencias, en su recorrido, apren-
dan que sólo el Bien Es y Existe, y nada más.
El Amor, sería la causa y consecuencia, y nutriente y consciencia del mismo y propio Bien. El Bien 
es Dios, El Supremo, la Suprema Presencia, El Espíritu Sagrado, El Origen, El Creador/La Creación.
Todo lo demás, aún terroríficamente planeado y experimentado, es Ilusión.

Isabel De La Fuente Pero, mientras, mientras todo este proceso de auto reconocimiento sagra-
do del propio ser, se va desarrollando, el sufrimiento extremo, el olvido, el dolor, el mal, son los 
agentes necesarios y obligatorios de experimentar, hasta que El Bien se hace y Es con el control 
de la propia existencia, la mente y el ser en cualquiera dimensión. La Voluntad, el Primer Princi-
pio de Dios, tiene que ver con esa liberación del espíritu de su ignorancia, ceguera e inconscien-
cia... Las sociedades humanas infernales, las sometidas, las esclavizadas, lo son por la negación 
del ser de su propia Voluntad-Poder-Autoridad internas e innatas; es decir, el no reconocimiento 
del Yo Soy.

Cuando las humanidades, al fin, lo comprendan, lo consciencien, lo reconozcan, y lo activen y 
ejecuten -siempre, dentro de sí mismos-, desaparecerán los infiernos resultantes de su negación.

Isabel De La Fuente Y por último; el infantilismo, el pseudo infantilismo que promueve las 
falsas creencias espiritualistas comunes, o las nuevas creencias, alimentan y son cómplices, 
precisamente, del mal. Todo aquello que evita ejecutar la voluntad interior sirve al mal.

A.G. Isabel De La Fuente excelente!gracias por tanto ....abrazo!!

B.C. Isabel De La Fuente Puedo tomar el texto y publicarlo en mi página? respetando el derecho 
de autor, claro.

G.D. Gracias Isabel...!!!

Isabel De La Fuente Beatriz Cardenas Gracias , Beatriz. Claro que si, como siempre. E incluyendo 
el link, también, por favor.

B.C. Isabel De La Fuente gracias.

L.C. Isabel De La Fuente excelente explicación me encantó tu manera de hacerlo saber, gracias!!!

Isabel De La Fuente Lily Cervantes Gracias por tu comentario. Un abrazo.

Graciela Dillet YO SOY
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S.R. Yo soy. Luz Yo Soy Amor. Yo soy paz. Yo soy Salud vibrante

J.C.G.C. El mal se combate con el Yo Soy amor infinito. Elevación de consciencia y vibración. En el 
aquí y el ahora ejecutando el poder de Basta e integrando la Verdad al Ser Humano. El despertar 
llegó y se que nos liberamos. Así es y así no exijo. Yo soy libre.
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
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¿Qué hay detrás del movimiento BLM?

YOUTUBE.COM
La Reunión Secreta. (entrevista completa en la descripción)

https://www.youtube.com/watch?v=mceBDYHCeEk&feature=share&fbclid=IwAR1_E5HcJiaI5rhh4UWgOU6B3ke5txFVOKvjKxXMQGk5QOFA6Tvvz0uX4c4
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LAS AUTORIDADES ALEMANAS COLOCARON A NIÑOS SIN HOGAR CON PEDÓFILOS CONOCIDOS 
DURANTE 30 AÑOS

 Esta información en este sitio fue censurada.

Pero la encontramos en otro citio:

INFOWARS.COM

Study: German Authorities Placed Homeless
Children With Known Pedophiles For 30 Years

Made for minds
ALEMANIA
“Proyecto Kentler” en Berlín  colocaron rutinariamen-
te con pedófilos, a niños sin hogar

https://www.infowars.com/study-german-authorities-placed-homeless-children-with-known-pedophiles-for-30-years/?fbclid=IwAR05Kaga6CYwWgQVi2iDbLZB5_EkpL-h0QFigkrjPRvDbjyeFJX9lKkXdkg
https://www.infowars.com/study-german-authorities-placed-homeless-children-with-known-pedophiles-for-30-years/?fbclid=IwAR05Kaga6CYwWgQVi2iDbLZB5_EkpL-h0QFigkrjPRvDbjyeFJX9lKkXdkg
https://www.dw.com/en/berlin-authorities-placed-children-with-pedophiles-for-30-years/a-53814208
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Ana Isabel De La Fuente
20 de junio de 2020 

de qué forma tan asesina como estúpida se han hecho con el control total de la humanidad... 
para, progresivamente, hacerla desaparecer como tal, y ser sustituida, una vez eliminadas todas 
sus libertades y todos sus derechos -universales-, y despojada de capacidad volitiva -voluntad y 
conciencia de voluntad-, ser sustituida por inteligencia artificial, a modo de mente única y con 
cuerpos, artificiales, habilitados, ya, para albergar todo tipo de entes, entidades, inteligencias, pro-
gramaciones, cuyo ‘ama y señora’ será su ‘nuevo dios’, alias: la nube...

Y mientras la destrucción sigue adelante con mano firme y ningún tipo de conciencia, real, por par-
te de esa mayoría humana destinada a desaparecer, los individuos e individuas siguen zozobrando, 
zarandeados de un lado a otro, de arriba a abajo, como peleles, siendo ellos mismos, ellas mismas, 
quienes alimentan a sus destructores con sus elecciones-tan falsas como sus creencias mentales y 
programaciones cerebrales, destruyendo a sus ‘hermanos de creación’ y auto destruyéndose a sí 
mismos por causa de tales -falsas- creencia y programaciones múltiples.

El transhumanismo no es ciencia ficción sino, al contrario: siempre fue :

El Objetivo.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIA -CON O SIN- ACCIÓN

M.M.F. Realmente, Isabel... hoy ni deseo escribir nada. Sosdos, ciegos y manso.. no pueden 
comprender...s ...

P.Z.V. Y lo peor es que la mayoría está tan ciega que no lo quiere ver y se ofenden con los que esta-
mos en contra del sistema.......
¡ mandarle huevos!

L.B. El gobierno vendió a los chilenos otra vez, hizo un convenio para que prueben la vacuna aquí 
con chilenos sanos, lo peor es que hay gente dispuesta a ser conejillo de indias, la gente no quiere 
saber ni entender, ni ver nada más que lo que las noticias y el sistema le dice que hacer ciegos sor-
dos mudos saludos

V.M.M. El mundo es un caos y la humanidad esta en caída libre en manos de un poder que nos 
quiere convertir zombi

A.M. Es una triste realidad de un mundo dormido.

K.H. La mayoría durmiendo, y no les interesa despertar

Ana Isabel De La Fuente la mayoría no sabe a’qué tiene que despertar’, ni se plantea tal frase ni 
ese concepto. Y yo, en ese punto, la entiendo. Habrá que ir dejando a un lado esa frase que, por 
manida, no tiene ya ningún sentido. Y si se analiza profundamente, tampoco.
………….
El ser humano debe abandonar la ignorancia, toda la ignorancia, sobre su propia existencia y la 
de toda la humanidad, en la Tierra, la propia Tierra y toda la verdad sobre su aparición y desde 
el origen de tal ‘aparición’ o creación. Y cuando conozca y acepte toda la verdad, desde toda la 
información absoluta sobre ello, acumulada a lo largo de los miles de años, ha de adentrarse en el 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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auto conocimiento de sí mismo, adentrarse en sí mismo , sub atómicamente, y permitir que toda 
la información archivada en sus genes, sea la acumulada por todos sus ancestros desde que fue 
creado su linaje o la que forme parte de la programación obligatoria para que funcione un cuerpo 
y se sostenga la vida biológica-orgánica, sea la que debería revelar con todo detalle a aquellos que 
nos crearon , cómo , cuándo y , realmente, dónde nos crearon, el porqué y el para qué.
El conocimiento, el auto-conocimiento, y la aceptación del conocimiento y del conocimiento, y del 
resultado y consecuencias del auto conocimiento y el conocimiento, son las únicas claves válidas 
para ‘transcender’ esta realidad-mátrix-ilusión.
“La Verdad (y yo diría, el conocimiento de todo lo anterior y todo lo que aún no sabemos, pero 
intuimos, más el auto-conocimiento de uno mismo) os/ nos hará libres”
Pero, para llegar a todo esto... es mejor no pronunciar, de antemano, esa frase: “el ser humano 
tiene que despertar”; pues, genera ansiedad, confusión, etc, y desvía la atención, de nuevo, hacia 
afuera, buscando desesperadamente el origen de aquello que-nos dicen- impide despertar cuando, 
según ese precepto, debería estar despierta.
El camino,siempre, comienza dentro.
Camino hacia dentro de mí, y me arrojo ,sin defensas ni agarraderos, me dejo caer a mi propio 
‘abismo’ de desconcierto y desconocimiento , que , por otro lado, me ha llevado hasta ahí/aquí. Me 
entrego a mi propio ser, aunque aún lo desconozca, no pueda verlo, o ni siquiera pueda entenderlo. 
Pero, paradójicamente, siento que es lo que debo hacer; siento que es inevitable...
Y ese camino interior, inevitable, es lo que nos devuelve la consciencia ‘robada’....no aquí; sino , allí; 
y antes de ‘nacer’-encarnar.

La oscuridad se cierne sobre este planeta y esta humanidad porque la luz sagrada, íntima e indivi-
dual, ha sido robada , o mancillada, o anestesiada, momentáneamente.... Pero, la luz, es intocable, 
inmanipulable, inmanejable, como lo es el Espíritu real, la verdadera conciencia, en definitiva: el 
Ser. Y esa oscuridad extiende sus tentáculos sobre esta realidad humana terrestre desde otras 
dimensiones. Y es hacia esas otras dimensiones hacia donde debemos poner nuestra mirada y 
nuestra atención. Es desde esas dimensiones desde donde nuestra conciencia sí ha de confrontar 
la verdad, una vez haya hecho acopio de auto-reconocimiento interior real, fortalecimiento interno 
del Yo y de la pequeña personalidad , reuniendo toda nuestra conciencia y su energía en nuestro 
interior y de manera compacta. Y una vez unificado todo nuestro ser, y recuperado toda nuestra 
energía , nuestra alma, nuestra luz, y todos sus atributos posibles en este estado de materia , la 
consciencia se hace por sí misma, se abre camino y arrastra a la pequeña personalidad hasta in-
tegrarla en su centro … Es la propia consciencia la que muestra la Verdad y nos integra en otras 
dimensiones, vibraciones, frecuencias porque amplia nuestra visión y su alcance, gracias al fortale-
cimiento y empoderamiento interior. Y todo ello bajo la mirada intocable e impertérrita, profunda 
y poderosa, del Ser ..
Cuando el ser, al fin, se va haciendo con el control de la vida... voy comprendiendo por mí misma/
mismo. Y, sobre todo, comprendo, cada vez más, veo cada vez más, siento cada vez más, lo que 
significa : “La Verdad os hará libres”...
¡Y tanto



710

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

Isabel De La Fuente
20 de junio de 2020 

Sars-Cov-2 y ‘Transhumanismo’. Satanismo y la agenda 2030. La mentira global e integral que 
atraviesa, hoy, a más de 8 mil millones de individuos ‘humanos’, con el objetivo de hacerlos des-
aparecer hasta llegar al ‘número convenido de habitantes’, y los habitantes ‘resultantes’ transfor-
marlos en sujetos-objetos artificiales, dominados por una sola mente central y única, y sus cuerpos 
convertirlos en ‘depósitos’ de inteligencias programadas y, sobre todo, -el fin más importante por 
el que continúan y quieren hacer dominar su agenda sobre esta última especie humana- de en-
tes o entidades pertenecientes a otros planos vibratorios; especialmente, aquellos inmediatos a 
esta dimensión terrestre, fácilmente manipulables. Entidades parásitas y oleadas de espíritus aún 
sin conciencia individual, en sus primeros estadios de evolución, cuya existencia sólo puede ser 
grupal y con mente tipo ‘insecto’, centralizada y única; exactamente el tipo de conciencia única 
y estructura en multi redes, que se va a implantar ya sobre la Tierra, de cara a lo que pretenden, 
que es: atraer esas entidades dimensionales inmediatas o astrales de los más elementales niveles, 
y aquellas entidades o conciencias atormentadas o provenientes de los más oscuros estratos de 
la conciencia general, que por tener o constituir este tipo de conciencias , son los más aptos para 
cohabitar en cuerpos artificiales y dominados por inteligencias artificiales y que, a su vez, son las 
únicas que pueden ser dominadas por las fuerzas oscuras. Y a todo este proceso nos referimos con 
el ‘transhumanismo’ y sus consecuencias.

Y, para dar forma y ‘pistoletazo de salida’ a todo ello, estableciendo de forma rauda un sólo gobier-
no mundial, dirigido por el Mal (porque para llevar a cabo todo lo anterior jamás se podría utilizar 
consciencias naturales, y hacer prevalecer el Bien como Natura. Pues sólo el mal puede prestarse a 
todo ese proceso de construcción y desconstrucción para conseguir sus objetivos)...
...de qué forma tan asesina como estúpida se han hecho con el control total de la humanidad, 
en sólo 3 meses... para, progresivamente, hacerla desaparecer como tal, y ser sustituida, una vez 
eliminadas todas sus libertades y todos sus derechos -universales-, y despojada de capacidad voli-
tiva -voluntad y conciencia de voluntad-, ser sustituida por inteligencia artificial, a modo de mente 
única y con cuerpos, artificiales, habilitados , ya, para albergar todo tipo de entes, entidades, inte-
ligencias, programaciones, cuyo ‘ama y señora’ será su ‘nuevo dios’, alias: la nube...
Y mientras la destrucción sigue adelante con mano firme y ningún tipo de conciencia, real, por par-
te de esa mayoría humana destinada a desaparecer, los individuos e individuas siguen zozobrando, 
zarandeados de un lado a otro, de arriba a abajo, como peleles, siendo ellos mismos, ellas mismas, 
quienes alimentan a sus destructores con sus elecciones -tan falsas como sus creencias mentales 
y programaciones cerebrales, destruyendo a sus ‘hermanos de creación’ y auto destruyéndose a sí 
mismos por causa de tales -falsas- creencia y programaciones múltiples.
El transhumanismo no es ciencia ficción sino, al contrario: siempre fue:
El Objetivo

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

CONSCIENCIA -CON O SIN- ACCIÓN

F.S.A. Solo espero que no sea demasiado tarde cuando la humanidad quiera reaccionar.

G.R. Mentira global el covid 19, es enserio??? Uffff no te ha tocado verlo....

M.Ch.T. Grace Romero, creo que no entendiste bien

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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G.D. Grace Romero, si lees toda la información que Isabel De La Fuente ha venido expresando en 
sus páginas desde enero´, vas a poder entender sobre qué está hablando en este post y mucho 
más.

G.R. Graciela Dillet okis!! 

G.D. porque sí le ha tocado verlo...

Ana Isabel De La Fuente Grace Romero disculpa... No puedo hacer que las personas que leen 
mis escritos los comprendan. Esa es una misión imposible. Pero aún menos, que no quieran 
entender por falta de comprensión lectora básica.

Por lo demás, puesto que has entrado y opinado en mi página, lo normal sería que leyeses todos 
los artículos ya no desde enero, sino desde que creé mis perfiles, allá por el año 2009, hasta hoy.

Por último; he vivido en primera persona todo lo que ha sucedido, y lo he compartido día a día 
en estos mismos perfiles. Mi hija trabaja en un gran hospital privado muy conocido, y mi sobrina, 
es enfermera de urgencias en un gran hospital de la seguridad social donde los contagiados se 
han contado a miles, y los muertos a cientos: ambas contagiadas por el Covid, y con diagnóstico 
de Neumonía bilateral, y una de ellas, además, con derrame pulmonar y alteraciones cardíacas. 
Las dos de baja durante semanas, y viendo cada día las decenas de muertos en sus propias car-
nes, siendo responsable, la enfermera de urgencias, de esos cientos de muertos y contagiados. 
Conozco en primero persona, en tiempo real, con audios, vídeos y demás información directa 
desde los propios hospitales, con pruebas gráficas, audios, vídeos, y el testimonio personal de 
ambas. Sé lo que ha sucedido en esos hospitales, y la responsabilidad directa sobre los conta-
giados sanitarios y los propios enfermos y fallecidos. Sé lo que ha pasado, además, en otro gran 
hospital de Madrid, con experiencia directa. Y por último, conozco el número de muertos real en 
España, que debe rondar entorno a los 70 mil muertos.

¿quieres más información...?

En cuanto al producto de laboratorio, denominado Sars-Cov-2, alias : coronavirus, es un arma 
militar de nano bio terrorismo, creado específicamente, por todos los países del primer y se-
gundo mundo, desde el 2000 y 2001 especialmente, cuando se terminó de secuenciar en su 
totalidad oficialmente la cadena de ADN. El ‘coronavirus’ no es un virus; sino un triple ácido de 
laboratorio, con carga vírica orgánica para que su introducción y asimilación por el cuerpo sea 
eficaz y cumpla con su objetivo de disminuir la población mundial, y modificar, a su vez, el ADN. 
La vacuna, próximamente obligatoria, se crea al mismo tiempo que se crea el pseudo virus: es 
obligatorio para ser patentado. Y la vacuna, en este caso, de éste falso virus en concreto, lleva 
como objetivo, como todas, la modificación paulatina del ADN en su trayectoria paulatina e irre-
vocable de transformación del cuerpo humano en un producto artificial, dirigido, a su vez, por 
una inteligencia artificial global.

Los 70 mil muertos en España, y los cientos de miles aparentemente ya sanados, pero con se-
cuelas de por vida, evidentemente, no tienen la culpa de que el poder satánico masón se haya 
implantado e impuesto sobre la faz de la Tierra, y esta humanidad, como la conocíamos, vaya a 
ir desapareciendo en los próximos tres siglos, y disminuyendo su población hasta quedar, apro-
ximadamente, un tercio con respecto al número actual.

La capacidad racional, para el discernimiento profundo, la capacidad para desarrollar la cons-
ciencia, la inteligencia real, al fin, prácticamente ya están en visos de desaparición; uno de los 
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objetivos perseguidos por las élites dominantes, que no quieren un individuo pensante , sino 
ampliamente manipulable para conseguir sus fines de implantación de la inteligencia artificial 
absoluta sobre el planeta Tierra y sus habitantes animales, incluido el ser humano. Y a las prue-
bas me remito. Escritos muy esenciales en su lenguaje ya, prácticamente, son incomprendidos 
por la mayoría de los lectores que entran en mis páginas. La comprensión lectora casi ya ha 
desaparecido sobre una gran cantidad de individuos. La tecnología abusiva ,de la que estamos 
participando en este momento, en estas redes sociales, en internet, con estos ordenadores, ha 
hecho el resto, ha dado el golpe definitivo a la poca inteligencia desarrollada por la mayoría de 
los seres human os, y está erradicando el sentido y el concepteo y la habilidad de la voluntad, 
el poder interno, la fortaleza interna, en definitiva: la consciencia más absoluta y diferenciadora 
superior del ser: la consciencia de Yo Soy.

La desinformación inconsciente y consciente son, paradójicamente, la tónica habitual en una 
era, surrealistamente, denominada “era de la información”. Justo cuando más mecanismos y 
estructuras ideadas para ‘informar’, más desinformación , analfabetismo e ignorancia en las pe-
queñas mentes de la mayoría de la especie humana. Y esto nunca se había dado en la Tierra. Es 
la era de mayor ignorancia, inconsciencia y analfabetismo universal jamás visto en la historia del 
ser humano. Cuando el hombre aún, supuestamente, estaba en camino hacia el desarrollo de 
‘civilizaciones’ y en el ajuste de adaptación biológico y racional como animal, como ser y como 
individuo, tenía tres veces más inteligencia que ahora. De hecho, nunca se había dado en este 
planeta una especie humana tan poco inteligente como la actual: y ese sí que es un hito en la 
historia planetaria y la historia de las diferentes especies humanas que se han venido implan-
tando, creando, gestando e imponiendo sobre la faz de la Tierra. Pues, el ser humano, es una 
‘creación’, es decir, un ser semi artificial, y por ello, cada intervención sobre su ADN, y sobre su 
mente y su sistema cerebral, son objeto de manipulaciones infinitas a lo largo de las eras, y en 
estos últimos tiempos, de manera total y absoluta, como nunca se había visto antes, ni se habían 
atrevido, ‘nuestros creadores’, hasta el día de hoy.

Cuando volcamos nuestros comentarios en las diferentes plataformas donde los espectadores 
se cuentan a miles, es cuando mejor se puede apreciar en qué nivel de inteligencia se encuentra 
la especie humana en general. Pero, para los que dirigen a la especie humana, aún se puede me-
dir mejor y se mide, es la capacidad de las mentes para almacenar información que no son ca-
paces de digerir ni lo intentan, y de ser portadores de la misma, para objetivos siempre externos 
al propio individuo, y que sólo benefician al sistema del que depende cada ser humano como 
elemento que forma parte de una sola masa -con diversas sub divisiones o ramificaciones- y ya 
despojado de capacidad para razonar y discernir. Se llama, en definitiva, programación mental 
y volitiva general.

Por eso, y porque es un mal general de toda la humanidad, el que se pueda apreciar dónde 
estamos a nivel mental y a nivel consciencia , es muy fácil de calibrar a través de la tecnología 
del control de seres humanos que son las redes sociales y todas las plataformas virtuales y su 
tecnología apropiada para tal fin.

Termino aquí. Es importante, créeme, que tomes consciencia profunda de todo; de todo. Y esto, 
redundo, es todo lo que puedo decirte.

Suerte.

G.R. G.D. de acuerdo, mi familia son sobrevivientes de covid, y yo soy asintomática, gracias por 
la atencion



713

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

VOLVER AL ÍNDICE

G.R.  Ana Isabel De La Fuente una Disculpa, no leí completo, estoy de acuerdo

M.Ch.T. Qué podríamos hacer los humanos contra estos monstruos que están matando a la gente 
con sus armas biológicas, quien los detendrá, no creo que saliendo a marchar pase algo.

Graciela Dillet Mary Chuy Torres El 12 de junio Isabel escribió un post donde si leemos con aten-
ción y varias veces, (la mayoría de los post de Isabel hay que leerlos varias veces porque tienen 
más de un nivel) se deduce qué es lo que podemos, tenemos, deberíamos hacer... y además 
dentro de los comentarios se puede leer: 

“Ana Isabel De La Fuente ¿hay alguna manera de que seáis/seamos auténticos por una vez en 
vuestra vida, y más en estos momentos donde lo único que nos salvaría es ser lo único que pode-
mos ser, pues ya somos cómplices en demasía del avance de la oscuridad que tanto se alimenta 
de la tibieza y de los que entregan una y otra vez su pequeña autoridad a los demás, pero nunca 
reúnen el suficiente valor para ser ellos mismos, le pese a quien le pese? Además, ¿ser uno mismo 
no sería un motivo para aligerar el alma de tantas cargas impuestas desde el exterior -programa-
ciones, genética, cultura, educación, etc- y más aún, un motivo para la esperanza en la liberación 
de nuestra especie, no porque no hayamos podido con el mal, sino por haber conseguido sacar 
lo mejor de nosotros mismos, como por ejemplo, cuando aceptamos nuestra responsabilidad, 
participación, complicidad del mismo mal, y por eso nos hemos ganado el derecho a llorar, gritar, 
patalear, y enfrentar ¿por qué no,? al mismo mal, con toda la fuerza de nuestro interior, y así 
mostrar, por una vez, que el poder interior -y sobre todo-, también existe, y es el primer principio 
universal por excelencia, y que hay que reconocerlo, fundamentalmente, para poder transcender 
los mundos-creados-ilusorios-artificiales, generados para los espíritus aún sin conciencia ni cons-
ciencia de Voluntad-Poder-Autoridad, en el centro de su propio y genuino e inmortal Ser?”

Ana Isabel De La Fuente ¿otra vez, Mary Chuy ?¿cuántas veces más vas a escribir esta pregunta 
por aquí?¿y cuántas veces más te vamos a contestar lo mismo que en todas las ocasiones ante-
riores?
Me sorprendes, amiga... Mucho... O más bien, me desconciertas. En fin. Saludos.

A.A. El transhumanismo siempre fue el objetivo y poco a poco nos han ido mostrando en películas, 
a decir de los últimos tiempos con más frecuencia. Gracias Isabel!!!

F.B.B. Empecemos a crear y creer en lo que creamos es hora de hacernos responsables de nuestras 
creaciones y combatir a un IA que no se puede reinventar solo puede controlar por eso somos los 
más peligrosos porque siempre encontramos la forma de adaptarnos y cambiar la estructura juntos 
seremos la resistencia que arruinará el plan de la IA confiemos en nosotros mismo no somos unas 
simples víctimas, a menos que eso creas

G.G. Triste realidad... parece ciencia ficcion pero es real...

M.V. Hemos dado mucha energía a todo lo que tememos; tememos a los negros, a los blancos, a los 
altos, a los bajos... Y la pirámide de poder, manda y los miedos, se mueven. No imaginemos cosas 
peores de las que ya vemos. Siempre en conciencia, sin engañarnos. Veo el terror, y me muevo en 
él sin asfixiarme, con decisión.

Isabel De La Fuente Me produce estupor leer la mayoría de vuestros comentarios y lo que dejan 
entrever....
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Isabel De La Fuente La Verdad jamás es cobarde. La verdad jamás se esconde. La verdad obliga a 
mirarla con los ojos, el alma y el cuerpo bien centrados. La verdad no es pusilánime. La verdad no 
mira nunca a otro lado. La verdad no es tibia ni lleva a la tibieza ni soporta a los tibios. La verdad 
no genera mal JAMÁS. La verdad es siempre la Verdad y siempre se manifiesta, ahora, antes o des-
pués. La verdad activa al ser, al ser real, y es ‘enemiga’ del sueño inducido y acobardado. La Verdad 
te obliga a ser con todos los atributos y con todas las consecuencias. La verdad anula toda farsa, 
falsa creencia, cualquier creencia, cualquier tendencia, cualquier programa, cualquier programa-
ción. La Verdad desnuda. La Verdad aniquila lo que no es verdad. La verdad anula el mal; lo detecta 
y lo aniquila. La verdad es un bien, y es el Bien en sí mismo. La verdad fortalece al alma y al cuerpo. 
La verdad fortalece nuestro interior al obligar a la verdad de tu ser a manifestarse. La verdad no 
negocia. La verdad no se avergüenza. La verdad desintegra lo que va contra natura, lo que va contra 
la propia Verdad. La Verdad nunca puede ser utilizada como excusa ni como justificación. La verdad 
aniquila disfraces e, incluso, lenguajes. La verdad no incita al miedo. La verdad no alimenta el mie-
do. La verdad es poder, la verdad es luz inteligencia, la verdad es sabiduría. La verdad no titubea. La 
verdad no ciega, jamás. La verdad es La Verdad.

…….

Pretender y creer que mirar a la verdad cara a cara genera miedo, o más miedo, o ideas de miedo, 
es exactamente, faltar a la Verdad. Es precisamente la oscuridad, los poderes satánicos, las inteli-
gencias artificiales a su servicio, todos estos parásitos que dominan a la humanidad en el nombre 
de Satán, los que incitan a la mayoría de los falsos espiritualistas y al humano común, hacia un falso 
‘buenismo’, falso protector, y falso ‘guía’ a que ‘es mejor no decir la verdad para no generar mie-
do....’ ‘es mejor no generar ideas no vaya a ser que sean malas, y lo hago no queriendo mirar cara 
a cara a la realidad siniestra que nos rodea’, etc. La cobardía muestra así, con todo su esplendor, y 
también muy sutilmente para las mentes muy programadas, su mejor cara... al servicio de los pode-
res siniestros, y con ello debilita a las masas que falsamente buscan evitar confrontarse con lo que 
tienen delante, denunciarlo y fortalecerse si supiesen que portan la verdad después de no haber 
sucumbido al peso de la realidad-verdad.

No hacer lo que tenemos que hacer cuando el mal acecha, en todos los órdenes, y en todos los 
aspectos, y en todos los sectores de la realidad, es faltar, muy gravemente, a la Verdad.

la verdad jamás, ni aumenta el miedo, ni “hace imaginar cosas peores de las que ya vemos”, jamás, 
nunca engaña, ni mueve al terror. Muchos comentarios muestran, paradójicamente, lo contrario 
de lo que se escribe. Escuchad y discernir un poco; la verdad, jamás , por muy dura y exacta en la 
dureza que sea, mueve ni al terror ni a imaginar lo que no es, ni hace mover más miedo. No. Esa es 
una argucia de la cobardía, solapada, para que no enfrentes y afrontes la verdad tal y como es, tal 
y como está sucediendo, y tomar decisiones al respecto.

Es justamente al revés; la Verdad, y la verdad, ambas, la que nos incluye en el basto universo y todo 
lo que conlleva, como la pequeña verdad que tiene que ver con la vida en la Tierra ,esta humanidad 
y sus manipuladores creadores al servicio del mal, de Satán, y la ignorancia e inconsciencia de la 
mayoría, que a su vez, sólo en un 20 por ciento, posee alma jamás ninguna ni genera más miedo, ni 
terror, ni convierte en cobardes a los que no acaban de verlo o entenderlo.

La verdad, como la que muestra nuestra realidad planetaria hoy, jamás ha de temerse mirarla a la 
cara y verla tal y como es. Porque cuando la verdad se ve cara a cara, es liberadora y libertadora... 
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Las frases y textos que se utilizan para , de alguna manera, sutilmente o no , advertir a la gente 
que no genere miedo, etc, en realidad muestran su propio miedo y lo multiplican, y esconden, una 
negación de la verdad porque no quiere ceder, entregar , vaciarse de todo tipo de creencias que 
alimentan a esa realidad-verdad, y quieren seguir con tales creencias hasta el final. Y por eso apelan 
al falso miedo, sobre otros, para no querer deshacerse de tales creencias, ni desenmascarar a los 
verdaderos y peligrosos poderes que se están haciendo con todo el control, y al final, creándose 
una realidad ilusoria, no hacerse cargo de lo único importante y urgente que es la propia realidad, 
en tiempo presente , en vez de utilizar cualquier tipo de estratagema basada en preceptos espiri-
tualistas inventados por esos mismos oscuros poderes.

Isabel De La Fuente No a la cobardía. Sí a la valentía de mirar de frente a la verdad. No negarla. 
Y hacer en concordancia con ella. No a utilizar frases y textos que inciten a la cobardía alegando no 
querer incitar al miedo...

No a la farsa. Sí a la verdad con todas sus consecuencias. No a las programaciones mentales, a las 
creencias que destruyen al ser y entre los seres. Sí a la única verdad asociada al Bien que radica en 
nuestro interior más esencial que, reconocido, se manifiesta en forma de claridad, visión, intuición 
y empoderamiento extraordinario del ser, de la mente y del cuerpo.

No a la falsa debilidad. Sí a la conciencia y consciencia de Yo que activa el triple poder por excelencia: 
Voluntad, Inteligencia y Amor = Poder, Luz y Sabiduría.

No a repetir sistemáticamente falsas soflamas de la falsa espiritualidad. Sí a ser uno una mismo 
misma desde el empoderamiento y fortalecimiento interior de la propia consciencia de Yo.

No a la mentira sistemática. Sí a la verdad innata del ser que todos portamos en nuestro interior, y 
somos, desde nuestro origen, más allá de la vida en la Tierra , en este dimensión y en este estado 
de materia.

No a las falsas soflamas que incitan a crear o cocrear, es decir, a mirar una y otra vez de forma 
egoísta, y vacías de sustancia del espíritu, cuando lo único que debe hacer la conciencia humana es 
re-conocerse como ser superior, como Yo Soy. Y dejar que Yo Soy, El Supremo, la Amada Presencia, 
haga, brote, a través de nuestro interior esencial reunido en las más pequeñas partículas del ser.

No a perder el tiempo con mentiras programadas en forma de creencias. Sí activar el Yo Soy, la 
consciencia íntima, interna, sagrada, con todo su potencial; siempre hacia adentro, nunca hacia 
afuera... El’afuera’ es la consecuencia del dentro-interior-sacro-perfecto-intocable-poderoso-luz.

Y así... hasta el infinito. No al ruido interno y externos de las falsas programaciones. Sí al silencio 
interior sagrado y todopoderoso que revela La Verdad. No tengo que ‘crear’; tengo que sentir y 
aceptar la sagrada Creación. En mí, más allá de mí. En el Ser, en todo El Ser. Hasta el Vacío...

C.S. La verdad nos hace libres, justo para eso vino Jesus a enseñarnos a ser libres y estar libres del 
mal, del maligno. Es por esto también que Jesus decía que es el Camino, osea el camino para ser 
libres, la Verdad la cual nos hace libres y la Vida ya que sin lo anterior estamos muertos.

M.Ch.T. ¿Cuál es la verdad ?

Isabel De La Fuente ¿?
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Isabel De La Fuente
6 horas
26 de junio 2020

Sí, es verdad: Para fabricar las vacunas se utilizan células de fetos abortados.

El aborto. Las vacunas. La eutanasia=La industria de la muerte. Esa de la que participa toda la 
humanidad. Si este mundo no es el mismo infierno, el averno, está muy cerca de convertirse, muy 
rápidamente, en su materialización.

Aborto-vacunas-virus : la siniestra tríada que mantiene a raya a toda la humanidad, dirigida y 
sometida desde la enfermedad controlada y la imposición del asesinato normalizado. El control 
de la población fomenta el aborto. Y la eutanasia, sobre todo, sobre quienes serán despojados de 
autoridad sobre sí mismos, cuando el poder se haga con el control absoluto de la vida de todos 
y cada uno de los individuos, y cuando, finalmente, los propios familiares o allegados, busquen 
sin ningún escrúpulo su propio beneficio, eliminando a quien le moleste para conseguirlo. La 
tercera edad está sentenciada. Los que posean ‘defectos’ de salud, están sentenciados. Los que, 
simplemente, sobren, están sentenciados. No es que se vayan a erradicar las enfermedades para 
ser ‘felices’, no; sino, como consecuencia de la elección definitiva en manos de un sólo poderes 
mundial, sobre el derecho o no a la vida de cualquier individuo, antes y después de nacer. Si creíais 
que habíamos conseguido algún derecho o alguna libertad, ahora por fin podréis despertar y ver 
con vuestros propios ojos y con los peores ojos que son los de la conciencia, cuál es la realidad en 
este planeta.

El canibalismo farmacéutico convierte al ser humano en un ser indigno en cualquier otra dimensión 
o subcreación del ‘universo’. Indigno por su espeluznante relación con su semejante, con sus hijos 
y con sus hermanos. Y, aún, más indigno por su estudiada y miserable ignorancia de su propia 
miserabilidad y co-responsabilidad con las fuerzas que le dirigen y le dirigen, sistemáticamente, a 
su propia auto aniquilación y la aniquilación de sus hijos y el resto de sus hermanos de creación.

Hoy por hoy, el ser humano es un ente que sólo puede tener un final. Espero que la misericordia 
superior se encargue; y se encargue, lo más rápidamente posible.

Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.youtube.com/watch?t=1343&v=kkW3de5C7Pw&feature=youtu.be
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Ana Isabel De La Fuente
26 de junio de 2020

sería impensable creer o pensar que una hormiga pudiera ser imbécil, o una oruga, o un elefan-
te.. Sería impensable pensar que una avispa pueda ser imbécil, o una oca, o un mono... Sería im-
pensable pensar que un bacilo, un flamenco, un tiburón pudieran ser imbéciles... Sería impensable 
pensar que una ardilla, un escarabajo, una cucaracha o un perro pudieran ser imbéciles.... Sería 
impensable pensar que un delfín, que una tortuga, una langosta, un pez espada, una lombriz... 
puedan o pudiesen ser imbéciles... Sería impensable creer que un orangután, un tigre, una abeja, o 
un búho, pudieran o puedan ser imbéciles... Sería impensable creer que un toro, un guepardo, un 
pavo real, una gallina... puedan o pudiesen ser imbéciles... Sería impensable pensar que un águila, 
un zorro, un canguro, o un león puedan ser imbéciles... Sería impensable creer que una ballena, 
un caballito de mar, una mariquita, o un gorrión, pudieran ser imbéciles... Sería impensable pensar 
que un virus (real) , un camaleón, un topo, o una lagartija puedan ser imbéciles... Sería impensa-
ble pensar que un gato, una serpiente, un hipopótamo, una araña, pudieran ser imbéciles... Sería 
impensable pensar que un zorro, una cabra, una medusa , o una pulga pudieran ser imbéciles... 
Sería impensable pensar que una paloma, una nutria, una rana, o un lobo, pudieran ser imbéciles... 
Sería impensable pensar que un conejo, una larva, un cerdo, y mucho menos una vaca, puedan 
ser imbéciles... Sería impensable pensar que una mariposa, un puma, un ciervo, una caracola, un 
pulpo, puedan ser imbéciles... Sería impensable pensar que un canario, un piojo, un dromedario, o 
una ameba pudieran ser imbéciles....Ni una sardina, ni un gusano de seda, ni un pez globo, ni una 
hurraca , ni un caballo, ni un bisonte, y mucho menos, ningún parásito... Sería impensable.

Pero, sí sabemos a ciencia cierta, sin necesidad de creer ni pensar, que el único animal que puede 
ser imbécil, y lo es, y lo será, indiscutiblemente, y sabido y conocido por unanimidad por todo el 
Reino Animal, es el hombre.

Imbécil es el rasgo diferenciador del ser humano con respecto al resto de las especies. Por eso, y 
porque no hace falta explicar el significado de imbecilidad, esta especie, tan poco natural, tan anti 
natural, y por el bien del resto de las criaturas y por el suyo propio y del resto de formas de vida, 
este espécimen humano ha de desaparecer.

Sólo un ente imbécil puede destruirse a sí mismo, destruir a los demás, destruir su propio hábitat y 
del que depende para existir, y destruir todo viso de inteligencia real y de conciencia y consciencia 
de la propia vida , y la vida en general. Sólo un imbécil puede llegar hasta donde ha llegado esta 
especie humana. Sólo un imbécil puede atentar contra lo sagrado , e incluso, lo indestructible . Sólo 
un imbécil puede someterse a quien le destruye, le convierte definitivamente en imbécil, y sucum-
bir a la propia imbecilidad y adorarla.

La vida en este planeta se merece algo infinitamente superior , o al menos, que esté a su altura. Y 
esta especie , ni lo está ni merece ya, llegar a ello. Esta especie se ha traicionado a sí misma y ha 
traicionada al Principio Sagrado de Vida , le ha retado, y ahora está abocada a sufrir las consecuen-
cias de todo ello; por ley.

Sólo teníamos que no haber sido imbéciles. Nada más.

Isabel De La Fuente

C.P. Excelente!!!
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E.B. Buena reflexión, y estoy de acuedo no deberíamos existir, somos el desequilibrio del equilibrio 
creador natural, no merecemos estar al lado de esos seres que naturalmente cumplen su propósito 
armonizador.

N.X.O. Excelente!

L.D.E. bien dicho y nada más cierto tus escritos como siempre dicen la verdad y sólo la verdad la 
verdad es que somo imbéciles la humanidad ciega sorda y además imbéciles están dormidos no 
razonan no piensan no les importa DIOS permita que los hombres encuentren la luz lo más pronto 
posible.

B.S. Gracias por sus palabras!!!
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
26 de junio de 2020

que desastre..... Qué previsible es el futuro de nuestro país.. Qué previsible es el futuro de esta 
humanidad... Qué previsible es el devenir a la deriva de este mundo y de este tipo de ser humano.

En fin. Muy pocos son los que realmente pueden adentrarse en la comprensión profunda y seria de 
cómo se está acelerando el proceso de destrucción , primero de las naciones y, automáticamente, 
de esta última especie humana... hasta el gran y letal cambio hacia la transhumanización.

Es un desastre para esta última humanidad. Un ‘triunfo’ para la humanidad artificial, transgénica y 
transhumanista.

Que Dios nos guíe en este camino hacia nuestra desaparición. 

YOUTUVE.COM
Gavi, la Alianza para las Vacunas, premio Princesa de Asturias a la 
Cooperación Internacional

E.B. Por Dios !!! Que Cachetada!!! y lo que falta. Dios nos ampare. Ellos se despachan y se dan el vuelto.

G.D. Premiamos a nuestros propios verdugos... verdugos de la humanidad

N.C. No me lo puedo creer! Es increíble !!!! Que país ! 

C.A. Han oficializado la toma de esta humanidad, ya no hay vuelta atrás. Primero España y luego, 
sólo se hará oficial en efecto dominó. Bien lo dices solo Dios nos acompañe y proteja.

A.V. Sa Me da asco todo, estamos muy dormidos

C.M. Es un idiota con dinero.

https://elpais.com/elpais/2020/06/25/planeta_futuro/1593089653_941261.html
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G.L. Manipula a la sociedad, se cree el dueño del mundo, asquero Bill Gates pudrete, todo un com-
plot; Que Dios nos proteja !!!

J.J.P.
Ese premio es una farsa, como el Nobel.

G.D. Juan José Peña pero al otorgarlo validan el premio y al premiado, aunque siga siendo todo falso.
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Isabel De La Fuente
27 de junio de 2020

Lo que nos espera es de terror... Y no sólo a las almas conscientes, no; sino, a la mayoría de in-
conscientes que están alimentando su propia destrucción y todo lo que les rodea, aleccionados y 
programados por las élites, y utilizando una gran mentira como son los ‘multi-derechos’ humanos 
(arma de destrucción masiva cuya causa y objetivo es la propia mente programada por terceros 
para conseguir justamente el efecto contrario. La ley de la contradicción, de las exposiciones con-
trapuestas, donde la mentira se impone, y la verdad desaparece de la conciencia ordinaria por 
causa de la programación mental general y el cambio estructural del cerebro, más la alteración y la 
reprogramación del ADN para conseguir establecerse todo lo anterior) que son el verdadero len-
guaje que esconde una brutal, extinguidora y sanguinaria esclavitud que está por llegar.

Un ser humano programado y dirigido por una inteligencia artificial que no conoce el Bien y estable-
ce como su nueva biblia a imponerse sobre todo y todos, basada en el Satanismo. Un ser humano 
que ya no puede darse cuenta de nada, porque su capacidad para el raciocinio se extingue dramá-
ticamente y el ejercicio de pensar se vuelve quimera ante la programación impositiva y dictatorial 
externa. Un ser humano incapaz de revelarse porque carece de conciencia para discernir qué es el 
Bien y qué es el mal. Desaparecido el Bien de su cerebro, el mal se convierte en normalización. Su 
nuevo ‘bien’ es el mal. El mal, el Anti Cristo, su amo y su esclavizador. Pero para este ente llamado 
ser humano, su dictador y esclavizador es perfecto. Perdida la conciencia y la consciencia, un buen 
verdugo, un buen amo, un buen esclavizador, es perfecto y adecuado para el ‘nuevo sistema’, alias, 
esa redundante, incoherente y estúpida frase, la ‘nueva normalización.

Si el ser humano ya no es consciente, ni puede serlo en lo sucesivo, por todo lo anterior:

el siglo 21 debería desaparecer de los anales de la historia planetaria. Es realmente insoportable 
intentar sobrevivir a semejante ‘presente’ trucado, falso y dominado por la psicopatología de los 
dirigentes satánicos que lideran, dominan y ejecutan sin ningún tipo de oposición por parte de 
alguna ‘conciencia’ consciente. El ser humano actual no es tal; es un sujeto-ente, artificial, sin cere-
bro ni capacidad de raciocinio, programado y despojado de cualquier tipo de voluntad y conscien-
cia. Este siglo es un paréntesis definitivo que ha de poner sobre aviso a las inteligencias cósmicas 
responsables directas e indirectas de lo que viene sucediendo ‘de siempre’ en este planeta, y de lo 
que se pretende con su supuesta especie dominante, llamada, ser humano, y hasta dónde se quie-
re llegar con su manipulación, ya, casi, absoluta. El estado de esclavitud global, total, debería tener 
una respuesta ante el cosmos de manera inmediata. Y tomar las decisiones que correspondiesen, 
e implantarlas de manera urgente y definitiva. Y los seres humanos, esclavos o semi esclavos, to-
mar cartas en el asunto, no aquí, en la materia, sino antes de encarnar y en las dimensiones que 
correspondan y se puedan tomar decisiones sobre si ‘continuar’ en la esclavitud total, transformar 
radicalmente la situación, o en definitiva, tomar la decisión de desaparecer como especie tal y 
como está situándose el satanismo como forma de vida y de manera tan frenética e impositiva. 
El ser humano debe decir ‘basta’, si realmente tiene consciencia suficiente para darse cuenta de 
hacia dónde va su destino. Y si no es consciente y no quiere decir ‘basta’ y ‘no’, pues que sucumba 
lo más rápidamente posible para no estorbar a nuevas oleadas de vida humanas o, simplemente, 
al resto de las especies y reinos que sí tienen el derecho absoluto a permanecer en este planeta y 
a no ser molestadas ni arrasadas por una especie anti natural que no ama ni respeta la Vida, desde 
ningún orden, empezando por sí misma. Una especie que no se respeta a sí misma, que no respeta 
el sentido sagrado de la Vida y la existencia, que va siempre contra natura, que ensalza el satanismo 
que es la negación sistemática del ser supremo y el ser esencial, no debería seguir existiendo. Así 
de simple.
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Otra cosa es que esa especie, ya perdida, ya despojada de conciencia y voluntad, programada y va-
cía, le de tiempo a darse cuenta y reaccionar.... O simplemente, elija su destrucción y formar parte 
del infierno en vida y acepte la esclavitud definitiva y la oscuridad más profunda y desgarradora...

Me temo que, a estas alturas, el ser humano ya no tiene en sus manos su destino... Sólo queda la 
mínima consciencia que seamos capaces de aceptar en lo más profundo e íntimo de nuestro ser, 
como siempre fue, y como ‘siempre’ sucede en las existencias que aún no han integrado ni acepta-
do ni desarrollado la consciencia de Yo ….

Que la misericordia y la compasión supremas nos asistan.

Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

R.C. Todo un tema Isabel tiempos difíciles

G.D. Dios nos proteja, abramos nuestra mente y nuestro corazón, y que podamos reaccionar. 
Que Dios nos bendiga y su misericordia nos asista...

L.C. Estoy de acuerdo contigo ante este panorama desolador, no puedo agregar ni quitar nada 
de lo que aquí nos ilustras.

A.G. Cierto. sin embargo YO SOY OPTIMISTA. yo creo que todo ocurre para nuestro aprendizaje 
y evolución y que poco a poco alcanzaremos el nivel de masa crítica suficiente para darle un 
vuelco a la situación planetaria.

Isabel De La Fuente si, si... claro que si... Claro que si... Y así, con tu discurso, manifiestas exac-
tamente todo lo que denuncio en mi post: programación mental. Aprendizaje, evolución, no sig-
nifican nada. Se aprende sobre lo que se impone desde el exterior, aunque no exista, aunque sea 
falso, aunque lo que verdaderamente signifiquen aprendizaje y evolución en nada tengan que 
ver esos conceptos con consciencia, transcendencia, espíritu inmortal, perfección, esencia, etc, 
que son los verdaderos conceptos intocables, inamovibles, supremos y eternos. La inteligencia 
artificial da sentido a esos dos conceptos: evolución y aprendizaje. Y deben ser su base esencial 
pues , la inteligencia artificial, carece de poder de experimentación propia, carece de conciencia 
y carece de consciencia. Necesita de verdaderos seres autónomos, legítimos, y ‘perfectos’, es 
decir, con esencia original y conciencia de Yo, para poder subsistir. La inteligencia artificial es 
quien engaña al ser superior, intocable, inmortal y perfecto (viva lo que viva, experimente lo 
que experimente, pase lo que pase....etc.) haciéndole creer que la evolución y el aprendizaje 
es todo, eleva al alma, ¡y le hace digno merecedor de la misma vida!. Falso de toda falsedad. Y 
además, no es posible porque de entrada es imposible. Pero... eso si... como engaño es perfecto. 
Una forma de vida, una sub creación cuyos espíritus, no conscientes de sí, se entregan al juego 
de entidades que no tienen soberanía universal como entidades autónomas, y por ello han de 
existir únicamente en grupo, con mente insecto, y tentáculos parásitos, cuya ‘inteligencia’ es 
adquirida a través de aquellas conciencias a quienes se las roba o usurpa o miente, para poder 
seguir existiendo a través, otra vez la paradoja, a través de tales conciencias verdaderas. La expe-
riencia y el aprendizaje -la mayor forma de esclavitud que existe cuando el ser no es consciente 
y es obligado a vivir y vivir y vivir para generar experiencias- sirven a tal falsa inteligencia a las 
que tales experiencias en todos los ámbitos son su alimento , su sustento, y su única razón para 
su subsistencia en una dimensión que no les corresponde, pero sí viven de ella...

El aprendizaje y la evolución, curiosamente, no sólo le hace infeliz eterno al ser humano, sino 
que le lleva a la deriva, cada vez más y más abajo del nivel espiritual que le corresponde, por 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R 
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cuanto está yendo en contra de su esencia innata, contra su única y verdadera autoridad interna, 
igualmente innata, y es contraria a Natura, que establece como sagrado el Ser individual de cada 
ser, y por ende, el ser individual del otro, sin parasitismos, sin usurpaciones, sin abducciones, 
sin imposiciones externas que anulen su estatus sagrado original, cuando es manipulado por un 
tercero y despojado de su verdadera libertad que es tal individualidad sagrada.

No hay aprendizaje ni evolución cuando no nacen y de manera innata desde lo más profundo 
del ser y sin atisbos ni marcas ni señales de esclavitud externa alguna. En este contexto, en esta 
dimensión, en este planeta, en este formato de vida, hablar de aprendizaje y de evolución es lo 
mismo que hablar de esclavitud, por la acumulación de experiencias de seres soberanos para el 
beneficio de una inteligencia artificial que las necesita para imponerse, justamente, por encima 
de tales inteligencias naturales y originales. Para ello, la mentira y la inconsciencia son sus armas 
preferentes y más efectivas. De lo contrario , tales formas de vida, jamás se prestarían a tal 
cosa; a ningún aprendizaje ni evolución, es decir, a este infierno real y materializado, -resultado 
de todo lo anterior- y esa inteligencia artificial, estaría, al revés, al servicio de las conciencias 
autónomas y para el bien común.

No son conceptos, el aprendizaje y la evolución, que ayuden de ninguna manera al ser humano, 
al contrario, le esclavizan. Y lo que es peor, no son los conceptos sobre los que se tenga que 
aupar la conciencia en cuerpos humanos hoy ante su dramático y satánico presente, pues, el 
concepto único que puede hacer transcender esta mátrix , esta sub creación satánica, es el hacer 
prevalecer por todos los medios y de manera natural e innata, al propio Espíritu por encima de 
todo lo demás. Esta es una guerra, como siempre , entre el Bien y el Mal. Y el aprendizaje y la 
evolución no sirven para nada más que para distraer al espíritu en este momento crucial para 
una especie que no puede continuar así en esta dimensión, o tendrá que, indefectiblemente, 
desaparecer. Ir contra natura no sólo afecta a la propia especie y lo que le rodea. Sino que afecta 
al orden inmediato y no tan inmediato cósmico... Se trata de espíritu real reconociéndose como 
tal, ahora, ahora mismo, ya, por encima de todo lo que es la ‘realidad’ -falsa- que nos rodea y 
arrasa, hoy.

Hay que reconocer al Ser. Hay que auto reconocerse como Ser. No hay más. Esta es la única batalla 
que hay que confrontar; y empieza y acaba, acaba y empieza en uno mismo, por uno mismo y 
para consigo mismo... como espíritu. El resto, las consecuencias, cómo afecta al hermano y a la 
subsiguiente realidad, será ‘por añadidura’. Y esa sí, que es las verdadera toma de consciencia 
que eleva, comprende y transciende. Es decir, que abre las puertas a la comprensión profunda 
de lo que es el Amor, que es un concepto que no existe sin consciencia de Yo, de Voluntad, de 
Poder interior, y de Inteligencia y Sabiduría resultantes.
……..
En cuanto a ser positivo o negativo, otra de las grandes trampas de esa inteligencia esclavista 
y mentirosa, en nada tienen que ver con la exposición del ser despierto a la Verdad. La verdad 
no sirve a falsos positivismos, ni a negativismos: la Verdad es la Verdad. Y hay que acatar las 
consecuencias de mirarla a la cara y dejar que nos atraviese. La Verdad es La Verdad. Y si a alguien 
no le gusta... tiene un grave problema y un infierno más que tendrá que atravesar... Decirle a los 
grandes avatares de la humanidad que hay que ser ‘positivos’, sería un acto de mezquindad propio 
de las mentes inconscientes. La Verdad se atraviesa o nos atraviesa, o por las buenas o por las 
malas. Y cuando la Verdad se hace dentro o fuera de nosotros, lo único que queda es sucumbir a 
ella, y dejarse de tonterías programáticas generadas por un lenguaje vacío que tan bien sirve a las 
inteligencias artificiales. Decir la Verdad no me hace parecer o no positiva ni negativa; la Verdad 
me obliga a la autenticidad más allá de cualquier programa o estado vibratorio. Y es lo único que 
nos permite transcender y ser auto reconocidos como Seres de Pleno Derecho Universal.
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No más edulcorar la Verdad, no más disfrazar la Verdad, no más infantilismo en torno a la asun-
ción de la Verdad, no más falsos preceptos en torno a la Verdad, no más maquillajes ni manipu-
laciones del lenguaje en torno a la Verdad. La Verdad Es. Y punto
….
Pero hay algo que quiero reseñar para terminar.. Me sorprende que tanta gente no sea conscien-
te de todo esto.. Y encima siga eligiendo ser programado y seguir el programa de esa artificial 
inteligencia, siempre oscura, y crea que está en el ‘buen camino de la espiritualidad’.....

P.C. Dificil señalar una solo mentira entre tantas que sustentan a este sistema... pero si tuviera 
que elegir una sola para erigirla como “La gran mentira que ata a la humanidad actual”, sin du-
das elijo la teoria de la evolucion... tanto fisica como espiritual.
No hay por donde asirla.. por Dios! .. a ninguna de las dos..
En cuanto a la teoria de la evolucion espiritual... si el Ser ES.. que tendria que aprender?
Tantas veces hemos hablado esto.. tantas... y aun no se toman el tiempo de detenerse a pensar.. 
solo pensar..
Ser o no Ser esa y no otra es la cuestión... reconocerse, darse cuenta, cada vez un poco mas...

A.G. ante todo.... mi respeto y Amor por usted y todo lo que piensa... y le voy a responder como 
respondio Diógenes cuando le demostraron matemáticamente que EL MOVIMIENTO NO EXIS-
TIA y el sencillamente se paró y se cambio de lugar. ja ja ja
asi también y con mucho respeto le repito.( nada hay mas importante y que falte tanto) ninguna 
de las teorias y tesis que usted con maestria expone y defiende..
PUEDE CAMBIAR NI UNA COMA DE MI EXPERIENCIA PERSONAL DE VIDA, NO PUEDE CAMBIAR 
NI UN PELO DE LO QUE SOY. Y NO PUEDE BORRAR NI UN SEGUNDO DE MI PASADO. Y EL UNICO 
QUE SABE QUÉ ME HA CAUSADO CADA RESPIRACION, CADA PENSAMIENTO, CADA MOLÉCULA 
DE ALIMENTO, CADA PERSONA Y CADA EXPERIENCIA EN MI VIDA.. SOY YO! YO SÉ CUAL ES LA 
CAUSA, PROCESO Y RESULTADO DE TODO LO VIVIDO.
por tanto amiga sus argumentos me sirven para admirar su inteligencia pero no me sirven para 
vivir en paz amor salud y abundancia... COMO VIVO!
Aunque no creas en el amor... TE AMO!

Isabel De La Fuente la estupidez, el elegir el programa, cualquier programa, la programación 
mental de las creencias al uso, sean o correspondan al ámbito que sean, son el gran alimento 
del mal... Y, esto parece que ya muy pocos pueden verlo y comprenderlo... Y esa es la primera 
demostración de que el mal está arrasando....

Isabel De La Fuente No sólo hay que saber leer, y leer hasta el final; hay que esforzarse por te-
ner comprensión lectora de lo que se lee. Hay que comprender lo que se lee. Y si no se va a leer, 
si no se lee hasta el final, y no interesa, hay que pasar de largo. Pero... nunca participar de lo que 
no se lee hasta el final, de lo que no se comprende, y mucho menos, de lo que ni siquiera se lee. 
Pues en cualquiera de los tres supuestos, si alguien se empeña en participar, se está faltando 
gravemente a la verdad

L.A.P. En un proceso lleno de capas de engaños, la fe ciega es un instrumento inútil y eso no es ni 
evolución ni amor. La fe ciega pierde al ser humano y lo engancha al dogma, asi no hay evolución 
alguna.
Solo la busqueda permanente de la verdad podría ayudar, pero cada velo y cada capa duele al 
desprenderse y cuesta mucho trabajo separarse de los dogmas de fe.

S.I.Z. Muy respetuosamente mi inquietud es: el panorama está y obviamente no es de los me-
jores, pero YO digo por qué en lugar de infundir miedo con tu respetable punto de vista sobre 
el mismo sabiendo que tienes mucha gente que te lee por qué te enfocas unicamemte en el 
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miedo y el drama como uníca linea de tiempo y no analizas lo que si puede susceder si vamos 
por la linea del AMOR de paso ayudarias a subir la vibración y apoyar a quienes te leen tambien 
lo hagan... YO personalmente le apuesto a la VIDA y al AMOR confío que despues de esta noche 
obscura del alma que estamos viviéndo todos, llega un hermoso amanecer lleno de LUZ y me 
quedo con eso en mi SER .... confío en la vida ....!!!!. Gracias por permitirme expresar
Un fuerte y afectuoso abrazo lleno de cariño

A.G. Amado hermano... gracias por tu opinion...  yo creo... y de ahi toda esta discusión... que 
debemos creer en nosotros, en nuestra capacidad de amar... de aprender y mejorar... ese es el 
sueño de los que vemos el vaso medio lleno y no medio vacio... Mis respetos y mi amor para 
usted!!

G.M. Isabel De La Fuente una vez más nos das la clave. Muchas Gracias!

Isabel De La Fuente la estupidez, el elegir el programa, cualquier programa, la programación 
mental de las creencias al uso, sean o correspondan al ámbito que sean, son el gran alimento 
del mal... Y, esto parece que ya muy pocos pueden verlo y comprenderlo... Y esa es la primera 
demostración de que el mal está arrasando....

Isabel De La Fuente No sólo hay que saber leer, y leer hasta el final; hay que esforzarse por tener 
comprensión lectora de lo que se lee. Hay que comprender lo que se lee. Y si no se va a leer, si 
no se lee hasta el final, y no interesa, hay que pasar de largo. Pero... nunca participar de lo que 
no se lee hasta el final, de lo que no se comprende, y mucho menos, de lo que ni siquiera se lee. 
Pues en cualquiera de los tres supuestos, si alguien se empeña en participar, se está faltando 
gravemente a la verdad.

L.H.M. entonces que podemos hacer ?

A.T. La verdad siendo LA VERDAD, puede resultar en este caso, abrumadora. Un laberinto sin 
salida. Creo que por eso mucha gente prefiere refugiarse en positivismo u optimismos utópicos. 
A veces hasta los entiendo, aún sabiendo que no es la solución en absoluto.   

L.D. QUE DIOS NOS PROTEJA......QUE DIOS NOS PROTEJA....QUE DIOS NOS PROTEJA... ASI SEA, AMÉN

B.S. Gracias por sus palabras!!!

C.A.C. Que la misericordia y la compasión suprema nos asistan aquí y ahora.. así ya es, hecho está.

R.M.C. ... QUE CLASE DE DOGMA ES ÈSTE...=====???? Isabel De La Fuente ¿A qué “dogma “ se 
refiere?. No comprendo su comentario.

M.M. Que paciencia, Dios Bendito. La Ley de la Paciencia. La primitividad está impuesta, si o si. 
Ni siquiera el significado propio de la palabra Dogma u otras simil, no tiene cabida en este post 
de Isabel. Que triste, que todo sea un dogma, un que se puede hacer, sino se comprender que se 
está dando “La respuesta a la Acción del Ser y del Espíritu”. Muchas gracias Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente (Contestación a un comentario eliminado aludiendo (para mí y la filosofía de 
esta página) a un positivismo, falso, y las teorías, igualmente falsas, para mí, sobre los conceptos 
(igualmente falsos) de ‘aprendizaje y evolución’ (que son la base y el nutriente de la esclavitud) 
como, según el autor del comentario, como ‘objetivos de vida’, que avalarían tal (falsa) positividad,)
…..
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si, si.. claro que si .. Claro que si.. Y así, con tu discurso, manifiestas exactamente todo lo que de-
nuncio en mi post: programación mental. Aprendizaje, evolución, no significan nada. Se aprende 
sobre lo que se impone desde el exterior, aunque no exista, aunque sea falso, aunque lo que ver-
daderamente signifiquen aprendizaje y evolución en nada tengan que ver esos conceptos con 
consciencia, transcendencia, espíritu inmortal, perfección, esencia, etc, que son los verdaderos 
conceptos intocables, inamovibles, supremos y eternos. La inteligencia artificial da sentido a 
esos dos conceptos: evolución y aprendizaje. Y deben ser su base esencial pues, la inteligencia 
artificial, carece de poder de experimentación propia, carece de conciencia, y carece de cons-
ciencia. Necesita de verdaderos seres autónomos, legítimos, y ‘perfectos’, es decir, con esencia 
original y conciencia de Yo, para poder subsistir. La inteligencia artificial es quien engaña al ser 
superior , intocable, inmortal y perfecto (viva lo que viva, experimente lo que experimente, pase 
lo que pase....etc.) haciéndole creer que la evolución y el aprendizaje es todo, eleva al alma, ¡y 
le hace digno merecedor de la misma vida!. Falso de toda falsedad. Y además, no es posible 
porque de entrada es imposible. Pero.. eso si.. como engaño es perfecto. Una forma de vida, 
una sub creación cuyos espíritus, no conscientes de sí, se entregan al juego de entidades que 
no tienen soberanía universal como entidades autónomas, y por ello han de existir únicamente 
en grupo, con mente insecto, y tentáculos parásitos, cuya ‘inteligencia’ es adquirida a través de 
aquellas conciencias a quienes se las roba o usurpa o miente, para poder seguir existiendo a 
través, otra vez la paradoja, a través de tales conciencias verdaderas. La experiencia y el aprendi-
zaje -la mayor forma de esclavitud que existe cuando el ser no es consciente y es obligado a vivir 
y vivir y vivir para generar experiencias- sirven a tal falsa inteligencia a las que tales experiencias 
en todos los ámbitos son su alimento, su sustento, y su única razón para su subsistencia en una 
dimensión que no les corresponde, pero sí viven de ella...

El aprendizaje y la evolución, curiosamente, no sólo le hace infeliz eterno al ser humano, sino 
que le lleva a la deriva, cada vez más y más abajo del nivel espiritual que le corresponde, por 
cuanto está yendo en contra de su esencia innata, contra su única y verdadera autoridad interna, 
igualmente innata, y es contraria a Natura, que establece como sagrado el Ser individual de cada 
ser, y por ende, el ser individual del otro, sin parasitismos, sin usurpaciones, sin abducciones, 
sin imposiciones externas que anulen su estatus sagrado original, cuando es manipulado por un 
tercero y despojado de su verdadera libertad que es tal individualidad sagrada.

No hay aprendizaje ni evolución cuando no nacen y de manera innata desde lo más profundo 
del ser y sin atisbos ni marcas ni señales de esclavitud externa alguna. En este contexto, en esta 
dimensión, en este planeta, en este formato de vida, hablar de aprendizaje y de evolución es lo 
mismo que hablar de esclavitud, por la acumulación de experiencias de seres soberanos para el 
beneficio de una inteligencia artificial que las necesita para imponerse, justamente, por encima 
de tales inteligencias naturales y originales. Para ello, la mentira y la inconsciencia son sus armas 
preferentes y más efectivas. De lo contrario , tales formas de vida, jamás se prestarían a tal cosa; 
a ningún aprendizaje ni evolución, es decir, a este infierno real y materializado, -resultado de 
todo lo anterior- y esa inteligencia artificial, estaría, al revés, al servicio de las conciencias autó-
nomas y para el bien común.
No son conceptos, el aprendizaje y la evolución, que ayuden de ninguna manera al ser humano, 
al contrario, le esclavizan. Y lo que es peor, no son los conceptos sobre los que se tenga que 
aupar la conciencia en cuerpos humanos hoy ante su dramático y satánico presente, pues, el 
concepto único que puede hacer transcender esta mátrix, esta sub creación satánica, es el hacer 
prevalecer por todos los medios y de manera natural e innata, al propio Espíritu por encima de 
todo lo demás. Esta es una guerra, como siempre, entre el Bien y el Mal. Y el aprendizaje y la 
evolución no sirven para nada más que para distraer al espíritu en este momento crucial para 
una especie que no puede continuar así en esta dimensión, o tendrá que, indefectiblemente, 
desaparecer. Ir contra natura no sólo afecta a la propia especie y lo que le rodea. Sino que afecta 
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al orden inmediato y no tan inmediato cósmico... Se trata de espíritu real reconociéndose como 
tal, ahora, ahora mismo, ya, por encima de todo lo que es la ‘realidad’ -falsa- que nos rodea y 
arrasa, hoy.
Hay que reconocer al Ser. Hay que auto reconocerse como Ser. No hay más. Esta es la única bata-
lla que hay que confrontar; y empieza y acaba, acaba y empieza en uno mismo , por uno mismo 
y para consigo mismo... como espíritu. El resto, las consecuencias, cómo afecta al hermano y a 
la subsiguiente realidad, será ‘por añadidura’. Y esa sí, que es las verdadera toma de consciencia 
que eleva, comprende y transciende. Es decir, que abre las puertas a la comprensión profunda 
de lo que es el Amor, que es un concepto que no existe sin consciencia de Yo, de Voluntad, de 
Poder interior, y de Inteligencia y Sabiduría resultantes.
……..
En cuanto a ser positivo o negativo, otra de las grandes trampas de esa inteligencia esclavista y 
mentirosa, en nada tienen que ver con la exposición del ser despierto a la Verdad. La verdad no 
sirve a falsos positivismos, ni a negativismos: la Verdad es la Verdad. Y hay que acatar las con-
secuencias de mirarla a la cara y dejar que nos atraviese. La Verdad es La Verdad. Y si a alguien 
no le gusta …. tiene un grave problema y un infierno más que tendrá que atravesar... Decirle a 
los grandes avatares de la humanidad que hay que ser ‘positivos’ , sería un acto de mezquindad 
propio de las mentes inconscientes. La Verdad se atraviesa o nos atraviesa, o por las buenas o 
por las malas. Y cuando la Verdad se hace dentro o fuera de nosotros, lo único que queda es 
sucumbir a ella, y dejarse de tonterías programáticas generadas por un lenguaje vacío que tan 
bien sirve a las inteligencias artificiales. Decir la Verdad no me hace parecer o no positiva ni ne-
gativa; la Verdad me obliga a la autenticidad más allá de cualquier programa o estado vibratorio. 
Y es lo único que nos permite transcender y ser auto reconocidos como Seres de Pleno Derecho 
Universal.
No más edulcorar la Verdad, no más disfrazar la Verdad, no más infantilismo en torno a la asun-
ción de la Verdad, no más falsos preceptos en torno a la Verdad, no más maquillajes ni manipu-
laciones del lenguaje en torno a la Verdad. La Verdad Es. Y punto
….
Pero hay algo que quiero reseñar para terminar.. Me sorprende que tanta gente no sea conscien-
te de todo esto.. Y encima siga eligiendo ser programado y seguir el programa de esa artificial 
inteligencia, siempre oscura, y crea que está en el ‘buen camino de la espiritualidad’...

M.M. Cuando se habla con la Verdad, que transmite el propio Espíritu que es Soberano y libre 
para transmitir en plena consciencia superior, da la imagen y un falso sentimiento de agresividad 
o ataque, y no es así. La Luz, que es Verdad, como Luz y auténtica verdad, molesta mucho a la 
mente programada, porque no ha sabido integrar su Espíritu, que acciona a la verdadera verdad. 
Y dentro de la Verdad, hay otras verdades que suman la autenticidad de la Gran Verdad, que 
simplemente Es. Por ello, ya vale de decir que Isabel De La Fuente es agresiva, porque no es así. 
Y como se lo tome cada cual, determinará el estado de madurez, tanto psicológico como espi-
ritual. Dos conceptos que pueden ir de la mano si se está en equilibrio.. Muy buen comentario 
querida Isabel... Abrazo.
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Daniel Muñoz Tovar
27 de junio a las 23:12

Gracias por expresar con tanta precisión tu pensamiento y la realidad que claramente hoy nos do-
mina, mi amada Ana Isabel De La Fuente. Comparto porque aún quiero mantener la esperanza de 
que alguien pueda leer tu valioso texto y reaccionar. Aún quiero sentir que podemos hacer algo. 
Gracias por ser y existir, mi bella amiga...

Isabel De La Fuente
27 de junio a las 14:43

Lo que nos espera es de terror.. Y no sólo a las almas conscientes, no; sino, a la mayoría de 
inconscientes que están alimentando su propia destrucción y todo lo que les rodea, alecciona-
dos y programados por las élites, y utilizando una gran mentira como son los ‘multi-derechos’ 
humanos (arma de destrucción masiva cuya causa y objetivo es la propia mente programada 
por terceros para conseguir justamente el efecto contrario. La ley de la contradicción , de las ex-
posiciones contrapuestas, donde la mentira se impone, y la verdad desaparece de la conciencia 
ordinaria por causa de la programación mental general y el cambio estructural del cerebro, más 
la alteración y la reprogramación del ADN para conseguir establecerse todo lo anterior) que son 
el verdadero lenguaje que esconde una brutal, extinguidora y sanguinaria esclavitud que está 
por llegar.

Un ser humano programado y dirigido por una inteligencia artificial que no conoce el Bien y 
establece como su nueva biblia a imponerse sobre todo y todos, basada en el Satanismo. Un ser 
humano que ya no puede darse cuenta de nada, porque su capacidad para el raciocinio se extin-
gue dramáticamente y el ejercicio de pensar se vuelve quimera ante la programación impositiva 
y dictatorial externa. Un ser humano incapaz de revelarse porque carece de conciencia para 
discernir qué es el Bien y qué es el mal. Desaparecido el Bien de su cerebro, el mal se convierte 
en normalización. Su nuevo ‘bien’ es el mal. El mal , el Anti Cristo, su amo y su esclavizador. Pero 
para este ente llamado ser humano, su dictador y esclavizador es perfecto. Perdida la conciencia 
y la consciencia, un buen verdugo, un buen amo, un buen esclavizadora, es perfecto y adecuado 
para el ‘nuevo sistema’, alias, esa redundante , incoherente y estúpida frase, la ‘nueva normali-
zación.

Si el ser humano ya no es consciente, ni puede serlo en lo sucesivo, por todo lo anterior:

el siglo 21 debería desaparecer de los anales de la historia planetaria. Es realmente insoportable 
intentar sobrevivir a semejante ‘presente’ trucado, falso y dominado por la psicopatología de 
los dirigentes satánicos que lideran, dominan y ejecutan sin ningún tipo de oposición por parte 
de alguna ‘conciencia’ consciente. El ser humano actual no es tal; es un sujeto-ente , artificial, 
sin cerebro ni capacidad de raciocinio, programado y despojado de cualquier tipo de voluntad y 
consciencia. Este siglo es un paréntesis definitivo que ha de poner sobre aviso a las inteligencias 
cósmicas responsables directas e indirectas de lo que viene sucediendo ‘de siempre’ en este pla-
neta, y de lo que se pretende con su supuesta especie dominante , llamada , ser humano, y hasta 
dónde se quiere llegar con su manipulación , ya, casi, absoluta. El estado de esclavitud global , 
total, debería tener una respuesta ante el cosmos de manera inmediata. Y tomar las decisiones 
que correspondiesen, e implantarlas de manera urgente y definitiva. Y los seres humanos, es-
clavos o semi esclavos, tomar cartas en el asunto, no aquí, en la materia, sino antes de encarnar 
y en las dimensiones que correspondan y se puedan tomar decisiones sobre si ‘continuar’ en 
la esclavitud total, transformar radicalmente la situación, o en definitiva, tomar la decisión de 
desaparecer como especie tal y como está situándose el satanismo como forma de vida y de ma-
nera tan frenética e impositiva. El ser humano debe decir ‘basta’ , si realmente tiene consciencia 
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suficiente para darse cuenta de hacia dónde va su destino. Y si no es consciente y no quiere decir 
‘basta’ y ‘no’, pues que sucumba lo más rápidamente posible para no estorbar a nuevas olea-
das de vida humanas o , simplemente, al resto de las especies y reinos que sí tienen el derecho 
absoluto a permanecer en este planeta y a no ser molestadas ni arrasadas por una especie anti 
natural que no ama ni respeta la Vida , desde ningún orden, empezando por sí misma. Una es-
pecie que no se respeta a sí misma, que no respeta el sentido sagrado de la Vida y la existencia, 
que va siempre contra natura, que ensalza el satanismo que es la negación sistemática del ser 
supremo y el ser esencial, no debería seguir existiendo. Así de simple.

Otra cosa es que esa especie, ya perdida, ya despojada de conciencia y voluntad, programada y 
vacía, le de tiempo a darse cuenta y reaccionar.... O simplemente, elija su destrucción y formar 
parte del infierno en vida y acepte la esclavitud definitiva y la oscuridad más profunda y desga-
rradora...

Me temo que, a estas alturas, el ser humano ya no tiene en sus manos su destino... Sólo queda 
la mínima consciencia que seamos capaces de aceptar en lo más profundo e íntimo de nuestro 
ser, como siempre fue, y como ‘siempre’ sucede en las existencias que aún no han integrado ni 
aceptado ni desarrollado la consciencia de Yo ….

Que la misericordia y la compasión supremas nos asistan.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente
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CONSCIENCIA en ACCIÓN

28 de junio de 2020 
Los CHEMTRAILS nos siguen intoxicando Una conspiración a la luz del día que casi nadie sabe ver.

YOUTUBE.com
45 Los CHEMTRAILS nos siguen intoxicando. Una 
conspiración a la luz del día que casi nadie sabe ver
https://www.youtube.com/watch?v=N1saT8lseTw&feature=share&fbclid=IwAR3r6WhqJE6Ic--
Z3rv8UR1U-lewT436N9C0txsDeHF5dG1hHCAEvbXbzQg

https://www.youtube.com/watch?v=N1saT8lseTw&feature=share&fbclid=IwAR3r6WhqJE6Ic--Z3rv8UR1U-lewT436N9C0txsDeHF5dG1hHCAEvbXbzQg
https://www.youtube.com/watch?v=N1saT8lseTw&feature=share&fbclid=IwAR3r6WhqJE6Ic--Z3rv8UR1U-lewT436N9C0txsDeHF5dG1hHCAEvbXbzQg
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
29 de junio de 2020 

Enrique de Vicente.
62 Por qué es importante saber si el “Bicho” estaba en Barcelona hace 15 meses y estudiar aguas 
residuales.
https://www.youtube.com/watch?v=P1JQ7z3sf9E&feature=share&fbclid=IwAR09g12Xssmu4B++Pk+VyEjEzQ9ekElrKb
w8ZFSig2mGRWScp4tP7O3QEEx5x4

YOUTUBE.COM
 62 Por qué es importante saber si el Bicho estaba enBarcelona hace 

15 meses y estudiar aguas residual

https://www.youtube.com/watch?v=P1JQ7z3sf9E&feature=share&fbclid=IwAR09g12Xssmu4B++Pk+VyEjEzQ9ekElrKbw8ZFSig2mGRWScp4tP7O3QEEx5x4  
https://www.youtube.com/watch?v=P1JQ7z3sf9E&feature=share&fbclid=IwAR09g12Xssmu4B++Pk+VyEjEzQ9ekElrKbw8ZFSig2mGRWScp4tP7O3QEEx5x4  
https://www.youtube.com/watch?v=P1JQ7z3sf9E&feature=share&fbclid=IwAR09g12Xssmu4B++Pk+VyEjEzQ9ekElrKbw8ZFSig2mGRWScp4tP7O3QEEx5x4  
https://www.youtube.com/watch?v=P1JQ7z3sf9E


732

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

Isabel De La Fuente
29 de junio de 2021
 
Maravilloso... Maravillosa. La Naturaleza, el Reino Vegetal y el Reino Animal... , sinceramente, a mí, 
hoy, y desde que era niña, son francamente, lo único que realmente me estremece y me importa. El 
resto... ya no me importa, nada. Mi ser sólo reconoce al Ser. Y al Ser, ahí, donde vibra impertérrito e 
imponente, suceda lo que suceda entre las brumas de la mentira de la ilusión y las programaciones 
artificiales.

DIsfrutaré de lo que e salvó la vida desde que tengo uso de razón: la Naturaleza. Que es lo único que 
reconocía como verdad mi conciencia, mi alma, mi corazón... mientras trataba de entender cómo 
había llegado hasta aquello que no era real, y cuánto habría de durar mi capacidad para soportar y 
sostenerme en esa ilusión anti natura y tan distante e incompatible con mi verdadera naturaleza...

Estos sonidos son los únicos que reconocen mis entrañas y mi más íntima Presencia … Y espero 
llevármelos muy profundamente asidos a mi espíritu cuando, El Ser, decida que debo abandonar 
lo que nunca encajó en mí, ni yo nunca encajé en ‘ello’. No me siento culpable. Me siento fiel a Lo 
Único. Madre, Madre Tierra, Madre Naturaleza, Madre Creación.

Yo, sí, te Reconozco. Y es lo único que, gracias al Gran Espíritu, al Espíritu Sagrado, reconozco en mí.

Bendita seas siempre, Naturaleza y sus verdaderas y sagradas formas de existencia.

Gracias, por recordarme lo que nunca he olvidado; tus sonidos, tu abrumadora y contundente Pre-
sencia, tu implacable palpitar, tu autoridad inquebrantable, tu estremecedora y vibrante corriente 
de Vida... Sólo Tú eres autoridad , y a Ella me pliego. Pues, sólo ante ti, y ante el Espíritu Sagrado, 
Madre, mi ser reclina … antes, ahora, y después. El resto, bruma, ilusión, artificios sin alma, se 
diluirán ante Tu Majestuosa Presencia y Autoridad. Y eso.. todo eso, que mi ser sabe, de siempre, 
me reconforta y apacigua aquello que ninguna oscura sombra de ningún ente ni grupos de entes, 
podrán alterar, aunque ahora en su propia mentira creen dominar...

Bendita Autoridad de Madre, manifestada en esta pequeña Creación y su Naturaleza, siempre, 
eternamente, Sagrada. Ahora, siempre.
Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
https://www.youtube.com/watch?v=uuxzVSgVQCs&feature=share&fbclid=IwAR38hew9ZOrS2LnS1OjiIvFeY_0qr-4xt-D3-kh8QHSKjJ
GEq8nU0y2abmc

YOUTUBE.COM
Viaje visual y sonoro por los bosques de España. Carlos de Hita

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.youtube.com/watch?v=uuxzVSgVQCs&feature=share&fbclid=Iw AR38hew9ZOrS2LnS1OjiIvFeY_0qr-4x
https://www.youtube.com/watch?v=uuxzVSgVQCs&feature=share&fbclid=Iw AR38hew9ZOrS2LnS1OjiIvFeY_0qr-4x
https://www.youtube.com/watch?v=uuxzVSgVQCs&feature=share&fbclid=Iw+AR38hew9ZOrS2LnS1OjiIvFeY_0qr-4x
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C.G. Que belleza, yo me levanto todos los dias con el canto de los pajaritos y durante el dia son 
diversos los sonidos, la madre naturaleza lo mas hermoso , autentico y divino que existe.

A.T. Excelsa. Yo también ante ella me inclino. Leí a alguno, en una oportunidad decir que la natura-
leza, esta la que vemos, también forma parte del holograma artificial, automáticamente no leí una 
línea más de ese escrito, ya que mi intuición y devoción a la inmensidad y grandeza de la madre 
naturaleza no me lo permitía. Cómo puede ser mentira un hermoso bosque, un océano azul pro-
fundo, mis amados animales ? Gracias Isabel por tan hermoso vídeo. Respetos.

G.D. Genial...!!!

N.E. Amiga buenas tardes. Deseo estén bien todos ustedes. Y, tu hija y sobrina., como están de 
salud? Desde Valencia. Venezuela.. Mi cariño y respeto siempre. 
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
30 de junio de 2020
 
RUTAS de la DROGA y ORGANIZACIONES SOCIALISTAS, Despierta España con Roberto Granda y Herbin Hoyos

https://www.youtube.com/watch?v=BuSB72ejWgQ&feature=share&fbclid=IwAR3u9SUxlxz6C5ZU6ygPlm_XhM8yvfq2OgP-
SoI0eeaNRstLJc1zTWssaPQI

YOUTUBE.COM

RUTAS de la DROGA y ORGANIZACIONES SOCIALISTAS. Depierta España 
con Roberto Granada y Herbin Hoyos

https://www.youtube.com/watch?v=BuSB72ejWgQ&feature=share&fbclid= IwAR3u9SUxlxz6C5ZU6ygPlm_XhM8yvfq2OgPSoI0eeaNRstLJc1zTWssaPQI  
https://www.youtube.com/watch?v=BuSB72ejWgQ&feature=share&fbclid= IwAR3u9SUxlxz6C5ZU6ygPlm_XhM8yvfq2OgPSoI0eeaNRstLJc1zTWssaPQI  
https://www.youtube.com/watch?v=BuSB72ejWgQ&feature=share&fbclid= IwAR3u9SUxlxz6C5ZU6ygPlm_XhM8yvfq2OgPSoI0eeaNRstLJc1zTWssaPQI  
https://www.youtube.com/watch?v=BuSB72ejWgQ&feature=share&fbclid=IwAR3u9SUxlxz6C5ZU6ygPlm_XhM8yvfq2OgPSoI0eeaNRstLJc1zTWssaPQI
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A modo de epílogo…
 
 

Isabel De La Fuente
 

Hay que empezar de nuevo, amigos. Ni de un lado ni del otro, ni arriba ni abajo. Sólo hay un centro 
válido: tú, y tu verdad inequívoca. Lo que intuyes, lo que sientes, lo que recuerdas, lo que sabes, Io 
que eres capaz de conscienciar. La maldad obra por el desconocimiento, la mentira, la ausencia y la 
escasez, la desintegración de la personalidad, la negación del Yo, el miedo que lleva al egoísmo y la 
barbarie. Pero, el centro, ni lleva ni deja de llevar, ni pide ni pone, ni quiere ni rechaza: simplemente 
Es. Punto.
 
Los que pretenden la salvación…, tan sospechosos y maquiavélicos como los que nunca la preten-
dieron. Los que obran en la sombra controlando a la humanidad y los que sujetos a los dictámenes 
y estructuras de esa misma sociedad, utilizan sus mismas herramientas bajo sus mismas leyes y 
dentro de esas mismas estructuras, en el fondo, para poder ser como “aquellos”, pero, eso sí en el 
nombre de una consciencia que es arrojada de su mismo lado cada vez que se vende en los mismos 
términos que aquello que pretenden “sanar”. Me sorprende que el egregor ingenuidad candidez, 
condescendencia sea el que más espacio ocupe en el común de nuestra realidad. El ser humano 
tiene inteligencia y capacidad más que de sobra para pensar y darse cuenta de aquello que le ha 
robado su propia autoridad sobre sí mismo, proceda de donde proceda aquello que una y otra vez 
le absorbe el alma y le despoja de identidad poco a poco, pero letalmente.
 
Nunca hablo por hablar, sino por las experiencias de cada día. Nunca había estado tan lejos la luz de 
cada uno más que cuando uno se niega a ser él mismo arrojando su identidad y voluntad sagradas 
a otros, como está sucediendo hoy de manera masiva en la Tierra, La inconsciencia es directamente 
proporcional al grado de negación de uno mismo, ya sea por las quimeras de unos como por las 
mentiras de otros. La Luz nunca debería deslumbrar; porque, si deslumbrase, simplemente, no se-
ría Luz. La Luz es equilibrio y armonía por sí mismas. Son el centro de tu propia Conciencia Superior, 
el Yo… Tantos años integrada, sin pretenderlo y por la fuerza de la comprensión, en un sector que 
se dice a sí mismo espiritualista, me ha licenciado en conciencia y conocimiento de lo que nunca 
debería haber sido, pero es, y más aún, me está acercando paulatinamente a la adquisición del 
título Cum Laude en sociedades despojadas del yo, vaciadas del alma y negadores de su auténtica 
verdad espiritual sagrada, intransferible, única individual y soberana, por obra, efecto y programa-
ción sobre las masas hipersensibles y aquellas vacías del alma, de aquellas almas que idearon sus 
siniestros planes espiritualistas para tener amarradas a las masas a sus intereses programativos 
mentales y psíquicos a su interés y como objetivo de programación e incluso como armas.
 
Un día habrá que relatar todo ese fruto energético resultado de la idiocia humana que surge de la 
negación del Yo a manos de perversos planes mentales de toda índole que solo  buscan que la per-
sona  se perpetúe en la supervivencia, pero que tanto gusta a las masas y que les formatea una y 
otra vez como esclavos y de ese estatus no desean despojarse. Esclavos unos y otros, espiritualistas 
y no espiritualistas. Negadores de lo más mínimo y esencial...
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y… algún día, cuando ya sea el momento, hablaremos del Tíbet, de la India, y de todos los demás 
centros de manipulación energética al servicio de otros intereses que nunca, nunca aquellos ilumina-
dos y deslumbrados podrán siquiera imaginar, en el fragor de su hiperactividad pineal… pero nunca, 
centrados en el único centro válido de autodominio y consciencia transcendente: el corazón.
 
… No sé si podré llevar a cabo lo que desde hace tantos años mi consciencia me empuja… Pero, sé que 
será definitivo y por eso he de medir las consecuencias que conllevará… Sobre todo, para mí…
 
A quienes corresponda. A todos aquellos que saben perfectamente de qué hablo. A todos aquellos 
que han sido testigos o autores. Los que conocen a la perfección cada detalle de lo que hablo... Para 
todos aquellos, está dirigido este texto. Y también., para los otros, y aquellos otros. Cómplices unos 
de otros, y de otros, y de aquellos otros “unos”.

Simplemente: Basta ya

Ya es el momento. Es la Hora.

Lo dicho: Es la Hora.

CONSCIENCIA EN ACCIÓN
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MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

VOLVER AL ÍNDICE

Fluyendo, siempre fluyendo; esa es mi vocación. Mi Ley... De allí provengo, así
soy. Como el agua… Discurro por la vida. Nada me detiene, nadie puede dirigir
mi flujo, ni tampoco mi destino. Como el agua, sólo aspiro a fundirme con el
Mar. A quien debo el origen de mi existencia, a quien rindo mi conciencia, a
quien mis aguas reconocerán antes de atravesar La Puerta; La Puerta de la
transcendencia hacia una nueva Consciencia y su mar... 

Isabel De La Fuente

ACERCA DE ISABEL DE LA FUENTE: 
ANTROPÓLOGA Y ARQUEÓLOGA DE LA CONSCIENCIA Y LAS DIMENSIONES 

Me dedico profesionalmente a la investigación sobre el contacto multidimensional, las
experiencias transdimensionales, el contacto intra y extraterrestre, y el camino hacia el
auténtico contacto transcendente que es el auto-descubrimiento del Yo Superior. Siento que
estoy especializada en una suerte de arqueología cósmica y ancestral del ser humano... y que
adquirí el conocimiento en alguna otra dimensión paralela a la Tierra, de la mano de muchos
otros seres y consciencias avanzadas y relacionadas con el ser humano. La Observación de la
evolución humana desde otras atalayas más sutiles es mi cometido.

Soy vidente desde que nací. He tenido múltiples contactos a nivel dimensional con todo
tipo de entidades de diversa frecuencia y dimensión. Lo habitual es el contacto con todo tipo
de fallecidos, aunque, mi interés se focaliza en las entidades más evolucionadas y las de tipo
extraterrestre. Nunca he buscado esta información, nunca he buscado el contacto, nunca hice
nada extraordinario para tener las centenares de situaciones ligadas a lo paranormal,
dimensional, etc. que he tenido a lo largo de mi vida. Todo, siempre fue, de manera natural,
espontánea y sin que yo lo pidiese. Los seres con los que he podido dialogar, con los que he
tenido experiencias físicas y dimensionales que han marcado mi vida, siempre lo han hecho
ellos sin que mediase ningún tipo de premeditación

………………………………………………….......………………………………………………….

Tengo recuerdo desde que nací.. Y nunca he dejado de recordar y recordar cuál era mi
vocación...hasta que comprendí que era mucho más revelador para mí observar y aceptar
que diseñar cualquier camino que me pudiese alejar de mi consciencia... de mi
autenticidad…

No ha sido fácil, pero si ha sido una renuncia profunda...
He tenido sólo un Maestro, y lo Reconozco desde el primer instante de consciencia, cuando

era un bebé. Ha sido mi precursor, mi Guía, y el motor de mi dedicación y de mi fuerza
interna. Sin Él, simplemente, no habría sobrevivido. Su constante aliento a seguir, desde
niña… cuando insistía e invocaba regresar allá de dónde partí..., y su ayuda energética, de
difícil comprensión aún para mí, han sido el motivo más importante para que mi propia vida
tuviera sentido para mí, a pesar de la Misión conjunta y el compromiso dimensional -más
que terrestre- que adquirí con Ellos... Sólo he tenido un Maestro: Jesús.

Y, gracias a Dios, muchos Guías, profesores, compañeros, ángeles... y tutores, que siguen
enseñándome a canalizar la información en múltiples frecuencias, y que acuden cada día a
mis sesiones para que la información que ofrezca a quienes me lo solicitan, sea la más
acertada, la más lúcida y la más coherente con el momento de Luz en el que se encuentren. 
…………………………………………………………….......……………………………………….

Isabel De La Fuente


